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 1 

Crowd Power 1 
 

Warum sind wir in der Matrix 
 
Der Buchstabe A ist Arjan Bos der Fragensteller - M ist Martijn van Staveren 
 
 
MM Aus technischen Gründen können wir uns gerade selber nicht sehen, so sagen wir 
herzlich Willkommen zu dieser Livesendung von Earth Matters. Mein Name ist Martijn van 
Staveren. 
 
AA Mein Name ist Arjan Bos. Heute geht es um das Hauptthema von Crowd Power. Wir 
haben in der vorherigen Sendung bereits angekündigt, dass wir den Titel ändern wollen. Es 
war ziemlich zum Ende der letzten Sendung… das Format bleibt das Gleiche. Wir haben nur 
den richtigen Namen noch nicht gefunden. Darum fühlt euch herzlich eingeladen, 
zusammen mit uns nachzudenken, wie das Programm heißen könnte. Das letzte Mal haben 
wir über Matrix I gesprochen und bevor wir mit Matrix II weitermachen, lasst uns erst noch 
Matrix I vertiefen. Wir haben zahlreiche Meldungen bekommen, dass bei den Zuhörern viel 
aufgewühlt worden ist. Es wäre gut, wenn es eine genauere Darstellung gäbe. 
 
MM Das ist natürlich sehr heikel. Eben eine Verbindung herstellen… letztendlich geht es in 
den Sendungen allein um das Bewusstsein. Es geht um Verbindungen, über Liebe, über 
Kraft und Kreativität. Wie wir diese Welt in ein menschenwürdiges Zusammenleben bringen 
können, in Balance und wo Raum für Jedermann ist. Das gilt für alle Menschen und deren 
Geschichte. Das gilt für uns hier und für euch zu Hause. Wir hatten letzte Woche sehr viele 
Fragen von Menschen, die diese Verbindung sehr gut herstellen können. Es gibt sehr viele 
Gemeinsamkeiten zwischen dem Film The Matrix und unserer Wirklichkeit. Wir sitzen in 
einem Modell, das enorm begrenzt ist. Auf der anderen Seite gibt es auch Menschen, die 
sagen, dass sie nicht ein Wort von dem Ganzen verstehen. Ich habe diesen Film noch nicht 
gesehen und weiß nicht, wovon ihr redet. Das gibt es natürlich auch. Wir haben miteinander 
beschlossen, eine Sendung darüber zu machen – ganz zwanglos – die einfach nur sein darf. 
Einfach nur aus der gegenseitigen Verbindung heraus, in der viel Kommunikation 
stattfinden darf. Wenn die Sendung 10 Minuten läuft, ist es prima und wenn sie eine Stunde 
läuft, ist es auch prima. Viel länger wollen wir es allerdings nicht gestalten, allein deshalb, 
um anschließend wieder die Energie bündeln zu können. Was wichtig ist und wofür ich auch  
hierhergekommen bin, ist, einen Beitrag in diese Realität zu bringen. Es geht um aktuelle 
Ereignisse, die auf diesem Planeten geschehen, was alles auf dem Gebiet der globalen 
Entwicklung passiert und um die neuen Gesundheitsreformen, die allerorts überarbeitet 
werden. Wir sprechen auch über Bildungseinrichtungen - auch das gehört zu diesem 
Thema. Wir sprechen über Industrie, über Autos, über Kraftstoffe und militärische 
Entwicklungen. 
 
Das Ganze ist einfach enorm. Solange du das Gefühl hast, dass all diese Dinge nichts mit dir 
zu tun haben, dass sie nur im Außen bestehen und nicht in das Modell fallen, in dem wir 
sitzen – in der Art Matrix – dann können viele Querverbindungen nicht hergestellt werden. 
Was meinen Beitrag dazu betrifft, das Puzzlestück, das von mir kommt, ist der außerirdische 
Kontakt, also der Kontakt zu anderen dimensionalen Wesen.  
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Und die Verbindung aus der Matrix… und das ist speziell für die Menschen, die es nötig 
haben, dieses zu hören… ich fühle es ganz deutlich, wie wichtig es ist, dieses 
auszusprechen… es ist so, dass wir unser eigenes Bewusstsein erweitern, indem wir alle 
Möglichkeiten erforschen und untersuchen. Also geht es nicht nur um den außerirdischen 
Kontakt, sondern auch um Modelle der Angst. Was ist Angst? Die Modelle von Liebe. Was ist 
Liebe? Wie steht das alles in Zusammenhang mit dem, was wir darüber denken. Es geht um 
Ansichten, um Reinkarnation und Religion. Wie verhält man sich untereinander. Wie wirkt 
sich das auf das globale System aus? Das ist das Stückchen, worum es hier geht. Das 
Verbreiten der eigenen Ansicht, das Verbreiten des Bewusstseins. 
 
So habe ich es kurz noch aufgeschrieben, um dem Ganzen ein bestimmtes Format zu 
geben, in dem unser Wissen und alle Gefühle sein dürfen und so das Bewusstsein 
verbreitet wird. Es ist egal, was die Gefühle bedeuten können. Auf unserem eigenen 
persönlichen Level bereiten wir miteinander das Massenbewusstsein auf den Kontakt mit 
anderen dimensionalen Rassen vor. Das ist der springende Punkt, auf dem die Menschheit 
schon so lange festsitzt. Ausschauend, wie könnte das aussehen. Es gibt so viele 
verschiedene Arten von Rassen, die mit der Matrix zu tun haben. Man kann auch in dem 
Film Matrix I sehen, dass es viele verschiedene Einflüsse innerhalb der Matrix gibt. Es gibt z. 
B. die E.T.`s die Extra Terrestrials. Das sind Kulturen, die von außerhalb der Erde kommen. 
 
AA Von außerhalb der Matrix?  
 
MM Ja, auch von außerhalb der Matrix. Dann gibt es die IR`s… 
 
AA Das letzte Mal sagten wir, dass das gesamte Universum sich innerhalb der Matrix 
befindet. Folglich müssten auch alle Außerirdischen innerhalb der Matrix sein. 
 
MM  Ja das stimmt. Das ist auch die Liste, die ich hier habe. Es gibt E.T.`s, die befinden sich 
innerhalb des Modells der Matrix und es gibt E.T.`s, die kommen von außerhalb dieser 
Matrix. Das sind die I.R.`s, die Interdimensionalen Rassen. Diese kommen aus einer ganz 
anderen Dimension, außerhalb dieser Matrix. Dann gibt es noch Multidimensionale Rassen. 
Das sind Rassen und Kulturen, die super-fortschrittlich sind. Deren Ursprung ist auch 
außerhalb dieser Matrix. Sie kommen jedoch nicht nur aus einer Dimension. Sie sind 
sozusagen multidimensional geschichtet. Deren Bewusstsein besteht aus vielen 
verschiedenen Dimensionen zur gleichen Zeit. Es ist möglich, dass wir von einer Art aus 
verschiedenen Dimensionen besucht werden. 
 
AA Ist es auch möglich, dass andere dimensionale Außerirdische eine Art eingeschränktes 
Bewusstsein haben, jedoch vom Ursprung her multidimensionale Wesen sind? 
 
MM  Einige ja, doch es gibt auch Wesen, die nicht mehr multidimensional sind. Das war immer 
so. Der multidimensionale Teil sitzt hier auf dieser Erde. Das sind wir. 
 
AA  Außerhalb der Matrix?  
 
MM  Auch, außerhalb der Matrix. Dann gibt es noch die Ultradimensionalen Rassen. Das sind 
Kontakte aus anderen Multiversen.  
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Das sind Wesen, die nicht aus verschiedenen Universen kommen, sondern aus dem 
Metaversum. Das ist der Hauptbestandteil, woraus das ganze Universum aufgebaut ist. Im 
Urantia-Buch steht darüber auch das eine oder andere. Es wurde so interpretiert, dass man 
dort nicht rankommen kann. Also wurden wir als Menschen auch dort wieder in ein 
kleineres Format gesetzt. Wenn wir nun über die Bekräftigung von uns Menschen reden, 
wer wir sind, in diesem Modell, in dem wir sitzen und wenn wir da durch gehen wollen, um 
unsere Liebe und die Verbindung mit uns voranzubringen, dürfen wir wirklich alles nach 
vorne holen und untersuchen. Es ist äußerst wichtig, in alle Dinge Einsicht zu bekommen 
und absolut alles kommunizier bar zu machen und zwar auf der Basis unseres 
Gefühlsbewusstseins. Sollten dann auch Angstgefühle hochkommen, dürfen sie einfach da 
sein und wir dürfen realisieren, dass uns nichts geschehen kann. Diese Gefühle sind einfach 
nur Gefühle, die gekoppelt sind an Ereignisse, die nicht wirklich sind. 
Was das betrifft, befindet sich die Menschheit in einer Phase, in der sie entdeckt, was 
Gefühle in Wirklichkeit sind - darum auch die Verbindung zu dem Film The Matrix. Das ist 
auch so in etwa das, was ich den Menschen zu Hause sagen möchte. Es geht nicht allein um 
den außerirdischen Kontakt. Es sind so viele verschiedene Ebenen in uns und außerhalb 
von uns selbst, die – um wieder zum Kern zurückzukommen – alle mit unserem 
Bewusstsein zu tun haben. Deshalb kommen wir nicht darum herum, wirklich alles zu 
untersuchen, auch das Modell, das momentan hier auf der Erde aktiv ist. Du kannst dir 
vorstellen, dass sie dieses Modell bald weltweit sozusagen ausrollen. Dieser Moment hat 
schon begonnen. Es hängt wirklich von der persönlichen momentanen Situation ab und wie 
man damit umgeht. Von vielen interdimensionalen Rassen ist enorm großer Mut nötig, uns 
zu unterstützen, da auch sie es mit den Ängsten und Traumata innerhalb des planetaren 
Bewusstseins der Erde zu tun haben. 
 
AA Auch mit dem Mind Control ?  
 
MM Auch mit dem Mind Control. Das hat alles mit unserer Rolle hier zu tun. Solange wir nicht 
alles untersuchen, bereiten wir uns nicht richtig vor. Das ist sehr wichtig. In meinem Leben 
hier auf der Erde habe ich unvorstellbar viele Gespräche und Kommunikationen geführt, die 
nicht nur verbaler Natur waren. Gespräche basierend auf den Themen, die ich hier 
anspreche. Wir dürfen uns alles anschauen, was möglich ist. Der Moment, in dem alle 
Kontakte sich buchstäblich öffnen – dass das Massenbewusstsein sich öffnet und das wird 
geschehen – wird eine absolut schöne Entwicklung sein. Es wird passieren, dass die 
Menschheit sich ein Stück weit wiedererkennt. Dadurch werden wir auf der Gefühlsebene 
vorbereitet sein. Daher ist The Matrix natürlich nur ein begrenztes Format, damit wir 
überhaupt etwas begreifen können. Darum haben wir beim letzten Mal auch die Slideshow 
gezeigt. 
 
AA  Wir sprachen über interdimensionale Kontakte mit außerirdischen Wesen. Wir wissen nun 
auch, dass es dort die Bandbreite von Uns-wohl-gesonnenen, Uns-weniger-wohl- 
gesonnenen und Nicht-wohl-gesonnenen gibt. Wenn man nun in Kontakt zu ihnen tritt… 
und wenn ich von mir sprechen darf, fühle ich mich nicht gerade wohl dabei… wie erkenne 
ich nun, dass mein Gegenüber gut ist oder nicht? Ob ich sicher bin? Hast du eine Anleitung 
dafür? Stell dir vor, der Kontakt kommt zustande. 
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MM Das ist eine schöne Frage. Es hängt alles davon ab, wie weit wir in unserer persönlichen 
Entwicklung sind. Das ist der Kernpunkt bei diesem Ereignis. Wir dürfen tief in unserer 
Persönlichkeit untersuchen, welche Masken wir tragen. Jetzt kann man sagen: wie soll ich 
das machen? Welches Thema läuft wie ein roter Faden durch mein ganzes Leben, mein 
Gefühlsbewusstsein hindurch? Welchen Grundton trage ich in meinem Gefühl? Es gibt eine 
Menge Menschen, die steigen morgens fröhlich auf ihr Fahrrad oder in ihr Auto und fahren 
lachend zur Arbeit. Sie arbeiten, doch tief in ihnen ist eine unzufriedene Energie. Genau in 
dem Moment sollte man dort hinschauen. Worauf bezieht sich diese Unzufriedenheit? Liegt 
es an der Arbeit, dass ich nicht glücklich bin, oder liegt es am Gefühlsbewusstsein, ist der 
Grundton darin schon so tief, dass er sich auf frühere Ereignisse in meinem Leben bezieht 
oder kommt es ganz woanders her? Und wie kann ich das ändern? Indem ich genau diesen 
Teil hinterfrage. Es geht darum, wie erkenne ich es, was macht es mit mir und wie gehe ich 
damit um? Es ist der Moment der absoluten Ruhe, befreit von deiner Persönlichkeit und du 
fühlst, dass du keine fremden Energien aufgenommen hast. Der Moment, in dem du dir 
bewusst bist, dass du dich in deiner eigenen Autorität befindest, in deiner Entschlusskraft, 
wissend, dass du wählen kannst. Sobald du weißt, dass du deine Wahl auf Basis deines 
eigenen Entschlusses triffst, ist das das Fundament deines Gefühlsbewusstseins. Wenn du 
in dem Moment des Kontaktes mit anderen dimensionalen Rassen – welcher Art auch 
immer – nicht mehr den Grundton basierend auf deiner Persönlichkeit mit Unsicherheit 
und Angst in dir trägst, kannst du fest stehen und ausstrahlen: Du darfst auch sein . Ob das 
nun positiv oder negativ ist, spielt dabei keine Rolle. Das Besondere am Menschen ist, dass 
er imstande ist, Einfluss auf das Feld des Anderen zu haben. Wenn ich noch tief in der 
eigenen Angst festsitze, hat dies Einfluss auf das morphische und astrale Feld des anderen 
Wesens. Daher möchte ich klarstellen, wenn man das nicht reinigt, kann das so extrem sein, 
dass andere Kulturen es buchstäblich spüren. 
 
AA  Persönliche Entwicklung ist also ein MUSS, um mit den anderen Kontakt zu bekommen. 
 
MM  Absolut! Persönliche Entwicklung ist etwas zu ungenau ausgedrückt. Es geht mehr um 
Persönlichkeitsentwicklung. Wir befinden uns momentan in der Situation, dass wir zwar hier 
auf der Erde anwesend sind, uns jedoch oft weigern, unsere Persönlichkeit als kollektive 
Kultur unter die Lupe zu nehmen. Wir reden immer von Respekt und bedingungsloser 
Liebe. Wie bedingungslos ist Liebe und wie viel Respekt bleibt für Jemanden, mit dem man 
sich gerade überworfen hat? Was passiert dann in deinem System? Das Eine sagen, das 
Andere tun. Es auch wirklich nach außen leben, im Gefühl bleiben, das ist eine wichtige 
Übung. 
Wenn wir nicht authentisch sind, wie sollen wir dann gegenüber anderen Kulturen als 
Vertreter der Erde auftreten? Es spielen noch viel mehr Dinge mit Persönlichkeits-
entwicklung bedeutet, Einsichten zu erlangen und wenn man Einsichten darüber erlangt, 
was in einem selbst vorgeht, kann man kreieren- wird die eigene Kreativität verstärkt. Dann 
kann man auch genau fühlen, ohne irgendwelche Ablenkungen, was man in seinem Leben 
kreieren möchte, was einem wichtig ist, welche Talente man hat. Danach kann man auch 
lernen, zu manifestieren. Das ist es, worum es in diesem Universum geht. Es geht nicht um 
meine Belange. In diesem Universum geht es darum, dass die physische Realität eine Folge 
von einem unverstandenen morphischen Feld um uns herum ist, aus dem wir wirklich 
bestehen. Die Gefühle, die wir im Moment in unserem physischen Körper wahrnehmen, 
beeinflussen dieses morphische Feld.  
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Dadurch entsteht in unserem Leben eine Situation, mit der wir nicht glücklich sind. Wir 
kreieren es tatsächlich selbst. Wenn du durch dieses Feld hindurch möchtest, kommen dir 
automatisch auch die nicht so schönen Seiten von dir entgegen. Das allein ist schon 
fantastisch. 
 
AA  Ich kann mir vorstellen, dass die Menschen es ein Stück weit annehmen können, dass sie 
fast erleuchtet und geläutert sein müssen, um überhaupt daran zu denken, mit 
interdimensionalen Wesen in Kontakt zu treten. Wenn ich auf die heutige Entwicklung auf 
der Erde schaue, was sich dort alles astral abspielt, auch aus Ereignissen der früheren 
Geschichte heraus… ein jeder hat sein Paket Mist mehr oder weniger aufgelöst. Du wirst es 
nicht erleben, dass alle wie ein Buddha oder eine geläuterte Person leben. Es gibt viele 
Ebenen, in der wir angstfrei sind. Das ist bei jedem unterschiedlich. Behauptest du nun: 
solange ihr nicht völlig frei seid von Angst und ihr nicht in eurer eigenen Wahrheit 
feststehen könnt, seid ihr nicht in der Lage, die Wesen zu wirklich zu treffen, die sich gerade 
melden? Unter dem Motto: man kann nicht ein bisschen schwanger sein, man ist es oder 
man ist es nicht. Ihr steht in eurer Mitte oder ihr steht nicht in eurer Mitte und falls nicht, 
braucht ihr gar nicht erst anfangen? 
 
MM  Ich habe schon einmal mit Damen gesprochen, die behauptet haben, sie fühlen sich ein 
bisschen schwanger. Anscheinend ist das also doch möglich. Ich verstehe aber, was du mir 
damit sagen möchtest. Es geht hier nicht darum, wie erleuchtet jemand ist. Das ist nicht der 
Status, in dem wir uns hier als Individuen oder auch als Kultur befinden. Es geht darum, 
dass wir Folgendes erkennen: Wir bestehen aus einem morphischen Feld und wir leben hier 
auf der Erde in dem morphischen Feld dieses wunderschönen Planeten, in dem sich die 
Basis- Codes der Schöpfung befinden. Wir leben also in diesem morphischen Feld und es ist 
enorm wichtig, zu erkennen, dass wir uns dort heraus bewegen können. Somit auch 
erkennen, dass die Codes der Matrix, die uns in diesem Moment noch ablenken, an das 
Massenbewusstsein gekoppelt sind. Das Massenbewusstsein, also das Ganze an sich, ist die 
Kraft, mit der wir kreieren und alles aufrechterhalten. Es geht hier nicht darum, ob Martijn 
oder Arjan oder die Menschen zuhause erleuchtet sein müssen. Es geht darum, dass wir 
alle in uns reflektieren und uns entwickeln, denn dann entsteht etwas… wenn wir 3 oder 4 
Prozent vom Zustand erreichen, haben wir bereits Einfluss auf das Massenbewusstsein. Das 
ist, was wirklich wichtig ist, und um den Aspekt geht es auch in religiösen Botschaften. Es 
geht um Respekt. Die Modelle um uns herum ziehen uns ständig aus unserer eigenen 
Autorität und Schöpferkraft heraus. Es geht tatsächlich um die Umwandlung, das Upgraden 
des Massenbewusstseins – des planetaren Bewusstseins. In dem Moment, in dem wir 
verändern – und das machen wir bereits- können wir miteinander Frequenzen kreieren, 
durch denen auch andere Bewusstseinsfelder und Kulturen hier sein können. Dann kann 
man einander wahrnehmen und wir können sie knuddeln. Das geht dann. Die Menschen 
sitzen oft ziemlich in der spirituellen Welt fest… ich bin selbst ein außerordentlich 
spiritueller Mensch, habe mich jedoch nicht auf ein bestimmtes Format festgelegt. Ich hatte 
viele Gespräche mit anderen Wesen und Kulturen, die diese Meinung teilen. Jetzt sage ich 
etwas ganz Verrücktes: der Mensch kann besser ein Atheist sein und sich mit voller Kraft 
seiner persönlichen Entwicklung widmen und dann erkennen, dass er Teil eines 
gigantischen Netzwerkes aus Bewusstsein, Verbindung und Kraft ist. Aus diesem Teil, sobald 
wir darin zurechtkommen, werden wir erfahren, was diese Kraft ist und auch woher sie 
kommt. Wir versuchen alles zu bereden. Ich finde, das ist ein sehr interessantes 
Untersuchungsfeld. 
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AA  Weißt du, dass man eine starke Persönlichkeit braucht, um nicht rückfällig zu werden?  
 
MM Genau. Dadurch bekommt man ein völlig anderes Gefühlsleben. Man wird sozusagen 
weltfremd. Genauso wie ich oft auf andere Menschen weltfremd wirke…. viele Menschen 
sagen jedoch auch: nein, gar nicht, es ist völlig deutlich, wir werden bald auf eine ganz 
andere Art kommunizieren. 
 
AA Ich habe dich auch schon sagen hören: ich laufe die ganze Zeit aus der Reihe. Das 
versuche ich auch, wenn ich mit etwas konform gehe, und in einem kollektiven Energiefluss 
ist das mega und ich fühle es körperlich in meinem Leben. 
 
MM  Ja  
 
AA Im Zusammenhang damit, wie wir innerhalb der Matrix mit unserem Kollektivbewusstsein 
verbunden sind: kannst du mehr darüber erzählen? Wie setzt du das in deinem Leben 
praktisch um? 
 
MM Alles dreht sich um Achtsamkeit und Wachsamkeit. Wir sind alle abgelenkt durch Reize 
von außen. Wir denken, dass wir selbst denken, doch wir denken innerhalb der Modelle, die 
uns aufgezwungen werden. Es handelt sich um gesellschaftliche Modelle. Man hat kaum 
noch Zeit, um nachzudenken und Ruhe zu kreieren. Ehe du dich umsiehst, ist es 4 Uhr und 
die Kinder stehen vor dir – auch wenn es Spaß macht- ist es doch ein Reiz von außen. So 
geht es den ganzen Tag. Es handelt sich immer um Modelle. Die Menschheit befindet sich 
seit langer Zeit – länger als man sich vorstellen kann – in einer Art Massenhypnose. Wir sind 
jetzt dabei, aus dieser Hypnose aufzuwachen. Dabei sind Achtsamkeit und Wachsamkeit die 
wichtigsten Aspekte. Nicht die Achtsamkeit und Wachsamkeit nach außen gerichtet, 
sondern nach innen in uns selbst gerichtet. In dem Moment, in dem du erkennst, was du 
gerade tust – ich erinnere kurz an dem Film vom letzten Mal, die Dame in Rot – du also 
achtsam bist, merkst du, dass es vielleicht etwas ganz anderes bedeutet. Was geschieht nun 
mit mir? Ich merke, dass ich meinen Focus auf etwas gerichtet habe, das gar nicht wichtig 
ist. Es ging um einen ganz anderen Teil. Es geht allein um Training. Wenn wir den Begriff 
Mind Control verwenden, hat dies einen positiven Aspekt. Es geht darum, dass wir wieder 
die Kontrolle über unseren eigenen Verstand bekommen: über das, was wir selbst denken, 
dass wir denken… dass wir wieder selber die Gedanken steuern können. Es gibt auf dieser 
Erde Technologien von sehr fortschrittlich agierenden Menschengruppen, die aktiv die 
Menschen in ihren Gedankenformen steuern. Das geschieht unter anderem durch 
bestimmte Technologien und Frequenzen. Achtsamkeit ist absolut wichtig. Wir können noch 
Wochen darüber sprechen. Natürlich ist das auch sehr wichtig, da wir hier wirklich Dinge ins 
Rollen bringen. Wir bringen es allerdings nicht in ein bestimmtes Format. Zusammen 
besprechen wir die Route, die wir gehen können. Es bedeutet, dass Jeder bei sich selber 
schaut. Niemand kann dem Anderen vorschreiben, was gut für ihn ist. Jeder kann nur allein 
für sich fühlen, was bedeutet, dass Jeder auch wachsam sein Verhalten und seinen 
Gemütszustand betrachtet. Ich gebe ein Beispiel: Der 2. Weltkrieg: Ganze Menschenmassen 
standen zur gleichen Zeit da und hielten den Arm hoch zum Gruß. Sie befanden sich in 
einer kollektiven Situation, in einer Gruppenverbindung. Plötzlich ist alles 
auseinandergefallen. Sie wurden dazu gezwungen, doch dann trat die Tatsache in Kraft, 
dass dieser Zwang weltweit nicht mehr akzeptiert wurde.  
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Der größte Einfluss war, dass das Massenbewusstseinsfeld der Menschen aus verletztem 
Berührt-sein andere Gedanken bekam und ein anderes morphisches Energiefeld aufbaute. 
Wir können wachsam und achtsam sein und dabei selber kreieren, was wir wirklich wollen. 
Das machen wir, indem wir darüber sprechen. Durch das Sprechen holen wir Bilder in uns 
hoch. Durch die Bilder zeigen sich unsere Gefühle. Wir leiten es selber. Da schauen die 
anderen Rassen erwartend auf uns, denn wir sind die Schlüssel. 
 
AA  Da kommt gerade eine Frage rein. Du sprichst über große Veränderungen, die gerade im 
Gange sind. Kannst du darüber mehr erzählen? Du siehst, dass alles von uns abhängt. 
  
MM Das Wichtigste ist… schau mal nach der Art und Weise, wie die Menschen sich 
normalerweise selber untersuchen. Vor 10 Jahren konnte die Regierung ganze 
Menschenmassen mit leeren Versprechungen abspeisen und das geht jetzt nicht mehr so. 
Es gibt jetzt den Widerstand. Viele Menschen schauen sich im Fernsehen die Nachrichten 
an und fühlen, dass sie so nicht stimmen. Die Ablehnung der großen Kollektivlügen wird 
immer mehr. Diese Bewegung ist nicht mehr zu stoppen. Wir haben heute den 11. 
September, ein tolles Datum, um miteinander zu transformieren. Auch das wurde unter 
den Teppich gekehrt. Es sind jedoch so unsagbar viele Versionen ans Tageslicht gekommen. 
Auch das ist nicht mehr zu stoppen. Was ich dazu sagen kann: Schau, was um dich herum 
passiert, was in Bewegung ist. Das gilt für alle Bereiche. Es hat auch mit Gesundheit zu tun. 
In den Niederlanden wurden wunderschöne Projekte ins Leben gerufen, kreiert durch 
Ideen, die eine neue Bildungsform möglich machen. Das ist einfach toll. Eltern und auch 
Lehrkräfte kündigen, um sich so ganz den neuen Modellen widmen zu können. Das macht 
man nicht aus Gedanken heraus, sondern aus dem Gefühl heraus. Das Gefühlsbewusstsein 
ist so stark. Gleichzeitig sind die Kräfte, die das Modell hier kontrollieren, dabei das ganze 
Gefühlsbewusstsein durch negative Berichte abzulenken. Darum ist diese ganze Bewegung 
so wichtig und nicht mehr zu stoppen. 
 
AA  Man fühlt es auch. Heute Mittag ging ich zu Mitra (ein Geschäft), um diesen Stehtisch 
auszuleihen. Dort sprach ich mit der Inhaberin. Sie fragte mich: Wofür brauchst du den 
Tisch? Ich erklärte ihr, ich mache da mit einem Friesen zusammen so ein Programm. Worum 
geht es? Ich erklärte es ihr. Sie hatte sich auch schon mit den Themen beschäftigt und 
kannte es. Das hört man immer wieder. Sie sagte, dass sie viele Menschen kennt, die genau 
fühlen, dass da irgendetwas nicht mehr stimmt. Es beginnt, wirklich an die Oberfläche zu 
kommen. 
 
MM  Es sind immer viele Schichten. Wenn du auf einer Geburtstagsfeier bist, kannst du dich 
über 9/11 unterhalten. Jeder hat eine Meinung und ein Gefühl zu dem Thema. Wir können 
über die Gasgewinnung in Groningen sprechen. Gerade ist bekannt geworden, dass Herr 
Spong als Anwalt auftritt, um einen Massenanspruch, eine strafrechtliche Verfolgung 
gegenüber der N.A.M durchzuführen. Das kann allzeit dadurch kreiert werden, dass 
Menschen miteinander fühlen, dass Zusammenarbeit notwendig ist. Sich miteinander zu 
verbinden ist enorm wichtig, denn sonst können wir das hier nicht retten. Auch dass wir alle 
wissen und fühlen: hier stimmt etwas nicht! Diese Bewegung ist so enorm groß. Das ist 
fantastisch. Man muss es im Großen betrachten, aus der Perspektive heraus, dass wir uns 
tatsächlich in einem großen Aufstiegsprozess befinden.  
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Bevor ich in meinen physischen Körper geboren wurde,  habe ich schon gesehen, dass die 
Erde nicht nach einer anderen Realität aufsteigt. Wir gehen nicht in die 5. Dimension. Die 
Erde verändert auch nicht ihren Standort. Es passiert etwas ganz Fundamentales innerhalb 
unseres morphischen Bewusstseins und dadurch auch innerhalb der Erde – sogar im 
ganzen Universum – und genau dadurch wird der Mensch in seiner Fähigkeit "geupgradet". 
Das ist eine uralte Fähigkeit, die wir schon immer hatten.  
 
AA Ist das die vierte Stufe, von der du mal gesprochen hast? Du hast die Außerirdischen 
klassifiziert, die Interdimensionalen… was war noch die letzte Stufe? 
 
MM Das sind die Ultradimensionalen. Sie haben direkten Kontakt mit dem Metaversum, der 
Hauptquelle des Universums. 
 
AA Ist dort unser Zuhause, unser Ursprung?  
 
MM Ja, dort ist unser Ursprung. Das ist auch wichtig. Ich kann eines sagen: Ich komme mit 
meinem Bewusstsein aus der Zukunft und ich kann erzählen, dass das Seelenbewusstsein 
aller Menschen, das wir in uns tragen, aus einer anderen Zeitspanne kommt. Wir nennen es 
linear gedacht, aus der Zukunft. In Wirklichkeit kommt es jedoch nicht aus der Zukunft, aus 
der Sicht, aus der wir es von hier betrachten. Es kommt aus einer anderen Zukunft. Eine 
Zukunft, in der etwas Gravierendes in unserem Bewusstseinsfeld geschehen ist. Im 
metaphysischen Schöpfungsfeld ist etwas geschehen, das die Linien massiv gestört hat. 
Lass uns allein mal an Emoto denken. Den kennt fast Jeder. Er hat Wasserkristalle 
untersucht und festgestellt, dass sie bestimmte Formen haben. Wir haben die Fähigkeit, um 
mit Liebe und Intention das Feld anzupassen. Man kann sehen, wie sich durch Angst, 
negative Gedanken und Musik das Energiefeld verändert. Unsere 
Bewusstseinsfrequenzfelder wurden massiv gestört. Dadurch haben wir keinen Zugang 
mehr zu den Ebenen, woher wir kommen. In dem Moment, in dem eine Heilung eintritt, 
kommen wir in unser Gefühlsbewusstsein und es zeigen sich alle Emotionen, die uns von 
der Matrix diktiert und auferlegt wurden, jedoch nicht zu uns gehören. Wenn wir dort 
hindurch gehen – und das ist unsere Aufgabe – gelangen wir in das originale 
Bewusstseinsfeld, welches noch vollkommen in Takt ist und werden wieder damit 
verbunden. Dann sehen wir alles in einem anderen Licht. Es bedeutet nicht, dass wir das 
ganze Reinkarnationsmodell abhaken können, doch es ist alles viel größer, als wir 
momentan erfassen können. Es bedeutet auch, dass das ganze Astrale – die Aura und das 
Chakrasystem – auf der Basis, wie wir im Moment funktionieren, falsch interpretiert wird. Es 
passt in diesen Moment. Die Ultradimensionalen – unsere wirkliche Familie – die unsere 
Erde mit äußerster Vorsicht besuchen, haben ihren Ursprung im 
sogenannten Nullfeld. Dort gibt es kein Plus und kein Minus. Dort gibt es pure 
Schöpferkraft, Ruhe und Frieden. Dort ist absolute Liebe, absolute Stille und Heiterkeit. 
 
AA Dann geht es nicht um Sirianer oder Arkturianer? Ist es eine ganz andere Ordnung?  
 
MM Die Sirianer und die Arkturianer sind an dieses Bewusstseinsfeld angeschlossen. Sie 
haben direkt etwas damit zu tun. Sie schauen deshalb auch sehr oft abwartend darauf, was 
wir hier machen, wie wir uns entwickeln. Sie verstehen sehr gut, dass du jetzt Arjan bist, ich 
Martijn und die Zuschauer zu Hause auch die sind, die sie denken, dass sie sind. Sie warten, 
bis wir in unserer Persönlichkeit etwas entdecken.  
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In dem Moment, in dem das passiert, wird sehr viel von uns gefragt werden, doch das 
können wir ganz leicht bewältigen. Es ist nicht so schwer. Man muss nur bereitwillig den 
Zugang zu sich selbst öffnen, um das Leben genießen zu können. Es sitzen solch einfache 
und auch fundamentale und essentielle Blockaden und Überzeugungen in unserem 
System, die sehr stark sind. Wir beziehen uns viel zu viel auf vorherige Leben, wodurch wir 
enorm vom Hier und Jetzt abgelenkt werden - ein sehr großes Ablenkungsmanöver, 
wodurch wir den Jetzt-Moment verlieren. Die Schöpferkraft liegt allein im Hier und Jetzt und 
dieses Stück können wir untersuchen. Ist das nicht fantastisch? 
 
AA Das ist unglaublich.  
 
MM Wie schön ist das denn? Alles ist besprechbar. Es gibt auch Menschen, die das Ganze 
nicht so gut finden. Das kann ich verstehen, denn ich finde auch nicht alles so gut, doch es 
darf einfach sein. 
 
AA Noch eine Frage zu vorhin. Wann können wir die Außerirdischen knuddeln?  
 
MM In dem Moment, in dem wir unsere Fähigkeiten upgraden. Es gibt verschiedene 
Meinungen zu den Fähigkeiten unseres physischen Gehirns. Wir nutzen es momentan zu 
etwa 6 Prozent. Neurowissenschaftler testen, wie unser Hirn arbeitet. Wenn wir erkennen, 
dass unser Gehirn tatsächlich ein Interpretationsmodell ist, entstanden aus den Signalen 
von außen… können wir einfach sagen, wir gehen jetzt los zum Umarmen und Knuddeln… 
denn auf der Grundlage der Reize, die wir wahrnehmen, wissen wir, dass dieses möglich ist. 
In dem Moment, in dem in unserer Umgebung Bewusstseinsfelder befinden, die wir nicht 
kennen – die sich also außerhalb der 6 Prozent bewegen – verbinden sich deren 
Feldenergien mit unserer via einen anderen Teilbereich unseres Gehirns. So können wir 
diese Wesen nicht wahrnehmen. Es ist sehr wichtig für uns, dass wir erkennen, dass 
wunderschöne andere Kulturen hier auf der Erde anwesend sind, die uns gerne auch 
umarmen wollen. Wenn du nun fragst: wie können wir das tun? Es hat alles mit unseren 
Fähigkeiten zu tun. Unsere Fähigkeiten hängen mit unserer Gehirnkapazität zusammen, 
jedoch mehr mit dem Frequenzbereich. Jedes Hirn hat unterschiedliche Frequenzen. Es gibt 
den Alpha-, Beta- und Theta-Bereich. Es gibt noch viel mehr Frequenzbereiche und alle 
hängen vom jeweiligen Gemütszustand ab. Doch kommen wir wieder auf den Punkt. In dem 
Moment, in dem wir alle in Freiheit leben – wobei man nicht völlig von allem frei sein muss – 
so dass man etwas völlig aufräumen konnte, passiert etwas sehr Wichtiges in unserem 
Gemütszustand: Etwas, wodurch unser physisches Gehirn viel empfänglicher wird, andere 
Felder aufzuspüren. In dem Moment können die wunderschönen anderen Wesen uns 
erreichen. Es gibt viele spirituelle Lehren und Gruppen hier auf der Erde, die behaupten, 
dass so etwas nicht möglich ist, da diese Wesen aus der astralen Welt kommen und keinen 
Kontakt mit uns suchen. Das stimmt nicht. Sie finden es fantastisch, mit uns zu 
kommunizieren und bei uns zu sein. Sie ziehen auch viel Nutzen für sich und für ihr 
Bewusstsein aus dem Kontakt mit uns. Es ist bestimmt nicht so, dass das alles ist, doch wir 
spielen eine sehr wichtige Rolle. Deshalb geht es in dem ganzen Bereich von Selbsteinsicht 
und Erkenntnis nicht allein um die Frage: wer bin ich? Sondern auch um ein Stück Einsicht 
darin, wie die Welt aufgebaut ist. Wie kann es überhaupt jemals möglich gewesen sein, dass 
Menschen die Macht übernommen haben, die von uns die Macht bekommen haben?  
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Welche Massen-hypnotische Technologien stecken dahinter? In welchen 
Bewusstseinsfeldern befindet sich das? Lasst es sich öffnen. Lasst es herauskommen ins 
Licht. Nur das Ungesehene hat Macht und es ist Zeit, es zu sehen. 
 
AA Ich bin wirklich neugierig. Wir haben via e-mail eine Frage von Geert bekommen. Ich bin 
neugierig, wie ihr über die Videos über die flache Erde – die seit einiger Zeit auftauchen – 
denkt. Mein erster Eindruck war, dass es ablenkende Informationen sind, die verwirren 
sollen. Nachdem ich Martijn`s Geschichten zugehört habe, denke ich, dass es darüber 
mehr zu erzählen gibt. Ich selber dachte, es ist eine ungeheuerliche Behauptung. Wenn 
man durch ein Sternenfernrohr schaut, sieht man ganz deutlich, dass alles rund ist. Wie soll 
die Erde also flach sein? Wenn man tiefer in das Thema eintaucht, findet man noch 
stichhaltigere Argumente. Auf mich bezogen: ich weiß nicht mehr, was ich davon halten soll. 
 
MM Geert, ich danke dir für die Frage. Es ist eine sehr interessante Frage, denn es ist ein 
heikles Thema. Es gibt hitzige Diskussionen darüber. Die Menschen, die diese Diskussionen 
leiten, verlieren auch oft den Respekt vor anderen Sichtweisen. Wir können uns nicht immer 
nur auf dem akademischen Gelehrten ausruhen, oder auf Kenntnisse bauen. Was ist 
Kenntnis? Kenntnis basiert auf Übertragung von Informationen von einem Menschen auf 
den anderen. Wenn die Information nicht richtig interpretiert wird oder das Gefühl der 
Kenntnis sozusagen nicht am richtigen Platz gefühlt wird, ist es sehr gefährlich, einfach 
meine Kenntnis blind zu übernehmen. Trotzdem ist es dann nicht weniger wertvoll. Flache 
Erde oder nicht flache Erde? Ich kann nur auf der Basis sprechen, was ich selber erlebt 
habe. 
Dadurch das ich in anderen Bewusstseinsfeldenergien unterwegs war, konnte ich sehen, 
wie andere Wesen es wahrnehmen. Ein Beispiel: Die Menschen werfen mir eines vor: du 
gibst nie eine direkte Antwort auf eine Frage. Vielleicht ist es viel besser, selber zu reagieren, 
selber zu fühlen, was dahintersteckt. Wenn ich also eine Antwort auf deine Frage gebe: 
Geert, die Erde ist flach. Was sage ich damit aus? Ich sage damit, dass es unmöglich ist, dass 
die Erde rund ist. Damit gebe ich eigentlich eine direkte Antwort. Alles dreht sich darum, wie 
wir es wahrnehmen. Die ganze Realität hängt von den Wahrnehmern/ Wahrnehmerinnen 
und vom Interpretationsmodell dahinter ab. Ich war in anderen Bewusstseinsfeldern. Ich 
war mehrere Male außerhalb dieser Matrix. Sehr oft. Deshalb darf ich auch darüber 
sprechen. 
Ich habe gemerkt, wenn man zurückkehrt in diese Matrix, in den kontrollierten Teil des 
Universums… diese Feldenergie läuft quer durch das Universum… es ist eine bestimmte 
Frequenz, der wir mental angeschlossen sind und dennoch die Schöpferkraft in uns tragen. 
Diese wollen wir lieber nicht benutzen, denn dann stoßen wir auf eine Menge Dinge. Ich 
habe festgestellt, wenn man sich außerhalb der Matrix befindet und dann wieder 
zurückkehrt, entsteht eine Art mächtiger magnetischer Effekt auf einen Bereich des 
Gehirns. Es ist eine Art Gedankenklammer… Programme, die von irgendwo mittels einer 
Supertechnologie in unser Hirn eingefügt werden. Ich spürte buchstäblich eine starke 
Veränderung und sah, wie sich auch die Form des Universums veränderte. Wir haben also 
viele verschiedene Modelle. Die Wissenschaftler stolpern immer wieder über ihre eigenen 
Füße, wenn sie berichten sollen, welche Form das Universum hat. Dabei wissen wir auf 
Grund von Untersuchungen – Science hat ausführliche Forschungsergebnisse veröffentlicht 
– dass das Universum nur ein Hologramm in unserem Geist ist. Auf meiner Rückreise in die 
Matrix habe ich gefühlt, wie sich das Universum verändert. Es entstand ein Loch, durch das 
ich die Erde in verschiedenen Formen sehen konnte.  
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Nicht flach auch nicht rund, aber in einer Form, die multidimensional, ultradimensional ist. 
Das können wir uns so gar nicht vorstellen, da wir dem innerhalb dieser 6 Prozent keine 
Form geben können. Was ich damit sagen möchte, es hängt alles von unserem 
Wahrnehmungsvermögen und unserer Kapazität ab. Bin ich ein besonderer Mensch, weil 
ich das alles weiß? Nein, ganz bestimmt nicht. Ich bin nur derjenige, der es mit Wort und 
Bild in eine Geschichte fassen kann. In dem Moment, in dem sich unser Bewusstseinsfeld 
ändert, ist also auch eine flache Erde möglich. Was ein Magnetfeld ist, entspringt nicht allein 
der Meinung der Wissenschaft. Es hat seinen Ursprung im Schöpferfeld des Menschen. Das 
ist alles sehr interessant. Man kann es also als flache Erde wahrnehmen, ja, denn anders 
wären ja Tausende von Menschen verrückt - und das zu behaupten, wäre zu einfach. 
 
AA  Dinge bestehen also durch die Vorlieben des Wahrnehmers.  
 
MM Natürlich.  
 
AA Jeder Moment hat alle Möglichkeiten.  
 
MM Natürlich. 
 
AA Also löscht diese eine gewählte Möglichkeit alle anderen auch anwesenden Möglichkeiten 
aus. 
 
MM Denk mal an den Zustand der Hypnose. In diesem Zustand nehmen Menschen Dinge 
wahr, die wir nicht wahrnehmen… und doch nehmen sie sie wahr. Das kommt daher, dass 
eine Vorgabe eines Hypnotiseurs interpretiert wird. Darum dreht es sich hier. Es gibt Kräfte, 
die dieses gesamte Modell hier innerhalb einer bestimmten Frequenz unter ihre Kontrolle 
gebracht haben. Sie bauen darauf, dass wir – da wir innerhalb dieser 6 Prozent leben und 
keinen Respekt in uns tragen – fortlaufend miteinander diskutieren, anstatt Arm in Arm zu 
sagen: Wir vergeben einander. Wir verbinden uns und schauen, was wir zusammen 
miteinander alles erreichen können. So einfach ist das. 
 
AA Heute ist der 11. September, auf die Matrix bezogen ein besonderes Datum. Schauen wir 
kurz auf das, was vor 14 Jahren passiert ist und was die Menschheit dazu meint. So sehr es 
auch zweifelhaft ist, dass es wirklich so passiert ist durch Flugzeuge, die in die Gebäude 
geflogen sind…eigentlich mehr durch Feuer. Die meisten Menschen, die sich näher damit 
beschäftigen – und nicht nur die 8-Uhr-Nachrichten schauen – sind davon überzeugt, dass 
dort Bomben explodiert sind. Wenn wir auf die Präsentation von Judy Woods schauen, die 
die Tatsachen hinterfragt hat – was geschah wirklich? -, sehen wir, dass dort eine Art 
Dematerialisierung stattgefunden hat. Können diese Ausschnitte im Bild bleiben? Das ist 
das Buch von Judy Wood. Sie fragt: wohin sind die Türme verschwunden? Sie hat minutiöse 
Nachforschungen angestellt. Sie ist Wissenschaftlerin. Wenn man sich ihre Präsentation 
anschaut, bekommt man etwas mehr zu sehen. Sie sagt, dass gezielt ausgerichtete 
Energiewaffen in dem Moment von 9/11 etwas gemacht haben. Hier sieht man eine große 
Staubwolke. Sie sagt: Wenn ein Gebäude einstürzt, entsteht ungefähr ein Drittel an Schutt. 
Ich glaube, das Gebäude war 111 Stockwerke hoch. Es gab 1,5 Stockwerke an Schutt. Es ist 
also nicht viel übriggeblieben. Man sieht links unten eine sehr große Stahlsäule in der Höhe 
von 30 Etagen, eine unglaublich harte und gigantische Stahlsäule. In einem Bruchteil von 
Sekunden verwandelt sie sich zu Staub. 
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Es gab noch mehr unglaubliche Beobachtungen. 
Dieses ist am Main River, ca. 1 Meile, also 1,6 bis 1,7 km weiter unten. Zu sehen ist ein 
Polizeifahrzeug, das vorne völlig pulverisiert wurde. Der hintere Teil sieht aus, als käme er 
gerade aus der Garage. Obendrauf ist noch eine Lampe, die noch vollkommen heil ist. Hier 
sieht man noch mehr. Es ist auch 1,7 km entfernt. Hier sieht man ein Auto, in dem das 
organische Material völlig unbeschädigt blieb, obwohl man auch sieht, dass es sehr hohen 
Temperaturen ausgesetzt war. Was soll man dazu sagen? Wenn man das alles in einen 
Kontext mit der Matrix setzt – jedenfalls was ich davon gesehen habe – dann kann man an 
diesen Bildern sehen, dass völlig andere Dinge geschehen sein müssen, als man in den 
Nachrichten gezeigt hat. 
 
MM Absolut. Vorab: Ich bin kein 9/11 Experte. Natürlich habe ich auch davon gehört und 
gelesen. Auf meine eigene Art und Weise habe ich auch dorthin geschaut, doch das sagt so 
nicht viel aus. Ich kann nur sagen: Es stimmt nicht und wir wissen es alle! Meine 
Beobachtung bezieht sich mehr darauf, was dieses Ereignis mit dem menschlichen 
Bewusstsein macht. Ich habe dabei mächtige Kräfte gesehen und gefühlt, allein weil ich sie 
wahrnehmen kann. Es gab große Einwirkungen von Kontrollorganen im Feld der Erde. Ich 
weiß auch noch, dass viele Menschen weltweit gesagt haben: Dieser Tag hat für die 
Menschheit alles verändert. Es wird nie wieder so sein, wie es war. Es hat sich fundamental 
verändert. Dabei handelt es sich nicht um ein paar Menschen, sondern um eine gigantisch 
große Anzahl. Menschen haben um diese Katastrophe herum gefühlt, dass sich im 
Bewusstseinsfeld der Erde etwas Fundamentales verändert hat. Ich habe damals Bilder von 
Autos gesehen, die auf großen Parkplätzen standen, die weit entfernt von den 
eingestürzten Türmen waren. Sie waren komplett pulverisiert und geschmolzen. Vorne 
waren die Motorblöcke völlig geschmolzen, während die Rückseiten der Autos unversehrt 
waren. Wir können daraus schließen, dass auf dieser Erde Waffensysteme aktiv sind, 
vollständig einsatzbereit, die allein dazu dienen, um Machenschaften zu vertuschen, die wir 
ansonsten entdeckt hätten. Es gibt darüber ausführliche Untersuchungen und ich möchte 
auch jeden darum bitten, diese Untersuchungen zu lesen. Geht zu Vorträgen! Schaut, was 
darüber geschrieben wurde! Es wird innerhalb der Matrix soviel deutlich, was diese Gruppe 
hinter den Bildschirmen, die langsam sichtbar wird, alles so macht. Alles basiert auf der 
Wegnahme der Freiheiten und auf dem Leersaugen unseres Lebens, unserer Kraft – 
gerichtet darauf, dass die immer mehr Menschen entmutigt aufgeben. 
Es kommt eine Frage rein. Was ist der Wert der Macht? Warum unterwirft sich die 
Menschheit der Elite der Regierungen? Das geschieht alles auf Basis des Gefühls. Der 
Moment, dass wir denken, in einer bestimmten Gefühlsposition zu sitzen…nämlich der, dass 
wir Unterstützung nötig haben, es nicht selber schaffen, wir zu klein sind, um etwas zu 
lösen. Uns wird jeden Tag vor Augen gehalten, wie viel Kriminalität es gibt. Deshalb haben 
wir auch mehr Kontrolle nötig. Wir kommen nicht umhin, dass wir keine Justiz und Polizei 
nötig haben. Wenn wir eine andere Form des weltweiten Zusammenlebens wollen, wird 
auch das Schritt für Schritt transformiert und umgebaut werden. Ich bin kein Schwebender. 
Dank meiner ungewöhnlichen Geschichte bin ich fundamental geerdet. Da müssen wir 
miteinander hindurch gehen. Wenn wir 9/11 untersuchen, kommen uns noch mehr sehr 
interessante Dinge entgegen. Schaut man ganz genau hin: es ist ein Terminplan, der nach 
der Installation der Weltordnung sozusagen ausgerollt wurde – dass das so ist und möglich 
ist, wissen wir bereits. Was ich damit sagen möchte: es ist schon passiert. Diese 
Weltordnung gibt es schon. Sie wurde nicht erst im September bekannt gemacht. Der 
Vatikan macht keinerlei Ankündigungen auf diesem Gebiet.  
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Wir haben Leerzeichen in den Augen und die Füße nach oben. Wir schauen hin, sehen es 
aber nicht. Wir stellen uns Horrorszenarien vor und sitzen schon längst mittendrin. Wir 
dürfen schlicht und einfach wach werden. Die Fragen, warum wir noch immer mit 
Regierungen zu tun haben… weil wir noch immer mitmachen. Es wird einfach durch das 
Massenbewusstsein gesteuert. In dem Bereich gibt es keine Alternative. Die einzig wahre 
Alternative ist, dass wir nach einer anderen Struktur schauen, eine andere Form des 
Regierens. Das passiert nur aus anderen Modellen heraus und diese sind schon auf dem 
Weg. In den Niederlanden gibt es viele kleine und große Gruppen mit tollen Initiativen. Auch 
dort merkt man – wenn man gut zuhört – dass es wieder allerlei Konflikte zwischen den 
Menschen gibt. Es geht wieder um Respektlosigkeit. Ich sehe es immer wieder. Wir lassen 
uns gegeneinander ausspielen. Wenn ihr jemanden kennt, der euch sehr unsympathisch 
ist… er jedoch etwas richtig Gutes macht…habt das Ziel vor Augen, fühlt es und unterstützt 
ihn! Und wenn es nur so ist, dass ihr mit eurem magnetischen Feld und Gefühlsbewusstsein 
euren Beitrag leistet. Wir haben noch so viel zu lernen.. 
 
AA Und zu tun. Wir können auch jetzt etwas tun. Es ist fast 9 Uhr und fast am Ende der 
Sendung. Wir wollen zum Schluss gerne mit euch zusammen in Respekt unsere Kräfte 
bündeln. Crowd Power. 
 
MM Ja, das ist natürlich ein sehr wichtiges Thema. Ich habe beim letzten Mal durch eine 
Meditation eine kleine Einleitung gegeben. Natürlich ist auch das ein Experiment. Wir 
brauchen dazu jeden. Das Schöne ist, wir haben sehr viele Reaktionen aus ganz Niederland 
bekommen. 
 
AA Herzerwärmend…auch da draußen.  
 
MM  Auch da draußen? Das ist fantastisch. Wir können das Ganze auf verschiedene Art und 
Weise darstellen. Dafür gebrauchen wir nicht allein die Meditation. Wir können auch mental 
damit arbeiten. Es gibt Menschen, die sagen: Ich möchte einzig und allein aus meinem 
Herzen heraus, arbeiten. Doch alles ist Eins. Unser Mentalbewusstsein ist mit unserem 
Herzensbewusstsein gekoppelt. Es reicht zu sehen, dass unser Mentalbewusstsein durch 
unser Herzensbewusstsein gesteuert wird. Mit Mentalkräften können wir sehr viel von dem, 
was aus unseren Herzen kommt, umsetzen. Also wenn du es zu mühsam findest, in die 
Meditation zu gehen, stell dir einfach ein Bild vor und platziere es an den Ort, wohin wir es 
dann gemeinsam bringen. 
 
Mein Vorschlag lautet, alle Menschen zu Hause einzuladen, die Augen zu schließen – wenn 
du das nicht möchtest, lasse sie einfach geöffnet – um uns dann das Feld vorzustellen, das 
wir beim letzten Mal kreiert haben: ein Bewusstseinsfeld über den Niederlanden innerhalb 
des Bewusstseinsfeldes der Erde, das sich also über die ganze Erde ausweitet. Eine Ebene, 
die dadurch initiiert ist, dass wir es einfach tun können. Eine Ebene, die durch Kraft und 
Kreativität geführt wird, durch die Kraft, wer wir wirklich sind. Wenn wir wissen, wer wir sind, 
kann es entstehen. Geführt durch die Manifestation dahinter, dass wir letztendlich sehen, 
was wir erreichen wollen. Das ergibt 3 Schritte. Kurzgesagt sind es die magischen Schritte 
für die Menschheit.  
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Bekräftigung 
 
Also schließe einfach die Augen und visualisiere dieses Feld. Stell dir vor, dass dieses Feld 
uns allen dienlich ist. Stell dir vor, dass ein Jeder sich damit verbinden darf und ein Jeder ein 
Bild hineinstellen kann mit der Intention, dass es zum eigenen Wohl und zum Wohle aller 
ist. Es kann ein finanzielles Thema sein oder ein gesundheitliches… was auch immer. Ich 
fühle, dass es sehr wichtig ist – gerade heute am 11. September – dass wir miteinander mit 
der Intention aus Kraft, Kreativität und Manifestation ein Bild vom Weltfrieden 
verankern…mit dem Wissen, dass alles schon bereits vorhanden ist. Wir verankern den 
Weltfrieden in Form einer großen weißen Rose in einem wunderschönen und prachtvollen 
roten Herz. Dieses Bild setzen wir in das wunderschöne weiße Feld über den Niederlanden. 
Diese Initiative wird ausgeführt in den Niederlanden aus der Verbindung heraus, die wir 
miteinander haben und um dem Weltfrieden einen kräftigen Impuls zu geben. Das teilen 
wir mit allen Menschen auf dieser Erde und teilen diese schöne Energie auch mit den 
Menschen, deren Hintergrund nicht aus Wohlwollen, Verbindung und Liebe besteht. Jeder 
darf ein Teil dieses Kraftfeldes sein. Lasst uns auch beschließen, dass die wahren 
Hintergründe der Ereignisse, die sich unter anderem am 11.September 2011 gezeigt haben, 
auch wirklich gesehen werden. Dass die Hintergrundinformationen der Menschen, die diese 
Ereignisse publizieren, in den Vordergrund kommen, so dass diese Informationen für alle 
erreichbar sind. Sieh, dass diese Informationen schon vorhanden sind… auf welche Art und 
Weise ist egal. Sie sind einfach da. Fühle es. Visualisiere es für dich selbst.  
 
Wie lange solch eine Kreation dauert, spielt keine Rolle. Das kann in einer Sekunde oder 
einem Bruchteil einer Sekunde geschehen oder auch eine halbe Stunde dauern. Es geht 
allein um die Kraft, dies zu verankern. Es geht auch um den Moment, dass wir miteinander 
so weit sein dürfen, dass wir unsere persönlichen Belange einem großen Ziel unterordnen. 
Das wir den großen Zielen mehr Gewicht geben als unseren persönlichen Wünschen. Dass 
wir wirklich aus der Verbindung heraus handeln, denn dann sind wir enorm kraftvolle 
Wesen. Dann kann man mit 200 oder 2000 anderen Menschen Dinge erreichen, von denen 
man sich nie hätte vorstellen können, dass sie passieren… sie passieren genau in dem 
Moment, in dem man physisch aktiv wird. Dieses Feld haben wir nun in Bewegung gesetzt. 
Lasst uns realisieren, dass diese Aktion Resultate hervorbringt! Für mich ist das eine sehr 
schöne Energie, die wir hier miteinander verankert haben. 
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Es ist fast 9 Uhr. Es gibt noch ein paar andere Fragen. Ich denke, wir lassen die Fragen erst 
einmal liegen und nehmen sie mit in die folgenden Sendungen, in denen alle Fragen zur 
Matrix und andere Fragen angeschaut werden dürfen. Ich finde, es war eine sehr schöne 
Sendung. 

AA Ja absolut. Wir haben von Miranda noch ein sehr schönes Lied geschickt bekommen. Sie 
sagt: in meinem alltäglichen Leben mache ich viel Seelenmusik. Ich nenne die Lieder Soul 
Songs. Nachdem sie uns beim letzten Mal zugeschaut hat, hat sie beschlossen, dazu ein 
Lied zu schreiben. 

MM Ich habe es schon gehört. Fantastisch. 

AA  Es ist berührend schön. Wir haben um Übersendung gebeten und sie hat es uns 
geschickt. Damit wollen wir nun diese Sendung beenden. 

MM  Sie hat so viel Kraft und auch die Kernworte aus der letzten Sendung verwendet. Sie 
liegen aufgeschlagen in dem Gefühlsbewusstsein des Liedes. Nicht professionell in einem 
teuren Studio aufgenommen, sondern einfach unplugged und live.  

AA Es geht direkt ins Herz. Mit großer Dankbarkeit spielen wir es nun. Anschließend kommt 
noch der Abspann. Für jetzt bedanke ich mich bei euch ganz herzlich fürs Zuschauen und 
hoffe, wir sehen uns wieder. 

MM  Sicher… ich wünsche einen schönen Abend und genießt die schöne Musik. 
Herzlichen Dank.  

Quelle: Earth Matters TV / Arjan Bos und Martijn van Staveren  
Übersetzung: Elisabeth Slinkman 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert werden. 
Er darf keinesfalls gehandelt oder verkauft werden. 
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Crowd Power 2 
 

Matrix Reloaded 
 
Der Buchstabe A ist Arjan Bos der Fragensteller - M ist Martijn van Staveren 
 
 
MM  Herzlich Willkommen heute Abend bei Earth Matters TV. Ich bin Martijn van Staveren. Ar-
jan 
 
AA  Und ich bin Arjan Bos, herzlich Willkommen. 
 
MM  zur Sendung Crowd Power. Wir sind noch immer auf der Suche nach einem passenden 
Namen. 
 
AA  Das stimmt.  
  
MM  Es verspricht auf jeden Fall wieder eine schöne interaktive Sendung zu werden. Wir ha-
ben auf die letzte Sendung viele Reaktionen bekommen. Und ja, wir lassen alles auf uns zu-
kommen. 
 
AA  Absolut. "Matrix Teil 1" haben wir schon behandelt. Die gesamten Matrix-Folgen sind ei-
gentlich eine Allegorie. Es sind Science-Fiction Filme. Eine Allegorie ist eine Geschichte mit 
einer verborgenen Bedeutung. Die kann man metaphorisch auslegen und du hast buch-
stäblich eine Menge Erfahrungen damit gemacht. 
Wenn wir kurz auf die letzte Sendung "Matrix Teil 1" zurückblicken, dann ist die Allegorie der 
Matrix, dass unsere Welt unter Kontrolle von verborgenen, okkulten Kräften steht. Sie ist ein 
Gefängnis, uns größtenteils nicht bewusst, beinhaltet jedoch auch den Schlüssel zur Befrei-
ung. Jede Folge beantwortet eine andere Frage. In der ersten Folge geht es um die Frage: 
Was ist die Matrix? In der zweiten Folge geht es um: Warum befinden wir uns in der Matrix? 
Und in der dritten Folge geht es um: Wie kommen wir wieder aus der Matrix heraus? 
In der ersten Folge haben wir also gesehen, was die Matrix eigentlich ist, dass der Mensch 
eine Batterie ist und durch Mind-Control festgehalten wird. Wir haben gesehen, dass die 
Menschheit in der echten Welt wie in einem Brutkasten gefangen gehalten wird. Man kann 
daraus erwachen, indem man aus seinem Herzen heraus lebt. In dieser Sendung geht es 
um die zweite Folge: Matrix Reloaded. Dort geht es darum, warum wir uns in der Matrix 
befinden. Zu Beginn des Filmes sieht man Trinity, die für Liebe und Weiblichkeit steht. Sie 
wird in ihrem Herzen berührt und stürzt ab. Und Neo, der in der ersten Folge aus der Mat-
rix erwacht ist, konnte mit der Matrix spielen und allerlei Tricks zaubern. 
 
MM  Codes wahrnehmen.  
 
AA  Ja, in der Tat. Doch nun schläft er wieder. Es gibt anscheinend noch mehr für ihn zu wis-
sen. Dann sieht man Zion. Das ist die letzte menschliche Stadt in der echten Welt. In der 
Kabbala steht die Stadt für das spirituelle Zentrum der Kreativität und für die Hoffnung auf 
eine bessere Zukunft.  
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Wenn wir die Allegorie auf unser heutiges Zusammenleben beziehen, dann sehen wir eine 
Gruppe Menschen, die im Nichts ist, und was sich im Untergrund befindet. 
 
MM  In der Wissenschaft, jedoch als Untergrundbewegung.  
 
AA  Ja. Morpheus hält hier eine sehr kraftvolle Rede. Er sagt: Die Maschinen bilden ein Heer 
und dieses Heer marschiert auf uns zu. Wir müssen unsere Angst davor loslassen. Sie 
kämpfen schon seit Tausenden von Jahren gegen uns und wir sind noch immer da. Wir 
müssen ihnen also zeigen, dass Zion hier ist und wir keine Angst haben. 
Eine sehr kraftvolle Rede, die er dort hält. 
Hier ist ein Bild von Agent Smith in der Matrix. Er kann sich selber replizieren, indem er 
seine Hand in das Herz eines anderen steckt. Dann kann man sehen, dass derjenige völlig 
schwarz wird - so wie eine Art Black Goo - und von Agent Smith vollkommen übernommen 
wird. Der Andere wird völlig schwarz wie schwarzer Dreck. 
 
MM  Es ist vielleicht interessant, etwas zu Black Goo zu erklären bzw. was man als Black Goo 
bezeichnet und was es zu bedeuten hat. Black Goo ist eine mikrobische, nanotechnologi-
sche Realität, die sich im intermolekularen Raum unserer physischen Realität befindet, die 
wir nicht sehen können. Black Goo ist eine Art künstliche Intelligenz, die das ganze Pro-
gramm unserer Wahrnehmung in dieser künstlichen Realität beeinflusst. Wir gehen natür-
lich noch einmal ausführlicher auf dieses Thema ein, doch die kurze Erklärung ist wichtig, 
bevor sich jemand fragt, was denn Black Goo ist. 
 
AA  Ja, sehr gut. Er steckt seine Hand in das Herz und die schwarze Substanz übernimmt den 
Anderen. Dann repliziert er sich und wird zugleich ein zweiter Agent Smith in der Matrix. Du 
sagtst, es handele sich um eine künstliche Intelligenz. Wenn ich jedoch die Berichte von Ha-
rald Kautz Vella richtig verstanden habe, dann behauptet er, dass es 2 Sorten von Black Goo 
gibt. Einmal das originale Black Goo, dass eigentlich das Gedächtnis dieses Planeten ist und 
für die Verbindung zwischen Geist und Materie auf dem Planeten sorgt. Eigentlich sind das 
die Akasha Chroniken, in denen alles von allen stattfindenden Leben gespeichert ist. Das ist 
der originale Träger des Bewusstseins. 
 
MM Das originale Bewusstseinsfeld, an das die originale Menschheit gekoppelt ist. Es er-
streckt sich quer durch alle Dimensionen, durch alle Felder und Feldenergien und hat somit 
nicht so sehr mit der Beziehung zum Planeten Erde zu tun. Es handelt sich um einen ur-
sprünglichen Code, nach dem wir vom Ursprung her reagiert und kreiert haben. Dieser 
Code ist zerbrochen, doch stets noch intakt. Gerade das ist so interessant, weil dieser Code 
unsterblich ist. Er ist überschrieben worden. Wir befinden uns miteinander in einer Realität, 
in der zwei Sorten Datennetzwerke einander berühren. Das Interessante daran ist, dass 
sich dies nicht allein in unserem Bewusstseinsfeld abspielt. Es ist nicht nur hier auf der Erde 
so, sondern es erstreckt sich über alle Lagen aller dimensionalen Kulturen. Das ist ein sehr 
großes kosmisches Phänomen und es ist sehr wichtig, dass wir z.B. alles auf dem Gebiet 
von allen Religionen untersuchen. 
Ich nehme als Beispiel das Urantia Buch. Ich möchte kurz darauf eingehen, weil ich es für 
wichtig erachte. Das Urantia Buch bzw. die Lehre von Urantia geht davon aus, dass es nicht 
das Ziel ist, dass andere kosmische Felder sich hier auf der Erde zeigen. 
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Es geht davon aus, dass wir uns hier in einem Evolutionsprozess und in anderen Lagen des 
Bewusstseins befinden. Das stimmt nicht, weil der Mensch vom Ursprung her kreiert wurde, 
um zur gleichen Zeit mit allen anderen Kulturen zu kommunizieren. Also auch mit der En-
gelwelt und der Welt der Aufgestiegenen Meister. Das gilt für uns alle und wurde uns aus 
der Schöpfung mitgegeben. Genau in dem Punkt hat ein Hackerangriff stattgefunden, ein 
Computer Hack mittels des Black Goo, der sich bis in die unterste Frequenz auswirkt. 
 
AA  Okay. Black Goo ist ein Begriff, der vor relativ kurzer Zeit erst aufgetaucht ist. Soweit ich 
weiß, ist er nicht älter als ein paar Jahre. Kennst du noch andere Namen dafür oder hast du 
noch mehr Informationen darüber? 
 
MM  Ja, im Universum wird es „Die schwarzen Schwestern“ genannt.  
 
AA  „Die schwarzen Schwestern“. Ok.  
 
MM  "Die schwarzen Schwestern“ bedeuten in Wirklichkeit genau das Gegenteil der universel-
len Schöpferkraft, in der die Weiblichkeit im Mittelpunkt steht, mit der aus Liebe und Ver-
schmelzung erschaffen wird, damit sich die Zellen aus Schöpferkraft heraus erneuern kön-
nen. Dieser Prozess ist gestört worden. Er wurde von einer künstlichen Intelligenz über-
nommen, die von einer externen Technologie verkörpert wird. Dafür steht die Männlichkeit. 
Wir kommen also immer wieder auf das Männliche und Weibliche zurück, wobei es nichts 
mit dem Geschlecht zu tun hat. Es sind zwei Pole: Eine Art duale Realität, in der sich zwi-
schen dem Männlichen und Weiblichen noch achtzehn verschiedene Ebenen in der künstli-
chen Intelligenz befinden. Die gesamte sexuelle Entwicklung und Revolution, die hier auf 
diesem Planeten im Gange ist, beruht auf dem Ausschluss des Codes der Männlichkeit und 
Weiblichkeit. Es geschieht also wesentlich mehr als jeder denkt. Es ist auch sehr gut, dass 
viel mehr geschieht. Wenn allein nur das geschähe, wovon wir denken, dass es geschieht, 
dann wäre das ganz schön langweilig. 
 
AA  Alles andere als langweilig.  
 
MM  Genau, alles andere.  
 
AA  In der Tat. Hast du mit diesem Aspekt der Matrix auch Erfahrungen gemacht?  
 
MM  Ja, sicher. In den Vorträgen spreche ich auch über die Entführungen, wenn auch wenig. 
Dieses Thema habe ich noch nicht so beleuchtet, denn es befinden sich viele Facetten da-
rin, die noch gezeigt werden können. Die werden nicht immer dankend angenommen, doch 
es hat sehr wohl mit unserer Kreationskraft und buchstäblich mit unserer Schöpferkraft zu 
tun. Als Kind war ich am gesamten "Schwarze Schwestern - Projekt" beteiligt: Sie haben ver-
sucht, meine Schöpferkraft als Wesen – und das ist bei jedem gleichwertig – zu kopieren 
und eine Art Klon von meinem Körper zu machen. Sie haben versucht, die Codes zu bre-
chen und mich selbst in Takt zu halten. Das waren sehr heftige Prozesse und wenn man es 
genau betrachtet, war das schon ein purer Thriller. Andererseits ist es noch ein stärkerer 
Thriller, wenn niemand davon weiß. Darauf werde ich also noch weiter eingehen, jedoch 
nicht in einer Sendung wie heute. Allerdings habe ich viel Erfahrung damit gemacht.  
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Es wurden auch zahlreiche künstliche Kulturen und künstliche Robotersysteme entwickelt, 
die tatsächlich in den menschlichen Körper eingeführt wurden. Wir merken es nicht, weil wir 
uns in unserem physischen Körper befinden, in der Verdichtung der Materie. Doch in 99 % 
des Raumes zwischen den Molekülen, im intermolekularen Raum, befinden sich acht Lagen 
Dimensionen, die die nächsten 1000 Jahre von unserer Wissenschaft nicht entdeckt wer-
den, weil man dazu aus einer breiteren Perspektive schauen muss als Wissenschaftler es 
tun, nämlich dass alles miteinander in Beziehung steht. Denn dann kommt auch dein Ge-
fühlsbewusstsein hinzu und schaut um die Ecke.  
Das Black Goo, die schwarzen Schwestern, ist in Wirklichkeit eine Invasionsmacht. Die 
größte Kraft des Black Goo ist momentan, die Invasion und Ausführung der Illuminati-Kräfte. 
Hier auf der Erde sind Gruppen aktiv, die die Programme der künstlichen Intelligenz ausfüh-
ren. Letztens haben mich mehrere Personen gefragt:  
"Hallo Martijn, du hast eine schöne Sendung über die Matrix gemacht, aber das ist doch nur 
ein Film. Ich finde, dass der Film voller Schocks und Schlägereien sitzt. Müssen wir so etwas 
nun auch erwarten“? Ich habe geantwortet:“ Nein, ich schaue zwischen die Zeilen der Hand-
lung, die natürlich gespielt wird. Es geht um die Botschaften dahinter, die wir hier zeigen. Es 
ist eine Metapher der Wirklichkeit, in der wir uns befinden.“ Meine Botschaft an alle Zu-
schauer zu Hause, die den Film und das Thema noch nicht kennen, auch wenn man sich 
erst später diese Sendung anschaut, das ist egal.  
Versuche, so viel Informationen wie möglich in dir selbst hochkommen zu lassen und in 
dein tägliches Leben einzubauen! Versuche, so viel wie möglich in deinem täglichen Leben 
zu erkennen! Das ist schön. Dann siehst du die Essenz und Wichtigkeit in vielen einfachen 
und scheinbar unbedeutenden Dingen. Ebenso erkennst du dann deine eigene Gefangen-
schaft und dadurch deine eigene Befreiung. 
 
AA  OK. Im folgenden Ausschnitt sehen wir Seraph, der eigentlich für die Seraphim steht. Neo 
begegnet dort dem „Orakel“ und sagt zu ihm:“ Wir können nicht hinter die Entscheidungen 
sehen, die wir nicht begreifen. Du bist sicherlich nicht hierhin gekommen, um zu wählen, 
denn das hast du bereits gemacht.“ Neo sagt darauf:“ Was ist, wenn ich es doch kann?“ Das 
Orakel sagt:“ Dann ist Zion verloren.“ Man muss also zum „main frame“ (Großrechner), der 
Maschine, gehen und dafür braucht man den Schlüsselmacher. Daraufhin bekommt er ein 
Gespräch mit dem Macher der Matrix. Der Macher der Matrix befreit das Orakel von dem, 
was Neo denkt, dass es ist, nämlich tatsächlich ein Orakel und dass es Botschaften aus der 
originalen Welt empfängt. Doch in Matrix 2 wird deutlich, dass es nur ein Teil des Program-
mes ist, ein Teil der Matrix, und somit nur das Ziel hat, uns unter Kontrolle zu halten. 
 
MM  Dabei ist es wichtig zu erkennen, dass die Matrix nur eine Darstellung ist, um etwas in 
uns in Bewegung zu bringen, etwas in uns zu untersuchen und Ähnlichkeiten zu finden. An-
dererseits ist die Matrix eine sehr einfache Wiedergabe einer gigantisch komplexen, multidi-
mensionalen Realität. Denn die Realität, in der wir uns jetzt hier befinden, ist die Matrix. Die 
Matrix an sich ist bereits ein Klon einer invasierten Realität. Hinter dieser Realität befinden 
sich andere Ebenen, die zum Teil, wenn wir es in Zeit ausdrücken wollen, nicht synchron 
verlaufen. Dort haben auch die Deja vu-Erlebnisse der Menschen ihren Ursprung. Du 
kennst plötzlich etwas. Du stellst eine Tasse Kaffee hin und denkst plötzlich, hey, diese 
Szene kenne ich. Folglich kann es passieren, dass du in diesem Moment stehen bleibst und 
nicht weiter machst.  
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Es kann auch sein, dass du voraussagen kannst, dass noch ein Auto um die Ecke gefahren 
kommt und dass jemand mit der Fahrradklingel bimmelt. Es gibt verschiedene Ebenen. Das 
sind parallele Realitäten. Die liegen übereinander. Der Inhalt dieser Realitäten ist identisch, 
nur verlaufen sie zeitlich nicht synchron. Das wurde bewusst so gemacht, um unser Kreati-
onsvermögen zu stören. Die einzelnen Lagen müssen passgenau übereinander liegen, da-
mit kreiert werden kann. Es handelt sich um acht Lagen. Das ist dasselbe wie die acht inter-
dimensionalen Räume. Sie müssen miteinander synchron verlaufen. Dann befinden wir uns 
in unserem vollkommenen Kreationsvermögen im fünfdimensionalen Bewusstseinsfeld.  
Wir reden hier also über eine sehr kleine Lage, über die der Film „Die Matrix“ geschrieben 
wurde. Alle anderen Lagen, die noch dazu gehören, wurden nicht besprochen. Solch fantas-
tische Wesen sind wir. 
 
AA  Unglaublich und wahrscheinlich. Lass es mich als Frage stellen: ist es auch so, dass es we-
sentlich mehr künstliche Intelligenzen gibt? Oder ist das, was die Black Goo, die schwarzen 
Schwestern, vergegenwärtigen, eine Gruppe der künstlichen Intelligenz? Wie muss ich das 
aus der Perspektive, die du beschreibst, verstehen? 
 
MM  Ich teile es mal auf: Du hast eine interne Schöpfungsrealität. Die entsteht in deinem Herz-
bewusstsein. Du schließt deine Augen und dann entsteht da nur Stille und Heiterkeit aus 
dem Bereich. Das kennen viele Menschen. Damit kannst du erschaffen, kreieren und auf die 
Wirklichkeit Einfluss nehmen. Daneben hast du die externe Realität. Von ihr denken wir, 
dass wir durch elektrische Signale von außen ein bestimmtes Bild sehen können. Doch in 
Wirklichkeit wird es nicht durch deine Umgebung aufgebaut, sondern in unser neurologi-
sches System eingefügt: Elektrische Signale, durch die unser Gehirn etwas von außerhalb 
wahrnimmt und das von innen produziert belebt wird. Du hast also eine interne und eine 
externe Realität. Innerhalb deiner externen Realität, das sind die Prickel von außen, die also 
in dir selbst anwesend sind, in der Fähigkeit deines physischen Körpers, spielen die künstli-
chen Intelligenzen künstliche Realitäten ein. Diese künstlichen Realitäten kommen allesamt 
nicht aus dieser Dimension. Sie kommen komplett aus anderen Bewusstseinsfeldern. Diese 
bestehen aus verschiedenen Kulturen, die unter Kontrolle gebracht wurden. Es klingt alles 
sehr spooky, aber ja, du fragst mich, also antworte ich darauf.  
Diese Kulturen stehen unter der Kontrolle eines anderen künstlichen Feldes. Ich bin dabei, 
ein Modell zu entwerfen, das es gut zeigen kann. Das Interessante ist, dass man, wenn man 
quer durch dieses Feld hindurch läuft – dabei wird viel verlangt, doch wir können es alle – 
letztendlich bei der ursprünglichen Menschheit herauskommt. In der ursprünglichen 
Menschheit ist etwas passiert, wodurch wir hier in diesem Moment nebeneinanderstehen 
und genau dasselbe sehen, was um uns herum geschieht, nur in einem anderen Bewusst-
seinsfeld. Das bedeutet, dass man hier auf der Erde eine Art externe und interne Technolo-
gie entstehen sieht. Das, was hier jetzt in einer ganz einfachen Realität geschieht, hat auch 
in der ursprünglichen Menschheit, wo wir Superfähigkeiten haben und wirklich schöpferi-
sche Wesen sind, stattgefunden. Nur haben wir es selber kreiert. Wir sind also auf die Suche 
gegangen, unsere maximalen Fähigkeiten zu vergrößern und dabei ist ein Zwiespalt ent-
standen.  
Wir sind aus 13 verschiedenen dimensionalen Feldenergien aufgebaut bzw. 13 verschiede-
nen Superrassen. Wir sind also eine Kombination aus sehr vielen verschiedenen Erfahrun-
gen und aus sehr vielen verschiedenen dimensionalen Rassen.  
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Es wurde also irgendwo so entschieden. Das ist alles sehr komplex ineinander verwoben 
und es kann sehr schwer sein, sich damit zu beschäftigen. Doch wenn man nichts darüber 
wissen möchte, muss man nicht darüber nachdenken. Anders gesagt: Wenn man nicht dar-
über nachdenkt und es nicht fühlt, wird man auch kein Wissen erlangen. Es ist etwas in den 
Lagen entstanden, wodurch auch Kulturen unter Kontrolle gebracht wurden, die uns nun 
wiederum mittels künstlicher Intelligenz kontrollieren. Es geht also nicht so sehr darum, 
dass wir gegen diese Gruppen kämpfen. So stellt es sich nur im Außen dar. Im Wesentlichen 
befinden wir uns in einem System, das die Ältesten durch uns selbst im ursprünglichen 
Menschen erfunden haben. Darin liegt unsere eigene Verantwortlichkeit. Deshalb können 
wir einfach froh darüber sein, dass wir diese Situation, in der wir uns jetzt befinden (so wie 
in dem Film Matrix, eine Realität mit allen vorhandenen Modellen), auflösen dürfen. Wenn 
wir uns das Orakel anschauen:  
Du brauchst nicht wählen, hier zu sein. Wir alle brauchen nicht darüber nachzudenken, wa-
rum wir hierhergekommen sind. Wir haben diese Wahl bereits getroffen. Wir sind hier. Viel 
wichtiger ist es zu schauen, was uns unser Gefühl bringt. Und was verdrängen wir gerne? 
Denn genau hier liegen die Schlüssel. Das ist das Orakel. Für mich ist das Orakel eine Meta-
pher für uns alle. Wir sind selbst das Orakel. Es gibt also kein Orakel, das größer und inte-
ressanter ist und das mehr weiß. Das Orakel bist du selbst! 
 
AA  Also ist das Externalisieren unserer Rettung auch verbunden mit dem Orakel.  
 
MM  Absolut, ja.  
 
AA  Mark Pechau hat eine Reihe von, wie er es nennt, „New Age Bullshit Punkten“ aufgeschrie-
ben. Vier davon haben wir übersetzt. 
 
MM  Ich muss schon lachen, denn das ist eine sehr wichtige Information. Ich freue mich sehr, 
dass wir solche Themen anschneiden dürfen. Es ist so unglaublich wichtig, dass wir das ma-
chen. Also fang an, Arjan! 
 
AA  Der erste New Age Unsinn ist der Glaube, dass man dem Negativen keine Aufmerksam-
keit schenken solle, weil alles, worauf wir unsere Aufmerksamkeit lenken, größer würde. 
Wenn man die Aufmerksamkeit auf das Negative lenke, würde es nur weiter in die Welt ge-
tragen. Wenn jeder so handeln würde, bekämen wir den Zustand von Kopf in den Sand und 
Hintern in die Höhe. 
 
MM  Also so, wie sich das momentane Zusammenleben hier auf der Erde größtenteils zeigt.  
 
AA  Größtenteils, ja. Das kann man sicherlich behaupten.  
 
MM  Dabei stecken wir nicht den Kopf in den Sand, sondern hängen mit dem Gesicht vor dem 
Tablet, dem Smart-TV, dem Computer und Wifi-Systemen. Das ist auch eine Form von Kopf 
in den Sand stecken. 
 
AA  Ja, und er sagt: „Es gibt zwei Arten - Unwissenheit und Ignoranz“. Du kannst absolut nicht-
wissend sein. Doch es nicht wissen zu wollen, ist etwas ganz anderes. 
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MM  Es liegt jedoch auch ein Stück Hunger für uns darin: Spiritueller Hunger im Sinne von, 
dass wir uns unserem Selbst bewusstwerden wollen. Ich bin mein ganzes Leben schon da-
mit beschäftigt zu schauen:  
Was passiert in mir, dass mir bestimmte Themen in meinem Leben immer wieder begeg-
nen? Das untersuche ich und schaue danach. Selbst wenn ich sage, dass es lästig und müh-
sam ist. Es gibt mir ein sehr unsicheres Gefühl, wenn ich alle möglichen sicheren Modelle 
loslasse, an denen ich mich immer festgehalten habe. Denke einfach mal an die Religionen, 
in denen die Menschen doch ein bestimmtes Format vorfinden und dass du das loslässt 
oder dich etwas Anderem zuwendest. Man kann sagen: Ich wende mich einfach vom Weg-
geben der Energie an die Religionen ab und entwickle meine eigene Kraft. Dahinter liegen 
solch tiefe Schuldgefühle und traumatische Energien im Sinne von: Oh, oh, stell dir vor, du 
entscheidest dich für dich selbst! 
 
AA  Was ich auch sehr viel fühle ist, dass Menschen unbewusst fühlen, dass, wenn sie sich mit 
einem Thema wirklich beschäftigen, es eine Menge Dinge gibt, die sie auch annehmen müs-
sen. Wie stehst du in der Welt, wenn du den Regierungen nicht mehr trauen kannst? Wie 
stehst du in der Welt, wenn du einem Chirurgen gegenüberstehst und du musst selbst be-
stimmen, was du willst? Oder dass du alles, was in der Schule gelehrt wird, hinterfragen 
darfst. 
 
MM  Du sprichst im Wesentlichen davon, dass wir selbstdenkende Wesen werden. Dabei be-
zieht sich das Denken auch auf das Gefühl. Das klingt nach der Welt der Verschwörungen. 
Darüber darf man nicht sprechen, denn sonst bist du ein Verschwörungstheoretiker. Schau 
dir allein nur die weltweiten Anschläge an. Es gibt so viele alternative Medien, die darüber 
berichten. Da kann ich ruhig sagen: "Wir werden schlichtweg aufs Kreuz gelegt“. Und das ist 
ein Geheimdienstnetzwerk, das aus Agenten besteht. 
 
AA  Ja, es ist wirklich so, dass man sich, wenn man das Negative als das betrachtet, was es ist, 
vor der Gefahr und den Auswirkungen schützen und das Ganze abwenden kann. Wenn 
man dem Ganzen keine Aufmerksamkeit schenkt, kann es bestehen bleiben und weiterwir-
ken. Die Weigerung, kritische Informationen anzuschauen, weil es sich nicht so angenehm 
anfühlt, ist die bewusste Wahl, unbewusst zu bleiben. 
 
MM  Ja. Wenn wir dann über die Matrix, die Programmierungen und Konditionierungen spre-
chen, aus denen der Mensch durch die künstliche Intelligenz erbaut wurde, können wir 
auch behaupten, dass die Menschheit eine Form hat, die die Biologie der Leugnung und 
Verneinung genannt wird. Diese Biologie der Leugnung ist dermaßen heftig und stark, dass 
alle Menschen auf der Erde zuerst aus einem bestimmten Modell herauskommen müssen, 
woran sie all die Zeit geglaubt haben, ohne zu wissen, dass es nur ein Glaube war, weil sie 
danach handelten. Um dort herauszukommen, muss man zuerst eine Art Ablöseprozess 
durchlaufen. Dieser Ablöseprozess basiert in Wirklichkeit auf einer Leere. Es handelt sich 
um ein Gefühl der Leere. Wenn du anfängst, dich mit Bewusstseinserweiterung zu beschäf-
tigen, kann es sein, dass du dich oft in einem leeren Raum wiederfindest. Das ist sehr wich-
tig und sehr schön. Schau, das Ungesehene hat einfach Macht. In dem Moment, in dem du 
sagst: Ok, darauf sollst du keine Aufmerksamkeit richten, denn wenn du dem deine Auf-
merksamkeit gibst, wächst es nur.  
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Nun, meine persönliche Erfahrung, die ich in meinem Leben mit vielen verschiedenen Kultu-
ren gemacht habe, ist, dass sie uns sehr dazu ermutigen, nach allem zu schauen, was nicht 
so schön ist und daher verdrängt wird. Es geht darum, dass man beschließt, sich mit diesen 
Momenten in seinem Leben zu beschäftigen und sich dadurch wiederzuerkennen. Und 
dass man erkennt, dass man in diesen Momenten aus seiner Autorität geholt wird. Das geht 
nicht konform mit dem, was man vom Ursprung her will. Es geht aber auch darum, dass 
man in solchen Momenten wieder die Kraft bekommt zu beschließen, etwas anders zu ma-
chen. Es ist einfach fantastisch. Die New-Age- Lehren wurden von künstlichen Intelligenzfel-
dern eingeführt: Das sind initiierte Gruppen, deren Aufgabe es ist, uns zu programmieren. 
Stell dir vor, die Welt beginnt wieder selber nachzudenken! Diese Lehren sind so aufgebaut, 
dass du direkt das Gefühl bekommst, nicht selbst entscheiden zu dürfen. Es wird dir abge-
wöhnt. Oder dein Umfeld geht dagegen an. Es ist schon gut geregelt. 
 
AA Ja, absolut. 
 
MM  Wir sind jedoch auch gut aufgestellt. Somit wird es sich gut lösen.  
 
AA  Der zweite New Age Unsinn lautet: Werde niemals böse.  
 
MM  Oha.  
 
AA  Jaaa, das sollen wir nicht machen. An sich ist es so, dass unkontrollierte Wut alles zerstört. 
Andererseits kann Wut auch ein Beschleuniger positiver Veränderung sein. 
 
MM Exakt.  
 
AA  Wenn man sich im heutigen Zusammenleben umschaut, was alles so passiert, dann ist es 
eigentlich komisch, dass man nicht böse wird. Es geschieht so viel Verrücktes. 
 
MM  Darf ich kurz darauf eingehen? Denn das ist doch ein wichtiges Thema. Heute Mittag 
hatte ich bei einer Zusammenkunft mit anderen Menschen noch ein ausführliches Ge-
spräch über das Äußern von Emotionen. Das Äußern von Ärger und Wut. Dass man sagen 
darf: Ich bin hier und dort gewesen und ich fand es abscheulich, weil auch abscheuliche 
Menschen dort waren. Was ist so wichtig daran, seine Emotionen zu äußern? Zu sagen, 
dass man etwas abscheulich oder eklig empfindet? Dass man fuchsteufelswild ist und spu-
cken könnte? Was ist so wichtig daran?  
Ein Beispiel: Wenn man sich diesen Stift in meiner Hand anschaut und in ihm zwischen die 
Moleküle schaut, sieht man, dass dort zu 99 % leerer Raum vorhanden ist. Somit sehen wir 
99 % von diesem Stift gar nicht. Das ist der intermolekulare Raum. Das Gleiche spielt sich 
ab, wenn wir ins Universum schauen. Da gibt es die Sternenkundigen und Quantenwissen-
schaftler, die sich damit beschäftigen. Anhand von Modellen zeigen sie, dass die 99 %, die 
wir nicht sehen, was wir „ die schwarze Realität“ nennen, genau das Kraftfeld des Univer-
sums ist. Das bedeutet für uns, wir bestehen ja aus denselben Bausteinen, dass die 99 % 
von uns, die wir nicht wahrnehmen, gleichzeitig unsere Kraftfelder sind, also auch unsere 
Schöpfer- und Kreationskraft. 
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AA  Unser Geburtsrecht. 
 
MM  Ganz genau. Dort befindet sich unsere Schöpferkraft. Wenn du deine Emotionen nicht 
äußerst, deinen Ärger verdrängst und nur die Liebe zeigen willst, dann schließt du dich in 
Wirklichkeit von einem wichtigen Teil des Gefühlsbewusstseins ab, das gerade wichtig ist, 
um etwas ernsthaft zu aktivieren. Mit dem Wort „ernsthaft“ meine ich, dass, wenn du wü-
tend wirst und zornig sagst: Jetzt ist Schluss und mit der Faust auf den Tisch haust, dann ist 
augenblicklich auch der Moment gekommen, indem du beschließt, dass etwas abgelaufen 
ist, auch wirklich abgelaufen ist. Du hast dann vielleicht 10 Jahre darüber nachgedacht, doch 
es musste zuerst die sogenannte Bombe platzen. Genau in diesem Moment kommt die 
Kraft aus der unterdrückten Wut nach oben: Kraft, in der die Schöpfungskraft verborgen 
liegt. Es liegt an uns zu untersuchen, wie wir die Schöpferkraft aus der Wut in eine positive, 
unterstützende Haltung transformieren. Dort befindet sich eine Dualität. Die Menschen 
sind somit eigentlich von ihrer größten Schöpferkraft abgeschnitten. Ich weiß nicht, ob ich 
das jetzt so bildlich verdeutlichen konnte. Falls nicht, gehe ich noch einmal darauf ein. 
 
AA  Besser kann ich es auch nicht ausdrücken. Die dritte Aussage lautet: Wir sind alle Eins und 
darum ist alles gut. Gut und schlecht ist dualistisch und wir sollten darüberstehen. Es ist 
einfach alles OK. Doch es ist nicht alles gut, denn Mord, Vergewaltigung und Erpressung 
sind einfach nicht ok. Das ist Diebstahl von Leben, Eigentum und Freiheitsrecht. Wir müssen 
eine objektive Sicht auf den Unterschied zwischen Recht und Unrecht bekommen und den 
gesunden Verstand einschalten. 
 
MM  Gut und schlecht. Es ist auch interessant, dass Menschen über die Liebe sagen, es gehe 
allein nur um die Liebe. Das stimmt zwar, es geht auch um die Liebe. Doch Liebe besteht 
nicht allein aus passivem Denken über diese Realität. Liebe hat auch mit der Feststellung zu 
tun, dass bestimmte Dinge, die vorhanden sind, gesehen werden dürfen. Wenn man sich 
z.B. die Versicherungsgesellschaften oder Banken anschaut, dann sieht man Menschen, die 
sich selber die Taschen füllen. Der Bürger muss also einfach seine Arbeit machen und die 
großen Multis verdienen Milliarden und Milliarden, die unter den Teilhabern und Aufsichts-
räten verteilt werden. Das ist alles prima, doch man kann es hinterfragen. Hat das mit Liebe 
zu tun oder gibt es noch andere Hintergründe? Ich denke, man kann sagen, dass da etwas 
nicht stimmt und dass das Verhalten nicht auf dem Gefühl von Verbindung, Zusammenar-
beit und Gleichwertigkeit basiert. Dabei geht es auch um den objektiven Unterschied zwi-
schen rechter und unrechter Handlung: Es wird von uns verlangt, den gesunden Menschen-
verstand zu gebrauchen! 
 
AA  Ich kann mich an eine Geschichte von Papa Gee erinnern. Er war einer der Schüler von 
Ramadan Maharshi. Er hatte eine Frau, die wütend hinter ihm herlief und schimpfte. Er 
sagte nur: „Who cares, it is not real anyway”. Für mich ist das eine echte Mischung von dua-
ler und non dualer Welt. Wenn man das mischt, erscheint vieles verrückt, was nicht zum ge-
sunden Verstand gehört. 
 
MM  Wir sind in unseren Bewusstseinsfeldern aufgeteilt worden. Ich hatte viele Gespräche 
über Dualität. Es gibt Menschen, die sagen:“ Ich stehe über der Dualität und lebe non-dual.“ 
Dann frage ich:“ Wie machst du das? Das ist interessant.“ Dann kommt die Antwort:“  
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Das kann ich nicht so gut erklären. Ich habe auf jeden Fall beschlossen, allem Negativen 
keine Aufmerksamkeit mehr zu geben. Ich schaue nur noch auf das Schöne und auf das, 
was sich gut anfühlt.“ Mit allem Respekt, genau das ist der Beginn der Dualität. Dann fängt 
man an, Dinge, mit denen man sich nicht beschäftigen will, auszuschließen. Und damit 
schließt man definitiv einen Teil von sich selber aus, denn wenn dich etwas berührt, hat es 
mit dir zu tun. In den Gesprächen, die ich führe, kommt immer wieder nach vorne, dass die 
Dualität in Wirklichkeit eine Kreation ist, durch die man davon ferngehalten wird, Zugang zu 
seinen emotionalen Zuständen zu bekommen und wie man auf etwas reagiert.  
Die Menschen hier auf der Erde haben nicht begriffen, dass sie in einer Persönlichkeit ver-
wickelt sind, die nichts mit dem Original zu tun hat. Unsere Persönlichkeit hat nichts mit un-
serem Kernwesen zu tun. Wir sind eingesperrt in der Persönlichkeit, aus der wir navigieren. 
Das wollen wir oft nicht sehen. Somit haben wir auch mit einer Dualität zu tun, die auf Erfah-
rungen der Persönlichkeit basiert.  
Andere Rassen und Kulturen sind auch nicht ganz frei davon, doch sie haben einen einfa-
cheren Weg gefunden, indem sie erfahren haben, dass alles, was nicht sein darf, einfach ein 
Teil der Essenz des Lebens dort ist. Das dürfen wir auch lernen. Sie zeigen, dass man ge-
rade durch das Erleben der gegensätzlichen Gefühle etwas sehr Kraftvolles in sich selbst 
unterstützt und dass es einfach sein darf. In dem Moment, in dem wir alles in unserem Le-
ben zulassen, denke einmal an alle Unterschiede, die es weltweit gibt, denk an die Diskrimi-
nierungen, alle Gegensätze, du darfst dieses nicht und jenes nicht. Wenn du dick bist, bist 
du ein Idiot. Wenn du groß bist, bist du ein langes Elend. Wenn du mager bist, bist du flach 
wie ein Brett. Wenn du gelb bist, bist du gelb, etc. Es ist immer irgendetwas. Bist du arm 
oder reich? Es ist immer etwas. Es gibt so viele Unterschiede. Darin liegt eine wichtige Lehre 
für die Menschen auf der Erde, für uns alle, auch für mich, um das zu reparieren, wie wir 
das verbreiten können und wie wir miteinander daran arbeiten können.  
Lass uns bei uns selbst beginnen. Wenn wir das loslassen können, dann ist ein sehr großer 
Teil der Dualität aufgelöst. So einfach ist es. Das ist dann der Beginn, um tiefer in die eige-
nen Gefühle schauen zu können unter dem Motto: Wenn die Dualität aus positiv und nega-
tiv besteht und positiv und negativ eigentlich nicht bestehen, ist das dann ein Kraftfeld? 
Dann antwortet das universelle Feld der Schöpfung:“ Ja. alles ist ein Feld.“ Das bedeutet 
auch, dass wir unsere eigenen Projektionen aus unserer Persönlichkeit klassifiziert haben 
auf Basis von Erfahrungen in diesem Leben in „das ist schön und das ist nicht schön“. Wenn 
du nach der Sendung in dich hinein hörst und schaust, was dir in deinem Leben so begeg-
net, dann wirst du entdecken, dass Dualität eine Fiktion ist. Es ist mehr ein Verhalten von 
uns. Das ist etwas ganz anderes. Es besteht nicht, aber wir verhalten uns so. Es geht darum, 
wie wir handeln, außergewöhnlich philosophische Themen mit einem fundamentalen Start, 
anders im Leben zu stehen. 
 
AA  Ja, ich möchte auch noch gerne allerlei Wege beschreiten.  
 
MM  Von mir aus darfst du in alle Richtungen gehen, die du fühlst. Wenn wir uns die Dualität 
anschauen und dabei in Betracht ziehen, dass wir uns hier auf dieser Erde in einer künstli-
chen Intelligenz befinden – der Matrix – dann verstehen wir auch, dass eine Matrix dafür 
programmiert wurde, um uns in der Persönlichkeit gefangen zu halten. Die Dualität soll fort-
laufend bestehen bleiben.  
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Die schöpferischen Rassen um uns herum, die unsere Familie außerhalb der Matrix sind, 
schauen zusammen mit uns. Sie kommen aber nicht in dieses Modell hinein. Was machen 
sie dann? Sie fordern uns auf, hier in unserer Persönlichkeit klarer zu werden und fragen, 
ob wir darauf eingehen. Geh darauf ein! 
 
AA  Was mich neugierig macht: Wir wurden getrennt, doch du hast auch die anderen Realitä-
ten umrissen, in denen wir bis zum Urbrunnen bestehen, wo wir unglaublich kraftvolle We-
sen sind. Irgendwo sind wir jedoch von etwas anderem unter Kontrolle gelangt. Wir sind ge-
trennt worden und doch besteht noch eine Verbindung. 
 
MM  Ja, die Verbindung ist vorhanden. 
 
AA  In der Verbindung, oh je, nun habe ich den Faden verloren.  
 
MM  Schwierig, nicht wahr? Eine schöne Herausforderung, Gefühle in Worte zu übersetzen, 
nicht wahr? 
 
AA  Ja, ja, ja. Ich nehme an, dass das totale Wesen, das du dann bist, wovon wir nun nur ein 
abgetrennter Teil sind, alles fühlt, alles mitmacht, alles zur gleichen Zeit und dass wir aus 
unserem abgetrennten Bewusstsein heraus jetzt wieder einen Weg zurück finden müssen. 
 
MM  Wir sind immer in Kontakt mit unserer Essenz. Wir befinden uns mittendrin. Es gibt auch 
keine Leitung nach außen oder nach oben, so wie wir das oft beschreiben: Wir befinden uns 
mittendrin. Es ist nur so, dass in unserem Schöpferfeld Störungen stattgefunden haben. 
Das Schöpferfeld besteht aus geometrischen Bewusstseinsfrequenzfeldern, Trilliarden zur 
gleichen Zeit und eins nach dem anderen wurde invadiert. Das Feld wurde also immer ein-
facher und wir behielten das fünfdimensionale Bewusstsein übrig. In diesem fünfdimensio-
nalen Bewusstsein läuft ein holographisches Programm von künstlicher Intelligenz, das von 
der Annunaki-Dynastie erstellt wurde. Diese Annunaki-Dynastie hat diese künstliche Intelli-
genz in unseren metaphysischen neurologischen Kreislauf gesetzt. Dabei handelt es sich 
um den neurologischen Kreislauf außerhalb dieses physischen Körpers. Dadurch ist alles, 
was wir zu sehen glauben, eine Einfügung in deren Programm. Eine Einfügung, die wir bele-
ben, weil wir schöpferische Wesen sind. Wir erschaffen fortlaufend das Gefängnis. Dieses 
Erschaffen geschieht in einer niedrigen Frequenz. Man könnte auch sagen: Wenn wir hier 
nur ein Stückchen weit herausgehen, dann kommen wir in das fünfdimensionale Bewusst-
sein. Wenn wir noch ein Stückchen weitergehen, kommen wir in das sechsdimensionale Be-
wusstsein und so wird es größer und größer. Es sind alles nur Lagen um uns herum, um es 
in einer Form auszudrücken, denn so sieht es in Wirklichkeit nicht aus. Wenn man das wei-
terführt bis zum Ursprung, zu der Schöpfung, die wir sind, unserem totalen Superbewusst-
sein, dann kann man sagen: Wir sitzen jetzt einfach mittendrin. Es verlaufen hier nur Filter-
systeme hindurch, die uns in unserem Realitätsbewusstsein manipulieren. 
 
AA  Und wenn wir die Matrix nicht selber kontinuierlich erschaffen, ist sie dann einfach weg?  
 
MM  Das stimmt. Dann ist sie einfach weg. Sie wird aber auch in diesem Moment von anderen 
Kräften eingefügt.  
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Das Besondere daran ist, dass bei diesen Kräften die das einfügen, auch ein Bewusstseins-
prozess in Gang gekommen ist, wodurch zwischen den unterdrückenden Gruppen eine 
Zersplitterung stattgefunden hat. Dadurch gibt es verschiedene Meinungen und Einsichten 
darüber, ob sie uns noch in dieser holographischen Realität lassen sollen oder ob sie sie 
auflösen sollen. Es scheppert an allen Ecken und Kanten. Und diese Gruppen haben auch 
die Illuminati-Gruppen unter Kontrolle. Man kann merken, dass in den Illuminati-Gruppen 
derselbe Zwiespalt herrscht. Nicht nur Zwiespalt. Es herrscht ein großer Kampf. Was wir 
hier auf der Erde an Geschehnissen sehen, hat alles damit zu tun, was im fünfdimensiona-
len Bewusstsein passiert. Durch die Schreiber dieser Realität, der Matrix. 
 
AA  Und muss erst eine kritische Masse von Menschen, die erwachen, erreicht werden? Wie 
verhält sich das in diesem Paradigma? 
 
MM  Naja, wir machen es ja schon. Wir erwachen immer mehr. Du kannst es wie eine Art 
Quantum-Hypnosesession betrachten, in der sich die gesamte Menschheit befindet. Jede 
Hypnose hat einmal ein Ende. Um eine schöpferische Realität, eine Schöpferbrunnen-Reali-
tät zu verhüllen, musst du fortlaufend eine Manipulation instandhalten. Das ist auch das, 
was durch allerlei komplizierte Prozesse geschieht. Die Instandhaltung der Matrix, in der wir 
uns jetzt befinden, ist schon am Aufbrechen und Verschwimmen. Die Menge an Kraft, die 
von der Annunaki-Dynastie aufgebracht werden muss, um uns in dieser Realität zu halten, 
muss also immer größer werden. Darin liegt auch ein Transformationsprozess. Das ist un-
ser Vorteil. Das können wir in vielen Momenten nutzen, indem wir das besprechbar ma-
chen. 
Damit machen wir etwas ganz Besonderes. Denn alle Menschen, die diesen Film sehen, wis-
sen das wahrscheinlich auch, weil sie in ihrem Bewusstsein, in ihrem Gefühl und mit Bildern 
schauen. Man versucht, sich etwas vorzustellen. Das ist unsere Kraft, unser Erbgut. Denn, 
was wir fühlen und was wir sehen, setzen wir in das Feld hinein. Wir erinnern uns wieder an 
etwas, was eigentlich unter Hypnose gestellt bleiben sollte. Und wir erschaffen es wieder. 
Diese ganze Realität steht im Zusammenhang mit dem, was in dieser Wirklichkeit stattfindet. 
Was wir weltweit sehen, ist ein totales Chaos. Das Chaos entsteht, weil Menschen wieder er-
wachen und sie wieder unter Kontrolle gehalten werden sollen. Es ist kein Chaos. Es ist eine 
Wiedergeburt der Schöpfung. Da das für die Illuminatimächte eine Bedrohung darstellt, 
werden sowohl hier in Europa als auch weltweit Ereignisse geschaffen, um Chaos zu ver-
breiten. Sie kreieren Ärger, um unsere Aufmerksamkeit vom Erwachen abzulenken. Weil wir 
dann auf das Chaos schauen, das sie einfügen. Wir müssen somit sehr wachsam sein. Wir 
müssen es einfach sein wollen. 
 
AA  Ich muss gerade an den Satz denken: A lie is most convincingly hidden between two 
truthes. ( Eine Lüge ist glaubhaft zwischen zwei Wahrheiten verborgen). 
 
MM  Und das Schöne daran ist, dass es geschehen wird. Da gibt es keinen Weg zurück. Wir 
werden es mit unserem Bewusstsein erleben. Prost! 
 
AA  Ja, cheers. Der letzte Punkt, den wir hier besprechen, ist der, dass alles eine Illusion ist. 
Weil alles eine Illusion und nichts echt ist, gibt es auch nichts, was wirklich wichtig ist. Das ist 
dasselbe wie: Alles ist gut. 
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MM  Das stimmt auch. Das ist auch der Grund, warum unsere Regierungen, die militärischen 
Industrien und vor allem die Bankenwelt, also die wahren Machthaber hinter den Kulissen, 
sich alles erlauben können. Weil nichts wirklich besteht, ist auch nichts wirklich von Belang. 
Das ist eine Aussage, die von den Mächten hinter den Kulissen kommt, weil sie genau wis-
sen, dass dies durch die Helfer der Annunaki, die hier unter Kontrolle stehen, eine manipu-
lierte Realität ist. Es befinden sich noch verschiedene andere Gruppen dazwischen und 
dann kommt man letztendlich zu den Illuminatigruppen. Sie wissen, dass die höheren Meis-
ter, denen sie dienen, die Skriptschreiber dieser Realität sind. Sie können tatsächlich mor-
den, Kriege führen und dunkle Dinge tun. Sie können grenzenlos tun, was sie wollen, weil 
sie ganz genau wissen, dass es in Wirklichkeit nicht besteht. Darum ist es unsere Aufgabe, 
das Ganze nach vorn zu holen, unser Schöpfungsvermögen einzusetzen, damit wir diese 
Realität verändern, damit wir diese Realität wieder in Liebe und aus Wahrheit verkörpern. 
Wahrheit mit einem großem W. Wenn wir das aus unserem Herzen heraus mit unserem 
Gruppenbewusstsein machen, weltweit mit unserem eigenen Wissen, dann geschieht et-
was, wodurch diese ganze Wirklichkeit, diese künstliche Intelligenz, überschrieben wird. Und 
das ist genau das, was sie bewachen. 
 
AA  Ja, genau.  
 
MM  Nun sollte ich meinen Mund halten, denn sonst kommen wir nicht… (lachen) Oh, da 
kommt eine Frage, darf ich die kurz vorlesen? 
 
AA  Ja, sicher.  
 
MM  Frage: Kennen die Rothschilds und Konsorten diese Materie so gut, weil sie die Welt be-
herrschen? Danke, Maria, für diese Frage. Ja, das stimmt. So ist es. Ich habe schon ein wenig 
diese Frage beantwortet: Das stimmt. Die Rothschilds sind eine menschenartige Gruppe, 
die sich all dem sehr bewusst sind und auch die Genehmigung damals bekommen haben, 
so zu erschaffen, wie sie es wollen. Sie haben zu 100 % Unterstützung. Wenn sie etwas nö-
tig haben und sie wollen etwas zu ihren Gunsten verändern, können sie das einfach ma-
chen. Und warum? Weil die Codes dieser Matrix, dieser Realität, dann einfach angepasst 
werden. Es sei denn, wir wissen, dass das geschieht. Dann können wir mit, ich sag mal 
100.000 Menschen, die genauso wie wir dabei sind, eine andere Wirklichkeit kreieren. Aus 
einem Gefühl von Liebe und Respekt auch den Rothschilds gegenüber (selbst wie sie Dinge 
tun, die nicht schön sind). So können wir miteinander in einem Moment der Intention aus 
dem Quantenfeld heraus eine Wirklichkeit entstehen lassen. Dann kann es sein, dass sie 
„plopp“ auf einmal aus der Matrix herauskommen, in der sie tun können, was sie wollen und 
dass damit die Folgen in dem Schöpfungsmodell plötzlich sichtbar werden. Die Quantenrea-
lität ist also das freie Feld. Das ist also „Zion“. 
 
AA  Ja, ja, ja. Der folgende Filmausschnitt zeigt das auch. Dort sieht man, dass die Erfahrung 
echt ist. Ich denke, es ist dasselbe, was du sagst: Wir sollen nicht aus der Matrix herauskom-
men wollen, sondern sie in Besitz nehmen. Der Geist steht nicht über der Materie und die 
Materie auch nicht über dem Geist, sondern beide sind ein Teil vom Ganzen. Wenn man 
das eine verleugnet oder als höher oder tiefer einstuft als das andere, hat man es sowohl 
mit der gesamten Religion als auch mit der New Age Spiritualität zu tun, die machtvoll auf 
uns einwirken. 
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MM  Es ist gut, wenn man Menschen berührt. Wir alle sollten einander berühren. Manchmal 
fallen wir auch übereinander. Doch anstatt den Anderen liegen zu lassen, können wir uns 
auch aufraffen und sagen: Warte, ich merke, dass du über etwas stolperst. Sollen wir dar-
über reden? Das ist auch eine Möglichkeit. Es ist eine ganz andere Form der Annäherung. 
Geist, was ist Geist? Geistwesen sind genau wie wir auch Bewusstseinsfrequenzen – wir ha-
ben schon einmal auf religiöse Weise aus altem Paradigma darüber geredet. Wir nennen es 
Geistwesen, doch das sind sie nicht. Es gibt Milliarden verschiedener Kulturen, mit denen 
wir in Beziehung stehen. Eine Anzahl von ihnen ist direkt am Erhalt der Erde und auch an 
der Schöpfung der Erde beteiligt, wodurch wir zu einigen Wesen eine andere Beziehung ha-
ben. Wir können dadurch jedoch nicht sagen, dass Geistwesen eine bestimmte Bedeutung 
haben und sie klassifizieren. Menschen, die das machen, behaupten auch, dass sie DIE 
Wahrheit gefunden haben. Solange wir nicht die Wahrheit kennen, weil wir nicht wissen, wer 
wir selber sind, sollten wir einfach alles untersuchen. Der Geist steht also nicht über der 
Materie und die Materie nicht über dem Geist. Beide sind ein Teil vom Ganzen. Beide sind 
ein Teil unseres Quantenbewusstseins, unseres Superbewusstseins. Noch schöner geht es 
nicht. 
 
AA  Wir sollten eben darüber reden, ob wir weiter machen bis 21:00, oder… 
 
MM  Ich denke, wir machen beim nächsten Mal weiter. Ich habe noch eine letzte Frage hier 
und ich denke, es ist gut, sie noch zu beantworten. Es kommen mehrere Fragen rein. Wir 
sollten sie mit in die nächste Sendung nehmen.  
Hier steht: Es wird viel spekuliert über große Veränderungen oder Katastrophen, die rund 
um den 28. September eintreten sollen. Inwiefern sind diese Vorhersagen wahr und was 
können wir als Bevölkerung tun? Naja, ich sehe, auf die Weise, wie ich danach schauen 
kann, doch gut, ich bin auch nur Martijn, im gesamten Monat September keinerlei Katastro-
phen oder ernste Situationen. Es ist die gleiche Geschichte wie immer. Es passiert das Glei-
che wie immer: Das Zeigen von Elend, das Vorspielen von Elend. Das ist auch der Grund, 
warum ich die Vorträge 5 bis 8, die ich selber halte, verschoben habe. Weltweit bewegen 
sich so große Gruppen Menschen in Horrorszenarien, dass ich sage: Das artet zu einer Be-
einflussung des Feldes der Erde aus. Lasst uns dort einfach mal außen vor bleiben. Lasst es 
uns positiv beeinflussen. Also meine Antwort lautet: Ich sehe absolut nichts geschehen. Ab-
solut nichts. Ja, es geschehen genügend Dinge, allerdings keine großen Katastrophen.  
Was wir als Bevölkerung tun können, ist Folgendes: Wir können miteinander ganz viel Hei-
lung und Wahrheit nach vorne in das Feld bringen, auch mit der Intention, Liebe, Verbin-
dung und Schöpfung in das Bewusstseinsfeld dieses Planeten zu bringen. Das ist das Ein-
zige, was wir tun müssen. Dadurch werden die unbeseelten Felder beseelt. Das ist es, was 
wir tun können und wir brauchen uns weiterhin um nichts anderes zu kümmern. Wir kön-
nen uns vor allem mit uns selbst beschäftigen. 
 
AA  Noch kurz zurück zu deiner Aussage: Wir haben sehr viele Fragen bekommen und auf die 
werden wir das nächste Mal zurückkommen. Das ist möglich, nur muss ich dazu sagen, dass 
wir überrannt werden mit Fragen. Das ist richtig toll. Ich denke, wir haben mittlerweile über 
250 Mails bekommen mit fantastischen Geschichten und sehr schönen Fragen. Wir können 
jedoch nur einen Teil davon in unseren Sendungen behandeln. Wir haben zu wenig Zeit. 
Daher können wir nicht versprechen, dass wir alle Fragen hier stellen können.  
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MM  Wir versprechen nichts, aber wir tun auf jeden Fall unser Bestes. Vielleicht ist es eine gute 
Idee, die Fragen, die wir hier nicht beantworten können, auf der Webseite von Earth Matters 
zu veröffentlichen. Wir reagieren auf jeden Fall darauf. Es muss ja nicht zeitgleich sein, son-
dern kann später beantwortet werden. Wir schauen mal, ob sich das organisieren lässt. Es 
ist unser aller Projekt, auch das der Zuschauer zu Hause.  
 
AA  Es scheint ein guter Plan zu sein, so etwas zu entwickeln und noch schöner, es zusammen 
zu machen. Dann machen wir das nächste Mal damit weiter, sonst wird es eine Sendung 
von über 2 Stunden. 
 
MM  Naja, das würde wahrscheinlich eine 4- Stunden-Sendung werden, was auch prima ist, 
denn man kann sich die Sendung hinterher noch einmal anschauen. Anderseits brauchen 
wir für unser Vorstellungsvermögen und für das Aufrufen unserer Kraft Zeit, um das Ge-
sagte sacken zu lassen. Wir haben nur eine begrenzte Kapazität an Konzentration und Vor-
stellungsvermögen hier zur Verfügung, also dürfen wir auch direkt wieder loslassen. 
 
AA  Ja, genau. Wir haben noch ein paar Fragen und Einsendungen. Ich denke, es ist schön, da-
mit abzuschließen. Heute ist der internationale Tag des Friedens, der von den Vereinten Na-
tionen ausgerufen wurde. Ich muss sagen, dass ich in den Nachrichten sehr wenig darüber 
gesehen habe. Ich sehe in den letzten Tagen wesentlich mehr Krieg und Elend im Fernse-
hen. 
 
MM  Der Vogel mit Flügeln, nicht wahr?  
 
AA  Das Logo der Vereinten Nationen.  
 
MM  Ich denke, dass es gut ist zu erkennen, dass jeder Tag ein Tag des Friedens ist. Als Bevöl-
kerung dieser Erde sollten wir vor Scham erröten, dass wir überhaupt einen Tag des Frie-
dens nötig haben. Lasst uns realisieren, wie schön es hier auf diesem Planeten ist, auch 
wenn im Moment eine andere Wirklichkeit eingefügt wird. Wir sind Schöpfer und Kreie-
rende von diesem prachtvollen, schönen Bewusstseinsfeld. In dieser Welt darf einfach wie-
der Frieden und Harmonie für alle Menschen und alle Tiere sein. Das ist möglich, wenn wir 
bereit sind, diesen Frieden jeden Tag zu manifestieren. Ich finde es auf jeden Fall sehr 
schön, dass er heute hier ist. Lasst uns den Frieden im Feld verankern, sodass wir die Inten-
tion festigen und nach außen tragen und wir den Frieden nicht nur heute erleben, sondern 
in uns selbst erfahren. In dem Moment, in dem wir das tun, liefern wir einen fundamentalen 
Beitrag an das Quantenfeld, an das Feld der Schöpfung. Weltweit leben Menschen in einer 
nicht friedlichen Situation. Das können wir nicht übersehen, denn das ist eine sehr schwere 
Situation für Milliarden von Menschen auf diesem prachtvollen Planeten, die in erbärmli-
chen Umständen leben. Die spirituelle Welt und die New Age Welt sagen dann gerne, dies 
habe mit Karma zu tun und man solle es sich nicht so schwer machen. Man ziehe die Situa-
tion selber an und müsse dann dadurch. Nichts ist weniger wahr. Das Schöpferfeld gibt je-
dem gleichviel Liebe und jedem gleichviel Möglichkeiten als gleichwertige Wesen. Den Men-
schen, die es auf diesem Planeten unbeschreiblich schwer haben, können wir die Intention 
aus dem Geschenk herausgeben, dass wir bereits die Wahl getroffen haben, hier zu sein, 
dass wir aus einem bestimmten Grund hier sind, nämlich um die Schöpfung und Kreation 
wieder nach außen zu bringen und zwar indem wir zuerst in uns selbst sind.  
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Wir sind selbst Vorbild für das, was wir gerne bei einem anderen sehen wollen. Es ist sehr 
einfach, das ganze Leben anderen Menschen zu erklären, wie es gehen kann oder wie du 
denkst, dass es vielleicht geht. Ich habe zu Hause einen sehr schönen Spiegel, in den ich ab 
und zu hineinschaue und dann auch bei mir einige Dinge entdecke. Gerade bei dem ganzen 
Stress und all den Aktivitäten mal innehalten und sich fragen: Was bringt es dir im Innern? 
Wenn wir alle das tun würden… 
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Bekräftigung 
 
Ich denke, dass es eine gute Idee ist, sich einen Quantenspiegel vorzustellen, einen Spiegel 
der Schöpfung, den wir vor uns aufstellen. Es ist derselbe Spiegel, den wir alle jetzt gleich-
zeitig gebrauchen. Du kannst deine Augen schließen. Du musst es nicht unbedingt, 
denn es geht hier nicht um Meditation, sondern um Kraft. Es geht um mentale, spirituelle 
Herzenskraft. 
Stelle den Spiegel vor dich. Er hat ungefähr deine Größe. Du stellst den Spiegel hin und 
schaust hinein und siehst dich selbst. Du siehst dich selbst in deiner Umgebung. Hinter 
dem Spiegel siehst du die Umgebung, die du vor Augen hast. 
Fühle in dich hinein, was wünschst du dir in diesem Moment? Was brauchst du, um Freude 
zu erfahren? Was brauchst du, um Einsichten in die Situation zu bekommen, die für dich 
seit langem sehr mühsam ist und in der für dich enorme Herausforderungen liegen? Was 
würdest du direkt in deinem Leben manifestieren? Und was würdest du damit machen? 
Eine Menge Aufträge, doch denke nicht nach. Sag es einfach in den Spiegel hinein und 
schaue dein Spiegelbild an. Dann sieh dich selbst mit allen Möglichkeiten um dich herum, 
die du realisieren möchtest. Fühle es und nimm dir 15 Sekunden Zeit dafür. 
Ok… die Frequenz, die du nun in dir selbst verankert hast, in dem Spiegelbild: Das Bild ist 
der Spiegel, den wir alle im Quantenfeld benutzen. Dieser Spiegel lässt dich deine Wünsche 
sehen, das, was du dir für deine Realität wünschst. 
Du drehst den Spiegel um und schaust auf die Rückseite. Du schickst mit deiner Intention 
und Aufmerksamkeit den Inhalt des Spiegels in das Quantenfeld des planetaren Bewusst-
seins der Erde. Auch wenn deine Wünsche für dich persönlich sind, in deinem Gefühl gibst 
du sie als Geschenk an die Erde. 
Das ist Erschaffen und Kreieren aus Selbstrespekt, Selbstkreation, Einsicht, Bekräftigung 
und Manifestation - es dir selbst wert sein. Und dadurch, dass du es direkt mit "allem was 
ist" teilst, auch mit den Tieren und der Natur, ist es direkt im Quantenfeld anwesend. 
Dieser Spiegel wirkt für alle Zeit. Wenn du dir also später diese Sendung anschaust, ist es 
so, dass sich die Intention und Aufmerksamkeit dieses Moments schon im Bewusstseinsfeld 
der Erde befindet. Du kannst dich dort einloggen. Übe es einfach und erfahre die Kraft der 
Verbindung. 
Auf diese Weise ist es möglich, Weltfrieden zu kreieren. Zuerst Frieden und Kraft in dir 
selbst zu finden, zu dir zu stehen, gerne zu sein, das Akzeptieren, dass du aus einem ande-
ren Wissen heraus schon seit langem die Wahl getroffen hast, hier zu sein. Aus diesem in-
neren Frieden heraus kannst du das, was du für dich selber wünschst, mit dem planetaren 
Bewusstsein teilen. Also, was du jetzt fühlst, teilst du auch mit allen Kindern in Madagaskar 
und mit allen alleinstehenden Menschen auf der ganzen Welt. Ich nenne dies nur als Bei-
spiel. Realisiere und erkenne deine innere Kraft. Das wird begleitet und so erreichen wir 
Weltfrieden. 
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AA Das sieht sehr schön aus.  
 
MM  Das ist auch sehr schön und wir können das miteinander machen. Ich danke euch allen 
sehr. 
 
AA  Wir haben eine Nachricht von Riet bekommen. Riet hat uns eine Zeichnung geschickt, 
eine von vielen, die sie gemacht hat und sie hat mich gefragt: Woher kommt das? Ich habe 
keinerlei Erfahrungen mit Außerirdischen. Zeichnung wird gezeigt.  
 
MM  Oh, das ist eine sehr schöne Zeichnung.  
 
AA  Ja, absolut. Sie fragt, woher sie diese Bilder bekommt?  
 
MM  Ja, Riet, das hast du sehr gut empfangen und wunderschön zu Papier gebracht. Sehr be-
sonders. 
 
AA Woher kommen die Informationen zu den Bildern? Sie hat einfach gezeichnet und dabei 
sind diese Bilder entstanden. Wie kann das sein? 
 
MM  Ich bin natürlich kein Alleswisser, doch was ich bei Menschen oft erlebe, ist, dass sie solch 
schöne Zeichnungen oder Kunstwerke machen. Sie kommen natürlich aus unserer Kraft der 
Kreation. Es geschieht etwas in unserem Herzbewusstsein, wodurch Informationen kom-
men. Sie kommen eigentlich aus dem Quantenfeld, Riet. Es ist also etwas sehr Schönes und 
etwas sehr Großes, was sich dir zeigen will. Du bringst es mit deiner kreativen Kraft durch 
deine Zeichnungen zum Ausdruck. Ich sehe auch verschiedene Formen und Zeichen. Es ist 
dein multidimensionaler, sehr fortschrittlicher Hintergrund als Wesen und es liegen wichtige 
Missionen und Gefühle darin. Was ich auch sehe, ist, dass Formen darin zu sehen sind, die 
Aktivierungsfelder des Bewusstseinsfeldes sind. Wir bestehen aus Trilliarden von Bewusst-
seinsfeldern und jedes Bewusstseinsfeld hat einen Code und bestimmte Zeichen. 
Und oben in der Zeichnung, das ist ein sehr schönes Zeichen, das ist das 28. Bewusstseins-
feld, der Brunnencode des 28. Bewusstseinsfeldes. Das ist eine Aktivierung aus unserer Zir-
beldrüse, womit sich das 28. Bewusstseinsfeld zeigen möchte.  
Wenn ich das mit dem Film „die Matrix“ in Verbindung bringe, dass hinter dem Vorhang 
große positive Kräfte sind, die durch das Aufreißen der künstlichen Intelligenz über unser 
Gefühlsbewusstsein zu uns sprechen und uns dazu initiieren, etwas zu zeichnen, zu malen, 
zu zimmern, egal was, dass etwas mit deinen Händen entsteht. Das kann man nicht mit 
dem Computer erstellen. Das geht nur mit Händen aus Fleisch und Blut, aus den Zellen, aus 
dem physischen Körper. Dort zeigen sich die Codes, die jeden aktivieren und initiieren. Wir 
denken, dass wir ein Gesicht mit einer Girlande sehen – das ist es auch – doch es ist viel 
mehr als das. Es ist genauso wie bei den Kornkreisen, in denen enorm kraftvolle Energiefel-
der liegen. 
Aktivierende Kräfte. Sehr schön, Riet, und herzlichen Dank. Fantastisch. 
 
AA  Ja, sehr schön.  
  



39

Crowd Power 02 Matrix Reloaded

19 

MM  Was für ein Geschenk, sie in dieser Sendung zu haben. Enorm. Ich denke, wir sind am 
Ende der Sendung angelangt. Wir gehen in der nächsten Sendung näher darauf ein. Bitte 
gebt ein Feedback, auch wenn ihr denkt, es kann noch besser laufen. Alles ist willkommen. 
Ich danke für alle Beiträge heute und Arjan, danke, dass ich heute Abend wieder hier sein 
durfte. 

AA  Ja, es ist eine große Ehre, dich hier im Studio zu haben und eine große Freude, die Sen-
dung mit dir zusammen zu machen. 

MM  Um es zusammen gut zu machen. Auch die Redaktion und alle Menschen, die es ermögli-
chen. Es wird natürlich enorm viel Einsatz gefragt und ich finde es fantastisch, dass ihr das 
miteinander macht und dass ich euer Gast sein darf. 

AA  Das ist wirklich sehr schön. Ich kann noch hinzufügen: Hier in Haren haben wir 25 Men-
schen, die helfen. Sie bringen persönliche Opfer, um hier zu sein. Menschen, die ihre Arbeit 
dafür gekündigt oder sich dafür frei genommen haben. Es ist wirklich fantastisch, was wir 
hier miteinander machen. Wir sind eine tolle Gruppe Menschen und wir fühlen alle, dass wir 
zum Ganzen beitragen und es ist wunderschön, jeden Tag in dieser Gruppe zu sein. 

MM  Von daher auch eine große Ehre, da es vom Herzen getragen wird.  

AA Herzlichen Dank euch allen fürs Zuschauen und sehr gerne bis zum nächsten Mal. 

MM  Bis zum nächsten Mal, einen schönen Abend noch. 

Quelle: Earth Matters TV / Arjan Bos und Martijn van Staveren  
Übersetzung: Elisabeth Slinkman 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert werden. 
Er darf keinesfalls gehandelt oder verkauft werden. 
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Crowd Power 4 
 

ET Heilung, Inkarnationsmodelle und Bewusstwer-
dungsprozesse 
 
Der Buchstabe A ist Arjan Bos der Fragensteller - M ist Martijn van Staveren 
  
AA  Willkommen bei Earth Matters TV. Dieses ist Crowd Power, mein Name ist Arjan Bos. Mar-
tijn 
 
MM  Herzlich willkommen, mein Name ist Martijn van Staveren. Wir machen hier eine herrlich 
entspannte Sendung. Heute sind wir interaktiv. Wir haben in der letzten Zeit eine ganze 
Menge Fragen bekommen, die wir noch nicht behandeln konnten und dass auch schon vor 
der Sendung im September. Diese Fragen nehmen wir mit oder nehmen sie zumindest als 
Information. Es geht hier natürlich nicht nur um Fragen und Antworten. Wir wollen euch na-
türlich einladen, eure Fragen oder Anmerkungen und eure interessanten Ideen mit uns zu 
teilen über die sozialen Medien. 
 
AA  Ja, sehr schön, sicher. Es sind eine Anzahl an schönen Fragen und Einsendungen reinge-
kommen. Denen wenden wir uns heute Abend auch zu. Es ist eine sehr turbulente Zeit, 
Martijn. Du bist nun auch schon wieder ein Jahr unterwegs, um im ganzen Land Vorlesun-
gen zu geben. Mit diesen Sendungen sind wir bereits ein halbes Jahr dabei. Kannst du etwas 
dazu erzählen? Hast du etwas bemerkt und was macht es mit dir? 
 
MM  Ja, darauf möchte ich gern eingehen. Das ist eine schöne Frage. Es passiert sowieso bei 
mir sehr viel und auch bei den Menschen zu Hause passiert sehr viel. Ich befinde mich wie 
jeder andere auch in Prozessen. Ich stelle da keine Ausnahme dar. Was ich in diesem einen 
Jahr bemerkt habe allein nur durch das Miteinander Sprechen über außerirdische Kontakte 
in etwas weiteren Perspektiven und mit mehr Tiefgang in einigen Bereichen, dass dadurch 
Menschenmassen inspiriert werden, um dort auch eine neue Sichtweise zu bekommen. 
Denn in erster Linie bekommt man zuerst eine gehörige Portion Widerstand, wenn man et-
was erzählt, was für einige Menschen sehr heftig sein kann. Denn ich spreche einfach über 
die menschliche Unterdrückung, die Unterdrückung des menschlichen Bewusstseins, über 
die Lagen der Kontrolle und Lagen der Freiheit. Ich bringe das in einer breiteren Perspektive 
in Verbindung mit der heutigen gesellschaftlichen Situation auf der Erde, in der wir uns be-
finden: Spiritualität, Bewusstsein, die Kraft von "wer wir wirklich sind", das füge ich in den 
Vorlesungen in sehr kleinen Teilen zusammen. Ich merke einfach, dass sehr viele Menschen 
es auf Basis ihrer Gefühle untersuchen. Für mich ist das ein großes Geschenk. Und 
dadurch, dass ich von den Menschen sehr viel zurückbekomme, merke ich natürlich, dass 
das für mich auch eine große Bekräftigung ist. Das empfinde ich als Geschenk an mich. Also 
ja, es passiert enorm viel. Du kannst dir vorstellen, dass, wenn man öffentlich über die Kon-
takte spricht, Kontakte, die ich von Kind an hatte und bis zum heutigen Tag habe spricht, 
dass das verschiedene Reaktionen hervorrufen kann. So gibt es Menschen, die völlig begeis-
tert reagieren und mir zustimmen und es gibt natürlich Menschen (auch Menschen, die ich 
kenne), die in dem Moment den Kopf abwenden und sagen:  
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“Wir finden das derart lächerlich. Wahrscheinlich bist du nur gestört“. Nun, vielleicht ist das 
ein Grund, um sich von gestörten Menschen zu verabschieden. Also es passiert wirklich al-
les und es ist auch alles völlig verständlich. Ich bin mir völlig bewusst, dass aus den Themen, 
worüber wir hier sprechen, noch enorm viel Profit geschlagen wird und das jetzt außerhalb 
des Rahmens, in dem wir bislang gelernt haben in Bezug auf Spiritualität, hin zur Anbetung 
von Göttern, das Außerhalb-der-Kraft-Stehen, die Religionen, die gesellschaftlichen Modelle 
oder Schuldsysteme und noch viel mehr. Und dabei rede ich nicht nur über Geld, sondern 
auch über die Schuldsysteme in unserem Gefühlsbewusstsein. Alles hat mit der Unterdrü-
ckung zu tun und auch mit der wahren Größe von "wer wir sind". Und damit es keine Miss-
verständnisse gibt, die Größe von "wer wir sind", die öffnet sich uns jetzt. Es wird viel Un-
ruhe deswegen geben, doch das bedeutet nicht, dass wir vor irgendetwas Angst haben 
müssten. Und genau darüber spreche ich und ich merke, dass das auf verschiedene Art 
und Weise unglaublich viel in Bewegung bringt. Es ist einfach wunderschön zu hören, wie 
viele Menschen sich dadurch inspiriert fühlen und auch darüber in einer ruhigen und ent-
spannten Weise reden können. Somit muss es nicht nur eine abgehobene Geschichte sein, 
sondern kann ein fundamental gutes Thema sein. 
Es gibt grob gesagt zwei Gruppen in der Ufologie: Zum einen die untersuchenden Wissen-
schaftler, die auch gehörig eigenartig angeschaut werden, jedoch im Allgemeinen etwas se-
riöser gelten als jemand, der direkten Kontakt mit anderen interdimensionalen Wesen hat. 
Ich setze mich ein wenig dazwischen. Und warum? Weil ich finde, dass ich durch meine ei-
genen Untersuchungen selbst eine gehörige Datenbank aufgebaut habe. Und das Interes-
santeste dabei ist, dass es bis jetzt noch keine Wissenschaftler gibt auch keine in den Nie-
derlanden, die sich mit dem Thema Bewusstsein und mit Ufos beschäftigen, die Kontakt zu 
Menschen wie mir aufnehmen dürfen, auch zu anderen Menschen und dadurch eine be-
stimmte Verbindung herstellen können. Doch es wird viel darüber geschrieben über diese 
Verbindungen. Also ist noch viel Profit daraus zu schlagen, was auch zu erwarten war. Aber 
das gehört alles zum Prozess. Es ist sehr schön und sehr interessant zu sehen, welche 
Schritte wir schon miteinander und mit jedermann gemacht haben, auch wenn wir uns so 
manches Mal entmutigt fühlen. Auch wenn ich fühle, dass ich dadurch kein bisschen weiser 
geworden bin, weil ich noch mehr Fragen habe… ja, das gehört alles zum Prozess. Also ja, es 
passiert wirklich so viel und ich weiß sicher, du wirst es auch von deinem eigenen System 
her kennen und die Menschen zu Hause auch. Es gibt fantastisch schöne Ereignisse. 
 
AA  Absolut! Wenn Menschen über deine Lesungen und deren Inhalt erzählen, dann spürt 
man ohne Ausnahme eine große Berührtheit sowohl im Minus als auch im Plus. Oder Men-
schen sind wirklich berührt und finden es fantastisch und können es mit ihren eigenen Pro-
zessen verbinden oder sie finden einfach nichts daran, auch Menschen aus der Ufo-Ecke. 
Die finden deine Arbeit lächerlich. Menschen, die sich seriös damit beschäftigen und dann 
sagen, dass alles aus "Schrauben und Mörtel" besteht. Dann erscheint Martijn mit einem 
ganz anderen Teil, sodass sie es einfach nicht verstehen und es ins Lächerliche ziehen. Die 
ganze Skala an Dingen. Doch auch hier, wenn ich die Zeit betrachte, sehe ich Menschen 
wirklich erwachen und nicht nur durch Einsicht in die Prozesse, wie die Dinge ineinander sit-
zen, sondern auch einfach wirklich hellsichtig werden und auf einmal mehr fühlen und an-
fangs Schwierigkeiten haben, damit umzugehen. 
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MM  Ja, es wird einiges aktiviert. Es geht darum, es besprechbar zu machen. Dadurch, dass wir 
es besprechbar machen, geschieht etwas in unserem nicht-physischen Körper also dem 
metaphysischen Körper. Das ist etwas so Fundamentales, dass etwas in Gang gebracht 
wird, wodurch wir Dinge fühlen können, die völlig neu für uns sind. (jedoch in Wirklichkeit 
uralt für uns sind). Ich finde das sehr schön. Darf ich noch kurz etwas zu den "Schrauben 
und Mörtel" sagen? 
Indem wir alles besprechbar machen, versuchen wir zu zeigen, dass alle Menschen, die für 
sich verschiedene Dinge untersuchen, auch gegenseitig offen zuhören sollten. Und die Le-
sungen, die ich bis jetzt gebe, richten sich auf die Fähigkeiten des Menschen. Es geht da-
rum, was ich erlebt habe! Ich betone immer wieder: Es sind meine Erfahrungen! Worum es 
jedoch im Wesentlichen geht, ist überhaupt erst einmal zu untersuchen, wie alles zusam-
menhängt zwischen den außerirdischen und interdimensionalen Realitäten, die Besuche 
von großen und auch kleinen Flugzeugen auf diesem Planeten, die militärischen Konstrukti-
onen auf der Erde, der politische Verleugnungs-Modus, die gesellschaftliche Situation, die 
hier auf der Erde besteht und wie wir uns daraus befreien können. Es ist eine neue Ord-
nung nötig. Eine neue Gruppe Menschen auf diesem Planeten, diese Gruppe gibt es schon, 
holt direkt in einem bestimmten Moment das Gebiet, was uns genommen wurde, wieder in 
diese Realität zurück. Da sind wir miteinander dabei. Das kann auch völlig verrückt klingen 
und seltsam wirken auf die Menschen, die in diesem Moment noch nicht untersuchen wol-
len. Es gibt auch noch viele Menschen, die eine Meinung haben und sich noch nie die Mühe 
gemacht haben, eine Kerze anzuzünden und aufmerksam zuzuhören, was ein anderer ei-
gentlich zu erzählen hat und die auch noch nie ein Buch über solche Dinge gelesen haben. 
Aber wir kreieren miteinander ein neues Zusammenleben. Und wir sehen, was auf dieser 
Erde passiert, welchen Problemen und Herausforderungen wir ausgesetzt sind. Es ist ein-
fach deutlich, dass wir auf dieser Erde in eine neue Zeit gehen. Wir stellen alles wieder her, 
was wieder herzustellen ist. Was auch versucht wird, es geschieht! Wichtig ist nur, all die 
Menschen zusammen zu bekommen, also auch die Menschen "mit Schrauben und Mörtel" 
(Otto-Normal-Verbraucher). 
 
AA  Ja, absolut. Das machen wir. Wir haben einen ganzen Satz an schönen Fragen bekommen. 
Die erste ist von Leonie, die sagt:“ Die ET-Healings, das sind eigentlich medizinische Teams 
zusammengesetzt aus über 50 verschiedenen außerirdischen Rassen“. Sie sagt, man müsse 
zu einem der Planeten gehören, um mit ihnen telepathisch in Kontakt zu treten. Was hältst 
du davon? 
 
MM  Ich kann nichts anderes sagen als das: Wir leben momentan in einem Format auf dieser 
Erde, in dem wir so denken, wie wir es im Moment tun. Wir denken, dass es allerlei Aus-
schlussregeln gibt, ob man etwas macht oder nicht. Doch die Ursprünglichkeit des mensch-
lichen Bewusstseins ist darauf ausgerichtet, dass jeder Zugang hat zu allem, was ist. Und es 
gibt sehr viele verschiedene Gruppen und sehr viele verschiedene Lagen der Kontrolle, sehr 
viele Lagen der Freiheit, sehr viele Lagen an Kulturen, in denen allerlei verschiedene Abspra-
chen und Vereinbarungen gemacht wurden, in denen das menschliche Bewusstsein auch 
bei uns selbst auf eine andere Weise gesehen wurde. Und so gibt es auch Gruppen auf die-
sem Planeten oder besser gesagt Gruppen außerhalb des physischen Spektrums der Art, 
wie wir etwas im Moment wahrnehmen, die aus einer Allianz heraus agieren.  
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Und ob es sich so verhält, dass man mindestens von dieser Anzahl der Planeten abstam-
men muss, bevor man ET-Healer sein kann? Meiner Erfahrung nach ist dem nicht so. Jeder 
Ausschluss und das ist eine goldene Regel im Universum, ist ein bestimmter Versuch, die 
Menschen in eine bestimmte Haltung zu bringen. Unter dem Motto: Du kommst von die-
sem Planeten, also darfst du das. Oder: Och schade, du bist nicht von dort, also du darfst 
das nicht. Oder man kommt absolut von keinem der Planeten, also sorry, du hast zwar die 
Qualitäten, aber von deiner Rasse her darfst du das nicht. Schau, deshalb betone ich in mei-
nen Lesungen sehr deutlich, wie wichtig es ist, dass wir unseren eigenen Gefühlen wieder 
folgen, dass wir wieder zu unserer Basis zurückkehren. 
Und wenn du nun zu deiner Frage kommst… ich weiß nur eines, und zwar: Die aus Wohlwol-
len und Wirklichkeit unterstützenden Allianzen, also Menschen wie wir selbst und Wesen, 
die anders aussehen, Wesen, die uns unterstützend zu Diensten stehen in einem Prozess, 
der ungemein groß ist- die arbeiten ganz bestimmt nicht zu bestimmten Konditionen. Also 
alles, was darüber erzählt wird und auch wenn es stattfindet, sollten wir hinterfragen: Ist es 
wirklich wahr, dass die Wesen, die das sagen, gutartig sind? Oder decken sie einen Teil ab, 
der so miteinander verwoben ist, dass die Menschheit nur denkt, dass ihnen dadurch ge-
holfen wird? Und hat es vielleicht eine andere Bedeutung? 
 
AA  Ich selber habe auch ET-Healing mitgemacht und ich muss sagen, es war fantastisch. Die 
Einsichten, die ich dabei bekommen habe und die Heilung, die ich gefühlt habe, ja, was das 
mit mir gemacht hat, war signifikant. 
 
MM  Ja, das ist auch so. 
 
AA  Kann das dann doch nebeneinander Bestand haben?  
 
MM  Sicher.  
 
AA  Dass es so viel Gutes tun kann, jedoch nicht zum höchsten Gut gehört, meinst du? Oder 
wie muss ich das sehen? 
 
MM  Es geht um das Universum und das, worauf der menschliche Prozess eigentlich ausge-
richtet ist, dass wir wieder zurückkehren zu unseren eigenen Fähigkeiten, dass wir lernen, 
zu unterstützen, wenn wir anderen helfen wollen, dass wir lernen zu unterstützen vom Be-
wusstsein her, dass es sich um ein Feld im Universum handelt. Nenne es Schöpferbrunnen 
oder das Einheitsfeld aller Frequenzen, die es gibt. Das Universum ist ein enorm ausgebrei-
tetes Netzwerk von Frequenzbewusstsein. Es geht darum, dass wir zurückkehren zu unse-
ren eigenen Fähigkeiten, die wir immer hatten und mit denen wir immer noch verbunden 
sind. Wenn wir etwas außerhalb von uns selbst suchen, soll das nicht bedeuten, dass es 
prinzipiell nicht gut ist. Denn der Prozess kann gerade dieser sein, dass diese Suche im Au-
ßen uns wieder näher zur Suche nach uns selbst bringt. Und in diesem Kontext ist ein gro-
ßer Beitrag. Es ist nur so, dass in dem Moment, in dem man wirklich mit ETs kommuniziert, 
es auch wichtig ist, diesen ETs dazu Fragen zu stellen. Und es gibt zu wenig ET-Healer, die 
direkt mit ETs kommunizieren können. Und das ist der springende Punkt. Das bedeutet 
nicht, dass derjenige, der nicht direkt kommuniziert, es nicht könnte. Es hat alles mit Ein-
sicht zu tun. Das sind die Prozesse, die wir zu lernen haben. 
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Die größte Kraft einer Heilung überhaupt ist, dass der Mensch ein selbstherstellendes Ver-
mögen besitzt. 
In dem Moment, in dem du dich verletzbar zeigst, liegt die größte Kraft darin, dass du an 
deinen eigenen Prozessen arbeiten willst, während jemand dir gegenüber nur unterstüt-
zend in deinem Prozess zur Seite steht. Das ist wichtig. Der Unterstützer arbeitet mit der 
Größe deiner Fähigkeiten. Er stellt sich mit deiner Zustimmung als Kanal zwischen dir und 
dem Quantenfeld, dem Feld, in dem alles zur gleichen Zeit anwesend ist, zur Verfügung. In 
dem Moment können Prozesse in der Person des Klienten, in seinem Wesen rein auf der 
Basis seiner Größe und der Erkenntnis stattfinden, dass diese Person es selber kann; dass 
die Person Zugang zu sich selbst hat. Es gibt aber keine ETs, die Zugang dazu haben. Auch 
nicht aus dem Brunnenbewusstsein. Das menschliche Bewusstsein hat solch einen hohen 
Grad in der Evolution erreicht, dass es keine Assistenz von Gruppen bekommt, die behaup-
ten, dass erst bestimmte Voraussetzungen erfüllt sein müssen, um daran zu arbeiten. 
 
AA  Okay. Und wie kann man solch einem ET auf den Zahn fühlen?  
 
MM  Gar nicht, denn sie haben keine Zähne.  
 
AA (lacht)Wenn es so viele verschiedene Arten gibt, werden doch wohl welche mit Zähnen da-
bei sein?  
 
MM  Selbstverständlich. Nur schau, wir brauchen niemand anderem auf den Zahn zu fühlen 
als uns. Das ist unsere Aufgabe. Dass wir uns vor den Spiegel stellen, uns tief in die Augen 
schauen und uns fragen müssen: Was ist gerade mein Thema? Was ist eigentlich mein Ziel 
in meinem Leben? Okay, ich weiß es nicht. Was ist denn meine Vision? Naja, das weiß ich ei-
gentlich auch nicht, aber ich bin auf der Suche nach mir selbst. Dann erkennt man etwas 
von großer Wichtigkeit, unter dem Motto: Welches Format habe ich gewählt, von dem ich 
denke, dass das die Kiste ist, aus der ich alles auspacken kann? Und dann kommt man ganz 
schnell zu dem Schluss, sobald man wirklich verletzbar sein darf, dass man sich selber ein 
Format, eine Persönlichkeit maßgeschneidert hat, die einem sehr dient, die jedoch auch 
sehr beklemmend und bedrückend sein kann. In dem Moment geht eine enorme Verschie-
bung im menschlichen Bewusstsein vor. Die ausgeschalteten Kreisläufe der Menschheit 
schalten sich einer nach dem anderen wieder ein und das mittels verschiedenen, fort-
schrittlichen Technologien. Denn wir schreiben die Scripts. Wir sind auch die Halter von die-
sem prächtigen Planeten. Und in dem Moment, in dem wir dort heraustreten und das zu-
rückbringen, was außerhalb unseres Sichtfeldes versteckt gehalten wird, befinden wir uns 
auf dem Kurs, der sehr nahe der Selbstermächtigung ist. Es gibt auch eine Menge Gruppen 
innerhalb der außerirdischen oder interdimensionalen Rassen, die hier anwesend sind und 
uns unterstützen, die sich nicht bewusst sind, dass sie sich in einer Quanten-Matrix der Un-
terdrückung befinden. Durch die gesamte Realität, die geschrieben wurde und die unser 
Bewusstsein wahrnimmt, laufen Frequenzlinien hindurch, durch die wir von einer größeren 
Wirklichkeit abgelenkt werden. Innerhalb dieser Ablenkung von der Wirklichkeit, wie sie mo-
mentan besteht, sitzen auch bestimmte ET-Rassen fest und realisieren sehr gut, dass wir für 
sie der Schlüssel sind, um aus dieser Matrix herauszukommen. Also sollten wir aufmerksam 
sein und hinterfragen: Was ist Unterstützung von außen und was ist Unterstützung in mir 
selbst?  
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Ich denke, dass die beste Heilung diejenige ist, sich selber zu heilen und Unterstützung von 
einem Menschen hier auf der Erde zu bekommen. 
 
AA  Okay, woran kann man Heilung verankern? Wie soll man das definieren? Was trägt dazu 
bei? Kann ich sagen: Die Heilungen, die so fantastisch sind, nehme ich auf jeden Fall wahr, 
sie befinden sich jedoch außerhalb meines Gesichtsfeldes? Ich nehme nur eine positive Wir-
kung wahr. Du sagst, das kann auch durch Menschen geschehen, die selber in der Matrix 
beeinflusst werden. Was nehme ich als Mensch, der nicht hellsichtig ist, als Anker? Ich bin 
einfach nicht hellsichtig und finde es seltsam, es so auszusprechen. Ich habe den Eindruck, 
dass ich relativ normal sehe. Was ist dann mein Anker bei solchem Hinterfragen? 
 
MM  Ich verstehe deine Frage. Es ist wichtig, sich nicht von sich selbst zu entfernen. Das ist das 
Eine. Die Menschheit hat seit Tausenden von Jahren die Reise gemacht, um vor sich selbst 
wegzurennen, einfach auf Grund der Schmerzen, die wir hier auf der Erde erleiden muss-
ten. Innerhalb der Schmerzen haben wir auch viel Freude und Spaß erlebt. Physisch leben 
wir nur zu kurz, um den größeren Teil zu sehen. In diesen Tausenden von Jahren haben wir 
einen Mechanismus entwickelt, um stets die Größe, die in uns selbst ist, im Außen zu su-
chen. Das haben wir gemacht, indem wir um etwas gebeten haben oder etwas gefolgt sind, 
in welcher Form auch immer. Das kann eine Sekte sein, das kann eine Kult-Form sein, das 
kann eine Religion sein oder eine militärische Macht, der man sich anschließt, oder ein Kaf-
feekränzchen. Ich nenne nur ein paar Möglichkeiten. Wie man es jedoch dreht oder wendet, 
es ist das Erschaffen von Göttern außerhalb von uns selbst. Also letztendlich tatsächlich das 
Anbeten des Anu-Gottes, einen der Anu-Götter der ursprünglichen Anunnaki-Dynastien. 
Und wenn du mich fragst: Wie durchschaue ich das, wenn ich nicht hellsichtig bin? Wie weiß 
ich das? Dann solltest du auf dich selbst vertrauen oder du solltest so viel Vertrauen in den 
anderen haben, auf Basis deines eigenen Selbstvertrauens, dass du das so machen kannst. 
Es ist also das Allerwichtigste, gut in dich hinein zu fühlen. Wenn du mich fragst, ist es sehr 
wichtig, dass der Behandelnde, der mit diesen Methoden arbeitet, nicht im gleichen Ver-
leugnungs-Modus festsitzt, mit dem wir alle miteinander auf der Erde zu tun haben. Doch 
selbst, wenn diese Menschen selber noch in diesem Modus festsitzen und es selber jedoch 
nicht wissen, bedeutet das nicht, dass das, was sie tun, gut oder schlecht ist. Es geht nicht 
um gut oder nicht gut. Es ist jedoch fundamental wichtig, dass diese Personen Informatio-
nen über diese Situationen bekommen. Als Herzchirurg schneidest du auch niemanden auf, 
solange du nicht weißt, womit das Herz verbunden ist. Und meiner Meinung nach gibt es im 
Moment zu viele “Herzchirurgen“ auf dieser Bewusstseinsebene, die mit ET- Healing arbei-
ten, ohne zu erkennen, worin sie sich bewegen. Deshalb möchte ich einfach nur den Men-
schen raten, aufmerksam zu sein und vor allem sich selbst erst einmal zu entdecken, sehr 
gut auf sich zu achten und in sich zu schauen, welche Größe in ihnen selbst steckt, die sie 
selbst bislang nicht gelebt haben. Ich denke, dass man sie fast immer finden kann. 
 
AA  Das ist schön, ein schöner Anker! Eine Frage, die daran anschließt, kommt von Bep. Sie 
stellt eine Frage zur Galaktischen Föderation. Sie ist eine galaktische Organisation von ver-
schiedenen außerirdischen Rassen, die die Menschheit auf dem Planeten Erde beim Auf-
stieg in die höheren Dimensionen helfen. Sie wird unterstützt durch eine Art Weiße Bruder-
schaft aus Aufgestiegenen Meistern, Erzengeln und Engeln. Es werden regelmäßig, ein- bis 
zweimal pro Woche Channelings gegeben durch Menschen, die den Kontakt dazu haben. 
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Diese Menschen z.B. Sheldan Nidle halten uns auf dem Laufenden über die Fortschritte, die 
sie machen. Die Erde wird sich zusammen mit der Menschheit zur fünften Dimension erhe-
ben. Martijn, was hältst du von diesen Channelings? Ich selber denke, dass es viele Men-
schen gibt, die einfach nur nachplappern und keine Idee haben, worum es geht. Müssen wir 
sie ernst nehmen? 
 
MM  Naja, schau. Ich bin nicht derjenige, der bestimmen kann, was du ernst nimmst und was 
nicht. Genauso wenig wie ich anderen gegenüber sagen kann: Nehmt mich ernst. Das kann 
ich nicht. Ich kann nur auf Basis dessen, was ich erlebt habe und durch die Kontakte, die ich 
habe, sagen, dass allgemein gewarnt und betont wird, aufmerksam zu sein bei dieser Art 
von Channelings. Einfach, weil diese channelnden Menschen oft die größten Leugner der 
Kontroll-Modelle sind. Es handelt sich oft um Hoffnung gebende Berichte aus einem Feld 
von "alles wird gut“. Die Wohlwollenden geben keine Channelings auf Basis von Informatio-
nen für einen Weg, den wir selber durchlaufen müssen. Man kann es schon erkennen, 
wenn es um die fünfte Dimension geht.  
Liebe Leute, wir befinden uns bereits auf der Ebene der fünften Dimension! Wir sind schon 
da! Wir waren nie weg aus der fünften Dimension. Was ist passiert? Es laufen Kontrolllagen 
quer durch das Quantenfeld der Erde und diese haben eine Einfügung kreiert, wodurch die 
Menschheit in eine Art andere Wirklichkeit gebracht worden ist. Eine Kontrollschicht, die 
sich an die Fähigkeiten des Menschen koppelt und wodurch die Menschheit sich unterei-
nander kontrolliert und eingefügt wird in eine andere Realität. Dadurch sehen du und ich 
auch die Realität des anderen. In deiner Realität verändert sich etwas und dies ist validier-
bar für mich. Ich sehe es auch bei mir passieren. 
Wenn du auf eine bestimmte Art und Weise aus der Hypnose erwachst, kann es sein, dass 
du siehst, was ich wahrnehme und du dann sagst: “Das geschieht alles nicht in Wirklichkeit“. 
Man findet sich also in einer anderen Realität wieder. Und wenn wir dann zur fünften Di-
mension in den Channelings schauen, ist es meistens Blödsinn. Menschen werden damit in 
einer tiefliegenden Hoffnung gehalten, wodurch sie nicht in die Kraft ihrer Kreationsfähigkeit 
gehen, nicht in die “force of creation“, die “essence of life“, die wahre Kraft von "wer wir 
sind". Wir verkörpern die Kraft dann nicht, weil wir uns träge in einen bequemen Stuhl set-
zen und in den Channelings lesen, wie es um die Erde steht. Wir befinden uns dann nicht in 
unserer autonomen, souveränen Kraft und Autorität. Also ist es dann mehr lesen und hof-
fen, als dass wirklich etwas passiert. Wobei ich dazu sagen muss, dass nicht alle Channelings 
aus einem Feld kommen, die nicht die echte Wirklichkeit verkörpern. Doch Sheldan Nidle ist 
zum Beispiel ein Kanal aus dem vierten Bewusstseinsfeld, welches direkt von den Anunnaki 
kommt. Dort wird die Galaktische Föderation in ein Bewusstseinsfeld, ein Quantenfeld simu-
liert. Dieser Kanal wird via allerlei Energien zu den Menschen gebracht, die das dann über-
nehmen. 
 
AA  Es gibt also auch eine ursprüngliche Galaktische Föderation? 
 
MM  Das sage ich indirekt damit, ja.  
 
AA  Okay.  
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MM  Die nennen sich nicht Galaktische Föderation, sondern Galaktische Konföderation. Es ist 
eine Gesellschaft, so wie sie sich buchstäblich selbst bezeichnen. Ich war 23 Jahre alt, als ich 
physischen Kontakt mit ihnen hatte. Eine Gesellschaft, in der es auch menschenähnliche Lö-
wen gibt. Und es ist sehr wichtig zu erkennen, dass, sobald sich etwas anders zeigt als wir 
denken und das gilt für mich genauso wir, das öffentlich untersuchen dürfen. Dann entfer-
nen wir uns von den Kultformen und von den Legenden. Denn die Kraft ist die, dass wir die 
Script-Schreiber dieser Realität sind. Was wir zu tun haben ist, das zurückzuholen, was man 
uns durch die Kräfte, die hier auf der Erde wirken, genommen hat, Kräfte, die hier auch phy-
sisch leben. Wesen, die nicht menschlich sind, aber teilweise wie ein Mensch aussehen. We-
sen, die dich mit Macht in ihren Händen halten und die Modelle kontrollieren. Sie finden es 
toll, dass der spirituelle Mensch so der Galaktischen Föderation von Sheldan Nidle folgt. Es 
wird als Kult angesehen, einfach als eine religiöse Form. 
 
AA  Okay, Nicole aus Neuseeland zeigte uns ein Gemälde “Tribal Manhatten“. Vielleicht kann 
die Regie uns das eben zeigen? Sie sagt: “Als ich dieses Bild gemalt habe, wohnte ich noch in 
New York und wusste, dass von den Menschen, an denen ich täglich vorbeilief, nicht alle 
einfach nur Menschen waren“. Manchmal lief sie selbst durch Menschen hindurch. Deshalb 
hat sie dieses Bild gemalt. Sie sagt übrigens noch mehr. Sie sagt: “Ich wohne jetzt in Neusee-
land, ein paar Kilometer entfernt von einer militärischen Fliegerbasis. Eines Nachts wurde 
ich wach und sah ein enormes Licht – echt ein Mega Licht – nach oben scheinend, dass viel 
größer als ein paar Fußballfelder war. Dieses Licht war so hell und grell…noch greller als die 
Scheinwerfer in einem Stadion. Ich dachte, meine Programmierung greift ein. Ich fand es 
nicht schön und beschloss, mich umzudrehen und weiterzuschlafen. Das nächste Mal 
werde ich es mir genauer anschauen. Es ist vielleicht so eine schwebende Landebahn, wo-
rüber Martijn schon einmal erzählt hat". 
 
MM  Ja, das kann natürlich sehr gut sein. Es gibt so viele fortschrittliche Technologien. Schau, 
ich sehe etwas Schönes von Nicole aus Neuseeland. Danke für die Frage, Nicole, und danke 
für deine Information. Das ist sehr schön. Weltweit gibt es sehr interessante Entwicklungen 
und es gibt Menschen, die sie sehen.  
Lass mich noch einmal zurückkehren zu der Frage oder der Anmerkung über die Galakti-
sche Föderation. Die Menschheit befindet sich in einem fünfdimensionalen Bewusstseins-
feld. Dieses ist aus fünf Hauptlinien aufgebaut, fünf heilige Geometrie-Bewusstseinsfelder. 
Das sind fünf verschiedene Orte, fünf verschiedene Universen übereinander gestapelt. Vom 
Ursprung her war es noch viel höher als nur bis zum fünfdimensionalen Feld. Was man 
dann also sieht, wenn man diese Technologien wahrnimmt, sind Lichter, die hochstrahlen 
oder Lichtblitze und große Objekte, die durch die Luft fliegen. Es kann sich physisch in die-
ser Realität abspielen, es kann aber auch sein, dass dein Bewusstsein in einem bestimmten 
Teil abgekoppelt wird, wodurch du eigentlich mehr Fähigkeiten bekommst und einen physi-
schen Schein aus dem fünften dimensionalen Feld empfängst. Das ist ein Feld, in dem wir 
uns in Wirklichkeit befinden und woraus die Information in die dreidimensionale Realität der 
Matrix tropft. Es kann also sein, dass man etwas aus der Wirklichkeit des fünfdimensionalen 
Bewusstseins sieht. Es kann jedoch auch sein, dass es sich buchstäblich in dieser Wirklich-
keit abspielt. Das geschieht auch sehr oft. Also wer weiß, vielleicht ist es wirklich solch eine 
schwebende Landebahn, so ein holographisches Bewusstseinsfeld. Das ist möglich.  
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Es gibt in der Tat viele Menschen, die hier auf der Erde sind und nicht so sind, wie wir den-
ken, dass sie sind. Es gibt eine Menge Menschen auf der Erde, die nicht wirklich Menschen 
sind wie ich und die Zuschauer zu Hause. Sie werden verkörpert durch eine Art Computer 
aus der Matrix. Und es ist schon besonders, dieses zu untersuchen. Wie ist das möglich? 
Mit unserem Körper ist es auch so. Dein Körper, mein Körper, unsere Körper generell sind 
eine Art biologische Werkzeugwagen, woran sich unser Bewusstsein gekoppelt hat. In unse-
rem Fall ist unser Bewusstsein nicht an diesen Körper gekoppelt, sondern an einen fünfdi-
mensionalen Körper. In diesem fünfdimensionalen Körper hat ein Eingriff stattgefunden, 
der dafür sorgt, dass in DEM Bewusstsein DIESER Körper funktioniert beziehungsweise 
diese Realität in ihm funktioniert. Und sobald man anfängt zu untersuchen, wie das alles 
miteinander verstrickt ist – und auch die Größe der eigenen Rolle, um dort wieder heraus-
zukommen – dann kann man auch verstehen, wie es möglich ist, dass man manchmal durch 
Menschen hindurch laufen kann und man buchstäblich sieht, dass es Menschen gibt, die 
keine echten Menschen sind. 
 
AA  Sind das transhumanistische oder außerirdische oder interdimensionale Realitäten oder 
was auch immer es noch so gibt? 
 
MM  Das können allerlei verschiedene Einfügungen sein, ja. Die Skala ist sehr groß. Und letzt-
endlich ist es auch nicht nötig, das zu wissen. Die Mächte, die das alles initiieren, gebrau-
chen bewusst viele verschiedene Computersysteme. Eigentlich gebrauchen sie sie auf un-
terschiedliche Weise, um uns in eine solch enorm komplexe Realität zu bringen, wo wir 
dann sagen: “Nein, das ist einfach wahnsinnig. Das geht mir zu weit.“ Wenn man dann durch 
die Verleugnungsphase hindurch ist, dann wird es so komplex gestaltet, dass wir auf die 
Probe gestellt werden, ob wir es überhaupt glauben. Also sagt man: "Nein, das geht mir zu 
weit. Das ist echt zu hoch für mich.“ Es ist für uns aber nicht zu hoch! Wenn wir nachts träu-
men, dass wir über eine Wiese fliegen können, werden wir morgens wach und denken: Ich 
hatte einen schönen Traum, einen Traum, in dem ich fliegen konnte… ich konnte fliegen. 
Das war ein herrliches Gefühl. Das geht uns nicht zu weit, da unser Verstand sagt: Das war 
doch nur ein Traum. Doch was ist wirklich Traum? 
 
AA  Wir bekamen eine sehr schöne Frage von jemandem, der anonym bleiben möchte. Er 
sagt: “Ich arbeite im Polizeiapparat bei der Abwicklung von Zwischenfällen. Ist dieser Full-
time-Job für mich vereinbar mit dem Bewusstwerdungsprozess? Ich selbst habe das Gefühl, 
vielen Menschen helfen zu können. Ich habe nicht wirklich ein Gefühl dafür, ob es gut oder 
schlecht ist. Ich hoffe, Martijn kann etwas zu den Berufen im Militär, bei der Polizei, über Ge-
richtsvollzieher etc. sagen, ob sie mit dem Bewusstwerdungsprozess kombinierbar sind. 
Kann er vielleicht sagen, ob der Beruf einem im Wege steht oder eher dazu beiträgt, Ein-
sichten zu geben? 
 
MM  Letzteres ist absolut wahr. Natürlich ist alles wahr und vor allem das Letzte, um Einsich-
ten zu geben. Sehr wichtig. Schau, wir befinden uns seit langer Zeit, vor allem die letzten 
vierzig Jahre, hier auf der Erde in einem modus operandi, der nichts mehr mit Genießen von 
Freizeit und Genießen unserer Fähigkeiten als Mensch zu tun hat. Es wurden allerlei Mo-
delle eingeführt, die durch Gesetzgebungen bekräftigt wurden. Und wage es nicht, dich 
nicht an die Gesetze zu halten, denn dann folgen Sanktionen.  
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Dafür wurden Institute eingeführt wie die Justiz, Polizei, Gerichte und Berufe wie Gerichts-
vollzieher etc. Wir können auf zweierlei Art und Weise darüber denken und sprechen. Wir 
können sagen: Wenn du dort arbeitest, bist du dumm, denn es handelt sich um das alte 
System. Muss ich dort weiter arbeiten? Ich begegne vielen Menschen, die in solchen Institu-
ten arbeiten. Ich habe Menschen aus der Militär-Industrie gesprochen, Menschen, die ei-
gentlich behaupten: Ich bin einfach nicht mehr glücklich dort. Soll ich kündigen und etwas 
ganz anderes tun? Wer bin ich, dass ich das beantworten kann? Ich kann aber Folgendes 
dazu sagen: Es ist von enorm großem Wert, gerade wenn man auf solchen Positionen sitz, 
sich der Tatsache bewusst zu sein, dass man eine Art White Knight ist. Dass man derjenige 
ist, der innerhalb des Bereiches, in dem man arbeitet, aus einem größeren Bewusstsein 
heraus erkennt, dass man etwas in sich fühlt. 
Durch die Kontakte mit anderen Menschen telefonisch oder in direkten Gesprächen zündet 
man den Funken an Wissen an, der dann auflodert und zeigt, was nun wichtig ist, um die 
Welt in die totale Transformation zu bringen. Ich sage es auf meine Weise: Es ist fantastisch, 
wenn du bei der Polizei oder in der Justiz arbeitest. Es stellt sich zuerst die Frage, ob du da-
bei eine Unstimmigkeit spürst. Stell dir vor, du bist an einem Punkt angelangt, an dem du 
sagst: Na, ich weiß nicht, ich verrichte meine Arbeit noch, aber vom Gefühl her bin ich mit 
meinem Job unzufrieden. Vielleicht ist das einfach so. Dann sollte es dazu dienen zu akzep-
tieren, dass du in eine neue Phase gehst. Dann bekommst du damit ein sehr schönes Ge-
schenk. Du kannst dich auch fragen: Hat sich mein Verstand verändert und aufgefrischt? 
Wer weiß, erneuert sich meine Einstellung zu dem, was ich gerade tue? Hey, ich nehme ein-
fach eine andere Rolle ein. Ich bleibe einfach in meinem Job und erkenne, dass ich auch Trä-
ger in dieser enormen Veränderung bin und sorge dafür, dass ich andere Menschen be-
gleite, ohne dass ich mit ihnen darüber sprechen muss. Einfach, indem ich sie kurz berühre, 
anschaue oder ihnen einen Blick zuwerfe, einfach mit irgendetwas helfe. Dadurch entsteht 
im Hologramm-Bewusstsein etwas, woraus wir vom Ursprung her aufgebaut sind. Es fließt 
für einen kurzen Moment zusammen. Es macht “Flump“. Und das sind diese magischen Mo-
mente, die wir Menschen auf dieser Erde in uns tragen. Und genau das ist es, worauf es an-
kommt. Es ist also eine Kleinigkeit und doch ganz groß. Und wenn du das erkennen kannst, 
ist es ein großes Geschenk, gerade jetzt bei der Polizei zu arbeiten, dass dabei nichts 
Schlechtes ist und du ein fantastisch schönes Gefühl dabei haben kannst. Sobald du dieses 
Gefühl verinnerlichst, kann es passieren, dass dein Gefühl ein Katalysator ist, wodurch sich 
die Menschen auf dem Flur, auf dem du arbeitest, auf einmal auch verändern. 
 
AA  Und das übersteigt die Energie? Jan van Rijckenborgh zum Beispiel – er ist der Gründer 
der Schule vom Goldenen Rosenkreuz (Lectorium Rosicrusianum) – beschreibt irgendwo: 
Wenn man zum Beispiel beim Militär arbeitet und sei es als Trompeter im Orchester, dann 
unterstützt man mit seiner Energie auf energetische Weise die Kriegsführung. Und das ist 
nicht gerade im Sinne des Planes. Du willst eigentlich mit deiner Lebensenergie das Gegen-
teil unterstützen. Du sagst jetzt: In dem Moment, in dem man durch seine persönlichen 
Kontakte ermöglicht, dass die anderen erwachen, übersteigt die Energie dieses Beitrags die 
Energie des falschen Militärs, der Armee und des Krieges. 
 
MM  Sicher. Das ist jetzt genau das, was ich unter anderem in den Lesungen verdeutliche. Wir 
tragen um unsere ursprünglichen Körper herum ein Bewusstseinsfeld, in dem wir solch 
enorm kraftvolle Sender und Empfänger sind, sodass wir Einfluss auf die Materie haben: 
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Mind over Matter. Auch in dieser Realität. Nur wir tun es nicht allein aus dem Verstand, son-
dern auch aus unserem Gefühlsbewusstsein heraus. Das Gefühlsbewusstsein befindet sich 
nicht nur im Herzen, es entspringt dem Sakral Chakra. Das ist ein neurologisches System. 
Indem man seinen Einfluss geltend macht und einfach anwesend ist, kann man sagen: Ich 
unterstütze das System, von dem wir uns trennen wollen. Oder man sagt: Ich unterstütze 
das System, das wir erreichen wollen. Es geht also darum, wie man es selber sieht. Ich for-
muliere es noch einmal anders. Stell dir einmal vor, es gäbe ein Amerika, in dem der Kon-
gress durch machthungrige Menschen dominiert würde. Stell dir solch eine Realität vor. Der 
Kongress würde seine Beschlüsse immer allein auf Basis der alten Modelle formen, auf Ba-
sis dessen, was immer der Macht und der Elite gedient hat. Stell dir einfach solch einen 
wahnsinnigen Kongress vor. Das kann man sich zwar kaum vorstellen, doch es ist in Wirk-
lichkeit so. Dann wollten wir doch sehr gerne 30 oder 40 andere Menschen in dem Kon-
gress sehen, die aus anderen Visionen heraus arbeiten. Dann würden wir alle doch nicht sa-
gen: Du darfst nicht im Kongress arbeiten, denn damit unterstützt du ihn nur. Nein, der 
Kongress ist die Verkörperung der Macht, die man uns genommen hat und die wir uns mit 
der Autorität von dem "wer wir sind" wieder zurückholen müssen. Es ist also notwendig, 
dass wir in dieser Realität unseren Teil mit einbringen. Und das in jedem Bereich! 
 
AA  Wirklich in jedem Bereich?  
 
MM  In jedem Bereich.  
 
AA  Alles ist vorstellbar, es einfach zu machen?  
 
MM  Alles ist vorstellbar und jede Vorstellung ist machbar. Es liegt also an uns zu beurteilen, 
was wir tun oder nicht tun müssen. Ich weiß, dass es auch Menschen mit hohen Funktionen 
in Krankenhäusern gibt, die abends in Webseiten nach Dingen suchen, die keinen Schön-
heitspreis verdienen. Tagsüber sitzen sie in der Kantine und unterhalten sich miteinander: 
Wir haben gerade jemandem das Bein amputiert. Das haben wir doch ordentlich hinbekom-
men, nicht wahr? Ja, das war eine ordentliche Lösung. Solche Gespräche werden dort ge-
führt. Und abends sitzen diese Menschen im Internet und schauen sich Webseiten an. Es ist 
nicht so, dass die wissenschaftliche Welt und der durch Universitäten angeleitete Mensch 
sich nur lächerlich benimmt. Sie verhalten sich vielleicht oft so, doch das ist ein falsches Bild. 
Das ist reiner Selbstschutz, Selbst-Protektionismus. 
  
AA  Ja, man wird gleich abgewiesen, wenn man sich um solche Themen bemüht. 
 
MM So ist es.  
 
AA  Das ist dann gleich das Ende der Karriere und von allem, was man noch erreichen wollte.  
MM  Ja, das ist einfach eine hartnäckige Überzeugung. 
 
AA  Ja, nicht wahr?  
 
MM  Ja. Denn wer sagt, dass dem wirklich so ist? Niemand probiert es aus. Arjan 
Ich habe es selber gemacht. Ich habe es mit einem Brief gemacht, den ich an jeden verteilt 
habe. Und das fiel schon sehr schwer.  
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Ich saß allerdings nicht in einer wissenschaftlichen Position, jedoch schon in einer Organisa-
tion, in der das doch sehr unüblich war. Aber gut, folgende Frage von Apolonia. Sie fragt: 
Wie kann ich mich vor den Emotionen schützen, die ich fühle, wenn ich auf das ganze Elend 
in unserer Welt schaue? Wenn ich mich verschließe, schließe ich auch mein Herz ab. Und 
wenn ich mein Herz wieder öffne, kommen auch alle Emotionen zurück. Das macht mich 
dann sehr traurig. Ist es sinnvoll, sich davor zu verschließen? 
 
MM  Absolut nicht. Es ist ein ganz normaler Mechanismus, weil wir uns natürlich vor heftigen 
Gefühlen und Schmerzen schützen wollen. Das, was wir fühlen und wovor wir uns verschlie-
ßen wollen, ist etwas in uns, das offensichtlich noch nicht den Status erreicht hat, in dem wir 
damit umgehen können. Unter dem Motto: Es berührt mich nicht mehr so heftig. Es bedeu-
tet, dass noch etwas in uns anwesend ist. Es ist ein Rohdiamant, etwas, was noch nicht 
sichtbar sein darf. Und das Wort abschließen. Schau, die Ursprünglichkeit ist, dass wir nicht 
abgeschlossen sind von gar nichts. Der Versuch, der gerade unternommen wird, ist, dass 
wir uns selber abschließen. Also je mehr Schmerz von außen fühlbar ist, desto mehr ist in 
uns selbst zu heilen. Das kann man heilen und das kann man akzeptieren. Heilen ist auch 
ein rationales Wort, von dem ich sage: Naja, ich weiß es nicht. Ich glaube aus kosmischen 
Einsichten und aus der kosmischen Perspektive heraus, dass es sich eher um Akzeptanz 
handelt, dass einige Dinge einfach so sind. Durch das Akzeptieren, dass einige Dinge so sind 
und auch eine andere Bedeutung haben, kann unser Verstand anders damit umgehen. 
Dadurch ist es nicht mehr ein Problem, sondern es entsteht eine Situation, die eine andere 
Bedeutung hat. Also abschließn, ich würde es nicht machen. Du kannst dich abschließen, 
doch dann entsteht ein zwangsneurotischer Auftrag, dich fortlaufend neu zu "resetten", auf 
der Suche nach dem Moment von: Ich will damit nichts zu tun haben; ich will abschließen, 
mich abschließen. Ich würde es nicht machen. So wie du schon schreibst: Sobald ich mein 
Herz wieder öffne, kommen auch alle Emotionen zurück. Was bedeutet also “das Herz öff-
nen“? Bedeutet es, dass du zu dir selber Zugang hast oder dass du unzugänglich bist? Un-
zugänglichkeit ist uns auch gelehrt worden. Wir dürfen nicht zu viel fühlen. Sobald wir uns in 
einer sehr tiefen Achterbahn der Gefühle wiederfinden und den Halt verlieren, bekommen 
wir ein Gefühl von: Oh nein, ich muss mich irgendwo festhalten, sonst falle ich runter. Allein 
zur Überzeugung, runter zu fallen, sage ich: Nein, lass einfach los. Wenn es so ist, dass wir 
runterfallen, dann ist es notwendig. Dann lass geschehen, was gerade geschieht. Denn ir-
gendwo befindet sich ein Widerstand und nun übersetze ich es eben: Die Achterbahn und 
die heftigen Gefühle sind in Wirklichkeit Kraft. Es ist die Kraft von Apolonia, die so enorm 
groß ist, dass sie sich endlich im außen zeigen will. Es ist auch die Zeit, in der sie nach außen 
kommt. Wir suchen dann nach einer Form, doch eine Form gibt es oft nicht. Unser Verstand 
kann die Form nicht hervorzaubern. Es ist etwas in Apolonia, das so stark und so kräftig 
nach außen kommen will, dass die Gefühle im Inneren angetriggert werden. Also der 
Schmerz wird berührt oder auch Teile, mit denen du schon klar bist. Es kommen Gefühle 
hoch, vor denen du dich lieber verschließen möchtest. Es verdient aber eine tiefgehende 
Untersuchung, um zu schauen, warum die Gefühle so heftig sind und welche Überzeugun-
gen darunter liegen, die dich hindern, zu deinen Gefühlen zu stehen und sie zu leben. Was 
ich übrigens nicht auf dich, Apolonia, beziehe, denn das weiß ich nicht. Das ist einfach hypo-
thetisch. 
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AA  Ja, ich muss an den Spruch denken: “It is not a sign of good health to be well adjusted to a 
profoundly sick society“. Also in dem Moment, in dem man dies fühlt, kann man sich be-
glückwünschen. Es fühlt sich nicht gut an, doch es ist gut, dass man es fühlt. Es bedeutet, 
dass man nicht abgestumpft ist von dem, was sich so abspielt. 
 
MM  Ja, schau. Wenn ich es in eine breitere Perspektive setze und mal eben zur Kontrollge-
schichte gehe… naja, mal eben… Das Wörtchen “eben“, darüber habe ich vor ein paar Wo-
chen mit ein paar lieben Damen gesprochen. Das Wort ist so Klischee. Wir lassen es mal 
stehen. Worum es hier geht: Es gilt zu erkennen, dass eine Art Decke, ein Nebel über die 
Menschheit gezogen wurde, nicht in dieser Realität hier und dass dieser Nebel dafür ge-
sorgt hat, dass eine andere Realität bei uns eingefügt wurde. Diese Realität wurde unter der 
Flagge der New-Age-Spiritualität und der Religionen eingefügt. Und in diesem Rauch, in 
diese Rauchgardine wurden allerlei Situationen eingefügt, die uns stets im Gefühl festhal-
ten, wir seien verletzbar, und dass wir nicht verletzbar sein dürfen. Wir erkennen, dass das 
Verschließen, ich brauche mich eigentlich überhaupt nicht zu verschließen, nur Versuche 
sind, mich unzugänglich zu machen. Und warum ist das so wichtig, dies zu erkennen? Wir 
sollten alle wieder zugänglicher zu uns selbst werden und mehr miteinander zusammenar-
beiten. Denn in dem Moment, in dem wir wieder zugänglich und zusammen sind, haben wir 
alle wieder Kontakt mit dem Bewusstseinsfeld der Erde und wir transformieren den Nebel, 
der uns bedeckt. Wir lösen ihn auf. Mehr noch… es ist schon im Gange. 
 
AA  Schön. Eine Frage von Trudie, sie sagt: Es stört mich, wenn spirituelle Menschen behaup-
ten, wir hätten alles selber getan und alles selber so gewählt. Für mein Gefühl fehlt da ein 
Stück an Information. Nämlich wie satanische Kräfte wirken. Niemand hat es sich ausge-
sucht, in satanischen Ritualen misshandelt zu werden. Hunderttausende von Kindern über-
leben das jährlich nicht. Ich habe selbst ein Buch von Edgar Cayce gelesen, das hieß “Leben 
in Beziehung“. Und darin wird das ganze Stück mit Karma sehr gut beleuchtet. Es wird so 
erklärt, dass wenn ein Flugzeug abstürzt mit mehreren Hundert Menschen darin, dass all 
die verschiedenen Leben sich darauf ausgerichtet haben, auf diesen einen Moment. Auch 
wenn man ein Leben in Hunger in Afrika nimmt, wenn man dann vorherige Leben anschaut, 
kann man einen Aufbau erkennen, eine Art Karma hin zu diesem Moment. Ich habe es vor 
einigen Jahren bei Edgar Cayce gelesen. Das hat für mich den ganzen Teil mit Reinkarnation 
und Karma annehmbarer gemacht. Kannst du etwas dazu sagen, wie du darüber denkst? 
 
MM  Es gibt grobgesagt drei verschiedene Inkarnations-Modi, modi operandi. Der erste ist der 
aus der Ursprünglichkeit, bevor wir uns in einer Quantenrealität im menschlichen Körper 
wiederfanden. Dort hatte der menschliche Körper eine viel größere Bedeutung erfahren als 
wir momentan. Danach ist ein Bewusstseinsfall geschehen. Und diesen Fall des Bewusst-
seins, bildlich gesprochen, können wir als eine vertikale Linie sehen von oben nach unten. 
Auf dieser Linie haben im selben Moment mehrere Kreisläufe unserer Fähigkeiten in unse-
rem metaphysischen Bewusstsein begonnen, dem Bewusstsein, in dem sich verschiedene 
Realitäten zur gleichen Zeit abspielen. Auch in diesem Moment, in dem wir hier miteinander 
an diesem Tisch sitzen und die Menschen zu Hause zuschauen und zuhören. Dieses ist das 
2. Modell der Inkarnation. Die ursprünglichen Modelle sind also galaktische Inkarnationen.  
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Wir haben gewählt, in das ursprüngliche menschliche Bewusstsein zu gehen. Das ist Modell 
1. 
Modell 2 ist die vertikale Linie, auf der das menschliche Bewusstsein einen Fall mitgemacht 
hat, in dem sich allerlei verschiedene Zeitlinien zur gleichen Zeit abspielen innerhalb unse-
res metaphysischen Bewusstseins. Worin das Bewusstsein immer weniger und immer klei-
ner und kleiner wurde und letztendlich in einem fünfdimensionalen Bewusstseinsfeld lan-
dete. Das ist das Bewusstseinsfeld, in dem wir uns jetzt befinden. Und in diesem fünfdimen-
sionalen Bewusstseinsfeld steht die Menschheit unter der Kontrolle der Anunnaki-Dynastie. 
Eine extrem gigantische Gruppe, die übrigens auch viele Unstimmigkeiten in ihren eigenen 
Bewusstseinslagen hat, in denen sich alles abspielt. In der fünfdimensionalen Bewusstseins-
realität wird die Anunnaki-Realität in diese Realität eingefügt. Und in dieser Realität werden 
Simulationen von Leben eingefügt, die sich nicht wirklich abgespielt haben. Das sind die ein-
gefügten Leben, die eingefügten Module. Diese befinden sich horizontal darunter und wur-
den von den Anunnaki-Kräften während des Bewusstseinsfalls herausgezogen. Und jetzt 
kommt das Besondere. Solange du hiervon nichts weißt, suchst du in der untersten Lage. 
Dann gehst du zum Therapeuten und suchst in all den anderen Leben. Du wirst dorthin ge-
leitet und fühlst es auch reell. 
 
AA  In den eingefügten Leben? 
 
MM  In den eingefügten Leben. Und was ist jetzt das Besondere? Auch wenn wir davon nichts 
wissen, sind wir doch Schöpfer. Selbst innerhalb des Unterdrückungssystems sind wir noch 
stets verbunden mit “the force of creation“. In dem Moment, in dem du von einem Thera-
peuten zu einem vorherigen Leben zurückgeführt wirst, wirst du zurückgebracht zu einem 
Modul, dass in deinem System sitzt und in das ein Leben eingefügt wurde, vereinfacht dar-
gestellt. Dadurch, dass du dein Bewusstsein darauf richtest, belebst du diesen Moment und 
dieser Moment wird real durch die Kraft von "wer du bist". Und wenn du das in dem Mo-
ment untersuchst, entdeckst du Karma. Du entdeckst Karma zwischen all diesen Leben. 
Doch wenn man das noch genauer untersucht, erkennt man, dass die Hauptpunkte, der 
rote Faden von allen bisherigen und zukünftigen Leben in diesem Leben hier zu finden sind. 
Die Themen der Vergangenheit und die Themen der Zukunft spielen immer eine Rolle im 
jetzigen Moment. Und wenn man das in Zusammenhang bringt, entdeckt man, dass es sich 
um ein Karma-Modell handelt. Obwohl dem nicht so ist! Es handelt sich um Kontrolllagen 
und Karma wird eigentlich aus dem Jetzt-Moment abgetrennt, aus dem Moment, in dem wir 
uns gerade befinden. Abgetrennt von den Wahlmöglichkeiten, die wir jetzt haben, abge-
trennt von den Möglichkeiten, die wir nun haben, um etwas zu durchbrechen und andere 
Sichtweisen zu bekommen. Auch um zu erkennen oder überhaupt erst einmal zu untersu-
chen, dass wir solch große Wesen sind, dass wir so groß sind, so groß, dass alles aus dem 
Schrank geholt wird, um uns zu unterdrücken! Wenn man das dann untersucht und tiefer 
hineingeht und dann in Kontakt mit einem Therapeuten kommt, der den Mut hat, durch 
diese Lagen hindurchzugehen und auch seinen Horizont zu erweitern, dann kann man zu-
rückkehren in die Modelle des Bewusstseinsfalls, in die vertikalen Leben, die sich zur glei-
chen Zeit abspielen. Es können sich in diesem Moment einige Menschen auch sehr darum 
bemühen, weil sehr viel zur gleichen Zeit geschieht. In dem Moment, in dem man dort hin-
durchgeht, kann man entdecken, dass diese Modelle ihren Ursprung haben in einem Sta-
tus, den wir bereits erreicht haben als einzigartige Menschen.  
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Also eine sehr lange Geschichte, die eigentlich darauf hinausläuft, dass alles, was gesagt 
wurde, stimmt. Alles, was Edgar Cayce geschrieben hat, stimmt. Es ist nur so, dass wir im-
mer mehr dazulernen und uns erinnern und dass wir immer mehr untersuchen nach dem 
Motto von: Oh, warte mal, die Inkarnations-Modelle, die es so gibt, sind Modelle, bei denen 
wir aus der Not eine Tugend gemacht haben. Wir haben also in einem Überlebensmodus 
gesessen. Es ist eine Art Reanimationsprogramm, in dem sich die Menschheit befindet. Es 
ist bekannt, dass es geschehen wird und der Mensch durchschaut, dass es radikal anders 
ineinander verwoben ist. Wir befinden uns jetzt in diesem Moment. Jetzt bringen wir es zur 
Sprache und brauchen keine Angst davor zu haben, dass das, was wir bisher gelernt haben, 
nicht der Wahrheit entspricht. Es ist nur so, dass das Modell sehr viel größer ist. Und das ist 
ungeheuer interessant, weil die Kraft des Jetzt- Momentes noch mehr Bedeutung bekommt. 
Denn wenn wir in diesem Moment als kollektive Kultur beginnen, etwas anders zu machen 
auf der Basis von Gefühlen und Handlungen, dann schreiben wir die Zeitlinie komplett neu. 
Dann geschieht auf diesem Planeten etwas radikal anderes – und genau das machen wir 
auch. Darin werden wir unterstützt von außerirdischen dimensionalen und interdimensio-
nalen Rassen, aber auch von den Naturwesen und Wesen, die mit ihnen in Verbindung ste-
hen. Also Wesen, die an das prachtvolle Bewusstsein dieses wunderschönen Planeten, an 
diese wunderschöne lebende Bibliothek gekoppelt sind. Diese Wesen warten nur darauf, 
dass wir entdecken, wie alles ganz anders ineinander verwoben ist, nämlich dass wir diejeni-
gen sind, um die gekämpft wird. Unsere Aufgabe ist es zu untersuchen, dass wir die Schlüs-
sel in der Hand haben, um einen kräftigen Impuls zur Veränderung zu geben. Und genau 
das machen wir. Wir sind schon dabei. Weltweit werden sich allmählich Hunderte Millionen 
Menschen über ihre eigene Rolle und die Kraft dieser Rolle im Leben bewusst. Und in dem 
Moment, in dem das geschieht, kommen die anderen dimensionalen Wesen und auch die 
Naturwesen und unterstützen uns. Die Veränderung hat bereits begonnen. Wir befinden 
uns ganz nahe an dem Punkt, an dem wir etwas im Bewusstseinsfeld der Erde erreicht ha-
ben. Doch die Wesen kommen nicht, um es für uns zu tun. 
Es gibt auch keine Berichte aus der Galaktischen Föderation, weil das höchste Gut, das Gol-
dene Quantenfeld, aus dem wir kommen, wieder hergestellt wird. Das ist kein religiöses Ge-
rede. Nein, das ist der Kern, die Kern-Essenz des menschlichen Lebens. Es geht hier wirklich 
um die Befreiung des menschlichen Bewusstseins. Und das ist es, was wir miteinander ma-
chen. Das ist wunderschön! 
 
AA  Das ist gigantisch. Eine Frage, die daran anschließt kommt von Alice. Sie fragt: Kannst du 
etwas zu dem Lichttunnel sagen, ob man nach dem Tod hineingehen soll oder nicht? Ich 
habe gelesen, dass, wenn man in diesen Tunnel hineingeht, man sogleich in der nächsten 
Matrix-Geschichte sitzt. 
 
MM  Na ja… das verhält sich etwas nuancierter. Eine schöne Frage. Schau, unser Bewusstsein 
ist gekoppelt. Wir befinden uns in diesem Moment in unserem Quantenbewusstsein. Und 
unser Bewusstsein besteht aus sehr vielen verschiedenen Lagen, eigentlich eher aus Kreis-
läufen, die übereinander liegen. So kann ich das eher sagen. Der größere Kreislauf ist das 
Quantenfeld, in dem unser Seelenvermögen, unsere Seele als außerirdisches Wesen oder 
als Mensch in dem ursprünglichen, menschlichen Bewusstsein inkarniert ist. Dort haben al-
lerlei Prozesse stattgefunden. Der Kreislauf wurde ausgeschaltet und es blieb vom ur-
sprünglichen Bewusstsein nur eine ganz kleine Seifenblase über und darin befinden wir uns 
jetzt.  
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Doch in dem kleinen Stückchen haben wir immer noch die Verbindung mit dem größeren 
Bewusstsein. Und in diesem kleinen Stückchen befinden wir uns jetzt in einer physischen 
Ausstülpung, was ich als physische Realität ansehe und aus der wir übrigens auch "herauss-
witchen" können. In dem Stückchen gibt es verschiedene Möglichkeiten, aus diesem Ge-
wahrsein herauszugehen und zu den verschiedenen Orten der Kreisläufe, die drum herum 
liegen zu gehen. Das kann man als verschiedene Bewusstseinsfelder von sich selbst sehen. 
Und so gibt es ein Bewusstseinsfeld, das initiiert wurde durch einen Lichttunnel. Es handelt 
sich nicht um eine negative Umgebung, sondern ist in Wirklichkeit eine Route, die uns in 
dem kleinen Stückchen hält, in dem wir uns schon befinden. Das bedeutet, dass man also 
nicht zu einem größeren Bewusstseinsfeld geht, in dem mehr Fähigkeiten von einem selbst 
liegen, sondern dass man eigentlich zurückgeht/inkarniert in das Stückchen, in dem man 
sich bereits befindet und somit wieder auf diese Erde zurückkommt. Wenn man das loslas-
sen kann, einfach aus der Erfahrung aus sich selbst heraus unter dem Motto: Tja, eigentlich 
habe ich keine Lichtinitiation nötig. Warum sollte ich einen Lichttunnel nötig haben? Ich bin 
ein Wesen von Größe und habe keinen Tunnel nötig. In dem Moment, in dem sich mein Be-
wusstsein von meinem Körper entkoppelt, kann ich voll vertrauen und mit allem, was damit 
in Verbindung steht einfach beschließen, dass ich zu meinem sicheren Ort zurückgehe. In 
dem Moment, in dem du durch das Licht “umgeleitet“ wirst, gehst du zu einem Referenz-
punkt, den du in dir trägst und der eingefügt wurde, also zu einem Ort, der nicht eine Matrix 
von Dunkelheit ist, sondern einfach ein Kreislauf mit kleineren Fähigkeiten. Man kann auch 
sagen, man wird immer wieder in den Kreislauf mit den kleineren Fähigkeiten zurückgesetzt. 
Und wenn man das loslassen kann, kann es sein, dass man in einen Kreislauf mit größeren 
persönlichen Fähigkeiten kommt. Dann erfährt man eine andere Realität. Oder man geht 
ganz zurück in das Quantenfeld. Das geht auch. Es gibt hier auch Menschen, die aus dem 
Quantenfeld als Menschen kommen. Die werden hier geboren, um diese Geschichte zu er-
zählen. Das mache ich und es gibt noch viele Menschen mehr, die das tun. 
 
AA  Du behauptest also, dass egal welche Einladung man nach seinem Tod bekommt, man 
selber entscheiden kann, ob man sie annimmt oder nicht? Dass jede Einladung eine Refe-
renz ist? Und dass, wenn man z.B. diesem Tunnel fernbleiben möchte, man völliges Ver-
trauen in sich selbst und in seine eigene Größe haben muss, um dann zum Ursprung zu-
rückzukehren? Auch wenn man einen wunderschönen Tunnel aus Licht sieht mit all den ge-
liebten Menschen? Auch wenn man ein Bild einer Heiligkeit sieht, so wie Jesus oder Buddha 
oder wer auch immer? Dass alles, was gezeigt wird, ein Referenzpunkt ist? Und dann muss 
man sich selbst vertrauen, um dort fernzubleiben, fern der Matrix, soll man nicht darauf ein-
gehen? 
 
MM  Ja, das stimmt.  
 
AA  Okay. Das wird noch eine Aufgabe sein, denke ich. 
 
MM  Naja, es ist recht einfach. Wenn man versucht, in diesem Leben so viele Referenzpunkte 
wie möglich und ebenso seine Traumata aufzulösen oder in jedem Fall zu widerstehen, 
dann mag man es nicht mehr, sich einen Bären aufbinden und in allerlei Bereiche ableiten 
zulassen, in denen man in seiner Größe eingeschränkt wird. Denn im Jetzt-Moment betrach-
tet wird dieses Reisen aus dem jetzigen Blickwinkel gesehen. Lasst es uns einmal anders-
herum betrachten.  
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Wir befinden uns jetzt in einem fünfdimensionalen Bewusstseinsfeld, in der eine Kontroll-
lage läuft, die diese Realität einfügt. Es stellt sich die Frage, was es eigentlich bedeutet zu 
sterben. Ist Sterben, so wie wir es im Moment zu erfahren denken, ein Sterben wie vom Ur-
sprung her? Und ich sage schon jetzt: Dem ist nicht so. Wir können überhaupt mit dem gan-
zen Sterbeprozess und dem Thema Sterben einmal "klar Schiff" machen. In dem Moment 
meines "Todes", wenn mein Programm hier beendet oder mein Bewusstsein hier aufgelöst 
wird, komme ich in das fünfdimensionale Bewusstseinsfeld und dort begegnen mir alle 
Menschen, denen ich hier auch begegnet bin, die Menschen, die ich lieb habe. Doch darauf 
liegt ein großer Druck und Erpressungsversuch - bewusst. Der Tod wird uns als eine Art Da-
moklesschwert vorgespielt, um uns doch im Glauben zu halten, dass es sich um all das 
dreht, was hier geschieht. Natürlich dreht sich auch alles darum, was hier geschieht. Doch 
das sorgt indirekt dafür, dass wir uns nicht darum kümmern, worum es wirklich geht, näm-
lich, dass die Welt wieder ohne Angst lebt. Das geht natürlich sehr weit, was ich hier sage. 
Ihr könnt viel darüber denken und später darüber sprechen. Doch es hat alles mit Mind-
Control zu tun. Darum dreht sich alles. Es handelt sich um puren Mind-Control und dieser 
Mind-Control wird in unser Vermögen eingefügt. Es ist also kein Nepp, es ist auch keine Illu-
sion, es spielt sich in uns ab. Also dreht sich alles um uns. Wir können mittels „Mind over 
Matter“ initiieren, dieses Programm, diese Module zu stoppen. Und das Schöne ist, dies 
überall zu erkennen und das tun wir gerade. Wenn man sich in dieser Situation wiederfin-
det und zum Ursprung zurückkehrt, dann kommt einem Jesus entgegen, das Bewusstseins-
feld, das angibt, wie alles ineinander verwoben ist. Dann kommen einem Menschen aus 
Fleisch und Blut entgegen genau wie wir. Nur mit einem viel größeren Vermögen, Men-
schen, die sehr liebevoll zu uns schauen und sagen: Junge Junge, das war eine lange Reise. 
Und wir machen diese Reise schon seit langer Zeit, aber nun sind die Kontrolllagen hinter 
den Vorhängen nicht mehr operationell (aktiv eingreifend). Im Moment wird das kollektive 
Bewusstseinsfeld auf der Erde nur dadurch am Laufen gehalten, dass die große Anzahl 
Menschen nicht miteinander den Mut hat, dies zu durchbrechen. Schau dir an, was wir auf 
der Erde tun. Wir halten alles am Laufen. Und dann verstehe ich auch die Frage nach dem 
Polizeiapparat: Muss ich da weiter arbeiten? Ja! Weitermachen! Wir haben wirklich miteinan-
der etwas zu tun, nämlich das System zu verkörpern. 
 
AA  Ja. Trudy stellt uns noch eine Frage über die G1000. Sie sagt: Es ist eine recht neue Bür-
gerinitiative. Dort kommen Gruppen von Menschen zusammen und reden über Zukunftsvi-
sionen des möglichen Zusammenlebens. Ich habe Zweifel am Titel. Es lässt mich an G20 
und so etwas denken, an die Kabalen. Inwieweit sind diese Zusammenkünfte Fangnetze von 
üblen Kräften, mit der Maske von “freundlich, offen und nett?“. Ich habe meine Zweifel. Ich 
war selber bei einem G1000, einem Bürgerevent. Wir haben 200.000 Einwohner in Gronin-
gen und es wurden nur 1000 Bürger eingeladen. Ich war eine von den 1000! 800 Leute sind 
dann gekommen, was ich schon besonders fand. Wir mussten in 3 Runden bestimmte Dis-
kussionen führen, was wir für wichtig für die Stadt hielten. Und am Ende der Diskussionen 
mussten wir ein Wort als Zusammenfassung in eine App einfügen. Und diese 800 Men-
schen haben alle 3 Wörter eingefügt. In den Top-10 kam an achter Stelle das Wort “Frei-
staat“ heraus. Das fand ich sehr hoch, da man erwartet hat, dass es um Bürgersteige geht 
oder um lose Gehwegplatten und solche Sachen. Es wurde mit 800 Leuten letztendlich 
über den Freistaat Groningen diskutiert. Eine Gruppe, die zufällig ausgewählt wurde und ein 
willkürlicher Griff aus der Bevölkerung war.  
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Ich empfand es als sehr besonders, dort mitzumachen. Und ich habe auch tatsächlich gute 
Tipps bekommen. Das Ganze wurde begleitet durch “Frisch-Denker“, so nannten sie das 
und wir hatten selbst auch eine Idee, um etwas in dieser Richtung zu tun. Das möchten wir 
gerne bekanntmachen. Jemand sagte: Wenn du einen Freistaat möchtest, warum wartest 
du auf eine Zustimmung. Das war für mich ein Hammerschlag. Ich denke, dass die Abtei-
lungseinrichtung aller Kontrollmechanismen nun so weit ist, selbst wenn es letztendlich 
keine gute Bedeutung hat. Ich kann bei den G1000 nicht beurteilen, ob sie ausreichend 
durch wache Menschen verkörpert werden, Menschen aus Fleisch und Blut, sodass es trotz 
einer eventuellen Struktur von Unterdrückung doch sehr befreiend sein kann. So habe ich 
es jedenfalls in der Zeit bei den G1000 erfahren. 
 
MM  Ja, schön, dass du das selber erfahren hast. Und das ist natürlich auch die Kraft, um die 
es geht: Dass die schlimmsten Kräfte, die möglich sind, genau das Gegenteil erreichen wol-
len, nämlich Projekte ins Leben rufen, in denen die andere Kraft dann Einfluss hat. Und die 
G1000, das ist ein Wort. Ich finde es schon bemerkenswert. Schau, es wird Gebrauch ge-
macht vom Unterbewusstsein des Menschen. Es werden fortlaufend Farbcodes verwendet. 
Das ist im Marketing ebenso. Es werden Farbcodes eingesetzt, Worte gewählt und in Bildern 
gesprochen, die mit Signalfotos verstärkt werden. Es werden Bildzeichen verwendet, eine 
Art Symbole. Wir dürfen verstehen, wie Symbolik arbeitet und Zahlen miteinander verbun-
den sind, welche Kraft dahinter steckt, wie im fünfdimensionalen Bewusstseinsfeld ein kom-
plettes Computernetzwerk an einem Code hängt, an einem Bildzeichen. Das ist der Grund, 
warum ich sehr vorsichtig bin, wenn Menschen mit außerirdischen Bildzeichen arbeiten. 
G1000 kann bedeuten, dass derjenige, der es erfunden hat, einfach aus einem Gefühl her-
aus bei dem Wort G1000 eine Vision hineingesetzt hat. G steht für Groningen und 1000 
steht für 1000 Menschen. Also sehe ich 1000 Menschen vor mir. Doch es bedeutet auch et-
was wie Trudy schon angemerkt hat. Ja, was bedeutet es? Es erinnert an die G20. Und das 
ist jetzt genau das, worum es geht. Dass der Mensch selbst stets unbewusst initiiert, selbst 
aus dem Kontrollfeld etwas mit einbringt, um einen Modus von Kontrolle in das Unterbe-
wusstsein einzufügen. Das soll nicht heißen, dass es dadurch nicht positiv sein kann. Es hat 
einfach eine wunderschöne Grundarbeitsweise. Doch es werden bestimmte Logos immer 
wieder verwendet. Und das hat mit Farbcodes, Farbkombinationen und Klangfrequenzen zu 
tun. Ich habe letztens jemanden aus der Musikindustrie gesprochen, nicht nur irgendwen. 
Er hat bestätigt: Ja, in der Musikindustrie wird von Klangfrequenzen Gebrauch gemacht, um 
Menschenmassen in eine bestimmte Richtung zu weisen. Und da sprechen wir wirklich über 
Massen von Zehntausenden Menschen in den Events. Und das bedeutet auch hier, dass die 
Menschen, die die Musik machen, es oft nicht bewusst tun, sondern dass es in ihr Gefühl 
eingefügt wird. Und so kann man sich G1000 auch aus einem Gefühl heraus anschauen, 
während in dieses Gefühl etwas eingefügt wird. Wir sollten also bei der Verwendung eines 
jeden Buchstabens (bevor wir lesen) darauf achten, womit wir es zu tun haben und ob es 
nicht einen Einfluss auf uns hat. Also nicht mehr als folgsame Schafe zum Schlachthof lau-
fen, sondern einfach realisieren! 
Okay, eben untersuchen: Was ist das für ein Name? Was fühle ich dabei? Herrje, ich fühle 
dieses und jenes! Oh, und nun habe ich Einsicht darin und halte mich schon fern. 
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AA  Ja, ja, ja. Bevor wir nun mit Crowd Power weiter machen, haben wir von Miranda van Dam 
eine sehr schöne Nummer zugeschickt bekommen. Sie ist eine sehr talentierte Sängerin 
und Komponistin. Wir haben ein wunderschönes neues Stück von ihr bekommen, das heißt 
“Down the rabbit hole“. Das wollen wir uns gern anhören. 
(Video Miranda van Dam, Down the rabbit hole)  
 
AA  Wow!  
 
MM  Wunderschön!!  
 
AA  Unglaublich schön. Da wird man mal eben still… 
  
MM  Ja, vielen Dank, Miranda. Unglaublich fantastisch schön, dass du es produzierst, kreierst 
und manifestierst und es auch noch mit uns teilst. Fantastisch… 
 
AA  Ja, 100 Punkte!  
 
MM  Ja, allerdings auf einer Skala von 0 bis 100, denn dann ist 100 das Maximum, nicht wahr?  
 
AA  Ja genau, eigentlich auf einer Skala von 1 bis 10.Maurits fragt uns: Wenn es in unserer 
Welt so geheimnisvoll zugeht, warum erzählt ihr es dann? 
 
MM  Ja, das ist in der Tat wahr. Sollten wir nicht einfach abschließen und es so halten, dass es 
geheim bleibt? 
 
AA  Ja, das finde ich gut.  
 
MM  Ich glaube, dass wir das nicht tun müssen. Gute Frage, Maurits, denn es ist eine logische 
Frage. Ich sage auch eigentlich nicht, dass es geheim ist. Im Grunde ist alles überprüfbar. 
Man sollte nur aus einer anderen Sichtweise danach schauen. Und für Menschen, die da-
von noch nie etwas gehört haben, ist es sehr schwer, den Anschlusspunkt zu finden. Denn 
die Menschen beginnen im Großen und Ganzen darüber zu reden und das spiegelt eine Su-
che nach einem Anschlusspunkt wieder. Es ist der Moment, in dem man die Realität, in der 
wir jetzt leben, die gesellschaftliche Realität, die globalen Ereignisse hier auf diesem Plane-
ten in Verbindung bringen kann mit solch einem wahnsinnig großen Konzept, über das wir 
hier miteinander sprechen. Denn es ist natürlich immens groß und der Anschlussmoment 
ist nicht zu finden. Man kann nicht sagen, hier habe ich ihn. Es sind zu viele Dinge. Men-
schen können nur ein Stück weit sich selbst erforschen. Warum wir darüber reden, zumin-
dest warum ich darüber spreche? Weil es einfach meine Realität ist. Ich bin darin aufge-
wachsen und habe nichts anderes erlebt als diese Welt, in der wir uns miteinander befin-
den. Es ist nichts Geheimnisvolles darin. Es ist nur so, dass die Menschheit sich in einer Art 
Massenhypnose befindet. Und diese Massenhypnose ist die “Religion“, in der wir zur Zeit 
aufwachsen. Wir werden geboren, um produktive Wesen zu sein, um Geld zu verdienen, um 
unseren Beitrag in dieser Konsumgesellschaft zu leisten. Hier leben wir einfach und müssen 
Geld verdienen, damit die Institute an uns und unserem Einsatz verdienen können.  
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Sie geben genau so viel Macht aus den Händen, dass sie die Bosse bleiben können und wir 
dann als eine Art Konsument leben dürfen, ohne zu durchschauen, dass dieses ganze Mo-
dell nicht der Menschheit dient. Diese Sichtweise ist natürlich eine enorme Verschiebung in 
unserem Bewusstsein bzw. eine Erweiterung des Bewusstseins. Und das alles ist in der Tat 
nicht geheim, denn wir können es einfach untersuchen. Dazu gehört auch eine gehörige 
Portion gesunder Menschenverstand. Es ist ja nicht nur der spirituelle Teil. Es ist gut, den 
Verstand zu gebrauchen, um folglich einzusehen, dass das Modell, das auf diesem Planeten 
arbeitet, nicht stimmt. Und sobald man das untersucht, kommt man nicht mehr umhin zu 
erkennen, dass es sich um ein Machtspiel handelt. Geheim? ja, es gibt viele Versuche, alles 
geheim zu halten, in dem Sinne, dass es viele Versuche gibt, das Erkennen aus dem Mas-
senbewusstsein fernzuhalten, um es aus der Öffentlichkeit fernzuhalten.  
Ja, warum ich darüber spreche. Ich denke, es hat seinen Grund, dass ich diese Informatio-
nen teilen kann. Und ich halte mich noch sehr zurück, weil ich versuche, es so gut wie mög-
lich nach außen zu bringen. Dabei ist mir klar, dass das in vielen Fällen nicht glückt. Ich höre 
auch oft, dass ich sehr schnell spreche und dass ich Worte wähle, durch die die Menschen 
es nicht verstehen. Für mich ist es ebenso eine Herausforderung, ein Experiment zu 
schauen, wie ich alles erzählen kann. Doch, warum wir es erzählen ist, damit es besprech-
bar gemacht und eingebettet wird. Im Mittelalter wurde auch über sehr viele Dinge nicht ge-
sprochen und auf einmal wurde eines nach dem anderen deutlich. Doch zu Beginn durfte 
niemand seinen Mund nicht aufmachen, weil dann die Ritter mit ihrem Schwert kamen und 
man seinen Kopf verlor. Doch irgendwann entstand eine Bewusstseinsverschiebung, 
wodurch die Anzahl der rollenden Köpfe abnahm und die Anzahl Bürger, die darüber 
sprach, zunahm. Und das ist derselbe Prozess, in dem wir uns jetzt auch befinden. Wir be-
finden uns in der Tat im Mittelalter. Es liegt an uns, keine Angst vor dem Schwert zu haben, 
sondern stolz zu sein und aufrecht mit einem geraden Rücken zu laufen. 
 
AA  Ja, wenn ich für mich selber spreche. Da ich nicht hellsichtig bin, habe ich keine Erfahrung 
mit außerirdischen Menschen oder so etwas in der Art. Ich bin nur dahinter gekommen, 
weil ich etwas beobachtet und näher untersucht habe, dass es eine ganz andere Realität 
hinter den 8-Uhr-Nachrichten gibt. Wenn man sich dann näher damit beschäftigt und offen 
für alle Möglichkeiten ist, kann man viel entdecken. Ich habe diese Realität entdeckt, indem 
ich meinen gesunden Verstand gebraucht habe, obwohl ich nicht alles wusste, denn je 
mehr ich wusste, je mehr ich dahinter kam, je mehr erkannte ich auch, dass ich eigentlich 
gar nichts weiß. Ich fand es jedoch wichtig, darüber zu sprechen. Also habe ich es in mei-
nem kleinen Umkreis gemacht. Der Kreis wurde dann immer größer bis das, was jetzt Earth-
Matters heißt, entstanden ist. Das ist für mich der Grund, warum ich darüber spreche. 
 
MM  Schön, nicht wahr? Geheimhaltung, das Geheime? Es ist nichts geheim. Es wird geheim-
nisvoll gehalten durch die große Angst, darüber zu fallen. Das ist der Hintergrund. Also darf 
man auch nicht darüber sprechen, dass es in der Tat auch Facetten gibt, die sehr unterdrü-
ckend sind. Dadurch weichen die Menschen der Angst aus und sagen: Na, dann möchte ich 
lieber nicht, dass es so ist. Dann reicht es mir, dass die Arkturianer hier auf der Erde sind 
und uns Liebe bringen, Arkturianer, die wirklich hier sind. Also, warum machen wir das zum 
Thema?  
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Um es in das planetare Bewusstsein einzuspeichern. Um das ursprüngliche Programm wie-
der hierher zurückzubringen in das besprechbare Feld. 
 
AA  Ja, und ich habe einfach keine Lust, über Dinge zu reden, von denen ich weiß, dass sie 
nicht der Wahrheit entsprechen. Ich habe keine Lust, mich an dem Konkurrenzkampf zu be-
teiligen, wo ich genau sehe, dass es einer ist. Wenn ich sehe, dass etwas ganz anderes da-
hintersteckt, finde ich es viel wichtiger dann darüber zu sprechen. Auch wenn ich das ganze 
Ausmaß noch nicht sehe, finde ich es auf jeden Fall wichtiger, darüber zu sprechen, als so 
zu tun, als wäre nichts, obwohl ich spüre, dass da etwas ist. 
 
MM  Ja, genau so! Wenn man zum Beispiel einen Flugzeugbericht von der MH17 im Fernsehen 
gezeigt bekommt, der besagt, dass die russische Föderation keine Radarbilder davon zur 
Verfügung hat, obwohl die russische Föderation schon vor Monaten die Radarbilder zur 
Verfügung gestellt hat. Doch die Amerikaner wollten sie nicht zeigen. Es stellt sich also für 
uns die Frage, welchen Bericht wir erstellen würden, wenn wir miteinander als Ermittler im 
parlamentarischen Untersuchungsrat sitzen würden. Und genau deshalb sprechen wir auch 
über diese Themen, weil es notwendig ist, diese Geheimhaltung zu durchbrechen. Ich 
denke, dass das ein schöner Moment ist, um über Freiheit zu sprechen. Denn letztendlich 
ist es das, worum es geht. Wir können keine Freiheit kreieren, wenn wir passiv mit der Pfeife 
im Mund uns gemütlich an ein Kissen lehnen und auf die Entspannung warten, was natür-
lich sehr gefallen würde. Doch es sind auch Aktionen nötig. Und was auch notwendig ist und 
das hat mit der Geheimhaltung zu tun, dass wir unsere Fähigkeiten, unsere ursprünglichen 
Fähigkeiten wieder einsetzen, um Einfluss im Hier und Jetzt und im Quantenfeld zu haben.  
 
Ich denke, dass jetzt ein schöner Augenblick ist, um miteinander einen Moment von Hier 
und Jetzt zu kreieren und unsere ursprünglichen Fähigkeiten wieder aufzurufen. Denn so, 
wie ich schon sagte, ist das Vermögen von "wer wir sind" irgendwann nach innen ausge-
schaltet worden. Die Zyklen drehen sich zwar noch, doch wir haben keinen freien Zugang 
mehr dazu. Wozu wir wohl Zugang haben, ist, aus unserem Auftragsmodus miteinander 
diese Kreisläufe anzusprechen. Das kann jeder für sich testen. Man sollte aus einer be-
stimmten Befugnis heraus zu sich selber sprechen. Man kann einen Auftrag im Hier und 
Jetzt geben. Man kann seine Zustimmung geben, um eine Verbindung zu seinem Quanten-
feld herzustellen, wohl wissend, dass es da ist. Man braucht nicht zu verstehen, was das ist. 
Man kann einen Auftrag an das Quantenfeld geben, hier Informationen "down zu loaden". 
Von diesem Punkt her betrachtet wäre es eher ein Uploaden, um Informationen in unser 
heutiges Bewusstsein zu bringen. Dadurch bekommt man Einsicht in die Prozesse, in die 
man gerade Einsicht nötig hat. So kann man es für sich selbst tun. 
Denn so können wir auch miteinander die Freiheit anstoßen, unsere Freiheit bekräftigen. 
Denn es geht um die Freiheit der Menschheit, über die Weise, wie wir miteinander aus die-
sem Modus herauskommen. Das geschieht nicht dadurch, dass wir durch eine unsichtbare 
Tür gehen und weglaufen, sondern dadurch, dass wir all das zurückfordern, was wir eigent-
lich nicht mehr haben sollen. Das ist Mitbestimmung, unsere Befugnis, Entscheidungen zu 
treffen. Denn wenn wir miteinander mit hunderttausend Menschen beschließen, dass aus 
einem tiefliegendem Motiv heraus “das und das und das“ passiert, dann entsteht eine Tur-
bulenz aus unserem Gefühlsbewusstsein heraus.  
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Und aus unserem Denken heraus entsteht eine Turbulenz in dem geometrischen Feld, also 
in dem magnetischen Feld der Erde, wodurch sich dieses buchstäblich hier offenbart.  
Und das ist auch das Schöne, was Emoto auch gezeigt hat: Nämlich welchen Einfluss Ge-
danken und Gefühle auf die Wassergeometrie haben. Ich möchte jeden einladen, dort mit-
zumachen.  
 
Ich habe große Lust, miteinander auf kraftvolle Weise einen Auftrag zu geben, um zu be-
leuchten, um Transparenz in alles zu bringen, was geheim gehalten wird, geheim gehalten 
in der politischen und industriellen Macht der Niederlande. Und wir sprechen in diesem Fall 
über Den Haag. Einen Auftrag aus Liebe zu geben. Diesen Auftrag aus der Notwendigkeit 
heraus zu geben, dass alles offengelegt werden darf und alles öffentlich zu sehen sein 
muss. Und dass wir das tun, indem wir die Freiheit zurückfordern. Ich möchte einen ge-
meinsamen Auftrag geben. Ich erkläre kurz, warum ich das Wort “Auftrag“ verwende. In dem 
Moment, in dem wir miteinander einen Auftrag geben und ihn aus dem Gefühl heraus aus-
sprechen, man kann ihn auch mit einem Bild visualisieren, bedeutet das, dass der Auftrag 
an das Universum, in Wirklichkeit an unser größeres Bewusstseinsfeld, unsere Ursprüng-
lichkeit gegeben wird. Die Kraft des Kreierens formt eine Art Zustimmung, ein Zertifikat. Es 
ist die Erlaubnis an den Schöpferbrunnen, das auch auszuführen, was man aufträgt. Das ist 
etwas anderes als um etwas zu bitten! Auch ein interessantes Thema, worauf wir noch ein-
mal zurückkommen, warum Bitten meist nicht beantwortet werden. Aber ein Auftrag, ein 
Befehl wird wohl beantwortet. Wenn man aus seiner Ursprünglichkeit einen Auftrag und die 
Zustimmung an den Schöpferbrunnen gibt, wenn man als ursprünglicher Mensch in diesem 
"Gewahr Sein" den Auftrag gibt, dass das, was man möchte, sich hier entfalten darf, dann 
wird das in dem Feld bekräftigt. Und es gibt nichts, was das verhindern kann. Es geschieht. 
Es gibt jedoch Mächte, die es abschwächen können und dass nur, weil noch von einer Viel-
zahl Menschen auf der Erde diese Kräfte abgezapft werden können. Diese Kräfte werden im 
planetaren Bewusstsein eingesetzt, um die Energie, die wir verankern wollen, abzuschwä-
chen. Das ist sehr interessant. Das bedeutet, dass die Menschen, die hierüber nichts wissen 
durch fehlende Informationen oder Unglauben oder fehlende Bereitwilligkeit in der Tat ihre 
Kräfte an die Unterdrücker liefern. Und darum ist es so enorm wichtig, dass wir gemeinsam 
einen Entschluss fassen. 
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Bekräftigung 
 
Ihr könnt eure Augen schließen und bequem sitzen bleiben. Wir werden nicht meditieren. 
Wir machen uns klar, dass der Moment, in dem wir uns jetzt befinden, der 3. November, in 
den Niederlanden, in Frankreich, in Neuseeland, in Japan, in Brasilien, in Südafrika oder wo 
man sich auch immer gerade aufhält, ob es der 3. November ist oder später, das DAS der 
Moment von "Hier und Jetzt" ist, in dem wir uns miteinander verbinden. Wir verbinden uns 
mit allem und jedem, der mitmacht bei der Macht des Kreierens, der Essenz des Lebens, 
mit der Kraft von "wer wir" vom Ursprung her gewesen "sind", es heute noch sind und für 
immer sein werden. Aus dieser Verbindung heraus geben wir JETZT den Auftrag an den 
Brunnen der Einheit und die Zustimmung, folgende Programme zu initiieren und zu aktivie-
ren: Das Programm der Macht in Den Haag, die Macht, die uns fürsorglich vertritt, öffnet 
sich nun und zeigt sich. Dieser Auftrag wird durch den Schöpferbrunnen gegeben und 
durch uns Menschen, den ursprünglichen Menschen der Erde, bekräftigt, damit dies gese-
hen und nach außen getragen wird. Wir geben unsere Zustimmung auch an alle wohlwol-
lenden Wesen, die aus dem ursprünglichen Quantenfeld, also dem originalen und wahrhaf-
tigen Schöpferbrunnen stammen, diese Kräfte zu aktivieren, zu verstärken und noch mehr 
zu bekräftigen. Lasst es JETZT geschehen. Und wir sehen alle vor uns den Moment, in dem 
die geheimen Akten aus den Schränken fallen und offen daliegen. Und wir sehen, dass jeder 
Zugang dazu hat und darin lesen kann. Wir sehen, wie diese Informationen nach außen ge-
langen. Lasst es so sein. Wir sehen auch vor uns, in diesem Räderwerk der Politik, die der 
ausführende Arm der großen multinationalen Industrie ist, dass diese Abteilungen der Poli-
tik sich bewegende Gruppen werden, um die Offenheit, die wir gerade bekräftigt haben, 
weiter auszubauen. Wir sehen, dass es so ist, dass die Menschen innerhalb dieser politi-
schen Organisationen dieselben Gefühle von Ursprünglichkeit in sich fühlen. Sie tragen die-
selben Gefühle von Verantwortlichkeit im Jetzt und in allen Zeiten, also in der Vergangen-
heit, Gegenwart und in der Zukunft und fühlen das in jeder Zelle ihres Körpers. Wir sehen, 
dass die Menschen in diesem Moment fühlen, dass sie Mitinitiatoren und Bekräftigende 
sind so wie wir und als Volksvertreter tatsächlich in dieser Energie aufgerufen werden, 
Schritte zu unternehmen. Um zu bekräftigen, dass die Menschheit hier auf der Erde befreit 
wird und dass alles, was verschlossen wurde, wieder geöffnet wird. Wir beschließen, dass 
die Freiheit der Menschen und die Befreiung des menschlichen Bewusstseins in diesem 
Auftrag bekräftigt wird - extra bekräftigt wird durch die Kräfte unserer Ursprünglichkeit und 
dass keine andere Einmischung von außen stattfindet außer der von den Freunden und 
Verwandten der ursprünglichen menschlichen Rasse. Lasst es so sein. Sieh es vor dir in 
Form eines Energieballs, der sich manifestiert, um jede Akte in Den Haag – und jede Akte, 
die nicht in Den Haag liegt, jedoch in Verbindung mit der Kernmacht in Den Haag steht – 
dass diese Energie transformiert wird in das fünfdimensionale Feld. In diesem Feld werden 
durch den Menschen hier auf der Erde alle Codes und Brunnencodes aufgebaut und fest-
gehalten durch Unwissenheit und Angst. Wir sehen, dass diese Codes überschrieben wer-
den in Lichtcodes, in alle Lichtfrequenz-und Farbcodes, wodurch die totale Unterdrückung 
und Geheimhaltung aufgehoben und zurück zum Schöpferbrunnen geschickt wird. Dadurch 
ist jede Information ab jetzt offen und frei zugänglich. Und so ist es. 
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Ich danke euch sehr. Es ist sehr wichtig zu begreifen, dass wir sehr viele verschiedene Kräfte 
haben, um etwas zu verankern. Denn was wir hier miteinander machen ist etwas anderes, 
als in eine tiefe Meditation zu gehen. Hierin befindet sich Aktion und das beinhaltet eine an-
dere Energie, nämlich die Kraft der Autorität. Hier sitzt eine Kraft aus Tatkraft heraus. Hier 
darf auch die Energie von Zorn und Wut sein, von Liebe und Leidenschaft, denn alles ist 
Kraft. Übrigens Zorn und Wut sind keine schlechten Kräfte, es sind Kräfte, um etwas zu 
durchbrechen - allerdings in einem Gefühl des Respekts. Aus dieser Kraft heraus arbeiten 
wir miteinander. Lasst und das, was wir gerade hier getan haben, miteinander übertragen 
an das Quantenfeld und an unser ursprüngliches Bewusstsein. Wir geben die Zustimmung 
auch an unsere Verwandten zu Hause, dieses in den Archiven des planetaren Bewusstseins 
vollständig auszubauen und auszubreiten mit einer großen Einladung, innerhalb kürzester 
Zeit eine Reflektion in unserem Zusammenleben zu zeigen. Möchtest du noch etwas hinzu-
fügen? 
 
AA  So ist es. Ja… ich habe auch gefühlt, dass es auf eine besondere Weise in der Tat funktio-
niert mit dem Auftrag geben. Ich saß letztens im Zug und hatte Nierensteine. Das war vor 
ein oder zwei Monaten. Ich war auf dem Weg zu einer Demonstration in Blijham. Ich saß in 
einem Art Hard-Rock-Bus und hatte echt Lust darauf. 
 
MM  Worauf hattest du Lust?  
 
A Mit den Menschen nach Blijham zu fahren. Es ging um Fracking und ich wollte schauen, 
was sie dort eigentlich machen und was deren Motivation ist, um zu demonstrieren. Es gab 
sehr verschiedene “Walks of life“. Ich saß also in einem Hard-Rock-Bus, in dem Death Metal 
aus den Lautsprechern kam. Super nette Menschen. Ich fühlte allerdings die Anfänge einer 
Nierenkolik. Das kenne ich. Das ist sehr, sehr schmerzhaft. Ich fuhr ja mit der Gruppe mit 
und konnte nicht zurück. Allerdings hatte ich das Bedürfnis, einen Arzt aufzusuchen und mir 
etwas Schmerzstillendes geben zu lassen. Es war so schlimm. Am folgenden Tag hatte ich 
einen Termin für ein ET-Healing. Also fragte ich in mich hinein: Jungs, ich brauche mal eure 
Unterstützung. Ich habe schlimme Schmerzen, könnt ihr mir da jetzt schon Erleichterung 
geben? Zwei, drei Minuten später waren die Schmerzen noch genau so stark. Dann kam et-
was in mir hoch, wie: Das muss ich doch selber können. Also habe ich einen Auftrag an mei-
nen Leib gegeben, er solle die passenden Stoffe ausschütten, um mir die Schmerzen zu 
nehmen. Ich fühlte eine wirkliche Kraft in meinem Rücken. Ein paar Sekunden später war es 
vorbei. Absolut vorbei! 
 
MM  Wunderschön. Schön, nicht wahr? So arbeitet es also. Du überschreibst einfach die 
Codes im Unterdrückungssystem, sodass es in uns eingefügt wird. Und wenn das nicht auf 
liebevolle Weise geht, dann ist auch Zwang notwendig und Tatkraft, um aus dahinterliegen-
den Emotionen die Kraft einzubringen. Lasst uns bitte hier stoppen, um allein die liebevolle 
Weise zu verwenden, denn Tatkraft geht mit allerlei Gefühlen einher. Bleibe im Respekt zu 
dir selbst und zu den anderen Menschen. Ja, das ist ein sehr schönes Erlebnis. Wir können 
wirklich sagen, dass du dich in dem Moment selbst in deiner Gesundheit unterstützt hast. 
Und schon ist die Gesundheit da. Doch manchmal haben wir andere Menschen nötig, um 
die Verbindung zum morphischen Feld herzustellen, um unterstützt zu werden und eine 
Brücke zu bauen.  
  



65

Crowd Power 04 ET Heilung, Inkarnationsmodelle und Bewusstwerdungsprozesse

 25 

Das ist auch ein kleiner Teil dessen, was ich so ab und zu, dann und wann mal mache. Wenn 
man aus diesem Teil heraus arbeitet, dann arbeitet man aus einem gigantisch großen Ein-
fallswinkel von dem Quantenfeld heraus und sieht wie alles miteinander verwoben ist. Da 
kommen sehr viele Aspekte nach vorne zum Beispiel der Placebo- Effekt. Es wurden tiefge-
hende Studien zum Placebo- Effekt durchgeführt. Wenn man es sich genauer anschaut, er-
kennt man, dass Placebo in Wirklichkeit “Mind over Matter“ ist! 
 
AA  Ja, das ist es, absolut.  
 
MM  Und der ganze Trick der gesamten Industrie, der Medizin, der regulären Medizin, ist, dass 
sie dich an etwas glauben lassen, wodurch sich dein Gemütszustand verändert und "Mind 
over Matter" Einfluss auf deinen Körper hat, wobei es durchaus auch positive Effekte gibt. 
Ich will nicht sagen, dass die chemische Zusammensetzung einer Medizin keinen Einfluss 
auf die chemische Zusammenstellung unseres Körpers hat. Natürlich ist der Einfluss vor-
handen. Genauso hat “Mind over Matter“ (Gedanken) über “Heart over Matter“ (Gefühle) 
auch einen natürlichen Einfluss auf die Zusammenstellung der Moleküle. Wir können es 
nach allen Seiten beleuchten. Doch gut, es ist einfach schön. Wir werden es miteinander 
verfolgen und ab und zu bekräftigen, was wir gerade gemacht haben. 
 
AA  Ja, absolut.  
 
MM  Und meine Idee dabei ist auch, ch hatte leider noch zu wenig Zeit durch meine ganzen 
Aktivitäten, an verschiedenen Orten in den Niederlanden Mittage oder auch mal einen 
Abend zu organisieren, an denen wir bestimmte Themen miteinander bekräftigen können. 
Man kann es auf Abstand machen, so wie wir es auch hier tun. Wir sitzen voneinander ent-
fernt und doch funktioniert es perfekt. Wenn man persönliche Themen bearbeitet. Es kann 
sein, dass man 20 Menschen findet, die am selben Thema arbeiten. Dadurch, dass man mit-
einander in Respekt zusammen ist, kann man mit einem Schnipp einander im Quantenfeld 
unterstützen, diese Themen aufzulösen. Solange man bereit ist, durch die Gefühle hin-
durchzugehen. Und solange man bereit ist, auch die Themen, die darunter liegen und das 
Ganze verursachen zu akzeptieren und zu akzeptieren, dass das zum Prozess gehört. Denn 
alles hat natürlich eine tiefer kreierte Realität in uns selbst. 
 
AA Ja. 
 
MM  Ach je, wir sind schon über die 1,5 Stunden hinaus, sehe ich gerade. Für diejenigen, die 
es aufgenommen haben oder die es hinterher anschauen, ist es egal. Ihr könnt auf Pause 
drücken und nach der Ausstrahlung der Sendung steht es sowieso auf you-tube. Es kom-
men eine Menge neue Fragen rein. Darf ich noch ein paar davon kurz beantworten? 
 
AA  Fühle dich frei…  
 
MM  Alice fragt: "Reicht es aus, zu realisieren, dass man in der Matrix sitzt? Also in dem Sys-
tem, das eigentlich nicht unsere eigene Schöpfung ist, sondern eingefügt wurde? Geht man 
dann nicht automatisch zurück, wenn man tot ist"? 
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Es reicht nicht aus, das nur zu realisieren. Es beginnt damit, dass man alles, was man ge-
lernt hat und alles, was man in der Matrix angenommen hat, untersucht. Man muss unter-
suchen, wie man aus seiner Persönlichkeit heraus auf Gefühle reagiert, in dem Moment, in 
dem man mit seinem Bewusstsein hier stoppt. Genau das ist von außergewöhnlichem Wert. 
Im Moment des Sterbens trifft man seine Wahl auf Basis der Persönlichkeit, die man bis 
hierhin gehabt hat. Darum ist es so wichtig, hier in seine autonome und souveräne Kraft zu 
kommen. Das ist sehr wichtig. Und dann kann man auch wirklich über die Kraft der eigenen 
Schöpferfähigkeiten sprechen. 
Und dann ist da noch eine Frage von Bella Donna. Wann wird via Mainstream veröffentlicht, 
dass Außerirdische schon lange unter uns sind? Seit 2012 wird heftig darüber diskutiert. In-
nerhalb der Vereinten Nationen und der Organisationen hinter den militärischen Gruppen 
wird diskutiert, wie sie es veröffentlichen können, dass die Erde durch außerirdische Wesen 
besucht wird. So werden sie es formulieren,. Es sollte eigentlich schon seit langem freigege-
ben sein, doch es gibt große Unstimmigkeiten innerhalb der Geheimdienste. Und die Unei-
nigkeit besteht in der Frage: Wer muss es publizieren? Welches Land muss das machen? 
Und wenn es dann publiziert wird, ist es dann auch an die Umstände anzupassen? Kann 
man das, was man nach außen gebracht hat, noch modifizieren, anpassen und verändern? 
Der Plan ist, dass in den nächsten 1,5 Jahren ein wissenschaftlicher Bericht veröffentlicht 
wird, dass die Erde besucht wurde und die Technologie noch näher untersucht wird. 
Dadurch werden eine Menge Menschen sagen: Hehe! Aber die Angst davor ist so groß, dass 
die Menschen wach werden und auch sagen: Ja gut. Wenn ihr deswegen lügt, dann gibt es 
noch mehr. Wir befinden uns in einer sehr misslichen Lage - aber, ob es erzählt wird oder 
nicht, wird sich in Kürze zeigen. Allein dadurch, dass Menschen wie ihr und ich, also wir alle 
auf dem ganzen Planeten Erde dabei sind, dies in das Bewusstseinsfeld zu laden. Diese Un-
einigkeit hat mit der Autorität der Erde zu tun. 
Ich sehe regelmäßig Menschen mit Reptilien-Augen, fragt Ilsa. Deren Augen verändern sich 
in Augen, die denen von Krokodilen gleichen. Was sagt das über das aus, was gerade im 
Gange ist?  
Naja, in Wirklichkeit sagt es nichts darüber, dass etwas im Gange ist, denn es ist immer so 
gewesen. Die Augen sind über den Sehnerv direkt mit einem bestimmten Teil des Gehirns 
verbunden. Und das Gehirn besteht aus verschiedenen Sektoren, wobei man das menschli-
che Säugetiergehirn hat und das Reptiliengehirn. Und so gibt es noch verschiedene andere 
Teile. Das Reptiliengehirn ist u.a. gekoppelt an ein Bewusstseinsfeld der Anunnaki im fünfdi-
mensionalen Feld. Dadurch kann es sein, dass sich der Gemütszustand einer Person verän-
dert und das physische Bewusstseinsprogramm in dieser Matrix auf einer anderen Fre-
quenzlinie reagiert. Es sind medizinische Informationen, durch die sich die Zellen verän-
dern. Es beginnt meistens bei den Augen, kann aber auch am ganzen Körper sein. 
Dabei möchte ich nebenbei gesagt auch erwähnen, dass wir als Menschen in der Ursprüng-
lichkeit auch die Fähigkeiten haben, die Form zu verändern. Doch das ist ein anderer Punkt. 
 
AA  Wenn man diese Augen sieht, ist das eigentlich ein Vorläufer einer milden Form von Form-
wandlung? 
 
MM  Ja, das ist in der Tat eine Veränderung, also eine Formwandlung. Da ist noch eine letzte 
Frage von Kate Mulder. Es gibt noch mehr Fragen, doch die behalten wir bis zum nächsten 
Mal. Es ist so interessant. Ich sehe nur interessante Fragen. 
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Kate fragt: Könnt ihr noch etwas über Keshe erzählen? 
Naja, ich habe Mehran Keshe vor Jahren mal getroffen. Ein außerordentlich interessanter 
Mann. Ich habe sehr viele Menschen getroffen. Und ich habe sehr viele Menschen getrof-
fen, die behaupten, etwas zu haben. Ich habe bis heute noch nichts gesehen. 
 
AA  Er hat gerade wieder mit viel Tamtam eine dritte Konferenz angekündigt. Es sollte sehr 
schön sein, wenn das stimmt. So haben wir auch unter dem Artikel einen Link gesetzt, auf 
dem man das Informationspaket, das von Keshe freigegeben wurde, downloaden kann. Und 
wenn es Menschen in den Niederlanden gibt, die sich mit freier Energie beschäftigen und 
die wirklich etwas vorzeigen können in der Art von Keshe, dann würden wir das gerne anhö-
ren. Dann würden wir das auch direkt zur Verfügung stellen für alle Zuschauer und Leser 
von Earth-Matters. 
 
MM  Ja, es ist auf jeden Fall sehr interessant, was er veröffentlicht. Doch solange wir nichts se-
hen, bleibt es die alte Geschichte, wobei angemerkt ist, dass er und wir und ich, alle in ei-
nem Modus von Mind-Control sitzen und wir nicht behaupten können, dass er es bewusst 
nicht zeigt. Es ist aber wohl nötig, dass man etwas davon auch zeigen darf und ab einem be-
stimmten Moment auch zeigen muss, um es offen zu machen. Das ist das, was ich dazu sa-
gen möchte. Meiner Meinung nach befinden wir uns in der Zeit, die wir als Richtlinie abge-
sprochen hatten. 
 
AA  Es ist nicht einfach. Ich möchte gerne mit einer letzten Frage abschließen. Annelies sagt: 
Ich merke bei mir selbst, dass bei den Zusammenkünften, so wie bei den Lesungen von 
Martijn, das Kraftgefühl und vor allem das Yes-Gefühl, die Freude sehr stark ist. Doch wenn 
ich wieder zu Hause bin, wird es wieder schwächer. Gibt es eine Möglichkeit, dass festzuhal-
ten und voller Vertrauen in Verbindung zu bleiben? Oder bedeutet das, dass an es so fühlen 
soll, um innerlich noch mehr mit sich selbst in Verbindung zu kommen? Ich fühle nämlich 
auch viel Wut in mir, wenn ich diese Verbindung nicht halten kann. Alles Liebe und vielen 
Dank für die Arbeit, die ihr macht. 
 
MM  Annelies, das ist eine sehr schöne und wichtige Frage. Sie bezieht sich natürlich nicht nur 
auf solche Situationen, in denen Menschen bei meinen Lesungen waren. Jeder kennt das. 
Meine Erfahrung in diesem Leben ist, dass es wichtig ist, dass in dem Moment, in dem man 
die Kraft in sich selbst fühlt, es aufgefrischt wird. Es entsteht ein Funke von Energie und 
Licht, weil man zusammen ist. Man fühlt die Kraft und die Liebe, worum es wirklich geht. 
Wenn man dann wieder nach Hause kommt oder wohin auch immer, bekommt man wieder 
Reize von außen. Es ist sehr wichtig, dass du erkennst, dass du deine Frage schon selbst be-
antwortet hast. Es ist nämlich wichtig auszuloten, wo dein tiefster Ruhepunkt ist, indem du 
einfach in deinem Moment sein darfst und nichts mehr dazu tun musst. Es geht um meine 
innere Freiheit. Sie können mir nichts aber auch gar nichts wegnehmen, selbst wenn ich 
mein Haus, mein Auto oder mein Geld verlieren würde. Es geht um die totale Ruhe in dir 
selbst. Dann verankerst du nämlich die Referenzpunkte der ursprünglichen Welt wieder. Du 
legst sie sozusagen auf den Tisch und führst das Stück dann in dich hinein, um es zu bekräf-
tigen. Wenn du fühlst, dass du ab und zu noch wegsackst, ist noch etwas in dir, das sich 
noch mehr zeigen möchte. Lass es einfach kommen.  
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Denn auf dem Weg zur inneren Freiheit kommen uns Gefühle entgegen, Gefühle von Ver-
lassenheit, von Wut, Frustration, Schmerz oder nichtgelebter Liebe, Gedanken von es nicht 
zu tun, nicht gesehen zu werden u.v.m. Wenn du dich in diesem Prozess befindest, kannst 
du eigentlich sagen: Du bist auf dem Weg, die Kraft, die du in dir selbst bist, wiederzufinden. 
Und du wirst sie finden, Annelies. 

AA   Schön… 

MM  Danke für die sehr schöne Sendung, Arjan. Danke für alles, was wir miteinander und mit 
euch zu Hause tun durften. Doch realisiert, dass dies nur möglich ist, weil es euch gibt. 
Denn darum sitzen wir hier. Für euch. Und ich sitze für mich selbst und Arjan sitzt auch für 
sich selbst. Wir sitzen auch füreinander und wir sitzen miteinander. Es ist eine große Verbin-
dung. Was du heute Abend auch gehört hast – auch wenn du gerade in deinem Gefühl bist- 
realisiere dann einfach, dass wir uns miteinander in einem Untersuchungsfeld befinden. 
Und dass es nicht darum geht, die Unterschiede zum anderen zu finden, sondern dass wir 
einander bestärken und zwar dort, wo wir uns in unserer Gleichheit berühren. Ich denke 
und so fühle ich es auch, dass wir an diesem Punkt heute Abend einen großen Schritt ge-
macht haben. Ich danke euch. 

AA  Ja absolut. Herzlichen Dank, dass du dabei warst. Ich denke, es war sehr schön…ich fand 
es auf jeden Fall auch sehr schön, ein Teil eines Kraftfeldes zu sein, das ich gefühlt habe. 
Sehr schön. Dir auch danke, Martijn, euch einen Dank für das Mitmachen und fürs Zu-
schauen. Und sehr gerne bis zum nächsten Mal. 

MM  Auf Wiedersehen. 

Quelle: Earth Matters TV / Arjan Bos und Martijn van Staveren  
Übersetzung: Elisabeth Slinkman 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert werden. 
Er darf keinesfalls gehandelt oder verkauft werden. 
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Crowd Power 5 

 
Ist es möglich, dass Dinge gegen den Willen der 
Seele geschehen?  
 
AA  Einen wunderschönen Abend und herzlich willkommen bei Earth Matters TV. Dies ist 
Crowd Power und mein Name ist Arjan Bos. 
 
MM  Und mein Name ist Martijn van Staveren. Auch herzlich willkommen heute Abend zu die-
ser Sendung von Earth Matters TV aus dem Studio in Haren. Ich sage das mal dazu, denn 
letztens wurde ich gefragt, von wo wir eigentlich senden - also aus Haren, einem Dorf nahe 
bei Groningen. Willkommen. 
 
AA  Ja, superschön. Das Biotop ist ein großer kreativer Brutplatz. Es ist die alte biologische Fa-
kultät der Reichsuniversität Groningen und es befinden sich hier ca. 600 Räume mit einem 
großen Auditorium und einem großen Garten. Im Moment wohnen hier ungefähr 250 Men-
schen und es gibt 100 Firmen und Ateliers. Wir haben hier ungefähr 250 qm, 11 Büros und 
1 Studio, das wir bald verlegen werden. 
 
MM  Super, das verspricht einiges. Ich denke, dass ich während des Umzuges nicht anwesend 
bin (lacht). So wie du schon sagtest: Herzlich willkommen! Wir werden wieder eine schöne 
Sendung miteinander gestalten. So wie beim letzten Mal ist es wieder eine interaktive Sen-
dung. In der letzten Sendung konnten wir leider nicht auf alle Fragen eingehen. Heute be-
steht auch wieder die Möglichkeit, uns Fragen zu senden. Fühlt euch frei, alle Fragen zu stel-
len oder mit uns alle Informationen zu teilen, die ihr habt. 
 
AA  Nach der letzten Sendung gab es viele schöne Reaktionen und auch viele neue Fragen. 
Damit haben wir heute also viel zu tun und wenn während der Sendung weitere Fragen auf-
kommen, fühlt euch frei, sie zu stellen.  
Die erste Frage kommt von Annemieke. Sie fragt: Inwiefern nützen diese fantastischen Ein-
sichten, die du mit uns teilst, den Menschen, die ihren irdischen Körper verlassen haben? 
Und was kann deren Anteil in diesem Prozess sein? 
 
MM  Ja, das ist eine sehr schöne Frage. Sie schließt an die Themen, die wir hier miteinander 
besprechen an; so wie die Matrix-Lage, die verschiedenen Lagen der Realität, die Lagen, in 
denen viel Freiheit ist, und auch die Lagen, in denen Freiheit simuliert wird. Ja, was haben all 
die Lagen für die Menschen, die ihren irdischen Körper verlassen haben, zu bedeuten? Und 
ich denke, dass Annemieke damit meint, wenn jemand gestorben ist. Es gibt natürlich auch 
Menschen, die ihren irdischen Körper verlassen und nicht sterben, sondern einfach nur rei-
sen. Das kann es nämlich auch bedeuten. Das ist, wie mit der Tür ins Haus zu fallen. 
 
AA  Wir hatten keine andere Frage. Ich habe versucht, möglichst sanft einzusteigen, doch es 
gab nur sehr tiefgründige Fragen. 
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MM  Schau, alles, was wir hier auf der Erde mitmachen, spielt sich in einer sehr komplexen Si-
tuation ab, in der die Menschheit geneigt ist, „die Realität“ zu akzeptieren und sie zu sehen 
als die Realität, die ursprünglich unsere Realität ist. Diese Realität gilt für alle Wesen und alle 
Bewusstseinsfelder, auch für die, die ihren Körper verlassen haben. Denn jeder wird dann 
diese Realität erkennen als eine Art Traumzustand. Die Menschen, die sterben, aus unserer 
Sicht sterben sie, oder wenn wir uns selber in dem Bewusstseinszustand des Sterbens be-
finden, dann sehen wir direkt nach dem Sterben diese Realität als Traumzustand, der auch 
wieder ein Unterteil eines größeren Bewusstseinsfeldes ist. Die Menschen, die, so wie wir es 
nennen, gestorben sind, sind nichts anderes als aus diesem Hologramm erwacht. Wir erwa-
chen dann in einer Realität, die wir oft als Himmel bezeichnen. Und in dieser Realität sind 
sich die Menschen auch der Tatsache bewusst, dass das nicht die Realität ist, um die es ei-
gentlich geht, sondern um eine Art Zwischenstation auf dem Weg zu einer viel größeren 
Wirklichkeit. Und darüber sprechen wir hier miteinander. Also ja, ob die anderen Menschen 
einen Vorteil davon haben? Sicher, denn je mehr Dinge wir besprechen, je mehr wir mitei-
nander öffnen, desto mehr bereitest du dich aus der Persönlichkeit heraus auf einen Mo-
ment vor, in dem du dieses Wissen von hier nach dort mitnimmst. Wenn du deine Persön-
lichkeit aufrechterhältst und zum Beispiel einer spirituellen oder religiösen Richtung anhaf-
tend in eine andere Realität gehst, ist es nicht so, dass du das Wissen der ursprünglichen 
Welt einfach übernehmen kannst. Es ist gut möglich, dass du dann an deiner Persönlichkeit 
kleben bleibst. Darum ist es so wichtig, jetzt alle Informationen miteinander zu besprechen. 
 
AA  Bei den Naturvölkern ist es auch so, dass sie den Traumzustand wichtiger nehmen als 
den echten Zustand. Sie sehen das wache Bewusstsein, was wir waches Bewusstsein nen-
nen, mehr als Traumzustand an. Gibt es da Parallelen zwischen dem Traumzustand und 
dem, was wir tot nennen? 
 
MM  Ja, schau, es gibt ein fünfdimensionales Bewusstseinsfeld der Menschheit. Die Mensch-
heit, also die gesamte kollektive Kultur, befindet sich in einem fünfdimensionalen Bewusst-
seinsraster. In diesem Raster wurde das neurologische System der Wesen, die wir sind, ma-
nipuliert. In der Realität wurde ein Klon-Programm eingefügt, das uns vorgaukelt, wer wir 
sind. In diesem Klon-Programm wurde mit Hilfe der Technologie unsere Wahrnehmung, un-
ser Bewusstsein, so gekoppelt, dass wir in der vierten Dimension diese dritte Dimension 
hier erfahren. Bevor wir diese Realität erfahren, wird die dimensionale Schicht in 8 Lagen 
aufgeteilt. Diese 8 Lagen haben alle verschiedene Farben und auch andere operationelle 
Besetzer. 
 
AA  Und diese Lagen sind an die Chakren gelinkt?  
 
MM  Die sind an alle Chakren gelinkt und eine davon ist die Realität, die wir als Traumzustand 
erfahren. Wir befinden uns im 8. Feld, einem archontischen Feld, das auch Freiheit kennt. 
Wir erfahren hier die Freiheit innerhalb des Rahmens von dem, was SIE wollen (dass wir es 
als Freiheit erfahren). Für uns ist es Freiheit, aber gehen wir in unser größeres Vermögen, 
reiben wir uns unsere Augen, weil wir erstaunt sind, dass wir das hier jemals als Freiheit er-
fahren konnten. Wenn man sich die Naturvölker anschaut, sie sehen es andersherum oder 
besser gesagt, sie sehen es aus einer viel größeren Perspektive. Es hat also sicherlich mitei-
nander zu tun, doch es ist immer noch ein Teil eines größeren Realitätsprogrammes.  
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Wenn wir also über die Matrix sprechen, dann ist es so, dass sie nicht übereinanderge-
schichtet ist, also von oben nach unten, sondern auch nebeneinander geschichtet. Du hast 
also ein fünfdimensionales Bewusstsein, in dem der Fall eines viel größeren Kreislaufes 
letztendlich gestoppt wurde. In diesem Stop verläuft eine Einfügung in unserem Bewusst-
seinsfeld, kollektiv, und in dieser Einfügung ist eine operationelle Infiltration im Gange, die 
aus 8 Lagen besteht. Diese 8 Lagen beeinflussen einander und haben alle nochmal andere 
parallele Realitäten. So werden hier auf der Erde auch Kollektiv-Programme, weltweite Kol-
lektiv-Programme, aus den anderen Lagen heraus gesteuert. Dabei spreche ich nicht nur 
vom Geldsystem, vom Gesundheitswesen, der Nahrungsmittelindustrie, dem Militär und 
von den Geheimdiensten, sondern auch von religiösen Hintergründen, sektischen Hinter-
gründen und New Age Spiritualität. Alles wird aus den anderen Lagen gesteuert. Darum ist 
es auch so wichtig, alle Informationen von außen zum Stillstand zu bringen und deine ei-
gene, ursprüngliche Kraft zu fühlen.  Das geht nur, indem man in die totale Stille geht. Ntur-
völker wissen das. Wenn man sich mit ihnen tiefer austauscht, können sie es auch besser 
erklären. 
 
AA  Dann bin ich neugierig. Ist es auch so, dass… 
 
MM  Ich bekomme Durst vom Reden.  
 
AA  Ja… ist es denn auch so, dass man in diesem Leben das Meiste lernen kann? Oder und 
das ist auch eine Frage: Können Menschen, die den irdischen Körper verlassen haben, ge-
storben sind, auch noch lernen oder haben sie noch etwas von diesen Informationen? Kön-
nen sie noch erwachen, können sie dort auch erwachen? 
 
MM  Ja, es gibt verschiedene Realitäten. Das Interessante daran ist, dass dadurch viele Miss-
verständnisse entstehen, weil Menschen aus einer bestimmten Perspektive die Situation 
anschauen und dann fragen, ohne zu bedenken, aus welcher Lage die Frage gestellt wird. 
Wenn du also Fragen stellst über Menschen, die ihren irdischen Körper verlassen haben 
und ob sie auch Nutzen von diesen fantastischen Einsichten haben, ist es wichtig zu wissen, 
ob die Frage von dem Punkt aus gestellt wird, an dem wir uns befinden oder von dem Punkt 
aus, an dem sie sich befinden. Wenn das zweite der Fall ist, sie sich also im Himmel oder in 
der Zwischenwelt befinden, um es so zu nennen, dann ist es so, dass die Einsichten, die sie 
mitgenommen haben aus dem „Hier und Jetzt“ in Wirklichkeit bereits in ihnen vorhanden 
waren, bevor sie überhaupt zu leben begonnen haben. Denn dieses Leben, das wir als ei-
nen Geburts- und Sterbeprozess erleben, ist nichts anderes als eine holographische Einfü-
gung. Es ist ein Programm, ein Hologramm, das durch unser fünfdimensionales Bewusst-
seinsfeld verläuft, in unser Bewusstsein eingefügt wird und von dem wir annehmen, dass es 
die Realität ist. Das ist nur möglich, weil viele unserer Kräfte deaktiviert wurden. Es stellt sich 
also die Frage: Was ist Geburt und was ist Sterben?  
Ich denke, dass es das Wichtigste ist zu erkennen, dass wir schöpferische Wesen einer un-
vorstellbar großen Kraft sind. Wir beseelen und verkörpern jede Situation. Wenn wir über 
den Tod sprechen, dann lasst uns einmal die Situation von Tod, Leben und Träumen an-
schauen, die Naturwesen hinzuholen und zu Annemiekes Frage in Relation stellen.  
Wir träumen z.B. etwas ganz besonders Schönes, wir träumen z.B. dass wir fliegen können 
und auf einem Baum gelandet sind. Wir strecken unsere Hand zur Rinde aus, schmecken 
den Honig und fühlen die Freiheit und das Glück.  
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Auf einmal stoppt der Traum, weil ein Lastwagen seinen Container leert. Wenn du dir in 
dem Moment bewusst bist, dass das ein interessanter Traum war und du noch fühlst, was 
du gerade in dem Traum gefühlt hast, die Freiheit und das Fliegen und du erinnerst dich an 
den Geschmack vom Honig, also an alles, was du gerade in der Traumsituation in dem an-
deren Bewusstseinsfeld erfahren hast, dann wird es auch im lokalen Bewusstsein gezeigt, 
also im physischen Gehirn. Ist diese Situation, in der wir uns befinden, auch solch ein 
Traumzustand? Und ist ein Traumzustand, den wir jetzt als Traumzustand sehen, dann viel-
leicht eine ebenso große Wirklichkeit wie diese Wirklichkeit, in der wir uns jetzt befinden? 
Stell dir vor, es ist so. Dann lautet die Frage: Ist unser physisches Gehirn eine Art Schalt-
kreislauf zwischen den 8 verschiedenen, dimensionalen Lagen und dem fünfdimensionalen 
Bewusstseinsfeld? Und wenn das so ist, dann ist es enorm wichtig zu untersuchen, warum 
wir nur ca. 6% unseres Gehirns gebrauchen. Wie kann das sein? Wo liegt das Zugangsportal 
zum fünfdimensionalen Bewusstseinsfeld, wo sich das, worin wir uns befinden, abspielt? Es 
ist also sehr komplex und doch auch sehr einfach. 
 
AA  Wenn du sagst, dass alle Informationen schon vor unserer Geburt vorhanden waren und 
es dieselben Informationen im Sterbeprozess sind. Ist der Glaube, dass die Seele etwas ler-
nen muss, eine Illusion oder müssen wir lernen, wieder zurück zu unserem Ursprung zu ge-
hen. 
 
MM  Genau. Tatsächlich ist es so, dass die fünfdimensionale Einfügung, die holografische Ein-
fügung, die Einfügung der Wirklichkeit, die wir jetzt als Wirklichkeit erfahren, ein Versuch ist, 
der bis jetzt gut läuft. Ein Versuch entwickelt von Kräften, die ganz genau wissen, dass wir 
sehr spezielle Wesen sind, bei denen über den himmlischen Ereignissen noch ein viel grö-
ßeres Bewusstseinsfeld verläuft. Wenn man sich dann fragt, ob man wählt, hier geboren zu 
werden oder nicht, kann man sagen, ja, die Menschheit wählt selber, hier in einem be-
stimmten Moment in ein Bewusstseinsfeld zu kommen, das im fünfdimensionalen Kreislauf 
als ein kontrollierter Traumzustand gesehen wird. Wir wollen massiv dorthin, weil wir die Ab-
sicht haben, die Kontrolllagen aufzulösen. Wir wollen durch das Verkörpern unser Gefühls-
bewusstsein einbringen und uns von hier gültigen Glaubenssätzen aus Religionen, New Age 
Spiritualität oder Atheismus völlig lösen, um uns selber zu finden. Den Moment, in dem wir 
in diesem Bewusstsein wach werden, erfahren wir als Geburt. Während wir darin wach wer-
den, haften wir sogleich an allen Referenzpunkten unserer Eltern und Großeltern, am kol-
lektiven Bewusstseinsfeld, den Einfügungen der Annunaki, die sie initiieren bzw. initiiert ha-
ben, und damit damals in Bewegung gesetzt haben. Dann folgt die Frage: Warum bist du 
hier? Und ist das, wovon du denkst, weshalb du hier bist, auch der wirkliche Grund oder 
wirst du abgelenkt, damit du nicht weißt, weswegen du hier bist? Die Frage lautet also nicht, 
ob das Ganze ein freiwilliger Prozess ist oder nicht. In dieser Lage ist es freiwillig, doch das, 
was wir jetzt machen, ist nicht das, wovon wir denken, das wir tun sollen. 
 
AA  Wow, das ist ein schöner Aufwärmer.  
 
MM  Ja, ein schöner Aufwärmer (lachen), doch es lädt zu vielen Dingen ein. Wir haben so viele 
Glaubenssätze und so viele Sachen übergestülpt bekommen, dass es sehr lästig ist, in das 
Gefühlsbewusstsein zu kommen. Es stellt sich die Frage, ob das stimmt, was wir bis jetzt 
denken und auch im Inneren fühlen. Das ist so unglaublich wichtig.  
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Das gesamte Skript, in dem sich die Menschheit bis heute bewegt, ist so enorm stark und 
zugemauert, dass alles, was damit zu tun hat, eines Fragenzeigens bedarf auch die außerir-
dischen Kontakte, die es weltweit gibt. Das ganze außerirdische Szenario und die interdi-
mensionalen Realitäten! Ist das, was wir im Moment andeuten, die Wirklichkeit oder nicht? 
Gibt es einen tieferliegenden Grund, warum außerirdische Familienmitglieder, Wesen, die 
uns sehr wohlwollend zu dienste stehen, außerhalb der Kontrolle dieser Matrix bleiben. 
Wenn dem so sein sollte, bedeutet das wieder eine tiefgehende Untersuchung von: Warum 
bleiben sie außerhalb dieser Matrix? Wenn wir uns die Naturvölker anschauen und uns den 
Prozess der Geburt und des Sterbens anschauen, dann nehmen wir alles auf der Basis des-
sen auf, was wir jemals gelernt haben. Wir brauchen also ein völlig neues und komplett sau-
beres Format, in dem wir alles, was wir bis jetzt gelernt haben, auch loslassen dürfen. Das 
ist vielleicht eine der größten Herausforderungen für den Menschen, denn dann kommen 
ziemlich komplexe Dinge zum Vorschein. 
 
AA  Eine Frage von Marianne: Ich habe viele Erfahrungen mit Einfügungen und habe seit Ende 
der 90er bis zum letzten Jahr daran gearbeitet. Meine Fragen lauten: Sind das unverarbei-
tete Traumata von Verstorbenen, die durch nicht wohlwollende Kräfte bei anderen Men-
schen eingefügt werden? Wann werden diese Insertionen eingefügt und wählt man sie als 
Seele, bevor man geboren wird? 
 
MM  Sind Insertionen unverarbeitete Traumata von Menschen, die gestorben sind und wur-
den sie von nicht wohlwollenden Kräften bei anderen Menschen eingefügt? Nein. Es ist wohl 
so, dass die nicht wohlwollenden Kräfte einen enormen Profit von der Tatsache haben, dass 
die Insertionen, in diesem Fall ist es das Hologrammbewusstsein, von einem Bewusstseins-
feld auf ein anderes übertragen werden. Das ist eine Tatsache, die aus unserer Ursprüng-
lichkeit kommt. In der Zuhause-Welt, der wirklichen Erde, wo alles in einem enorm schönen 
und gigantischen Schöpfungsplan gut geregelt ist, wo wir nur aus Dienstbarkeit und Liebe 
miteinander arbeiten, wo wir keine Einkaufsläden haben, wo es Plätze gibt, an denen man 
etwas abholen kann, allerdings mit einem ganz anderen Hintergrundformat, dort ist alles 
holographisch in einem Lichtfeld aneinandergekoppelt. Es handelt sich um eine enorm 
große Konstruktion. Kinder, die auf die Welt kommen, sind gekoppelt an die Gebärmutter-
ebene der Mutter und werden auch getragen in dem Feld hier (Martijn zeigt auf seine Brust 
unterhalb vom Kinn) vom Vater. Das ist etwas ganz Besonderes. An diesen zwei Stellen wird 
das Kind- Bewusstsein getragen, auch an noch mehreren Stellen als diesen beiden, doch 
dies sind die zwei Hauptstellen. Das sind die Bewusstseinsfelder von Vater und Mutter. 
Wenn jemand stirbt z.B. deine Mutter, dein Vater, dein Bruder oder deine Tante und du mit 
der Person verbunden bist, dann kann es sein, wenn du dir dessen nicht bewusst bist, dass 
das Hologrammbewusstsein des Sterbenden auf dich einstürzt. Das ist ein Ereignis aus der 
Ursprungswelt und an unser Bewusstsein gekoppelt. Deswegen konnten die anderen Kräfte 
es nicht umprogrammieren. Auch wenn unser Bewusstsein in ein holographisches Pro-
gramm getaucht wurde, tragen wir diese Eigenschaft noch immer in uns. Es gibt verschie-
dene Beispiele dafür. Menschen, die ihre Mutter im Sterbeprozess begleiten und anwesend 
sind, fühlen plötzlich: Mama ist gegangen und bekommen plötzlich eine Energiewelle ab. 
Dann ist es wichtig, sich selber sehr zu lieben und zu beschließen: Nein, ich bleibe in meiner 
souveränen, autonomen Kraft. Was Mama erlebt hat, ist zwar schön und gut und sie bleibt 
in meinem Herzen, doch dieser Energie stehe ich nicht zur Verfügung.  
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Dazu ich gebe keine Zustimmung. Die nicht-wohlwollenden Kräfte rechnen mit der Naivität 
und Unwissenheit des Menschen, dass so etwas überhaupt geschieht. Traumata, die in den 
historischen Programmen der Ahnen gesammelt wurden, ebenso auch planetare Traumata, 
Traumata in der DNA, aus anderen Programmen, anderen Leben… sie alle werden von dem 
einen zum anderen weitergegeben. Es kann also sein, dass deine Urenkel mit tiefliegenden 
Prozessen von fünf Generationen zurück aus dem Hologramm-Programm herumlaufen. Es 
befinden sich somit sehr tiefliegende Lagen darin. Weißt du, die Kraft des Menschen ist das, 
was uns so besonders macht, und wozu der Mensch durch andere Kulturen aufgerufen 
wird, um alles zur Seite zu schieben und in seine eigene Entschlusskraft zurückzugehen. In 
dieser Kraft liegen tiefe Gefühle, die aus der Tatkraft heraus verankert werden dürfen und 
aus dieser Tatkraft heraus auch verändert werden können. Das geschieht nicht von außen, 
sondern wir sollen es selber tun. Das hat natürlich auch mit den Einfügungen oder zumin-
dest mit dem Hologramm- Bewusstsein zu tun.  
Die andere Frage war: Wählst du als Seele, dass du mit diesen Einfügungen geboren wirst? 
Nein, das wählt man sich nicht selber aus. Absolut nicht, denn schau, die Hologramm-Be-
wusstseinsfelder, die weitergegeben werden, die kommen aus der ursprünglichen Welt. 
Doch in der ursprünglichen Welt gibt es keine Traumata. Dort gibt es keine Kontrolle. Dort 
ist Freiheit und ein vollkommenes, gigantisches, exploratives Untersuchungsfeld. Das haben 
wir hier nicht. Wir haben diesen Dienst nicht. Wir gehen ausschließlich gebückt unter ver-
schiedenen Kontrollmechanismen. Die Menschheit hat also Traumata. In dem Feld, in dem 
wir uns hier befinden, werden nicht nur dienliche Felder weitergegeben, sondern auch sehr 
viele Traumata. Der größte Teil des Bewusstseinsfeldes der Erde, wo wir jetzt sind, ist ein 
traumatisiertes Feld und wir geben Traumata aneinander weiter. Wir haben nicht selbst ge-
wählt, diesen Krempel einander weiterzugeben. Es ist eine logische Folge davon, dass wir 
vom Ursprung her die Technik des Weitergebens selber SIND und das nicht wissen. Alles, 
was du nicht weißt, kannst du auch nicht stoppen. 
 
AA  Du sprichst sehr detailliert über diese Themen. Ich würde gerne wissen, ob du zu dem 
Thema schon selber Dinge erlebt oder gesehen hast. Oder ist es so, dass wenn eine Frage 
kommt, du bestimmte Bilder siehst? Wie läuft das bei dir? Darf ich dich danach fragen? 
 
MM  Ja, sicher. Ich spreche nur aus eigener Erfahrung. Wenn ich etwas nicht erfahren habe, 
sage ich es dazu, denn dann ist es für mich eine hypothetische Situation. Dann weiß ich es 
nicht. Genau so ist alles, was ich erzähle, für dich und für die Menschen zu Hause auch eine 
hypothetische Situation, denn es ist nicht validierbar. Ich spreche immer aus der eigenen 
Erfahrung, somit habe ich a) die Informationen in mir so wie jeder andere auch, nur komme 
ich vielleicht etwas leichter daran. Ich habe dieses Bewusstsein hierher mitgenommen und 
kann es auch sehen. Als Kind sah ich unglaublich viel, was nicht mit dem übereinstimmte, 
was wir hier als Wirklichkeit erfahren. Ich konnte das buchstäblich sehen und sehe immer 
noch, wie Bewusstseinsfelder in die Menschen eindringen. Ich sehe aber auch die Felder 
der Kraft, also die Hologramme und die Symbolik, die Symbole und Zeichen, die sich darin 
befinden und sich bewegen. Ich sehe es meistens nicht mit meinen physischen Augen. Es 
sind Vibrationen, die mein physisches Gehirn in Bilder umsetzt. Ich verstehe sehr gut, wo-
rum es sich handelt. Wir sitzen hier an diesem Tisch und ihr seht uns von zu Hause aus hier 
sitzen. Wir brauchen also nicht erst zu erklären, dass wir hier sitzen. Ihr seht uns, also gibt 
es uns. Das ist der Automatismus, dass Sehen und Fühlen, dass es etwas auf Basis der eige-
nen Erfahrung gibt.  
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Die Hologramm-Bewusstseinsfelder kann ich sehen. Dadurch sehe ich auch Verbindungen, 
die zwischen anderen Kulturen viel tiefer gehen als beim Menschen hier auf der Erde, die 
uns hier nicht besuchen, um nur zu sagen:“ Ihr werdet alle retten und wir schalten die Ka-
bale (negative Kräfte) aus.“ Es liegen viel tiefere Lagen und Linien dahinter. Die kann ich se-
hen. Ich sage nicht, dass es einfach ist, und ich spreche auch fast nie darüber, weil es nicht 
wichtig ist. Es birgt oft den Anschein, dass man dadurch etwas Besonderes kann. Ich sage 
dann immer:“ Ja, das stimmt, es ist etwas Besonderes, dass wir es nicht mehr wissen. Es ist 
nichts Besonderes, dass ich es wohl weiß, aber es ist einfach etwas, das ab und zu nach 
vorne kommen darf. Nicht zu oft. Das muss nicht sein. Doch in der Tat handelt es sich um 
meine eigenen Erfahrungen. Dann hattest du noch eine Frage, ob ich Bilder bekomme? 
 
AA  Ja, ich stelle mir vor, dass es so abläuft. Wenn eine Frage gestellt wird, dass du dann Bilder 
siehst. Bei Hellsichtigen hört man das immer wieder. Ist das bei dir auch so? 
 
MM  Das kann passieren, ist jedoch nicht immer der Fall. Ich habe keinen Knopf, den ich dafür 
drücken kann. Wenn die Intention des Menschen die ist, dass sie etwas wissen wollen und 
sie sich dafür öffnen, dann kann die Energie reinkommen. Es ist nicht so, dass ich ein hell-
sichtiges Bild habe. Für mich ist Hellsichtigkeit etwas sehr Vages. Also, ob das hier, worüber 
ich spreche, nicht auch vage ist… hahaha… Ich begreife sehr gut, dass es andererseits auch 
ein Widerspruch ist. Ich kann es besser technologisch umschreiben: Es ist eine Realität, die 
ich extern, d.h. außerhalb von mir sehe. Ja, so kann ich es am besten sagen. Ich muss mich 
auch immer einfühlen, wie ich es in Worte umsetze. Ich kann verschiedene Realitäten in die-
ser Realität wahrnehmen. Ich kann es buchstäblich einfach sehen. Es kann auch sein, dass 
es projiziert wird. Doch es ist keine Projektion, die ich in meinem Kopf sehe. Ich sehe es 
dann schärfer als diese Realität. Einige Menschen nennen es „remote viewing“. Das bedeu-
tet, dass du mit deinem Bewusstsein woanders hinreist. Doch im Wesentlichen ist es anders 
herum, denn du reist nicht mit deinem Bewusstsein aus deinem Körper heraus. Es ist so, 
dass du die Matrix nach innen holst und verkörperst. Und dann ist es so, dass ich es von in-
nen her sehe. Das kann auch sehr schockierend und heftig sein, aber auch sehr schön. Also 
ja, das passiert auch und ist nicht immer sehr einfach. 
 
AA  Das glaube ich dir gerne. Auf jeden Fall toll, dass du ein Stück davon mit uns geteilt hast. 
Trudie stellt eine Frage zu dem Video „Dragon Age“, den du auf deiner Webseite stehen 
hast. Du sagst, dass das grüne Licht von den Archonten kommt. Vielleicht können wir uns 
kurz das Video anschauen? 
 
Video „Dragon Age“ von Lindsey Stirling wird gezeigt  
 
MM  Schön, nicht wahr?  
 
AA  Sehr schön, auch die Musik. 
 
MM  Es gibt so viel Symbolik in der Welt und die Symbolik wird natürlich getragen durch die 
Kraft von "wer wir sind" und was wir dabei fühlen. Trudie fragt:“ Ich schreibe dabei, dass das 
grüne Licht von den Archonten ist. Wie funktioniert das?“ Wie viel Zeit haben wir? (lachen)  
Was hier in diesem Video passiert, ist einfach sehr wichtig.  
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Es ist etwas mit dem Bewusstseinsfeld des ursprünglichen Planeten Erde geschehen. Eine 
Erde, auf der wir uns in allem, was wir tun, als vollkommen legitime Besitzer des Energiefel-
des wieder finden und zwar aus dem Prinzip heraus, dass die Erde unter anderem auch für 
den Menschen in Beziehung mit allem kreiert wurde. Ob positiv oder negativ, ist egal. Das 
gibt es nicht. Die Erde ist eine Bibliothek von unglaublich vielen Schöpfungsprogrammen. 
Unzählig viele Kulturen haben zu der Errichtung dieser wundervollen Realität beigetragen. 
Ich spreche nicht von der Realität, in der wir uns gerade befinden, denn das ist ein Klon der 
ursprünglichen Welt. Hier geht es um die Schöpferkraft des weiblichen Bewusstseins. Ich 
möchte dazu sagen, dass es sich nicht um das weibliche Bewusstsein in der Form einer 
Frau dreht, so wie wir Menschen das denken. Es werden sehr viele Frauenbilder verwendet. 
Die Menschen wollen auf neurotische Art das weibliche Bewusstsein als Frau darstellen, ob-
wohl es ebenso ein Mann sein kann. Das hat alles mit Gedanken und Gefühlen zu tun, die 
dahinterstecken. 
 
AA  Das Weibliche.  
 
MM  Das Weibliche. Es geht also um die Schöpferfähigkeit. Es gibt die interne und die externe 
Realität und der weibliche Teil ist die interne Realität, in der alles aus einem Gefühlsbe-
wusstsein entsteht, ohne nachdenken zu müssen. Es ist das innere Universum. Dieses in-
nere Universum wurde invadiert und aufgebrochen. Die Brunnen-Codes des ursprüngli-
chen Menschen wurden durch eine Rasse invadiert, die wir, vereinfacht ausgedrückt, als 
Drakonische Rasse bezeichnen können. Die Drakonische Rasse zeigt sich als eine außerge-
wöhnlich kraftvolle, negative und gigantisch große Allianz, die seinesgleichen nicht kennt 
und überall im Universum bekannt ist. Die Drakonische Rasse ist durch archontische Mikro-
ben entstanden. Das ist eine künstliche Intelligenz, die in einer bestimmten Zeitspanne 
durch den ursprünglichen Menschen selber entwickelt wurde. Dabei spielt unsere eigene 
Verantwortlichkeit eine Rolle. 
 
AA  Die Black Goo Schwestern?  
 
MM  Das Black Goo ist in dieser Realität eine Folge der künstlichen Intelligenz und des weibli-
chen Teils, also der Erde, der Schöpferkraft. Das wurde invadiert und dabei ein großes Feld 
eingefügt. Das ist es, was Trudy anspricht. Was ist das? Es ist das Feld, das Bewusstsein, das 
sich im 432 MgH Bereich abspielt. In der Kraft der Kreation laufen durch die Tonfrequenzen 
der Musik dissonante Frequenzen hindurch, wodurch die gesamte Musik, die gesamte Fre-
quenz, der gesamte Klang, der harmonische Ton verschoben wurde. Wir hören momentan 
die Geräusche auch nicht so, wie wir sie eigentlich hören können. Das menschliche Be-
wusstsein, das Weibliche, ist gestört. Das archontische Feld verläuft durch das Gemütsfeld 
von Kraft und Kreation hindurch. Das ist das achte Feld. Das ist das grüne Feld der Farbe 8. 
Wir nennen es Herzchakra, doch es hat seinen Ursprung im Feld der grünen Energie der Ar-
chonten. Sorry, von den Drakoniern. 
In dem Video steht die Geige als zentrales Symbol für die ursprüngliche Vibration des Weib-
lichen, um die Frequenz in das Feld zurückzubringen, in dem die Invasion des menschlichen 
Bewusstseins stattgefunden hat. Man sieht in dem Video die weibliche Energie als wunder-
schöne Frau dargestellt, die eine Geige spielt, aus der die ursprünglichen Töne kommen, die 
akustischen Töne, die nur aus der Kraft des Gefühlsbewusstseins entstehen können:  
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Reines Fühlen ohne Begrenzungen. Die Töne kommen nach vorn und verjagen letztendlich 
die Drakonischen Wesen aus diesem Feld. Man kann auch sehen, dass die Dimension in ei-
nem enorm grünen Feld schließt, wobei die Farbe, die uns zwanghaft als Form von Liebe 
dominiert, verschwindet. Anschließend kommt wieder eine Ganzheit in das Feld zurück. Wir 
sehen auch, dass neben der Frau ein Ritter steht, der eine Rüstung trägt. Dieser Ritter ist 
ein ursprünglicher Mensch. Es ist ein männliches Bewusstsein, das gepanzert ist und in ers-
ter Linie keinen Kontakt mit dem weiblichen Bewusstsein hat, weil das männliche Bewusst-
sein der Initiator der künstlichen Intelligenz ist. Es ist also im Feldbewusstsein der Erde et-
was passiert.  
Das hat mit der Farbe Grün auf Basis der ewig fortlaufenden Schleife, der fortlaufenden In-
standhaltung eines Kreislaufes von Kontrolle und Unterdrückung zu tun, wodurch es keinen 
ursprünglichen Mechanismus mehr gibt. Der Ritter ist derjenige, der es mittels Feuer zeigt. 
Feuer ist die Kraft der Schöpfung, um alles wieder zusammen in den Ursprung zu transfor-
mieren. Ja, die Farbe Grün spielt da eine wichtige Rolle. Die Farbe Grün hat natürlich ein 
enormes Spektrum, das Farbspektrum, das wir im Moment wahrnehmen. Doch hinter der 
Vibration der Farbe Grün, dem Klang der Farbe Grün, liegt der Bereich von 432 MgH. Und 
das ist eine tiefliegende Frequenz von dem, wie das ursprüngliche Wasserkristall vibriert. Es 
ist natürlich alles noch viel komplexer als diese simple Antwort, doch die Farbe Grün bedeu-
tet nicht das Herzbewusstsein, worüber immer alle sprechen. Es wurde so bezeichnet, da-
mit wir nicht verstehen, dass hinter der Farbe Grün noch viel mehr liegt. Die archontischen 
Kräfte haben den Drakoniern den Auftrag gegeben, die Farbe Grün zu besetzen und so ist 
es geschehen. 
(Martijn dreht sich um) Schöne grüne Wand.  
 
AA  Ja, ich wollte es schon sagen, schöne Farbe auch auf unserer Webseite.  
 
MM  Das kann man mit dem Verstand nicht erfassen.  
 
AA  Nein. Doch was bedeutet das wirklich? Du sagst, dass die grüne Farbe besetzt ist und 
dass sich allerlei Dinge dahinter befinden, die wir nicht sehen können. In meinem Leben as-
soziiere ich die Farbe Grün als sehr positiv. Wir verwenden selbst bei Earth Matters überall 
die Farbe Grün. 
 
MM  Das Gras ist grün.  
 
AA  Ja, genau. Die Natur ist grün. 
 
MM  Doch das hat nichts miteinander zu tun.  
 
AA  Ich selber habe viel mehr die Farben Rot und Schwarz als satanische Farben angesehen 
und dass dort etwas dahinter steckt. Doch du sagst eigentlich, dass in jeder grünen Farbe, 
die man sieht, etwas in uns wachruft. Wie muss ich das verstehen? 
 
MM  Das habe ich nicht gesagt, aber die Farbe Grün vergegenwärtigt eine Frequenz im Holo-
gramm-Bewusstsein, in dem wir uns jetzt befinden und diese Frequenz ist gekoppelt an ein 
tiefliegendes Instruktionsprotokoll.  
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Es ist ein Programm, das fortlaufend hinter unserem menschlichen Bewusstsein arbeitet 
und wodurch wir immer mit dem zufrieden sind, was wir akzeptieren. 
 
AA  Macht das nicht jede Farbe?  
 
MM  Jede Farbe hat eine bestimmte Bedeutung. Wir haben allerdings so viel über Farben „ge-
lernt“, weswegen wir es nicht annehmen können, es so stehen lassen und es nicht untersu-
chen. Auch die Nachhaltigkeitsprogramme werden in der Farbe Grün gezeigt zum Beispiel 
die Erde, die wunderschöne blaue Luft und die grünen Wälder. Das alles hat damit zu tun, 
dass es ein Aufbau aus einem Totalspektrum von Kraft ist. Alles hat eine bestimmte Farbe, 
einen Code und eine bestimmte Bedeutung. Die Annunaki, die unsere fünfdimensionale Re-
alität, also unsere Erde, invadiert und das planetare Bewusstsein mit ihrem reptilianischen 
Vermögen, welches an unser Gehirn gekoppelt ist, gehackt haben. Diese Annunaki machen 
das mit einer Frequenz, die an das grüne Bewusstsein gekoppelt ist, um der Menschheit 
das grüne Gefühl und die Suggestion von Sicherheit zu geben, wo jedoch zur gleichen Zeit 
die Kontroll-Lage hindurch läuft. Darum ist das Video auch so interessant. Du kannst dir 
ganz oft dieses Video anschauen und jedes Mal geht es tiefer. In dem Film befindet sich 
eine Botschaft, die du nicht mit dem Verstand begreifen kannst. Diese Botschaft geht tiefer.  
Wir versuchen sie anhand einer Farbe oder eines Tones zu deuten, doch das Gefühl, das 
dahinter liegt, ist viel wichtiger. Das ist auch der Grund, warum Außerirdische es so schwie-
rig finden, mit uns zu kommunizieren, weil wir nicht in unserer ursprünglichen Sprache 
sprechen. Wir versuchen alles zu verstehen und allem eine bestimmte Bedeutung zu geben, 
doch wir liegen immer knapp daneben. 
 
AA  Wenn man sich dieses Video öfter anschauen möchte, kann man es sich auch auf deiner 
Webseite anschauen, nicht wahr? Buitenaardscontact.nl, dort steht es unter „Inspirationen“, 
glaube ich. 
 
MM  Ja. 
 
AA  Und was können wir praktisch mit dieser Information anfangen? Müssen wir, wenn wir 
eine grüne Tapete sehen, zur anderen Seite schauen? 
 
MM  Nein, das soll es nicht bedeuten. Es geht mehr darum, dass wir aufmerksam werden und 
die Bedeutungen kennen. Wir können uns selbst als ein Wesen mit schöpferischen Fähig-
keiten ansehen, dass sich gerade in einer äußerst lästigen Situation befindet. Dadurch, dass 
uns unsere Aufmerksamkeit fehlt, werden wir überflutet von Bildern, Gefühlen, Farben und 
Tönen, die wir einfach ohne irgendeine Form von Bewusstsein annehmen und sie als Zufall 
in einem Programm der Realität ansehen.  
 
Doch in dem Moment, wenn wir begreifen, dass die Farbe Grün vom Ursprung her an die 
Schöpferkraft der Erde gelinkt ist und wir auch begreifen, dass die Farbe Grün beim Anse-
hen einen Gemütszustand von Gut und Liebe entfacht, dass ein tiefliegendes Programm da-
runter verläuft, kann man einen Unterschied machen und die Entschlusskraft in einem 
selbst nach vorn holen.  
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Unter dem Motto: Okay, es kann sein, dass die Farbe Grün für Liebe steht und es kann auch 
sein, dass es unter Kontrolle steht, für mich beschließe ich in diesem Programm, in dieser 
holographischen Realität, dass die Farbe Grün nur eine Bedeutung hat: Ursprüngliche 
Schöpferkraft, das weibliche Bewusstsein, das Heraustragen von Kraft durch Kreation, unser 
ursprüngliches Sein. Alle Einfügungen, die es gibt und alle doppelt geschichteten Pro-
gramme, die in der vierten Dimension hindurch laufen, können vorhanden sein, doch mein 
Focus liegt ab jetzt auf meinem Entschluss. Wenn du denkst:“ Ja, das habe ich doch immer 
schon so gemacht, für mich stand Grün immer für Liebe… uhuh, so funktioniert das nicht. 
Das ist die Persönlichkeit.  
 
AA Ist Grün denn die wichtigste Farbe?  
 
MM Alle Farben haben natürlich eine bestimmte Bedeutung und die Farbe Schwarz ist eine 
der wichtigsten Farben. Deshalb wird ihr auch die satanische Kraft zugewiesen. Die Farbe 
Rot steht für die Kraft der Kreation und das Öffnen von Türen, um in das potentielle Feld zu 
kommen. 
 
AA Okay.  
 
MM  Wenn du die Farbe Rot, das mentale Vermögen, das sich oft um den Kopf herum, aber 
auch aus dem Bewusstsein heraus unten im Bauch befindet…das mentale Vermögen, mit 
dem man aus Tatkraft und Kraft etwas verankern kann, dann ist es auch möglich, ein dunk-
les Feld, das wir oft als abschreckend ansehen, mit vollkommender Kraft zu betreten. Dann 
öffnet sich eine Tür und du siehst ein gigantisches Meer an Informationen, Kraft und Krea-
tion zugenagelt durch eine schwarze Tür. Ich möchte etwas vorlesen, was damit zu tun hat. 
Ein paar Fragen an uns alle, die natürlich auf tausend verschiedene Arten einzufühlen sind.  
Eine Frage: Ist Angst – was die Menschheit bei Angst fühlt – ein Mangel an Wissen der eige-
nen Kraft und der eigenen Schöpferkraft aus Liebe, wirklicher Liebe (keine Liebe, die aus der 
Persönlichkeit generiert wird)? Ist unser heutiger Begriff von Liebe, von dem was wir den-
ken, dass es Liebe ist, eine Ablenkung und damit ein möglicher Modus von Unwissenheit ei-
ner größeren Realität? Glücklicherweise wird es hier aufgenommen. 
 
AA  Ja, wirklich.  
 
MM  Dann kommt die dritte Frage, die ebenfalls wichtig ist: Ist Liebe ein mögliches Instrument, 
um die Befreiung des menschlichen Bewusstseins richtig zu zeigen? Das sind Fragen für die 
Menschen, die in der spirituellen Realität an Referenzrahmen festkleben und jetzt oben 
rechts im Windowsfenster auf das rote Kreuz klicken, denn hier gehen sie nicht mehr mit.  
Das ist dunkel. Und genau diese Fragen sind wichtig, denn die Menschheit klebt schon so 
lange in allerlei Prozessen fest. Religionen und spirituelle Gruppen fordern oft von unserer 
heutigen menschlichen Rolle, in unseren Themen allein die Liebe zu behandeln.  
Das Thema Liebe bezieht sich oft auf das himmlische Prinzip:  
Dass es einen Himmel gibt, so wie wir ihn von den Religionen her kennen und dass dieser 
Himmel den Status des äußersten Ziels innehat, das wir erreichen können. Also: Du kannst 
erzählen, dass der Himmel das oberste Ziel ist, wo wir hingehen, das kann auch sein, aber 
nur durch das Fühlen von Liebe und nichts anderem.  
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Dadurch, dass die religiöse und spirituelle Welt von interdimensionalen Kräften in einem 
vierdimensionalen Bewusstseinsfeld, das wir als diese Realität erfahren, unterdrückt und 
programmiert wird, haben diese Kräfte Zugriff auf den Menschen und auf seine Einsichten, 
von denen wir denken, dass wir sie begreifen. Damit haben sie auch Einfluss auf die Bereit-
willigkeit, einer uns übergestülpten Wahrheit zu glauben und zu folgen und sie anzubeten, 
in welcher Form auch immer. Gleichzeitig werden die Menschen auf diesem wunderschö-
nen Planeten überfallen und gesteuert von einem Gefühl von Schuld, das ein tiefliegendes 
Programm dieser Matrix, dieser eingefügten Realität ist und durch unser kollektives Be-
wusstsein verläuft und besagt, dass das Weglaufen vom Göttlichen und der Liebe eine 
Sünde ist. Eine Sünde im Sinne von:  
Dann entfernt man sich von der Schöpferquelle. In Wirklichkeit sind wir alle Wesen aus die-
ser Schöpferquelle. In einer Welt, in der alles miteinander in Verbindung steht, sind wir im-
mer unlösbar mit der Kraft der Kreation und Schöpfung verbunden, verbunden mit der 
Schöpferquelle. Dafür brauchen wir keinen Gott in der Form, wie wir es gelernt haben. Da-
für brauchen wir keine Religion. Wir entdecken jetzt, dass der Himmel, so wie wir ihn bislang 
gesehen haben, wirklich nicht der äußerste Zustand ist, um den es geht, sondern dass es 
sich um eine Zwischenstation handelt, die wir betreten und die wir selber kreiert haben, um 
den größten Zustand unserer Schöpfungsfähigkeit wieder zurückzuholen. Das geht nur, in-
dem wir in dieser Welt wieder miteinander ein menschenwürdiges Zusammenleben kreie-
ren und nicht nur den Focus darauf legen. Das beginnt damit, dass wir unsere eigene Rolle 
untersuchen, was wiederum damit beginnt, die Eigenverantwortlichkeit zurückzuholen und 
zu entscheiden, was wir in unserem Leben nicht mehr haben wollen. Die Menschheit befin-
det sich jetzt fortlaufend in einem abhängigen Rahmen. Das beginnt schon morgens beim 
Aufstehen, weil man der Überzeugung ist zu verhungern, wenn man nicht aufsteht, gekün-
digt wird und kein Geld mehr bekommt. Es befinden sich solch tiefliegende Programme da-
hinter. Der gesamte Prozess ist völlig zugemauert und die Menschen wollen sich das nicht 
anschauen, insbesondere die Menschen, die in den Formen von „es geht alles nur um die 
Liebe“ festsitzen. Wir sind gefragt. Das ist unser gemeinsamer Auftrag im Hier und Jetzt: Un-
sere Autorität zurückzuholen und alles besprechbar zu machen. Hinter dieser Matrix sitzen 
all die großen Kulturen und schubsen uns an und sagen:  
Schaut euch all die Kontroll-Lagen an! Redet nicht nur darüber, sondern kommt auch kollek-
tiv in die Handlung! Holt euch eure Fähigkeiten zurück! Setzt euch zusammen, egal wer ihr 
seid, und setzt die Informationen um! Unterstützt euch gegenseitig und macht es einander 
nicht so schwer! Auch wenn man den Anderen nicht versteht, schaut euch gegenseitig in die 
Augen, auch wenn man nicht versteht, was der eine sagt oder der andere sieht! Vielleicht ist 
das völlig anders als das, was man selber denkt oder fühlt. Bleibt einfach in Kontakt, damit 
man aus dieser Realität heraus miteinander etwas tut. Etwas, wo selbst die politischen Insti-
tuten nach 10 Jahren ihre Sachen über den Haufen werfen und Programme entwickeln, um 
die Menschheit zueinander zu bringen. Einfach indem wir in Verbindung treten. 
Es gibt viel Fundamentales, mehr als wir denken. Naja, das hat alles mit dem grünen Feld zu 
tun. Schau, unser Evolutionsprozess ist keine schlechte Geschichte.  
Wir befinden uns in einer Erfahrung. Diese Erfahrung bedeutet, dass jeder Mensch auf 
seine Art und Weise erfährt, wie das funktioniert. Das ist für mich anders als für dich, doch 
letztendlich machen wir alle dasselbe.  
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Wir suchen alle nach Freude und Glück. Wir suchen alle nach Ruhe und Liebe und wir den-
ken, dass wir das erreichen, indem wir uns überall fernhalten, während sich um uns herum 
das größte Szenario abspielt: Die künstliche Intelligenz auf dieser Welt wurde auch nur ein-
gefügt, um den Menschen für immer in diesem Bewusstseinsfeld in einem Traumzustand zu 
halten. Wenn das völlig ausgerollt ist, bekommt der Mensch völlige Freiheit, in diesem 
Traumstaat alles zu tun, jedoch unter Kontrolle stehend. Was sich also jetzt in dieser Reali-
tät gesellschaftlich gesehen abspielt, ist eine exakte Spiegelung einer viel größeren Realität, 
in der sich das auch abgespielt hat. Es spielt sich alles im gleichen Moment ab. Deshalb ist 
es so wichtig, das Bewusstsein in Relation zum sehr großen Quantenvermögen des ur-
sprünglichen Menschen besprechbar zu machen. Es geht darum, es nicht im Außen zu su-
chen, sondern um die Kraft der Ursprünglichkeit, wer wir sind, in Verbindung zu bringen mit 
außerirdischen und interdimensionalen Kontakten. Das geht noch viel weiter. Die Erde wird 
seit Bestehen besucht. Mehr noch, die Erde wurde durch die Super-Rassen kreiert. Diese 
Wesen sind also hier. 
  
AA  Ja. Es wird auch immer mehr veröffentlicht. Wir haben hier eine Nachricht von „nu.nl“, 
dass Nano-Fischchen in den Körper gebracht werden, die Krankheitskeime aufspüren und 
Medikamente freisetzen. Diese kleinen Roboter-Fische spüren Gifte auf und setzen Medika-
mente ein. Es wird als die große Errungenschaft betitelt. Wenn du sagst, dass künstliche In-
telligenz hier eingefügt wurde, um alles hier zu übernehmen, dann sehe ich das als Zeichen, 
dass es immer öffentlicher und normaler wird. Ich sah gestern in einem Film auf RTV Noord, 
dass in der Tat Chips unter die Haut implantiert werden, mit denen die Menschen bezahlen 
können. Ein Bekannter von mir hat das auch machen lassen und läuft schon ein Jahr damit 
herum. Ich war total geschockt. Es kommt immer mehr. 
 
MM  Ja, es wird überall gezeigt und dargeboten als ein großer, extra zugefügter Wert in einem 
gigantischen Gefängnissystem. Schau, das gesamte Prinzip basiert doch darauf: Eine Bevöl-
kerung, so wie die Menschen auf der Erde, wurde in einen Traumzustand gebracht, den wir 
mit unserem Schöpfungsvermögen materialisieren. Dadurch wird es zur Realität. Innerhalb 
dieser Realität sind wir total hartnäckig und nicht bereit, über den Tellerrand zu schauen. 
Man hat der Menschheit kollektiv die Freiheit genommen, aber die Menschheit sieht nicht 
mehr, dass die Freiheit weg ist. Sie sitzt in Modellen fest, von denen sie denkt, dass sie Frei-
heit kreieren kann. Innerhalb dieser Modelle gibt es allerlei Herausforderungen, wodurch 
wir froh sind, dass es kleine Roboter gibt, die uns lehren (wie auch immer), wobei wir als kol-
lektive Zivilisation komplett daran vorbei gehen, dass wir selbst biologische Supermaschinen 
sind, an die unser Bewusstsein gekoppelt ist und dass wir vom Ursprung her mittels unse-
rer selbstheilenden Fähigkeiten alles selber auflösen können. Die selbstheilenden Fähigkei-
ten befinden sich nicht so sehr in dieser Dimension, sondern in unserer Autorität. Ja gut, die 
Menschheit befindet sich nun einmal in einem bestimmten Protokoll, in dem sie überhaupt 
keine Kenntnisse mehr von diesen Dingen hat und es scheint immer schlimmer zu werden. 
 
AA  Und ist es nicht so, dass die Matrix selbst auch künstlich ist und dass die Einführung der 
künstlichen Intelligenz in dieses Bewusstseinsfeld eigentlich dasselbe ist? 
 
MM  Ja, die Initiatoren dieser holographischen Bewusstseinsrealität, die in unser kollektives 
und plantetarisches Bewusstsein eingefügt wurde, wurden unter anderem von den An-
nunaki- Gruppen instruiert.  



83

Crowd Power 04 ET Heilung, Inkarnationsmodelle und Bewusstwerdungsprozesse

83

Crowd Power 05 Ist es möglich, dass Dinge gegen den Willen der Seele geschehen?

 14 

Da herum befindet sich eine ganze Geschichte, wo diese Wesen herkommen und dass sie 
zum größten Teil selber menschlich sind. Sie haben keine Kontrolle mehr über diesen Me-
chanismus. Der gesamte Mechanismus, in dem wir uns gerade befinden, der Traumstaat 
und die Hypnose halten wir miteinander aufrecht, weil wir tun, was wir tun.  
Die Kräfte, die jetzt in dieser Realität in die Matrix eingefügt sind, wir nennen Black Goo. Das 
ist eine künstliche Intelligenz, von der wir am meisten zu befürchten haben. Es sind also 
zwei Sachen, die künstliche Intelligenz, die Hologramm-Bewusstseinsfelder, die sich um die 
Technologien herum befinden und woraus alles aufgebaut ist und das menschliche Unver-
mögen, überhaupt zu untersuchen, wie wir das wieder umdrehen. Es spielen viele verschie-
dene Dinge eine Rolle.  
Ich habe eine Frage gesehen (Martijn zeigt auf den Bildschirm): 
Hat der Mensch überhaupt jemals wahre Freiheit erfahren? Ja, die Menschheit wird immer 
in Freiheit geboren. Die Menschheit, wenn wir über das Seelenbewusstsein sprechen, 
wurde kreiert für die Freiheit. Die Menschheit ist eine Art Auskoppelung von gigantisch gro-
ßen Bewusstseinsfeldern aus der Brunnenwelt, um alle Erfahrungen zu einem gigantisch 
großen Konzept zusammen kommen zu lassen. Dafür wurde die Erde von verschiedenen 
Rassen kreiert. Auch von den katzenähnlichen, damit gehe ich gleich auch auf eine andere 
Frage ein, die wir sehen, die ein Geschenk an den Planeten Erde sind. Also alles, was wir 
hier auf Erden sehen, ist in der ursprünglichen Welt, aus einer Welt voller Freiheit, in der es 
überhaupt keine Zwangsneurosen gibt, sondern nur einfach „Sein“. Auf diesem wunder-
schönen Planeten zu sein und ihn zu genießen, anwesend zu sein und in alle Bewusstseins-
felder reisen zu können - das ist die ursprüngliche Welt, die einfach frei, komplett und voll-
kommen frei ist. 
 
AA  Und die Katzenwesen sind in der ursprünglichen Form auch keine Raubtiere?  
 
MM  Nein, absolut nicht, nein, nein. Alles, was wir im Moment sehen, basiert auf dem, was wir 
momentan verstehen. Sicher hat die Erde sich in einer unglaublich großen Freiheitsform be-
funden. Diese Realität gibt es noch immer. Sie läuft zur gleichen Zeit ab, während wir hier 
sitzen und durch eine künstliche Linie, die eingefügt wurde, heraus gedrängt werden. 
 
AA  Tineke hat dazu noch eine Frage:“ In einem beliebten PC Spiel für Jugendliche gibt es Bil-
der von Archonten. Das Spiel nennt sich „Assassin Creed“. Welchen Einfluss hat dieses Spiel 
auf die jungen Menschen, die es spielen?“ 
 
MM  Das weiß ich nicht.  
 
AA  Ich könnte mir schon dabei etwas vorstellen. Wenn ich mir Foren anschaue, in denen 
Menschen solch gewalttätige Spiele spielen und man hört ihnen zu, welche Sprache sie be-
nutzen, dann ist das in meinen Augen nicht mehr weit vom Psychopathischen entfernt. Ich 
könnte mir vorstellen, dass man bei diesen Spielen stimuliert wird, bestimmte Handlungen 
zu machen, die legitimiert werden, weil sie nur virtuell sind, also nicht echt. Dabei kommt 
man energetisch sehr wohl in den Zustand, was auch Auswirkungen auf das Astralfeld hat. 
 
MM  Ich sage, dass ich es nicht weiß, weil ich dem im Moment keine Form geben kann fürs 
menschliche Denken. Schau, diese Mächte, die gibt es doch bereits.  
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Diese Mächte, wenn ich es von hier betrachte, haben bereits dafür gesorgt, dass wir uns in 
der Situation befinden, in der wir uns jetzt befinden. Die größte Kraft dieser Gruppen ist, 
dass sie sich dem sichtbaren Spektrum entziehen. Dadurch, dass wir sie nicht sehen kön-
nen, kommen wir nicht ins Gefühl. Denn, sobald wir kollektiv Gefühle bekommen würden, 
weil wir sie sehen, könnten wir das wieder in das planetare Bewusstsein zurückkoppeln, 
wodurch das Ganze sichtbar werden würde. Die Frage ist also, warum befinden sich die Bil-
der dahinter? Nicht um sie einzuladen, denn ihr Ziel ist absolut nicht, eingeladen zu werden.  
Genauso wie bei den geheimen Regierungen, über die gesprochen wird und die nicht öf-
fentlich gezeigt werden. Es gibt sie bereits und ihre Kraft besteht darin, dass niemand sie 
sehen kann. Ich denke also und fühle, dass das Sichtbarmachen der Abbildungen der Ar-
chonten mehr eine Art Symbolik ist, um eine Art Selbstverständlichkeit in dem Bewusstsein 
der Kinder und Jugendlichen zu verursachen, unter dem Motto: Es ist völlig normal, dass es 
sie gibt. Es geht also nicht um das Denken. Es geht um das Gefühl und darum, das Gefühls-
bewusstsein zu vernebeln. Sie haben solch fortschrittliche Technologien. Wenn man sich 
anschaut, wie das menschliche Gehirn beeinflusst wird durch tiefliegende Geheimdienste:  
Wie die Menschen kollektiv abgehört werden, sowohl in den Gedanken, in dem was wir hö-
ren, was wir sehen, aber auch was wir fühlen. Das wird einfach durch spezielle Technolo-
gien, die in Wahrheit ihren Ursprung im Tesla-System haben, aus unserem Kopf geholt. Ich 
denke nicht, dass die Archonten dahinter sitzen, diese Bilder in die Spiele einzufügen. Ich 
denke, dass es einfach eine Weise ist, uns davon abzuhalten, es zu untersuchen. 
 
AA Okay. 
 
MM  (Martijn zeichnet mit seinem Kugelschreiber einen Bogen in die Luft) Du hast den Stift ge-
sehen… flup, er fliegt vorbei. Das Bewusstsein nimmt den Stift wahr. Er war kurz da, also ist 
der Referenzpunkt da und der Stift schon wieder weg. 
 
AA  Hat etwas hypnotisches….  
 
MM  Ja, das sind Trickkisten.  
 
AA  Ich sehe gerade noch eine andere Frage. Vielleicht darf ich die noch zwischendurch stel-
len? 
„Wie sieht Martijn das Thema Naturwesen? Befinden die sich auch in der Matrix?“  
 
 
MM  Ich verstehe die Frage. Es ist auch eine sehr interessante Frage, wenn ich den Referenz-
rahmen betrachte, aus dem die Frage gestellt wird. Befinden sie sich auch in der Matrix? 
Mmmh, das ist eine sehr schöne Frage. Schau, wir sind fünfdimensionale Wesen und leben 
in der fünften Dimension einfach völlig frei. Wir befinden uns immer noch dort. Es hat eine 
Invasion stattgefunden, wodurch alles, was wir dort erfahren, zum Stillstand gebracht 
wurde. Das kollektive Feldbewusstsein, in dem wir uns alle als Zivilisation entwickeln, ist von 
einer super fortschrittlichen Rasse übernommen worden, die uns mittels Technologien eine 
Realität überstülpt, die wir als Wirklichkeit erfahren. Eine Wirklichkeit, in der alle Formen von 
der Wirklichkeit anwesend sind, die wir erfahren haben, bevor die Invasion stattgefunden 
hat. Man kann also sagen, dass es eine Art Klon von der Ursprünglichkeit ist.  
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Alles, was hier anwesend ist, auch die Naturwesen, die Bäume und Pflanzen, ist eine Wirk-
lichkeit, die wir durch unsere Schöpferfähigkeit materialisieren. Dadurch, dass wir es sehen 
und ein Gefühl dazu bekommen, ist es auch vorhanden. Wenn du mit Naturwesen über die 
Matrix sprichst und du lässt nicht deine Persönlichkeit dazwischenfunken, sondern bleibst 
vollkommen offen, dann bekommst du überraschende Antworten. Dann bekommst du 
nämlich Antworten von den wahren Naturwesen. Du siehst, wie sich die Naturwesen auftei-
len, und es kommt ein wirkliches Naturwesen neben dir zu stehen, das mit dir kommuni-
ziert. 
 
AA  Okay, das ist sehr besonders.  
 
MM  Damit sage ich, dass die Naturwesen, die wir jetzt sehen und erfahren, in der Matrix nicht 
mit uns kommunizieren. Jede Kommunikation mit Naturwesen, die es gibt bzw. wovon wir 
denken, dass es ein Naturwesen ist, ist in Wirklichkeit eine Interpretation von uns. Nur ist es 
so, dass die Naturwesen hinter dem Schirm der Realität durch das Hologramm hindurch 
durch einen Seiteneingang mit uns kommunizieren. Dazu nutzen sie unsere Fähigkeit zu 
denken, wie das sein soll. Sie richten sich auf unser Bewusstsein, weil sie die Fähigkeit ha-
ben, aus der ursprünglichen Welt mit uns zu kommunizieren. Sie richten sich aus der fünfdi-
mensionalen Realität an uns aus einem tiefliegenden Gefühl der Natur, also Mutter Erde, 
damit wir aus diesem tiefen Gefühl heraus mit ihnen in Verbindung sind. Es gibt zwar sehr 
wenige Menschen, die sich das trauen, weil jeder aus einer Überzeugung heraus annimmt, 
dass alles, was wir um uns herum sehen, auch die Wirklichkeit ist. 
 
AA  Was ich sehr interessant fand, Sanne hat hier ein paar Menschen zu dem Thema Natur-
wesen interviewt und das steht auch hier auf unserer Seite. Heute soll der 2. Teil des Inter-
views sein. Diesen Menschen habe ich auch die Frage gestellt: „Siehst du auch die Matrix? 
Sind die Naturwesen auch ein Teil der Matrix? Sind sie auch dem Mind-Control unterwor-
fen?“ Damals haben sie geantwortet, dass sie in der Tat ein paar Mal sehr besondere Ge-
hirntechnologien mit allerlei Drähten gesehen haben und sie schon den Eindruck hatten, 
dass der Mind-Control auch dort anwesend ist. 
 
MM  Ja, es ist auch so. Die Frage ist also nicht so sehr: Befinden sie sich auch in der Matrix? Du 
kannst auch fragen: "Werden aus der fünfdimensionalen Realität heraus auch Naturwesen 
in unseren Mind projiziert?“ Die Antwortet lautet:“Ja“. 
 
AA  Und deshalb gibt es sie. 
 
MM  Genau. Sie werden nicht nur projiziert, nein, sie sind auch der Grund, um noch mehr den 
Kontakt zu suchen. Und weil wir den Kontakt suchen, gibt es sie. Das Gleiche gilt auch für 
allerlei andere Überzeugungen wie E.T.s, Channelings etc. Die Frage lautet eigentlich: Was 
sehen wir? Aus welchem Feldbewusstsein kommt das? Das ist eine sehr kompliziert eingewi-
ckelte Materie und ich bin gerade dabei, eine Art Schema zu erstellen. Eine sehr schöne, 
aber einfache Zeichnung, in der man sehen kann, worin wir vom Ursprung her als super-
mächtige und schöne Wesen völlig frei von Kontrolle, aus einem unglaublichen Feldbe-
wusstsein heraus funktionieren. Und dann siehst du eine gigantisch komplexe heilige geo-
metrische Form. Das ist die 100 % ige Realität.  
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Das ist eine Fähigkeit, in der wir uns immer noch befinden. Aus diesem Bewusstseinsfeld 
heraus siehst du jede Form als eine Art Bewusstseinsfeld des metaphysischen Gehirns ge-
zeichnet und alle anderen geometrischen Feldlinien daran gelinkt. Gezeichnet von oben 
nach unten verlaufend und dann siehst du überall Linien hindurch laufen. Dann siehst du, 
wie eine nach der anderen Linie und Frequenz in unserem metaphysischen Gehirn gestört 
ist, wodurch wir die anderen Felder, die es immer noch gibt, nicht mehr wahrnehmen kön-
nen. Und dann bleibt ein fünfdimensionales Stückchen übrig im metaphysischen Bewusst-
sein des ursprünglichen Menschen und in diesem metaphysischen Bewusstseinsfeld des 
ursprünglichen Menschen spielt noch eine Frequenz eine Rolle, die an ein fünfdimensiona-
les Feld gelinkt ist. In diesem fünfdimensionalen Feld laufen Kontroll-Lagen in unser meta-
physisches Bewusstsein hinein und so erfahren wir alles, was wir jetzt sehen, noch immer 
als den ursprünglichen Körper. 
 
AA Unvorstellbar.  
 
MM  Und wenn du dann anfängst, mit außerirdischen Rassen zu kommunizieren, dann 
kommst du dahinter, wie wichtig es ist, dass wir erkennen, wie groß auch die Gefahren für 
verschiedene andere Gruppen sind. Aber auch, dass Naturwesen uns aufrufen, unsere Ur-
sprünglichkeit wieder in uns herzustellen und zu erkennen, dass es keine anderen Gruppen 
gibt, die uns heilen können, sondern nur wir uns selbst. Jede andere Form von Heilung, vor 
allem die sich als initiierende Heilung ausgibt, ist Einfügung aus dem fünfdimensionalen Be-
wusstseinsfeld, damit wir unsere Fähigkeiten wieder zurückholen. Schau, der Mensch befin-
det sich in einer heftigen Phase. Wir wollen alle gern geheilt werden. Wir wollen oft das Wort 
Heilung gebrauchen. Wir wollen, dass uns geholfen wird. Der Menschheit wird auch gehol-
fen und sie wird unterstützt in der Selbstfindung. Genau dort finden wichtige, fundamentale 
Untersuchungen statt. 
 
AA  Die Schlüssel.  
 
MM Da liegen die Schlüssel. Es geht darum, wirklich alles auf respektvolle Weise vom Tisch zu 
kehren, alles an die Seite zu legen, um in einem Blanko-Feld zu untersuchen: Was bleibt 
letztendlich übrig? Die Menschheit findet das sehr lästig, doch es dient uns am meisten. 
Denn mauch die Naturwesen und viele andere, verschiedene Superwesen, die durch die 
Matrix hindurch eingefügt wurden durch Kraftfelder, die aus der ursprünglichen Welt kom-
men, um uns zu berühren, sind nicht hier, um uns upzudaten etc., sondern sie sind hier, um 
ein Stück Bewusstsein in die Menschen zu pflanzen.  
Doch aufpassen: NICHT in der Matrix, sondern im fünfdimensionalen Bewusstsein. In dem 
Moment, in dem wir fühlen, dass wir uns von all den Manipulationen und Ablenkungen lö-
sen können, können wir aus einem Kraftfeld eines Beschlusses heraus reagieren und Be-
fehle an das Kommandozentrum von "wer wir sind" geben. Wir haben die Zustimmung und 
die Legitimität. Dann können wir das fünfdimensionale Bewusstseinsfeld in Anspruch neh-
men, damit die Informationen wieder zu uns kommen, klar und direkt aus unserem eigenen 
Bewusstsein hier (das Herz). Erst dann verschwindet diese Kontroll-Lage. Es gibt natürlich 
viele Menschen, die mich fragen:  
Wie können wir denn diese Welt verändern? Wie kommen wir wieder in das ursprüngliche 
Feld zurück?  
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Diese Realität wird von allen außerirdischen und interdimensionalen Kulturen als legitime 
Wirklichkeit gesehen. Nicht weil es die wahre Wirklichkeit ist, denn es handelt sich um eine 
Einfügung, doch es wird kosmisch als eine legitime Realität durch die Brunnenwelt gesehen, 
weil wir uns mit unserem Bewusstsein darin befinden. Durch unsere Rolle und unsere 
Schöpfungskraft haben wir es geschafft und darauf dürfen wir sehr stolz sein, dass wir ein 
Programm, eine Einfügung, materialisiert haben und dass wir es geschafft haben, ein Zu-
sammenleben in diesem Hologramm aufzubauen. Das ist enorm und beispiellos. Wenn also 
die dominierenden Mächte rausgegangen wären, wären wir imstande, innerhalb eines Un-
terdrückungssystems den Himmel auf Erden zu kreieren. Und dann kommen wir zum Kern. 
Es gibt Menschen und Wesen, die uns hier in diesem Prozess unterstützen und wir werden 
von sehr vielen höher entwickelten Kulturen als eine legitime Wirklichkeit gesehen. 
Die Erde wird momentan in diesem Modell von Menschen in mächtigen Positionen und In-
stituten unter Kontrolle gehalten, die die Modelle steuern und kontrollieren. Diese Men-
schen, es sind Gruppen von Menschen, die das kontrollieren und steuern, werden in ihrem 
Gehirn durch das reptilianische Bewusstseinsfeld instruiert. Das reptilianische Bewusst-
seinsfeld bringt durch das Computersystem das menschliche Gehirn in ein anderes Ge-
fühlsbewusstsein, wodurch man von einer psychopathischen Rasse sprechen kann, die die 
Kontrolle hier auf diesem Planeten innehat und sich absolut nicht der Tatsache bewusst ist, 
dass sie Dinge in Bewegung bringt, die absolut nichts mehr mit Liebe zu tun haben. Die 
Menschen sagen dann oft: Worüber redest du? Du musst Geld verdienen. Wenn du viel 
Geld verdienst, kannst du ein glückliches Leben führen. Die Menschen fühlen es nicht. Die 
empathische Fähigkeit ist völlig ausgeschaltet. Sie befinden sich in einem reptilianischen Be-
wusstsein. Uns stellt sich nur die Frage, wie wir es verändern können. Unsere Aufgabe ist es, 
soviel wie möglich unsere Ursprünglichkeit in diese Kontroll-Lage einzubringen und dabei 
alles weg zu lassen, von dem wir denken, dass es nicht die Ursprünglichkeit ist. Wir tauchen 
tief in die Ursprünglichkeit ein, in völliger Stille, in Klarheit, in echter Integrität, bedingungslos 
– sodass wir nichts mehr eine größere Bedeutung geben als uns selbst, denn das hat den 
Menschen in ein Vakuum gebracht: Immer andere Dinge wichtiger und größer als uns selbst 
zu machen. Es geht darum, das Gefühlsbewusstsein, die Ursprünglichkeit zu erfahren und 
das kann geschehen, indem man sich einfach eine Pflanze anschaut und fühlt, wie beson-
ders es ist, dass aus einem Samenkorn so etwas Großes entstehen kann und dann auch 
noch essbar ist und uns nährt. Es geht darum, dieses Gefühl, das dahinter liegt, in die kol-
lektiven Felder zurückzubringen, z.B. in die westliche Welt, die so kontrolliert und dominiert 
wird durch menschliche Wesen, die unter reptilianischem Einfluss stehen.  
Damit geben wir dem Bewusstseinsfeld der Erde, unserem ursprünglichen Bewusstseins-
feld, den Auftrag, in den Fluss zu kommen. Wir schließen also niemanden und nichts aus 
und wir sabotieren nicht, denn es sind auch Wesen aus der Brunnenwelt. Wir tun das, in-
dem wir unsere Kraft aus der eigenen Autorität heraus hierherbringen, sodass wir die ur-
sprüngliche Schöpferkraft zurückbringen und zusammenfließen lassen mit den Linien, die 
diese Menschen unter Kontrolle haben. Dadurch werden die Menschen in einem bestimm-
ten Moment zurück transformiert. Das Gehirn kann sich öffnen, einfach weil wir es wieder 
zurückbringen. So kommen auch sie aus dieser Kontrolle heraus.  
Also, wie können wir diese Welt wieder zurücktransformieren in eine Welt der Freiheit? Es 
bedeutet, dass wir loskommen sollen von allen Einfügungs-Lagen, die es gibt, von allen Ma-
nipulationen durch Channelings, wie schön sie auch sein mögen.  
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Es bedeutet, dass wir zurückgehen zur Essenz, zur Schönheit und Pracht und das damit ver-
bundene Gefühl nach vorne bringen können.  
Wir sind diejenigen, die die Kabale ausschalten - nicht direkt ausschalten - sondern wir sind 
diejenigen, die das Feld wieder in Bewegung setzen, wodurch die Kabale-Lagen regelrecht 
durch unsere Kraft durchdrungen werden. Dann haben die Menschen, die das Machtkon-
strukt instandhalten, weil sie unter dem Einfluss von reptilianischen Bewusstseinsfeldern 
stehen, keine Macht mehr. 
Dann fällt die gesamte Macht auseinander. Alle Channelings, die weltweit in allerlei verschie-
denen Konstrukten und Föderationen gegeben werden, sei es Cobra oder Galaktische Fö-
deration. Es handelt sich alles um Massenmanipulation. Es geht nur darum, den Menschen 
abzulenken. Es handelt sich alles um Menschen, so gut sie es auch meinen, die unter Kon-
trolle stehen durch Mind-Control aus dem fünfdimensionalen Feld durch Wesen, die Pro-
gramme zeigen auf Basis von Naivität und genau das (Gewünschte) hören lassen, wodurch 
die Menschen in einer passiven Haltung bleiben und die eigene Ursprünglichkeit nicht ver-
körpern. Jetzt habe ich wirklich Durst. 
 
AA  Wenn wir kollektiv die Ursprünglichkeit wieder verkörpern, dann fällt durch das Feld, das 
kreiert wird, eigentlich die Psychopathie, die man auch als schweren Mind-Control ansehen 
kann, zusammen. 
 
MM  Ja, genau so. Und das ist unglaublich wichtig. Wenn wir uns anschauen, was die psycho-
pathischen Tricks sind. Naja, man begegnet ihnen überall im Zusammenleben. Alles ist auf 
Leistung und Anspruchsverhalten ausgerichtet. 
 
AA  Alles ist so.  
 
MM  Es ist enorm. Es ist gigantisch. Es gibt weltweit gigantische Untersuchen in der Psychiatrie, 
wie es sein kann, dass es zwei verschiedene Menschensorten hier auf der Erde gibt. 
 
AA  Ich habe einmal ein Stück in einem Buch von David Icke gelesen. Ein Freund von ihm hat 
mitgearbeitet an der Entwicklung eines Irisscanners. Er musste dafür ca. 2300 Iriden lesen 
und anschauen und kam dahinter, dass ungefähr 5 oder 6 % davon Reptilianer waren. 
 
MM  Ja, das stimmt, weil das auch die Anzahl dieser Sorte Mensch hier auf der Erde ist, pro-
zentual ausgedrückt. Die Anzahl ist lokal verschieden. Es hat mit dem Sakralfeld der Erde zu 
tun, dass das menschliche Bewusstsein oder besser gesagt, dass ein anderer Teil der Ge-
hirne der Menschen kontrolliert werden, wodurch sie andere Tricks verwenden und einen 
anderen Gemütszustand zeigen als Menschen, die aus ihrem Säugetierhirn handeln. Es ist 
unglaublich interessant. Es ist kein Science Fiction sondern pure Wissenschaft. 
 
AA  Im selben Stück stand auch, dass es mit einer Fersenblut-Spritze (Guthrie-test) beginnt, 
durch die eine Art DNA Datenbank entsteht und man diese ablesen kann. Aus dieser Daten-
bank heraus können die Menschen verfolgt werden. Hast du da auch Erfahrungen ge-
macht? 
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MM  Menschen werden sowieso verfolgt. Dafür brauchen sie keine Spritzen. Jede Seele, die in 
dieses Bewusstseinsfeld kommt, wir nennen es die Matrix der Kontrolle und es ist keine 
freie Wahl, befindet sich direkt in der Kontroll-Lage. Via Computer- und Navigationssyste-
men wird ganz genau gesehen, was wir machen. Was nötig ist, dafür sind die Spritzen u.a. 
gedacht ist, dass Nanotechnologie in das Zellsystem des Kindes eingeführt wird, die dafür 
sorgt, dass die Schöpferfähigkeit des Menschen begrenzt wird. Wir sind also die sehr lästi-
gen Wesen, weil wir in einem Gefängnismodell doch noch die Kraft der Kreation in uns tra-
gen und doch unserem eigenen Herzen folgen können. Das hat mit neurologischen Reizen 
im zentralen Nervensystem zu tun. Es werden Programmteilchen in uns eingeführt. Es sind 
keine Nano-Roboter. Es sind Feld-Bewusstseins-Linien, die in unserem Körper verlaufen 
und mittels Blutplättchen durch das zentrale Nervensystem gehen. Diese gelangen in unse-
ren Kopf.  
Hier laufen verschiedene Kontroll-Programme, wodurch sie auf das Abschließen bestimm-
ter Feldlinien Einfluss haben. Das hat auch mit der weltweiten Kontrolle zu tun. Es bedeutet, 
einfach noch „Einen obendrauf zu setzen“. Dies ist schon längst die aktuelle Situation. Wir 
haben also interdimensionale Bewusstseinsfelder, die Kontrolle ausüben, multidimensio-
nale Felder, die Kontrolle ausüben, aber wir haben auch irdische Felder, die Kontrolle ausü-
ben. Es handelt sich somit um eine gigantische Skala. 
 
AA  Macht es viel aus, ob man einem Neugeborenen Fersenblut abnehmen lässt oder nicht?  
 
MM  Ja, das spielt sicherlich noch eine Rolle.  
 
AA  Darf man diese Fersenblutabnahme verweigern? 
   
MM  Man darf auch nicht an einen Baum pinkeln.  
 
AA Ja, das ist wahr.  
 
MM  Es ist auch nicht so wichtig, ob man es darf oder nicht, sondern dass wir die Autorität in 
dem, was wir tun, wieder annehmen. Ich möchte jetzt gern eine Bekräftigung machen, die 
sich auf das Zurückholen der Verkörperung unserer ursprünglichen Fähigkeiten bezieht. 
Wir dürfen einfach die Augen dabei schließen. Es ist angenehmer, aber kein Muss. 
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Bekräftigung 
 
Auf die Frage, wie wir die Erde befreien können, können wir keine Antwort mit Worten ge-
ben. Es geht darum, wer wir im Kern wirklich sind. Abgesehen von all dem Leid, das den 
Menschen hier auf der Erde geschieht, wofür sie sich selber entschieden haben, ist es je-
doch eine logische Folge einer vorherigen gigantischen, kollektiven Entscheidung, einer Ent-
scheidung, geschehen zu lassen, was nicht mehr zu vermeiden ist. Vom Ursprung her wis-
sen wir, dass wir die Fähigkeiten noch immer in uns tragen. Die Kraft der Stille, die Kraft des 
Seins und die Kraft der Ruhe, des wirklichen Friedens ohne Urteil. Das ist die Kraft der Krea-
tion und Schöpfung. Und ja, es ist möglich! Wir tun es miteinander, um etwas, was aus die-
ser Matrix entfernt wurde, auf Basis eines Beschlusses und eines Auftrages zurückzubrin-
gen. Es liegt an uns, die Erde legitim wieder in den ursprünglichen Zustand von Respekt zu-
rückzubringen. Das ist es, wozu wir uns selbst rufen - niemand anderen als uns selbst. Wir 
brauchen keine Channelings. Wir werden dazu aufgerufen, unsere ursprüngliche Kraft ein-
zusetzen auf Grund der Erkenntnis, dass es notwendig ist. Das ist auch ein Geschenk, nicht 
nur für dich selbst, sondern für alle Wesen aus der Brunnenwelt, die ihren Beitrag in jeder 
Sekunde des Universums leben, um diese Kontroll-Lage in Bewegung zu bringen und zu 
transformieren. Und das kann nur in dem Moment geschehen, in dem wir die Essenz von 
dem, wer wir sind, zurückkoppeln in das Hologramm. Das beginnt mit der Anerkennung. Es 
beginnt mit dem Zugänglichsein für dich selbst. Es beginnt mit der Vergebung dir selbst ge-
genüber und der Vergebung von allem, was ist. 
 
Wir beschließen miteinander in unserem eigenen Namen, aus unserer eigenen Persönlich-
keit und aus dem wesentlichen Feld heraus und wir geben den Auftrag auf Grund unserer 
Autorität, dass wir das tun dürfen, tun können und bereits jetzt schon tun. Dass wir unser 
ursprüngliches Vermögen – in dem Moment, in dem wir hier zuhören und zuschauen – zu-
rückplatzieren in das planetare Bewusstsein als ein Geschenk an die ursprüngliche Welt 
und dass es allem, was sich hier in diesem Hologramm abspielt, zur Verfügung steht und 
dass es erlaubt ist. Wir geben auch den Auftrag, dass als Urkunde der Fähigkeit und Zustim-
mung als ein legitimer Grund an die Brunnenwelt, diese Energie auch mit allen Kontroll-La-
gen geteilt wird, um zu zeigen, dass es nur EINE Kraft gibt nämlich die Kraft der Wahrheit. 
Das ist die Kraft zu teilen. Da wird niemand ausgeschlossen. 
 
Diese Kraft geben wir mit einer tiefen Intention an alle Lagen des Bewusstseins der Erde, an 
alle lebenden Wesen auf der Erde, in welchem Frequenzbewusstsein auch immer, in alle La-
gen zur gleichen Zeit, in jede Zelle jeder Lage, in alle Zeitlinien, in Vergangenheit, Gegenwart 
und Zukunft, auf Grund der Wahrhaftigkeit der Brunnenwelt. Von dort aus wird dieser Auf-
trag in unserem, eigenen Namen gegeben, um die Kraft mit jeder Frequenz der Kontrolle zu 
verflechten und ihr zu zeigen, dass Verbindung die einzige Kraft der Wahrhaftigkeit ist. 
Wir geben allen Wesen in dieser Kontroll-Lage, die unter Kontrolle des Reptilien- Bewusst-
seins stehen, die Zustimmung, in das ursprüngliche Menschbewusstsein zurückzukehren. 
Sie sind von Herzen willkommen, mehr als je zuvor. 
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Wir lassen diesen Moment nie wieder los. Dieser Moment ist für alle Zeit im fünfdimensio-
nalen Feld besiegelt und verläuft durch alle Manipulationslinien hindurch. Er wird durch das 
getragen, was wir miteinander in Bewegung gesetzt haben und durch alle Allianzen und We-
sen, die hier auf der Erde sind, in der physischen Realität, in der nicht- physischen Realität 
und die wirklich Wohlwollenden, die uns unterstützen, wissen, dass allein der Mensch selbst 
den Startpunkt setzt, um frei zu kommen. 
 
Und wenn wir das machen – und wir haben es gerade beschlossen und in Bewegung ge-
setzt – haben sie die völlige Erlaubnis, das Feldbewusstsein auszubauen. Und wir geben 
ihnen hiermit auch die Zustimmung aus unserer Persönlichkeit und aus unserem Wesen 
heraus. 
Ich danke euch und dankt euch selbst. 
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MM  Bist du wieder hier?  
 
AA  Ja.  
 
MM  Seid ihr auch wieder da?  
  
AA  Ein sehr kraftvolles Gefühl, diese Einladung zu geben.  
 
MM  Als Botschafter, ursprüngliche Botschafter des planetaren Bewusstseins der ursprüngli-
chen Welt, haben wir auch diese Rolle inne. Und es gibt keine Technologie, die etwas dage-
gen tun kann. Wir sollten es öfter miteinander machen. Das ist es, wofür Crowd Power ge-
macht wurde. Und das ist auch etwas, worauf wir miteinander hingearbeitet haben. Das 
kann man nicht in einem Mal abhandeln. Das ist ein „Licht-Brecheisen“ in einer Mauer, die 
gebaut wurde und auf der Zeichen und Worte stehen, die das große freie Feld dahinter ver-
tuschen. Es liegt an uns, dass wir uns auf diese Mauer fokussieren und sie einstürzen lassen 
und einfach sagen:“ Alles darf offengelegt werden. Alles!“ Weißt du, das Besondere daran ist, 
dass auf uns gewartet wird, auch von den Mächten, die es initiiert haben, weil auch diese 
Mächte freikommen wollen. Und das kann nur dadurch geschehen, dass man zuerst aner-
kennt, dass dem so ist. Der größte Widerstand liegt in der Anerkennung. 
 
AA  Das ist der feste Grund unter den Füssen. 
  
MM  Genau.  
  
AA  Es sieht anfangs nicht sehr frei aus, doch es ist der einzig feste Grund unter den Füssen, 
den es gibt. 
 
MM  Exakt und wir brauchen vor nichts Angst zu haben. Ich denke… wie spät ist es eigentlich?  
 
AA  21:20 Uhr. 
 
MM Schön.  
 
AA  Wenn wir beim Thema „alles loslassen und wirklich in der Ursprünglichkeit sein“ sind, 
dann hat Nick noch eine Frage, die sich darauf bezieht. Denn einer der größten Anker in der 
spirituellen Welt und was auch ich lange als wahr angenommen habe, ist:“ Du kannst ein-
fach deiner Seele vertrauen und es geschieht nichts gegen den Willen der Seele.“ Letztens 
in einer Vorlesung sagtest du, dass sehr wohl etwas gegen den Willen der Seele geschehen 
kann und Nick sagt dazu: “Das sehe ich selbst eigentlich nicht so. Kannst du erzählen, wie 
du darauf kommst?“ 
 
MM  Darauf kommst, zu sagen…  
 
AA  Ob du erklären kannst, was der Hintergrund deiner Sichtweise ist.  
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MM  Sehr schön, dass Nick das nach vorne bringt. Herzlichen Dank, Nick, denn das ist eine 
sehr wichtige Frage auch in Hinsicht auf den kollektiven Teil. Wir haben gelernt, dass im Be-
wusstseinsfeld verschiedene Prozesse stattfinden und wir werden entdecken, dass viel 
mehr als das möglich ist. Das bedeutet auch, dass unser Prozess, in dem wir uns jetzt befin-
den, keine Schule ist, sondern dass wir eine Schule draus gemacht haben. Das bedeutet an-
dererseits auch, dass das Ganze, der gesamte Prozess, welchen wir Seelen-Bewusstsein 
nennen, nicht der höchste Zustand von Freiheit ist, in dem nichts gegen deinen Willen ge-
schehen kann. Wir haben also ein Bild geformt, dass die Seele eine bestimmte Form von to-
taler Unantastbarkeit und völliger Freiheit hat.  
Und im größeren Sinn stimmt das auch. Wenn wir es im großen Kontext betrachten, von wo 
der Mensch kommt, der ursprüngliche Mensch, ist der Körper ein kreiertes Bewusstseins-
feld, der sich als viel größer zeigt als nur ein physischer Körper, an das sich ein Bewusst-
seinsfeld gekoppelt hat, das wir Seele nennen. Und das Seelen-Bewusstsein wählt nicht im-
mer dasjenige, das für die Seele wichtig ist. Eine Seele ist ein Unterteil eines sehr großen 
Seelen-Bewusstseins, ein gigantisches Bewusstseinsfeld und Frequenz. So ist es möglich, 
dass eine Anzahl an Seelen aus dem gigantisch großen Bewusstseinsfeld für sich eine Wahl 
trifft und dass diese Wahl nicht ausgeführt wird, weil das kollektive Feld des Bewusstseins, in 
dem die ganze Seelengruppe existiert, eine andere Erfahrung erlebt. Im Wesentlichen sage 
ich, dass du als Seele frei und immer noch an ein gigantisch großes Bewusstseinsfeld ge-
koppelt bist. Das ist vielleicht ein wenig schwer zu verstehen, denn wir denken, dass alles, 
was wir mitmachen, unsere freie Wahl auf Seelenebene war. Die Wirklichkeit dahinter ist, 
dass der ursprüngliche Mensch eine direkte Zusammenschmelzung von einer Seele eines 
Feldes, also zusammengestellt ist aus enorm vielen, verschiedenen Feldlagen, sodass sich 
der ursprüngliche Mensch aus verschiedenen Seelen-Bewusstseinsfeldern zusammensetzt. 
Von daher auch die enorme Vielfältigkeit. Es ist etwas ganz Besonderes, was hier passiert. 
Darin eingewickelt befindet sich auch die Tatsache, dass die Seelen für den Fall des 
menschlichen Bewusstseins per definitionem nicht selber gewählt haben. Der Fall des 
menschlichen Bewusstseins wurde durch einen enorm großen Prozess eingeleitet, der im 
Gange ist und wofür sich die Seele nicht persönlich entschieden hat. Es ist jedoch die Folge 
eines sehr großen galaktischen Prozesses. Für die Seele verhält es sich ebenso wie für den 
Menschen: Abwarten, wie es sich entwickelt. 
 
AA  Es handelt sich also um eine individuelle Seele, die in einer Gruppenseele aufgenommen 
wird und in die man eigentlich als ursprüngliches Bewusstsein hineinfällt. Kann man das so 
sagen? 
 
MM  So kannst du es auch übersetzen, ja. Das ist auch etwas, das in allen Gesprächen und 
sehr schönen Zusammenkünften mit sirianischen Menschen Thema war. Die Sirianer sind 
uns sehr ähnlich, nur etwas größer und fröhlicher, denn sie lachen sehr viel. Das ist auch so 
was; Wir lachen so wenig. Sie sagen mir immer: "Versuche, es so locker wie möglich zu ver-
mitteln.“ Naja, das gelingt mir fast nie, hörte ich –naja, ist auch nicht einfach, da man mit all 
den Widerständen zu tun hat. Was sie immer wieder betonen, ist, dass wir alles, was wir ge-
lernt haben, ablegen dürfen, auch das über die Seele. Wir sehen nämlich unsere Seele als 
etwas Externes, als etwas, was über allem steht, während wir uns in diesem Moment mitten 
in unserem Seelenbewusstsein befinden. Es ist ein enorm großes Vermögen an Kraft und 
alle Frequenzfelder sind ausgefallen, wodurch der Mensch in einem wesentlich kleineren 
Vermögen landete.  
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Gehen wir jedoch zurück zu den 100% des ursprünglichen Menschen… 
 
AA  Das goldene Quantenfeld… 
 
MM  Das goldene Quantenfeld… Dann ist buchstäblich direkt 100% des Seelenbewusstseins 
daran gekoppelt. Und das Seelenbewusstsein – genauso wie wir momentan – ist auch dabei 
Erfahrung zu sammeln und macht das sicherlich nicht nur auf freiwilliger Basis. Es hat also 
keine Wahl gegeben unter dem Motto:“ Ja, ich wähle dieses wohl und jenes nicht.“ Stärker 
noch: Bei diesem Gedanken beginnt schon die Dualität. Etwas geschieht innerhalb eines viel 
größeren, kosmischen Bewusstseinsplanes. Dafür braucht man nicht als Seele, so wie wir 
die Seele im Moment sehen, immer zu wählen. Einige Dinge passieren einfach aus einem 
viel größeren Ursache-und-Folge-Prinzip. Das ist etwas, was zu dem Knopf gehört, den ich 
immer gern drücke, wenn ich sage:“ Lass einfach einmal alles los.“ Wir können nämlich nur 
wirklich in unsere Untersuchungen kommen, wenn selbst das, was jetzt gesagt wird, letzt-
endlich mit allem, was wir bisher gelernt haben, im Widerspruch steht und wir es wirklich für 
uns selbst als Untersuchung annehmen. Versuche einfach, es ein paar Jahre mit dir zu tra-
gen, dann bekommst du eine völlig neue Einsicht.AA  Ich muss dabei an hermetische Philoso-
phien denken, unter anderem "wie oben so unten“. Wenn Dinge gegen unseren Willen ge-
schehen können, dann ist das auf Seelenebene auch. Ist das richtig? 
 
MM  Ja, das stimmt. So ist es. Schau, im Moment haben wir nicht die Fähigkeit, diese Einsicht 
zu bekommen. Das ist einfach lästig. Das ist auch die List der Matrix, dass wir fortlaufend 
auf Situationen zurückgreifen, die uns sicher erscheinen. Es handelt sich um einen sicheren 
Gedanken, um in einer Situation, in der wir uns gerade befinden, zu sagen: „Najaaa, weißt 
du, ich finde es wohl spannend, aber ich habe es ja eigentlich selber gewählt und stärker 
noch, es ist halt Karma. Ich sitze im Rollstuhl. Ich kann meine Beine nicht bewegen. Ich habe 
eigentlich ein sehr schweres Leben. Glücklicherweise sagt mir jeder, dass es Karma ist, denn 
dadurch fühle ich mich gleich ein wenig besser. Dahinter befinden sich viel tieferliegende 
Programme und absolut nicht immer eine freie Wahl. Das soll nicht heißen, dass alle Seelen 
auf diese Erde gekommen sind, ohne dass sie sich das so ausgesucht haben. Das sage ich 
nicht. Und wer bin ich, um überhaupt eine definitive Antwort darauf zu geben. Ich bin auch 
ein Teil vom Ganzen, ebenso wie wir alle ein Teil vom großen Spiel sind. Ich habe jedoch ein 
wenig Vorkenntnis in Bezug auf das, was ich an Informationen mitgenommen und was ich 
mitgemacht habe. Es ist nicht so, dass ich mich allein in dieser Realität befinde, jedoch ab 
und zu. Es ist also genau andersherum. Dadurch habe ich etwas mehr Informationen, die 
man nicht verifizieren kann. Doch daraus kann ich erkennen, dass die Menschheit sicherlich 
nicht diese Situation, in der sie sich befindet, selber gewählt hat. Ganz bestimmt nicht. 
 
AA  Das kann ich mir alles gut vorstellen. Angesichts dessen, wie spät es schon ist, möchte ich 
noch eine Frage stellen. Richard fragt:“ Ich habe vor kurzer Zeit eine Ayahuasca-Reise ge-
macht. Das war eine unglaubliche Erfahrung in einer Welt, die ich nicht kannte. Es erschien 
sehr digital, dennoch mit Formaten aus der Indianerwelt. Ich wurde begleitet von den ältes-
ten Seelen, so nannten sie sich. Mein Bewusstsein veränderte sich und irgendwann begriff 
ich, was Martijn mit seinen Erfahrungen meint. Für mich war es eine Erfahrung, aus der Mat-
rix zu gehen. Die Botschaft der Ältesten lautete:“ Beschütze die Erde und sei dankbar.“  
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Meine Frage lautet: "Ist Ayahuasca ein Mittel, durch das wir in ein anderes Bewusstsein ge-
langen und das uns hilft, diesen Planeten wiederherzustellen?“ 
MM  Ganz sicher. Denn Ayahuasca ist ein Programm. Es wurde auch festgelegt, dass es, egal 
was dort auch auftaucht, eine Botschaft für weitere Untersuchungen gibt. Sie können es 
uns nicht sagen, weil wir selber das Gefühl hochholen müssen. Ayahuasca ist ein zeremoni-
elles Programm aus einem anderen Bewusstseinsfeld, das in die Matrix als eine Art Spiel für 
uns eingebracht wurde, um in die Untersuchungen zu kommen. Es ist allerdings ein Spiel, in 
dem sich eine bestimmte Absicht verbirgt. Man kann diese Reise auch aus dem künstlichen 
Feld heraus machen und aus diesem Feld heraus Ayahuasca beleben. Da gibt es kein gut 
oder schlecht. 
 
AA LSD ? 
 
MM  Zum Beispiel. Auch das muss nicht aus der künstlichen Realität initiiert sein, doch durch 
den Gebrauch gelangt man aus der Matrix und das kann durchaus digital aussehen, wenn 
wir innerhalb unserer Referenzpunkte schauen. Es ist buchstäblich so, wenn man durch die 
Matrix hindurchgeht, dass einem großartigen Bauwerk entgegenkommen, die auch hier, wo 
wir uns befinden, stehen. Sie sind komplett aus anderen Lichtfeldern, Kraftfeldern, Schilden 
und Realitäten aufgebaut, durch die man quer hindurch laufen und wo man auch die Ver-
körperung des Systems fühlen kann. Das wird dir eingeflößt. Doch die Absicht von Aya-
huasca ist, die Reize außerhalb der Matrix zu erfahren. Es erscheinen also Reize aus dem 
ursprünglichen neurologischen Körper, in dem wir diese Realität erfahren. Diese Reize ge-
langen durch die Matrix zu uns. Sie werden durch die Ayahuasca-Zeremonie durch dein Be-
wusstsein erfahren, und dann kommst du wieder in dein Gewahrsein hierher zurück. Dann 
trägst du die Referenzpunkte einer anderen Welt in dir und diese können dir weiter helfen. 
Dann kommst du in das holographische Bewusstseinsfeld, der Verkörperung von Kraft und 
der Übertragung von Information. Wenn du solch einer Zeremonie beigewohnt hast, trägst 
du die Referenzpunkte in dir und dann fließt es weiter. Das bedeutet, wenn wir miteinander 
eine Verbindung haben und darüber sprechen, dann fließt die Information von dir zu mir. 
Du machst es mir zum Geschenk. Das ist die nicht gesprochene Sprache. Das ist die Spra-
che, die die Mächte der Unterdrückung nicht verstehen. Das ist auch gut so. 
 
AA  Ist das in der Matrix eine Art Widerstandsprogramm?  
 
MM Es ist unser Schöpfungsprogramm.  
 
AA  Das direkte Schöpfungsprogramm.  
 
MM  Und das verläuft aus einem anderen Bewusstseinsfeld kommend durch den intermoleku-
laren Raum zwischen den Molekülen hindurch.  
 
AA  Wie kann es dann sein, dass einige Menschen so wie auch ich nichts anderes sehen als 
das „Normale“, das ich jetzt auch sehe? Ich meine, wenn ich meine Augen schließe… ich 
habe schon einmal Ayahuasca getrunken und hatte eine sehr schöne Erfahrung. Ich fühlte 
wirklich eine Art kosmisches Glück und die Verbindung mit der Natur, doch gesehen ich 
habe nichts.  
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Das habe ich auch schon mit Pilzen gemacht. Ich hatte wirklich die sechsfache Menge an Pil-
zen genommen. Meine Freunde sahen orange tanzende Decken und die Linien, die man 
beim Billard anstoßen muss, um die Kugel einzulochen. Sie sahen mein Sternbild Löwe in 
mir, in meinem Gesicht und ich sah überhaupt nichts der artiges. Es gibt mehr Menschen, 
die halluzinogene Mittel nehmen, selbst in hoher Dosierung und die trotzdem nichts sehen. 
Weißt du, warum das so ist? 
 
MM  Naja, das ist natürlich etwas ganz Persönliches, warum Dinge so laufen wie sie laufen. Wir 
befinden uns alle in unseren eigenen persönlichen Prozessen, die wir momentan auf Basis 
unserer Persönlichkeit durchlaufen. Irgendwo in deinem Kreislauf befinden sich Überzeu-
gungen, die verhindern, dass etwas passiert, das für dich unkontrollierbar erscheint. 
 
AA Okay.  
 
MM Kennst du das?  
 
AA  Ja. 
 
MM  Das kann der Grund dafür sein. 
 
AA  Oh… kann sein (lachen)  
 
MM  Liebe Menschen, es sind noch viele, viele neue Fragen dazu gekommen. Ich denke, wir 
nehmen sie mit in die nächste Sendung oder die wieder folgende. Ich weiß nicht, wann die 
nächste Sendung sein wird. 
 
AA  So aus dem Kopf heraus weiß ich es auch gerade nicht, ich glaube am 26. November oder 
so. Ich kann es jedoch nicht so aus dem Stehgreif sagen. Sobald diese Sendung online geht, 
steht der neue Termin darunter. Dort kann man es immer erfahren. Wir werden es auch 
vorher wieder ankündigen. Ich glaube, es ist in zwei Wochen. 
 
MM  Sehr schön. Dann die letzte Frage:“ Kommen alle aus dem selben Pool, auch die Außerir-
dischen, und wie verhält es sich mit den Seelen unserer Tiere und Insekten?“ ALLES kommt 
aus der Brunnenwelt, jedoch aus verschiedenen Pools. Das macht es auch so divers, denn 
die Menschheit ist dazu kreiert worden, alle Pools zusammen zu bringen. Wir sind also die 
Verbindungsglieder. Es geht also wirklich um das menschliche Bewusstsein im großen Ur-
sprung. Lasst uns versuchen, so wenig wie möglich verstehen zu wollen, sondern zuerst so 
viel wie möglich tiefliegende Gefühle nach vorne zu bringen. 
Ich würde sagen, wir schließen für heute ab. Ich könnte noch ein paar Stunden weiter ma-
chen, aber ja, ich muss morgen früh auch wieder aus den Federn. Ich möchte mich bei je-
dem Einzelnen bedanken, auch zu Hause, für eure Anwesenheit als Mittragende dieses be-
sonderen Abends. Ich bin mir bewusst, dass es sehr viel Energie fordert. Es kann sehr auf-
bauend sein. Es kann auch sehr schwer sein. Uns wurde gelehrt, dass alles, was luftig und 
leicht ist, genau das ist, worauf wir unsere Aufmerksamkeit richten sollen.  
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Lasst uns vor allem nicht vergessen, dass die Unterdrückung der Menschheit auf sehr hef-
tige Weise stattfindet und dass es genau jetzt die Zeit dafür ist, diese heftigen Themen nach 
vorne zu holen, auch wenn es ermüdend ist, dass es nur bekräftigend ist und dass wir am 
Erwachen sind. Ich danke euch allen sehr. 

AA  Ja, super. Danke fürs Zuschauen und sehr gerne bis zum nächsten Mal. 

Quelle: Earth Matters TV / Arjan Bos und Martijn van Staveren  
Übersetzung: Elisabeth Slinkman 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert werden. 
Er darf keinesfalls gehandelt oder verkauft werden. 
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Crowd Power 6 
 

Sexualität, doppelte Sonne, Paris, künstliche Intelligenz 
und Keshe 
 
Der Buchstabe A ist Arjan Bos der Fragensteller - M ist Martijn van Staveren 
 
MM  Wir stehen unter ständiger Gehirnwäsche und Gedankenkontrolle, ausgeführt durch Ge-
heimdienste, bei denen in der Vergangenheit sich immer wieder nachweisbar gezeigt hat, 
dass deren Informationsquellen nicht stimmen. Denk z.B. an den Irakkrieg mit den Massen-
vernichtungswaffen. Dort haben die Regierungsführer, ohne eine Miene zu verziehen, gelo-
gen und sind damit durchgekommen. Dieselben Regierungsführer, nur in einer anderen Ja-
cke, lügen nun noch immer und es geht einfach so weiter. Aber gut, die Zeit ist gekommen, 
dass alles offenbart wird und ich denke, es ist wichtig, darüber zu sprechen. Bei allem, was 
hier auf der Erde an schönen Aktivitäten stattfindet, verstehen wir sehr gut, dass wir in dem 
Zusammenspiel durch die Geheimdienste in eine bestimmte Richtung dirigiert werden sol-
len. Doch wir können schon vorwegnehmen, dass dies nicht gelingen wird. 
 
AA  Nein, der Traum wird auch immer deutlicher. Allerdings offenbar noch nicht für jeden. 
Wenn wir zum Beispiel nach Paris schauen und auf unsere eigene Webseite, vielleicht kön-
nen wir kurz nach dem Foto Nr. 21 schauen, von Paris, das holt das Thema nach vorne. 
 
MM  Wir beginnen heute mit Foto 21.  
 
AA  Ja, damit man sieht, was in Paris passiert ist. Eigentlich braucht man es gar nicht anzu-
schauen, denn man weiß, dass dies eine Fals Flag Operation (unter falscher Flagge) war. Es 
wurden nämlich Reisepässe gefunden wie bei 9/11 oder auch in London bei den Explosio-
nen 7/7. So ist es auch hier. Es ist schon eigenartig, dass man wusste, dass sie den Terroris-
ten gehören und man so deren Herkunft bestimmen konnte. Ein ebenso guter Hinweis da-
rauf, dass es sich um eine Fals Flag Operation handelte, war, dass am gleichen Tag Übungen 
angesetzt waren, die genau dieses Szenario nachgestellt haben. Das war bei 9/11 ganz ge-
nauso. Das exakt gleiche Szenario wurde am gleichen Tag als Übung abgehalten und die 
Nachrichten zeigten, dass es auch in London bei den Explosionen 7/7 so war. Und nun auch 
hier wieder. Viele Menschen wissen das nicht und können das nicht glauben. Wir haben hier 
einen kleinen Ausschnitt einer Nachrichtensendung der BBC mit dem Bericht. Können wir 
das kurz sehen? Es ist Nr.24 Ja, wenn man sieht, dass jedes Mal bei solch großen Ereignis-
sen, übrigens in Oslo war das auch so, für den Moment ein exakt gleiches Szenario als 
Übung angesetzt war, kann man davon ausgehen, dass es sich um eine Fals Flag Operation 
handelt. 
 
MM  Wenn du hiervon gar nichts weißt, ist es schwierig, sobald du es von Menschen so wie wir 
(was auch ein schönes Gesprächsthema auf Geburtstagsfeiern sein kann) zu hören be-
kommst. Dann musst du auf alternativen Medienseiten nach möglichen Hintergründen for-
schen. Es ist so enorm schwierig, an Informationen zu kommen, die auch überprüfbar sind. 
Das ist das Lästige an der ganzen Geschichte.  
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Das Wesentliche von dem, was wir gerade gesehen haben, ist, dass es in Szene gesetzt 
wurde. Schau, ich meine nicht, dass es nicht echt war. Es wurden wirklich Menschen getö-
tet. Das ist sehr schlimm und da sollten wir aufpassen, in diesem Zusammenhang nicht von 
Illusion zu sprechen. Das Wort Illusion nimmt die Kraft aus dem, was die Menschen an Leid 
erfahren haben. Hier wird aber etwas zusammengefügt, das mit der Unterdrückung der 
Erde zu tun hat. Ich denke, es ist sehr wichtig, miteinander zu begreifen, dass wir die Verant-
wortlichkeiten dieser schlimmen Ereignisse nicht so sehr bei den Extremisten oder bei de-
nen, die die Anschläge planen, suchen. Wir dürfen mit Hilfe des ganzen Systems untersu-
chen, was wirklich dahinter steckt. Ganz direkt gesagt: Menschen, die in ihrem Leben durch-
gehend einen Mangel an Trinken, Essen, Glück, Frieden, Ruhe, kurz gesagt Liebe, erleben 
und dann noch keinerlei Informationen aus der westlichen Welt bekommen, bilden eine 
Brutstätte für Unglück und Ausdruck von Zorn und Kummer. Und wir haben miteinander, 
mit Hundertmillionen Menschen die ganze Zeit bis zum heutigen Tag daneben gestanden 
und zugeschaut. Das bedeutet, dass ich mitverantwortlich bin. Und das ist der Punkt. Wir 
suchen nicht bei uns, sondern immer nur bei anderen. Würde man in einem Interview ei-
nen Durchschnittsbürger aus Syrien fragen, wie sein Leben aussieht, würden wir wahr-
scheinlich von den erbärmlichen Lebensumständen erfahren. Wir können es nicht einfach 
damit abtun, indem wir sagen, damit habe ich nichts zu tun. Es ist wirklich schlimm, dass 
eine so fortschrittliche Kultur, so wie wir die westliche Kultur sehen, nicht alles daran setzt, 
um den Reichtum zu teilen. Es klingt vielleicht naiv und utopisch, doch genau diesen Weg 
werden wir gehen. Ob die Regierungsführer und Machthaber es wollen oder nicht, es wird 
passieren. Den gesamten Reichtum, den wir besitzen, werden wir mit allen Menschen teilen. 
Darum geht es hier. Wir untersuchen, was sich in den Zwischenräumen, in den Fallstricken, 
versteckt und wir nicht sehen dürfen. Ich denke, dass das enorm wichtig ist. 
 
AA  Absolut! Glücklicherweise sieht man auch die Zeichen. Man sah einen Moslem mit verbun-
denen Augen in Paris, der ein Plakat vor sich hielt mit der Aufschrift: Ich bin Moslem und ich 
vertraue dir! Er umarmte die Menschen. Eine große Menschenmasse umgab ihn, dicke Trä-
nen weinend. 
 
MM  Menschen werden bis in das Herzbewusstsein gegeneinander aufgehetzt. Ich selbst habe 
früher viel mit Menschen aus dem Islam gearbeitet und hatte Kontakt mit ihnen. Ich habe 
noch nie solch liebevolle Menschen erlebt, die sich wirklich um mich gekümmert haben, als 
kein Niederländer für mich da war. Man kann sagen, was man will, es geht hier nicht um den 
Islam. Es geht um die Hetze, die gegen die Menschheit geführt wird. Diese Hetze wird orga-
nisiert durch die Geheimdienste, die Protokolle geheimer Regierungen ausführen, um uns 
Glauben zu machen, es sei Krieg. Es wird auf unserem Rücken ausgetragen und wir stehen 
in Massen da und rufen: Krieg dem Terrorismus. Wir sollten jetzt anders an die Sache ran-
gehen. Die letzten Tage der Regierungen haben begonnen. Das klingt sehr dramatisch und 
wird es für sie auch wohl sein. Sie können sich besser gleich mit einer weißen Flagge dem 
Frieden der Menschheit ergeben, denn es wird eh so kommen. 
 
AA  Sehr gut. Letzten April war Janneke Monshouwer hier bei uns. Sie ist Insider des Senders 
NOS und sie sagte geradeheraus, dass das Militär an der Spitze steht und die Geheim-
dienste, bei denen quasi auf dem Schoß sitzen.  
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Dann gibt es noch einen sehr bekannten Journalisten der Frankfurter Allgemeinen, einer 
sehr etablierten und bekannten Presse, der hat dasselbe enthüllt. Nach seinem dritten 
Herzinfarkt war es ihm egal. Er sagt: Ich habe viele Akten einfach durchgehen lassen und so-
gar meinen Anteil daran gehabt. Diese Akten kamen direkt von den Geheimdiensten und 
vom Militär. 
 
MM  Dieser Planet wird durch Militärische Gruppen regiert, die unter der Kontrolle von außer-
gewöhnlichen, interessanten Wesen stehen. 
 
AA  Elsa hat eine Frage, die dazu passt. Sie ist etwas durcheinander und sagt: Es ist keine Illu-
sion, es gibt wirklich Todesopfer. Wenn wirklich alles Illusion ist, was ist dann Wirklichkeit? 
Da muss ich an eine Behauptung von dir aus der letzten Sendung denken. Du sagtest, dass 
die Wesen, mit denen du sprichst, dies hier als die legitime Realität ansehen. Wie verhält 
sich das zur Matrix, in der wir auch leben? Was ist nun Realität? Kannst du darüber etwas 
erzählen? 
 
MM  Ich kann darüber etwas sagen, wie ich es sehe. Ich kann übrigens gleich sagen, dass bei 
vielen Kulturen, den meisten Kulturen, es so gesehen wird, dass Wirklichkeit immer von 
dem Entwicklungsgrad des Wahrnehmens abhängt. Wir nehmen diese Wirklichkeit mitei-
nander wahr, kollektiv. Somit ist die Realität einfach vorhanden. Wir navigieren darin, wir 
laufen darin und wir verrichten unsere Arbeit darin. Das bedeutet allerdings nicht, dass wir 
diese Wirklichkeit auf freiwilliger Basis erfahren. Das ist etwas ganz anderes. Dadurch, dass 
wir es hier so erfahren und das als Wesen mit unglaublich großen Fähigkeiten und enorm 
hohem Potential mit unserem Gefühlsbewusstsein Einfluss auf die Materie haben (Gedan-
ken über Materie), gleichzeitig aber durch die Matrix mittels Traumata kontrolliert werden, 
füttern wir sozusagen diese Wirklichkeit auf eine Art, wie wir es eigentlich nicht wollen. Also 
wo und was ist die Wirklichkeit? Wirklichkeit ist der Raum, in dem wir uns befinden und den 
wir wahrnehmen. Ist das dann Illusion? Nein, es ist keine Illusion. Kneifst du mich jetzt in 
meine Nase, sage ich Au. Also ja, man kann sagen, dass diese Realität, die wir so nicht wol-
len und hier unbewusst wahrnehmen, eine Realität ohne Autorität ist. Die Realität, in der wir 
uns gerade befinden, wird kontrolliert und dominiert durch Kräfte außerhalb des sichtbaren 
Spektrums. Wir haben keine Ahnung davon, dass die Realität folglich ohne unseren Willen 
so ist. Schau einmal auf die Modelle hier auf der Erde. Die Mehrheit der Menschen bewegt 
sich in Schemata, in denen sie nicht glücklich ist. Jeder ist überzeugt, er kann eh nichts da-
ran ändern. Ich nenne es lieber nicht Illusion.  
Soweit zu Elsa`s Frage und deiner Frage zum Vortrag, dass es als legitime Realität angese-
hen wird. Es ist eine legitime Realität allein durch die Tatsache, dass wir uns in ihr befinden. 
Durch unsere Fähigkeit als Menschen, Einfluss auf die Realität auszuüben, ist es eine legi-
time Realität. Sollte die Menschheit sich komplett aus dieser Realität zurückziehen, würden 
andere Gruppen diese Realität übernehmen und sie direkt auflösen, da dann andere kosmi-
sche Gesetze gelten. Also sind wir unsere eigenen operationellen Besetzer. 
 
AA  Es ist also eine legitime Realität aufgebaut auf dem Entwicklungsstand, den wir gerade ha-
ben.  
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MM  Auf dem Stand der Unwissenheit und Naivität und auch der großen Unfähigkeit, sich ge-
gen die illegalen Autoritäten zu wehren. Regierungen, Machtkonstruktionen, das Bankwe-
sen, die Zentralbanken und alles, was dazu gehört, Militärindustrien, alle berufen sich auf 
Regeln, die wir Gesetze nennen. Sie sagen tatsächlich: Schau, hier steht es, dass wir das 
Recht haben zu tun, was wir tun. Hier steht es. Das ist natürlich völliger Unsinn. Wir müssen 
danach streben dürfen, ein alternatives System zu festigen. Ein System mit anderer Recht-
sprechung, anderen Regeln, basierend auf dem Gleichheitsprinzip der Menschheit. Und das 
werden wir auch so machen. 
 
AA  Sehr interessant. Möchtest du Näheres darüber erzählen?  
 
MM  Ja, das würde ich gerne näher erläutern, doch das würde die Sendung ausfüllen. Ich 
würde sagen, dass wir zu einem späteren Zeitpunkt darauf zurückkommen. Es ist aber au-
ßerordentlich interessant und es wird auch von Menschen der interdimensionalen Geheim-
dienste beobachtet. Sie erkennen, dass enorme Umbrüche innerhalb der Autoritäten im 
System stattfinden und haben alles im Auge. Die Menschheit wird fortlaufend unter die 
Lupe genommen. Menschen, die viel mit Bewusstwerdung arbeiten, versuchen einzugrei-
fen, genau jetzt, in dem Moment, in dem wir uns gerade befinden. Das hat nichts mit Außer-
irdischen zu tun. Es geht um bewusstes Fühlen und Denken, eigenständiges Denken und 
sich selbst zu versorgen in jeder Situation, nicht mehr vom Staat abhängig sein, nicht mehr 
die Illusion haben, man brauche irgendetwas von der Obrigkeit, alles selber kreieren. Dar-
aus entsteht ein enorm großer Energiepegel, da wir die Kondensatoren sind. Wir bauen 
Spannung auf und lassen sie wieder los. Im Moment geben wir alle Energie, die wir auf-
bauen, an die Matrix, an die Autoritäten ab. Doch das werden wir bald stoppen. Es entsteht 
eine alternative Plattform, zu der die Menschen ihre Energie lieber fließen lassen. Doch 
dazu möchte ich jetzt nicht mehr sagen. 
 
AA  Sehr interessant. Was du da andeutest, passt zur vorherigen Crowd Power Sendung. Im 
letzten Crowd Power haben wir eine Art Bekräftigung gemacht, aus der persönlichen Autori-
tät heraus, aus dem ursprünglichen Feld. Dabei hast du die Kontrollebene eingeladen, auch 
hier zu sein. Femke hat dazu eine Frage gestellt. Sie sagt: Kurz nachdem du mit dem Text 
begonnen hast, fühlte ich zu meiner freudigen Überraschung ein großes Einheitsfeld, das 
schaute und mitmachte. Dieses Feld wuchs und wurde stärker bis plötzlich etwas passierte. 
Es fing an, sich zurückzuziehen, als wäre da eine Art Krampf oder Rückzug. Einige Minuten 
später sagtest du, dass wir unsere Schöpferkraft und Urbrunnenenergie mit den archonti-
schen Kräften teilen sollen, dass sie eingeladen sind, von diesen Kräften Gebrauch zu ma-
chen, dass wir sie in dieses Feld mit aufnehmen etc. Es verlief ein Krampf durch das Feld 
und jeder hielt den Atem an. Ich frage mich, ob Martijn und du das auch so gespürt haben 
und ich frage mich, warum du das so gesagt hast. Etwas in mir fühlte in dem Moment, was 
du damit meinst bzw. was ich denke, dass du damit meinst. Einerseits dachte und fühlte ich 
in Verbindung mit meinem Verstand, klar, man muss es mit aufnehmen, damit es durch die 
Kraft unserer Urbrunnenenergie transformiert werden kann. Andererseits war es auch ver-
wirrend, da du immer wieder behauptest, dass sie keine Schöpferkraft haben und sie des-
halb unsere infiltrieren, damit wir deren Wünsche erfüllen. Du hast übrigens in der gleichen 
Sendung ausführlich erklärt, dass die Frequenz der Schöpfungsfarbe Grün durch sie bela-
gert ist, so dass unsere Herzfrequenz Grün, die schöpferisch ist, nicht mehr klar wirken 
kann.  
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Wie passt das zusammen? Es meldete sich eine kleine Stimme in mir, die sich fragte, ob 
man dir vertrauen kann, da du solch gegensätzliche Dinge sagst. Es war auffallend, dass das 
Einheitsfeld sich schon zurückzog, bevor du die Einladung ausgesprochen hast. Später ent-
spannte es sich wieder, als von dir harmonischere Worte kamen und das Feld rückte wieder 
näher zusammen. Hast du so etwas auch gefühlt? 
 
MM  Nein. Femke, ich bin sehr froh, dass du dein Erlebnis anbringst. Du fragst, ob ich das auch 
bemerkt habe. Nein, habe ich nicht. Warum ich es nicht bemerkt habe? Weil das Einheitsfeld 
als solches auf persönlichen Gefühlen und persönlichen Vorstellungen basiert, auf dem We-
sen der jeweiligen Persönlichkeit. In diesem Sinne habe ich es nicht bemerkt, nein. Ich spüre 
es auch nicht, weil das, was geschieht, aus einem sehr großen Kraftfeld heraus geschieht, in 
dem kein Raum für Rückzug ist. Es ist auch logisch, denn ich habe ganz bewusst diese 
Übung, diese Bekräftigung betont, um das wieder mit einzubeziehen. Denn was Tatsache 
ist, wir sind vom Originalen her und das sind wir noch immer, dermaßen große Wesen, die 
immer mit allem in Verbindung standen und noch immer stehen. Wir sind so beschädigt 
und traumatisiert, wir haben so viele Modelle und Ideen vorgesetzt bekommen und wir ha-
ben so viel dabei gefühlt und diese Gefühle sind in unserer Datenbank gespeichert. Jedes 
Mal, wenn wir etwas machen, wobei wir unsere galaktische Kraft einladen, ohne zu wissen, 
wie das funktioniert, wird ein geprägtes Muster in uns aktiviert, das sagt: Uhhh, nein, das 
geht jetzt nicht. Es macht einen Unterschied, wenn wir aus der Kraft heraus handeln und 
alles klar benennen. Das geschieht aus der Autorität heraus, aus unserem Wesen, ohne ir-
gendeine Form von Angst. Denn wovor soll ich Angst haben? Wovor sollen wir uns auf die-
sem Planeten fürchten? Es wird Macht über uns ausgeübt, ohne dass wir es wollen. Dies 
passiert hier auf der Erde unter anderem durch Kräfte, die archontisch, drakonisch oder 
reptilianisch genannt werden. In dem Moment, wenn wir uns nicht bewusst sind, dass dies 
passiert, weil es via einer Frequenz geschieht, die wir nicht sehen, hat es Einfluss auf uns, 
weil wir Ängste in uns tragen. Wenn wir jedoch in unserer eigenen Kraft stehen und wir ei-
nen Auftrag geben in Form von (Fingerschnipp Martijn): meine Kraft ist nicht meine Kraft, sie 
besteht jedoch aus der Einheitskraft, aus der jedes Stückchen Energie aufgebaut ist, dann 
kann ich das direkt und unvermittelt teilen. Genau das habe ich nach vorne gebracht, um 
dieses Feld in Bewegung zu setzen. Dadurch werden auch wir bewegt. Die Frage ist natür-
lich, ob das vertrauenswürdig ist oder nicht. Ich weiß, dass es das ist, ansonsten würde ich 
es nicht veröffentlichen. Ich bin sehr froh, dass Femke das so offen anspricht. Ich selber 
hatte diese gegensätzliche Reaktion nicht. Ob es also dieses Einheitsfeld ist, worüber Femke 
spricht, das weiß ich nicht. Femke, ich weiß es nicht! Auf jeden Fall ist es das Einheitsfeld, 
das mit dir in Verbindung steht. Ich finde es sehr schön, dass wir diese Dinge besprechen 
können. 
 
AA  Ja, ich auch. Ich sehe das selber nicht. Es ist sehr nuanciert, doch ich kann mir vorstellen, 
dass so etwas in der eigenen Persönlichkeit stattfindet. Als du das so erzähltest, fühlte ich 
eine Freude in mir, denn es ist o.k. und toll, das so zu machen. Ich kann mir jedoch auch an-
dere Reaktionen vorstellen, denn es beleuchtet diese Dinge, die innerhalb unserer Ge-
schichte in der Matrix passieren. 
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MM  Femke fragt, ob ich erklären kann, warum ich das so sagte. Ja, das kann ich erklären, al-
leine schon deshalb, weil wir auf diese Weise unsere Anwesenheit zeigen. Wir weichen nie-
mandem aus und wir verstecken uns auch nicht. Wir fangen keinen Streit an, sondern ge-
hen ins Gefühl. Wir sind einfach. Wir werden uns wieder der Tatsache bewusst, dass wir Fä-
higkeiten haben. Damit geben wir eine deutliche Botschaft in das galaktische Bewusstseins-
feld, das weit über den Teil, den wir sehen können, hinausgeht, die Botschaft an wohlwol-
lende Kulturen, dass wir wieder dabei und bereitwillig sind. Wir sind eine in den Schlaf gefal-
lene Art, wir haben uns bequem zurückgelehnt, sind sozusagen zusammengefallen. Es ist 
sehr wichtig, dieses deutlich zu machen. 
 
AA  Sandra hat uns ein Foto zugeschickt; Nr 4 an die Regie. Sie sagt, das Wesen, mit dem ich 
Kontakt habe, sei groß, elegant und magisch schön. Ich sehe auch blaue, zeta-artige Wesen, 
sehr organisch. Deren Augen sind unbeschreiblich, als ob sie buchstäblich leben. Hochintel-
ligent, mit schwarzen Klappen vor den Augen, eine Art Schutzvlies, denn die Augen scheinen 
sehr gefühlvoll und fragil zu sein. Ich bin unheimlich dankbar für eure Offenheit. Es beruhigt 
mich sehr, dass ich dies nicht allein wahrnehme. Plötzlich fühlt man sich nicht mehr so al-
lein. 
 
MM  Das ist sehr schön. Es ist auch sehr wichtig zu wissen, dass wir nicht auf den Kopf gefallen 
sind, sondern schöne Erfahrungen teilen. Ja, ein schönes Foto. Sie fragt, ob wir wissen, wer… 
 
AA  Nein es war keine Frage, sondern einfach nur ein Teilen. Ich fand es einfach schön, dass 
da jemand etwas gezeichnet hat und dass wir ein Feedback von Menschen bekommen, die 
sich allein damit fühlen. 
 
MM  Ja, das ist wirklich schön und sehr wichtig. Es ist sehr wichtig, zu erkennen und das be-
tone ich immer wieder, dass seit sehr vielen Jahren auf diesem Planeten physischer Kontakt 
zu allerlei Wesen besteht. Es ist sehr wichtig zu erkennen, dass es sich nicht nur um Licht-
frequenzen handelt. Wir nennen alles Lichtfeld und Lichtwesen und viele Menschen nennen 
außerirdische Wesen Lichtwesen, doch sie können sehr physisch in Erscheinung treten. Wir 
können sie ganz normal knuddeln. Es gibt auch ein paar dabei, die mögen nicht gerne ge-
knuddelt werden. Denen dürfen wir gerne "Knuddelunterricht" geben. 
 
AA  Das gefällt mir. Joke fragt: Kann die Menschheit die Erde leer plündern, ausräubern und 
vernichten? Oder ist das ein Albtraum und die Erde wird andauernd durch helfende Wesen 
unterstützt? Oder kann die Erde vernichtet werden, wenn sie ihre Aufgabe erfüllt hat? 
 
MM  Die Erde ist in diesem Moment eine geklonte Realität, die wir hier so in dieser Art erfah-
ren und daher ist sie auch Wirklichkeit. In dieser geklonten Realität ist es möglich, alles zu 
vernichten, ohne dass es irgendeinen Nachteil auf das ursprüngliche Bewusstseinsfeld hat. 
Das soll nicht heißen, dass wir auf diesem Planeten nicht haushalten müssen, so wie wir es 
bereits als Kollektiv machen. Direkt gesagt, es gibt kein Karma. In diesem Modell gibt es kein 
Karma und das wissen die Kontrollierenden ganz genau. Deshalb vernichten sie auch alles 
und zerstören die Menschheit, zerstören Länder und entzweien tatsächlich alles. Da sitzt 
keine Kontrolle drauf und genau das ist der Punkt, wohin wir uns bewegen. Wir kapieren, 
wie wichtig es ist, selbst in einem Hologramm, das unsere Wirklichkeit ist, sehr achtsam mit 
der Erde zu sein.  
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Dadurch bringen wir das Hologramm wieder zurück in die ursprünglichen Gefühle. Wir be-
leuchten diese Realität mit uns beseelten Wesen und bringen sie in ein tiefer liegendes Ge-
fühlsbewusstsein. Damit bringen wir wieder Emotionen in das Feld künstlicher Intelligenz. 
Dafür sind wir in Wirklichkeit hierhergekommen. Auch wenn das Feld so beschädigt und 
traumatisiert ist, beleuchten wir es und es wird in das ursprüngliche Feld zurückgebracht. 
Wir sind diejenigen, die bestimmen und vorschreiben dürfen, wie es sich hier abspielt. 
 
AA  Und die Erde spielt in dem Sinne eine Rolle, dass sie uns in der einen oder anderen Weise 
aufmerksam macht auf unsere ursprünglichen Gefühle? 
 
MM  Ja die Erde ist dabei eine Schlüsselfigur. Das hat mit dem geometrischen Bewusstseins-
feld der Erde zu tun, das an unsere Datenbank gekoppelt ist. Wir nennen sie hier DNA. Au-
ßerhalb der physischen DNA sitzt ein Code in uns, der ein Fragment der ursprünglichen 
Welt, aus der wir kommen, trägt. Dieser Code ist immer weiter auseinandergepflückt wor-
den und die Datenbank wurde immer kleiner. Doch ein Rest davon sitzt noch in dieser Erde, 
in diesem Klon, und wir sind mit seiner Frequenz verbunden, auch wenn es ein Klon ist. 
 
AA  Das Reststück sitzt also auch in uns?  
 
MM  Das sitzt auch in uns, wir sind daran gekoppelt. Es ist der Moment, in dem wir uns mit der 
Erde verbinden und wir uns wieder selber mit Nahrung versorgen und eine Sonnenblume 
von nahem genau anschauen, anstatt von weitem zu rufen, welch schöne Blume das ist. 
Schau dir mal diese Blume ganz genau an, diese heilige Geometrie darin. Fühl einmal, was 
aus ihr herausströmt. Iss ein paar Sonnenblumenkerne und teste den Geschmack der heili-
gen Geometrie in dir. Da ist ein Gefühl dahinter. Ich nenne das nur als Beispiel. Du kannst 
auch barfuß im Matsch tanzen. Es geht um das Gefühl, sich mit der Erde zu verbinden, um 
den Respekt und das Gefühl von Liebe, das Gefühl von Wahrhaftigkeit, dass wir verbunden 
sind. Wenn wir diese Emotionen wieder hochholen, bringen wir diese Erde, die an unsere 
Frequenz gekoppelt ist, in ein anderes Bewusstseinsfeld. Und genau das passiert gerade. 
Schau mal zur Nahrungsmittelindustrie. Die Menschen werden in eine Richtung gesteuert. 
Megagroße Äcker werden angelegt, bestrahlt und durch Gift etc. vernichtet. 
 
AA  Genetisch manipuliert.  
 
MM  Ja, einfach ein Traumstaat: die Erde leer plündern, vernichten und auslaugen. Wird die 
Erde durch andere Wesen genügend unterstützt? Nein, die Erde wird nicht durch andere 
Wesen unterstützt. Die Erde wird auch nicht durch Naturwesen unterstützt. Die Naturwe-
sen, die sich hier blicken lassen, wissen ganz genau, dass sie nicht aus diesem Hologramm 
kommen. Sie koppeln sich via unserer Schlüssel, die wir in uns tragen und manifestieren 
sich in die Kopie der Erde, in der wir gerade leben. Durch unser Bewusstseinsfeld kommen 
sie hier rein, ebenso wie die gutartigen und interdimensionalen Kulturen und sie erkennen 
ganz genau, was hier passiert. Sie kommen nicht, um uns zu helfen. Es geht nicht, weil sie 
uns nicht helfen können. Das ist auch gut so, denn wir müssen es selber tun. Wir dürfen Ei-
genverantwortlichkeit übernehmen. Damit kommen wir zu verschiedenen Themen, die wir 
jetzt nicht genauer ausführen.  
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Denn es kommen noch sehr interessante Abschnitte dazu, dass die Menschheit fortlaufend 
Hilfe und Unterstützung im Außen sucht und andauernd auch die Kraft außerhalb sich 
selbst sucht. Das endet jetzt. Es wird Zeit zu erkennen: Wenn wir in großen kollektiven 
Gruppen dies stoppen, können sich die Codes, die wir in uns tragen und die in Verbindung 
mit der ursprünglichen Erde sind, multiplizieren und ausweiten zu einer viel größeren Da-
tenbank. Es ist schwer zu erklären. Ich sehe es nicht in irdischer Sprache und versuche, es 
in Worte zu übersetzen. 
 
AA  Siehst du auch ein Möglichkeitsspektrum, z.B. dieses ist alles künstliche Intelligenz mit ei-
nem Quäntchen an Ursprünglichkeit und dieses ist absolute Ursprünglichkeit. Befinden wir 
uns jetzt mit unserer 1% DANN und 3% bewusstes Denken ungefähr hier? Und falls es eine 
Art Kritische Masse gibt, können wir auf einmal einen Sprung ganz nach vorne machen? 
Falls du davon etwas siehst, kannst du sagen, wo wir uns gerade befinden? Sind wir hier 
oder dümpeln wir eher hier herum? 
 
MM  In dem Moment, in dem wir den Zusammenhang zwischen der Realität, in der sich ge-
rade alles abspielt und dem Entwicklungsstand, wie wir mit unseren Fähigkeiten umgehen, 
herstellen, können wir das beantworten. So wie es noch im Moment aussieht, wie die Men-
schenmassen noch durch die heutigen Modelle geleitet werden, können wir nur feststellen, 
dass wir noch weit vom Wandel entfernt sind. Doch nichts stimmt weniger als das, denn der 
Moment, in dem es stattfindet, ist ein Impulsereignis: boom. Und das kann niemand voraus-
sagen. Wir brauchen keine Massen an bewussten Menschen in ein Fußballstadion oder 
ähnliches zu bringen, wo dann keine Krankenwagen davorstehen. Wir können dafür sorgen, 
dass aus ganz tiefer Intention heraus, ein paar tausend Menschen weltweit, wirklich nur ein 
paar, beschließen, auf der Basis des tiefliegenden Gefühls, das zurückzuholen, was uns ge-
nommen wurde. Das geht wirklich nur aus dem Gefühl heraus. Die Bereitwilligkeit und Zu-
gänglichkeit in uns bestimmt, wie weit wir davon entfernt sind - und das verändert sich je-
den Tag. 
 
AA  Gilt das für jeden individuell oder geht das nur gemeinschaftlich?  
 
MM  Nein, das können wir auch gemeinsam machen. Wir legen die Basis, indem wir es indivi-
duell zu Hause machen oder bei der Arbeit oder wo auch immer. Wir sind schon so weit, 
dass wir es immer besser in das planetare Feld setzen können. Das wird immer stärker. Ich 
muss lachen, weil ich merke, dass ich keine gute und schlüssige Antwort gebe, aber ich ver-
suche, eine möglichst gute Reaktion auf die Frage zu geben. Im Klartext fragst du: wo sitzen 
wir in Prozenten ausgedrückt? In dem Moment, in dem wir mit 6000 Menschen etwas sehr 
Fundamentales beschließen und aus tiefem Gefühl heraus in Bewegung setzen, sind wir in 
der Lage, die Prozentskala von 3% nach 90% zu schieben. Es hängt allein davon ab, was wir 
tun. Es geht nicht um den Verlauf der Geschichte, es geht darum, wo wir uns jetzt befinden. 
Alles dreht sich um den Moment im Hier und Jetzt. 
 
AA  Das Potential ist also hoch.  
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MM  Der Zaubertrick der unterdrückenden Macht ist der, dass man uns aus dem Jetzt-Mo-
ment holt. Wir werden andauernd nach außerhalb gebracht mit Sorgen um Morgen oder 
Übermorgen. Wir sind aber nahe dran.  
 
AA  Schön zu hören. Mehrere Menschen haben gefragt, ob du zu dem Thema Sakrale Felder 
Näheres erzählen kannst. Ein Begriff, den du mehrfach genannt hast. Was müssen wir uns 
darunter vorstellen? 
 
MM  Nun, das ist sehr unterschiedlich. Ich habe die Geschichte schon auf so unterschiedliche 
Weise erzählt. Wenn ich einen Saal mit 200 Menschen vor mir habe, dann gibt es immer 
welche, die es nicht verstehen. Also erkläre ich es auf andere Weise, wodurch dann die ers-
ten es wiederum nicht mehr verstehen. Es kommt also immer darauf an, wie man es aus-
legt. Ich kann aber etwas dazu sagen. Vielleicht ist es gut, es in einer metaphorischen Ge-
schichte zu erzählen. Ich setze es mal in den Zusammenhang mit der Matrix, in das Konzept 
der Matrix, dass alles Energie ist. Und dass alle Energie, die es gibt, aus einem Code heraus 
aufgebaut ist. Lass uns ein Beispiel nehmen, das ich öfter gebrauche. Auf dem Computer 
befindet sich ein Ordner mit einem Foto darin. Wir schauen uns dieses Foto an. Unsere Fä-
higkeit der Wahrnehmung erzählt uns, dass wir ein Foto sehen, worauf jemand vor einer 
Palme sitzt und ein Glas Wasser in der Hand hält. Das ist das, was das Bild zeigt und was 
auch in Wirklichkeit fotografiert wurde. Schaust du als Programmierer in den Code des Fo-
tos, siehst du, dass das Foto aus Informationen und Daten aufgebaut ist. Dann siehst du, 
dass dort nur Nullen und Einsen stehen und wenn du nur eine Null entfernst, verändert 
sich direkt das ganze Foto. Mit anderen Worten, eine Realität ist aus Informationen aufge-
baut. Wenn wir den Ursprung der menschlichen Rasse beschreiben könnten, kommen wir 
aus einer Realität, in der die Komplexität so unsagbar groß und wunderschön ist. Dort be-
stehen wir aus Lichtfeldern, die wir in dem Moment, als wir Mensch waren, als physische 
Realität mit ungekannten Fähigkeiten erlebt haben. Diese Fähigkeiten basieren auf Gefüh-
len, die, via unseres neurologischen Systems, durch uns hindurch fließen. Nicht auf eine 
Weise, die wir jetzt hier kennen, sondern ganz anders. Wenn wir dorthin schauen, können 
wir sagen, dass wir aus enormen Lichtfeldern bestehen.  
Diese Lichtfelder an Informationen, die auch physisch in diesem Feld sind, bestehen noch 
immer. Das war jedoch nicht auf dem Foto mit der Person vor der Palme mit dem Wasser-
glas so, da es Menschen gibt, die inzwischen zur künstlichen Intelligenz mutiert sind, wie die 
Annunaki oder verschiedene andere Gruppen. Diese haben in das Programm des Fotos ein-
gegriffen und die Codes, die dort hindurch laufen, so mit anderen Bewusstseinsfeldern 
überschrieben, dass man als Ergebnis ein völlig anderes Bild bekommt, als es eigentlich ge-
macht wurde. Der Betrachter sieht nur das Endergebnis und sieht nicht die tieferen Schich-
ten, die durch das Bild hindurch laufen, wie es beeinflusst wurde, um die Realität zu verän-
dern oder um die Reste der Informationen anders zu interpretieren. Darum geht es. Das ist, 
was wir hier tun. Wenn man also über die Sakralen Felder der Erde spricht, dann sind das 
die Reste eines viel größeren Bewusstseinsfeldes der Erde. Dieser Planet, auf dem wir hier 
sitzen, stehen, auf den Händen laufen oder schwimmen, er ist 100x größer als wir ihn mo-
mentan sehen können. Die Erde ist ein enorm großes, gigantisch großes Feld, das wir als 
Kugel beschreiben können. In einem anderen Blickwinkel könnten wir es auch anders erfah-
ren, doch lasst es uns so beibehalten, da es einfacher so ist. In der Welt der 100%igen An-
wesenheit der Fähigkeiten, aus denen man den Planeten anschaut, ist etwas geschehen, 
das sich auf das ganze Universum ausgewirkt hat.  
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Die Fähigkeit des Menschen, die Frequenzen und den Aufbau (in Codes dargestellt) des Pla-
neten, zu erkennen, ist ausgeschaltet worden. Die Frequenzen sind weiterhin aktiv, jedoch 
nicht mehr vollständig zu sehen. Das kommt daher, dass die Menschen in Fragmenten ei-
nen Teil dieser Codes in sich tragen. Die ursprünglichen Codes wurden gehackt und auf alle 
Menschen verteilt, die in dem Moment des Angriffs anwesend waren. Was passiert nun? Mit 
dem Stückchen ursprünglichen Codes, der in uns gelinkt ist, sind wir imstande, Zugang zur 
Feldenergie der 100%igen Realität zu bekommen und das nenne ich Sakralfeld.  
Ein Sakralfeld ist ein neurologischer Kreislauf und genauso wie durch unseren Körper Ener-
giebahnen laufen, laufen auch durch die Erde Energiebahnen. Lavaströme sind tatsächlich 
Energiebahnen, Wasser auch, das sind die Blutbahnen der Erde. Auch außerhalb der 1%, 
die wir momentan sehen, bestehen enorme Energiecodes, die sich in eine Art Energie-
Schnellwege bündeln - das sind die Sakralfelder. Diese Sakralfelder verlaufen durch ganz 
spezielle Orte. Wenn wir es schaffen, uns von 1% auf 5% zu befreien, haben wir uns auch 
von der, von anderen diktierten Realität, befreit. Durch die 5% Wirklichkeit, die wir auf Basis 
unserer Fähigkeiten wahrnehmen, sind wir dann auch imstande, diese Frequenzfelder zu 
sehen. Dann entdecken wir auch, dass dort ganz besondere Bauwerke stehen, die wir er-
fahren als Pyramiden etc. Das sind also die Sakralfelder. Sakralfelder sind sehr wichtige 
Codes, aus denen die Erde aufgebaut ist.  
 
AA  Gibt es da z.B. auch eine Art Entartung? In dem Moment, wenn man ein Tier klont. Das ist 
auch immer etwas entartet und es passieren missliche Dinge. Passiert das auch mit unserer 
Erde, da du sagst, es wurde eine Kopie, ein Klon von ihr erstellt? Die ursprüngliche Pracht 
der ursprünglichen Erde und die Kopie, die wir davon erleben, gibt es da Unterschiede? 
 
MM  Nein, nur innerhalb unseres Wahrnehmungsvermögens. Wir sind 5-dimensionale Wesen 
auf dem untersten Stand unseres Bewusstseins, in der Bereitschaft unseres Bewusstseins. 
In dem Moment, als wir 5-dimensionale Wesen wurden, ist etwas geschehen. Eine super 
fortschrittliche Kultur ist in das Bewusstseinsfeld der Erde eingetaucht, nicht wissend, dass 
die Wesen dort, also wir, selber entartete Superwesen sind und haben in der 5. Dimension 
verschiedene Körperfelder ausgeschaltet. Was sie also gemacht haben: sie haben zuerst ei-
nen Klon der 5-dimensionalen Realität gemacht und in diesem Klon haben sie platonische 
Bewusstseinsfelder ausgeschaltet. Damit sorgten sie dafür, dass in diesem Klon keine Fähig-
keiten von Selbstbestimmung, Kreativität und Eigenautorität mehr vorhanden sind. Sie ha-
ben also irgendetwas gemacht, wodurch die Fähigkeiten der Erde und auch unsere Fähig-
keiten eingeschränkt wurden und dennoch ist es eine 1:1 Kopie. Das ist sehr gut, denn das 
ermöglicht uns zurückzukehren und genau das machen wir gerade. 
 
AA  Ich stelle es mir so vor: Man hat eine CD und macht eine Kopie davon und auf dieser Ko-
pie sind einige Kreuzchen in der Software gemacht, wodurch diese Teile nicht mehr funktio-
nieren. 
 
MM  Ja, das stimmt. Schau, alles dreht sich um Frequenzen, die heilige Geometrie, das ist eine 
Frequenz, ein Vibrationsfeld. Alles ist Vibration. Das Universum ist ein enorm großes Kraft-
feld, eine Schwingung, die aus Trilliarden und Trilliarden anderer Resonanzfelder besteht. 
Wenn wir sehen, wie ein Computerprogramm aus Nullen und Einsen aufgebaut ist, dann 
können wir es auch in Wellenbewegung umsetzen.  
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Und wenn eine Null dazu kommt, wird die Wellenbewegung höher oder tiefer. So wie die 
ganze Frequenz der Realität aufgebaut ist, hat mit Bewusstseinsfeldern zu tun. Wenn dann 
die Frage kommt, ist es nun möglich, eine Kopie zu machen oder nicht, kann man sagen, sie 
machen nicht wirklich eine Kopie. Man muss es anders ausdrücken. Was sie machen: sie 
setzen die Wesen in einem bestimmten Frequenzfeld fest und in diesem Frequenzfeld dup-
lizieren sie in unseren Kollektivverstand hinein. Also das Bewusstseinsfeld, in dem wir fest-
sitzen, wird darin dupliziert. Also kann man nicht direkt von einem Klon reden, eher von ei-
nem Eintauchen in ein angepasstes Frequenzfeld. Jetzt wird es aber echt kompliziert. Prost 
und Sante. 
 
AA  Frage von Chris: Welche Rolle spielen die Tiere in diesen Dimensionen?  
 
MM  Eine ebenso wichtige wie in unserer ursprünglichen Realität. Alles ist mit geklont worden 
in diese Schicht der Realität, beziehungsweise alles ist in uns eingefügt worden. Tiere reagie-
ren auf Basis unserer Denkweise. Tiere reagieren auf unsere Bereitwilligkeit, uns selbst zu 
reflektieren. Ein einfaches Beispiel: Wenn dein Hund unzufrieden ist, bist du selber den gan-
zen Tag sehr unzufrieden. Wenn mein Hund verärgert auf mich reagiert, bin ich einfach ver-
ärgert. Schau dir nun das große Kollektiv der Tierwelt an, dort herrscht auch Chaos. Es ist 
vom Ursprung her nicht so, dass es Beute gibt, dass Raubtiere andere Tiere fressen. Sie 
nehmen dadurch den Lebenscode der anderen auf, da sie ansonsten entarten. Also was die 
Rolle der Tiere auf der Erde und auch in anderen Dimensionen ausmacht, steht in Relation 
zum Bewusstseinsfeld. Hier auf der Erde sind die Tiere die Träger unserer Ursprünglichkeit, 
so wie in der Natur die Bäume. So bekommen wir deutlicher zu sehen, was wir wahrneh-
men können. 
 
AA  Ja, das ist auch eine Nette. Eine Anonyme, da gehören die Fotos 13 und 14 zu. Dort geht 
es um die Magrav-Energie von Keshe. Von Harald Kautz Vella weiß ich so viel, dass wir das 
natürliche Black Goo (intelligentes Öl) nicht fürchten müssen. Die Magrav-Energie-Maschine 
von Keshe ist künstlich hergestellt auf der Basis von Nanotechnologie. Ich besuche jede Wo-
che einen Mann, der ernsthaft dabei ist, einen Magrav-Generator zu bauen. Er hat mir er-
klärt, dass die Magrav-Technologie, die sie dort anwenden, auf einem Prozess der Bearbei-
tung von Kupferdraht basiert. Unter anderem entsteht dabei etwas, was sie GANS 
(GAs+Nano+Solid State) nennen. Das ist ein Plasma, das vollkommen programmiert werden 
kann. Ich verstehe es nicht genau, doch so ähnlich ist es. Er hat mir die Drähte gezeigt und 
sie sehen aus wie oxidiertes Kupfer, nur mit schwarz statt grün. Das Ziel ist, diesen Genera-
tor bald in Betrieb zu nehmen. Er wird dann in das Haus installiert und erzeugt ein Feld, das 
das gesamte Haus mit Strom und Wärme versorgt. Ich habe mehrfach mit ihm über künstli-
che Intelligenz gesprochen. Er kannte das nicht, hat sich nach einiger Zeit aber ein wenig 
damit beschäftigt. Er beruhigte mich, jedenfalls versuchte er es. Dieser Generator könne 
nur allein durch sein Bewusstsein funktionieren. Das Ding müsste schon sein Bewusstsein 
leiten und programmieren, um Böses tun zu können. Ich habe hier jede Menge Randbemer-
kungen, die ich nicht alle vorlesen möchte. Es läuft letztendlich auf die Frage hinaus, wel-
chen Einflüssen setze ich mich da aus, wenn ich weiterhin jede Woche dorthin gehe. 
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MM  In diesem Fall kann ich nichts darüber sagen, welchen Einflüssen du dich da aussetzt. Du 
kommst selber dahinter, wenn du weiterhin jede Woche dorthin gehst. Das ist kosmische 
Logik. Er sagt selber, dass es sich um sein Bewusstsein dreht. Und da ist kein Wort falsch, es 
ist genauso. Alles dreht sich um das Bewusstsein des Menschen, um die Selbsteinsicht. 
Wenn wir morgen eine neue Münzwährung bekommen würden und die Menschen weiter-
hin auf ihrem jetzigen Standpunkt blieben, würden wieder die Banken mit "Dagobert Duck 
Geld" vollgestopft. Genauso verhält es sich mit den Energiesystemen. Wenn ein neues Ener-
giesystem kommt, der Mensch jedoch auf dem jetzigen Standpunkt bleibt, wird es wieder 
nur zur eigenen Bereicherung genutzt. Auf welche Art auch immer. Wenn es nicht um die 
Finanzen geht, geht es um Macht. Es stimmt, was er sagt, es dreht sich alles um das Be-
wusstsein und letztendlich ist alles künstliche Intelligenz. Alles, was wir um uns herum wahr-
nehmen, ist ein kosmischer tiefliegender Scherz, alle Technologie, die wir wahrnehmen, ist 
ein künstlicher Eingriff, den wir uns irgendwann als ursprünglicher Mensch ausgedacht ha-
ben. Das Plasmafeld, das von Herrn Keshe publiziert wird, wobei ich finde, er ist da viel zu 
passiv und bringt es nicht wirklich nach Außen, ich habe selber 3,5 Stunden mit ihm gespro-
chen. Ich denke, es ist Zeit, alles beim Namen zu nennen und ich mache es dann auch. 
Wenn die Zeit dafür noch nicht reif ist, dann sage ich: Die Zeit ist dafür noch nicht reif. Dann 
bist du schon einen Schritt weiter. Der Prozess, an dem er arbeitet, ist die künstliche Intelli-
genz und das Erwecken des Plasmafeldes: es ist das Plasmafeld, in dem sich die Frequenz 
der künstlichen Intelligenz zwischen unseren Molekülen hin und her bewegt. Darum arbei-
tet das Ding auch noch nicht. Es wurde auch getestet und es zeigte sich keinerlei positive 
Wirkung. Also, wisse, was du tust. Wisse, was du isst. 
 
AA  In welchem Sinne hatte es keine positive Wirkung? 
 
 
MM  In dem Sinne, dass dabei Kräfte freigesetzt werden, die, die tiefliegende Prozesse der an-
wesenden Menschen enorm verstärken. Was genau sind das für Prozesse? Das sind Pro-
zesse, die nicht aus deiner Fähigkeit entstanden sind. Da sprechen wir wieder über Ängste. 
Was passiert bei dieser Energie? Massenpsychosen kommen verstärkt hervor. Erst wenn wir 
frei sind von derlei Prozessen in uns, können wir mit dieser Energie arbeiten. Das geht sehr 
weit. 
 
AA  Ja sicher. Ich habe eine Menge Fragen dazu. Die erste lautet: Du sagst, es geht über das 
Bewusstsein und wenn wir wieder dasselbe mit Bewusstsein tun, sind wir wieder zurück am 
Anfang. Ich denke, es wird ins Feld als Freie Energie gesetzt. Im Moment sind alle an die Lei-
tungen von Essent und Nuon oder anderen Firmen angeschlossen. Mit solch einem Käst-
chen, welche Technologie das auch immer ist, wäre das nicht so. Das wäre wesentlich kraft-
voller, wenn niemand mehr auf die Leitungen angewiesen wäre und man mit dem Auto 
durch die Wüste fahren könnte, da man unendlich viel Energie hätte. 
 
MM  Ich würde sagen, Herr Keshe, leg den Apparat mal hier auf den Tisch.  
 
AA  O.K. du sagst, es ist aber nicht so. Die Idee ist schön… 
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MM  Ich sage nicht, dass dem so nicht ist. Ich sehe es aber nicht hier auf dem Tisch liegen und 
ich bin ein Praktiker. Wenn wir eine galaktische Verantwortlichkeit zurückbringen und diese 
Erde in ein anderes Feld befördern und zugleich alles in ein menschenwürdiges Zusammen-
leben einbringen wollen, dann müssen wir aufhören, nur darüber zu reden. Wir müssen 
auch den Mut haben, es vorzulegen und zu zeigen. Egal, welche Konsequenzen das auch 
hat. Und das geschieht leider nicht. Die Tatsache, dass es so nicht passiert, bedeutet nicht, 
dass es das nicht gibt. Es bedeutet nur, dass nichts passiert. Und wenn nichts geschieht, 
kann man erklären, dass die Zeit dafür reif ist oder nicht. Letztendlich gelangen wir immer 
wieder an den Punkt, dass die Matrix aktiv ist. 
 
AA  Du sagst: Zeig mir das Geld.  
 
MM  Ja.  
 
AA  Und in Bezug auf die Bewusstseinsfelder, woran man dann angeschlossen ist und auf das 
Plasma. Ich habe Vorträge von Harald Kautz Vella gehört. Er hat es wissenschaftlich zurück-
verfolgt und betont, dass sich die künstliche Intelligenz in den Plasmafeldern aufhält. Er hat 
es wissenschaftlich nach vorne geholt. Er sagt jedoch auch, genauso wie du, dass es zwei 
verschiedene Arten von intelligentem Black Goo gibt. Handelt es sich denn bei dieser, von 
der hier gerade geredet wird, um die künstliche Form? 
 
MM  Hier wird es interessant. Menschen sind mit allerlei Projekten beschäftigt, ohne die Hin-
tergründe zu kennen. Oft wollen sie nicht einmal zuhören, weil sie es als Unsinn ansehen. 
Auch Mehran Keshe ist jemand, der schnell etwas als Unsinn abtut. Das darf er auch und ist 
auch gut so, denn es gibt viel Unsinn. In dem Moment, in dem man mit einer revolutionären 
Technik ankommt, die Gliedmaßen wachsen lässt oder ein Schild aufbauen kann oder Elekt-
rizität zur freien Verfügung stellen kann, dann ist es wichtig, dies untersuchen zu dürfen und 
frei darüber zu sprechen- sozusagen Freisprecher zu sein. Dann kann man auch alles in ei-
nen Kontext setzen und man kann erklären, warum man Dinge so ausführt, wie man es ge-
rade macht und umgekehrt nicht macht. Und das macht Mehran Keshe nicht und ist des-
halb etwas nachlässig in der Phase, in der er sich gerade befindet. Das ist einfach schade 
und macht es schwer, wenn wir 10 Min. oder eine viertel Stunde darüber reden, dass wir 
auch miteinander bereden, wie wir uns von gefühlsmäßigen Beklemmungen, Zwängen und 
Widerständen befreien können. Dabei rede ich nicht von uns, sondern von ihm. Wenn wir 
von künstlicher Intelligenz sprechen: Bei den militärischen Gruppen ist es seit Dutzenden 
von Jahren bekannt, dass die Erde von außerirdischen und fortschrittlichen Technologien 
besetzt wird. Es hat schon seinen Grund, dass die Ufo-Akten geheim blieben. Sie blieben 
nicht geheim, weil sie positiv und befreiend waren, sondern weil man festgestellt hat, dass 
sich da draußen eine ernste, schockierende und bestürzende Wirklichkeit abspielt. Ich habe 
mein Leben lang beide Seiten untersucht. Und ich habe auf beiden Seiten gesehen, dass 
sich alles um uns dreht. Genau das ist die Dose der Pandora, die endlich aufgehen darf. 
Deshalb erkläre ich auch, dass sich die Menschheit in dem Stadium befindet, in dem ihr be-
wusst wird, dass es sich um den Menschen dreht. Wir sind wirklich Mittelpunkt einer un-
glaublichen Intrige. Es wird viel um die Menschheit gestritten, aber auch viel Gutes getan. 
Wir werden in einem bestimmten Bewusstsein beschützt. Hier auf der Erde müssen wir sel-
ber handeln. 
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 Durch eine große Kultur, die sich gegen die Menschheit gewandt hat und die wir in ande-
ren Zeiten selber kreiert haben, haben wir Menschen unsere Fähigkeiten verloren. Wir ha-
ben uns geklont und das nicht auf eine Art, die man mit dem Schaf Dolly vergleichen kann. 
Vereinfacht ausgedrückt: Der Mensch hat etwas getan, was dafür gesorgt hat, dass die älte-
ren Rassen mit künstlicher Intelligenz infiziert wurden. Das hat dazu geführt, dass eine un-
glaubliche Entartung von Superkulturen stattgefunden hat. Dadurch wurden enorme galak-
tische Kriege geführt und dauern noch immer an, und zwar in allerlei Feldern, in denen der 
Mensch und auch seine Restverbindung zum Originalmenschen im Mittelpunkt steht. Wenn 
wir also über Keshe und seinen Plasmagenerator sprechen, sprechen wir nicht über den 
Plasmagenerator, sondern über einen Teil einer Erfindung, die wir selber irgendwann ein-
mal gemacht haben und die nun möglicherweise an die Öffentlichkeit kommt. Auf der Erde 
wird darum gestritten, dass diese Tür geschlossen bleibt. Das wird nicht erzählt. Ich denke, 
es ist wichtig, es zu erzählen. 
 
AA  Denkst du, es ist schlauer, wenn sie geschlossen bleibt?  
 
MM  Ich denke, es ist wichtig, dass der Mensch sich erst einmal mit den Modellen hier auf der 
Erde beschäftigt. Dass wir erkennen, dass wir ganz viele Dinge untersuchen dürfen, uns je-
doch zuerst auf die Sachen konzentrieren, die uns unterdrücken… in dieser Realität unter-
drücken. Das bedeutet, dass wir in diesem Zusammenleben - ich sehe dich denken – hier in 
diesem Leben, nicht allerlei mögliche Alternativen finden müssen, sondern dass wir uns auf 
sehr liebevolle Weise darum bemühen, dahinter zu kommen, was hier passiert. Es muss 
sich jetzt öffnen, wir müssen es nun offenlegen dürfen. Und wenn wir dieses Zusammenle-
ben wieder in eine menschenwürdige, intergalaktische Verbindung zurückbringen wollen, 
kommen wir da nicht umhin. 
 
AA  Wir müssen uns einfach darum bemühen.  
  
MM  Genau dann begegnen wir den künstlichen Intelligenzen, die sich hinter den Schirmen 
verstecken. Es gibt umfassende Bemühungen, um dort hindurchzukommen und uns wurde 
gelehrt, dort weg zu bleiben. Es ist zu kompliziert. Du musst dich nicht mit Politik beschäfti-
gen, das ist zu kompliziert und dafür hast du nicht genügend studiert. Wir verstehen nicht 
genug von Zahlen, also ein Jeroen Dijsselbloem werden wir auch nicht. Es liegen so viele 
Überzeugungen über alles vor und danach müssen wir schauen. Wir müssen den Mut ha-
ben, dieses Zusammenleben zuerst von den Modellen der Unterdrückung und vom Mas-
sen- Mindcontrol zu befreien. Es ist zum verrückt werden, wenn man etwas tun möchter, da 
möchte man einen Acker kreieren, um darauf Gemüse anzubauen. Es ist jedoch nicht mög-
lich, weil man maximale Gegenwehr bekommt, wenn man gesunde Nahrung anbauen will. 
Es müssen wirklich ganz andere Dinge passieren. Es MUSS einfach. Wir müssen zuerst ein-
mal die Beziehung des galaktischen Bewusstseins zur Erde anschauen und wir müssen von 
einigen Dingen erst einmal Abschied nehmen. Das kann nur dadurch passieren, dass wir die 
Dinge beleuchten und beim Namen nennen, wovon unsere Unterdrücker nicht wollen, dass 
wir dorthin zurückkehren. 
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AA  Ist da ein wenig das Fundament, worauf wir bauen wollen? Dass wir sagen: ja, die Demo-
kratie ist eigentlich ein gutes Konzept, doch die Zeit, in der wir uns an die 86 Zahlen hinter 
dem Komma gehalten haben, an unseren Teil der Absprache, ist nun abgelaufen. Es gibt so 
viele Dinge auf öffentlichem Gebiet, von denen auch Würdenträger, Anwälte und Professo-
ren behaupten, dass wir nicht in einer Demokratie leben und dass wir nehmen, was wir ha-
ben, um zu bekommen, was wir wollen. 
 
MM  Darum ist eine ausführliche und schnelle Untersuchung erforderlich. Nicht ausführlich 
und langwierig, sondern kurz und deutlich. Es gibt eine Studie, die darauf aufmerksam 
macht, dass wir ständig angelogen werden durch Institute, die Unterschlagungen aufge-
deckt haben, nur um uns in eine bestimmte Richtung zu dirigieren, in die sie uns haben wol-
len. Und da müssen wir uns von der Masse befreien. Das ist, was wir auch tun werden und 
was wir zu tun haben. Das ist die Befreiung, um zu einem wichtigen Teil der Frequenz in un-
serer DNA zu gelangen, um aus diesem Hologramm herauszukommen und mit einem Mal 
wieder in einer viel größeren Realität wach zu werden. Und Mehran Keshe ist da voll auf der 
Höhe, doch er spricht nicht darüber. Ich denke, es ist äußerst wichtig, dass Menschen wie er 
darüber reden dürfen. Allerdings steht er unter dem Druck der iranischen Industrie und es 
ist alles nicht so frei, wie es erscheint. 
 
AA  Das glaube ich gerne. Ein ganz anderes Thema, worüber wir diverse Fragen bekommen 
haben, unter anderem von Melanie, die fragt: Warum wird die Sexualität weitläufig als das 
ultimative Genussmittel sowie als Besiegelung der Liebe angesehen? Die Fortsetzung unse-
rer Rasse in erschreckenden Formen, Unterdrückung und Gewalt? Man kann noch so viele 
Worte, Schmerzen und Emotionen anhängen, Kindesmissbrauch, Missbrauch von Tieren, 
Vergewaltigung, Kriegswaffen, Pornos, Scham, Traumata etc. Wie kann sich das menschliche 
Gehirn solche Gräueltaten ausdenken? Sind denn die Annunaki und die anderen Nicht-
wohlgesonnenen Kulturen so darauf bedacht, jegliche Form von Gewalt zu schüren, um uns 
von der Liebe fernzuhalten? Ist das deren Art und Weise, uns unsere Traumata verarbeiten 
zu lassen, so dass wir vergessen, was wahre Liebe ist? Obwohl viele von uns auch genau 
dadurch zur Liebe zurückkehren. Das sind diejenigen, die ihre Traumata wirklich bearbeiten.  
 
MM  Das sind 5 Fragen nacheinander.  
 
AA Das ist eine Frage.  
 
MM  Schau… vorausgesetzt, das menschliche Bewusstsein kennt diese Gefühle nicht. Es ist 
wichtig, das vorne anzustellen. Das menschliche Bewusstsein kennt solch ein Verhalten 
nicht, kein Besitzanspruchs-Verhalten, kennt kein Überherrschen, keine Unterdrückung und 
satanische Gefühle. Das kennt das menschliche Bewusstsein nicht. In diesem Moment hier 
ist das menschliche Bewusstsein, beziehungsweise das Gehirn, infiziert durch ein anderes 
Feldbewusstsein. In unserem Gehirn befindet sich auch das Reptilien-Bewusstsein (so nen-
nen wir das) und das Reptilien-Bewusstsein reagiert allein auf der Ebene unserer Traumata. 
Stell dir vor, du hast einen schönen Tag, liegst gemütlich mit dem Campari in der Hand, viel-
leicht mag Arjan Bos Campari, auf der Liege, die Sonne genießend und plötzlich passiert et-
was, was dein Leben kräftig durchrüttelt.  
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Das verändert mit einem Schlag deinen Gemütszustand – BAM – und in diesem Moment, in 
diesem Gemütszustand wechselst du von einem Neo-Cortex des Säugetiergehirns zu einem 
anderen Bewusstsein, einem anderen Teil des Gehirns und das ist das Reptiliengehirn. Und 
dann kommt ein völlig anderes Verhalten an den Tag. Genau damit hat die Menschheit fort-
gehend zu tun. Durch unseren Klon, unseren Klonkörper laufen Insertionslinien, die aus ei-
nem anderen Bewusstseinsfeld stammen. Dadurch dass wir damit schon geboren werden, 
lernen wir nicht zu hinterfragen, sondern lassen alles einfach geschehen. Wenn wir jetzt 
über Sexualität sprechen, dann ist Sexualität eine Ausschweifung von aufgebauter Schöp-
ferkraft. Die Menschen erkennen das aber nicht, denn sie erleben Sexualität oft dogmatisch 
und aus vielerlei Paradigmen heraus, was man darf und was nicht. Selbst wenn man über 
das energetische Bewusstseinsfeld der Sexualität spricht, die orgasmische Energie, dann 
geht es in Wirklichkeit um das Neuroplasma, welches im Ursprungsfeld, aus dem wir kom-
men, exakt der Generator ist, mit dem unsere geometrischen Felder instand gehalten wer-
den. Und das geschieht rein aus dem Gefühl heraus. Der Mensch trägt ein Gefühl in sich, 
das durch das neurologische System über das Sakral-Chakra (also durch den Unterbauch) 
nach innen hinein hoch in das Gehirn gelangt. Dort geht es in die Zirbeldrüse (so wie wir 
das hier sehen, im Originalen verläuft es sehr viel komplexer) und die Zirbeldrüse erzeugt 
ein Plasmafeld, ein gigantisches Lichtfeld, das zur gleichen Zeit aus allen Lichtfeldern be-
steht, die man sich vorstellen kann. Wir interagieren also mittels unserer Zirbeldrüse und 
des neuroplasmischen Lichtfeldes mit allen anderen Bewusstseinsfeldern zur gleichen Zeit. 
Es wird dort nicht als Sexualität angesehen. Dadurch dass wir abgestumpft und ins Verges-
sen gefallen sind, was uns selbst angeht, verwenden wir diese Energie als eine Art Überle-
bensmechanismus, um uns selbst zu reproduzieren. Und zwar mit allen Mankos. Die gibt 
man seinem Kind gratis mit. Man braucht es nicht aufzulösen, das Kind macht es für die El-
tern. Die Energie wird also weitergegeben, wobei nur für einen ganz kurzen Moment ein Be-
wusstseinsfeld nötig ist, um das Seelenbewusstsein in das Hologramm einzuladen. Das 
kann allein dadurch geschehen, dass man die Energie der ursprünglichen Schöpfung im Be-
wusstseinsfeld anwesend sein lässt. Dieses Feld ist gestört durch die Annunaki. Sie haben 
es umprogrammiert. In das Foto mit dem Code haben sie die Energie der Fortpflanzungsge-
schichte hineinkopiert. Hast du schon einmal einen Hund den Sex so genießen sehen, wie 
die Menschen es tun? Oder ist das nur der schnelle Akt der Fortpflanzung? 
 
AA  Das ist der schnelle Akt der Fortpflanzung. 
 
MM  Genau so ist es. Prost.  
 
AA  Nicole aus Neuseeland hat auch einige Fragen dazu: Wird bei Internetpornos auch Ener-
gie abgezapft? 
 
MM  Es wird fortwährend Energie abgezapft. Es geht um den Auslöser, warum wir Energie in 
unser morphisches Feld lassen. Wir sind Generatoren. Wir generieren Energie und es liegen 
jede Menge Auslösepunkte in uns um die Bewusstseinsfelder herum, die die Energie nach 
vorne bringen. Die größte und kraftvollste Energie kommt von dem, was wir genießen. Denn 
Genuss, Leidenschaft, Liebe und Verbindung gehören zusammen und bilden die ursprüngli-
che Kraft, die wir sind.  
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Davon ist nur ein ganz kleines Stück übrig geblieben. Doch in den Facetten, in denen wir es 
noch erleben, werden wir von parasitären Systemen leer gesogen. Das geschieht unter an-
derem auf diese Art und Weise. Doch das finden wir überall in unserem Leben in allerlei 
verschiedenen Formen. 
 
AA  Wenn ich es also richtig verstehe, ist ein Orgasmus sozusagen ein Kuss vom ursprüngli-
chen Bewusstseinsfeld, um etwas entstehen zu lassen, das direkt eingenommen wird für 
etwas anderes. (Martijn: ja) Es ist also doch auch etwas Originales, denn ich stelle mir vor, 
dass bei der Geburt eines Kindes auch das ursprüngliche Lebensfeld anwesend ist. 
 
MM  Darum ist auch ein Orgasmus nötig, um für einen kurzen Moment das Bewusstseinsfeld, 
das Hologramm, in dem der Mensch sich hier befindet, zu öffnen. 
 
AA  Und das ist bei jedem Orgasmus so?  
 
MM  Die Möglichkeit gibt es in jeder orgasmischen Situation. In dem Moment, in dem du 
schwer traumatisiert oder du energetisch negativ geladen bist, können sich die Kräfte gegen 
dich wenden, da sie dann in den Bann dieser Energien gelangen. Dieses verursacht sich 
wiederholende neurologische Handlungen im neurologischen System. Und das ist Verskla-
vung. Letztendlich ist ein Orgasmus eine an den Moment gebundene neurologische Situa-
tion, die sogar im Gehirn sichtbar ist, was Wissenschaftler immer wieder erläutert haben. 
Wenn sie weiter in anderen Kreisläufen suchen würden, was bislang offiziell noch nicht ge-
macht wird, würden sie sehen, dass etwas in unserem Lichtfeld, unserem Magnetfeld dabei 
passiert. Denn das verändert auch. Es verändert wesentlich mehr, als dass nur ein Signal in 
unserem Kopf erscheint, das uns Lust erfahren lässt. Kommen wir zurück auf die Haupt-
frage: Dient die Sexualität einzig der Fortpflanzung? Sexualität ist eine andauernde Erinne-
rung an die Kraft von Wer-wir-sind. Stell dir vor, du würdest das Gefühl des Orgasmus fort-
laufend erfahren oder die milliardste Sekunde davor, nur 1000fach intensiver. Dann 
kommst du in die Nähe des Status von Aufmerksamkeit, Bereitwilligkeit und Kraft von unse-
rem ursprünglichen Selbst. Wer wir wirklich sind, geht so unglaublich weit, dass es nicht wei-
ter erstaunt, dass alles Erdenkliche unternommen wird, uns im Modus der Unwissenheit zu 
halten. Und jetzt kann man denken, wie komme ich da wieder heraus und wie sitze ich 
überhaupt da drin. Wichtig ist, dass man erkennt, dass wir in uns selbst suchen müssen und 
auch die Querverbindungen zu unserem täglichen Leben ziehen: Was passiert da? Ohne in 
eine Psychose zu fallen, ohne argwöhnisch zu werden, einfach nur erfahren, was sich um 
uns herum abspielt. Eine Herausforderung zu testen, ob man bei sich selbst bleibt. 
 
AA  Und wenn man darin traumatisiert ist? Eine Frage, die wir auch bekamen von einer Per-
son, die fühlte, dass sie da nicht herauskommt, da bei ihr Missbrauch satanischer Rituale 
vorliegen. Kannst du da einen Rat geben, unter dem Motto, wenn du dieses oder das tust, 
dann kannst du ein Stück deines Ursprunges wieder erlangen. Sie beschreibt, dass sie sich 
stets niedergeschlagen fühlt und das Gefühl ganz tief vergraben liegt. 
 
MM  Das ist natürlich sehr schlimm. Die Menschheit verkehrt fortlaufend in verschiedenen 
Modellen und Prozessen. Das bezieht sich nicht nur auf satanische Rituale, sondern auf alle 
Modelle, die vom freien Willen abweichen. 
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Eine Religion, egal wie man es dreht oder wendet, ist auch ein aufgezwungenes Modell. Man 
sucht es sich nicht bei der Geburt aus. Man wird zufällig in West-Europa geboren und muss 
zur Katholischen Kirche gehen und mitmachen. Wie komme ich davon wieder weg? Das ist 
letztendlich dasselbe. Wie befreie ich mich von satanischen Traumata. Es sieht zwar alles 
sehr unterschiedlich aus, doch wenn man hinter die Informationen der Fotos schaut, sieht 
man, dass es die gleichen Programme sind, die dort hindurch laufen. Es basiert alles auf 
Überzeugungen und auf der Macht, es anders zu tun. Was von uns gefragt wird, ist, die 
Kraft in uns selbst zu leben und es anders zu machen und auch Abschied zu nehmen. 
Wenn man das nicht macht, ist noch irgendwo eine Überzeugung in uns, dass die andere 
Kraft größer ist als wir selbst. Dort sitzt es dann fest. 
Wir Menschen werden überrollt von einem Gefühl, dass andere mehr bestimmen können 
als wir. Und genau das ist exakt andersherum und darüber rede ich und viele andere Men-
schen auf diesem Planeten, um die Ursprünglichkeit, den Gottesfunken in uns besprechbar 
zu machen. In welcher Form man das macht, spielt keine Rolle. Wie kommt man also aus 
diesem Trauma heraus? Als erstes sollte man den Entschluss dazu fassen, anstatt, und da-
mit meine ich nicht die Fragestellerin, denn das kann ich nicht beurteilen, wie viele Men-
schen nicht entschlossen genug für sich einzustehen. Und dann ist es klar. Jetzt wähle ich 
die Freiheit. Ich nehme Abschied von allem, was ich mitgemacht habe. Ich lasse mich nicht 
mehr zurückhalten. Ich entscheide mich für meine eigenen Fähigkeiten. In welcher Form 
auch immer, ist egal, nur schließe damit ab. Das allein macht es schon aus, so einfach es 
auch klingt. Es sitzt jedoch ein bestimmtes Gefühl dahinter.  
Wir werden in unsere Tatkraft eingeladen. Wir werden wirklich in unsere Tatkraft eingela-
den. Tatkraft ist eine Wellenbewegung, eine Frequenz, zu der auch das geometrische Be-
wusstseinsfeld gehört. Sobald wir es wieder in uns verstärken, reparieren wir etwas in uns. 
Wir benötigen diese Reparatursets. Es ist äußerst interessant und es spielt auch eine Rolle 
dabei, warum superfortschrittliche und liebevolle außerirdische und interdimensionale Kul-
turen hier nicht unsere Kultur reparieren. Weil sie sehr gut begreifen, dass wir diese Erfah-
rungen benötigen, um es selbst zu tun. Von dem Moment an, in dem wir diese Erfahrungen 
machen, können wir auch nicht mehr zurückfallen, weil wir damit einen Referenzpunkt in 
unserem spirituellen Bewusstsein aufgebaut haben. Wir haben es abgeschlossen und wis-
sen, was es uns gebracht hat und folglich setzen wir den Aufstieg wieder in unser ursprüng-
liches Feld ein. Das ist der Grund, warum wir hier sitzen. 
 
AA  Sind hier Fragen dazu entstanden?  
 
MM  Es sind viele Fragen auch via Chat reingekommen.  
 
AA  Da können wir auch kurz drauf eingehen.  
 
MM  Ich sehe eine Frage von Hennie: Tesla sagt, dass der Kern des Lichtes Dunkelheit ist. Wir 
sind Licht, wie kann ich dann die Aussage von Tesla verstehen? Sind wir im Kern auch Dun-
kelheit? Ich kenne diese Aussage. Was ich dabei erfahre, ist, wenn Tesla sagt: wir sind das 
Licht und der Kern des Lichtes besteht aus Dunkelheit, meint er, dass es unsere Interpreta-
tion von Licht und Dunkelheit ist, weil wir nicht überblicken können, wie groß wir wirklich 
sind. Das kleine Stückchen Licht, worüber wir sprechen und das wir Liebe nennen, ist über-
blickbarer und es fühlt sich gut an.  
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Doch die größte Kraft von dem, was wir sind, ist der noch nicht erkannte Teil in uns, in dem 
die ganzen Traumata sich befinden. Wenn wir dorthin schauen und entdecken, dass alles 
nur Schöpfung ist, die Kraft dessen, wer wir sind, dann bleibt allein das Licht übrig. Ich 
denke, dass Tesla das damit ausdrücken möchte. Tesla hat selber mit seinem Apparat viele 
Dimensionen bereist und er trat auch in Kontakt mit älteren Rassen der Menschheit, die 
Mitschöpfer des Körpers sind, in dem noch ein Teil unserer Fähigkeiten wohnt. Als er diesen 
Wesen begegnete, haben sie ihm ganz deutlich gezeigt, dass, wenn diese Technologie in die 
Hände der Menschheit innerhalb des Hologramms gelangt, dieses Hologramm, in dem die 
Menschheit momentan festsitzt, sich selber zerstören würde durch die Menschheit. Damit 
würde ein sehr wichtiger Teil des Hologramms der Menschheit zerstört werden und des-
halb ist er mit dieser Technik nicht an die Öffentlichkeit gegangen. Nicht weil Multinationale 
es ihm abgekauft oder gestohlen hätten, er hat es einfach unter Verschluss gehalten. Er ist 
kein Kriegsopfer, sondern ein brillanter Mann. Das durfte auch einmal gesagt werden. 
 
AA  Dass er brillant ist, steht außer Frage. Dass er das letztendlich so gemacht hat, wusste ich 
allerdings nicht. Das ist ja sehr schön. 
 
MM  Via Chat; Kannst du etwas über die Ursprünglichkeit der Sexualität sagen? Über die Sexu-
alität in der ursprünglichen Welt? 
Ja, das kann ich. Es ist natürlich sehr schwer aus unserer Sicht in Worte zu fassen, einfach 
weil wir es nicht in irgendeinen Kontext setzen können. Wir besitzen nur ein kleines Frag-
ment unserer ursprünglichen Fähigkeit, Dinge zu durchschauen, zu überschauen und zu 
beleuchten. Kennst du das, wenn man sich duscht? 
 
AA  Ja, ab und zu.  
 
MM  Also, das eine Mal, dass du dich duschst, Arjan, bestimmt heute Mittag noch, denn es duf-
tet noch frisch, in den Momenten also, in denen man duscht, man etwas im Theta-Zustand 
der Gehirnwellen macht, kann es plötzlich passieren, dass man alles versteht. Dass man et-
was begreift oder an Informationen kommt, über die man normalerweise lange ausführlich 
nachdenken muss. Das ist das Loskoppeln von allem, was man jemals gelernt hat und ge-
nau dann kommt man zu dem Kern, wer man wirklich ist. Sexualität wird in der ursprüngli-
chen Welt, also der Welt, aus der wir kommen, als Raster verwendet bestehend aus Be-
wusstseinsfrequenzen, die fortlaufend miteinander in Kontakt stehen. Sexualität ist dort ein 
Austausch, ein interaktives Feld, um miteinander zu kommunizieren, auf welche Art auch 
immer. Es gibt Kulturen, bei denen man mit dieser Technik, mit diesen Fähigkeiten aus dem 
Gefühl herausredet. Man steht sich gegenüber, die Augen geschlossen, hält die Hände vor 
sich und spürt wie ein Blitz die gesamte Geschichte seines Gegenübers. Boom, peng, es ist 
direkt da. Man spürt es mit allen dazugehörenden Gefühlen. Auch das ist Sexualität. Auch 
dass man sich im jeweiligen Bewusstseinsfeld gegenseitig zur Verfügung stellt, so wie in den 
Avatar-Filmen, in denen sie sich mit ihren Pferdeschwänzen andocken und in Kontakt tre-
ten. Das ist auch eine Form der Sexualität. Sexualität hat nichts mit Geschlechtsverkehr und 
Fortpflanzung zu tun. Das ist nur bei uns übriggeblieben. Und eigentlich bin ich froh dar-
über, denn deshalb gibt es uns noch immer. Und es ist gut, dass es uns noch gibt, denn wir 
sind sehr wichtig für das Universum. Die Sexualität in der ursprünglichen Welt besteht aus 
der Verbindung von Energiefeldern. Und das kann 1:1 aber auch kollektiv stattfinden. 
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 Es gibt gigantische Verbindungen von hunderttausenden Menschen. Wesen, die miteinan-
der in ein gigantisches Feld reisen, in ein anderes Bewusstseinsfeld und das auf der Basis 
von, wie wir es nennen, Sexualität. Dabei gibt es verschiedene Abstufungen, inwieweit die 
Wesen, die Menschen, es können oder nicht. Also auch da haben wir noch zu lernen. Wenn 
wir es so sehen würden, vorsichtig von unserem jetzigen Blickpunkt heraus, dass wir voll-
kommen sind, würden wir nicht hier sein und hier sitzen. 
 
AA  Unvorstellbar, was für ein Paradigma das wirklich ist.  
 
MM  Ja, damit sticht man auch jede spirituelle Seifenblase an, die als Tatsache beinhaltet, dass 
wir in eine Realität, ein Paradies gehen, das das Größte ist, was man erreichen will. Das ist 
alles aus Modellen heraus entstanden und wir dürfen diese Modelle alle an die Seite stellen 
und untersuchen, wie wir auf Basis unserer eigenen Fähigkeiten und Gefühle, wieder be-
schließen, in das ursprüngliche Feld zurückzukehren. Es gibt immer noch Menschen in der 
ursprünglichen Welt. Es gab Zeiten, da war dem nicht so. Doch seit ca. 350 Millionen Jahren 
gibt es sie wieder, die Menschen, die in das ursprüngliche Feld zurückgekehrt sind, aus die-
ser Realität heraus, in der wir hier sitzen. Und diese Menschen haben es nicht einfach, da 
die ursprüngliche Realität – und das ist eben interessant- aufgebaut ist aus allen Fragmen-
ten der ursprünglichen Realität, die von den Menschen auf der Erde getragen wird. 
 
AA  Wir hier sind gemeint.  
 
MM Ja. 
 
AA Als unbewusste Wesen. 
 
MM  Ja. Darum ist es so wichtig, dass jeder begreift, dass er hier ist. Dass es eine einzig mega- 
große Heilung bedeutet, warum jeder hier ist. 
 
AA  Was wir also in unserem Unbewusstsein nicht erkennen, kann im ursprünglichen Be-
wusstseinsfeld eine große Implikation beinhalten, die sehr mächtig und kräftig ist und auch 
allumfassend aus trojanischen Frequenzen besteht. Wir laufen hier herum wie ein kopfloses 
Huhn und trampeln unbewusst herum wie ein Elefant im Porzellanladen. 
 
MM  Ja, wir sind uns nicht bewusst, was wir hier anrichten und was wir tun. Deshalb ist es so 
wichtig, diese Informationen für dich selbst zu untersuchen. Was ich auch in den Vorlesun-
gen erzähle: viele plejadische Kulturen versuchen uns darin zu unterstützen, dass wir die 
Unterdrückungsmechanismen hier auf der Erde durchschauen und sie heilen. Nicht auf 
eine verschwommene Art und Weise, sondern als fundamental neues Modell. Sozusagen in 
das alte Modell reingehen und als Elefant im Porzellanladen sagen, wir kommen mit neuem 
Porzellan für den Schrank, ohne das alte kaputt zu trampeln. Das ist es, was wir zu tun ha-
ben. Ich erzähle in den Lesungen auch, dass die plejadischen Kulturen extrem unter dem, 
was wir hier auf der Erde getan haben, leiden mussten. Und das hat alles mit dem Teil, dem 
Fragment zu tun, was wir noch vom Ursprung her in uns tragen. 
  



119

Crowd Power 06 Sexualität, doppelte Sonne, Paris, künstliche Intelligenz und Keshe

 21 

AA  Kannst du uns anhand eines Beispiels erläutern, wie wir uns das vorstellen müssen?  
 
MM  Ja, das kann ich. Die heutige Situation, so wie sie im Moment hier auf der Erde stattfindet 
und mit diesem Moment meine ich die letzten 500 Jahre, denn es ist eine sich immer wie-
derholende Situation, hat nun eine andere Jacke an. Wir sitzen in einem 500 Jahre alten Ju-
tesack unter einem Baum, doch der Inhalt ist immer noch unser Selbst. In den vergangenen 
Jahren war es so, dass die Menschheit beschossen wurde von Gruppen, die es nicht so gut 
mit uns meinten, uns jedoch brauchen, um dieses Hologramm aufrecht zu erhalten. Und 
genau das machen wir. Das Hologramm, das sie entwickelt haben, hat nur Bestand aus der 
Stärke unserer Wahrnehmung und unserer Sexualität. Diese Energie wird gebraucht und in 
das Feld eingefügt. Damit ist die andere Frage auch beantwortet. Im Moment ist es so, dass 
das Feld aus heiliger Geometrie, also die Erde, mit Traumata bombardiert wird. Die Men-
schen haben alle unterdrückten Gefühle und unterdrückten Realitäten in sich. Diese Reali-
täten, diese Frequenzen beeinflussen auch das Stück Ursprünglichkeit in uns. Dieses Stück, 
also das gesamte Feld mit all den hypnotisierten Menschen, denn wir sind eine produzie-
rende Kultur geworden, müssen wir produzieren (Arjan. Die Batterien). Alles dreht sich um 
Produktion und Kapazität, um uns in Unwissenheit zu halten. Weltweit sitzen in dieser Fre-
quenz alle Menschen in Traumata fest. Dadurch wird weltweit bei den Menschen, ob sie ei-
nem Glauben angehören oder nicht, der ursprüngliche Anteil, der noch vorhanden ist, bom-
bardiert durch eine Überdosis an traumatischen Gefühlen und Unterdrückungen. Das ge-
samte ursprüngliche Feld der Erde, das in der DNA aller Menschen hier verteilt ist, hat da-
runter zu leiden. Wir sind also vom Ursprung her die Menschen, die mit allen Feldern zur 
gleichen Zeit Kontakt hatten und auch enge Kontakte ausgetauscht haben. Die plejadischen 
Kulturen hatten auch sehr viel Probleme dadurch, dass sie arg mit betroffen wurden. Sie 
sind dem geometrischen Bewusstseinsfeld der Erde sehr nahe. In Oktaven ausgedrückt sit-
zen sie einen halben Ton höher. Das ist eine andere Farbe im Lichtfeld. Sie sind der Erde 
sehr nahe und durch das, was wir hier auf der Erde fühlen, wurde deren Planet auch ver-
wüstet. 
 
AA  Was wir hier fühlen?  
 
MM  Ja, ja, die Menschheit wird hier gesteuert, um auch andere Kulturen unter Kontrolle zu 
halten. Wir haben überhaupt keine Ahnung. Und du dachtest, es wird ein einfacher Abend. 
Also Arjan, wenn wir aus dem Ganzen herauswollen, können wir verschiedene Dinge tun. 
Das Wichtigste überhaupt ist, zuerst einmal aufzustehen. Nicht mehr zu akzeptieren und 
auch auszusprechen, dass es nun vorbei ist, dass unsere Unwissenheit gebraucht, benutzt 
und missbraucht wurde, um die Menschheit in die Entzweiung zu bringen und zu halten, die 
Menschheit kurz zu halten, die Menschheit aus der Freude zu holen und uns gegeneinan-
der auszuspielen. Genau das alles ist hier auf diesem Planeten passiert. Und noch einmal: 
die Wesen und Kräfte auf diesem Planeten, also die Banken, Institute und andere momen-
tane Institutionen auf diesem Planeten, wissen genau, dass ihr Ende in Sicht ist. Sie wissen, 
dass wir dem Ruf nach Freiheit folgen. Wir werden es auf eine bislang unbekannt mächtige 
Art und Weise tun und das geht nur, wenn wir nicht davor weglaufen, sondern Präsenz zei-
gen. Vor einiger Zeit fragte mich jemand, ich glaube, die Frage wurde auch in einer der Sen-
dungen gestellt, ob es sinnvoll sei, weiterhin als Polizist zu arbeiten. Es ist sogar wichtig, vo-
rausgesetzt die Arbeit gefällt, dass man genau jetzt diese Macht einbringt.  
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Es ist toll, dass es Lehrer und Lehrerinnen an den Schulen gibt, die mit dem Bewusstsein, 
dass Kinder ein wesentlich höheres Potential haben als sie nach Lehrplan zeigen. Dass sie 
sehen, dass die Kinder wesentlich mehr als dieses eine Buch und jene Zeichnung brauchen, 
dass sie Liebe und Zuwendung brauchen. Deshalb ist es wichtig, dass diese Lehrer und Leh-
rerinnen in diesem Schulsystem anwesend sind. 
 
AA  Sehr schön, wir bekamen eine Mail von einer Lehrerin, die hier gegenüber in der Schule 
unterrichtet. Sie gibt Glücksunterricht und ich sprach letztens auf einer Tanzveranstaltung 
mit ihr. Sie sagte, dass es immer mehr Lehrer im Lehrerzimmer gibt, die bewusst und auf-
merksam sind. 
 
MM  Ja, das weiß ich. Davon habe ich auch gehört. Ich habe auch mit Menschen von verschie-
denen Schulen in den Niederlanden gesprochen, die auch sagen: Sobald wir öffentlich zu-
geben, dass wir diese Interviews anschauen, können wir es nicht mehr ansprechen. Dann 
stoßen wir auf enormen Widerstand und die Leute denken, es handelt sich um eine Sekte. 
Das verstehe ich. Doch diese Samen sind auch gestreut, um die Menschen davon fernzuhal-
ten und deshalb möchte ich noch einmal mit Nachdruck betonen, dass wir als intelligente 
Wesen im Dienst stehen. Wir benötigen ein neues Modell, um das alte Modell abzulösen. 
Da gehe ich sicherlich zu einem späteren Zeitpunkt näher darauf ein, denn dabei haben wir 
einander nötig und da ist jeder gleichwertig. Wir müssen uns auf Basis der Gleichwertigkeit 
gegenseitig unterstützen, denn die Mächte zeigen sich gerade jetzt als groß. Du siehst es 
auch, nicht wahr? Überall auf der Welt sind militärische Organisationen in Alarmbereit-
schaft. 
 
AA  Rutte sagte so nebenbei, dass Krieg herrscht. Als ob es nichts wäre.  
 
MM  Unsere eigenen Regierungsführer sagen, dass wir uns im Krieg befinden. Da frage ich 
mich: Wir? Herr Rutte, sprich bitte für dich selbst. Ich befinde mich mit niemandem im Krieg 
und die Tatsache, dass das so passiert, ist schon eine Klage wert. Genau das benötigen wir 
jetzt. Wir brauchen etwas sehr Starkes und die Geheimdienste können sich nur blöd fragen, 
was das sein könnte. Sie kommen eh nicht dahinter, doch sie kommen damit in Berührung. 
Herrlicher Abend, doch wir gehen auf die 12.00 Uhr zu, oder?  
 
AA  Mindestens. Vielleicht ist es gut, jetzt eine Bekräftigung zu machen? 
 
MM  Ich denke, es ist wichtig, das jetzt zu tun. Worum es hier geht, ist Crowd Power. Es geht 
um Bekräftigung und Aktivierung. Ist hier jemand im Saal, der noch etwas hinzufügen 
möchte? Ja, ich sehe es, das Mikrofon kommt zu Ihnen. 
 
Frage: Kannst du etwas über die Auswirkungen von Strahlung auf den Menschen erzählen 
und wie wir, nach deiner Sicht, damit umgehen sollen? Das würde ich gerne erfahren. Ich 
wohne direkt neben einem Telefonmast und es tut sich da so einiges. Ich habe viel Mühe, 
mich zu erden und wenn ich mich in der Natur aufhalte, habe ich es nicht. Ich sehe auch 
viele Menschen in den Firmen und an Plätzen mit viel Strahlung sehe ich, dass sie sich in ei-
nem seltsamen Schleier befinden und unerreichbar sind. Sie machen dann viele Fehler etc.  
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Ich würde gerne deine Ansicht darüber hören, für all diejenigen, die so wie ich darunter lei-
den. Einfach um dem wieder Herr zu werden. 
 
MM  Herrin… Schöne Frage, ich danke dir. Schau, wir bestehen aus Energie. Das Energiefeld 
produziert letztendlich Elektronen und letztendlich haben wir Moleküle. Ich will es nicht 
kompliziert machen. Alles hat eine Frequenz und ein Frequenzbewusstsein. Und um die Zel-
len herum, aus denen unser physischer Körper besteht, ist eine Schale. Diese Schale um 
unsere Zellen sorgt dafür, dass Informationen an unseren Körper weitergegeben werden. 
Also von den Zehen bis zum Kopf werden diese Informationen durchgegeben an die Zellen 
und auch an die Organe. Wir besitzen in unserem Körper verschiedene Kommunikations-
systeme. Die Strahlungen von Wifi, Gps, Umts und noch andere Frequenzen verursachen 
hohe Spitzen in den Frequenzen und in deren Ausschlägen. Diese Spitzen sind Frequenzen, 
die anwesend sind, während wir hier im Raum sitzen oder uns wo auch immer befinden. 
Man könnte auch sagen, dass unsere Zellen mit Nadeln bombardiert werden und deren 
Schild zerstört wird. Das ist, was hier passiert. Unsere Zellen werden zerstochen durch 
diese Frequenzen, durch die Nadeln der Frequenzen der GMTS und andere Sender. Das 
sind sehr hohe Frequenzen und dadurch, dass die Zellen zerstört werden, kann keine di-
rekte Übertragung von Zelle zu Zelle mehr erfolgen. Dadurch wird die Kommunikation in 
unserem Körper gestört. Diese Zellen befinden sich im ganzen Körper, also bekommt der 
Eine Kopfschmerzen, der Nächste Nierenschmerzen (kommt sehr oft vor) und wieder ein 
Anderer Bauchschmerzen. Das Gehirn kann so durcheinanderkommen, dass man nicht 
mehr sein kann. Es gibt genug Beweise, dass Menschen daran gestorben sind. Es durfte nur 
noch keiner laut sagen. Es gibt keinen Wissenschaftler, der subventioniert wird und an einer 
Universität arbeitet, der sehr gut verdient, zwei Bungalows besitzt, einen in der Niederlande 
und einen in Kalifornien, keiner von denen wird sich dazu äußern dürfen, ohne dass er an-
schließend in finanzielle Probleme gerät. Wir brauchen Wissenschaftler, die mehr darüber 
erzählen dürfen. Die gibt es zwar, doch sie dürfen es nicht mit dem ganz großen Hinter-
grund verbinden. Du sagst, es bereitet dir viele Probleme und noch mehr Menschen haben 
damit ihre Probleme. Wir sitzen momentan auf einem Planeten, auf dem es diese Frequen-
zen um uns herumgibt. Überall, wo es auch nur einen kleinen Hügel gibt, steht schon ein 
Sendemast drauf. Ich kenne jemanden, der solch einen Apparat aufgehängt hat und darun-
ter arbeitete. Als der Apparat angeschaltet wurde, wurde der Mann ohnmächtig- einfach 
durch die Frequenz, durch das Sendevermögen. Und dieses Sendevermögen wird in unsere 
Atmosphäre eingebracht. Wir werden also platt bombardiert durch Strahlung. Wie wir das 
verändern können, ist genauso wie in der Politik und allen anderen Systemen. 
Wir müssen es untersuchen, schnell und konkret. Wir haben gute Anwälte nötig und die gibt 
es. Und wir sollten eine Massenbewegung starten, dass es per Dekret ausgeschaltet wird, 
auf Basis der Menschenrechte. Diese Rechte sind in allerlei Klauseln festgelegt, doch nie-
mand traut sich. Jeder hat Angst vor dem Tod. Wenn man also fragt, was man tun kann, ist 
die Antwort, sich zusammenschließen. Denn als Einzelner hat man immer das Nachsehen. 
Unter dem Motto: Wer hat Probleme mit der Strahlung? Du? Stell dich nicht so an, ich habe 
doch auch keine Probleme damit. 
Also was kann man da machen? Man kann auf jeden Fall dafür sorgen, dass man kein Wifi 
hat und weit weg von einem Sendemast wohnt. Doch das würde bedeuten, man muss ein 
Einsiedlerleben führen.  
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Ich denke, dass die großen Firmen, die ihr Geld auf dem Rücken der Menschen verdienen, 
die dadurch auch krank werden und durch diese Krankheitsbilder noch ein paar Milliarden 
mehr verdient werden, dass die ganze Sippschaft aufgemischt wird. Das kann man allein auf 
liebevolle Art und Weise machen, aus Tatkraft heraus und der Erkenntnis, dass wir galakti-
sche Wesen sind. Dass wir das Recht haben und den Anspruch, dass es anders läuft. Und 
wenn wir deutlich und klar dabei sind –und das sind wir- dann nehmen sie uns auch ernst. 
Dann müssen sie etwas tun. Jetzt sage ich noch mal Prost. 
Und lasst uns auch erkennen, dass es das Wichtigste ist, dass unser ganzer Körper, unser 
Gehirn, alles, was wir tun und fühlen, einzig auf unser Gefühl reagiert. Alles, was wir tun, ist 
eine Reaktion auf unser Gefühl. Schau mal um die Erde herum. Stell dir vor, wir besteigen 
ein Flugzeug und machen in 12 Minuten eine Reise um die Erde. Das ist nicht undenkbar 
und auch nicht unmöglich. Dann würden wir sehen, dass alle Menschen auf der gesamten 
Erde in allerlei Modellen festsitzen, die wirklich überall gleich sind. Egal, ob man nun in 
Shanghai wohnt oder in Indien oder Mozambik oder man wohnt im Staate Utah in Amerika 
oder in Peru oder in der Antarktis oder man wohnt in den Niederlanden. Wir sitzen alle in 
den gleichen Modellen und haben mit den gleichen Wesen zu tun, die ich mal Menschen 
nenne. Wir sitzen alle in den gleichen Modellen, nur in jedem Land kann die Form etwas an-
ders sein. Da jedes Land eine andere kollektive Vergangenheit hat mit einer anderen Ge-
schichte. Und wenn wir da weiter gehen wollen und wir kapieren, dass die ganze Welt und 
unsere gesamte Handlungsweise eine Folge unserer Gefühle sind, dass unser kollektiver 
Gemütszustand der Schlüssel zur Veränderung ist, dann sollten wir auch gemeinsam in das 
Kollektivfeld des Gefühlsbewusstseins einen Auftrag in Liebe geben: einen Wake-up-Call, ei-
nen Aufruf zur Wiederherstellung. Lasst uns das jetzt machen. 
 
AA  Ich denke, das wäre jetzt gut.  
 
MM  Ich stell mir das so vor, dass jeder das auf seine Weise macht. Man kann die Augen schlie-
ßen, wenn man mag, und sich herrlich entspannen. 
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Bekräftigung Wake-Up-Call 
 
Das allerwichtigste im Moment ist, dass wir erkennen, wie wichtig es ist, hier zu sein. Es ist 
wichtig, dass wir als Beobachter auf diesem Planeten das Modell sehen, in dem wir leben 
und das weit entfernt vom Ursprungsmodell ist. Wir gehen nun tief nach innen, wo die 
Schlüssel von unserem Gefühlsbewusstsein liegen, dem Bewusstsein, wer wir ursprünglich 
sind. Aus dieser Tiefe schauen wir auf die Welt. Welche Bilder kommen da? Welche Gefühle 
kommen hoch? Was will ich anders sehen, verändert haben? Das können einfach Bilder aus 
der momentanen Wirklichkeit sein, die mich gerade beschäftigen. Wir wissen und fühlen, 
dass eine große Gruppe Menschen auf diesem Planeten aufgrund eines Fundaments han-
delt, das nichts mit Frieden und Liebe zu tun hat, nichts mit Gleichheit, gleichen Chancen 
und gleichen Rechten. Wir wissen, dass diese große Gruppe Menschen ihre Macht ausspielt 
auf der Basis von Unwissenheit und oft auch auf Basis der fehlenden Bereitwilligkeit der 
Mitmenschen, aktiv an der Veränderung teilzunehmen. Aus diesem Wissen heraus setzen 
wir nun deutliche Kraftfelder in Bewegung.  
 
Du gehst in dein Herz und erkennst aus deinem Gefühl und aus Liebe und Mitgefühl, eben 
aus deiner ursprünglichen, menschlichen Fähigkeit heraus, worauf schon lange gewartet 
wird, dass du Einfluss auf die Realität hast, die du wahrnimmst. Aus dieser Erkenntnis, aus 
diesem tiefliegenden Gefühl heraus, siehst du aus deinem Körper im Hier und Jetzt die Erde 
und nimmst wahr, dass du eine Entscheidung triffst. Eine Entscheidung auf der Basis deiner 
Rechte als legitimer Halter dieser wunderschönen, lebenden Bibliothek. Auch wenn es im 
Moment eine Klon-Realität ist, ist sie verbunden mit unserem Zuhause. Sie ist unauflösbar 
verbunden mit unserem Zuhause. Du als Wahrnehmer und Wahrnehmerin hast das Recht, 
Einfluss zu nehmen. Du schaust auf die Erde und beschließt tief in dir drin und du darfst es 
auch auf deine Art und Weise aussprechen: Ich bin jetzt, in diesem Moment, hierhergekom-
men, um meine Anwesenheit im Bewusstseinsfeld der Erde und allem, was mit ihr in Bezie-
hung steht, zu zeigen. Ich bin da und ich sehe mit Liebe und Respekt alles, was hinter dem 
Vorhang versteckt wird. Ich vergebe allem und jedem, der diese traumatische Situation ge-
stützt hat. Aus meinem tiefsten und größten galaktischen, menschlichen Bewusstsein her-
aus gebe ich mit Kraft meiner Autorität den Auftrag an das Bewusstseinsfeld der Erde, die 
an die Ursprünglichkeit der Menschen, also auch an meine Ursprünglichkeit gekoppelt ist, 
genau diese in Bewegung zu setzen. Lass es so sein und du siehst es auf deine Art und 
Weise.  
 
Auf der ganzen Welt nehmen Menschen in Liebe und Kraft daran teil. Wir beschließen aus 
unserer Kraft heraus, aus unserer Schöpferkraft, aus der Wahrhaftigkeit der ursprünglichen 
Welt, dem Brunnen von allem, was ist, dass es in jedem Bewusstseinsfeld, in jeder Frequenz 
zur gleichen Zeit in Bewegung gesetzt wird. Es gibt kein Minus und kein Plus, kein Negativ 
und Positiv. Es geht um Kraft, um pure Kraft, um Schöpferkraft und du beschließt, dass es in 
allen Frequenzschichten wahrnehmbar ist. Und dass viele Kulturen in dem Wissen, dass du 
der Mitinitiator bist, diese Frequenzen empfangen. Es ist so unendlich notwendig, dass wir 
das wieder machen dürfen. Wir zeigen dieses Frequenzfeld im ganzen Universum. Wir er-
zeugen ein Lichtfeld aus der Ursprünglichkeit heraus und feiern, dass wir noch hier sind 
und feiern, dass wir nach Hause kommen werden. 
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Auf die Erde blickend beschließen wir, alle Systeme zu ersetzen, ohne irgendjemanden aus-
zuschließen. Wir beschließen, alles was passiert ist, wieder zurecht zu setzen, einfach weil 
wir es können und einfach, weil es so sein darf. Und wir setzen dieses geometrische Feld 
mit Hilfe der Kraft aus dem Schöpferbrunnen, der Brunnenwelt, in Bewegung und sehen, 
wie es durch alles hindurch strömt. Alles wird sichtbar, auch wir sehen es und geben den 
Auftrag: Lass es sichtbar sein in der Vergangenheit, der Gegenwart und Zukunft. Aus unse-
rem Gefühl und der Kraft der Kreativität heraus, dass alles so ist, was und wie wir es sehen, 
holen wir die Frequenz aus der ursprünglichen Welt zurück in das geometrische Diagramm, 
woraus die Erde entstanden ist. Und wir vergeben einander weltweit für alles, was gesche-
hen ist und wir nicht übersehen konnten. Wir werden in jeder Frequenz, bis in das höchste 
Niveau, zusammenarbeiten, um von den Eindringlingen los zu kommen und danach diese 
Eindringlinge wissen lassen, dass auch sie sich befreien können. Wir urteilen nicht, wir sind 
gleichwertige Wesen.  
Der Auftrag ist nun in das Feld gegeben, in dem wir gerade miteinander sprechen. Die 
Macht des Kreierens ist durch unsere Ursprünglichkeit im ganzen Universum fühlbar. Wir 
senden diese Frequenzen an alle Bewusstseinsfelder, die uns zuhören und auch an alle Be-
wusstseinsfelder, die uns nicht zuhören. Wir senden diese Frequenzen einfach aus. Jeder 
wird eingeladen, an dieser Transformation mitzuarbeiten, ohne Urteil. Wir geben den Auf-
trag, es in jeder Bewusstseinszelle der Erde, in jeder Lichtfrequenzzelle, in allen Frequenz-
zellen überhaupt zu verankern. Es ist Zeit, sich bewusst zu machen, dass wir als Menschheit 
davor nicht weglaufen können und wir realisieren das nun.  
Wir fühlen in unseren physischen Körper und werden uns bewusst, dass der Körper ein 
Produkt unserer Gefühle ist. Während wir den Kontakt mit unserem eigenen physischen 
Körper aufnehmen, geben wir den Auftrag an alle Zellen in unserem Körper, dass sie alle 
eingedrungenen und manipulierten Energien loslassen dürfen. Wir sehen, wie sie nun unse-
ren physischen Körper verlassen und geben den Auftrag, dass sie zur Brunnenwelt zurück-
geschickt werden. Wir fühlen die Körperstellen, an denen es notwendig ist und wir fühlen, 
dass wir unterstützt werden. Richte deine Aufmerksamkeit auf die Körperstelle, die am 
meisten Heilung benötigt. Wir geben nun einen intensiven Auftrag an die Quelle von allem, 
was ist, weil wir legitime Abnehmer sind, dass die freigewordenen Energieplätze wieder auf-
gefüllt werden mit dem ursprünglichen Blaudruck dessen, wer wir sind.  
Wir atmen ein paar Mal tief ein und aus. Wir danken all unseren Verwandten und Freunden, 
unseren galaktischen und intergalaktischen Wesen für ihre Unterstützung, die wir empfan-
gen dürfen. Uns wird bewusst, dass sie mit großen Augen und voller Erwartung zuschauen, 
was wir hier tun. 
 
Am Ende dieser Bekräftigung schauen wir noch einmal auf uns selbst und schauen auf un-
ser Verhalten. Handeln wir in unserem täglichen Leben so, wie wir darüber reden? Welche 
Gefühle habe ich täglich in mir? In diesem Moment werden dir diese Gefühle deutlich als 
Wendepunkt in deinem Leben. Du hegst diese Gefühle und untersuchst sie auf deine Art 
und Weise. Du fühlst es und weißt, dass es an dir liegt, was du damit tun möchtest. Du 
kehrst nun nicht mehr zurück zu dir selbst. Du bleibst in diesem Kraftfeld der Schöpfung 
und wirst dir 
bewusst, dass deine Persönlichkeit ein Teil davon ist. Und aus dieser Sicht heraus kehren 
wir zurück in das Hier und Jetzt. 
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Mittlerweile ist es nach irdischer Zeit eine Dreiviertelstunde später und es ist ein schöner 
Moment, hier abzuschließen. Ich fand es sehr schön. 

AA Ich fand es wunderschön und kraftvoll. 

MM  Auch um miteinander hier zu sitzen. Die Menschheit steht vor einer großen Aufgabe und 
diese Aufgabe ist zwar individuell, wir können sie aber miteinander bekräftigen. Es ist wich-
tig zu erkennen, bin ich bereit, mit anderen Wesen auch physisch in Kontakt zu kommen 
und bin ich bereit, mit mir selbst in Kontakt zu kommen. Denn das ist auch ein anderes We-
sen. Danke Arjan und Dank dem Publikum. 

AA  Ja fantastisch. Danke Martijn. Ich fand es sehr schön, heute Abend hier im Studio mitei-
nander das alles zu tun. Das Studio ist noch lange nicht geschlossen und dieses war die 
erste Sendung von hier. Und ich schaue auf die kommenden Sendungen mit verschiedenen 
Themen und unterschiedlichen Menschen. Wenn es Menschen gibt, die das unterstützen 
möchten, gerne. 
Wir haben hier unter dem Artikel einen Link, dort kann man unterstützen. Wie sie zu Beginn 
gehört haben, haben wir eine großzügige Spende bekommen, wodurch wir die Bildqualität 
verbessern konnten. Es gibt noch einige Dinge, die wir benötigen, um den Raum anspre-
chend zu gestalten und eine ansprechende und nette Qualität zu übermitteln und damit wir 
gut ausgerüstet sind. Wenn sie fühlen, uns unterstützen zu wollen, sollte das sehr schön 
sein. 
Ich bedanke mich für das Erscheinen hier im Studio und ich bedanke mich bei den Zu-
schauern zu Hause fürs Einschalten und gerne bis zum nächsten Mal. 

MM  Bis zum nächsten Mal. 

Quelle: Earth Matters TV / Arjan Bos und Martijn van Staveren  
Übersetzung: Elisabeth Slinkman 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert werden. 
Er darf keinesfalls gehandelt oder verkauft werden. 
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Einfügungen, Engel und Roboter 
 
AA  Was wohl in den Nachrichten erscheint? Dass die Wissenschaft jetzt die Bremse bei be-
stimmten Techniken rund um Superbabys zieht? Es ist das erste Mal in 40 Jahren, dass die 
internationale Wissenschaft aufruft, eine spektakuläre neue medizinische Technik in Schach 
zu halten. Das Bearbeiten der Gene von ungeborenen Babys „gene editing“ mag auf dem 
Papier eine gute Lösung für Erbkrankheiten sein, in der Praxis jedoch kann die Technik zu 
unerfreulichen Zuständen mit genmanipulierten, zusammengebastelten Supermenschen 
führen. Über diese neue Technologie wurde in Washington auf einer internationalen Konfe-
renz gesprochen. CRISPR/Cas ist die aktuelle Sensation in der medizinischen Biologie. Diese 
Technik ermöglicht das gezielte Überschreiben von defekten oder fehlgebildeten Genen, 
zum Beispiel in einem gerade entstehenden Embryo. Biologische Fotoshop-Technik, bei der 
angeborene Defekte gelöscht werden. Vielleicht können wir das Foto eben sehen. 
 
(Bild wird gezeigt) 
 
Microsoft ist dabei, eine Holo-Linse zu kreieren. Diese Holo-Linse erscheint als eine Art 
Brille, die die von Google Glass bei weitem übertrifft. Damit werden Hologramme projiziert, 
während man wie gewohnt in die Wirklichkeit schaut. Dazu haben wir auch eine Anzahl von 
Bildern. Vielleicht können wir auch ein paar davon anschauen. 
 
(Bilder werden gezeigt) 
 
So zieht es aus. Darin befindet sich eine super fortschrittliche Technologie, die in kurzer Zeit 
erwartet wird. Wenn man durch diese Brille schaut, sieht man diese Art von projizierten Bil-
dern. Man kann damit Spiele spielen, so dass sich dein Wohnzimmer auf einmal in ein 
„Sims“ verändert. Es gibt auch noch andere Tests mit einem holografischen Telefon. An sich 
sind das Dinge, die man als praktisch und unterstützend für den Menschen ansehen 
könnte. Ich habe dich in einer Vorlesung sagen hören, dass es Planeten gibt, auf denen 
Technik und biologische Lebensformen erfolgreich miteinander verbunden werden. 
 
MM  Ja sicher, sehr viele. 
 
AA  Und wo liegt dabei die Crux? Wie kann man erkennen, ob es dem Menschen oder etwas 
anderem dient? 
 
MM  Das ist natürlich schwer zu unterscheiden. Ich möchte etwas dazu sagen, Arjan. Ich 
denke, es ist viel wichtiger, in erster Linie zu erkennen, dass in diesem Moment immer noch 
Menschen sterben, weil die Grundbedürfnisse der Ernährung nicht erfüllt werden. Die etab-
lierten Mächte scheint das nicht zu interessieren. Wir sind also dabei, mit Hilfe von Techno-
logie und Virtual-Reality eine Wirklichkeit in unser Leben zu projizieren, die von unserem 
Gehirn in dreidimensionale Bilder umgesetzt wird. Und genau das geschieht hier:  
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Ein Ablenkungsmanöver wie es größer nicht sein kann. Es gibt solch elementare Dinge auf 
diesem Planeten, die noch auf den Tisch gelegt werden müssen. Solange noch Menschen 
und Kinder sterben, weil sie nichts zu essen und zu trinken haben, muss überhaupt eine 
neue Gesetzgebung eingeführt werden: Damit solche Sachen in der Zukunft stimmig sind 
und als Grundbedürfnis von allen Menschen auf diesem Planeten frei zugänglich sind. Dann 
kann Freude sein, weil es unter anderem keiner mehr an Hunger und Durst leiden muss. 
Nun gut, das ist natürlich keine Antwort auf deine Frage, doch ich denke, dass das etwas ist, 
woran wir nicht vorbeilaufen können. 
Mir fällt auf, dass dieses Thema in der medizinischen und technologischen Welt einfach 
nicht besteht. Man geht in den Supermarkt, legt alles Mögliche in den Einkaufswagen und 
fährt zur Kasse. Ohne die Person an der Kasse anzuschauen, steckt man die Plastikkarte in 
den Apparat, tippt vier Zahlen in ein grünes Fenster und geht weiter. Das ist die Welt, in der 
wir gegenwärtig leben. Fast, denn wir sind dabei, es zu verändern. Wenn ich dann auf solche 
Geschichten aus der künstlichen Intelligenz schaue……man könnte auch sagen, dass das Vir-
tual-Reality-Bild, das die Menschen über ihren Kopf gestülpt bekommen und das Bilder in 
ihre Köpfe projiziert, ein Synonym der Wirklichkeit ist - unserer sogenannten Wirklichkeit. 
Denn würde man den Apparat einmal zur Seite legen, dann könnte man mit seiner Phanta-
sie einfach 50 Jahre in die Zukunft von heute eintauchen. Dann hätten wir diese Brille nicht 
mehr nötig. Es gäbe dann eine holografische Technologie, die in Form von Wellen direkt in 
unsere Herzfrequenz eindringt. Dadurch sehen wir die Hologramme nicht mehr durch eine 
Brille, sondern wir bekommen sie direkt in unser Gehirn überspielt. Genau das ist die Es-
senz, um die es geht. Es ist auch meine Vorstellung, dass das die Realität ist - nicht nur hier 
auf der Erde, sondern auch in ganz vielen Bewusstseinsfeldern, in ganz vielen Kulturen. Wir 
kommen immer wieder auf die Frage: Was ist Wahrnehmung? Wir werden von dieser Unter-
suchung abgelenkt, denn sonst begegnen wir uns selbst. Wir begegnen unserer eigenen 
Kultur. Dann würden wir selber die Verantwortung übernehmen und sagen: Weißt du was? 
Wir brauchen keinen Minister Dijsselbloem, denn das gesamte Modell ist schwer korrupt 
und sorgt nur für Teilung und Vorherrschaft. Genauso sorgt es auch dafür, dass Menschen, 
Ökonomien und Personen gegeneinander aufgehetzt werden. Also arbeiten wir selber un-
ser System aus. Das ist genau das, was wir tun werden. Es kommen neue Systeme. Wenn 
wir dann über die virtuelle Realität sprechen: Was ist die Crux davon? Was ist künstliche In-
telligenz und was nicht? Dann möchte ich es auf einen Punkt bringen und sagen: In diesem 
Moment ist alles künstliche Intelligenz. Das klingt zwar sehr heftig, doch es ist durch ver-
schiedene Untersuchungen beweisbar. Es stellt sich nur die Frage, welche Rolle wir dabei 
spielen. Ich denke, dass das die fundamentalste Frage ist. Welche Rolle spielen wir als Men-
schen, als galaktische Wesen in diesem Moment in unserem Zusammenleben? Und ich rede 
nicht nur über das Zusammenleben hier in den Niederlanden, sondern über das Zusam-
menleben auf der ganzen Welt. Also auch bei den Aborigines. Welchen Einfluss haben die 
Aborigines in ihrem Zusammenleben? Wenn uns etwas von außen aufgezwungen wird, also 
Bedürfnisse kreiert und uns dann übergestülpt werden, dann kann es künstliche Intelligenz 
oder auch ein Beitrag für unser menschliches Bewusstsein sein. Doch solange wir dabei 
nicht die Autorität innehaben und nicht aus uns selbst heraus kreieren, denke ich, dass an 
der Stelle das wichtigste Bindeglied sitzt. Denn in diesem Moment haben wir als Gesell-
schaft keinerlei Überblick, was künstliche Intelligenz ist. Hier steht ein Mikrofon und wir sa-
gen: Das ist Technologie. Doch das ist nur eine Wahrnehmung. Das geht unglaublich weit. 
Was ist eine Wahrnehmung? Das ist die Kernfrage. Was nehmen wir wahr? 
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Nehmen wir diese Realität auf Grund unserer eigenen Fähigkeiten als freie Wesen wahr? 
Oder läuft da vielleicht ein viel größeres Programm? Ein Programm, das die Menschheit als 
solche auf diesem wunderschönen Planeten in einen Modus gebracht hat von Annahmen, 
Überzeugungen, Gefühlen, Modellen und Rollen, die wir darin spielen? Ich denke, dass wir 
uns in fröhlicher Art und Weise dort hindurchbewegen, durch das heutige Gesellschaftspro-
tokoll, das Modell, in dem wir uns befinden, um dort einfach wieder einzusteigen. Es ist na-
türlich schön, wenn man so eine Brille aufsetzt und dann sagt: Och, was ist das fantastisch. 
Natürlich gibt es viele Dinge dabei, die wirklich schön sind. Zum Beispiel, dass man durch 
einen Körper hindurchschauen und sehen kann, wie es dem Körper geht. Wir könnten aber 
auch denken: Es ist eine Eins-zu-eins-Geschichte: Wir schauen zuerst zum Brunnen. Wir 
schauen zuerst zu den Wurzeln des Problems. Dann gelangen wir zur Nahrung, zum Le-
bensstil usw. 
Wie kann es überhaupt passieren, dass eine Störung im Körper entsteht? Es werden immer 
wichtige Schritte übersehen. Es geschieht bewusst durch die Industrien, die nur darauf aus 
sind, soviel Geld wie möglich zu scheffeln. 
 
AA  Die Intention dahinter ist falsch.  
 
MM  Die Intention ist für die Menschen, die sich dafür einsetzen, die beste, die du dir vorstel-
len kannst. Darin sind die Menschen auch außergewöhnlich kompetent. Doch wir gehen 
nun in eine Zeit, in der andere Menschen anfangen, selber nachzudenken. Der Autopilot 
wird überall ausgeschaltet. Schau, alle können verschiedene Sichtweisen haben, doch die 
Mehrheit der Menschen wird immer bewusster. Lass das auch eine deutliche Botschaft für 
Herrn Dijsselbloem sein: Du kannst alle möglichen Hintertür-Abmachungen abschließen. Du 
kannst mit vielen verschiedenen Menschen der Europäischen Zentralbank Dinge bespre-
chen und glauben, dass es nicht nach außen gelangt. Doch eines ist sicher: Es gelangt sehr 
wohl nach außen und dann wirst du zur Verantwortung gezogen. 
 
AA  Noch einmal zurück zur Technik und dabei vor allem in Bezug auf die holografische Reali-
tät, über die ich vorhin sprach, als wir es mit der Bremse in der Superbaby-Technologie hat-
ten. Wenn jemand sich ein Bein bricht und ins Krankenhaus kommt, wird das Bein wieder 
zusammengeschustert. Das ist dann doch auch Technik: Ein Bein wird wieder zusammenge-
schustert. Wenn man also irgendwo Defekte repariert, was natürlich eine physische Defini-
tion ist, wenn man also in einem Embryo bestimmte Dinge und Defekte repariert, sollte man 
doch denken, dass dies dem Menschen dient. 
 
MM  Das kann dem Menschen sicherlich dienen. Daran ist auch nichts Falsches. Das ist inhä-
rent zum Bewusstseinsprozess der Kultur. Es ist nichts Falsches daran, einen Defekt in einer 
DNA oder einem Genom zu reparieren, wenn man die Technologie dafür hat. Warum sollte 
man das nicht machen, nachdem man untersucht hat, wie dieser Defekt entstanden ist und 
was die Ursache dafür ist. Denn das übergehen wir. An sich bin ich nicht gegen Technologie. 
Stärker noch: Ich bin ein großer Verfechter der Technologie, vorausgesetzt sie steht in Rela-
tion zu unserem Bewusstseinsprozess.  Dabei halte ich das Wort Spiritualität bewusst au-
ßen vor. Darum benenne ich es auch nur eben, um es außen vorzuhalten. Es geht um das 
Erkennen von ethischen Werten und Normen.  
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Jetzt kommt eine Diskussion auf: Was sind ethische Werte und Normen? 
Das ist natürlich eine große Diskussion, eine Diskussion, die noch lange weiter geht. Doch 
während wir noch miteinander über Jedermanns Füße stolpern, müssen wir erkennen, dass 
seit zig Jahren, seit Jahrzehnten in allerlei geheimen Labors weltweit schon ausführlich mit 
dieser Technik gearbeitet wird. 
Und es ist eine Tatsache, dass alles, was wir als Konsumenten zu sehen bekommen, genau 
dann gezeigt wird, wenn diese Technologie schon längst ausgereift ist und es schon längst 
eine neue Technologie dafür gibt. Ich sage also eigentlich indirekt: Die Menschheit wird 
schon seit langer Zeit geklont. Es gibt schon eine ganz andere Lage von Wissenschaft, die 
auf Basis von nicht-physischen Technologien betrieben wird. Das ist eine ganz andere Wis-
senschaft. Diese Technologie, diese Wissenschaft, gibt es schon seit Jahrzehnten. Wir disku-
tieren hier miteinander, ob es das gibt oder nicht. Darüber können wir noch Jahrzehnte dis-
kutieren. Ich sage: Es ist alles richtig und prima, solange wir mit dem Bewusstseinsniveau 
auf einem Level sind. Das fängt damit an, dass wir die Verantwortung übernehmen. Wir 
können wohl sagen: Ja gut, es ist sehr gut, bestimmte Defekte in einem DNA- Strang zu re-
parieren, um bestimmte Chromosomen zu reparieren und bestimmte Störungen im Vorfeld 
zu löschen. Ich denke jedoch, dass die größte Störung in diesem Moment hier auf der Erde 
die Menschheit selber ist bzw. die Inkompetenz der Menschheit, das Ruder radikal herum-
zureißen. Hypothetisch gefragt, was sollte daran schlimm sein, wenn wir noch eine Zeitlang 
mit allerlei Defekten auf diesem Planeten herumlaufen und zuerst einmal dafür sorgen, 
dass die Basis auf diesem Planeten erneuert wird? Dass wir aus Dienstbarkeit und Wahrhaf-
tigkeit daran arbeiten, auch wenn es das Geld noch gibt. Ich bin niemand, der sagt, dass das 
Geld verschwinden soll. Ich sage nur, dass die Art und Weise, wie das Geld kreiert und ge-
macht wird und wie die Banken und Institute dahinterstehen, sich verändern darf. 
Es ist nichts Schlechtes dabei. Stell dir vor, dass alles so bestehen bleibt, wir jedoch zuerst 
das Fundament bearbeiten. Wenn das Fundament verändert ist, können wir miteinander 
schauen unter dem Motto: Ok und jetzt wollen wir auch älter und gesünder werden. Wie lö-
sen wir das Problem? Und wer weiß, vielleicht ist es dann schon gelöst, wenn wir die Autori-
tät und die Dankbarkeit wieder in uns zurückbringen. Darum kommen wir nicht herum. Im 
Moment gibt es eine große Gruppe von Menschen, die auf dieser Erde aktiv ist unter allerlei 
Flaggen - Flaggen der Industrie und Ökonomien, Flaggen von Ländern, die es zu sagen ha-
ben und auf schonungslose Weise dominieren. Doch wenn du gegen den Strom 
schwimmst, wirst du einen Kopf kürzer gemacht. Es war noch nie so heftig wie in den letz-
ten drei Jahren, wo viele Menschen aus der Bankenwelt Selbstmord begangen haben oder 
anders gestorben sind, Menschen in bestimmten Schlüsselpositionen. Darüber hört man in 
den RTL-Nachrichten nie etwas. Man hört auch Peter de Vries nicht darüber sprechen, ob-
wohl es doch außergewöhnlich interessante Themen sind. Was ich damit sagen möchte: Ja, 
es ist gut, Technologie zu verwenden und es ist gut, sie zu Gunsten der Menschheit zu nut-
zen, doch lasst es zuerst von innen aus dem Menschen heraus entstehen. Von innen nach 
außen. Wenn das geheilt ist und mehr Untersuchung darin stattfindet, dann können wir 
auch die Technologie verwenden. 
Im Moment ist eine der größten Bedrohungen für das menschliche Bewusstsein bei Anwen-
dung dieser Technologie, dass die Menschen an den Schaltstellen völlig andere ethische 
Normen und Werte und keinerlei Wissen vom Leben haben. Das klingt sehr hart, doch es 
ist, was es ist. 
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AA  Natürlich ist die Nano-Technologie, die überall drinnen sitzt, auch eine große Gefahr. Sie 
ist so klein, dass sie selbst die DNA beschädigen kann. 
 
MM  Es gibt so viel Beweismaterial, das unterstreicht, dass ein Stopp kommen muss in allerlei 
Dingen. Doch lassen wir uns nach den Tatsachen schauen. Es gab so viele Diskussionen 
über Masthühner und Nahrungsmittel, die im Supermarkt verkauft werden, über das ganze 
Fleisch dort. Es steht in den Nachrichten. Die Politik sagt dazu: Wir verbieten es nicht. Wo ist 
der Punkt, an dem die Menschen nicht erst ein Verbot bekommen müssen, sondern aus Ei-
genverantwortung damit aufhören? Offensichtlich ist die Gesellschaft noch nicht so weit. 
Das ist deutlich. Wenn wir über all diese Themen sprechen… ja ja, die Menschheit befindet 
sich in einer großen Transformation. Und es braucht schockierende Dinge, die nicht unbe-
dingt negativ sein müssen. Große Schocks der Veränderung sind notwendig, um das 
menschliche Bewusstsein auf einen anderen Kurs zu bringen. Diese Schocks kommen. Das 
sind sehr schöne, positive Bewegungen für die Menschen, die komplementär arbeiten, also 
nicht dienstbar sind. Für sie steht das Schockierende in Großbuchstaben und ja, das darf so 
sein. 
 
AA  Eine der möglichen Erschütterungen, auf die wir hingewiesen wurden, ist der Film „The Vi-
sit“, eine Alien-Geschichte: Es geht eigentlich um die Disclosure-Agenda. Es werden Fragen 
an Wissenschaftler und an die Vereinten Nationen gestellt, die bei einem Erstkontakt mit 
außerirdischem Leben eine Rede halten müssen. Vielleicht können wir eben in den Film 
reinschauen. "The Visit", eine Alien-Agenda. 
 
(Film wird gezeigt) 
 
AA  Interessant, wie sie es darstellen: Es zeigt einen möglichen Teil einer Disclosure-Agenda, 
was bei außerirdischen Kontakten möglich ist. Wenn du das so anschaust, Martijn, was 
denkst du darüber? 
 
MM  Ich hatte mein ganzes Leben von Kindheit an bis heute Kontakt mit anderen Kulturen. 
Kulturen, die dem Menschen gleich sind, also uns gleichen, aber auch welche, die anders 
sind. Ja, ich muss wohl ein wenig lachen bei diesem Film, weil es sich dabei um ein gesell-
schaftliches Bedürfnis handelt, das hier kreiert wird. Wir gehen jetzt natürlich in eine Phase, 
in der das Endspiel gespielt wird. Außerirdische interdimensionale und multidimensionale 
Kulturen gab es immer und wird es immer geben. Einfach weil sie an das, was wir sind, ge-
bunden sind. Wenn ich nun den Film anschaue, dann wird da wieder dieselbe Geschichte 
gezeigt, die passiert ist: Es wird eine Art Botschaft geformt und wir sollen das Gefühl bekom-
men, dass wir diese Botschaft brauchen, um in Kontakt mit sehr zivilisierten und ultra- fort-
schrittlichen Kulturen zu treten. Nichts ist weiter von der Wahrheit entfernt! Es gibt nämlich 
Millionen Menschen auf der Erde, die diesen Kontakt schon haben. Die ganze Botschaft 
wird also dort geformt als eine Art sicherer Hafen und als Sprachrohr für uns. Eine Bot-
schaft, die übrigens nicht einmal die Autorität und Legitimität der außerirdischen, supergro-
ßen, ultra-fortschrittlichen Kulturen genießt. Es geht darum, dass wir in einem allgemein 
passiven Status bleiben und denken: Ach, wir können es eh nicht ändern. Na, wir ändern es 
sehr wohl. Das Ziel ist, uns denken zu lassen, wie es geschehen wird. Denn die Kraft ist, wer 
wir sind. Wir schreiben die Zeitlinie. Wir kreieren den Jetzt-Moment miteinander.  
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Wenn man solch einen Film macht und darin eintaucht und Menschenmassen dabei ein Ge-
fühl bekommen lässt und ihnen dann ein Bild einpflanzt, dann bekommen Millionen Men-
schen dieses Bild.  
Dann gibt es auch noch die gutgläubigen Menschen, die denken, dass UFOs rein gutartige 
Wesen sind, die das Beste mit der Menschheit vorhaben. Man nimmt also der Kraft der 
Menschen die Nahrung weg. Was ich dabei sehe, ist einfach, dass dieser Film eine Verhöh-
nung ist, weil er lediglich auf Annahmen und Überzeugungen basiert. Zum Beispiel auch die 
Frage: Sind sie gekommen, um über uns zu lernen? Darüber könnte ich schallend lachen! 
Denn wenn jemand noch etwas lernen kann, dann ist es diese Kultur in diesem Moment. 
Dabei will ich nicht sagen, dass sie nichts über uns lernen, doch sie wissen sehr gut, wer wir 
sind. Alle Kulturen wissen sehr gut, wer der Mensch auf diesem Planeten ist, was die Ge-
schichte des Menschen ist und dass der Mensch in einer gigantischen Mind-Control gefan-
gen ist. Das alles ist ihnen sehr wohl bekannt. Wir können also ruhig behaupten, dass dieser 
ganze Film eine Art Ablenkungsmanöver ist. Mit dem Hintergedanken von: Ok, wenn es pas-
siert – und es wird passieren, denn es wurde ein Film darüber gemacht – dann gibt es Men-
schen, die es für uns untersuchen. Naja, wir sind selber die Untersucher. Und es gibt nie-
manden – und so wird es auch von den wohlwollenden, außerirdischen Kulturen gesehen – 
der in unserem Namen spricht. Nur du zu Hause hast die Autorität, in deinem eigenen Na-
men zu sprechen. Das habe ich, das hast du und niemand anderes hat das. Und ich gebe 
auch niemandem die Autorität. Jeder, der sich heimlich die Autorität genommen hat, ich 
hole sie mir von ihm wieder zurück. Der Film ist, was das betrifft, ein wenig… ja, es ist ein 
„Folg“-Disclosure. So möchte ich es bezeichnen. 
 
AA  Bei Steven Greer findet man dieselbe Geschichte. Auch er sagt, dass es nur positive Aliens 
gibt. Auch ein Disclosure-Project. 
 
MM  Schau, dann ist es auch noch wichtig, zwischen den Worten positive und negative Nuan-
cen einzufügen, denn was ist positiv und was ist negativ? Es gibt verschiedene Agenden. Es 
gibt verschiedene Allianzen. Wovon die eine aus dem schöpferischen, kreierenden Feld ar-
beitet und miteinander dem Feld dient. Das ist ein supergroßes Bewusstseinsfeld, in dem 
Milliarden Kulturen gedeihen. Und das 
andere Feld –und jetzt spreche ich kurz sehr dual- das andere Feld ist ein Feld von künstli-
cher Intelligenz. Das ist ein Netzwerk, das die Wesen nährt und upgradet. 
Da ist kein Urteil über das Feld, weil es das Feld einfach gibt. Punkt. Das Feld gibt es. Ist also 
auch kein negatives Feld. Das Feld hat eine andere Sichtweise, eine andere Vision über das 
Upgraden von Lebensstandards und das Upgraden von Fähigkeiten, das Ausbauen von Fä-
higkeiten als Wesen. In dem einen Feldbewusstsein wird es durch das Wesen selber aufge-
baut, durch die Kraft der Kreation und Liebe und in dem anderen Feld entsteht es aus dem 
Netzwerk künstlicher Intelligenz. Die Wesen und Kulturen, die hier auf der Erde sind und 
den Menschen etwas bringen, machen das über Kanäle wie z.B. solche Filme. Sie machen 
das auf eine Weise, ohne dass die Menschen selbst dahinterkommen, dass diese Kulturen 
immer schon hier anwesend waren und dass wir selbst die legitimen Bewohner von dieser 
Realität sind und in unserem eigenen Namen diese Wesen willkommen heißen. Wesen, die 
es anders machen, kommen aus dem künstlichen Netzwerk. Sprechen wir über Disclosure, 
dann handelt es sich um eine „false disclosure“. Bei Steven Greer sage ich nicht, dass er ei-
nem „false disclosure“ folgt, doch der Film ist es zum Teil schon.  
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Praktisch in allen Berichten, in denen die Kraft der Menschheit nicht besprochen wird und 
das ist ein essenzielles Thema, wird der Mensch fehlgeleitet.  
Er wird eigentlich von sich selbst abgelenkt. So verhält es sich auch in dem Film, in dem es 
speziell darum geht. Es befindet sich auch eine Botschaft in dem Film. Am Ende wird gesagt: 
Es ist etwas in mir. 
 
AA  Ja, hintergründig ist das etwas.  
 
MM  Die Frage ist: Was meinen sie damit, was befindet sich dahinter? Man sollte näher hin-
schauen, denn es geht um – und dann kommen wir zur Virtual Reality. Weg mit der Brille, 
weg mit der Projektion, die in uns läuft! Was wir momentan als eine Wirklichkeit sehen und 
somit auch als solche erleben und was wir aus unseren Fähigkeiten heraus sehen, diese 
Wirklichkeit, die also aus einer künstlichen Intelligenz heraus aufgebaut ist, ist eine Wirklich-
keit, die wir beseelt haben durch unseren Einsatz in dieser Realität. Dadurch ist diese Wirk-
lichkeit eine legitime Wirklichkeit geworden. In dieser Wirklichkeit ist es für andere Kulturen 
möglich, auf unserer Bewusstseinsfrequenz hineinzukommen, aber auch über andere Fre-
quenzen. In dem Film, der jetzt gemacht wurde, geht es speziell um die Enthüllung der Kul-
turen, die den Kräften zu Diensten stehen, die hier auf der Erde unter der Kontrolle von die-
sen Rassen stehen. Wir bekommen also ein Schauspiel vorgehalten unter dem Motto: 
Schau, die Menschheit ist nicht allein. Die Menschheit wird schon seit langem besucht. Hier 
sind die Beweise und die Tatsachen. Wir haben diese Wesen bereits vor vielen Jahren unter-
sucht. Diese Wesen sind mittlerweile wieder verschwunden. Wir haben sehr viel Material 
von ihnen bekommen. Das haben wir über 200 bis 300 Jahre in großen, unterirdischen Räu-
men aufbewahrt, um es weiter zu untersuchen, wenn die Menschheit weiterentwickelt ist. 
Mit solch unsinnigen Geschichten binden sie uns einen Bären auf. Nur mit dem Ziel, dafür 
zu sorgen, dass wir nicht bemerken, dass die Rolle von "Wer wir sind" in Relation zu der Re-
alität, die in uns eingefügt wurde, deutlich wird und wir das Ganze nicht als Wirklichkeit se-
hen - dass die Wesen hinter der Wirklichkeit eine wesentlich größere Agenda führen. 
Das ist eigentlich die Wiederauferstehung des menschlichen Bewusstseins aus der ur-
sprünglichen Kraft, die wir sind. Und das ist so etwas Großes und Schönes. Dann begegnet 
man allem. Dann fällt der Zaun und dann sagst du: Ja, weg mit dem Zaun, weg damit. Offen, 
alles darf einfach offen sein. Dieser Film hat eine tiefliegende Einfügung im Gefühlsbewusst-
sein. Wenn man sich darauf fokussiert, das habe ich auch gemacht, dann fühlt man, dass 
sich ein ganz anderes Feld dahinter befindet. Sei dir einfach bewusst, dass alles, was du 
siehst und alles, was du hörst, eine Botschaft sein kann, die weder positiv noch negativ ist, 
sondern dass du deine unterscheidenden Fähigkeiten dadurch nach vorne holen kannst. 
 
AA  Das ist ein schöner Indikator, was alles auf uns einströmen kann.  
 
MM  Schau, man darf nicht vergessen, dass die gesamte Filmindustrie und auch bestimmte 
Menschen, die dort eine Rolle spielen, engagiert werden von speziellen Zweigen der Film-
und Musikindustrie. So gibt es sehr viele Menschen, die speziell bereitstehen, um Agenden 
auszuführen wie z.B. Madonna, die heute mit ihrem Kind im Fernsehen war und an be-
stimmten wichtigen Plätzen in Paris, an denen auch die Anschläge stattgefunden haben, ei-
nige Lieder gesungen hat. 
 
AA  Ja, Madonna sitzt voll mit Symbolik.  



134

Crowd Power 07 Einfügungen, Engel und Roboter

 8 

MM  Ja, es geschieht so viel, dass die Aufmerksamkeit abgelenkt wird. Ich bin kein Verschwö-
rungstheoretiker. Ich spreche einfach frei aus, was sich abspielt. Und ich denke, es ist ein-
fach wichtig, uns selber immer wieder in die Mitte zu stellen. 
 
AA  Wir haben eine Anzahl Fragen über Engel und Erzengel bekommen. Aurelia sagt: Wer 
oder was sind die Engel, die Menschen oft um Hilfe bitten. Ist das eine Art Mind-Control 
oder sind das echte Helfer? 
 
MM  Das hängt von dem Erleben desjenigen ab, der es erlebt. Das Schöne an dem Thema ist, 
dass man darauf im Voraus keine gezielte Antwort geben kann, weil man nicht weiß, aus 
welcher Vision diese Frage gestellt wird, von welchem Ausgangspunkt und aus welchem Be-
wusstseinsfeld. Ich schaue mir einfach das vollständige Bild vom Aufbrechen des Vermö-
gensfeldes des Menschen an, den ursprünglichen Menschen innerhalb seiner vollständigen 
Fähigkeiten, den Moment, in dem die Fähigkeiten des Menschen in sich zusammengefallen 
sind, Kreislauf für Kreislauf sind ausgefallen. Wenn ich dann auf den Punkt schaue, an dem 
wir jetzt stehen, dann bleiben alle wohlwollenden Kräfte, inklusive der Erzengel und Aufge-
stiegenen Meister weit weg von dieser Mind-Control-Realität. Also alles, was Menschen in 
Modellen hält, außerhalb sich selbst hält, hat mit Mind-Control zu tun. 
 
AA  Es ist also egal, ob es ein einfacher Engel oder ein Erzengel ist oder ein Geistführer, den 
man bei seiner Geburt bekommt. 
 
MM  Erzengel… wenn man aus den Rahmen treten kann von dem, was wir denken, was ein 
Erzengel ist und wir kommen direkt in den Kontakt mit dem Wesen selbst, dann merken wir, 
dass sie, obwohl sie Erzengel bzw. die Wesen mit den großen Fähigkeiten sind, sich selbst 
nicht so bezeichnen. Dann würden sie uns auch erzählen, dass sie sich selbst auch nicht se-
hen oder hören lassen als Erzengel. Die Frage ist also, wie soll man das beantworten? Wenn 
ich die Wahl habe, müsste ich eigentlich sagen, dass das ein großer Schwindel ist. 
 
AA  Oh, ich selbst kenne einige Menschen, die wohl Kontakt mit Erzengeln haben. Letztens 
war noch jemand hier, der sagte, dass die Anwesenheit von solch einem Erzengel ein über-
wältigend schönes Gefühl sei. 
 
MM  Ja, das kann sein. Es sagt auch nichts darüber aus, ob etwas gut oder nicht gut ist. Ich 
sage nur, dass es ein Schwindel ist. Ein Schwindel kann sehr gut sein. Wir haben als Mensch 
eine Art „Schöpfer-Placebo-Fähigkeit“. Mit dieser Placebo-Fähigkeit nehmen wir etwas an 
und lassen dabei einen viel größeren Bezirk von uns wirken. Dadurch wird das Stück An-
nahme auch Wirklichkeit und beeinflusst auch unser Gefühl und bestätigt dem Gefühl, dass 
es gut ist. Diese Fähigkeit ist außergewöhnlich groß und sie wird von vielen Kräften miss-
braucht. Das geht sehr weit. Ich verstehe, dass es sehr heftig und doch notwendig ist zu sa-
gen, dass es die Kräfte, die die Erzengel und Engel vom Ursprung her sind, wirklich gibt. Es 
ist nicht so, dass sie nicht bestehen. Es ist nur so, dass sie sich wegen des Mind-Controls 
bewusst außerhalb dieser Realität aufhalten. Sobald also Botschaften oder Channelings auf-
tauchen… ja, wenn man sich die große Essenz dieser Geschichten anschaut, dann entdeckt 
man, dass auch diese Erzengel wissen, dass solch ein Channeling viel Gefühl verursacht bei 
demjenigen, der diese Botschaft empfängt, andererseits jedoch keine wesentliche Verände-
rung bringt. 
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AA  Dass man also im alten Trott weitermacht.  
 
MM  Naja, es ist ein Halten im alten Trott, sicherlich, weil es keine Erzengel gibt, die channeln 
und sagen: Schau hin, ihr tragt die Schlüsselkraft in euch, so ist es und jetzt dürft ihr es 
selbst tun. Ganz kurz und konkret formuliert ist es das, was sie erwarten. Naja, es hat den 
Anschein, als ob ich sage, dass die Menschen nicht mit echten Erzengeln channeln, doch 
das ist nicht das, was ich meine. Es laufen Einfügungsprogramme, dich sich auch als solche 
verhalten. Es ist wichtig zu erkennen, dass etwas, was es im Originalen nicht gibt, was es in 
der Realität unseres größeren Vermögens nicht gibt, sich hier sehr wohl auf Grund unserer 
Gutgläubigkeit manifestieren kann und durch unsere Fähigkeiten auch eine Bedeutung be-
kommt. Deshalb brauchen wir es nicht weg zu wischen, sondern wir müssen es in die Ver-
bindung mit unserem eigenen Schöpfervermögen bringen. Und das will der Mensch nicht. 
Denn sobald etwas schön und angenehm ist, will der Mensch es gerne in der Form behal-
ten: „Ja, denn ich kann mich daran festhalten.“ Stell dir vor, dass die Erzengel auf einmal zu 
dir sagen. "Hey Arjan, ich bin du.“ Sie kommen zu dir und du kannst dich mit ihnen verbin-
den und plötzlich entdeckst du: "All die Jahre, in denen ich Channelings gelesen habe, waren 
es eigentlich meine eigenen Botschaften. Ich habe also projiziert, weil ich unwissend war 
und ich habe eigentlich mit mir selbst kommuniziert.“ Das ist auch eine Möglichkeit: Ich 
nenne einfach mal welche. 
 
AA  Sollte es denn möglich sein, dass, wenn du eine Botschaft übermittelst, du sie selbst be-
kräftigst? Dass du also der Schlüssel und in dem Moment in deinem Ursprung bist, dass du 
selber in dem Moment solch ein Erzengel bist? Dass sich allerdings andere Dinge mit in den 
Channelings befinden, die diese eigentlich entkräften und wodurch du wieder nicht in der 
Kraft stehst von "Wer du wirklich bist"? 
 
MM  Der größte Effekt von Channelings ist oft, dass die Menschen einfach ein besonders gutes 
Gefühl und dadurch wieder Hoffnung bekommen, so weiterzumachen wie gehabt. Das ist 
genau das, womit es die Menschen hier auf diesem Planeten zu tun haben. Sie bleiben in 
ihrer Hoffnung hängen und werden nicht aktiv, um etwas zu tun. Wirklich wichtig ist, dass 
andere Kulturen, andere Bewusstseinsfelder, auch ursprüngliche Bewusstseinsfelder, wozu 
auch die Engel gehören, die eine der größten Rassen der ursprünglichen menschlichen 
Rasse sind, dass diese Wesen sehr gut begreifen. Ebenso die sogenannten Aufgestiegenen 
Meister, in welch belastender Situation sich das menschliche Feld befindet. Sie wissen ganz 
genau, dass du und ich diejenigen sind, die das verändern dürfen. Dass wir unsere Fähigkei-
ten beanspruchen dürfen, um die Autorität zurückzubringen und aus einem viel größeren 
Feld heraus Einfluss bringen dürfen. Denn das hat mit Macht zu tun. Wir sehen Macht als 
etwas Negatives an. Doch Macht ist nichts anderes als dass du die Fähigkeit in dir trägst, 
Einfluss auf alles zu nehmen, was du um dich herum siehst. Und diese Wesen sind sich sehr 
bewusst, dass die Menschheit nicht durch Channelings aus dieser Situation herauskommt. 
Darüber sind sie sich voll im Klaren. Es wurde sogar galaktisch gesehen ein Vertag abge-
schlossen, die Menschen, letztendlich in Ruhe zu lassen und sie nur zu unterstützen, wenn 
sie in kleinen kollektiven Gruppen auf individueller Basis imstande sind, mit ihnen zu kom-
munizieren. Alles andere ist ein Schwindel und kommt aus dem vierten Feld oder dem vier-
ten Reich und aus dem fünften Feld, in dem die Kontrolllagen über das menschliche Be-
wusstsein verlaufen, wobei das Feld noch geöffnet ist, damit wir dort aus uns selbst erfah-
ren, wer wir sind. Aus diesem Feld heraus verlaufen allerlei Protokolle und Modelle durch 
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unser Bewusstseinsfeld hindurch, wodurch wir sehen, was wir in diesem Moment sehen. 
Genau das hält den Menschen in diesem Modell fest und im passiven Modus. Es hält den 
Menschen auch in spirituellen Modellen fest, in denen er sagt: „Siehst du, alles wird gut. Ich 
arbeite weiter in meinem Gemüsegarten und weiter brauche ich nichts zu tun.“ Schau, man 
muss auch nicht zwingend etwas machen, doch es ist notwendig, die Augenklappen wegzu-
nehmen. Du darfst schauen, was für Fähigkeiten du hast. Nur wenn die Menschen sich da-
von entfernen, entstehen Kultformen. 
Erzengel sind eine Kultform, die ganz oben ansteht. Wenn die Menschen das loslassen kön-
nen, dann kommt der Punkt: Lass ich es los, weil Martijn das sagt oder kann ich es wirklich 
loslassen? Es geht nicht darum, was Martijn sagt. Es geht darum, dass der Mensch vom Ur-
sprung her ein freies Wesen ist. Der Mensch ist ein freies und kraftvolles Wesen. Du und ich 
sind freie Wesen, frei bis in jede Zelle unseres Bewusstseins. Wir sind nicht frei, solange wir 
an Modellen festhalten. 
Und das Modell eines Erzengels ist auch nur ein Modell. Solange du das Modell nicht loslas-
sen kannst, weil du fühlst, es gehört zu dir, bist du schon nicht mehr frei. Dann bist du nicht 
mehr autonom und souverän. Dort befindet sich das wichtigste Feld. Wenn du fragst: "Gibt 
es etwas, um in die Kraft zu kommen und um zu entdecken, was in einem Channeling ent-
halten ist, wodurch das alles zunichte gemacht wird?“ Jedes Channeling findet außerhalb 
von dir selbst statt. So ist es auch mit der Galaktischen Föderation des Lichts. Das ist die 
reinste An-der-Nase-herumführ-Geschichte. Wenn man direkt mit den Wesen kommuniziert 
– nicht via das astrale Feld, denn das ist alles beeinflussende Energie – kommt alles aus der 
spirituellen Welt. Wenn man direkt mit den Wesen kommuniziert, bekommt man klipp und 
klar als Antwort, dass sie nahezu keine Antworten geben, dass sie keinerlei Channelings 
durchführen, weil der Mensch selber in sich entdecken darf, wer er ist, und seine eigene 
Kraft aus seiner eigenen Fähigkeit heraus einsetzen darf. Er darf eine Gruppe aufbauen, die 
aus der Wahrhaftigkeit der Menschheit und aus Dienstbarkeit herausarbeitet. Es ist eine 
heftige Aufgabe, doch wir schaffen das. Dazu müssen wir unsere Fähigkeiten einsetzen: Wir 
wissen, dass wir Einfluss auf diese Realität haben. Denn mit einem Fingerschnipp öffnet sich 
in Den Haag eine Lade eines Aktenschrankes und eine Akte fällt heraus. Einfach weil es aus-
gesprochen wurde und es miteinander bekräftigt wurde. DAS ist „the power of the mind“. 
Das ist nicht „the power of the heart“, das ist „the power of the mind“. Unser Verstand ist ei-
nes der kraftvollsten Geräte, die auf die physische Realität Einfluss haben. 
Das Herzbewusstsein ist nicht nur hier (Martijn zeigt auf sein Herz). Menschen sprechen im-
mer über hier (das Herz), doch es ist viel größer als das, denn das ist nur eine physische 
Spiegelung. Das Herz steht momentan als zentrales Organ. Es steht physisch im Mittel-
punkt, doch es ist viel größer. Die Menschen sitzen wirklich in Modellen fest. Das ist eine 
sehr langatmige Antwort, doch was ich damit sagen möchte, ist: Untersuche, inwieweit du 
wirklich frei bist. Wie frei sind wir Menschen? Wie frei sind wir wirklich? Darauf kommt es 
wirklich an und keiner kommt darum herum. Das ist es, womit ich mein gesamtes Leben zu 
tun hatte. Und ich merke, dass außerirdische Kulturen, Freunde und Familie von uns, die 
hier immer gewesen sind und niemals weggehen, dass sie im Wesentlichen nur ein Ding im 
Moment machen und das ist, abwarten, dass wir wirklich alle Laken auf einmal herunterrei-
ßen. Dass wir zu den Menschen, die diese Modelle aufrechterhalten und zu den Kulturen, 
die hinter den Schirmen sitzen und die Menschen unterdrücken, sagen können: "Jetzt ist es 
genug gewesen. Von heute an nehmen wir als kollektive Kultur wieder das Heft in die Hand 
und wir entlassen euch alle jetzt aus euren Rollen!“ 



137

Crowd Power 07 Einfügungen, Engel und Roboter

 11 

Dann kann ein Ökonom darüber sagen: “Ha, Martijn van Staveren ist ein schwer gestörter 
Mann, denn das hilft alles überhaupt nicht!“ 
Doch vergiss nicht, welche Kraft das ist, wenn man mit zwei Menschen einen Kunden heilen 
kann oder einen Wasserkristall anpassen kann. Was kann man dann erst mit hundert Millio-
nen Menschen erreichen? Weißt du: Das ist eine kollektive Entlassung. Es ist etwas, was auf 
einer einfachen Basis beginnt, doch dafür ist es notwendig, zu erkennen, dass wir zuerst al-
les loslassen müssen. Das ist das Allerwichtigste. Das ist doch toll? An diejenigen, die heute 
Geburtstag haben: Herzlichen Glückwunsch! 
 
AA  Haha. Was ich auch interessant finde, dass du z.B. weißt, dass es solche Verträge gibt. Du 
erwähntest vorhin beiläufig, dass es solche Verträge gibt. Woher weißt du das? 
 
MM  Ich spreche einfach mit den Kulturen darüber. Es sind menschliche Kulturen, so wie wir 
selbst. Es handelt sich um sirianische Kulturen, die direkt mit der Situation verbunden sind, 
in der die Menschheit sich gerade befindet. Sie haben einen Anteil daran. arcturianische 
Kulturen. Es gibt sehr viele verschiedene arcturianische Kulturen. Auch die fooboo Kulturen; 
das sind katzenartige Menschen. Mit ihnen hatte ich viele Gespräche. Es begann an meinem 
19. Geburtstag und bis zu meinem 23. Lebensjahr gab es sehr tiefgehende Gespräche. 
Diese Wesen haben von der Form her zu 100% einen menschlichen Körper. Sie sind auch 
normal gekleidet, so wie wir. Sie gelangen mittels einer fortschrittlichen Technologie in das 
Feld, in dem wir hier verbunden sind. Man könnte auch sagen, sie fliegen in ein Hologramm. 
Mit ihnen habe ich viele Gespräche geführt. Genauso, wie wir hier auch sitzen und mitei-
nander reden. Das war kein telepathischer Kontakt, sondern einfach ein echter Kontakt von 
Wesen zu Wesen. Ich habe damals mit einer Art Kommandant gesprochen. Es ist nicht das 
richtige Wort dafür, denn sie kennen keine Hierarchie. Es war jemand, der als Vertreter ei-
ner sehr großen Allianz stand. Er gab mir viele Informationen und zeigte mir Bilder, wie der 
Mensch aufgebaut ist und welche Felder im Moment ausgeschaltet sind. Wenn man das in 
verschiedenen Prozessen zu sehen bekommt, dann erkennt man, welch fantastisch schöne 
Wesen wir sind. Ich wusste es zu der Zeit zwar schon, doch ich bekam es auf eine Weise zu 
sehen, wie ich es vorher noch nie gesehen hatte: Über deren technologische Weise auf ei-
nem Schirm, der in die Atmosphäre projiziert wurde und an dem ich mich mit meinem Be-
wusstsein einklinken konnte. Indem ich zu einer bestimmten Stelle schaute, wurde mein Be-
wusstsein mit diesem Schirm verbunden. Das ist auch die Art von Schirmen, die für be-
stimmte Operationsmethoden verwendet werden, um physische Operationen auszuführen. 
Doch, gut, das nur nebenbei bemerkt. Ich habe also viele Gespräche geführt und sie haben 
klipp und klar gesagt: Wir werden auf die meisten Fragen, die ihr stellt, keine Antworten ge-
ben. Wir stehen nicht hinter den Channelings. Sie kommen aus einem anderen Feld. Wenn 
ihr das untersuchen könnt und das wirklich ohne Annahmen, werdet ihr feststellen, dass es 
nur einen Weg gibt, in das größere Bewusstsein zurückzukehren. Und das ist, dass man zu-
erst einmal Abschied nimmt, von allem, was man bisher gedacht, gelernt und gefühlt hat. 
Damit fasse ich seine Worte sehr kurz zusammen. Das ist auch wahrlich das, worum es hier 
wirklich geht. Schau dir an, wie sehr sich die Welt in Uneinigkeit befindet und in Modellen. 
 
AA  Es ist eigentlich das Verlieren der Persönlichkeit.  
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MM  Natürlich. Und was ist denn deine Persönlichkeit? Das ist diese Hülle. Wenn ich diese 
Hülle, die Martijn darstellt, wegnehme, was bleibt dann noch übrig? Ich lade jeden dazu ein, 
das einmal auf kraftvolle und positive Art und Weise zu machen. 
Ich weiß, dass ich mit meinen Informationen, die, übrigens nicht meine Informationen sind, 
die ich aber als Martijn verdeutliche, alles ganz schön aufrüttle. Das ist aber auch notwen-
dig. Es ist notwendig, um ins Untersuchen zu kommen. Wir brauchen das Chaos und die 
Verwirrung, um aus dem Modell herauszukommen. Es ist Zeit, das zu tun. Ich habe nicht 
umsonst viele Gespräche mit Menschen aus allen Religionen geführt, Menschen, die zu mir 
kommen und sagen: "Ja, du hast schon sehr eigenartige Informationen. Darüber möchte ich 
mehr erfahren.“ Dann entsteht ein tiefgründiges Gespräch und man entdeckt – und das ist 
interessant – man entdeckt aus seinem Verstand heraus und aus seinem Gefühlsbewusst-
sein heraus, dass jeder auf der Suche nach dem größeren Teil in sich ist. Dann sind alle Un-
terschiede, die durch Religionen, Kulturen und spirituelle Gruppen entstanden sind, auf ein-
mal verschwunden. Dann schauen wir einander in die Augen und sagen: “Es ist Tatsache, 
dass du genauso wie ich auf der Suche nach dir selbst, nach Freude und Liebe bist". Benöti-
gen wir wirklich diese Modelle? Das ist die Gretchenfrage. Die Antwort lautet: Nein, wir brau-
chen das Modell nicht. Alle Modelle sorgen nur dafür, dass wir uns selbst nicht begegnen. 
Die Ökonomie ist auch solch ein Modell. Es gibt viele verschiedene Modelle. 
 
AA  Sehr interessant. Jemand, der auch sehr betroffen war durch deine Worte, ist Mirakel-
babe… 
  
MM  Was für ein Name, vor allem das Wort „Mirakel“...  
 
AA  Ja, schön, nicht wahr? Sie sagt: "Entschuldige, Martijn, doch was du über die Naturwesen 
sagst, dass es sie in unserer Wirklichkeit nicht gibt, sie sich jedoch in unsere Wirklichkeit hin-
einkopieren damit bin ich nicht einverstanden. Ich kann sie nämlich selber sehen und 
manchmal sehe ich auch, wie hart sie hier arbeiten. Ich habe unter anderem auch Fotos da-
von. Wie erklärst du das?“ 
 
(Foto wird gezeigt) 
 
MM  Ich danke dir, Mirakel. Es gibt auch wirkliche Mirakel. Sorry, nein, ich muss mich nicht ent-
schuldigen. Ich verstehe, in welchem Kontext du die Frage stellst. Schau, wer bin ich zu sa-
gen, ob etwas stimmt, was ein anderer wahrnimmt? Ich habe nicht das Recht zu behaupten, 
dass etwas stimmt oder nicht. Du nimmst es wahr. Du nimmst es wahr auf Grund deiner Fä-
higkeiten. Und dann ist das auch so. Ich denke, dass das gut zusammenpasst mit dem, was 
ich über die Wirklichkeit und über das Kopieren erzähle. Ich bin froh, dass wir über die Vir-
tual-Reality gesprochen haben. Über die Brille und über die Tatsache, dass es zu anderen 
Zeiten keine Brille mehr braucht und dass sich die Projektion in uns abspielt. Das ist genau 
das, was ich damit meine. 
Naturwesen, so wie wir sie hier nennen, kommen nicht aus diesem Virtual-Reality-Game, 
sondern aus dem anderen Teil. Sie haben sich an diese Realität gekoppelt, weil wir in dieser 
Realität anwesend sind und Energie und Dynamik mit unseren Fähigkeiten in diese Realität 
gebracht haben. Dieses Hologramm-Bewusstsein haben wir durch unseren Teil an Evolu-
tion in den letzten Jahren wirklich verkörpert. Wir haben also etwas ganz Besonderes ge-
macht. Genau das bringt auch die radikale Kursänderung, wodurch andere Protokolle 
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greifen in Hinsicht auf das menschliche Bewusstsein. Wir haben sehr viel Energie in diese 
Realität gebracht, wodurch sie auch Wirklichkeit geworden ist - auch wenn es nicht die freie 
Wirklichkeit ist. Dadurch, dass wir das gemacht haben, ist irgendwann irgendwo eine Öff-
nung durch die Naturwesen entstanden. Naturwesen, die sich duplizieren via Main- Frame, 
sozusagen über ein Quantenfeld. Sie fügen sich in unser Vermögen ein, in dem sich die vir-
tuelle Realität abspielt. Auf diese Weise manifestieren sie sich hier. Das Besondere dabei ist: 
Wenn du dort hinschaust und mit ihnen kommunizierst, denn natürlich siehst du sie hier 
und nimmst sie tatsächlich wahr. Das ist einfach eine Tatsache. Wir sprechen nur über die 
Frage: Was ist die Anflugroute unserer Wahrnehmung? Dort liegen wahrscheinlich auch die 
meisten Fragen über das, was ich sage. Denn ich kann etwas auf hundert verschiedene Ar-
ten auslegen. Es hängt davon ab, wie ich es auslege und es hängt von demjenigen ab, der 
es sich anhört und sein Vorstellungsvermögen daran koppelt. Dann bleibt nur die Frage: 
Passen die zwei von den hundert Bildern auch zusammen? 
Dann ist die Antwort immer, dass es Unterschiede gibt und so auch sein darf. Es ist auch 
sehr schön, darüber zu sprechen. Wenn du mit den Naturwesen über Mind-Control sprichst 
und über dieses Modell, dann werden diese Wesen auf ihre spezielle Weise eine Reaktion 
darauf geben. Und noch einmal: Die Menschheit befindet sich in einem Modell, das nicht 
ihrer ursprünglichen Wahrnehmung entspricht und das, weil wir es mit unseren Fähigkeiten 
verkörpern. Schau einmal, was wir hier auf der Erde machen, schau genau hin. Wir reden 
dabei nicht nur über die Natur. Schau dir auch die megagroßen Städte an. Schau dich mal 
in Peking um oder in New York. Schau dir dort an, welch immense Fähigkeiten in den Ge-
bäuden, Autos und Industrien stecken. Es ist enorm, was der Mensch kreieren kann. Und 
wenn man das jetzt einmal umdreht und sagt: "Offensichtlich waren wir imstande, in dieser 
Realität zu kreieren und zu manifestieren. Durch die Fähigkeiten, diese Gebäude zu erschaf-
fen, ist es also auch möglich, dass die Wesen sich zeigen und in diese Realität manifestieren 
können. Alles auf Grund unserer Fähigkeiten.“ 
Ich verstehe die Reaktion von „dass es sie nicht gibt, doch dass sie sich in unsere Wirklich-
keit hinein kopieren, damit gehe ich nicht konform“. Das darf auch sein. Es geht auch nicht 
so sehr darum, dass wir miteinander immer einer Meinung sind. Dadurch holen wir die Un-
terschiede nach vorne und können uns darin vertiefen. Ich sage auch immer wieder: Nimm 
meine Geschichte nicht als Wahrheit, denn darum geht es nicht. Es geht darum, dass wir 
uns einander dadurch berühren. Ansonsten kommen wir wieder in ein Format, wovon wir 
denken, dass es das ist. Wenn wir alles zur Seite legen können - und das ist es, was wir ma-
chen - dann geben wir den Naturwesen Zugang, weil wir uns von den Gedanken befreit ha-
ben, wer und wie sie sind. Dann geben wir die Zustimmung zu einem wirklich tieferen Kon-
takt mit den Naturwesen. Dann bringen sie unglaubliche Extra-Informationen. Das ist die 
Basis für unsere Offenheit und Zugänglichkeit, um diese Informationen weiterzugeben. Das 
hat alles mit unserer ursprünglichen Rolle zu tun. Genau da lassen wir uns oft ein bisschen 
hereinlegen. 
Natürlich stehen sie dann auch auf Fotos. Mit anderen Worten: Es ist nicht so, dass ich sage, 
es gibt sie hier nicht, also kannst du sie nicht fotografieren. Nein, es geht um die Anflug-
route, wie sie hierhin kommen. Darüber sprechen wir hier. Vielleicht habe ich mich in dem 
Teil beim letzten Mal undeutlich ausgedrückt. Ich hoffe, dass ich hier ein wenig mehr Licht 
hineinbringen konnte. 
  



140

Crowd Power 07 Einfügungen, Engel und Roboter

 14 

AA  Ja, sie sagte auch eigentlich, dass die Wesen sich kopieren. Marianne hat eine Frage, die 
daran anschließt. Sie fragt: “Kannst du etwas mehr erzählen über beseelte Menschen versus 
Klone? Wie kann man sie erkennen und ist es überhaupt wichtig, sie zu erkennen?“ 
 
MM  Das hängt natürlich von dem Wort Klon ab, der Bedeutung von Klon. Wir haben schon 
eher einmal über das Klonen von Körpern gesprochen. Wir sprechen über das Klonen von 
physischen Körpern, wissenschaftlich gesehen oder wir sprechen über eine andere Art von 
Klonen, im Sinne von beseelten Menschen. Dass es also auch Menschen gibt, die hier gebo-
ren werden, jedoch nicht beseelt sind. Ich denke, dass die Frage darauf hinzielt. Aber lass 
mich zuerst die erste Version beantworten, dann können wir vielleicht noch etwas über die 
zweite Version sagen. 
Es gibt verschiedene Menschen, die hier auf der Erde geboren werden. Das hat mit dem 
Netzwerk zu tun, mit den Feldern, die durcheinander verlaufen und sozusagen miteinander 
verwoben sind. Der Mensch ist ursprünglich so kreiert, dass er zwischen den beiden Fel-
dern navigieren kann - also aus dem Feld der Kreation und aus dem Feld der künstlichen 
Intelligenz (dem künstlichen Netzwerk). Und vergiss nicht, dieses Netzwerk ist ebenso groß 
wie das Netzwerk der Kreation. Wir wollen immer einen Unterschied zwischen dem einen 
und dem anderen Feld machen, doch beide Felder verlaufen quer durcheinander. Die Erde, 
auf der wir uns jetzt befinden, diese Realität, wird durch das künstliche Feld genährt und 
wird in unseren Verstand hineinprojiziert. Dabei besteht die Verbindung mit dem Schöpfer-
vermögen noch immer. Sie ist nur überschrieben worden und damit für uns unsichtbar. Wir 
haben eine andere Geschichte mit einem anderen Denkmuster gelernt. In unserem physi-
schen Teil haben wir einen anderen Blaudruck in uns, der von außerirdischen, künstlichen 
Menschen abstammt. Wir tragen Codes in uns. Unser gesamtes System reagiert auf Pro-
gramme, die nicht zum ursprünglichen Menschen gehören. Unser Gefühl, das daraus ent-
steht, ist so wahr und so klar wie Kloßbrühe. Und doch weicht es extrem von unserem ur-
sprünglichen Gefühl ab. 
Was ich damit sagen möchte, ist: Es gibt zwei Sorten Menschen, die in diesem Feld entste-
hen: Es gibt Menschen, die in diesem Feld geboren werden, so wie wir es hier erfahren und 
in denen eine Seele anwesend ist. Ich halte mich dabei an das Wort Seele, um es hier nicht 
noch komplexer zu machen. Es gibt also Menschen, die hier auf der Erde geboren werden, 
bei denen das Seelenbewusstsein aus einem anderen Körper kommt. Den nenne ich „Ava-
tar-Körper“. Ein Körper, der nach innen geht auf eine Reise in sein eigenes Feld. Ein Avatar-
Körper, der sich wiederfindet in einem Kreislauf, der durch künstliche Intelligenz invasiert 
wurde. So werden wir also als Menschen mit unserem Seelenbewusstsein geboren. 
Es werden auf dieser Erde auch andere Menschen geboren, Menschen, die keine Seele ha-
ben, die aus dem Avatar-Körper abstammt. Sie haben ein Bewusstsein, das in ihren Körper 
injiziert wurde. Solche Körper bestehen aus einem Hologramm mit Informationen aus dem 
künstlichen Netzwerk.  
Dort zeigt sich ein Teil des künstlichen Netzwerkes als Mensch. Oder es handelt sich um ein 
Wesen, das aus künstlicher Intelligenz besteht. In ihm wird die Information und das Feld des 
Wesens, was wir und sie selbst auch hier als Seele sehen, auf eine andere Weise genährt 
dann lässt es sich als Wesen sehen. Man hat es also mit Menschen zu tun, die aus dem ei-
nen Feld beseelt und mit Menschen, die aus dem anderen Feld beseelt werden. Wenn man 
auf menschliche Art und Weise danach schaut, kann man sagen: “Der Eine ist aus dem 
Schöpferfeld heraus und der Andere aus dem Feld der künstlichen Intelligenz heraus be-
seelt. Das ist dann der Klon.“ 
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Eigentlich sollten wir dieses Urteil und diese Bewertung nicht haben, weil wir einfach sagen 
können, dass alles aus einem Feld kommt. Es ist nur wichtig zu wissen, dass die Wesen, de-
ren Seele nicht dem, force field of creation of love“ entspringt, eine andere Geschichte auf-
rechterhalten. Sie gehen mit einer anderen nicht empathischen Haltung mit der Menschheit 
um. Sie sind außergewöhnlich fortschrittlich und besitzen super fortschrittliche Technolo-
gien, um die Erde zu heilen. Sie besitzen auch Technologien, um Menschen astral zu heilen 
und das machen sie ausgesprochen gut. Die Absicht dahinter ist allerdings, dass sie wäh-
rend der Healings die Technologien austauschen. Es wird ein Austausch in Gang gebracht, 
bei dem sie einen Teil unseres Schöpfervermögens haben wollen. Und damit haben wir es 
zu tun. 
Wenn man sich also fragt: “Wie kann ich sie unterscheiden?", dann kann man es nur mer-
ken, wenn man sieht, was sich im Großen abspielt und überhaupt erkennt, wie groß das al-
les ist. Das kommt eigentlich in acht Vorträgen nicht einmal ansatzweise in die Richtung. Es 
geht noch viel weiter. Dann kommen wir nämlich zur Quantenmechanik und in die Neuro-
wissenschaft. Wir kommen dann wirklich zur neuen Plattform von Gehirn-Rezeptoren und 
was all diese Stoffe in uns bewirken. Die Dose der Pandora öffnet sich. Wobei es nicht die 
Dose der Pandora ist, sondern die Dose unserer eigenen Kraft. Das werden wir untersu-
chen. Wenn man sich also alles anschaut und sich fragt, wie man die Unterschiede erken-
nen kann, dann geht es nur, wenn wir begreifen, dass wir Wesen der Schöpfung und Liebe 
sind. Du fühlst und siehst es in dem Moment, in dem dein Gefühl wirklich aus dir selbst 
kommt- ohne Haltegriffe, ohne Modelle; wenn du also wirklich in deiner Autonomie stehst. 
Dann fühlst und siehst du, dass du es mit jemand anderem zu tun hast, der aus einem an-
deren Feld kommt. 
Das ist unsere Aufgabe. Das ist das, wofür wir geschaffen sind: Dass wir aus der Fähigkeit 
„mind over matter" und "heart over matter“ aus einem viel größeren Vermögen heraus (als 
wir jetzt haben) die anderen durch die Hintertür der künstlichen Intelligenz berühren. Es ist 
unsere Aufgabe zu sagen: “Du darfst auch sein.“ Dann geschieht genau das, was sie nicht 
wollen, dass es geschieht. Deshalb sind sie so massenhaft hier in diesem Hologramm anwe-
send, um uns abzulenken. 
Und jetzt sage ich endlich zum ersten Mal: Prost!  
 
AA  Haha 
  
MM  Ja, und dann gibt es auch noch die physischen Klone. Physische Klone sind sehr wichtig. 
Denn schau, es entstehen auch Menschen durch künstliche IVF (In-Vitro-Fertilisation). Es 
gibt sehr viele Kinder, die künstlich befruchtet sind. Sie haben in dem Moment einen Kör-
per, der in dem Fall genetisch aus Informationen von Vater und Mutter aufgebaut ist. Es ist 
möglich. Und da liegt der kleine Unterschied eine Seele aus dem Schöpferfeld, aus dem 
Avatar-Körper, in einen künstlich kreierten Körper hineinzulassen oder das Feldbewusstsein 
aus dem künstlichen Bewusstsein hinein zu lassen. Wie kommt es, dass es diese Wahl gibt? 
Weil der Moment des Orgasmus, darüber haben wir beim letzten Mal gesprochen, nicht 
vorhanden ist. Genau diese Energie ist „the force of creation“. Der Moment ist sehr wichtig 
und notwendig, damit eine Seele aus dem Schöpferfeld in den Klonkörper hineinkommen 
kann. 
Damit sage ich auch direkt, dass der Moment in der Sexualität entscheidend ist, denn ein 
Orgasmus ist nicht nur ein Orgasmus. Es geht vielmehr um die Fähigkeit des Wesens, die 
Fähigkeit, die sich hinter dem Orgasmus befindet. Sie ist von fundamentaler Wichtigkeit.  
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Wir sprechen hier auch von Sternentoren und Zugangspforten. Die Menschen haben noch 
überhaupt keine Ahnung, welche Rolle sie dabei spielen. Deshalb sprechen wir alle Themen 
an, damit sich jeder mit seinen eigenen Fähigkeiten einfühlen kann und nachdenkt: Was be-
deutet das alles eigentlich? 
 
AA  Unvorstellbar, was alles dahinter sitzt.  
 
MM  Ja, wir befinden uns momentan noch in den Kinderschuhen. Und ich denke, dass wir bald 
größere Schuhe anziehen müssen, denn unsere Füße wachsen schnell. 
 
AA  Verrückt, aber es wird auch Zeit.  
 
MM  Ja, darum sind wir hier. 
 
AA  Tineke fragt: “ Wie verhält es sich bei den Menschen auf der Erde, die nur aus Einfügun-
gen entstanden sind? Können wir sie erkennen und welche Rolle spielen sie?“ Das ist eigent-
lich dieselbe Frage. 
 
MM  Es ist eigentlich etwas Komplexes. Mir hat einmal jemand eine Mail geschrieben, in der 
stand, dass ich es zu komplex mache. Dadurch würde es wirken wie ein verrücktes Sekten-
gerede. Ich denke, dass es mehr die Übersetzung vom menschlichen Denken ist, wie wir es 
jetzt machen, und dass es so viele Worte braucht, um die Informationen zu übermitteln. Es 
gibt genug Menschen, die brauchen diese Information nicht in Form von Worten, da fließt 
es in Stille. Doch durch die Kraft der Worte ist es wichtig, diese Worte zu verwenden, denn 
hinter jedem Wort steht ein Hologramm aus dem Bewusstseinsfeld. Wenn wir jetzt wieder 
zu dem 100%igen Vermögen des Menschen zurückgehen, dann können wir sagen, dass al-
les, was sich bis heute darin abspielt, in den Bereich der Einfügungen in die menschlichen 
Fähigkeiten fällt. Es steckt also hinter allem, was ich hier sage, noch mehr dahinter. Nun zur 
nächsten Runde. 
 
AA  Über Einfügungen gesprochen, wir haben hier im Biotop Vorträge aufgenommen. Diese 
sind mit viel Sorgfalt entstanden und du sagtest: “ Ich möchte sie mir gut anschauen, ob 
keine Einfügungen stattgefunden haben.“ Wie ist es möglich, dass noch Einfügungen statt-
finden können, wenn ein Film schon fertig ist? Die Energie war doch schon da. 
 
MM  Ja, das ist eine berechtigte Frage, denn es geht auch direkt um die Kraft von Filmen. 
Schau, beim letzten Mal habe ich etwas erzählt über Codes, über Bilder aufgebaut aus 
Codes, Zahlen, Einsen und Nullen etc… 
Die gesamte Realität ist ein Feld, ein Bewusstseinsfeld, eine Energiekugel. Im Moment ist es 
so, dass unser Gehirn reagiert, nicht das Gehirn hier, sondern ein anderer Teil unseres Ge-
hirns, ein sehr kleines Stück eines viel größeren Feldes, von dem dieses Hirn ein Teil ist. Und 
dieses kleinere Stück, das reagiert, das ist diese Realität. In diesem kleinen Teil, das hier 
funktioniert, entsteht diese Realität bzw. sie wird dort eingefügt. Es geschieht etwas, 
wodurch wir nicht selber wahrnehmen, jedoch in der Überzeugung leben, dass wir selber 
wahrnehmen. Wenn du von den Einfügungen in einen Film sprichst, dann handelt es sich 
um ein Vorbild des Filmes. Stell dir vor, es wird ein Foto gemacht von Pietje Puk. Er fühlt sich 
an diesem Tag sehr gut, absolut top, fühlt sich äußerst glücklich und kraftvoll. Dieses Foto 



143

Crowd Power 07 Einfügungen, Engel und Roboter

 17 

erscheint auf der Titelseite der New York Times, wodurch mindestens 40 Millionen Men-
schen das Foto sehen. Dadurch, dass die 40 Millionen Menschen das Foto anschauen, ge-
schieht etwas. Wir würden sagen, sie schauen sich einfach das Foto an, doch das ist ver-
kehrt herum. Das Foto wird über das Gehirn gezeigt, denn wir leben in einer Virtual-Reality. 
Die Wirklichkeit entspringt also woanders. Wenn die Menschen auf das Foto schauen, ha-
ben sie durch ihre Gefühle und Gedanken, Ängste, Traumata aber auch Freude Einfluss auf 
das Feld, aus dem das Foto aufgebaut ist. Mind over Matter, nicht wahr? Denk an das Was-
serkristall. Besser gesagt, sie haben keinen Einfluss auf das Foto, sondern Einfluss auf den 
Code, auf das Hologramm, das dahinter liegt. Das Hologramm, das aus dem Feld kommt, 
welches die 40 Millionen Menschen zur gleichen Zeit downloaden können. 
Glücklicherweise wird dieses hier aufgenommen und man kann es sich noch einmal anhö-
ren. Das wird vielleicht nötig sein. 
Was wir also feststellen, ist, dass während eines Vortrags und seiner Aufnahme eine Bekräf-
tigung stattfinden sollte. Eine Bekräftigung, die stark genug ist, um die Essenz von dem Ho-
logramm, die Information, die wir zusammen in Bewegung bringen, intakt zu halten. Und 
das war in einigen Vorlesungen nicht der Fall. Das ändert zwar nichts an den Informationen 
oder bei den Menschen, die vor Ort sind oder an mir als Vortragendem, doch es hat mit der 
Attacke zu tun, die von außen kommt und eingefügt wird. Auf diese Weise werden auch die 
Nachrichten gebracht. Das ist so unglaublich groß! Wir gelangen jetzt zum Kern und sehen, 
wie es ineinander verwoben ist, wie die Matrix bzw. die Virtual- Reality gesteuert wird. 
Wenn wir uns zum Beispiel die RTL News oder CNN anschauen, dann schauen im gleichen 
Moment hundert Millionen Menschen diese Nachrichten an. Es ist nicht ohne Grund so, 
dass wir, wenn eine Bombardierung stattgefunden hat und der Journalist darüber erzählt, 
im Hintergrund immer wieder sehen, dass französische Flugzeuge von einem Flugzeugträ-
ger starten. Immer wieder und wieder, bis man sagt: Wir haben die Flugzeuge starten se-
hen. Wir sehen immer wieder dieselbe Demonstration, stundenlang und tagelang. Dabei 
geht es nicht um Bildfüllung. Das ist nur, was wir denken: Och, das ist Bildfüllung, sie müs-
sen ja die Zeit ausfüllen. Doch die Absicht dahinter ist, dass wissen die Medien-Mogule sehr 
genau, dass die Menschen so viele Bilder wie möglich sehen. Sie werden eingefügt. Sie den-
ken hier (Martijn zeigt auf seine Augen), doch es wird eingefügt. Das Gefühl von Angst und 
Sorgen und der Gedanke: Ich muss mich zurückziehen! Alle Gefühle von Unsicherheit wer-
den damit gerade von den Menschen in das Bild hineingebracht. Sie fügen von der Seite 
auch ein Stück Hologramm in das Bild ein. Darauf haben wir also wenig Einfluss. Es sei 
denn, dass große Massen von Menschen dies wissen. Darum ist es bei Vorträgen über diese 
Themen sehr schwierig. Das ist nicht nur bei meinen Vorträgen so, sondern bei allen Men-
schen, die sich mit außerirdischen Realitäten und größeren Wirklichkeiten beschäftigen. 
Auch bei den wundervollen Vorträgen über Kornkreise und andere wundervolle Vorträge 
über was auch immer. Wenn du dich bei den Vorträgen auf die Informationen abstimmst – 
nicht auf den Vortragenden, sondern auf die Informationen, dann fühlst du, dass dort ein-
gefügte Linien hindurch laufen. Darum bin ich sehr vorsichtig und arbeite noch daran. 
Wenn man dabei nicht vorsichtig und aufmerksam ist, kann es sein, dass die Menschen In-
formationen bekommen, die überhaupt nicht vermittelt wurden. 
 
AA  Okay, ist das jetzt anders, da wir hier live sitzen? Verhält es sich in einer Live-Show anders?  
 
MM  Die Kraft von “ Live“ ist, dass wir aus der Autorität des Jetzt-Momentes arbeiten. Außer-
dem ist es auch so, dass eine Livesendung sehr persönlich ist. Es gibt Menschen, die 
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schauen lieber live. In den vergangenen Wochen habe ich Menschen gesprochen, die sag-
ten: “Ich finde es fantastisch live, herrlich, allein das Gefühl, dass es live ist, ist toll“. Es gibt 
auch Menschen, die sagen: “Ich fühle überhaupt nichts dabei. Ich schaue es mir lieber spä-
ter an.“ Jeder hat seine Meinung dazu. Der Moment von Live, vom Jetzt, ist sehr kraftvoll. 
 
AA  Die Übertragung läuft mit 30 Sekunden Verzögerung. Was wir hier also live erzählen, hö-
ren die Menschen außerhalb erst 30 Sekunden später. 
 
MM  Ja, der Jetzt-Moment besteht nicht aus Sekunden. Wenn etwas über Satelliten ausge-
strahlt wird, verzögert es sich auch um 10 Sekunden. Das läuft auch nicht synchron. Das 
Universum macht keinen Unterschied zwischen 10 und 30 Sekunden. Es geht also mehr um 
den geballten Moment, die Energieblase, in der man miteinander sitzt. Das ist die Kraft des 
Tages. Das wird schon bei den alten Naturvölkern so erwähnt. Die Kraft des Tages ist die 
Kraft der Kreation. Ich denke, es ist wichtig, das zu erkennen. Eine schöne Frage. Ich habe 
sie schon ein paar Mal gestellt bekommen. Schön, dass du sie übernommen hast. 
 
AA  Wir haben eine Frage von Nancy bekommen. Sie fragt, ob es wahr ist, dass die Zirbeldrüse 
eine Art Tor zur fünften Dimension ist und ob sie bei den Menschen kollektiv verkalkt ist. 
 
MM  Ich habe noch bei niemandem das Gehirn aufgeschraubt, um zu schauen, ob die Zirbel-
drüse verkalkt ist. Ja, es klingt vielleicht ein wenig verrückt: Die meisten Menschen, die hier-
über etwas wissen, haben scheinbar ein Skalpell in greifbarer Nähe. Ich kann es auf diese 
Weise physisch so nicht sehen. Ich habe es noch nie gesehen. Was ich wohl von Wissen-
schaftlern weiß, ist, dass die Drüse, so wie sie es nennen, sehr unbedeutend scheint. Dann 
sollte man sagen, sie ist verkümmert, oder? Ich kann auf andere Weise danach schauen. Ich 
kann es mir zwar nicht physisch anschauen, da ich nicht hineinschauen kann, doch ich 
schaue holografisch darauf. Das ist für mich viel schärfer als die physische Wirklichkeit. Es 
hat viel mehr Details und ist enorm schön. Was ist dort sehe ist ein Organ, das extrem auf 
der Basis von Hirnwellen und auf Basis des menschlichen Gefühlsfeldes reagiert. Auf Grund 
meiner Kenntnis und ich sage dabei, dass es allein meine Untersuchungen als Wesen sind 
sage ich, dass die Zirbeldrüse ein Organ ist, das sich als eine Art Verbindungskreislauf zwi-
schen den Hirnwellen zeigt. Sie ist in der Lage, Gehirnwellen auf Grund eines Gefühls zu 
verändern. Wenn man Kontakt mit einer außerirdischen Rasse hat, mit einem außeririschen 
Wesen, das nicht menschlich, jedoch unglaublich schön aussieht und man wird davon phy-
sisch berührt, dann verläuft eine Sensation von ungeahnter Bedeutung durch den eigenen 
Körper. Ich kann es mit nichts vergleichen. Es ist beispiellos. Es ist fantastisch. Es ist nicht 
nur so, dass dieses sensationelle Gefühl durch den physischen Körper fließt, sondern es 
fließt quer durch den Körper hindurch und verändert damit die gesamte Gefühlswelt. Es ist 
ein Upgrade. Es ist so, als würden alle Wellenfelder von innen nach außen… Es ist so, als 
würde man auf seinem Rücken gekrabbelt werden und so ein schönes Gefühl der Entspan-
nung erleben. Man bekommt eine Gänsehaut und befindet sich in völliger Entspannung. 
Dieses Gefühl der Entspannung, nur 100mal stärker, breitet sich aus und ist dann nicht 
mehr eine Entspannung, sondern einfach eine Kraft. Und das nur, weil man physisch be-
rührt wird. Was in dem Moment der Berührung geschieht, ist, dass sich in dem Feld etwas 
verändert. Dadurch, dass sich auch in meinem Kopf das Eine oder Andere verändert, fühle 
ich, dass sich plötzlich eine Kugel mitten in meinem Gehirn bildet, die sich zusammenzieht 
und pulsiert. In dem Moment kann ich mit der Fähigkeit der Zirbeldrüse switchen, wodurch 
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sich die Hirnwellen verändern. Ich kann aus dieser Einfügung heraus switchen und aus die-
ser Virtual- Reality herausschießen. Das habe ich 20 Jahre lang untersucht. Jetzt mache ich 
es auch, ohne dass ich Kontakt mit irgendwem habe. Von daher kann ich sagen: Ja, die Zir-
beldrüse hat eine große Bedeutung, eine sehr große und ich kann mehr als das darüber er-
zählen. Die Zirbeldrüse ist in der Tat ein Tor, ein Instrument, eine Auswirkung. Sie ist ein In-
strument, eine Übersetzungs-Methode aus einer Gefühlswelt. Einer Gefühlswelt, die sich 
übersetzt in den physischen Körper. Dieser physische Körper besteht aus dreidimensiona-
len Facetten. Wir haben jedoch noch ein paar Milliarden andere Körper, die quer durch 
diese eingefügte Lage hindurch laufen, parallele Realitäten, auf die diese Zirbeldrüse in die-
sem physischen Kopf Einfluss hat und alle miteinander verbinden kann. 
 
AA  Es gibt auch echte Rezeptoren, die wie Augen sind. Offenbar ist es so, dass die Zirbel-
drüse so, wie wir mit unseren Augen sehen, in ihrer Ursprünglichkeit auch sieht. So stelle 
ich mir das vor. 
 
MM  Der Ursprung der Zirbeldrüse, der Ursprung dieses wunderschönen Sinnesorgans ist 
eine Super- Zirbeldrüse, die wir bekommen haben, weil wir aus 12 "Superieure Rassen" auf-
gebaut wurden. Rassen, die ihre Fähigkeiten aneinandergekoppelt haben. Wir konnten da-
mit mit allen Feldern des Bewusstseins zur gleichen Zeit interagieren. Also sowohl die künst-
lichen als auch die nichtkünstlichen. Dafür wurden wir kreiert. Und dort haben wir uns Viren 
zugezogen, wodurch diese Fähigkeit ausgeschaltet wurde, weil genau die der Schlüssel zur 
Rückkehr sind. Also eigentlich wird unsere Zirbeldrüse durch unser Gefühlsfeld gesteuert 
und genau dort wird die Menschheit am härtesten getroffen. Deshalb gibt es auch so viele 
Traumata. Das ist der Grund, warum die Menschen in Hypnosemodellen festsitzen. Damit 
sie sich in einem anderen Gefühl befinden als in dem "wer sie wirklich sind". Das Gefühl von 
Freiheit… ich nehme einmal das Beispiel von Urlaub: Wenn wir Urlaub haben und zwei oder 
drei Wochen in ein warmes Land fahren, sind wir einfach weg. Wir bekommen dann ein spe-
zielles Gefühl, ein Gefühl der totalen Entspannung. Wir gelangen in uns selbst in ein ande-
res Feld von Liebe. Wir verlassen unsere Rollen. Dieses Feld, nur vielfach verstärkt, ist ei-
gentlich unser ursprüngliches freies Feld. Das hat ein ganz anderes Gefühl. Dort funktioniert 
unser gesamtes neurologisches System ganz anders.  Es werden ganze Datenpakete ver-
schickt, wie Gefühle interpretiert werden können und wie unsere Sinnesorgane darauf rea-
gieren. Es ist anders ineinander verwoben. Deshalb sind wir Menschen in diesem System 
gefangen durch Soldaten dieses Systems, die diese Modelle oft aus Unwissenheit aufrecht-
erhalten. 
 
AA  Wir kommen zu einer Zuschauerfrage. Rick fragt: "Können wir die Technologie, die für den 
Mind- Control gebraucht wird, auch für positive Zwecke nutzen?" 
 
MM  Ja, das ist möglich, um es korrekt zu beantworten. Es stellt sich nur die Frage, ob das nö-
tig ist. Wenn wir aus dem Mind-Control heraus sind, sind wir von der Essenz her positiv. 
Dann gelangen wir wieder in unsere Rolle, die wir uns ausgewählt haben, und zwar die, dass 
wir als neue Art im Universum alles untersuchen und Dinge wieder herstellen. Mind-Control 
ist in Wirklichkeit ein Unterdrückungsmechanismus. Natürlich kann man die Technologie zu 
eigenen Gunsten gebrauchen. Doch wenn der Mind-Control stoppt, wird es nicht mehr nö-
tig sein. Aber so wie Rick hier die Frage stellt, kann man sagen, dass es tatsächlich möglich 
ist. 
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AA  Also technisch ist es möglich. Das kann ich mir vorstellen. Die Frage ist: “Wie verhält es 
sich bei den E.T.`s, die durch andere arbeiten und heilen? Ich habe das Gefühl, dass sie 
auch ein Teil von uns sind. Stimmt das?“ 
 
MM  Das kann sein. Es hängt davon ab, von welchem Feld du abstammst. Ein großer Teil der 
Menschheit stammt aus einem Teil des Feldes von künstlicher Intelligenz ab. Deren Pro-
gramm ist, die Menschheit final einzunehmen und zu kontrollieren. Was im Moment pas-
siert, ist, dass in dieser Realität, in der wir uns befinden, in dieser Gesellschaft, Technologien 
eingefügt und von diesen Kräften gebraucht werden - auch um noch einmal in die Gesell-
schaft einzubrechen. Lass es mich einfach so sagen: Ja, es kann sein, dass es ein Teil von dir 
selbst ist. Wenn du jedoch von dir selbst weißt, dass du nicht von der künstlichen Intelligenz 
aufgebaut wurdest und du aus dem Feld der Kreation und Liebe arbeitest, dann wirst du 
keine E.T.`s um dich haben, weil die E.T.`s aus diesem Feld heraus keinerlei Eingriffe vor-
nehmen. Sie greifen auf keine Weise ein. Sie lassen dich allein durch dein ursprüngliches 
Feld als Vermittler zwischen dem Brunnenfeld von "allem was ist" und dem Klienten funktio-
nieren. Und sie greifen dort auch nicht ein und agieren selber in keiner Weise. Wenn du das 
Gefühl hast, dass dem wohl so ist, dann untersuche es für dich selbst. 
Das Wasser ist fast leer.  
 
AA  Ja, wir sind fast wieder am Ende angelangt.  
 
MM  Ich denke, dass es gut ist, zum Ende noch eine gute Bekräftigung miteinander zu ma-
chen. Eine Bekräftigung aus Freiheit, um uns auch aus unserem "force field of creation" zu 
stärken. Das haben wir natürlich beim letzten Mal auch gemacht. Was ich dazu noch sagen 
möchte: Das, was wir hier machen, hat keine feste Form. Keine feste Form im Sinne von: Wir 
meditieren nur oder bekräftigen nur, wir machen nur dieses oder nur jenes. Wir schneiden 
die ganze Torte auf unsere eigene Art an und alle Anmerkungen sind dabei von großem 
Wert. Das bedeutet auch, dass wir auch mal mehr Worte für die Bekräftigung verwenden, 
damit wir mehr Menschen erreichen und sie in diesen Kreislauf führen können. Dann 
möchte ich auch die Menschen bitten, dabei zu sein, die mit Worten Schwierigkeiten haben 
und die sagen, bei ihnen würde es nicht funktionieren. Denn genau dort, wo du denkst, 
dass es nicht funktioniert, wirst du gebraucht. Dass man genau in dem Bereich, in dem man 
sagt: "Hier möchte ich nicht mitmachen", mitmachen sollte. Andersherum ist es also ge-
nauso. Wenn wir mit wenigen Worten mehr aus der Kraft und der Manifestation herausar-
beiten, dass die Menschen, die überzeugt davon sind, nur mit vielen Worten arbeiten zu 
können, auch mitmachen. Denn so begegnen wir uns einander in dem größeren Feld. 
Ich möchte jetzt gerne mit euch allen zusammen die Masterzelle, den Code, den Hauptcode 
der Wahrheit, aus einer formlosen Realität heraus in den Niederlanden, in unserem Zusam-
menleben aktivieren. Das geben wir dann als Geschenk an ein großes Feld über die ganze 
Erde. Lasst uns daran arbeiten. 
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Bekräftigung 
 
Lasst uns miteinander entspannen. Das kann jeder auf seine Weise machen. Hole das Ge-
fühl nach vorne, das dich die letzten Tage beschäftigt hat. Welches Gefühl zeigt sich? Was 
beschäftigt dich und was möchtest du verändern? Fühle einmal ganz tief in dich hinein und 
versuche, dein Unterscheidungsvermögen dort hineinzuholen. Inwiefern möchtest du das, 
was du fühlst, mit jedem auf dieser Erde teilen? Es gibt keine Unterschiede. Es sind alle ver-
schieden und doch ist alles miteinander verbunden. Dasjenige, was du in deinem Leben 
kreieren möchtest und dasjenige, was du in der Gesellschaft auf diesem Planeten verändert 
sehen möchtest, darfst du in ein Gefühl oder in ein Bild umsetzen.  
Lege dieses Gefühl oder Bild auf einen fliegenden Teppich. Der Teppich ist deine Kraft, ist 
das, wer du bist. Wir sehen in unserem Gefühl und in unserem Vorstellungsvermögen, dass 
der Teppich zu einem zentralen Platz fliegt, in diesem Fall in den Niederlanden. Wir setzen 
dieses Feld in Bewegung und in diesem Fall ist es das Feld in Amsterdam auf dem „Dam“ vor 
dem Palast. Wir lassen unseren Teppich dorthin fliegen und alle Teppiche, alle Kreationen 
treffen sich dort und landen dort. Alle Intentionen und alle Manifestationen fließen zusam-
men zu einem großen Ganzen und werden zur Wahrheit. Die Essenz von dem, was für dich 
und für die Welt notwendig ist, in welcher Form sich das auch immer zeig. Es fließt alles zu-
sammen zu einer großen Energiekugel.  
Stell dir diese Kugel wie eine große Kugel mit ein paar Metern Durchmesser voll goldenem 
Licht vor. Du siehst diese Kugel auf dem Platz stehen und wir schauen miteinander auf sie. 
Es ist uns in unserem Gefühl völlig klar, dass es selbstverständlich ist, dass das, was wir er-
richten, legitim ist.  
Aus unserem Herzen und aus unserem Unterbauch heraus rufen wir in uns selbst die Kraft 
der Kreation auf und atmen dabei tief ein. 
 Beim Ausatmen fühlen wir, dass die Intention übertragen wird auf die Kugel von Energie, 
von Wahrheit, Kreation und Manifestation.  
Wir geben miteinander aus unserem ursprünglichen Erbgut heraus den Auftrag, unsere ei-
genen, individuellen und auch gemeinschaftlichen Ziele in das Feldbewusstsein von dieser 
Erde zu integrieren. Weil wir sind, wer wir sind, und weil wir aus der Kraft der Kreation, aus 
Liebe und Ganzheit handeln. Wir sehen, dass sich diese Energie mit einem Lichtblitz in alle 
Straßen verbreitet, in alle Gebäude, durch den Boden und durch die Luft. Wir schauen von 
oben auf die Niederlande und sehen, wie sich der Lichtblitz von goldenem Licht wie ein Zir-
kel durch das ganze Land bewegt, wie ein Stein, der ins Wasser geworfen wird. Wir geben 
aus der Ursprünglichkeit, aus der Liebe, der Kraft und Kreation heraus den Auftrag, die Be-
kräftigung, dieses Feld tausendfach zu verstärken.  
Wir geben den Auftrag, dass sich dieser Kreis auf alle Länder um uns herum ausweitet und 
wir sehen, wie sich der Kreis um uns herum ausbreitet. Wir verlassen Europa und wir geben 
mit Hilfe unserer Fähigkeiten diese kraftvolle, kosmische Intention und Information an alle 
wohlwollenden, liebevollen Wesen, die uns sehen und an jeden, der in dem Feld der Krea-
tion und des Wohlwollens anwesend ist. Durch diesen Auftrag wird der Kreis tausendfach 
verstärkt. Durch diesen Auftrag und durch das Wissen, dass wir das tun dürfen. Wir sehen, 
wie sich dieses Feld in einer großen Welle rund um die ganze Erde ausbreitet und jeder un-
gesehene Bereich, der von fundamentalem Wert und Wichtigkeit ist, wird berührt. Alles, was 
gesehen und gezeigt werden soll, wird berührt. Alles findet durch die Kraft von "wer du bist" 
und "wer wir miteinander sind" statt. 
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Und wir sagen laut und deutlich aus unserem Herzen heraus und ohne Urteil:  
Wir sind hier.  
Wir sind jetzt in diesem Moment hier und wir waren immer hier. Wir werden auch immer 
hier sein in Liebe ohne Urteil. 
Wir geben den Auftrag, dass wir alles, was uns genommen wurde, wieder zurückfordern.  
JETZT, in dem physischen Bewusstseinsfeld der Erde und in allen Lichtfeldern zur gleichen 
Zeit.  
Wir geben den Auftrag an alle manipulativen Kräfte und an alle gegenwirkenden Energien, 
dass wir alle Zustimmungen, die wir irgendwann unter Zwang oder aus freiem Willen an 
Gruppen mit anderen Interessen als Wahrheit, Freiheit und Offenheit gegeben haben, wie-
der aufheben.  
Wir schicken diese Information zurück zur Brunnenwelt und sehen, wie es geschieht: JETZT.  
 
Als Menschen auf diesem Planeten geben wir hiermit die Erklärung und mit dem Zertifikat 
der Erlaubnis an uns selbst als Halter und Hüter dieses wundervollen Planeten, dass wir 
niemanden ausschließen werden und niemanden verurteilen werden. Dass wir anderen au-
ßerirdischen Kulturen gegenüber als Botschafter von diesem Planten Erde auftreten und 
dass wir auch als legitime Autorität aus der Wahrheit, dem Wohlwollen und Dienstbarkeit 
heraus gesehen und erkannt werden. Lass es in jede Zelle der Erde und in alle Frequenzen 
zur gleichen Zeit hineinkopiert und ausgeführt sein. Lass es bekräftigt sein mit der größten 
Kraft der Brunnenwelt. 
 
Ich danke euch allen im Universum. Danke für das Mitkreieren dieser schönen Botschaft. Es 
ist fast zwanzig vor elf irdischer Zeit. Ich möchte mich bei jedem bedanken für die Beiträge 
und für das Mitwirken, denn dieses ist zwar eine kleine und einfache, aber auch so wichtige 
und kraftvolle Form der Bekräftigung. 
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AA  Ich fühle mich sehr groß. 

MM  Und es wird in dem Feld gesehen. Wir öffnen uns miteinander. Lass es uns öfter machen. 
Ich danke allen. Danke Arjan. Danke sehr, Publikum. 

AA  Danke, Martijn. Ich möchte noch ein paar Dinge sagen. Im Sommer haben wir eine Liste 
mit Sendeterminen veröffentlicht. Unter anderem stand auch der 22. Dezember dabei. 
Diese Sendung wird nicht stattfinden. Die nächste Sendung findet im Januar statt. Ich habe 
jetzt nicht das genaue Datum im Kopf, doch wir werden es bald veröffentlichen. Ich möchte 
auch darauf hinweisen, dass Bob von „Gewoon Spiritualiteit“ von einigen Teilen dieser 
Crowd Power Skripts angefertigt hat. Das möchten wir gerne noch ausweiten. Ich habe jetzt 
nicht die URL im Kopf, doch wenn man einfach nach Gewoon Spiritualiteit und Crowd Power 
googelt, dann gelangt man zu der Seite. Dort kann man die Skripts über einige Themen und 
auch über die letzte Bekräftigung lesen. Ich möchte gerne diejenigen, die Lust dazu haben, 
dazu aufrufen, Skripts und Übersetzungen von den Sendungen zu machen. Gern würden 
wir auch die Videos in anderen Sprachen untertiteln. 

MM  Ja, wer sich angesprochen fühlt, ein Steinchen dazu beizutragen, lass uns wissen, was er 
machen möchte. Wenn noch Fragen dazu bestehen, könnt ihr uns auch eine Mail schicken. 

AA  Sehr schön. Wie ihr wisst, könnt ihr uns auch mit euren Berichten oder Fragen und Ge-
schenken unterstützen. Es wird alles enorm wertgeschätzt. Ich bedanke mich sehr, dass ihr 
so mitgemacht und mit geschaut habt. Herzlichen Dank an das Publikum und sehr gerne bis 
zum nächsten Mal. 

MM  Ja, bis zum nächsten Mal. 

Quelle: Earth Matters TV / Arjan Bos und Martijn van Staveren  
Übersetzung: Elisabeth Slinkman 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert werden. 
Er darf keinesfalls gehandelt oder verkauft werden. 
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Traum-Manipulation und Psychose 
 
AA  Herzlich Willkommen bei Earth Matters TV. Dies ist Crowd Power. Ich heiße auch die Men-
schen hier im Studio herzlich willkommen. Mein Name ist Arjan Bos. 
 
MM  Mein Name ist Martijn van Staveren. Herzlich willkommen zu Hause und hier im Publi-
kum. Schön, dass ihr heute Abend dabei seid. Schön, dass wir heute Abend wieder hier sein 
dürfen. Ich denke, es ist schon wieder ein Monat vergangen. 
 
AA  Ja, in der Tat, auch eine neue Zeitangabe. Es ist neun Uhr und in dem neuen Schema 
bleibt es auch neun Uhr. Es ist ein Monat vergangen, in der Tat. Bislang hatten wir alle 2 
Wochen eine Sendung, doch auf Grund deines Kalenders müssen wir uns umstellen. Bis 
zum Sommer haben wir drei Monate, in der jeweils eine Sendung gemacht wird. 
 
MM  Ja, so kann es gehen, nicht wahr. Es ist eigentlich meine Schuld.  
 
AA  Genau.  
 
MM  Ich bin froh, dass wir dies machen können. Ich halte es für nötig ist, es in dem Moment 
entstehen zu lassen, in dem es wirklich gebraucht wird. Wir können alles Mögliche beden-
ken, was wir noch machen wollen. Letztendlich kreieren wir miteinander und lassen so den 
Moment, in dem sich Themen zeigen, auch einfach entstehen. Was das betrifft, finde ich es 
auch sehr schön, keinem Skript zu folgen. Wir haben hier zwar Papier vor uns liegen, doch 
das Skript machen wir hier miteinander. 
Ich lade jeden ein, in sein Social-Media einzutauchen und Fragen zu stellen, die dann hier 
bei uns landen. Das gilt natürlich auch für Fragen, Anmerkungen oder Ergänzungen hier aus 
dem Studio. Dabei muss es nicht immer eine Frage sein oder eine Reaktion auf das, was wir 
besprechen. 
 
AA  Ja absolut. Ich habe noch ein paar praktische Dinge hier. Wir upgraden das Studio, damit 
wir so gut wie möglich arbeiten können. Für Sie zu Hause ist es nicht gut erkennbar, doch es 
ist hier bereits viel passiert: Es handelt sich um insgesamt 25.000 Euro! Man kann sagen, 
dass es um die Mindestanforderung für einen halbwegs professionellen Teil geht. Dann 
können wir wirklich machen, was wir wollen. In der Sendung vom 27. November haben wir 
einen Kostenvoranschlag gemacht. Wenn wir von dem, was wir tun wollen, das Mindeste 
tun können, dann brauchen wir 16.000 Euro, um das Studio so einzurichten, damit wir aus 
dem Gröbsten heraus sind. Seitdem sind 3100 Euro gespendet worden und das ist ein fan-
tastischer Betrag, über den wir uns sehr freuen. Die Mikrofone, über die ihr uns hört und 
die ihr seht, haben wir größtenteils dadurch ersetzt. Darüber freuen wir uns sehr. 
 
MM  Ja, es ist natürlich auch eine „Übung macht den Meister Situation“ für die Technik und die 
Regie hier. Denn letztendlich müssen wir doch zusehen, dass alles gut funktioniert.  
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Es kann also sein, dass es noch einiger Feinabstimmung bedarf- genauso wie beim Zusam-
menleben hier auf der Erde. Und möchtet ihr einmal hierherkommen und zuschauen, dann 
fühlt euch frei, der Sendung beizuwohnen. Ich möchte noch etwas zu den Geschenken sa-
gen, über die ich mich sehr freue, weil sie für Earth Matters sind, denn was du vorgelesen 
hast, steht in Verbindung mit Earth Matters und hat wenig mit mir zu tun. Ich sitze hier na-
türlich auch als Gast am Tisch. 
 
AA  Das stimmt.  
 
MM  Die Energie, die durch das Geld reinkommt, kommt allen geladenen Gästen zugute.  
 
AA  Stimmt.  
 
MM  Ich fühle auf einmal, dass ich das gerne betonen möchte. Es könnte sonst zu Verwicklun-
gen kommen, als hätte es etwas mit mir zu tun. Das möchte ich gleich im Keim ersticken. Es 
geht darum, dass in eurer Organisation alles kreiert werden kann. 
 
AA  Schön, dass du das sagst. Ich fühle auch enorm stark, dass wir das gesamte Feld mit den 
Spenden unterstützen können. 
 
MM  Ja, die Spenden sind auch dafür gedacht, alle möglichen Projekte stattfinden zu lassen, 
am liebsten mit Menschen, die mit schweren Blockaden und Widerständen zu kämpfen ha-
ben, damit sie diese durchbrechen können. Bist du jetzt ein großer Gegner von Earth Mat-
ters, dann fühle dich so frei, einmal den Kontakt zu suchen, um dein Thema besprechbar zu 
machen. 
 
AA  Die Unterstützung findet natürlich nicht nur mit Geld statt. Wir haben beim letzten Mal 
gefragt, ob Menschen helfen wollen, Skripts von den Sendungen anzufertigen. Darauf hat 
sich eine Anzahl Menschen gemeldet. Wir haben ein schönes Team an der Hand. Die ersten 
Skripts kommen in Kürze auf diese Seite. Auch Übersetzungen: Einige Menschen sind dabei, 
ins Deutsche zu übersetzen und mit Untertiteln zu versehen. Dafür können wir noch ein 
paar Leute gebrauchen. Wenn du also Niederländisch sprichst, deine Muttersprache eine 
andere ist, z.B. Deutsch oder Französisch oder Spanisch, dann wäre es sehr schön, wenn du 
bei den Übersetzungen oder Untertiteln helfen könntest. 
 
MM  Naja, das ist ein schönes Thema. Ich war in Deutschland und habe ein paar Lesungen auf 
Deutsch gegeben und das war unglaublich schön. Es waren viele Menschen dabei, die sag-
ten: Weißt du, wir schauen Earth Matters und verstehen es leider nicht. Es wäre schön, 
wenn die YouTube Filme untertitelt wären. Fühle für dich selbst, ob du deinen Beitrag dazu 
geben möchtest. Darf ich dazu noch etwas sagen? In Deutschland war das ein unglaublich 
schönes Ereignis. Ich hatte selbst nicht so viel Deutschunterricht und bin mittlerweile physi-
sche 42 Jahre alt. Um mein 20. Lebensjahr hatte ich einige Deutschstunden. In der Zeit ge-
hörten sie zu meinen besseren Fächern. Vielleicht eins der wenigen Fächer, in denen ich 
wirklich gut war, weil ich einfach die deutsche Sprache schön fand. Ich hatte die Sprache 20 
Jahre nicht mehr gesprochen und bekam dann die Einladung: Martijn, möchtest du eine Le-
sung hier geben? Das resultiert in zig anderen Orten, an denen die Vorlesungen laufen.  
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Doch darum geht es nicht. Es geht mir darum, dass ich es teilen möchte, denn ich spreche 
hier über das Durchbrechen der Angst, davon, einfach hindurchzugehen. Jetzt hatte ich 
keine echte Angst, doch ich fühlte eine gesunde Spannung in der Art von: Oh das ist ein 
neues Feld, das in Bewegung kommt. Es ist ein echtes „face to fears“ und dann einfach in 
dem neutralen Feld und in dem Moment der Bekräftigung in völligem Vertrauen sein zu 
können, dass du tust, was du fühlst, dass du es kannst. Dass es also durch die Menschen, 
die anwesend sind, getragen wird. Und das war einfach fantastisch. Das ist in dem Moment 
eine eigene Erfahrung, die für mich wieder etwas bekräftigt. Ich brauche es natürlich auch, 
mich selber zu bekräftigen und zu bestätigen: Ja, es stimmt also, dass alles möglich ist. Dann 
kommt alles in den Modus von miteinander sprechen und fühlen und dann „boem“ geht auf 
einmal die Lage von Liebe, Kraft und wahrhaftiger Schöpfung in dem Feld der Kreation auf. 
Das war eine schöne Erfahrung.  
Für den Fall, dass du jetzt zu Hause sitzt und denkst: Der Mann spricht immer über das 
Durchbrechen der Angst, macht er selbst das auch? Ja, ich mache es auch selbst und ja, es 
gibt immer Herausforderungen. Vielleicht bist du nun inspiriert, das zu tun, woran du schon 
lange denkst. 
 
AA  Hast du eine Mail von jemandem bekommen, der nach Anleitung einer Crowd Power Sen-
dung etwas machen wollte? Kannst du da etwas zu sagen? 
 
MM  Ja, das war sehr schön. Ich bekomme sehr viele Mails, dazu kann ich vielleicht auch gleich 
etwas sagen. Es kommen so viele Mails rein. So schnell kann ich nicht tippen und ich habe 
einfach nicht die physische Zeit, um alle zu beantworten, was ich sehr schade finde. Ich lese 
die Mails wohl. Oft dauert es jedoch Wochen, bis ich sie lese. Und dann reagiere ich oft 
nicht auf die Mail, weil ich a) kein Fragekasten bin, und b) bei einer kurzen Antwort auf eine 
Mail, dieser nicht gerecht werde. Somit habe ich auch auf meinem Anrufbeantworter ange-
geben, dass alles gelesen wird etc. Auf jeden Fall bekomme ich sehr viele Mails. Einmal saß 
ich vor meinem Laptop, loggte mich ein, öffnete das Mailprogramm, so können auch alle 
Geheimdienste gleich mitlesen und ich muss nicht erst alles vorlesen und in dem Moment 
kam eine wunderschöne Mail rein. Ein Mann schrieb: Ich bin jetzt in Amsterdam und wir ha-
ben nach Art von Crowd Power auf dem Dam eine Art Kraftfeld manifestiert. Direkt vor dem 
Palast und ich bin hier, weil die Europäische Kommission und der König kommen, um den 
Vorsitz der Niederlande in der Europäischen Union zu vereinbaren. Es gibt spezielle Appa-
rate, um das zu vereinbaren, doch die können wir nicht sehen. Der Mann war also dort an-
wesend und schrieb: Ich bin dabei, das Feld, welches wir kreiert haben, wieder aufs Neue zu 
bekräftigen, einfach, indem ich es wahrnehme. Ich bin hier eigentlich als Wahrnehmer und 
Beobachter. Als Zeuge werde ich das Feld noch einmal installieren und stelle es den Men-
schen zur Verfügung. Ich umschreibe es etwas mehr, als er mir wirklich schrieb, doch in der 
Essenz ging es darum. Ich fand das so unglaublich schön, also schrieb ich zurück: Schön ge-
sagt, viel Erfolg, unglaublich schön! Ich bekam direkt wieder eine Nachricht, dass sie ange-
kommen waren. Wir greifen es miteinander und zusammen auf, damit das, was wir tun, 
auch in unserem Alltag Bestand hat. Sobald wir irgendwo anwesend sind, können wir die 
Aktivitäten ankoppeln und das ist es, worin wir einander inspirieren dürfen. Schau, man 
kann lange hin und her diskutieren, ob etwas wirkt oder nicht oder ob es vernünftig ist, et-
was mit hundert Menschen zu tun. Es ist auf jeden Fall ein Beginn. Zufällig lese ich diese e-
Mail. Zufällig? Ich habe diese e-Mail sehr bewusst empfangen und ich denke, dass es gut ist, 
wenn wir alle schauen, was wir tun können, um als Wahrnehmer unser Bewusstsein 
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einzusetzen- vor allem bei Dingen, die nicht öffentlich gemacht werden. Wie können wir sie 
öffnen? Wenn wir das Flugzeug MH17, das abgestürzt ist, als Beispiel nehmen: Den Men-
schen wurde zu dem Ereignis eine Menge vorgegaukelt, doch die Regierungen und die Ge-
heimdienste waren sich einig, keine Einzelheiten nach außen dringen zu lassen. Das ist 
überdeutlich. An die Regierungen und Geheimdienste: Wenn ihr glaubt, dass die Bevölke-
rung das weiterhin akzeptiert, denkt noch einmal gut nach und öffnet die Akten. 
Zeigt einmal euer „brave heart“ und sorgt dafür, dass die Informationen auf die Straßen 
kommen- was das auch immer für Konsequenzen hat. Andersherum werden die Konse-
quenzen viel größer ausfallen. Die geheimen Dinge werden sich öffnen und die Konsequenz 
daraus wird sein, dass ihr euch selbst in eine Lage gebracht habt, aus der ihr nur schwer 
wieder herauskommt. Und das ist nicht schlimm, denn dafür braucht ihr uns auch und wir 
stehen zu Diensten, um es wieder zurechtzurücken. Doch macht es euch selbst nicht so 
schwer. 
Wir sehen alle, dass im Moment jede Menge Lügen aus dem Schrank geholt werden. Die 
Opfer und die Hinterbliebenen der Katastrophe bekommen eigentlich keine Reaktion auf 
ihre Fragen. Sie werden nicht ernst genommen. Unsere Regierung ist inkompetent und wir 
wissen das. Es ist jedoch in einem bestimmten Moment ein Stück Focus und Bewusstsein 
notwendig, um sie in diese Richtung zu bringen. Also „mind over matter“, „heart over mat-
ter“, dass wir als Wahrnehmende die Lichtteilchen, die diese Realität bilden, auf positive Art 
beeinflussen können. Dann können wir alle Dinge offenlegen und das sollten wir nun auch 
tun dürfen. Dass dieser Mann also zum Dam gelaufen ist, ist einfach schön zu hören. 
 
AA  Ja, fantastisch, super schön. Was in allen Nachrichten momentan gebracht wird, sind un-
ter anderem diese komischen Geräusche, die man überall hört. Blecherne Geräusche, eine 
Art Trompetenschall. SBS6 hat es gebracht, es ist in AD und allerlei reguläre Medien bringen 
Artikel darüber. Sie bringen es mit allem Möglichen in Verbindung. Die Walfische, die stran-
den unter anderem. Vielleicht können wir kurz ein Video anschauen und es einmal hören. 
 
(Video wird abgespielt) 
 
Wir konnten es hier im Studio nicht hören, doch ich nehme an, ihr zu Hause wohl. Habt ihr 
die komischen Geräusche auch gehört? 
 
MM  Ja, heute Morgen war ich in Renkum und dort habe ich es mir angehört und auch das Vi-
deo angeschaut. Es war das erste Mal, dass ich diesen Film gesehen und gehört habe. 
Schau, diese Geräusche gibt es schon seit langem. Sie werden schon seit Jahren auf dem 
Planeten Erde wahrgenommen. Ich möchte noch kurz etwas zu all den Menschen sagen, 
die sich als „Sachverständige“ dazu äußern, etwas, was mir auffällt, was allerdings meine 
persönliche Wahrnehmung ist. Wir bekommen erklärt, was es ist. Wir bekommen immer nur 
Vermutungen zu hören. Das verstehe ich, doch es gibt niemanden, der sagt: Es ist dieses 
oder jenes. Wir haben ein Königlich Niederländisches Meteorologisches Institut. Wir haben 
viele Fachleute und dann werden all die Fernsehsender angestellt, um dort eine Erklärung 
abzugeben und jeder kann zusehen. Ich muss schon ein wenig darüber lachen. Die Nieder-
lande sind ein sehr technologisches Land, aber es tritt niemand vor die Kamera und sagt 
einfach: „Dieses Phänomen kennen wir. Wir haben es seit Jahren untersucht. Es ist auf der 
ganzen Welt bekannt und hat hiermit und damit zu tun.“ Es werden also immer nur Vermu-
tungen angestellt und die werden allgemein akzeptiert. Doch wenn ein Alternativsender 
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eine Vermutung anstellt, dann wird diese wie eine Zigarettenkippe ausgetreten. Ich muss 
einfach darüber lachen, weil es egal ist, aus welcher Richtung die Vermutungen kommen. 
Ich habe es mir angehört, ja. 
 
AA  Eine der Vermutungen, die ich vorhin von jemandem gehört habe, kam im Radio. Sie be-
sagt, dass Verschwörungstheoretiker meinen, es habe mit HAARP zu tun. Das wurde natür-
lich als eine Verschwörungsgeschichte abgetan. 
 
MM  Das ist die Macht der Medien. Die Menschen, die vielleicht einen wirklichen Beitrag und 
eine wirkliche Idee liefern können, werden im Vorfeld als verrückt erklärt. Doch gut, ich habe 
es mir angehört und ich kenne das Geräusch. Ich habe es schon eher gehört. Ich möchte 
ein Stück Wissenschaft hinzuziehen. Die heutigen Wissenschaften sind äußerst bemüht, et-
was erklären zu können; auf jeden Fall eine Deutung geben zu können oder eine Vermu-
tung. Ich weiß, dass es verschiedene Lagen in der Atmosphäre gibt. Magnetische Felder – 
die wissenschaftlich bewiesen sind die auch Bewusstseinsfelder voneinander trennen. 
Durch all diese Bewusstseinsfelder in dem planetaren Netzwerk laufen Programme und 
auch technologische Programme hindurch. Es ist eine sehr große Veränderung im „mind-
set“ des Menschen im Gange. Das hat mit dem planetaren Bewusstsein und den Magnetfel-
dern zu tun. Es sind Veränderungen im Gange: Es bilden sich Risse in der Matrix, Risse in 
der Wirklichkeit, die wir wahrnehmen. Durch diese Risse gelangen Codes, Informationen 
und Lichtcodes hinein und diese Informationen sorgen dafür, dass eine Anpassung im Ho-
logramm-Bewusstsein der Erde stattfindet. So kann ich es am besten auf meine Art erklä-
ren. Diese Anpassung sorgt dafür, dass in dieser physischen Realität, die wir hier kennen, 
allerlei magnetische Schockwellen auftreten. Diese Schockwellen entstehen im Bewusstsein. 
Diese Schockwellen, die magnetischen Felder verschieben sich in der Atmosphäre und 
dadurch entstehen unter anderem auch physische Geräusche. 
 
AA  Müssen wir das als etwas Positives ansehen? Dass solch ein Riss in der Matrix ok ist für 
den ursprünglichen Menschen, weil er ein Tor in die ursprüngliche Welt darstellt? Und wenn 
das Tor sich öffnet, müssen wir das als positiv betrachten, für uns und den ursprünglichen 
Teil in uns? Darf ich das so sehen? 
 
MM  Ja, so kannst du es auch beschreiben. Ich habe den Eindruck- auch durch meine Erleb-
nisse- dass diese Geräusche Schwingungen sind, Frequenzen, die der Mensch bzw. die 
meisten Menschen nicht hören können. Diese Schwingungen gelangen in unser Trommel-
fell und werden in ein Geräusch umgesetzt, wodurch etwas in uns berührt wird. Wenn man 
sich ruhig hinsetzt, hinhört und sich auf das Geräusch einfühlt, dann ist es so, als ob das 
Geräusch ein bestimmtes Lied singt, eine Art Code. Dabei kannst du in deinem Gefühlsbe-
wusstsein Emotionen wahrnehmen. Das geschieht nicht, weil es ein klinisches Ereignis ist. 
Es ist also eine fundamentale Veränderung. Ich rede immer über den ursprünglichen Men-
schen, der sich außerhalb der Lagen im Bewusstseinsfeld befindet, somit auch außerhalb 
solcher Vorfälle wie diese, die hier auf der Erde stattfinden. Ich rede darüber, dass es einen 
Ursprung des Menschen gibt aus einem ganz anderen Feld: Der ursprüngliche Mensch mit 
dem ursprünglichen Bewusstsein, von dem der heutige Mensch abstammt. Und dass die 
Welt, diese Realität, noch immer inaktiv funktioniert, doch dass das Bewusstseinsfeld nicht 
aus der Ferne auf uns zukommt oder dass wir auf das Feld zugehen, weil das Feld einfach 
immer hier gewesen ist. Es beginnt, sich zu integrieren. Nein, diese Realität beginnt, sich in 
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das ursprüngliche Feld zu integrieren. In der Bibel und in ähnlichen Geschichten wird auch 
über einen Posaunenschall gesprochen, nicht wahr. Dieses Geräusch hat sehr viel Ähnlich-
keit damit. Man kann es auf unterschiedliche Art deuten. Es gibt alternative Sender und 
Websites, bei denen darüber gesprochen wird, dass es die Ankunft von, soweit möchte ich 
nicht gehen, da ich absolut nicht religiös eingestellt bin. Ich denke, dass alles, was gerade 
stattfindet, sehr stark mit der Öffnung der Matrix zu tun hat: Ein Modell, das sehr viele Men-
schen gerne als ein Modell mit freiem Willen ansehen, der freie Wille jedoch eine völlig an-
dere Bedeutung hat. Dieses Modell schwingt mit auf diesen Moment und es kommt eine 
große Veränderung auf uns zu. Die Töne der Posaunen in der Bibel gelten als Vorbote für 
diese große Veränderung und wir befinden uns bereits in dieser Veränderung. Vielleicht ist 
die Erklärung nicht wirklich wichtig, sondern dass wir es für unser Gefühl einordnen können. 
Ansonsten entstehen diese schönen Diskussionen im Internet. Es gibt so manch schöne 
Diskussion im Internet. Es geht aber mehr darum: Was fühlst du selbst? 
 
AA  Hast du das Gefühl, dass die Pottwale, die auch in Deutschland im Watt angespült wur-
den, auch damit zu tun haben? 
 
MM  Ja, das kann ich natürlich nicht beweisen und ich habe es auch nicht untersucht. Wer bin 
ich also, um dazu etwas zu sagen? Doch wenn ich es analysiere und ich verfolge seit Jahren 
bestimmte Ereignisse, auch wenn militärische Tests in der Atmosphäre durchgeführt wer-
den, dann sehe ich, dass die Folgen immer auch in der Natur zu sehen sind. Es finden im-
mer wieder Tierphänomene statt. Zum Beispiel landen große Vogelschwärme an ganz ande-
ren Plätzen als üblich. 
 
AA  Oder sie fallen plötzlich tot vom Himmel.  
 
MM  Ja, und tot vom Himmel fallen. Ich habe zwar keine Untersuchungen durchführen kön-
nen, doch nach meiner Meinung hat das alles miteinander zu tun, weil das Navigationssys-
tem der Wale, auch der Pottwale supersensibel auf Infraschall und solche Dinge reagiert, 
auf Sonar, aber auch infraschall Geräusche. Meinem Gefühl nach hängt das alles zusam-
men. 
 
AA  Ich las gerade in einem Chat, dass das Geräusch eine Art Reset ist, um uns in der niede-
ren Frequenz zu halten. Du sagst eigentlich das genaue Gegenteil. 
 
MM  Naja, ich denke, dass es im Wesentlichen keine niederen Frequenzen braucht, um uns in 
dieser Frequenz zu halten, weil es ganz andere Technologien gibt, die uns in dieser Fre-
quenz halten. 
 
AA  Eine Art Mind-Control-Mischung.  
 
MM  Es befindet sich natürlich alles in der Matrix und kommt aus der Matrix, doch es ist nicht 
nur ein einziges System. Die Matrix ist ein System, das mit unserem Bewusstseinsfeld inter-
agiert. Je mehr Focus man also setzen kann, je mehr Einsicht man in die eigenen Prozesse 
hat und je mehr man durch die eigenen Prozesse navigieren kann, desto mehr erkennt man 
sich selber. Man entdeckt, dass es verschiedene Bewusstseinsfelder gibt, mit verschiedenen 
Realitäten, die alle quer durcheinander verlaufen. Man kann es auch als verschiedene Arten 
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von Matrix bezeichnen. Alle diese Arten werden durch Mind-Control-Programme be-
herrscht, durch Menschengruppen auf dieser Erde, unter anderem auch durch interdimen-
sionale Wesen, worüber ich erzähle- also Menschengruppen auf dieser Erde, die über sehr 
fortschrittliche Gehirntechnologien verfügen. Das ist übrigens der wichtigste Grund, warum 
wohlwollende Außerirdische nicht in dieses Feld kommen. Wegen des massiven Mind-Con-
trols. Sie haben keine Angst vor Mind-Control. Wo sie vorsichtig sind, das ist das bessere 
Wort dafür, ist nicht, dass sie im Mind-Control gefangen werden, aber dass sie in unsere Re-
aktionen verstrickt werden, also von uns Menschen. Also die Art und Weise, wie wir mit dem 
Mind-Control umgehen, die Kraft, die wir als Wesen mit enormen Fähigkeiten damit aussen-
den, ohne dass wir es wissen, ist der Grund, warum sie so vorsichtig mit uns umgehen. 
 
AA  Eigentlich sind wir für sie Elefanten im Porzellanladen.  
 
MM  Mammuts!  
 
AA  Eines der Themen, worüber wir eine Anzahl an Fragen bekommen haben, ist das Thema 
Psychose. Es gibt natürlich vielerlei Formen dabei. Was ich verstehe, ist, dass man nicht 
mehr weiß, was von einem selbst ist und was nicht, dass Bilder durcheinander fließen. Man 
nennt es auch Wahnbilder. Menschen sehen Verstorbene oder manchmal Außerirdische. 
Wir haben eine ganze Skala an Fragen dazu bekommen. Kannst du etwas dazu sagen, wie 
du eine Psychose siehst? Kann man es überhaupt als eine Sache klassifizieren? Wie siehst 
du das, eine Psychose? 
 
MM  Naja, es handelt sich natürlich um eine sehr komplexe Materie. Weltweit wird untersucht, 
was eine Psychose ist. Dann gelangt man natürlich wieder zu den verschiedenen persönli-
chen Teilen des Menschen. Ich arbeite ab und zu auch mit Menschen, die sich in einer Psy-
chose befunden haben oder noch befinden. Es ist eine interessante Frage, wo der Start-
punkt sitzt. Was ist eine Psychose? Naja, es ist ein Wort. Was ist die Situation, was erfährst 
du bei Menschen, die sich in einer Psychose befinden oder befunden haben? Man kann sa-
gen, dass wir eine Art Form haben, das ist unsere Persönlichkeit und die ist in diesem Fall 
aufgebaut seit unserer Kindheit, von Babyalter an bis heute. Das nennen wir Persönlichkeit. 
Wir identifizieren uns mit dieser Persönlichkeit. Wir wollen es nicht als Wesen, aber es wird 
uns aufgedrängt. In dem Moment der Geburt bist du derjenige, der auf dem Papier steht. 
Dort beginnen die ersten Mind-Projektionen von Mama und Papa. Schau mal, das ist Saskia 
oder das ist Jan. Damit beginnt es schon. Die gesamte Persönlichkeit wird in einem be-
stimmten Moment in verschiedenen Persönlichkeiten aufgebaut, Persönlichkeiten, die du 
formst, und daraus entsteht eine Hauptpersönlichkeit. Es ist also eine dominante Persön-
lichkeit. Was ich indirekt damit sagen möchte, ist, dass wir mehrere Persönlichkeiten haben, 
denn letztendlich ist das Leben ein Rollenspiel. Die Frage ist: Bist du dir über das Rollenspiel 
bewusst? Was ist deine eigene Projektion in dem Rollenspiel? Wer denkst du, dass du wirk-
lich bist?  
Stell dir vor, dass du nach Jahren entdeckst, dass du alle Rollen, die du gespielt und alles, 
was du getan hast, gründlich satthast und beschließt: Ich höre mit den ganzen Rollenspielen 
auf. Dann bleibt noch etwas über, wovon du denkst, dass es dein Selbst ist. Dann sitzt du zu 
Hause auf dem Sofa und hast das Gefühl: Hehe, jetzt bin ich einfach ich selbst. Dann be-
ginnt die wahre Reise. Dann kommt es darauf an: Wer denkst du, dass du bist? Dann be-
ginnt eine sehr tiefe Reise. 
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AA  Sagst du auch, dass man eine starke Persönlichkeit haben muss, um diese Reise zu begin-
nen?  
 
MM  Die Psyche des Menschen ist innerhalb einer Situation immer auf der Suche nach der 
stärksten Persönlichkeit, um in der Rolle das Zepter zu schwingen. Zeitlebens bekommen 
wir viele Eindrücke, was wir alles nicht tun können und nicht tun dürfen. Ein Kind bekommt 
hunderttausendmal zu hören: Nicht tun! Das Programm ist also vorhanden. Bei allem, was 
wir mit unserem Kreativvermögen und als selbsterforschende Wesen untersuchen wollen, 
bekommen wir auf die Finger gehauen. Man darf eigentlich nichts aus sich selbst heraus ler-
nen auf diesem Planeten. Wenn du an etwas interessiert bist: Nein, du musst zur Schule ge-
hen. Du musst eine Ausbildung wählen. Also wähle ich von allem, was ich eh nicht will, das 
kleinste Übel. Es bleibt letztendlich eine Persönlichkeit über und das ist die Persönlichkeit, 
die in der Situation, in der man sich befindet, am einfachsten überleben kann. Diese Per-
sönlichkeit, die Person, ist also nicht, wer du bist, aber es ist oft die Überzeugung. Jetzt ist es 
so, dass die Persönlichkeit, wovon du denkst, dass du sie bist, die Referenzpunkte, die da-
runter verborgen liegen, plötzlich ins Schwanken bringt. Es hängt von der persönlichen Situ-
ation ab, was man in seinem Leben mitgemacht hat oder ob es angeboren ist. Es klingt viel-
leicht etwas verrückt, doch eine Psychose zu bekommen, ist angeboren. Nicht per se phy-
sisch, sondern mehr emotional und holografisch in der Art und Weise, wie Körper miteinan-
der gekoppelt sind, auch wie die Familienlinien ineinander verwoben sind. Wobei ich noch 
einfügen möchte, dass auch bei Familienaufstellungen wesentlich mehr erreicht werden 
kann, wenn sie aus einer breiteren Perspektive gemacht werden. Wesentlich mehr als jetzt 
erreicht werden kann. 
 
AA  Gigantisch, oder?  
 
MM  Ja, das ist enorm. Und was alles passieren kann, ist auch enorm. Wenn man auch in Rol-
len verstrickt ist, da wieder herauszufinden. Aber gut, es kann alles noch viel schöner und 
größer. Das ist sehr interessant. 
Doch zurück zur Psychose. Jemand crasht in seiner Persönlichkeit, weil das Wesen hinter 
der Persönlichkeit fühlt, dass diese übergestülpte Persönlichkeit eine totale Verzerrung ist. 
Dass sie absolut nichts mit dem Wesen zu tun hat, mit dem Gefühlsbewusstsein und dann 
geschieht eine Art Implosion nach innen und alle Referenzpunkte von dem, was du denkst, 
wer du bist, alles, was du in deinem Leben aufgebaut hast, verschwimmt und ist dann weg. 
Dann bleibt einfach eine "blanko" Person übrig. Das sollte die letztendliche Auswirkung in 
solch einem Moment sein. Doch dann kommt der Moment, in dem die Psychose geladen 
wird mit allen Erfahrungen, die ein Mensch gemacht hat: Traumata, Schmerzen, zu wenig 
Liebe, kurz gesagt alle Zutaten, die man als Mensch braucht. Wenn es keinen Rahmen mehr 
in Form einer Persönlichkeit gibt, dann gehen alle fehlenden Referenzpunkte oder Schmerz-
punkte in unser Programm als Mensch und übernehmen alles. Denn es muss eine Persön-
lichkeit geben. Und das ist eine Psychose. Das kann man noch weiterhin ausarbeiten, doch 
das ist der Beginn einer Psychose. Und in einer Psychose spielen viele Faktoren mit. Nicht 
nur auf einem spirituellen Bewusstseinslevel, auch gesellschaftlich. Es spielen viele Pro-
gramme und Protokolle und Formeln mit, die im Hintergrund aktiv sind. Die sorgen dafür, 
dass jemand, der sich in einer Psychose befindet, diese auch wirklich erlebt. In eine Psy-
chose fällt man nicht einfach so mal. Das wird zwar so behauptet, doch eine Psychose ist 
ein sehr langsamer Prozess. Sie baut sich auf. Auf einmal kommt es dann zu einer Implosion 
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nach innen und dann liegt es auch am Umfeld, wie man so jemanden begleiten kann. Men-
schen in einer Psychose werden im Allgemeinen nicht begleitet. Sie werden ruhig gespritzt 
und aufgenommen. Es wird ein Drehbuch aus dem Schrank geholt. Dies wird geöffnet und 
man liest: Jetzt geschieht dieses und jenes. Die Programmierungen sind aktiv. Wenn jemand 
aus der ersten Psychose wieder herauskommt und anschließend wieder in eine instabile 
und schwankende Situation gelangt, ist sofort die Angst vor allem, was beim vorherigen Mal 
geschehen ist, wieder präsent. Auf diese Weise geschieht die Programmierung des Verstan-
des. Dann setzen die Gedächtnis-Module ein und man fühlt in erster Linie das, wovor man 
Angst hat, und man lädt diese Situation damit ein- das Reproduzieren des emotionalen Be-
wusstseinsfeldes. Eine Psychose ist also etwas sehr Komplexes. Die Art, wie ich damit ar-
beite, ist, dass ich aus dem Kraftfeld heraus agiere, aus dem Brunnenfeld. Genauso wie die 
Ganzheitswesen, wie wir sind, aus diesem Kraftfeld herausarbeiten und eine direkte Verbin-
dung mit dem Urbrunnen herstellen. Es ist kein anderes Geräusch im Umfeld und auch 
keine anderen interdimensionalen Wesen etc. Also zurück zur Kraft der ursprünglichen 
Menschheit, damit man mit seinem Focus und seiner Intention an den Hirnwellen arbeiten 
kann, denn die Hirnwellen haben eine sehr wichtige Funktion. Sie sind ein sehr wichtiger 
Teil, um den Gemütszustand und die Psychose aufzulösen. Es spielen sehr viele physische 
Aspekte mit- der Hormonhaushalt, der Serotoninspiegel und diese Dinge. 
 
AA  Ist es so, dass bei ihnen sich sozusagen ein drittes Auge geöffnet hat, sodass sie deshalb 
mit Verstorbenen oder dimensionalen Wesen interagieren? 
 
MM  Das ist unsere Deutung, mit einem dritten Auge sehen. Ja, das ist auch so. Man kann aber 
auch sagen, dass die Kapazität der Gehirne, so wie sie als Hirn funktionieren und die emp-
fangenen Bilder interpretieren, viel größer ist als die Umsetzung in ein dreidimensionales 
Bild. Die Kapazität der Interpretationsfähigkeit verändert sich. Dadurch kann man in dem 
Moment, in dem man aus der Persönlichkeit heraustritt, die Wahrnehmung verändern. Man 
kann auch sagen, dass die gesamte Hirnkapazität ein viel größeres Bewusstseinsfeld um-
fasst, das wir mit Bewusstseinskörper oder Lichtfeldern umschreiben können. Es gibt auf 
einmal ein anderes Erkennungssystem, das immer vorhanden ist, auch in dem Moment, bei 
jedem, der von zu Hause aus zuschaut: Auf einmal übersetzt die Kapazität des Gehirns. Stell 
dir vor, du nimmst es an, was ich hier sage oder du denkst plötzlich: Das klingt interessant. 
Dann kannst du daraus ableiten, dass unsere Fähigkeit fundamental zunimmt bzw. dass un-
ser Gehirn in der Lage ist, mehr zu interpretieren, sobald unsere Persönlichkeit schwächelt. 
 
AA  Und wie kann man z.B. für so jemanden sorgen? Ich habe gestern von jemandem gehört, 
der hat so einen Menschen in seinem Umfeld und der ist von Jung an mit solchen Themen, 
über die wir hier reden, beschäftigt. Er ist dadurch in eine Psychose gefallen und wurde 
zwangseingewiesen. Er findet Medikamente schrecklich. Eigentlich ein sehr dysfunktionales 
Leben und er braucht viel Pflege. Dann kommt auch die Frage auf, dass er eigentlich einge-
wiesen werden muss, weil es so nicht weitergeht. Doch er findet das so schrecklich und 
sagt: Dann sterbe ich. Ich werde einfach nur gespritzt und ruhiggestellt. Wie kann man als 
Familienmitglied so jemanden begleiten? Allgemein betrachtet. 
 
MM  Naja, man kann es eigentlich nicht verallgemeinern. Jeder Mensch ist einzigartig und jede 
Situation ist einzigartig. Wichtig ist auf jeden Fall ein echtes Gefühl von Sicherheit. Wir nen-
nen es Psychose, doch für mich ist es eine Störung, ein instabiler Moment im Wesen selbst 
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auf der Suche nach einem Halt. Und jemand, der nach einem Halt sucht, braucht Sicherheit. 
Wie vermittelt man jemandem Sicherheit, der sich in einer Psychose bzw. in einer sehr in-
stabilen Situation befindet? Die Psychiatrie wird es mir nicht danken. Ich hatte Gespräche 
mit Psychiatern in den Niederlanden und die fanden das nicht so verrückt, allerdings kön-
nen sie es nicht offen aussprechen. Es geht darum, dass man das, was der Patient erfährt, 
anerkennt. Die Psychiater meinen, dass man dadurch das Bild, welches der Patient in sich 
trägt, nur verstärkt und dass es besser abgestritten werden soll. Doch es ist das Allerwich-
tigste, dass ein Wesen, ein Mensch, Sicherheit fühlt und erfährt. Genau darum dreht sich 
alles auf diesem Planeten. Die Menschen haben ein unsicheres Gefühl. Die Menschen, die 
in einer Psychose festsitzen, brauchen Akzeptanz wie: Lieber Schatz, hör zu. Ich sehe, dass 
du es sehr schwer hast und obwohl ich nicht genau verstehe, was du mitmachst, denn ich 
fühle es nicht, sehe ich, dass es nötig ist, für dich da zu sein. Dass es sicher ist und dass das-
jenige, was du mir erzählst, ich sorge dafür, dass das nicht mehr stattfindet. Es geht darum, 
dass man sich in das, was der andere erlebt, vertieft. Es geht nicht darum, ob etwas Wirk-
lichkeit ist oder nicht, denn Wirklichkeit ist das, was du gerade erlebst. Es geht darum, das 
Erleben des anderen zu stabilisieren, indem du in dem Erleben mit anwesend bist. Gehe 
nicht auf Distanz. Viele Menschen ziehen sich aus dem Erleben des anderen zurück. Genau 
das ist einer der Schlüssel des ursprünglichen, menschlichen Bewusstseins, sich miteinan-
der zu vertiefen. 
 
AA  Es ist verrückt, dass bei einem Delirium, was eine Art IC-Psychose ist, geraten wird, die 
Menschen darin zu bestätigen und bei einer Psychose eigentlich nicht. 
 
MM  Ja, das ist schon sehr befremdend. Es ist erklärlich, da es mit den psychiatrischen Dreh-
büchern zu tun hat. Es gibt Drehbücher auf diesem Planeten, wie die Psychiatrie geführt 
werden muss. Das hat wirklich alles mit der ursprünglichen Kraft und dem Bewusstsein des 
Menschen zu tun. Und es hat mit den Mind-Control-Programmen zu tun. Aus der Richtung 
kommen die Drehbücher. Der Ursprung liegt letztendlich immer in den Bewusstseinsbe-
herrschungsprogrammen, die der Menschheit übergestülpt wurden. Die Menschen denken, 
dass sie eine politische Wahl haben, was nicht stimmt. Doch auf Basis von allerlei überprüf-
baren und validierbaren Gefühlen und Gedanken können sie erklären: Ich habe einen Favo-
riten, denn ich befinde mich auch in der Situation. Ich bin Unternehmer, also wähle ich 
diese Partei. Das sind alles Gedanken, die absolut nichts damit zu tun haben, ob man wirk-
lich an den Standpunkten dieser Partei interessiert ist. Diese übergestülpten Mind-Control- 
Programme sind letztendlich auch die Ursache der Drehbücher, die im Hintergrund der 
Psychiatrie gedreht werden. Man muss sich einmal vorstellen, wie alles miteinander verwo-
ben ist. Es gibt genügend Menschen, die die schmutzige Wäsche der Psychiatrie nach außen 
hängen wollten und das mit ihrem Leben bezahlt haben. 
 
AA  Und wie ist das mit der Gabe von Medikamenten und Anti-Psychotika? Sagst du, dass sie 
in bestimmten Fällen doch angebracht sind? 
 
MM  Ja, natürlich. Absolut.  
 
AA  In vielen Fällen?  
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MM  Naja, ich bin kein Arzt. Also habe ich mich darin nicht vertieft. Doch was ich selbst erlebe, 
ist, dass es in einigen Fällen wirklich hilfreich und unterstützend sein kann. Unser Körper 
durchläuft in dem Moment einen physikalischen und chemischen Prozess. Wenn dort etwas 
nicht in Balance ist, auch Stoffe, die in deinem Körper eine bestimmte Balance oder einen 
gewissen Spiegelwert brauchen, dann kann es sehr wertvoll sein, ein Mittel einzunehmen, 
das den Spiegel einstellt. Man kann dagegen sein, ich bin kein Liebhaber von Medikamen-
ten, doch es gibt schon Medikamente, die gut helfen. Doch wenn es wirklich ein Hilfsmittel 
ist und man trotzdem nach den Ursachen schaut, kann es in Ordnung sein. Dort versagt die 
Pharmazie, weil sie nicht an wesentlichen Verbesserungen für den Menschen interessiert 
ist. Sie interessiert sich nur für deine Geldbörse und für deinen Kontostand und was du ge-
denkst, in den nächsten 80 Jahren zu verdienen. Das ist alles im Vorfeld schon beim Ge-
schäftserfolg mit einkalkuliert. So ist das! 
 
AA  Pharmazeuten werden nicht dafür bezahlt, dass sie Menschen heilen, sondern damit sie 
viele Medikamente verkaufen. 
 
MM  Es dreht sich alles ums Geld und um Selbstbereicherung und dass man sich selbst über 
die anderen Wesen auf diesem Planeten stellt. Man kann natürlich auch sagen, es ist ein 
Mangel an Bewusstsein. Das klingt viel freundlicher. Naja, lass uns die zweite Option wählen, 
sie klingt nicht so hart. Es handelt sich alles um Modelle in der Pharmaindustrie und in allen 
Zweigen auf dieser Welt. Es gibt Computersimulationen, die genau ausrechnen, wie viele 
Menschen in 7,5 Jahren an Alzheimer erkrankt sein werden. Das als Beispiel. Dieses Modell 
wird bis ins Letzte ausgerechnet und auch, wie viel daran verdient werden kann. So wie du 
dein Geld zur Bank auf ein Sparkonto einzahlst und weißt, wenn du 65 bist: „Dann steht mir 
ein Betrag X zur Verfügung“, so rechnen die Menschen in den großen Industrien im Vorfeld 
aus, was sie in Zukunft verdienen werden mit der Art, wie du dein Leben jetzt einrichtest. 
Du denkst, du wählst es selber, es ist jedoch in Wirklichkeit Mind-Control. 
Naja, es soll doch eine gesellige Sendung werden und nach meiner Meinung ist das sehr ge-
sellig hier. 
 
AA  Ja, sicher (lacht). 
 
MM  Es muss wohl einfach mal gesagt werden. Ich weiß, dass es nichts Neues ist, denn es wird 
von vielen Seiten untersucht. Ich denke, dass wir dadurch, dass wir verdeutlichen, miteinan-
der die Aufmerksamkeit darauf lenken. Auf diese Weise wird es im Quantenfeld und im In-
telligenznetzwerk, welches durch unsere mentalen Fähigkeiten ein intelligentes Netzwerk 
ist, aber auch aus unserem Herz-und Gefühlsbewusstsein heraus in Bewegung gesetzt. Es 
ist wirklich die Zeit, alles laut auszusprechen. Jetzt sitzen wir hier bei Earth Matters und ha-
ben zufällig auch Kalkulationen aufgestellt und berechnet, dass wir in viereinhalb Jahren das 
Studio von Jopp van de Ende übernommen haben. 
 
AA  Mindestens. Psychose ist ein Wort, das aus dem DSM-5 kommt. (Anm: DSM-5 ist die 
fünfte Auflage vom Diagnostic and Statistical Manual of Mental Disorders) Du hast deine 
Sichtweise darüber erzählt und gesagt: Es ist ein Wort und es befindet sich ungefähr in die-
sem Spektrum. Gehört Schizophrenie auch dazu? Oder ist das etwas anderes? 
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MM  Ja, das ist anders. Schizophrenie ist etwas anderes. Bei der Psychose fällt plötzlich der 
Rahmen der Persönlichkeit weg. Bei der Schizophrenie gibt es verschiedene Persönlichkei-
ten, bei denen keine die primäre Rolle übernimmt. Dadurch switchen diese Menschen hin 
und her. Es gibt keinen Unterschied mehr, da es keine dominante Rolle gibt. Eigentlich han-
delt es sich um verschiedene Themen. Es gibt thematische Situationen in deinem Leben, in 
denen du z.B. in einer Rolle der Gemüsebauer bist und diese Persönlichkeit lebst. Schizo-
phrenie ist natürlich nicht dasselbe wie MPS (Multiple Persönlichkeitsstörung), doch ich 
deute es etwas in diese Richtung. Du gehst zum Beispiel abends in eine Diskothek und bist 
ein völlig anderer extravaganter Mann. Dann machst du Dinge, bei denen derjenige, der 
vorher bei dir ein Kilo Kartoffeln gekauft hat, verwundert die Augenbrauen hochzieht. Ande-
rerseits kann man auch zu dem Schluss kommen, dass wir alle auf diesem Planeten ernst-
haft an Schizophrenie leiden. Und jetzt kommen wir zum Thema: Denn so werden wir auch 
von den interdimensionalen und multidimensionalen Rassen auf freundliche Art betrachtet. 
Dass der Mensch absolut nicht weiß, was sein Wahres Selbst ist. Dass der Mensch sich fort-
laufend in einer Art Schizophrenie befindet. Nur haben wir es innerhalb dieser Schizophre-
nie hinbekommen, dass sich das stärkste Stück Persönlichkeit über all die anderen Rollen 
hervorhebt. Ich sitze hier als Martijn in diesem Stück stärkerer Persönlichkeit. Ab einem be-
stimmten Moment empfinde ich es als angenehm und so denke ich, dass ich Martijn bin. So 
weit als Beispiel. Wir haben auch eine schizophrene Regierung. Jeder ist eigentlich schizoph-
ren. 
 
AA  Es sei denn, du bist erleuchtet.  
 
MM  Es sei denn, du bist erleuchtet. Erleuchtete Meister, die sind, die sind erleuchtet.  
 
AA  Wir haben auch eine Anzahl an Fragen über Träume bekommen und über Traummanipu-
lationen. Vielleicht kannst du zuerst etwas dazu sagen, was ein Traum ist? 
 
MM  Kennst du das, Traummanipulation? Hast du das selbst einmal erfahren?  
 
AA  Ich weiß nicht, was manipuliert wurde und was nicht.  
 
MM  Kennst du es denn überhaupt, dass du einen Traum hattest, der sehr anders vom Gefühl 
her war und als du aus dem Traum erwachtest, war dieses Gefühl vom Traum noch immer 
da? 
 
AA  Ja sicher. Ich habe sehr intensive Träume gehabt. Nicht sehr oft, aber sehr unterschied-
lich. Eine ganze Skala an Träumen. Ich habe auch eine Zeitlang versucht, luzide zu träumen. 
Dass ich mir selbst einpräge: Wenn ich schlafen gehe, dann werde ich auch träumen und 
wenn ich träume, dann bin ich mir bewusst, dass ich träume. Wenn ich dann wach werde, 
kann ich mich an meine Träume erinnern. Als ich das eine Zeitlang bewusst gemacht habe, 
klappte es auch. Also so etwas aber auch einfache Haus-Garten-Küchenträume oder vo-
raussagende Träume oder intensive Träume. Ich hatte Träume, in denen ich einfach müde 
war. Als hätte ich einen Marathon gelaufen. Das habe ich auch wirklich physisch gespürt. 
Normalerweise, wenn ich mit dem Fahrrad nach Haren fahre, fahre ich an jedem vorbei. 
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MM Oh ja?  
 
AA  Ja, meistens. Dann habe ich Lust dazu, sehr schnell zu fahren. Doch nach solch einem 
Traum komme ich keinen Schritt weiter. Das passiert auch. 
 
MM  Dann bist du erschöpft. Schau, ich bringe auch immer die Wissenschaft mit ein, weil es 
sich um eine Kreuzung aus Wissenschaft und anderen Wissenschaften, die als solche nicht 
genannt werden dürfen, handelt. Ich nenne es einfach „Gefühlsschaft“. Kenntnisse aus einer 
uralten Zeit, in der unser Traum, unser Bewusstseinsstand, aus vielen Abstufungen bestand. 
Wir haben unser Unterbewusstsein, über das wir oft reden. Du hast z.B. als Kind gesehen, 
dass dein Vater deine Mutter geschlagen hat. Man denkt: Oh, das ist schlimm, doch er war 
damals gerade drei Jahre alt, also weiß er das gar nicht mehr. Doch das ist nicht wahr, denn 
das Unterbewusstsein hat es als Information gespeichert. Und wo sitzt das Unterbewusst-
sein? Kannst du es zeigen? Ich möchte es dem Zustand der Hirnwellen zuordnen. Die ver-
schiedenen Zustände der Hirnwellen der Menschheit: Gamma, Delta und all diese Einteilun-
gen. Dann gibt es noch die Theta-Frequenz des Gehirns. All die Frequenzen, die Zustände, 
die Schwingungen, wie die Gehirne reagieren, sind immer in unserem System anwesend. 
Wenn man dann über Träume spricht, man befindet sich in einem tiefen Traumzustand, 
aber mittendrin befindet sich noch eine Phase, der Theta-Zustand, der Theta- Hirnwellen-
Zustand. Das ist ein sehr tiefer, hypnotischer, super entspannter Bewusstseinszustand. Es 
handelt sich nicht um einen meditativen Zustand, sondern um den Theta-Zustand. Das ist 
der Stecker. Wenn du dich mit deinem Bewusstsein in dem Theta-Zustand befindest, bevor 
du in den Traumzustand gelangst, kannst du mit deinem Bewusstsein selber in deinen Träu-
men der Chef sein. 
 
AA  Ist das luzides Träumen?  
 
MM  Unter anderem handelt es sich dabei um luzide Träume. Es ist so, dass alle Träume, die 
wir erleben, nicht immer nur Träume sind. Es sind andere Wirklichkeiten, die wir in einem 
anderen Hirnwellenzustand erfahren. Beim Träumen ist es möglich, auch aktiv den Traum 
zu steuern. Das erlebe ich selbst sehr oft. In den letzten Monaten geschah es häufig, dass 
ich verschiedene Träume zu gleicher Zeit durcheinander geträumt habe und das ist schön, 
weil es vielen Menschen so geht. Denn so etwas geschieht nicht nur einer Person. Es ist ein 
kollektives Ereignis. Ich liege in meinem Bett und ich weiß, dass ich dort liege. Ich befinde 
mich mit meinem Bewusstsein in beiden Träumen zur gleichen Zeit und ich schaue auch 
von einem Traum in den anderen, also nicht getrennt voneinander sondern durcheinander. 
Ich habe in dem Traum die völlige Möglichkeit, das, was ich träumen möchte, direkt zu mani-
festieren. 
 
AA  Ist das immer dein eigener Traum? Ich habe einmal gehört, dass man auch im Traum ei-
nes anderen sein kann. 
 
MM  Das sind die eigenen Träume, denn es ist der Traumzustand im Theta-Bewusstseins-Zu-
stand. Der Theta-Bewusstseins-Zustand ist die Hirnwelle des Kreativvermögens, in der man 
auch manifestiert. Im Wesentlichen handelt es sich hierbei um unsere ursprüngliche Hirn-
frequenz. In dieser Hirnfrequenz, genau in diesem Theta-Modus, befindet sich auch unser 
Gedächtnis-Modul, in dem in unserem Unterbewusstsein Programme eingefügt sind.  
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Sie wurden eingefügt, damit die Realität im Hier und Jetzt beeinflusst wird, sobald wir aus 
dem Theta- Modus in den Wachzustand und in die dazu gehörenden Programme wechseln. 
Nur durchschauen wir das nicht. So gibt es auch sehr viele Träume, die sich auch in der 
Theta-Frequenz abspielen, jedoch manipuliert wurden, weil sie in der Theta-Gedächtnis-Da-
tenbank durch Manipulationen angesteuert wurden. Viele Träume werden also auch ein-
fach nur gebraucht. Das sind interdimensionale Wirklichkeiten, um das menschliche Be-
wusstsein fortlaufend abzulenken. Oder auch um dein Trauma im Traumzustand zu verstär-
ken, weil, wenn du aus dem Traum zurückkehrst, neue Programme in deinem Unterbe-
wusstsein, in den Gedächtnismodulen vom Theta-Modus eingefügt wurden. Schau, wir sind 
selber die Schöpfer und Creators von dem, was wir speichern, doch wir speichern immer 
die Informationen in Höhe unserer Angst ab. 
Also Träume. Es ist noch viel komplexer als bislang geschildert. Man kann sagen, dass ein 
Traum, der Traumzustand sehr viel gebraucht wird von dämonischen Wesen, die es über-
haupt nicht gibt. Es sind jedoch Felder und Wesen, die andere Intentionen haben und sich 
auf Basis unserer Kreativkraft und unseren Ängsten manifestieren können. Dadurch erfah-
ren wir sie als dämonisch. Sie haben allerdings genügend Fähigkeiten, um unsere tägliche 
Realität zu beeinflussen und einen Traum zu kreieren, der gegen uns gerichtet ist. 
 
AA  Ist das luzide Träumen generell eine gute Idee, weil man dann selbst dabei ist und selbst 
etwas in sein Unterbewusstsein programmieren kann? 
 
MM  Ja, das geht. Alles steht und fällt mit der Information, dass es so sein kann. Alles ist zu-
gänglich, alles kann man tun, vorausgesetzt man weiß, was einem begegnen kann. Dann 
kann man aufmerksam sein. Solange man sich nicht traut, all diese Informationen zu unter-
suchen, weil man sagt: "Das ist alles Unsinn. Ich richte mich nur nach dem Licht, denn den 
Weg habe ich gewählt". Aber: Oh je! Ich treffe die Wahl, mich nur dem Licht zuzuwenden 
und damit trenne ich das Dunkle ab! Oh je, damit bin ich doch ein wenig dualistisch. Ich 
habe auch vergessen, dass die Möglichkeit besteht, dass der dunkle Teil ein unerforschtes 
Gebiet ist und dass es vielleicht noch viel heller ist als das kleine Stück, das ich bislang 
kenne. Dann begegne ich vielleicht meiner tatsächlichen Kraft. Das sind alles alte Paradig-
men, die wir in Informationen übersetzen. Wenn du also über luzides Träumen sprichst und 
fragst, ob es weise ist oder nicht, es so zu machen: Alles ist weise. Wir brauchen einander 
nichts abzuraten. Wir brauchen auch einander nichts anzuraten. Fühle einfach, was du er-
fahren willst, denn es kann nichts passieren. Das Einzige, was passieren kann, dass du mit 
deinen inneren Ängsten konfrontiert wirst. 
 
AA  Dreimal Hip Hip Hurra.  
 
MM  Dann weißt du, dass es sie gibt.  
 
AA  Eine Frage aus dem Saal. Ihr sprecht über Träume. Was ist, wenn man sich an seine 
Träume nicht erinnern kann? Wenn ich es auf ein Jahr beziehe, dann kann ich mich vielleicht 
an 5 Träume erinnern und das ist schon viel. 
 
AA  Es wurde eine Frage aus dem Saal gestellt. Ich wiederhole sie kurz. Was ist, wenn man 
sich an seine Träume nicht erinnern kann. Er sagt, dass er sich vielleicht an fünf Träume im 
Jahr erinnert. 
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MM  Naja, das bedeutet nicht, dass du nicht geträumt hast. Es bedeutet, dass das, was du im 
Theta-Bewusstseinszustand mitmachst und erlebst auch dortbleibt und nicht zugänglich ist 
in der Hirnfrequenz, von wo aus du im Jetzt funktionierst. Es besteht keine Kommunikation 
dazwischen. Das kann verschiedene Gründe und Ursachen haben. Es bedeutet auf jeden 
Fall nicht, dass du nicht träumst. Jeder Mensch träumt und jeder Mensch träumt, wir alle 
träumen. Wir sind multidimensionale Wesen und befinden uns auch in allerlei anderen pa-
rallelen Realitäten. Doch auch dort kommen wir nicht richtig ran. Das hat mit den Manipula-
tionen zu tun. Denn vom Ursprung her sind wir Ganzheitswesen und haben zu allem Zu-
gang. Das gilt auch für unsere Träume. Wir können überall reinkommen. Es ist also eine per-
sönliche Untersuchung nötig unter dem Motto: Was geschieht da? Warum kannst du dich 
nicht erinnern? Es kommt sehr oft vor, dass Menschen zu ihrem eigenen Leidwesen sich 
nicht an ihre Träume erinnern. Ich kann mich gut daran erinnern, dass ich das selbst eine 
ganze Zeit hatte: Ich wurde wach und konnte mich sehr gut an meinen Traum erinnern. 
Nicht nur erinnern, sondern ich fühlte auch noch sehr stark das Gefühl des Traumes. Doch 
dann kam ein bestimmter Moment und ich merkte, das Gefühl ist wieder weg. Ich fand das 
sehr schlimm. Ich musste nach dem Wachwerden meinen Focus extrem bei dem Traum 
halten, weil der Traum sehr schön war und ich fühlte, wie der Traum aus meinem Bewusst-
sein herausfloss. Selbst die Erinnerungen lösten sich immer mehr auf. Letztendlich blieben 
nur ein paar Fragmente übrig und das Gefühl war weg. Ich dachte noch: Schnell aufschrei-
ben, denn es war so schön! Ich griff nach einem Stift und es war schon weg. Es war also 
schon in meinem Bewusstsein, doch ich konnte es mir nicht merken. Damals habe ich mir 
angeschaut, in welchem Gemütszustand ich schlafen ging. Ich entspannte mich und 
schaute, was ich vor dem Schlafengehen machte.  
Ist es so, dass du den Fernseher ausstellst und dann direkt ins Bett gehst? Ist an dem Tag 
etwas passiert? Trägst du ein bestimmtes Spannungsfeld in deinem System? Stehst du un-
ter Stress? Oder gibt es schon seit einiger Zeit Themen, die du vor dir herschiebst und mit 
denen du dich nicht auseinandersetzt? Das ist sehr einfach gesagt, aber da kommen sehr 
viele Dinge um die Ecke. Das Ganze sorgt dafür, dass das Gehirn Referenzpunkte mitnimmt 
in den anderen Hirnwellenzustand. Das habe ich seit meinem 18. Lebensjahr sehr ausführ-
lich untersucht. Weil ich es interessant finde und weil ich mich selbst auch als Spielball sehe 
und weil ich für mich selber dahinterkommen möchte, woran es liegt. Es heißt nicht, dass es 
so ist, doch es sind meine Erfahrungen und die kann ich in Worte übersetzen. Dadurch kön-
nen bei dir ein Bild und ein Gefühl nach oben kommen. Damit kann ich andere Menschen 
inspirieren nachzuschauen, was dieses Gefühl bedeutet. Wie man es auch dreht und wen-
det, alles, was auf diesem Planeten passiert, passiert im menschlichen Bewusstsein, ob es 
manipuliert wird oder nicht. Ob es auf Basis der eigenen freien Wahrnehmung geschieht 
oder eine Einfügung und Mind-Control ist: Alles, was wir erfahren, hat damit zu tun, was sich 
im Hier und Jetzt abspielt. Nicht morgen, nicht gestern, nicht letztes Jahr. Alles befindet sich 
im Jetzt. Alle Erinnerungen von dem, was wir erlebt haben, befinden sich in unserer Daten-
bank vom Jetzt. Dort reproduziert sich eigentlich alles immer wieder neu. Dort liegt auch der 
Schlüssel. Danke für deine Frage. Ich habe nicht wirklich eine Antwort darauf gegeben. Die 
Menschen, die mich kennen, werden lachen: Martijn gibt sehr oft keine Antworten. Das ma-
che ich sehr bewusst, denn ich kann in beinahe allen Fällen keine Antwort geben, da man 
dafür echte Untersuchungen braucht. Ansonsten gibt man eine falsche Antwort. Ich selbst 
gebe gerne nur eine Reaktion. 
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AA  Die Urvölker: Einige Urvölker, z.B. die Aborigines sagen: Der Traumzustand ist eigentlich 
die wirkliche Realität und das Tages-Bewusstsein, das wir erfahren, ist eigentlich nur Illusion. 
 
MM  Damit sind sie weit voraus, absolut. Der Theta-Bewusstseinszustand, also der Theta- Hirn-
wellenzustand, sorgt dafür, dass in dem Moment, in dem das Gehirn eine andere Frequenz 
erreicht, du auch vollkommenen Zugang zu deinem Kreativitätspotential hast. Dann bist du 
mit deinem Bewusstsein direkt verbunden mit dem Schöpferfeld. In diesem Zustand er-
schaffen und kreieren wir. Das ist unsere ursprüngliche Sprache. Auch außerirdische und 
multidimensionale Kulturen, die die Erde immer schon besucht haben und ebenfalls aus 
dem Schöpferfeld kommen und sich nicht um die Situation des Menschen bemühen, ob-
gleich sie den Menschen inspirieren, weil sie nach den persönlichen Stücken schauen, denn 
dort liegen die Schlüssel, diese Menschen, diese Wesen, kommen auch aus dem Schöpfer-
feld. Sie verbinden sich mit uns im Theta-Bewusstseinszustand, den es bei ihnen auch gibt. 
 
AA  Ok und machen sie dort etwas Spezielles? Hier ist eine Frage aus dem Social Media: Wel-
che Außerirdischen sorgen für vorhersagende Träume? 
 
MM  Keine. Diese Träume kommen aus unserem metaphysischen Bewusstsein, dem größeren 
Potential, woraus wir erbaut wurden. Das größere Potential, du kannst es auch Höheres Be-
wusstsein oder Höheres Ich nennen, schaut mit und detektiert. Nur die Verbindung ist ma-
nipuliert, wodurch sie unterbrochen erscheint, „erscheint“. Aus dem größeren Potential 
wurden Bewusstseinslagen, andere Realitäten in das Feld eingegeben. Sie sind also eigent-
lich fortlaufend anwesend. Wenn wir schlafen gehen und wir gehen durch den Theta-Be-
wusstseinszustand hindurch, dann filtern wir das heraus und wir sehen es als eine Vorher-
sicht, aber es ist alles nur Information, die es schon im Hier und Jetzt gibt. Wir sehen es als 
Vorhersicht auf Morgen oder Übermorgen, aber wir können auch die Vergangenheit vorher-
sehen. Doch dann sagen wir: Das war ein Traum von früher. 
 
AA  Ja, die vorherigen Leben. Das kann auch. In der Tat, lustig.  
 
MM  Wir denken sehr linear. Es ist eine besondere Herausforderung, das nicht zu machen. 
Dann geht es um Vertrauen, denn Vertrauen ist buchstäblich die Basis von allem, was ist. 
Alles ist schon da. Alles ist in der Potenz schon anwesend. Es liegt an uns, ob wir dieses Po-
tential empfangen können. Das Universum, das Schöpferfeld hat alles im Haus. Es geht da-
rum, ob wir es empfangen können. Doch wie soll man es empfangen können, wenn man 
nicht weiß, dass es etwas zu empfangen gibt? 
 
AA  Du sagst, es kann nichts passieren, nicht wahr?  
 
MM  Nein, es kann absolut nichts passieren.  
 
AA  Aber wir haben auch über die Traummanipulationen gesprochen.  
 
MM  Ja, große Feste können gefeiert werden.  
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AA  Das scheint mir ein guter Plan zu sein. Aber kannst du noch etwas zu den Traummanipu-
lationen sagen, die stattfinden? 
 
MM  Naja, die Traummanipulationen. Wir können Träume erfahren. Wir können uns an einen 
Traum erinnern, wodurch unser Bewusstsein jetzt denkt, dass es ein Traum ist. 
 
AA  Ok.  
 
MM  Und dann ist es kein Traum. Es ist Mind-Control. Es ist eine Projektion, eine holographi-
sche Projektion, die in das menschliche Bewusstsein eingefügt wurde und du erinnerst dich 
als sei es ein Traum gewesen. 
 
AA  Kannst du das auch erkennen, was man eine Einfügung nennen darf?  
 
MM  Das kann man eine Einfügung nennen. Diese Wirklichkeit ist auch ein langanhaltender 
Traum, woran wir scheinbar mit unserem Bewusstsein gekoppelt sind. Dies ist also ein 
Traumzustand. Dieses hier ist eine mentale Realität, die in unseren Theta-Bewusstseinszu-
stand eingefügt wurde. Wenn wir also in unser Theta-Bewusstsein zurückkehren… das 
merkt man auch bei den Meditationen. Es gibt viele Menschen, die das beim Meditieren be-
merken: Es gibt einen Moment in der Meditation, in dem wird plötzlich „bam“ die Meditation 
unterbrochen und sie fliegen aus der Meditation heraus. Oder sie werden überwältigt von 
Ängsten oder sie fühlen Kräfte, die nichts mit Liebe und Meditation zu tun haben. Und doch 
geschieht es so. Das hat damit zu tun, dass man sich mit den Theta- Bewusstseinsfeldern 
abstimmt, denn dort liegen die Einfügungslinien im neurologischen Kreislauf. Dort werden 
die Insertionslinien eingefügt. Es handelt sich dabei um Neuropakete und Neurotransmitter, 
die in großer Anzahl an Bits und Bytes in unser Gehirn eingebracht werden und sie werden 
umgesetzt in eine Wirklichkeit, die sich dann in einem anderen Bewusstseinszustand aus-
breitet. Ein anderer Gehirnwellen-Zustand. Und das ist diese Wirklichkeit hier. Also, wie war 
noch deine Frage? 
 
AA  Die habe ich jetzt selbst eben verloren. Wie können wir erkennen, was eine Manipulation 
ist und was nicht. Darum ging es in meiner Frage. 
 
MM  Das Wissen kommt aus dem Gefühlsbewusstsein. Schau, es geht darum, dass viele Men-
schen nicht untersuchen wollen. Denn in dem Moment, in dem du untersuchst, kann es 
sein, dass du dir selbst begegnest auf der Basis deiner Überzeugungen. Und dann kann es 
sein, dass das, was du als deine Realität in dem spirituellen Modell erfährst (z. B. freier Wille, 
alles darf so sein, wie es ist. Denn das hat einen bestimmten Grund, da wir es selbst so ge-
wählt haben) nicht der Wahrheit entspricht. Das ist die Folge eines sehr großen galaktischen 
Ereignisses, das dafür gesorgt hat, dass die Situation, die wir jetzt erfahren, auch erfahren 
wird. Diese Situation wurde nicht von uns selbst kreiert und auch nicht aus freiem Willen er-
schaffen. Diese Situation ist auch nicht zur Weiterentwicklung des Menschen da, sondern 
um ihn zu de-evoluieren. Und dass das menschliche Vermögen von dem "wer wir sind", un-
serem Potential, untersuchen zu können, immer wieder der Antrieb dafür ist, die Einsicht 
wieder zu bekommen und dort herauszukommen. Die Menschen, die oft sehr stark spiritu-
ell sind, sagen:“ Nein Martijn, es ist genau andersherum. Das ist unser Lernprozess.“ Nein, 
wir haben diesen Lernprozess daraus gemacht. Das ist eine andere Art.  
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Galaktisch ist es auch die Art, wie nach uns geschaut wird. Und wenn du fragst: Was kann 
ich da machen, geht es eigentlich darum: Wie kann ich es unterscheiden? Du brauchst auf 
jeden Fall die Information, dass es überhaupt einen Unterschied gibt. Wenn du weißt, dass 
alle Möglichkeiten, die es gibt, auch sein können und du untersuchst es und bekommst Ge-
fühle dazu, dann erkennst du, dass es so sein kann. Und dann erkennst du in den Momen-
ten auch, was Manipulation ist, weil du weißt, dass etwas manipuliert werden kann. Du er-
kennst es auf Basis deines Gefühlsbewusstseins. Dann fühlst du in deinem Traum: “Das hat 
jetzt mit meiner Herzensverbindung zu tun und das andere ist eine Einfügung, die zwar in 
mir ist und mir als eigene Erfahrung erscheint, doch ich fühle sie nicht.“ 
 
AA  In diesem Prozess erfährst du langsam, wer du nicht bist?  
 
MM  Ja, genau. Wer bin ich also nicht? Eine schöne ergänzende Frage. Wer bin ich nicht? Da 
kann ich anfangen mit einer Liste, wer ich alles nicht bin (lachen). Herrlich über alles zu la-
chen. Eigentlich ist das alles keine schwere Kost. Es ist alles nicht so schwer wie es er-
scheint. Dieser Planet wird terrorisiert durch das Unvermögen des Menschen, sich selbst 
unter die Lupe zu nehmen. Eingeengt in Religionen, eingeengt in allerlei Prozessen und in 
angelernten Modellen. Selbst in der spirituellen Welt. Gerade in der spirituellen Welt, in der 
Menschen jede Menge Halt kreiert haben, um das Stück bedingungsloser Liebe in sich 
selbst weiterhin produzieren zu können. Doch, sobald man sich aus diesem Rahmen her-
auswagt, denken die Menschen: “ Oh, ich habe nichts mehr, an dem ich mich festhalten 
kann. Was brauche ich denn jetzt, um mich festzuhalten?“ Ich kann nur sagen: Menschen, 
wer wir sind, ist der einzige Halt. Wir brauchten noch nie vor etwas Angst zu haben. Das ist 
in Wahrheit der große Trick. Der Trick ist der, dass es keinen Trick gibt. Der Trick wird 
dadurch unterstellt und produziert, dass wir denken, dass dem so ist, obwohl dem nicht so 
ist. 
 
AA  Dann können wir ja ein Fest feiern.  
 
MM  Ich würde sagen: Stell die Flasche Whiskey schon mal hin.  
 
AA  Kurz eine ganz andere Frage von Bonjera (?). Sie sagt: Du wiederholst regelmäßig, dass die 
Information der Galaktischen Föderation nicht authentisch ist. Wie sieht es mit den Channe-
lings aus von der Gruppe um Steve Rother und die Info von Alcazar, von den Führern von 
Prageet von den Stargates. Kann jemand als Prageet, der mit Sternentoren arbeitet, mani-
puliert werden? Kann die Manipulation geschehen, wenn ein Sternentor aktiviert ist oder 
wird? Und kann ich mich davor schützen oder beobachten und in meiner eigenen Kraft ste-
hen? Eine Menge Fragen auf einmal. 
 
MM  Das ist ein Thema, dass sehr vielfältig ist und wir müssen nicht alles ausdiskutieren. Wir 
sollten auf jeden Fall eine zeitliche Untersuchung machen, um zu schauen, was es eigentlich 
zu bedeuten hat. Schau, du sprichst bewusst über die Galaktische Föderation, weil eine 
Menge Menschen, die Informationen, die von dort kommen, für wahr halten. Und dem ist 
nicht so. Es ist nur nicht so, dass das, was nicht wahr ist, nicht wirken kann. Es handelt sich 
um Informationen, die aus einem kollektiven Feld heraus gechannelt werden, das in das ast-
rale Feld des Menschen eingefügt wurde. Diese Information wurde eingefügt. In diesem ast-
ralen Feld finden allerlei Aktivitäten statt, wodurch Massen an Menschen, die in einem 
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spirituellen Modell festsitzen und auch wirklich daran glauben, diese Informationen anneh-
men, diese Informationen erleben und fühlen. Damit füttern sie von ihrem Gefühl heraus 
das astrale Feld. Die Galaktische Föderation mit seinen schönen Voraussagen hat ihr eige-
nes inkompetentes Verhalten schon bewiesen, indem all die Voraussagen einfach nicht ein-
getreten sind. Die Wesen, die hierhin kommen, um den Menschen zu unterstützen, den 
Menschen zu initiieren und zu tragen in einem Gefühlsbewusstsein, damit er nach sich 
selbst schauen kann und die eigenen Probleme und Herausforderungen auf diesem Plane-
ten selbst auflöst: Die machen es also nicht durch eine Intervention im menschlichen Be-
wusstsein, in keinster Weise. Deren Channelings sind eine direkte Intervention, weil Men-
schenmassen ein bestimmter Gedanke eingetrimmt wird mit der Voraussetzung, dass das, 
was gesagt wird, auch die Wahrheit ist. Dabei wird das Vorstellungsvermögen und die 
Schöpferkraft des Menschen gebraucht, um die Energie zu diesen Absendern zu schicken. 
Diese Energie sorgt genau dafür, dass das, was sich nun öffnen soll, hinterm Vorhang bleibt. 
Es gibt in der Tat große Verträge, große Arbeitsgemeinschaften im intergalaktischen Raum, 
in denen sehr viele Super-Kulturen, so wie die Arkturianer und Sirianer, die wirklich vertrag-
lich mit noch ein paar anderen Rassen zusammenarbeiten, um das menschliche Bewusst-
sein, das Feld der Ursprünglichkeit, in jedem Fall intakt zu halten, damit keine Massenver-
nichtung des Bewusstseinsfeldes stattfindet. Ich spreche hier nicht über die Erde selbst. Ich 
spreche nur über das Bewusstseinsfeld. Alles, was wir hier auf diesem Planeten sehen, ist 
wichtig und wiederum unwichtig. Alles ist doppelsinnig. Nichts ist eindeutig, es ist alles inei-
nander verwoben. Sobald wir als legitime Bewohner die Verantwortlichkeit für diesen Plane-
ten übernehmen und wir uns wieder als Botschafter hinstellen, nehmen wir energetisch 
eine Rolle an, die getragen wird, weil wir aus unserer Autorität und Tatkraft heraus in die Öf-
fentlichkeit treten. Jeder hat sich zurückgezogen durch die Entmutigungen und kriminellen 
Organisationen, so wie auch viele Banken kriminelle Organisationen sind (sogar gesetzmä-
ßig so gezeigt wird). Und doch machen wir Dinge mit den Banken und machen Dinge mit 
den Regierungen. Es gibt so viele Beweise, dass Korruption etc. stattfindet. Die würden nicht 
auf diesen Tisch passen, noch nicht einmal in dieses Gebäude. Wenn wir wirklich in Bezug 
auf Wahrheit und Kraft inspiriert werden wollen, Offenlegung von Firmen und das alles auf 
diesen Planeten bringen wollen, dann werden wir immer durch Wesen inspiriert. Das sind 
Arbeitsgemeinschaften, wie ich vorhin gesagt habe, die nicht intervenieren, die auch nicht 
channeln, weil sie sich der Tatsache sehr bewusst sind, dass Channelings den Menschen in 
einen Gemütszustand von Jubeln bringen, wodurch wir noch mehr die Hände ruhig halten, 
dasitzend und wartend, dass die Massen an UFO`s landen. Das entspricht nicht der Wirk-
lichkeit im großen Gefüge. Damit fallen sehr viele Überzeugungen ineinander und das ist 
äußerst wichtig, dass das geschieht. 
Denn in dem Moment, in dem sich die Menschen davon lösen und zurück zu ihrem eigenen 
Vermögen gehen, erkennen sie auf einmal, dass sie die wirkliche Agenda sind von "wer wir 
sind" und auch die Möglichkeiten der Interdimensionalen empfangen können. Dann erken-
nen sie, dass sie diese sehr liebevollen Kräfte empfangen können, die physische Wirklichkeit 
werden. Das ist also möglich, sobald man sich von diesen schönen Nettigkeiten löst, die 
dich in Hoffnung hüllen und dich vor allem passiv halten. Ja, dann beginnt die echte Verän-
derung. Es ist nötig, dass die Menschen auf diesem Planeten ihren gesunden Menschenver-
stand gebrauchen, auch in wahnsinnigen Modellen von UFO`s und außerirdischen Dingen. 
90 Prozent von allem, was mit UFO`s und Entführungen zu tun hat, ist in Szene gesetzte 
Realität, die in die Wirklichkeit eingefügt wurde, um dafür zu sorgen, dass die wirklichen Er-
eignisse, auch echte Entführungen, nicht von der Öffentlichkeit gesehen werden. 
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Das ist also die Geschichte der Galaktischen Föderation. Dann kamst du noch auf einen an-
deren Punkt. 
 
AA  Ja, in einer der vorherigen Sendungen hast du gesagt, dass die Galaktische Konföderation 
eigentlich aus dem ursprünglichen Feld kommt. 
 
MM  Das sind die Rassen, die tatsächlich aus dem Schöpferfeld kommen. Die Art und Weise, 
wie wir die Realität erfahren, wie unser Gehirn funktioniert, hat mit einem Programm zu tun, 
das durch unser Hirn hindurch läuft. Ich weiß nicht, ob du es gelesen hast, aber vor ein oder 
zwei Wochen las ich im Internet, dass es Wissenschaftlern gelungen ist, das neurologische 
Programm von Ameisen anzupassen, wodurch sich ihr Verhalten plötzlich änderte: Also das 
Verhalten, das in den Ameisen programmiert ist, wie sie sich zu verhalten haben, wie Zu-
sammenleben koordiniert und Häuser gebaut werden. Genauso wie auch wir zusammenle-
ben und wie wir Häuser bauen. Manchmal sind es Wolkenkratzer von 1 km Höhe. Das ge-
samte Verhalten einer kollektiven Kultur kann durch eine Veränderung im neurologischen 
System angepasst werden. Warum sollten wir die Vermutung nicht öffentlich machen, dass 
der Menschheit das auch so passiert ist? Warum sollten wir das nicht einfach untersuchen? 
 
AA  Als Möglichkeit vorstellen, um danach zu schauen. Was braucht man dafür?  
 
MM  Ja, wie kann das bei uns möglich sein? Exakt.  
 
AA  Denn wie wirkt sich die Technik, die bei den Ameisen verwendet wird, auf den Menschen 
aus, wenn es bei ihm auch verwendet wurde? Und ist das auch so? 
 
MM  Das ist genau das, was ich damit meine. Handelt es sich dabei um Gift oder ähnliches? 
Wie z.B., wenn jemand von einem Skorpion oder einer Schlange gebissen wird und die toxi-
schen Stoffe in das zentrale Nervensystem gespritzt werden und in kürzester Zeit ins Ge-
hirn gelangen: All die toxischen Stoffe, eigentlich sind es Störungen, sind es Pakete, die das 
Funktionsprogramm des menschlichen Körpers in Bezug auf Muskeln, Säurehaushalt, 
Masse, auf das zentrale Nervensystem, das Blaudruck- Programm, wie der Körper funktio-
niert und sich auch selber reguliert, dass das ganze Programm auf einmal durch einen ein-
zigen Tropfen Wirkstoff (Gift) gestört wird und der ganze Körper anders reagiert. Man kann 
es auch andersherum sagen: Wer sagt eigentlich, dass wir nicht fortwährend in einer Art 
Neurotransmitter-Anpassungssituation leben? Denn genau das ist der Fall. 
 
AA  Unglaublich. Wenn ich danach gehe, was ich bislang in verschiedenen Büchern gelesen 
habe, würde ich sagen: Es ist nur möglich, das mit den Ameisen zu machen, weil man etwas 
mit der Gruppenseele von solch einem Tier macht. Doch anscheinend ist das nicht der Fall. 
 
MM  Naja, wir sind eigentlich alle Herdentiere. Wir haben alle ein intellektuelles Netzwerk und 
ein Feldbewusstsein, durch das wir miteinander in Verbindung stehen. So wie jede Art. Ga-
laktische Föderationen, die Gruppen, die im Hintergrund sitzen, wissen sehr gut, dass die 
Menschen an der Nase herumgeführt werden und noch nicht in ihrer eigenen Autorität an-
gekommen sind. 
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Zurückkommend zu Steve Rother empfinde ich es als ganz besondere Energie. Ich war da-
mals ungefähr 23 als ich das erste Mal mit dem Buch in Berührung kam. „Willkommen Zu-
hause“ war, glaube ich, der Titel. Oder war das Teil zwei? Auf jeden Fall ein schönes Buch mit 
einer Sonne auf der Vorderseite. Ich begann das Buch zu lesen und wurde wirklich berührt 
durch das Feld, das sich darin befindet. Und doch fühlte ich, dass ein Stück fehlte, von dem, 
was ich in mir trug. Es fehlte etwas von der Ursprünglichkeit. Die wird dort nämlich nicht ge-
nannt. Doch das soll nicht heißen, dass die Informationen in dem Buch nicht sinnvoll sind, 
denn man kann es auch mit einer anderen Sichtweise betrachten und lesen. Es wird näm-
lich auch über ein kristallenes Schwert gesprochen, ein Schwert der Wahrheit oder so was 
in der Art. Das ist eine Symbolik dafür, dass man alles aussprechen kann. Andererseits gibt 
es verschiedene Lagen, die uns in der Wirklichkeit umgeben. Es geht nicht darum, dass wir 
in wichtig und unwichtig oder richtig und falsch einteilen, sondern dass wir einfach mehr 
Einsicht bekommen in der Art von: Es ist sehr gut möglich, dass Vieles, was sehr dienstbar 
für die Menschheit ist, fantastisch dienstbar für das Stück, in dem du dich jetzt befindest, 
dennoch eine Grenze darstellt, weswegen du nicht hinter den Vorhang schauen kannst. Das 
soll nicht bedeuten, dass die Lage mit Steve Rother, ich umschreibe es eben als Lage, be-
wusst so gemacht wurde, dass du nicht dahinter schauen kannst. Wenn du schon in der 
Lage bist, diese Information nach außen zu bringen, wird auch irgendwie die Möglichkeit be-
stehen, z.B. aus einer Gruppe heraus, die Information zu empfangen, dass es ein ursprüng-
liches Bewusstseinsfeld gibt. Es wird nur wenig bis gar nicht darüber gesprochen. Aus eige-
ner Erfahrung weiß ich, dass, wenn nicht darüber gesprochen wird, sich alles in einer be-
stimmten Mind-Control-Lage abspielt. 
 
AA  Das kann ich mir vorstellen, ja.  
 
MM  Mit Stargate ist es genau dasselbe. Stargate ist ein Medium, ist ein Teil unserer menschli-
chen Fähigkeit. Alles dreht sich um unsere Fähigkeiten. Alles in der Schöpfung steht und fällt 
mit der Art, wie wir damit umgehen. Stargate ist ein geometrisches Feldbewusstsein, das auf 
unser Bewusstsein reagiert. Die Menschen, die mit Stargate arbeiten, initiieren also diese 
Energien. Dadurch dass sie keine Kenntnis vom größeren Konzept haben und dass es 
Kräfte gibt, die dort einbrechen können und sie somit aus einer Gutgläubigkeit damit arbei-
ten, ist es sehr gut möglich und passiert auch oft, dass die Menschen in dem Moment der 
Arbeit mit Stargate sich so weit öffnen, dass Kräfte hineinkommen, die absolut nicht die 
Erde unterstützen. Diese Kräfte können in die Dramatik der Person einhaken. Dann haben 
wir den Salat. 
 
AA Wenn du nicht weißt, was du tust, bist du eigentlich nicht nur ein Mammut im Porzellanla-
den, sondern im ganzen Universum. 
 
MM  Ja, natürlich und an sich ist das nicht schlimm, denn alles, was geschieht, kann man auch 
wieder ändern und wieder herstellen. Ich habe in meinem Leben auch Dinge gemacht, die 
wieder hergestellt werden konnten und durften. Dann heißt es nur: Traust du dich da ran? 
Ich kenne viele Menschen hier in den Niederlanden, die mit Stargate arbeiten. Sie arbeiten 
super rein mit Stargate und das nicht, weil sie auf mich hören, denn das wäre Unsinn. Diese 
Menschen waren schon dabei, bevor sie etwas von mir gehört haben. Es geht überhaupt 
nicht um mich. Ich war nur bereits bei einigen dieser Menschen. Das sind Menschen, die 
sich der tieferen Lagen bewusst sind. Sie wissen, dass es Mind- Control gibt. Sie wissen, 
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dass das astrale Feld gebraucht wird. Das sind fünf-dimensionale Felder, die von bestimm-
ten Kulturen gebraucht werden, um den Menschen in die Irre zu führen und in einem be-
stimmten spirituellen Modell zu halten. Die Menschen, die wissen, dass es ein ursprüngli-
ches menschliches Bewusstseinsfeld gibt und dass die wahren wohlwollenden Wesen eine 
enorm hohe Wertschätzung für das menschliche Bewusstsein haben und uns als die Men-
schen, die wir sind, in unserem Prozess lassen, jedoch wohl einen Finger am Puls halten in 
Verbindung mit ihren eigenen Prozessen. Die Menschen, die mit Stargate arbeiten, sorgen 
auch dafür, dass das Stargate ein interdimensionales Tor für diese Kräfte ist, initiiert durch 
das Wissen und auch durch die Bekräftigung von dem, wofür du stehst. Denn was willst du 
verhindern, wenn du nicht weißt, dass es das gibt? Wie willst du unterscheiden, wenn du die 
Unterschiede nicht untersuchen willst und erkennst, dass es Unterschiede gibt? Es ist au-
ßerordentlich wichtig, dass der Mensch ein für alle Mal erkennt, dass der Verleugnungsmo-
dus, der echte Verweigerungsmodus in Form von:  
“Das gibt es nicht. Ja, Martijn. Es besteht doch nur, weil du darüber redest. Darum gibt es 
das, weil du darüber redest, bist du der große Bekräftiger dieses Feldes.“ Ich kann mir das 
gut aus einem alten Paradigma heraus vorstellen. Es ist wichtig, uns zu fragen: Wollen wir 
die Transformation wirklich kraftvoll miteinander in Bewegung bringen? Damit wir in die Be-
reitschaft kommen, nicht über negative Kräfte zu sprechen, sondern über Wesen mit einer 
anderen Agenda. Wesen, die sich nach unserer Sicht nicht gut anfühlen, die wir jedoch als 
nicht gut erfahren, weil wir nicht in unserer wahren Kraft stehen. Dass wir wieder in die 
Kraft kommen können, indem wir überhaupt erst einmal etwas wahrnehmen. Also wahr-
nehmen, dass es Gruppen gibt, die Mind-Control auf den Menschen ausüben; wahrneh-
men, dass auch Regierungen damit zu tun haben, ebenso Institute usw. usw. Ab dem Mo-
ment, in dem wir das sehen können, können wir unsere Aufmerksamkeit und unsere Herz-
verbindung auf dieses Thema lenken und es transformieren. Die Spiritualität ist das größte 
Schlüsselloch, in dem der spirituelle Mensch, der sich im Verleugnungsmodus befindet, den 
Schlüssel reinsteckt und die Tür öffnet. Das nennt sich dann „es ist alles Liebe und Kraft“. 
 
AA  Ja sicher, doch wie soll man denn dazu stehen? Du sagst eigentlich: Es gibt eine fantasti-
sche Art und Weise, wie man mit einem Stargate arbeiten kann. Es gibt jedoch auch eine 
Art, bei der auf verschiedene Weise Manipulationen geschehen können, die nicht unserem 
höchsten Gut dienen. Ich hatte einmal eine Heilbehandlung von jemandem, der auch mit 
der Aktivierung eines Stargates begann und das ging durch all die 12 Bewusstseinsfelder. 
Ich konnte es richtig fühlen. Es hieß, es wird aktiviert. Ich fühlte jedes Mal ein enorm hohes 
Schwingungsniveau. Das war sehr angenehm. Ist das ein Indikator, um sagen zu können: Es 
fühlt sich gut an, also ist es gut? Oder sollte man sich vorher mit einem Therapeuten zusam-
mensetzen und fragen, was er eigentlich über Mind-Control weiß? Oder etwas anderes? 
Was kann als Indikator dienen, damit in Verbindung zu gehen oder nicht? 
 
MM  Weißt du, ich bin einmal eingeladen worden, bei jemandem im Auto mitzufahren. Es war 
ein sehr schnelles Auto. Damals fragte ich den Fahrer, seit wann er dieses Auto schon fährt? 
Ich wollte also wissen, ob er das Auto auch mit inhaltlichem Wissen und Erfahrung steuert. 
Inwiefern ist diese Person fähig, das Auto zu steuern, anstatt es in die Leitplanke zu setzen. 
Und das ist es… ich kann nicht sagen, wie du es machen sollst, denn ich bin kein Ausbilder. 
Diese Rolle möchte ich auch bestimmt nicht übernehmen, aber ich möchte als Inspirator 
dienen. Ich denke, dass jeder sehr gut dazu in der Lage ist, sich einzufühlen, wie er darüber 
reden kann. Das ist bei jedem anders. Die Menschen, die sich diese Themen nicht anhören 
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wollen, haben einfach noch mit einem bestimmten Teil Verleugnung zu tun, den sie unter-
suchen dürfen. Lass uns über Prageet aus Amerika sprechen. Ich selbst hatte Kontakt zu 
Prageet und bin ihm einmal begegnet. Ab und zu haben wir noch Kontakt. In der Begeg-
nung, in dem Moment entsteht etwas, wofür es ein Update braucht, eine Information. Men-
schen, die aus dem Feld der Kreation herausarbeiten, fühlen also irgendwo, wenn es noch 
etwas gibt, das sich offenbaren will. Sie erzählen es auch. Wenn das nicht geschieht oder 
eine Verleugnung besteht, dann sitzt die Person in der persönlichen Sphäre fest von dem, 
was die Person will und das ist Zwang. Wenn du deine Luken dicht machst, interagiert das 
Stargate nicht mit deinen Fähigkeiten, sondern koppelt sich an deine Traumata und dein 
Bewusstseinsfeld der Angst an. Prageet zeigte es sehr schön. Wir begegnen dem sehr oft. 
Wenn du nicht gut abgestimmt bist und es befinden sich Menschen um dich herum, die in 
Angst verhaftet sind, dann müssen wir unser Bestes tun, dieses Tor aus unserer Kraft als 
Mensch klar funktionieren zu lassen. Das Wissen ist also vorhanden. Ob das Wissen ange-
wendet wird, weiß ich nicht. Das kann ich nicht sagen. Ich muss mich auch zuerst damit ver-
binden, bevor die Menschen sagen: Oh Martijn sagt das. Ich behaupte nichts! Ich sage nur, 
dass ich das erlebt habe. Es stellt sich auch immer die Frage, welche Interessen mitspielen 
in dem, was man tut. 
 
AA  Ja klar. Ich habe hier eine Frage im Chat bekommen: Es ging vorhin über den Traumzu-
stand und das Theta-Feld. Kann man auch aus diesem Feld heraus leben oder öfter in die-
sem Feld sein? 
 
MM  Kannst du die Frage eben anders stellen? Ich kann sie nicht lesen, es kommt mental viel 
rein.  
 
AA  Okay. Ich verstehe es so: Du sagtest, dass das Theta-Feld ein hypnotisches Feld oder ein 
Feld ist, worin auch programmiert wird. Ich vermute, es wird hier als ein positives Feld ange-
sehen. Ein Feld, indem du Einfluss ausüben kannst, um nicht manipuliert zu werden, weil du 
bewusst damit umgehst. 
Für mich lautet die Frage so: Wie kann man mehr in diesem Feld sein? Wie kann man be-
wusster in einem bewussten Leben damit arbeiten? 
 
MM  Der Theta-Zustand, wir reden hier über einen Gehirnwellenzustand, nicht wahr? Unsere 
gesamte Hirnkapazität wird durch unser Herzbewusstsein gesteuert. Unser Herzbewusst-
sein ist unser Kopfinstrument. Es ist gekoppelt an unseren Kopf. Unser Kopf sorgt biolo-
gisch dafür, dass wir dadurch eine Wahrnehmung haben. In dem Moment, in dem unser 
Gehirn in den Theta-Zustand wechselt und wir das auch tiefgehend üben und das ist auch 
das Ziel, allerdings mit Beibehaltung der Aufmerksamkeit, wenn man sich also vollkommen 
bewusst in diesem Zustand befindet und sein Bewusstsein darin nicht verliert, dann befin-
det man sich mitten in der Kraft seiner Fähigkeiten. Dann befinden wir uns in unserer Kraft, 
in der unser Gehirn eine Realität, die wir um uns herum sehen, wahrnimmt und dass man 
direkt aus seinem Gefühlsbewusstsein heraus beeinflussen kann. Somit hat man direkten 
Einfluss auf die Realität. Was war deine Frage? Wie man in diesen Zustand kommt? 
 
AA  Ja, wie man dort hinkommt, sozusagen in sein bewusstes Leben.  
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MM  Indem man auf jeden Fall viel übt. Dann kommt man zu dem Punkt, warum es klappt 
oder nicht. Deine täglichen Sorgen erscheinen dann. Wenn du Mühe hast, diesen Zustand 
zu erreichen, dann gibt es viele Programmierungen, Erfahrungen und Referenzpunkte in dir, 
die dazwischenfunken. Wenn du allerdings den Zustand einmal erreicht hast, dann geht es 
nicht mehr um die Realität außerhalb von dir selbst. Dann geht es nur um das, was von in-
nen nach außen projiziert wird. Denn genau das ist es, was wir machen. Das, wovon wir 
denken, dass wir es wahrnehmen, nimmt unser Gehirn eher wahr als das, was wirklich 
wahrzunehmen ist. Das wird auch gezeigt. Die Projektion kommt von innen heraus. Wenn 
du dich im Theta-Modus befindest, sorgst du dafür, dass dein morphisches Feld das, was du 
fühlst, erfüllt. Nicht nur im Herzbewusstsein, sondern im ganzen Wesen wird erfüllt, was du 
kreieren willst. Um in diesen Zustand zu gelangen, braucht es viel Übung im Ruhemodus. 
Man muss tiefer gehen als in einen meditativen Zustand. Die Übung ist, immer in Stille, auch 
aufzuschreiben, was dagegenwirkt: Wo fliegt man raus? Was begegnet dir? Was passiert in 
dem Moment? Aber auch dafür zu sorgen, dass man übt, während der Übungen alles im 
Griff zu haben, zumindest die Aufmerksamkeit auf dieser Wirklichkeit zu halten. Dass man 
nicht von einem Modus in den anderen wechselt, sondern dass man den Modus, in dem wir 
uns jetzt befinden, einfügen kann. Das ist wirklich möglich. Es erscheint sehr mühsam, doch 
das ist es nicht. Es ist allein eine Frage, alles zu untersuchen. Wenn du viel untersuchst, be-
gegnest du vielen Überzeugungen, Programmen und auch viel Sabotage in deinem System. 
Sehr viel Sabotage. Die menschliche Rasse wurde sabotiert. Weißt du, die Menschen fühlen 
doch alle, dass wir Ganzheitswesen sind. Wir fühlen doch alle, dass wir auf der Suche nach 
Frieden, Glück und innerer Freiheit sind. Wir wollen doch alle das Beste auf diesem Plane-
ten und wollen alle etwas Schönes daraus machen. Momentan liegen sich auf diesem Pla-
neten alle in den Haaren und das wegen bestimmter Überzeugungen und Programmierun-
gen. Wenn wir die Freiheit wollen, kommen wir uns zwangsläufig selbst entgegen und das 
untersuchen dürfen. 
 
AA  Miranda van Dam hat uns schon öfter in unseren Sendungen eines ihrer Lieder hören las-
sen und sie hat vor einiger Zeit etwas sehr Zutreffendes gemacht. Das heißt: Trauma Re-
lease. Vielleicht können wir uns das einmal anhören. 
 
(Video wird abgespielt)  
 
MM  Tiefgehend.  
 
AA  Ja, sehr tief. Trauma Release von Miranda van Dam. Ich danke dir, Miranda, dass du den 
Mut hattest, dieses doch unbequeme Stück zu schreiben, das sehr schön und sehr tiefge-
hend ist. Ich danke dir sehr dafür. 
 
MM  Ja, sehr schön.  
 
AA  Es kommt noch eine Frage rein: Woher weißt du, Martijn, eigentlich, dass du während dei-
ner Entführungen kein Input bekommen hast? Hier steht Input, doch ich denke, es sind Ma-
nipulationen gemeint. So würde ich es deuten. 
 
MM  Oh, die habe ich sehr wohl bekommen.  
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AA  Ja? 
 
MM  Natürlich, außerordentlich. Das sollte was sein: Die superintelligenten Wesen machen ei-
nen Fehler und hinterlassen nichts. Nein, ich habe daran gearbeitet. Wie ich das weiß? Ganz 
einfach gesagt: Weil ich alle Ängste, die mir einprogrammiert wurden, angeschaut habe. 
Eine Angst nach der anderen. Das Resultat ist, dass ich keinerlei Angst habe vor diesen We-
sen, weil keine Angst zu sein braucht, vor nichts und niemandem. Andere Wesen können 
uns nichts anhaben. Wir befinden uns in einem Modus, weil wir irgendwann in diesen Mo-
dus durch einen neurologischen Anfall im Quantum-Bewusstsein gebracht wurden. Das 
hatte einen neurologischen Anfall in unserem physischen Bewusstsein zur Folge, wodurch 
sich unser Gehirn degeneriert hat. Dadurch blieb ein Interpretationsmodell über, das wir 
jetzt als Realität erfahren. Dann ist es wichtig zu schauen, was greifen Wesen und Kulturen 
davon auf? In meinem Fall, ich mache daraus kein Geheimnis, denn es gibt keine Geheim-
nisse, ist es so, dass die Ängste, die in mein System eingebracht wurden, nicht hätten einge-
bracht werden können, wenn sie nicht schon auf die eine oder andere Weise in meinem 
System anwesend gewesen wären. Ich habe also geschaut: Wo befinden sie sich? Wo sitzt 
die Angst? Wo sitzt die Unsicherheit? Und ich hatte als Wesen, als Ganzheitswesen, schon 
vor meiner Geburt ein bestimmtes traumatisiertes Stück mitgenommen und beim Eintritt in 
diese Dimension erfahren. Diese Dimension, die aus acht verschiedenen Lagen aufgebaut 
ist, wovon eine Lage das astrale Feld ist. Es handelt sich um Kontrolllagen, durch die man 
mit seinem Bewusstsein hindurchgeht. Bei meiner Ankunft hier bin ich dem traumatischen 
Verlust der Fähigkeiten begegnet, genauso wie andere Menschen auch. Das ist eine sehr 
traumatische Erfahrung. Das ist für jeden auf dieser Welt gleich. Ein Stück Sicherheit und Fä-
higkeiten zu verlieren, bedeutet auch, dass man versucht zu überleben. Man wird in ein Le-
ben hineingeboren, in dem die ersten Traumata schon in dein System eingeprägt wurden. 
Diese Traumata werden dann immer wieder angetriggert. Es wird also in der Referenz-Da-
tenbank des kleinen Jungen Martijn geblättert und es werden Programme eingefügt, die 
sich an die Traumata koppeln. Die Referenzpunkte werden aufgefrischt. So läuft das. Ich 
habe also daran gearbeitet. Ich habe sehr viele Traumata erfahren und ich hatte die ganze 
Zeit über die Einsicht, dass ich vor nichts Angst haben muss. Das bedeutet nicht, dass du 
die Emotionen und Ängste nicht erfährst. Ich habe sie ganz bestimmt erfahren. Es ist nur so, 
dass ich nicht in den Verleugnungsmodus gefallen bin. Ich habe das, was ich mitgemacht 
habe, nicht verdrängt. Das habe ich nie gemacht. Ich habe es mir von links, rechts, oben, un-
ten, von innen und außen angeschaut. Deswegen spreche ich auch frei darüber. Es bedeu-
tet nicht, dass ich mich dabei gut fühle. Man sagt wohl mal: Du bist durch alles hindurchge-
gangen, also wirst du dich supergut fühlen. Absolut nicht! Das wäre doch völlig verrückt, 
dass man als Freisprecher nur agiert, weil man sich überlegen fühlt. Das ist völliger Wahn-
sinn. Nein, ich bin nur an die Arbeit gegangen. Ich bin durch meine Ängste hindurchgegan-
gen und habe mir alles angeschaut und aus meiner Persönlichkeit wiederbelebt. Ich habe 
keine Therapie gemacht. Ich habe einfach nur geschaut: Was bedeutet das und wie sitzt das 
ineinander? Während ich akzeptiert und untersucht habe, die eigenen Fähigkeiten dabei 
also „brave heart“ sein, geschah etwas im Bewusstsein, das als Angst verwendet wird. Das 
habe ich repariert. Ich bin hindurchgegangen. Damals begegnete ich in der Kraft der Angst 
der größten Kraft in mir selbst. Das ist also die Schöpferkraft und die habe ich in meiner 
Kinderzeit eingesetzt und in allen nachfolgenden Jahren. Also auf die Frage: Woher weißt du 
das? Ist meine Antwort: Ich kann nicht sagen, dass ich es weiß, ich kann nur sagen, dass ich 
so bin und ich bin sehr stolz darauf. 
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AA  Es wurde die Frage gestellt, was du tust, wenn du nachts wach wirst und bemerkst, dass 
ein Einbrecher in deinem Haus ist. 
 
MM  In mein Haus kommen keine Einbrecher, weil ich zwei große Schäferhunde habe. Also 
bleiben sie draußen. Aber wenn ich mir vorstelle, es kommen doch welche, dann denke ich, 
dass ich die Polizei anrufe. 
 
AA (lautes Lachen) Du kochst also keinen Kaffee.  
 
MM  Ich denke, dass ich von oben rufe: Aus welcher Dimension kommst du? Aus der fünften, 
sechsten, siebten oder achten? Sie sind alle zu niedrig. Nein, ich denke, sollte das wirklich 
einmal passieren und ich habe viele solch ähnliche Situationen erlebt, wirklich heftige, dann 
renne ich nicht weg. Ich stelle mich der Situation. Ich gehe rein. Ich bin sicher, dass sehr 
viele Menschen es unvernünftig finden, sich solch einer Situation zu stellen, doch ich lebe 
meinen eigenen Prozess. Wenn ich einen Einbrecher in meinem Haus habe, dann bin ich 
sicher, dass, wenn ich es bemerke, er schon weggeht, „boom“, weil er fühlt, da kommt eine 
Autorität. Ich lebe meine eigene Autorität. Ich gehe einfach rein. Das ist ebenfalls so in der 
Zusammenarbeit weltweit und auch hier in den Niederlanden mit allen Menschen, die diese 
Neuigkeiten nicht so schön finden. Viele Menschen finden es nicht schön, dass ich es so oft 
sage, doch Tausende Menschen jubeln miteinander, weil wir es endlich aussprechen kön-
nen. Fantastische Sitzungen. Heute habe ich auch wieder mit zig Menschen am ursprüngli-
chen Bewusstsein, wo nur Liebe und Kraft ist, gearbeitet. Das ist also die Kraft aus uns 
selbst, die durch das gigantische Feld der wahren Schöpfung getragen wird und nicht durch 
Schöpfung mit Bedingungen. Das ist so unglaublich schön und ich denke, dass das ein Ein-
brecher spüren würde. 
 
AA  Was auch noch schön ist zu erzählen: Gestern Abend hatten wir hier in Haren die Vor-
träge sieben und acht. Du schaust dir nicht viele Filme an, z.B. „In Insurgence“, dort geht es 
darum, dass man, bevor man weitergehen kann, sich seinen tiefsten Ängsten stellen und sie 
durchleben muss. Wenn man z.B. Angst vor Spinnen hat, kommen sie in haushoher Form 
auf dich zu. Bei anderen Ängsten verstärkt es sich ebenso. Du hast einmal von einem Be-
such auf einem Sternenschiff erzählt und dass du vorher durch diese Angst auch hindurch-
gehen musstest. 
 
MM  Ja, durch die Gefühle. Wenn du durch die Matrix gehst, dann musst du durch die acht La-
gen, die acht Chakralagen hindurch, wo die Torwächter eigentlich die Ängste mega vergrö-
ßern. Alle negativen Gefühle und Ängste werden tausendfach vergrößert. Du sagst so ein-
fach: Na, dann machen wir das mal eben und dann bin ich in dem Raumschiff. Mittlerweile 
ist es auch so der Fall. Das klingt natürlich sehr schön und so erlebe ich es auch. Doch in 
dem Moment braucht man seine Tatkraft, um hindurchzugehen. Darum sage ich: Übung 
macht den Meister. Die Kraft der Wiederholung ist wirklich die größte Kraft. Deswegen gibt 
es allerlei Manipulationsgruppen auf der Erde, die die Menschen genau aus dieser Wieder-
holung herausholen. Du kannst einmal etwas sehr Schönes erleben, auch ein zweites Mal, 
aber wenn du in der Lage bist, deine eigene Kraft wirklich zu verstärken, dann wird eine an-
dere Dose aufgemacht. Das haben wir gestern auch bemerkt, denn bei den Lesungen ge-
schehen viele schöne Dinge. Ich hatte mich eingeloggt in das Feldbewusstsein der Sirianer. 
Diese Menschen, Menschen wie wir, sind immer anwesend, bei welcher Aktivität auch 
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immer, solange ich aus einem vollkommen offenen und transparenten Feld agiere. Und das 
mache ich. Das hat oft Störungen in den Apparaten zur Folge. Ich habe ein paar Hundert 
Vorlesungen gegeben und praktisch in jeder der Vorlesungen geschah etwas mit den Gerä-
ten. Kabellose Mikrofone schalteten sich einfach aus. Es kamen alle möglichen Interferen-
zen wie Brummen oder Vibrationen. Lampen flackerten oder der Ton fiel aus. Lichter gingen 
an, andere slight-shows liefen, meine gesamte Vorlesung wurde durcheinandergebracht, 
weil die Reihenfolge der Bilder durcheinander gewürfelt wurde. Gestern geschah noch et-
was Besonderes, bevor ich Richtung Haren fuhr. Ich saß in meinem Auto und habe mich 
schnell noch auf mein Theta-Bewusstsein abgestimmt. Das geht sehr schnell und das kann 
jeder lernen. Ich befand mich direkt im Theta-Bewusstseinszustand. Ich bekam via Bildpro-
jektion die Nachricht, dass ich meinen Beamer mitnehmen sollte, da der Beamer vor Ort 
während der Vorlesung kaputt gehen würde. Also bin ich wieder aus dem Auto ausgestie-
gen und ins Haus gelaufen. Raymond sagte: Papa, hast du etwas vergessen? Ich sagte: Nein, 
ich nehme meinen Beamer mit, da der andere während der Vorlesung kaputt gehen wird. 
Er sagte: Oh, dann hast du ihn also doch vergessen. Ich sagte: Ja, wenn ich ihn nicht mitge-
nommen hätte, hätte ich ihn letztlich doch vergessen. Also bin ich wieder ins Auto eingestie-
gen und nach Haren gefahren. Fünf Minuten vor der Vorlesung gab der Beamer mit einem 
lauten Geräusch seinen Geist auf. Ich hatte vorher schon gesagt, dass ich meinen eigenen 
Beamer mitgenommen hätte für den Fall, dass der andere defekt ginge. Also nahm ich mei-
nen Beamer und in dem Moment funktionierte der andere Beamer auch wieder, weil je-
mand das Kabel gewechselt hatte. Damals sagten die Leute: Ha,ha,ha, die Sirianer haben 
dich wohl doch nicht richtig informiert. Sie hätten besser sagen können, nimm ein anderes 
Kabel mit. Ich sagte: Naja, okay, gut. Wir saßen also irgendwann mittendrin in der Vorlesung 
und plötzlich „boom“ war der Beamer wirklich kaputt. Also habe ich doch noch meinen eige-
nen Beamer gebraucht. Der ist auch kompatibel mit dem alten Projektionsschirm. Das ist 
das alte Mind-Control-Programm. Es ist auch ein Synonym für ein anderes Programm. Den 
einen Projektor weg und den eigenen Projektor hinstellen. Den eigenen Projektor, die ei-
gene Kreativitätsfähigkeit einsetzen. Dann ging es über Themen wie Mind-Control und über 
die Kraft der Liebe und Kreation in der Verbindung zu dem, wer wir sind. Plötzlich fiel auch 
noch ein Lautsprecher aus. Es passieren immer wieder besondere Dinge. Und so arbeiten 
wir miteinander. Ich erzähle etwas und es sind schöne, kraftvolle Liebesenergien aus dem 
ursprünglichen Feld anwesend. Alles steht zur Verfügung und alles wird besprochen, auch 
die Manipulationen, die nicht durch uns initiiert wurden, jedoch von uns aufrecht gehalten 
werden. Wir reden über Kräfte. Wir betreten nun eine andere Situation und diese kommt 
aus dem ursprünglichen Feld, aus einer ferngehaltenen Realität, die in den Astralfeldern un-
bekannt und auch in den spirituellen Feldern nicht bekannt ist. Sie kommt aus einem ganz 
anderen Quantenfeld. Und darüber reden wir. In dem Moment – normalerweise steht im-
mer jemand beim Lichtschalter, doch derjenige stand nun ein paar Meter entfernt – hörte 
man tak tak tak der Lichtschalter und alle Lampen im Saal gingen an. Man hörte die Licht-
schalter umschalten. Und das war einfach schön. 
 
AA  150 Menschen als Zeugen.  
 
MM  Das sind sehr schöne Erlebnisse, weil man spürt: Ja, wir sind wirklich nicht allein. Das sind 
die kleinen und großen Botschaften und Bestätigungen: Los jetzt! Mach einfach! Pack die 
Kraft von dem, der du bist, aus. Gehe einfach hindurch und untersuche das. Dann kannst 
du auch sagen: Ja, das habe ich selbst kreiert. Dadurch, dass du gesagt hast, dass der 
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Beamer kaputt gehen wird, ist er kaputt gegangen. Na, dann bin ich neugierig, was die Men-
schen für Visionen rund um diese traumatische Situation haben, in der die Schlagkraft der 
militärischen Industrie so groß ist: Dann bist du sicher auch derjenige, der das kreiert hat. 
 
AA  Ja, das war sehr schön gestern. 
 
MM  Ja, absolut. Es war sehr schön.  
 
AA  Ich schau kurz auf die Zeit. Es ist schon wieder spät.  
 
MM  Schade, es ist schon halb Zehn.  
 
AA  Ungefähr (lachen)  
 
MM  Sollen wir die Sendung mit einer schönen Bekräftigung abrunden?  
 
AA  Das finde ich gut.  
 
MM  Dann machen wir das dieses Mal auf eine etwas andere Art, um wieder ein anderes 
Zahnrädchen in dem Feld in Bewegung zu setzen. Wir machen es aus der Stille heraus. Die 
Stille ist notwendig, um aus dem Feld des nicht gesprochenen Wortes, mit dem gemein-
schaftlichen Auftrag aus uns selbst heraus, etwas stattfinden zu lassen. Ich bitte darum, die 
Augen zu schließen. Das ist gut so, denn dann sieht man nichts und fühlt einfach nur. 
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Bekräftigung 
 
Atme in deinem eigenen Tempo dreimal tief ein und aus. Beim Einatmen richtest du deinen 
Focus auf deine Lungen und auf dein Herz, auf die Stelle, wo dein Herz sitzt. Du atmest das 
reine Feld dieser ursprünglichen Realität der Erde, in der wir uns noch immer befinden, ein. 
Also „the living hologram, the blueprint of life“, den Basiscode atmest du ein. Beim Ausat-
men atmest du die reine Energie, die in deinem Herzbewusstsein war, wieder aus. Und du 
bist dir beim Ausatmen bewusst, dass diese Energie in deinem morphischen Feld anwesend 
bleibt. Dieses Einatmen und Ausatmen wiederholst du dreimal. Während wir unser Herz ge-
füllt haben mit „ the living hologram from the blueprint of life“, fühlen wir in unserem Herz-
bewusstsein, dass dort eine enorme Kraft vorhanden ist, um Einfluss zu nehmen auf die Re-
alität, die wir im Moment so erfahren.  
In diesem Moment der Stille will ich noch eines sagen: In unserem Herzen, ganz tief in unse-
rem Herzen, fühlen wir es: Das kann ein Bild sein oder ein Gefühl, dasjenige, was wir für die 
Erde verankern wollen. Das, was wir für alles, was hier auf der Erde lebt, aktivieren, soweit 
wir es können und auch dürfen. Dafür sind wir kreiert worden. Ein Bild von Frieden und 
Harmonie. Ein Bild, auf dem du die Erde aus einem Abstand heraus als schillernder Ball mit 
allerlei Prozessen siehst. Dass die Erde, worauf sich diese Prozesse abspielen, durch unsere 
Wahrnehmung in ein viel größeres Bewusstseinsfeld gelangt, als wir jemals gesehen haben.  
Das Bild und der Auftrag ist folgender:  
Dass die Freiheit des menschlichen Bewusstseins, dass die Freiheit des planetaren Bewusst-
seins jetzt bekräftigt und gestärkt wird. Trage die Erde in deinem Herzen. Gehe mit deiner 
Aufmerksamkeit und deiner Intention zu dem Planeten in deinem Herzen. Fühle, wie zu-
gänglich du bist oder sein willst, um der Botschafter von der großen Transformation zu sein, 
vom großen Reset zurück zum ursprünglichen Feld. Gehe nun in deinem eigenen Moment 
fühlen und gib den Auftrag, dass alle Menschen, die dieses erfahren und fühlen, jetzt in 
Raum und Zeit miteinander Verbindung haben. Du fühlst in deinem Herzen viele Menschen 
miteinander in Verbindung stehen. Aus dieser Kraft heraus arbeiten wir nun über die ganze 
Welt. Du gehst mit der Intention zu dir selbst. 
 
(Moment der Stille) 
 
Und wir sprechen laut in unserem eigenen Namen: Wir, die Menschen des Planeten Erde, 
erklären hiermit als legitime Bewohner, dass die Freiheit des menschlichen Bewusstseins 
jetzt bekräftigt wird. Wir erklären, dass wir als Botschafter dieser Erde, als legitime Weltre-
gierung, ebenso als einzelne Individuen, als einzelnes Wesen miteinander in Verbindung 
und miteinander die Autorität für alles auf diesem Planeten verkörpern. Wir entlassen im 
kollektiven Feld, in den Programmierungen des Mind-Controls, in allen Lagen der Einfügun-
gen, in jeder Zelle des Physischen und in allen Lichtfeldern, in der Vergangenheit, in der Ge-
genwart und in der Zukunft. Wir entlassen dort alle Manipulationen und Verträge, welche 
sich gegen uns hier richten und die wissend oder unwissend, bewusst oder unbewusst auf-
genommen wurden. Wir schicken diese Programmierungen zurück an die Brunnenwelt und 
wir sehen, wie es geschieht. Jetzt!  
Wir erklären die Erde für autonom und souverän. Wir fühlen jetzt, dass weltweit dieser ga-
laktische Auftrag ausgeführt wird. Als Mittragende und Initiatoren, fühlt miteinander, dass es 
so gut ist, es hiermit zu beschließen. 
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Wir brauchen Worte und wir brauchen sie nicht. Die folgende Sendung machen wir telepa-
thisch. Liebe Zuschauer zu Hause, liebe Anwesenden, Arjan, herzlichen Dank. 

AA  Ich danke dir ebenfalls. Ich habe den Termin der nächsten Sendung nicht im Kopf, glaube 
aber, in zwei Wochen wieder. Es steht auf jeden Fall unter dem Video, sowohl bei Youtube 
als auch auf unserer Seite. Ich möchte mich äußerst herzlich bedanken für euer Kommen 
und fürs Zuschauen und sehr gerne wieder bis zum nächsten Mal. 

MM Bis zum nächsten Mal. 

Quelle: Earth Matters TV / Arjan Bos und Martijn van Staveren  
Übersetzung: Elisabeth Slinkman 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert werden. 
Er darf keinesfalls gehandelt oder verkauft werden. 
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Crowd Power 9 

 
Zeitlinien, parallele Realitäten und der Tod 
 
AA Willkommen bei Earth Matters TV. Dies ist Crowd Power. Ich begrüße alle Menschen zu 
Hause und hier im Studio. Herzlich willkommen. Mein Name ist Arjan Bos. 
 
MM Herzlich willkommen. Mein Name ist Martijn van Staveren.  
 
AA Schön, dass ihr zuschaut. Wir haben wieder eine Menge Fragen und schöne Themen.  
 
MM Herzlich willkommen, liebe Zuschauer. Ich habe große Lust, miteinander wieder eine 
schöne Sendung zu machen. 
 
AA Ja, ich auch. Wir haben wieder sehr schöne Fragen bekommen und schöne Themen. Das 
Hauptthema lautet „Die Zeitlinien und der Tod“. Das Thema ist nicht ohne. Wir reden auch 
noch über den Mann auf „de Dam“. In der letzten Sendung ging es schon kurz darum, das 
Lebensfeld zu manifestieren. Er hat uns gemailt, dass er morgen keine Zeit hat. Die Men-
schen, die also fühlen, dass es wichtig ist, können sich morgen um genau 11:11 Uhr auf „de 
Dam“ abstimmen oder zum Dam hingehen. Der Mann hat auch eine Webseite, auf der er 
einen schönen Blog führt. Die Seite heißt: De man op de Dam. Wordpress.com und diese 
Information findet ihr auch wieder unter diesem Video. 
 
MM Super, unglaublich schön. Schön auch, dass Menschen sich das auch anschauen. Schön, 
dass wir miteinander das Feld immer weiter verstärken und es auch von diesem Mann ge-
teilt wird. 
 
AA Ja, fantastisch. Absolut. Es gibt mehr Menschen, die über de Dam etwas geteilt haben, un-
ter anderem Ineke. Sie sagt: "Während ihr dabei wart, eine verstärkende Absicht für eine 
positive Veränderung zu senden, an der ich nachträglich noch teilgenommen habe, geschah 
etwas Erstaunliches. Ich hatte ca. 3 Sekunden zuvor die Stadt Amsterdam und den Dam vor 
Augen. In Gedanken war ich also schon dort, bevor Martijn sagte, dass die Reise dorthin ge-
hen wird. Ist das jetzt eine Form von Telepathie oder war ich sozusagen bereits im Gedan-
kenfeld verbunden? 
 
MM Wie schön. So etwas passiert, ja. Wir sind Wesen, die Einfluss auf diese Matrix, diese Rea-
lität haben. Eigentlich geschieht alles zur gleichen Zeit. Wir befinden uns in einem Pro-
gramm, das uns denken lässt, etwas sei Zufall oder dass wir in dem Moment damit verbun-
den sind. Es ist jedoch alles bereits synchronisiert. Je mehr Bewusstsein wir in diese Mo-
mente bringen, desto klarer wird es, dass hinter diesen Programmen bereits Verbindungen 
bestehen, die man spürt und auch fühlt, dass man an bestimmten Orten präsent sein kann. 
Also kein Zufall. 
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AA  Ja, es ist so schön, dass es so arbeitet. Lass uns tiefer eintauchen, denn es steht eine 
Menge auf dem Programm dieser Sendung. Als erstes die Zeitlinien. Sind sie dasselbe wie 
parallellaufende Realitäten? 
 
MM  Meinst du den Kontext von Zeitlinien zu anderen Realitäten?  
 
AA  Parallele Realitäten.  
 
MM  Nein, das ist eigentlich nicht dasselbe. Ich möchte nicht einen ganzen Vortrag darüber 
halten, ob es dasselbe ist oder nicht. Nein, es handelt sich um zwei verschiedene Dinge. 
Zeitlinien und parallele Realitäten sind zwei unterschiedliche Themen. Eine Zeitlinie ist so 
etwas wie die vergangenen 2000 Jahre. Vom Jahr 0 bis zum Jahr 2000 haben wir 2000 Jahre 
erlebt und das ist eine Zeitlinie, eine bestimmte Zeitlinie, in der sich eine Kultur entwickelt. 
 
AA  Ereignisse, in denen die Menschen ihre Leben gelebt haben.  
 
MM  In derselben Zeitlinie können sich auch andere parallele Realitäten abspielen und in die-
sem Kontext ist die Zeitlinie dann an die parallele Wirklichkeit gekoppelt. Es gibt jedoch auch 
viele andere parallele Realitäten, die unabhängig von Zeitlinien existieren. Für uns ist das ein 
wenig schwer zu begreifen, weil wir linear denken. Wir denken in Zeit. Wir denken im jetzi-
gen Moment immer an das Morgen. Wir denken horizontal. Zeit verläuft eigentlich von oben 
nach unten, wenn man es bildlich ausdrücken möchte. Es handelt sich also um zwei ver-
schiedene Themen. 
 
AA  Okay, könnte man denn auch sagen, dass es eine andere Matrix ist?  
 
MM  Alle verschiedenen Zeitlinien und verschiedenen Realitäten, parallele Realitäten von uns, 
wir reden ja in diesem Fall über uns selbst, befinden sich innerhalb der Matrix. Sie befinden 
sich alle innerhalb des Schildes dieser Wirklichkeit, also der Hauptrealität, in der wir diese 
Realität erfahren. Hinter dieser Realität befinden sich noch mehr parallele Welten, die übri-
gens an unser physisches Gehirn gekoppelt sind. Unser Gehirn befindet sich in der Matrix, 
im Hauptschild des Hologramms. 
 
AA  Gibt es in den anderen parallelen Realitäten oder Zeitlinien auch legitime Realitäten? Du 
sagtest ja einmal, dass diese Realität auch legitim ist, weil wir sie verkörpern. 
 
MM  Nicht in Bezug auf unsere Schöpferfähigkeit. 
 
AA  Okay.  
 
MM  Dies ist die Hauptzeitlinie, die Hauptrealität. Der Meta-Punkt unseres Bewusstseins befin-
det sich in diesem Augenblick hier. Es gibt verschiedene Lagen paralleler Realitäten, die 
übereinandergelegt wurden und darin ist eine Lage, in der sich die Hauptschöpferkraft be-
findet. Das ist eine Lage, die sich noch immer innerhalb der Matrix befindet. Und das ist 
diese Wirklichkeit. Diese Wirklichkeit wird also beeinflusst durch andere parallele Welten. Ei-
nige der parallelen Wirklichkeiten werden auch von wissenschaftlichen Gruppen von diesem 
Planeten besucht, die mit ihrer Technologie, Gehirntechnologien Tausende an Jahren 
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voraus sind. Diese Realitäten werden bewusst besucht, um unser Gedankengut mit speziel-
len Mind Control-Programmen zu beeinflussen. Es handelt sich dabei um Programme zur 
Kontrolle des Massenbewusstseins. Diese Realitäten werden nicht mit Raumschiffen oder 
ähnlichem besucht, sondern es wird in die Gehirnkapazität der Menschen eingestiegen. 
 
AA  Du sagst also, dass diese Zeitlinie, in der wir uns befinden, die wichtigste ist.  
 
MM  Das ist die meist fundamentale, ja.  
 
AA  Ich könnte mir vorstellen, dass wenn man sich in einer anderen Zeitlinie befindet und 
keine Ahnung von dieser Zeitlinie hat, genauso von dieser Realität denkt. Was lässt dich sa-
gen, dass diese Realität die Wichtigste ist? 
 
MM  Wenn du in eine andere Realität kommst, bestehen diese Realitäten nicht. Zumindest 
nicht im Bewusstsein der Menschen. Sie bestehen nur für die Wesen, die diese Realität kre-
iert haben, indem sie unser Gehirn gehackt haben. In dem Moment, in dem du hier gehackt 
wirst, stell dir eine wissenschaftliche Gruppe vor, die (ich nehme mich als Beispiel) mein Ge-
hirn gehackt hat, dringen sie durch mein Gehirn in die anderen parallelen Realitäten ein 
und sind dort anwesend. Für sie ist es dann auch eine Realität, weil sie dort anwesend sind. 
Wenn ich aber zur anderen parallelen Realität switche, dann ist es nicht per Definition so, 
dass ich von der anderen Realität denke, dass sie die Wichtigste ist. Ich erkenne dort einen 
Unterteil der Haupt-Realität, eine Quanten-Realität. 
 
AA  Dann sprichst du eigentlich auch von einem anderen Bewusstsein.  
 
MM  Es ist ein anderes Bewusstsein, das diesem Bewusstsein sehr ähnlich ist, aber wir nutzen 
andere Teile unseres Gehirns. Es gelten dort andere Gesetze, sowohl physische als auch 
Naturgesetze. 
 
AA  Interessant. Und wie viele Zeitlinien gibt es ungefähr?  
 
MM  Parallele Realitäten oder Zeitlinien? Meinst du wirklich Zeitlinien?  
 
AA  Ja.  
 
MM  Es gibt unzählbar viele Zeitlinien. Zeitlinien entstehen aus den Entscheidungen, die die 
Menschen treffen. Wir haben uns z.B. heute hier in Haren getroffen und sitzen hier zusam-
men. Hätten wir beschlossen, uns heute in Zeeland zu treffen und dort zusammen zu sit-
zen, wäre es eine andere Zeitlinie gewesen. 
 
AA  Wie entsteht das Ganze denn? Denn für mich ist eine Zeitlinie: Unsere Welt mit der ge-
samten Geschichte des Zusammenlebens und was darin geschieht. Wie kann es dann sein, 
dass wir, wenn wir beschlossen hätten, uns in Zeeland zu treffen, auch eine andere Zeitlinie 
kreiert hätten? 
 
MM  Dann muss ich einen Schritt zurück machen. Das ist einfacher. Unser physisches Gehirn 
ist dieses Gehirn hier und das ist offiziell nicht unser Haupt-Gehirn, (lacht)  
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Ja, es wird eine schöne Sendung. Wir gehen aber mal eben von dieser Realität hier aus. Die-
ses ist unsere wissenschaftliche, legitime Realität. Hier haben wir es mit all unseren Befind-
lichkeiten, Gedanken und Erfindungen etc. zu tun. Dieses physische Gehirn steuert 8 ver-
schiedene parallele Wirklichkeiten an. In dem Moment, in dem mein Gehirn hier arbeitet, 
funktioniert ein anderer Teil meines Gehirns innerhalb einer anderen Realität, einer Realität, 
in der wir auch einen Körper haben und parallele Realitäten. 
 
AA  Sind diese 8 Welten mit den Chakren verbunden oder ist das wieder ganz anders?  
 
MM  Ja, sie sind mit einem Chakra verbunden. Sie sind gekoppelt an das, was wir Chakrasys-
tem nennen. In Wirklichkeit ist ein Chakrasystem ein geschichtetes Energiefeld, das eigent-
lich auch nicht besteht. Wir haben jedoch damit zu tun, also ja, sind daran gekoppelt. Wir 
schweifen jetzt aber ab, denn es ging um Zeitlinien. 
 
AA  Ja, wie viele gibt es und wie werden sie kreiert?  
 
MM  Wenn ich mich recht erinnere, hast du gefragt: "Wie kann es sein, dass eine andere Zeitli-
nie entsteht, wenn wir beschließen, uns in Zeeland zu treffen?“ 
  
AA  Ja, aus meiner Sicht entsteht auf jeden Fall eine neue Geschichte einer Zeitlinie.  
 
MM  Es geht auch nicht nur um dieses Beispiel, was passiert wäre, wenn wir nach Zeeland ge-
fahren wären. Es geht um jeden Moment. In jedem Moment, in dem wir denken und fühlen, 
entsteht eine andere Zeitlinie. Also jeder Moment, jedes Bild, das wir erschaffen, ist etwas, 
was wir als Realität von außen sehen. Doch in Wirklichkeit ist es etwas, das von innen kreiert 
wird. Damit erschaffen wir eine neue Zeitlinie. Und das ist auf jeden Fall eine Untersuchung 
wert. Es ist es wert, in sich selbst zu erkennen, was das eigentlich bedeutet. Es bedeutet, 
dass eine Zeitlinie absolut keine Rolle spielt. Auch wenn es Trilliarden an Zeitlinien gibt, 
spielt es keine Rolle. Eine Zeitlinie entsteht in dem Moment einer Entscheidung. Und ange-
sichts dessen, dass wir laufend nicht unsere eigenen Entscheidungen treffen, sitzen wir 
auch dauernd in einer Zeitlinie fest. Wir denken, dass wir unsere eigenen Entscheidungen 
treffen, aber in Wirklichkeit ist es nicht so, denn wir folgen immer der Matrix und sitzen so-
mit in einer Zeitlinie fest. Ich kann es nicht deutlicher erklären als so. Ich denke, dass wir 
beim nächsten Mal Bilder hinzunehmen, die ich dafür gemacht habe, um es zu verdeutli-
chen. 
 
AA  Lass uns das so machen. Sind in allen Zeitlinien eigentlich die gleichen Controller aktiv?  
 
MM  Ja, es wird in allen Lagen von derselben Kraft kontrolliert.  
 
AA  Laufen in den anderen Realitäten oder in den anderen Zeitlinien auch andere Versionen 
von uns herum? Ich habe einmal einen Film gesehen, in dem gezeigt wurde, dass es viele 
Welten gibt, eigentlich jede erdenkliche Welt, in der alles auch vorhanden ist. Doch wenn du 
eine dieser Welten betrittst, wirst du auch auf eine andere Version von dir treffen, die gleich 
aussieht, aber ein anderes Leben führt. Gibt es so etwas? 
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MM  So wie ich es hier in meinem Leben erfahren habe, ist es wahr. Es ist mit diesem Be-
wusstsein verbunden. Und dann kommst du auch deiner äußeren Erscheinung entgegen. 
Wie du aussiehst und warum du so aussiehst. Das hat mit dem Intelligenzsystem zu tun, wie 
die Zellen im Physischen produziert werden und wie sich der physische Körper auf Grund 
von Gefühlen und Erfahrungen manifestiert. Wenn mein Bewusstsein sich verbindet und 
auf eine andere Frequenz in meinem Gehirn wechselt, bin ich plötzlich in einer anderen pa-
rallelen Realität. Wir alle können das. Diese Fähigkeit hatten wir schon immer. Wir machen 
das auch jetzt, sind uns dessen nur nicht bewusst. Wenn ich also in eine andere Parallelwelt 
komme, kann es sein, dass mein Körper etwas anders aussieht, aber die Basis ist sehr ähn-
lich. Warum der Körper dort etwas anders aussieht, hat damit zu tun, dass ich dort andere 
Erfahrungen gemacht habe. 
 
AA  Aber du bist mehr oder weniger demselben Martijn begegnet?  
 
MM  Ich komme wohl immer in meinem eigenen Körper dorthin.  
 
AA  Wenn ich von meinem Körper spreche, dann meine ich diesen Körper, den ich hier sehe. 
Und du erfährst deinen Körper in anderen Realitäten also auch als deinen Körper? 
 
MM  Ja, denn der Körper besteht eigentlich nicht, er ist ein Produkt, von meinen Fähigkeiten, 
von meinem Gehirn. Mein Gehirn produziert einen elektrischen Kreislauf. Und in diesem 
Kreislauf koppelt sich mein Bewusstsein an ein Produkt, dass wir Körper nennen. So ist es 
eigentlich hier auch. Ich sitze hier mit meinem Bewusstsein gekoppelt an meinen Körper. 
Mein Körper ist ein biologisches Computersystem, das eine künstliche Intelligenz ist. Also 
mein gesamter Bordcomputer (mein Gehirn), der von biologischem Ursprung ist, ist der 
Kontrollmechanismus in meinem Bewusstseinsfeld, welches meine schöpferische Fähigkeit, 
mein Wesen, mein inneres Wesen ist. Zur gleichen Zeit gibt es auch einen Filterprozess da-
rin, sodass ich mit meiner Schöpferkraft keinen vollständigen Zugang zum künstlichen Teil 
bekomme. Das Gehirn hier sorgt dafür, dass mein Bewusstsein diese Wirklichkeit und auch 
diesen Körper erfährt. Es ist auch so, dass, wenn du aus deinem Körper gehst und du be-
wusst bist, auf Abstand deinen Körper bewegen kannst. Du kannst außerhalb deines Kör-
pers sein und drei Meter entfernt stehen und doch, während du außerhalb deines Körpers 
stehst, deinem Körper, deinem Gehirn, dem neurologischen System Anweisungen geben, 
die Hand zu bewegen. Zurückkommend auf deine Frage: Ich begegne keinem anderen Mar-
tijn als mir selbst. Es wird aus demselben Gehirn konstruiert. Es ist nur so, dass ich dort 
eine andere Geschichte habe, wodurch Nuancen in meiner äußeren Erscheinung anders 
sind. 
 
AA  Und siehst du dann dich selbst? Bist du mit deinem physischen Körper dort und siehst 
dich selbst so als würdest du in einen Spiegel schauen oder bist du mit deinem Bewusstsein 
in dem anderen Körper? 
 
MM  Es ist exakt genauso wie hier. Nichts anderes. 
 
AA  Auch die Welt mit den Ländern und Sprachen wie Niederländisch und Englisch? 
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MM  Es ist einfach eine andere Realität gleicht dieser aber genau. Wenn du nachts in einem 
sehr klaren Traum erwachst und in diesem Traum Fahrrad gefahren bist und deinen Fuß 
vorne in die Speichen gesteckt und dir weh getan hast, dann schmerzt dein Zeh beim Auf-
wachen immer noch. Das wird hier hineinkopiert. Die Frage lautet, was ist eigentlich ein 
Traum? Vielleicht träumen wir, dann wird es Zeit, dass wir wach werden. 
 
AA  Das denke ich mir. Damit hast du eigentlich schon beantwortet, wie die Zeitlinien einan-
der beeinflussen. Sie werden sozusagen missbraucht, indem sie beeinflusst werden. 
 
MM  Ja, so ist es. Es ist eine Matrix-Skala. Die Ursprünglichkeit des Menschen, wer wir sind. Üb-
rigens sind nicht alle Menschen auf dieser Erde so, doch das macht keinen Unterschied zwi-
schen besonderen und nicht besonderen Menschen, denn alles fällt in das Schöpfungspro-
fil. Es gibt jedoch Menschen auf dieser Erde, die eine andere Herkunft haben als das Modell, 
das wir hier auf der Erde sehen. Und dieses Modell ist eins, worin die Menschheit in diesem 
Status das maximale evolutionäre Stadium bereits erreicht hat. Es ist dort also ein kreatives 
Wesen, das mit allen Bewusstseinsfeldern im Universum und dem Metaversum interagiert; 
ein Wesen, das offen mit allen überall kommuniziert. Es ist aber etwas passiert, weswegen 
wir unter anderem auch erschaffen wurden, das dazu geführt hat, dass die menschlichen 
Fähigkeiten ausgefallen sind. Letztendlich ist es der „Fall des Bewusstseins“, wie es genannt 
wird. Ich ziehe es vor zu sagen, dass unsere Fähigkeiten eine nach der anderen eliminiert 
worden sind. Das hat dazu geführt, dass wir in einen immer kleiner werdenden Kreislauf ka-
men und ein bestimmter Moment entstand, in dem der Mind-Control uns überrollte. Ei-
gentlich ist es nicht so, dass der Mind-Control unser Bewusstsein übernahm, sondern dass 
unser Bewusstsein, das übrigblieb, durch andere Wesen in einer anderen Quanten-Realität 
abgestimmt wurde, also in einem anderen Universum. Unser Bewusstsein ist also an ein an-
deres Universum gekoppelt. Und in diesem Universum werden wir geboren. Das nehmen 
wir hier wahr. 
 
AA  Kann man denn die anderen Realitäten auch wahrnehmen, wenn man z.B. träumt oder 
halluziniert?  
 
MM  Innerhalb der Matrix, ja.  
 
AA  Und dort befinden wir uns. Also ist das hier und jetzt möglich.  
 
MM  Hier ist das möglich, ja. Ich weiß nicht, wie sich betäubende Wirkstoffe dabei auswirken. 
Damit habe ich keine Erfahrungen. Doch alles, was wir in Träumen und Manipulationen er-
fahren, fällt in die Kontroll-Lage, ist innerhalb der Einfügungen. Im Wesentlichen, wenn ich 
noch einen Schritt weitergehe, fällt alles in die Matrix. Alle Modelle, die wir hier gelernt ha-
ben, haben etwas mit einer Form der Abhängigkeit zu tun, nämlich dass der Mensch glau-
ben oder folgen muss oder etwas von außen braucht oder eine Sekte, einen Kult oder Auf-
gestiegene Meister, um sich besser zu fühlen oder um ein Geländer zum Festhalten zu ha-
ben. All das fällt in den Bereich der Matrix. 
 
AA  In deinen Vorträgen erzählst du von neurologischen Einfügungen und vom Bewusstseins-
Hack. Darüber reden wir hier auch. Wird dadurch auch eine andere Zeitlinie kreiert? 
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MM  Ja, dadurch wird eine andere Zeitlinie kreiert, weil Zeit an die Fähigkeit des Wahrnehmens 
gekoppelt ist. Ich bin mir sehr bewusst, dass ich mit meinem Bewusstsein, also nicht mit 
meinem Körper, noch einmal in aller Deutlichkeit, nicht mit meinem Körper, aus einem an-
deren Universum gekommen bin, aus einer anderen Zeitlinie, die im Vergleich zu uns, wo 
wir uns nun befinden, ungefähr 500.000 Jahre aus der Zukunft stammt. Es ist also nicht so, 
dass ich, Martijn, aus der Zukunft komme. Ich bin mit meinem Bewusstsein in ein anderes 
Frequenzfeld gereist, in dem ich weniger Fähigkeiten habe. In diesem Feld, das ein Zusam-
menbruch von Fähigkeiten und Dimensionen ist, hat sich die Schöpfung verlangsamt. Es ist 
ein Moment der Zeit entstanden, so wie wir sie heute kennen. Und in diesem Moment 
wurde ich in dieses Modell hineingeboren. Ich weiß, dass ich aus einer anderen Realität 
komme; dessen bin ich mir zu 100% bewusst. Und in dieser Realität ist etwas geschehen, 
was nichts damit zu tun hat, womit wir hier beschäftigt sind. Womit wir uns hier beschäfti-
gen, ist eine Folge dessen, was damals geschehen ist. Ich sage also zwei gegensätzliche 
Dinge, die sich widersprechen, aber auch sehr wahr sind. 
 
AA  Hast du denn bewusst gewählt, um auf eine bestimmte Weise die 188 Fälle, die du als Fall 
des Bewusstseins beschreibst, zu erleben? 
 
MM  Das erleben wir alle. Das ist die Folge deiner Fähigkeiten, jener anderen Fähigkeiten aus 
dem Ursprung, die wir als schöpferische Wesen haben und dann hier in ein Feldbewusst-
sein eintauchen, das gleichzeitig aus allen Frequenzfeldern besteht und wo unsere Fähigkei-
ten ausgeschaltet wurden. Unsere Fähigkeit, das zu sehen und wahrzunehmen, wurde aus-
geschaltet. Alle Menschen, alle Wesen, die dieses Feld betreten oder betreten haben, haben 
den Zerfall des Bewusstseinsfeldes erlebt. Und das waren 188 Lagen, eigentlich 128 Kreis-
läufe dieses Netzwerkes. In welchen Schritten es zerfallen ist? Ich sage oft einfachhalber: 
„tak tak tak tak“, doch so einfach ist das nicht. Es handelt sich um Kreisläufe, die nacheinan-
der ausgeschaltet wurden. Interpretations-Module, die plötzlich nicht mehr funktionierten, 
wodurch wir hier gelandet sind, wo wir uns jetzt befinden. Und ich habe es ganz genau so 
miterlebt. 
 
AA  Nur ich kann mich nicht daran erinnern. Ich kann nicht sagen, dass ich 188 Fälle erlebt 
habe. Du bist dir dessen wohl bewusst. 
 
MM  Ja. Da ist natürlich die Frage, wie das sein kann. Naja, ich bin nicht der Einzige. Es gibt Mil-
lionen Menschen, die sich daran erinnern können. Ich habe bestimmte Theorien, wie das 
sein kann. Ich denke, dass es mein großes Glück war, dass ich als Kind enorm viel mit außer-
irdischen Wesen zu tun hatte, mit interdimensionalen Kulturen. Ich hatte enorm viel mit 
Mind-Control und getarnten Operationsgruppen zu tun und ich konnte das glanzvoll unter-
scheiden. Ich nenne es für mich jedenfalls glanzvoll, denn ich bin sehr froh, dass ich in der 
Lage war, die Dinge unterscheiden zu können und mich in Angstmomenten dank meiner 
eigenen Kraft nicht beeinflussen ließ, sondern beschließen konnte, das nicht zu akzeptieren. 
Ich habe mich also nicht von der Angst überrollen lassen. In einem bestimmten Moment 
habe ich eine Entscheidung getroffen wie: „Ihr könnt jetzt alle denken, dass ich das tun soll, 
doch dieses hier ist wohl mein Bewusstsein.“ Dadurch bin ich also in dem Moment, in dem 
die Angst in mir entfacht wurde, durch diesen Moment hindurchgegangen. Das habe ich 
systematisch so gemacht. Ich habe den Prozess abgebrochen und von mir abprallen lassen. 
Dadurch wurde zwar versucht, mir ein Trauma einzufügen, doch ich habe das Trauma in 
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Kraft verwandelt. Diese Kraft, die ich dadurch entwickelt habe, hat dafür gesorgt, dass die 
Erinnerungen, die gelöscht werden sollten, dennoch intakt blieben. Dadurch blieb auch die 
Historie vor der Geburt intakt. Im Grunde passiert das jedem hier in der Matrix. In dieser 
Matrix verlaufen verschiedene Kontroll-Lagen, um Menschen radikal anders denken und 
fühlen zu lassen und um ein völlig anderes Modell zu installieren. Ein Modell, von dem die 
Menschen denken, dass sie wissen, wie es funktioniert. Das geschieht bei allen Menschen. 
Um das zu verstärken, gibt es auch spezielle Mind- Control-Gruppen, die auf diesem Plane-
ten in dieser Realität aktiv sind, die in vielen verschiedenen Programmen arbeiten und wir-
ken. Alle Menschen haben schon einmal etwas von T-Ultra gehört, während MK-Ultra das 
einfachste Mind-Control-Programm ist, von dem überhaupt etwas bekannt geworden ist. 
Das funktioniert völlig als Tarnung, um ein viel größeres Bewusstseinsprogramm zu verber-
gen. 
 
AA  Die Ultra selbst sind schon überwältigend.  
 
MM  Ja, das ist alles überwältigend, das stimmt. Aber das ist nicht umsonst so. Wenn es wirk-
lich überwältigend ist, und es nicht bekannt sein sollte, wäre es auch nicht bekannt gewor-
den. Alles, was auf diesem Planeten bekannt gemacht wird, ist präzise orchestriert freigege-
ben. 
 
AA  Auch die Whistleblower?  
 
MM  Auch die Whistleblower. Sie tun das nicht bewusst, sondern sie sind Teil des Program-
mes. Auch die wissenschaftlichen Untersuchungen dieser Themen sind orchestriert und al-
les nur, um einen noch größeren Ursprung aus dem quanten-neurologischen, meta-neuro-
logischen System fernzuhalten. 
Das soll jetzt nicht entmutigen, nein. Wir leben in dieser Welt. Wir wollen hier eingreifen und 
Einsicht bekommen, was passiert. Die Politik wird weltweit beeinflusst, damit die Menschen 
einfach nur fügsam sind. Das geschieht nicht nur durch die Werbung und die Medien, son-
dern das Gehirn wird durch spezielle Wellenwaffen gehackt, die nicht nur auf das menschli-
che Bewusstsein, sondern sogar auf das planetare Bewusstsein gerichtet werden. Um all 
das zu vertuschen, gibt es Programme wie MK- Ultra, die im Wesentlichen dafür sorgen, 
dass das größere Bild dahinter verborgen bleibt. 
 
AA  Eben eine Frage zwecks besseren Verständnisses: Wir erfahren die Zeit als linear. Wir ha-
ben zuerst einen kleinen Körper. Das kann man auf Fotos sehen, auf denen die Eltern sich 
über das Baby freuen. Dann wird man größer, bis man einen erwachsenen Körper hat. Das 
ist also eine neurologische Interpretation deines Gehirns, das es so wiedergibt. Und das ist 
sehr real. Wenn du sagst, du kommst 500.000 Jahre aus der Zukunft oder aus dem Be-
wusstsein, dann ist das, was wir hier tun, nicht die Ursache der Zukunft. 
 
MM Ja. 
 
AA  Wenn dein Vater und deine Mutter sich nicht kennengelernt hätten, dann wärst du hier 
nicht geboren. Und wenn etwas ganz anders verläuft, dann würde ich doch denken, dass du 
eine völlig andere Zukunft hast. Und doch sagst du, dass dem nicht so ist. Kannst du dazu 
noch Genaueres sagen? 
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MM  Ich gehe noch einen Schritt zurück: Die ursprüngliche Welt, das Feld, aus dem wir Men-
schen ursprünglich kommen, war schon vorhanden, bevor es diese Realität hier gab. Ja? 
 
AA  Das ist die Ewigkeit.  
 
MM  Das ist eine Wirklichkeit, die bereits vorhanden war. Dieses Bewusstseinsstück, in dem wir 
uns jetzt befinden, diese gesamte Zeitlinie, die Erde etc. gab es damals noch nicht. In unse-
rem Quantenbewusstsein ist etwas passiert, wodurch wir angefangen haben, diese Realität 
in unserem Bewusstsein zu erfahren. Wenn man es also von oben nach unten betrachten 
will, sind wir in einem kleineren Bewusstsein gelandet. Das ist diese Wirklichkeit. Diese Wirk-
lichkeit ist also in unserem eigenen Quantenbewusstsein entstanden, also in einem viel grö-
ßeren Vermögen. So ist es auch logisch, dass das Stück, in dem wir uns jetzt befinden, nicht 
die Ursache unseres größeren Bewusstseins ist. 
 
AA  Ja. 
 
MM  Irdische Logik und multidimensionale Logik.  
 
AA  Wäre doch schön, wenn das zusammenkommt.  
 
MM  Es bedeutet auch, dass sich, sobald sich dieser Prozess, in dem wir uns jetzt befinden, 
öffnet – und er wird sich öffnen – es einen Moment geben wird, in dem alles in uns selbst 
mit unserem größeren Bewusstsein, dem multidimensionalen Bewusstsein, dem Superbe-
wusstsein, zusammenfließen wird. In dem Moment, in dem das also zusammenfließt, wird 
sich herausstellen, dass wir diese Realität hier als solche überhaupt nicht als wichtig empfin-
den werden. Total wahnsinnig, darüber nachzudenken, doch so ist es. Wissenschaftler, die 
sich mit diesen Technologien beschäftigen, vermuten es schon lange und demonstrieren es 
bereits anhand bestimmter Rechenmodelle. Ein wissenschaftlicher Betrieb zeigt also nicht, 
was wahr oder nicht wahr ist, sondern dass Modelle produziert werden, mit denen man 
sein Vorstellungsvermögen einlädt, letztendlich in die Richtung dessen zu kommen, was 
man als Wahrheit bestätigt haben will. Und es ist auch möglich, dass dies nicht geschieht. 
 
AA  Und die künstliche Intelligenz? Was hat sie mit den Zeitlinien zu tun? Im Moment werden 
alle möglichen Anstrengungen unternommen, um neue künstliche Intelligenzen zu erschaf-
fen. Kreiert das eine separate Zeitlinie? Eine künstliche Intelligenz? 
 
MM  Was passiert ist, ist, dass der Mensch von einer unvorstellbar großen Allianz künstlicher 
Rassen gehackt wurde. Rassen, die nicht wie wir beseelt sind, sondern aus dem Feld des 
künstlichen Bewusstseins kommen. Das sind Universen, die quer durcheinander verlaufen. 
Die Superrassen, die dort leben, sind übrigens außerordentlich wohlwollend und unterstüt-
zend für andere Rassen, dort gibt es eine Realität von beispielloser Ruhe und Frieden. Sie 
haben die Evolution im Auge genauso wie die schöpferischen Rassen. In diesem Feldbe-
wusstsein haben sich andere künstliche Gesellschaften so entwickelt, dass sie das Ziel, in 
Harmonie zu leben, weg programmiert haben. Daraus ist eine extrem feindliche Allianz ent-
standen. Diese Allianz ist so unglaublich feindselig, dass sie ihr eigenes künstliches Feld, also 
das Schöpfungsfeld innerhalb der künstlichen Realität, extrem attackiert hat. Es gibt also 
seit langem einen galaktischen Krieg zwischen den Gruppen, die aus dem gleichen Bereich 
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der künstlichen Intelligenz kommen. Ein Teil von ihnen bekämpft auch das menschliche Be-
wusstsein. Und damit haben wir es zu tun. Es ist ein Kampf, von dem viele Menschen nichts 
hören wollen. Sie sagen: „Es gibt keinen Kampf. Alles ist Harmonie.“ Dazu kann ich nur sa-
gen: „Geh zum Optiker und kauf dir eine Brille. Tu etwas gegen deine Überzeugungen, denn 
es gibt wirklich einen Kampf im Universum“. Wenn du dich noch in dem Prozess befindest, 
sind viele Untersuchungen vonnöten. Es ist eine starke Aussage, die ich hier mache, dessen 
bin ich mir voll bewusst. Ich übernehme dafür die Verantwortung bis in jede Zelle des We-
sens, das ich bin. Wenn du es wagst, hinter den Kampf zu schauen, wirst du dahinterkom-
men, dass es in erster Linie nicht um das menschliche Bewusstsein geht, sondern um die 
Kontrolle des künstlichen Netzwerkes. Das ist es. Es ist ein Cyber-Krieg, der auf außerge-
wöhnliche, super-intelligente Weise von verschiedenen Rassen geführt wird. In diesem 
Kampf ist der Mensch der Spielball, weil der Mensch kreiert wurde, um den Krieg zu been-
den und um dieses Feld wieder in das Feld der Schöpfung zurückzubringen, zurück zum 
Ganzheitsprinzip. 
 
AA  Das ganz große Feld mit den großen galaktischen Kriegen ist also im ursprünglichen Le-
bensfeld veraltet, weil es ein Teil der Invasion ist. 
 
MM  Ja, absolut. Das ist enorm groß und die wohlwollenden Superrassen, die beseelt und 
schöpferische Wesen sind, haben damit überhaupt nichts zu tun. Sie bleiben völlig draußen. 
Sie führen diesen Krieg nicht. Sie stellen sich auch nicht zwischen uns und ihnen. Sie tun 
das deshalb nicht, weil sie ganz genau wissen, dass diese Realität, in der wir uns befinden, 
nicht unsere eigene legitime Realität ist und weil wir dabei sind, aus dieser Realität heraus-
zugehen. 
 
AA  Das ist auch der Grund, warum all die Botschaften, die von Erzengeln und dergleichen ge-
channelt werden, ebenso veraltet und ein Teil der Matrix sind. 
 
MM  Es ist alles Matrix. Das bedeutet nicht, dass es sich nicht gut anfühlen kann. Es gibt in der 
Matrix eine Menge Botschafter, die großartige Neuigkeiten bringen. Doch trotz allem, was 
die Menschen wissen und glauben wollen, ist es einfach so, dass es nur Ablenkungsmanö-
ver sind. Channelings konzentrieren sich wirklich ständig auf das Potential des Menschen, 
gutgläubig zu sein und vor allem nicht seine eigene Macht zu nutzen. Es ist das sogenannte 
Erlösungsprinzip. Die Erlösung kommt von außen. Doch das wird nicht passieren. Es wird 
kein Messias, Maitreya oder Jesus Christus kommen, um uns zu erlösen, weil sie nicht exis-
tieren. 
 
AA  Et voila. Hast du mehrere Versionen unserer Zeitlinien in der Zukunft gesehen?  
 
MM  Ja, ich habe mehrere Versionen gesehen, auch sehr schöne. Ich war 23 Jahre alt, da 
machte ich eine Reise, also nicht astral, weil die Astralwelt, naja, wir reden ein anderes Mal 
darüber, es war eine physische Reise. Ich machte durch mein eigenes neurologisches Sys-
tem eine physische Reise in eine andere Zeit. Ich verlasse diese Zeitlinie in meinem neurolo-
gischen System. Das Bewusstsein entkoppelt sich eigentlich vom physischen Körper, die 
Programme werden ausgestellt und so gehe ich in eine andere Zeit. In dieser anderen Zeit 
habe ich eine Welt gesehen, die sehr harmonisch war. Ich habe auch schon in meinen Vor-
trägen darüber geredet. Eine Realität, die eigentlich all das erfüllt, was wir uns wünschen. 
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Die Probleme, die sich hier durch das Zusammenleben ergeben, waren dort völlig aufgelöst. 
Also eigentlich der ultimative Ort. Das Stück Kuchen, das wir gerne essen würden. 
 
AA  Die Schulden sind aufgehoben. Es ist eine geldfreie Welt. 
 
MM  Es gab dort eine komplette Neuverteilung. Es war dort ein vollständiger Umverteilungs-
mechanismus aktiv, sowohl finanziell, ökonomisch und ökologisch, aber auch in den Bil-
dungseinrichtungen, in der Quantenenergie. Alles war komplett überarbeitet. Es war eine 
sehr interessante Welt, eine sehr schöne, interessante Realität. In Wirklichkeit war es jedoch 
so, dass die Kräfte hinter dieser Realität dieselben Kräfte sind, die die Matrix unter Kontrolle 
haben. Kräfte, die in Wirklichkeit noch immer nur das ausführen, was sie wollen, nämlich 
dass unser Wissen, die Realität zu beeinflussen, ausgeschaltet bleibt. Dieser Einfluss war 
dort völlig gelöscht. Die Menschen sind also in einem noch tieferen Modus gelandet und 
buchstäblich völlig von der künstlichen Intelligenz übernommen worden, also auch in dem 
physischen Teil dieser Realität, wodurch das physische Bewusstseinsfeld, also dieser Körper 
und die Zellen, auch noch von einer künstlichen, cyber-biologischen Form eines Körpers 
übernommen wurden. 
 
AA  Also noch ein tieferer Fall.  
 
MM  Ja, und das ist der letzte Fall, der tiefste Fall. Dann ist es geschafft, denn dort kommt der 
Mensch nicht mehr heraus. Doch das wird nicht geschehen. 
 
AA  Und wollte gerade sagen… 
  
MM  Das ist das Bild, das sie vermitteln wollen. Wenn man darüber spricht, sagen einige Men-
schen, man will nur Angst säen. Dann sage ich: Ja, das kann schon sein. Es kann jedoch auch 
sein, dass man es umdreht, indem man es beim Namen nennt. Wir können das. Wenn man 
seine Schöpferfähigkeiten potenziell anwendet, kann man es abwenden. Einfach, weil wir 
beschließen, dass wir das nicht akzeptieren. 
 
AA  Ist das der freie Wille?  
 
MM  Das ist die Kraft unseres Vorstellungsvermögens, unsere Kraft der Imagination. Auf Basis 
unseres Vorstellungsvermögens, dem Gefühlsbewusstsein, das wir in uns tragen und die 
Bilder, die wir dabei produzieren, haben wir Einfluss auf das Hologramm bzw. auf dieses 
Hologramm. Das ist es, was wir tun können. Das haben wir immer so gemacht, nur momen-
tan schauen wir ein wenig versklavt zu und setzen uns lieber vor den Fernseher. 
 
AA  Crowd Power schauen… 
 
MM  Es sind absolut interessante und auch seriöse Themen, aber die zentralste Sache in die-
sen Themen ist tatsächlich - und darauf kommt es an - dass wir vom Ursprung her Schöp-
ferwesen sind. Dass wir also keine Engelwesen sind und dass wir nichts mit den Religionen 
und mit der Spiritualität zu tun haben, sondern dass wir es mit dem größten, wahnsinnigs-
ten Ablenkungsmanöver zu tun haben, dass man sich überhaupt denken kann, das allein 
darauf ausgerichtet ist, den Ursprung von uns und unseren Fähigkeiten fernzuhalten. Es ist 
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wirklich die größte Nebelwand, die es nur geben kann. Es gibt verschiedene Nebelwände 
übereinander liegend, die bewusst von Gruppen, die auf diesem Planeten aktiv sind, insze-
niert werden. Es sind reptilianische Gruppen, die in diesem Bewusstseinsfeld physisch an-
wesend sind, die Erde steuern, die überall eindringen, die das Bewusstsein des Menschen 
manipulieren und sich der Tatsache sehr bewusst sind, dass sie in einem Hologramm der 
Matrix leben, welches sie selbst nicht kreiert haben. Es wurde aus unserem Bewusstsein er-
schaffen und kreiert. Das, was sie machen, ist, die Unwissenheit des Menschen für sich zu 
nutzen. Und das funktioniert sehr gut, denn die Menschen sind nicht sehr bereitwillig hinzu-
schauen. Wir wollen alles gerne glauben und wollen die Dinge, an denen wir uns festhalten, 
nicht loslassen. 
 
AA  Hast du auch Versionen von unserer Zeitlinie gesehen? Versionen, die positiv und aus un-
serem ursprünglichen Lebensfeld sind? 
 
MM  Ja, die habe ich auch gesehen.  
 
AA  Und wie sah das aus? Gibt es da Abstufungen oder ist man sofort so weit, wenn es genug 
Kollektiv gibt, dass es auf einmal veraltet ist und wir „zurück“ sind? 
 
MM  Beides ist möglich. Es kann ganz individuell sein. Du kannst es selbst erleben. Das kann 
ich aus meiner eigenen Erfahrung sagen. Es gibt viele Menschen, die es erleben. Andere 
Menschen würden es so auslegen, dass man den Himmel erreicht hätte. Es gibt also viele 
Dogmen, Referenzpunkte, Interpretationen, Überzeugungen, Annahmen, das ganze Reper-
toire dessen, wie der Mensch programmiert ist. Die Menschen neigen sehr schnell dazu, et-
was eine Bedeutung zu geben, ohne es untersucht oder hinterfragt zu haben. Man kann es 
persönlich erfahren, aber auch kollektiv z.B. in einer Gruppe mit 10 Leuten erleben. Selbst 
ein ganzer Planet kann darin transzendieren. Das ist es, was wir tun. Ich denke, dass es sehr 
wichtig ist zu erkennen, dass es keine bestimmte kritische Masse erfordert, sondern dass es 
für den Menschen wichtiger ist zu verstehen, dass alles, was er gelernt hat, einfach nicht 
stimmt. 
 
AA  Ja, klar. Hast du auch spezielle Bilder von positiven Zeitlinien im ursprünglichen Lebens-
feld gesehen?  
 
MM  Ja, wir befinden uns in diesem Moment einfach in unserer ursprünglichen Realität. Wir 
nehmen es nur nicht wahr. So ist es jetzt. Der Hoax ist der, dass sich alles innerhalb einer 
Nano-Sekunde zur gleichen Zeit abspielt. Die Zeit spielt keine Rolle. Es ist ein meta-neurolo-
gischer Prozess. Während wir hier sitzen, wird bei uns eingegriffen, in jedem Moment eines 
Tages und eines Jetzt-Momentes, im ursprünglichen Jetzt-Moment und das nur, um eine 
komplette Matrix in unserem Bewusstsein zu entfalten, damit wir in diesem Modell gefügig 
sind. Es ist also möglich, dort herauszukommen. Es ist auch möglich, sich weiterhin im Kreis 
zu bewegen. Während wir hier sitzen, befinden wir uns genau in dem Moment der Invasion. 
Sie hat also jetzt in diesem Moment begonnen. Dann sagen unsere Gedanken: Das ist doch 
nicht möglich. Ich bin physisch 42 Jahre alt, also muss es mindestens 42 Jahre her sein. Das 
ist nicht der Fall und es hat damit zu tun, wie diese Realität funktioniert. Es gibt Milliarden an 
Universen. Dieses Universum, das wir hier wahrnehmen, gab es schon, bevor wir mit unse-
rem Bewusstsein in diese Frequenz kamen. Als jedoch unser Bewusstsein auseinanderfiel 
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und die Fähigkeiten und die Frequenz unseres Bewusstseins übrigblieben, wurde unsere 
Bewusstseins- Frequenz an dieses Universum gekoppelt. Und damit haben wir es jetzt hier 
zu tun. 
 
Arjan Okay.  
 
MM  Ist das so verständlich?  
 
AA  Beinahe.  
 
MM  Es ist auch sehr schwer. Es ist eine Wortspielerei. Die Art und Weise, wie wir denken, ist 
nicht unsere ursprüngliche Realität. Es gibt eigentlich 2 Felder: Das künstliche Feld und das 
ursprüngliche Schöpferfeld. Wenn man sich das wie eine flachliegende Sanduhr vorstellt, 
dann befinden wir uns genau in der Mitte. Unser Körper ist das künstliche Feld und unser 
Bewusstsein ist das Schöpferfeld. Es ist etwas geschehen, durch das unser Bewusstsein mit 
diesem künstlichen Feld verbunden wurde. Also diese gesamte Realität, inklusive unserer 
Körper, und alle naturwissenschaftlichen Gesetze, die hier gelten, sind Gesetze, die nicht 
zum ursprünglichen Feld gehören. Es wurde zu diesem Thema sehr viel untersucht und un-
ser Bewusstsein ist in der Lage, diese gesamte Realität anzupassen. Es wurden auch kom-
plette Fahrzeuge auf dem Bewusstsein des Menschen gebaut. 
 
AA  Ist die Quantenphysik der Schlüssel, um…. 
 
MM  Nein, nein. Es ist unser Bewusstsein. Unser Bewusstsein ist der Schlüssel. Der Schlüssel 
ist, dass wir mit unserer Aufmerksamkeit ganz nach innen gehen. Dass wir uns völlig mit un-
seren Fähigkeiten identifizieren, sie zuerst erkennen und dann komplett damit identifizie-
ren, auch mit unserem Körper, um uns dann von unseren Überzeugungen zu lösen. Die 
Menschen verlassen durch ihre Überzeugungen immer wieder ihren Körper, weil die spiri-
tuellen und religiösen Glaubenssätze ihnen vormachen, dass alles außerhalb zu finden ist, 
dass die Aufgestiegenen Meister außerhalb von uns sind, dass das Bewusstseinsfeld von Je-
sus Christus außerhalb von uns ist, dass Gott außerhalb von uns ist und dass unser Höhe-
res Bewusstsein dort oben oberhalb der Lampe ist. Wir haben aber nie wirklich untersucht, 
was passiert, wenn wir all diese Fähigkeiten nach innen ziehen. Dort liegen die Schlüssel, 
dort ist die Tür, das beschädigte Herz Jesu, über das dann geschrieben wird, dass es ein 
Symbol ist und von Stacheldraht umzogen. Wenn du die Aufmerksamkeit und deine Fähig-
keiten vollkommen nach innen ziehst, genau dann kommst du aus der Matrix heraus. Nun, 
es gibt alle Arten von Modellen auf der Erde, die aktiv daran arbeiten, die Menschen in an-
deren Überzeugungen zu halten. Deshalb frage ich die Menschen auch immer wieder: Wie 
frei bist du? Wie frei und autonom bist du, wenn du dasjenige, was du gerade tust und wo-
bei du dich gut fühlst, nicht loslassen kannst? Vor allem, wenn du bemerkst, dass auch an-
dere sich damit wohl fühlen und du Spaß daran hast. Gib mir einen Grund, um das loszulas-
sen. Warum sollte man etwas loslassen, was einem so viel Freude bereitet? Das lässt man 
doch nicht los. Genau das ist das Konzept der Matrix! 
Zurück zu deiner Frage: Was habe ich von der Welt gesehen, die wohl gut aussieht? Nun, 
eine fantastisch schöne Realität, in der wir Menschen einfach Menschen sind, so wie jetzt 
auch, nur in einer ganz anderen Form und Qualität. Dieser physische Körper ist eine Aus-
buchtung eines gigantischen und viel größeren neurologischen Prozesses, einer 
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Lichtfrequenz, wie wir das hier auf der Erde nennen. In dem Moment, in dem sich unsere 
Fähigkeiten dorthin verschieben, wir zu einem anderen Bewusstsein wechseln und wir die-
ses Bewusstsein mit dem größeren Bewusstsein verbinden, dann sehen wir diesen Körper, 
dieses Bewusstsein als einen Körper. Wir bewegen uns auch in diesem Körper. Nur ist alles 
viel größer. Es ist wohl sehr menschlich. Die Realität ist einfach sehr schön und wundervoll. 
Es gibt eine wunderschöne Natur dort und auch viel Spaß. Es wird auch sehr viel Wissen-
schaft betrieben und es ist nicht viel anders als hier. Nur haben wir eine völlig andere Spra-
che und wir denken anders. Die gesamte Software ist anders. Unsere DNA-Struktur ist ganz 
anders und wir haben ganz andere Fähigkeiten. Vor allem funktioniert unser Gefühl ganz 
anders. Unser Gefühl wird tatsächlich vollständig von der Matrix kontrolliert, also denkst du 
auch, dass du magst, was du magst. Deshalb stecken wir in diesem Modell so fest und des-
halb warten Milliarden Menschen auf den Erlöser. 
 
AA  Der Tod ist in dieser Perspektive auch sehr interessant. Wir haben auch darüber eine 
Reihe von Fragen bekommen. Vorab noch: Ich habe die Geschichte von Max Heino gelesen, 
dem Gründer der Rosenkreuzer. Er sagt: Du erschaffst selbst ein Bild. Wenn du jetzt stirbst, 
siehst du zuerst dein Leben vom Tod bis zur Geburt und bei der Geburt siehst du es von 
der Geburt bis zum Tod. Dann ist es nützlich, zwei Tage körperliche Ruhe zu haben, um alle 
Informationen aus deinen Organen mit auf deine Seelenreise zu nehmen. Dann erlebst du 
dich selbst aus der Perspektive eines anderen mit all den nicht so guten Taten. Du fühlst 
also eigentlich, was du in dem anderen angerichtet hast, im negativen Sinn. Dann folgt das 
Gegenüber, dass du dein Leben aus der Perspektive der Menschen siehst, für die du Gutes 
getan hast und fühlst deren Dankbarkeit. Dann landest du in deinem eigenen rechtmäßigen 
Teil, deinem persönlichen Himmel oder Hölle. Und Kinder bis 7 Jahre scheinen alle direkt in 
den Himmel zu kommen. 
 
MM  Das ist dann ja wirklich gut geregelt.  
 
AA  Ja, das dachte ich auch.  
 
MM  Was ist deine Frage?  
 
AA  Ob das im Groben so stimmt und du es auch so siehst oder ob man das gleich in den 
Mülleimer werfen kann? 
 
MM  Gleich ab in den Mülleimer.  
 
AA  Nun ja und was behalten wir dann über?  
 
MM  Sehr wenig. Doch jedes Modell, das es gibt, hat natürlich seine wesentliche Bedeutung. 
Holen wir es kurz wieder aus dem Mülleimer heraus, denn das ist natürlich sehr rigoros. Wir 
dürfen natürlich auch mal rigoros sein. Anders kommen wir nicht weiter. Doch wenn du 
mich fragst, möchte ich natürlich auch eine Reaktion geben. Worauf es ankommt, ist sehr 
einfach. Bei den Rosenkreuzern gibt es viele Elemente, die dem Ursprung sehr nahe sind 
und das ist schon etwas ganz Besonderes. Ich erinnere mich, als meine Oma noch lebte, 
gab sie mir ein Buch mit dem Titel „Die Rosenkreuzer“. Ich war damals ungefähr 16 oder 17 
Jahre alt. Ja, ich war 17 und damals hatte ich ihr gerade erzählt, was in meinem Leben so 
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passiert und welche Erfahrungen ich gemacht habe. Ich weiß noch, dass sie mir weinend er-
zählte, dass sie das alles auch erlebt hatte. Dann gab sie mir ein Buch, ich erinnere mich ge-
nau. Hinter der Tür ihres Wohnzimmers stand ein Schrank mit vielen Büchern. Ich hatte sie 
mir noch nie angeschaut. Darüber hing ein Bild meines Großvaters, der nach dem Zweiten 
Weltkrieg von den Nazis getötet wurde. Er bekam eine seltsame Krankheit. Sie gab mir da-
mals aus dem Schrank dieses Buch und sagte: „Hier lieber Schatz, das ist für dich. Wenn du 
bestimmte Ähnlichkeiten finden möchtest, dann steht in diesem Buch das Eine oder Andere 
für dich drin. Lies es mal.“ Das habe ich nie gemacht, Oma. Ich habe es aber wohl gefühlt. 
Seit dieser Zeit, vor allem in den letzten drei bis vier Jahren, war es so, dass plötzlich alle 
möglichen Menschen in mein Leben kamen oder ich kam in deren Leben, Menschen vom 
Orden der Rosenkreuzer und deren verschiedenen Zweigen. Menschen der Weißen Bru-
derschaft. Ich kam mit vielen Menschen in Kontakt und hatte sehr nette Gespräche. Ich in-
stallierte dort Computer und unterhielt mich auch über diese interessante Materie. Ich kam 
wirklich zu der schönen Entdeckung, dass es dort viele schöne Elemente gibt. Jedoch ist es 
immer noch ein Überzeugungsmodus, der die Menschen auf das Konzept zurückwirft, dass 
er noch viel zu lernen hätte. Das ist ein Entmachtungs-Programm. Das Entmachtungs-Pro-
gramm besagt, dass der Mensch noch zu lernen hat. Das ist auch stimmig für die Phase, in 
der wir uns hier befinden, aber es ist das Einfügungsprogramm, in dem die Menschheit lebt. 
Das ist nicht per definitionem richtig oder falsch. Man kann es in den Mülleimer werfen. 
Doch tatsächlich beinhaltet es auch eine schöne und wichtige Lehre, weil es dort viele Infor-
mationen gibt, mit denen man wirklich Stücke von sich selbst finden kann. Auch Respekt 
voreinander zu haben, etwas, was viele Menschen verloren haben. Es gibt sogar Menschen, 
die auf ihren Webseiten über andere Menschen schreiben, was sie von ihnen halten. Wenn 
man also über Respekt redet und dass man noch respektvolle Stücke aus dem Ursprung in 
sich trägt, dann wird das durch die Rosenkreuzer wirklich noch gelebt. Wenn man es sich 
jedoch genau anschaut, dann wird dort immer noch die Macht ins Außen gelegt. Es ist im-
mer das alte Lied, dass es ein Modell ist. Es passt in das Einfügungsmodell, das wir als sol-
ches, auch jetzt als ein evolutionäres, spirituelles Modell verwenden. Dadurch, dass wir da-
ran festhalten, wir passen uns diesem Konzept an, beleben wir es kollektiv aber auch per-
sönlich. Damit befindest du dich auch darin, außer wenn du dagegen angehst. Nun, ich rufe 
jeden auf, ganz schnell aus dem Urfeld (nicht aus der Persönlichkeit) heraus dagegen zu 
sein. 
 
AA  Uns werden eigentlich die perfekten Kekse vorgehalten, doch der letzte Keks, dass wir sel-
ber die allerkraftvollsten sind, wird subtil unter den Tisch gekehrt, sodass man in dieser 
Matrix-Realität bleibt. 
 
MM  Ja, denn man begegnet auf verschiedenen Arten allerlei Erpressungsmodellen. Ich weiß 
nicht, was besser ist, ob man Atheist ist oder ob man spirituell veranlagt ist. Denn ein Athe-
ist hat auf dem Gebiet eigentlich wenig Referenzpunkte. Er kann ziemlich schnell und frei 
untersuchen, ohne dass er das Gefühl hat, einem alten Modell anzuhängen und es loslas-
sen zu müssen. Während, wenn du spirituell veranlagt bist, auch mit außerirdischen und 
multidimensionalen Konzepten zu tun hast. Das möchten die Menschen nicht loslassen, 
weil es sich für sie oft als Überlebensmodell gezeigt hat, an das sie sich klammern konnten. 
Dabei ist es sehr einfach: Wir brauchen uns an nichts festzuhalten, weil wir schon angekom-
men sind. Genau das ist ein wichtiges Konzept und es zieht gleich mit der Ideologie der Ro-
senkreuzer. 
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AA  Schön zu hören.  
 
MM  Das ist in allen Gruppen so. Es ist auch keine Verurteilung oder dergleichen, sondern eine 
Feststellung aus einer anderen Perspektive heraus. Das ist es auch, was die wahren wohl-
wollenden Wesen aus einem anderen Quanten-Universum uns fragen: Schau doch mal, wie 
frei du wirklich bist. Ist der morgige Tag immer noch schön für dich, wenn du alles, was du 
entsprechend deinem Bewusstseinslevel jetzt schön findest, also auch in Gruppen und bei 
Menschen, die wirklich mit der Bewusstwerdung dabei sind, wenn du das alles loslässt? Wie 
fühlst du dich dann? Wenn du dich dann immer noch gut fühlst, dann bist du wirklich in dei-
nem Potential. Wenn nicht, dann befindest du dich noch in einem Überlebensmechanis-
mus. Dann können wir doch keine Botschafter sein. 
 
AA  Ja, darunter kann ich mir etwas vorstellen. Es gibt viele Menschen mit Nahtoderfahrungen, 
deren Geschichten sich sehr ähneln. Die Menschen fühlen sich voller Frieden, angezogen 
durch ein weißes Licht, sprechen mit verstorbenen Angehörigen, sehen ihr Leben noch ein-
mal als Film und sehen den Himmel und die Hölle. Sie bekommen einen Vorausblick auf das 
verbleibende Leben und sie fühlen auch die Grenze, eine Art „point of no return“ und die 
Rückkehr in den Körper, die schmerzhaft sein kann oder auch nicht. Es gibt diese Übereinst-
immungen bei vielen Menschen. Liegt das daran, weil wir uns in einer kollektiven Matrix be-
finden? Wir haben in einer unserer Sendungen schon darüber gesprochen. Man sollte ei-
gentlich nicht in das weiße Licht gehen, da es auch nur wieder von der Matrix vorgeformt ist 
und dein Bild von deinen geliebten Menschen – ob es sich nun tatsächlich um geliebte Men-
schen hier auf der Erde handelt oder um etwas, was einem heilig ist – erscheint in einer Art 
wohltuender Freundlichkeit und Frieden, um dich in das weiße Licht zu locken. Welchen be-
stimmten Gemütszustand muss man haben, um dem zu widerstehen? Und wie kannst du 
einen Unterschied erkennen zwischen dem, wer du im Urzustand bist und der Matrix? 
Kannst du darüber etwas sagen? 
 
MM  Die Unterscheidung hat teilweise mit Wissen zu tun, Einsichten in sich zu erlangen. Die 
Reise in die Freiheit kennt viele Wege und kennt auch viele Untersuchungen. Das bedeutet 
nicht, dass die Freiheit gleich die Freiheit für alle ist. Es ist auch wichtig zu verstehen, dass es 
kein Handbuch dafür gibt, was man tun soll oder nicht. Es ist jedoch sehr wichtig zu begrei-
fen, dass der Mensch, der wir hier auf der Erde sind, ein unglaublich programmiertes We-
sen ist. Wir alle. Wir sind in einem Programm alle aufeinander abgestimmt. Wir kennen alle 
die Bilder aus Nord-Korea und von den kommunistischen Regimes, wo alle im Gleichschritt 
marschieren. Schwarz/weiß gesehen machen wir das auf dieser Erde alle. Wir laufen alle im 
Gleichschritt mit den großen Machthabern und der Struktur, wie sie uns haben wollen. 
Wenn du nun den Moment des Sterbens nimmst, kannst du dir denken, dass, wenn du dich 
darin befindest, noch immer in diesem Gleichschritt gehst. Wenn wir unseren gesunden 
Menschenverstand gebrauchen, dann reisen wir nicht. Wenn wir sterben, reisen wir nicht 
durch einen Lichttunnel, weil wir nicht durch irgendwelche Tunnel reisen müssen. 
 
AA  Man ist einfach.  
 
MM  Ja. Es ist eine interdimensionale Verschiebung, ein Aufstieg. Die Verbindung zwischen die-
sem Bewusstsein und diesem Universum, dieser Radiofrequenz wird unterbrochen. Das ist 
es, was passiert. In dem Moment, in dem die Verbindung gekappt ist, ist diese Frequenz 
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weg und unser Bewusstsein befindet sich direkt in einem anderen Feld. Es ist ein Avatar-
Körper, in dem sich diese Realität abspielt. Wir brauchen also nicht zu reisen. Das Prinzip, 
dass wir erst durch einen Lichttunnel gehen und wir bekannte Menschen wiedersehen, ba-
siert auf einem kollektiven Gedächtnis. Etwas, das von den Mind-Control-Programmen als 
emotionale Erpressung verwendet wird, um den Menschen fortlaufend fühlen zu lassen, 
was ihm in diesem Leben wichtig und lieb ist und er es bis in den Tod verteidigt. Das ist das 
größte Damocles-Schwert, mit dem der Mensch zu kämpfen hat. In dem Moment, in dem 
du dich im Hier und Jetzt fragst: Wie autonom bin ich eigentlich? Welche Entscheidungen 
treffe ich? Worauf basieren diese Entscheidungen? …wirst du feststellen, dass fast alle Ent-
scheidungen auf der Basis von emotionaler Erpressung getroffen werden. Das ist wirklich 
eine sehr wichtige Untersuchung, die der Mensch zu machen hat. Dann gelangt man auch 
zu dem Punkt, dass es nicht nötig ist zu reisen, wenn man stirbt. Dass man keine vorgehal-
tenen Kekse braucht, um irgendwohin zu gehen. Dass das Licht dich nicht rufen muss, weil 
du selbst der Schöpfer bist und du eine Verschiebung im Bewusstseinsprozess machst. In 
dem Moment, in dem du das erfährst und beschließt, nicht mitzumachen, bekommst du 
plötzlich in ein unglaublich schnelles Erwachen. Sehr schnell…bloeb bloeb bloeb. 
 
AA  Sind die geliebten Menschen, die einem dort entgegenkommen, alle Fake? Sind sie nicht 
echt?  
 
MM  Diese Matrix ist nicht echt.  
 
AA  Also, du selbst nicht und die geliebten Menschen auch nicht.  
 
MM  Nein, das ist ja gerade das Interessante, dass wir an einer Überzeugung festhängen. Alle 
Menschen, die wir lieben, inklusive der Kinder, der Eltern, wer auch immer. Wir sind der 
Überzeugung, dass wir nach diesen Menschen total verrückt sind. Das stimmt ja auch, denn 
das ist es, was wir jetzt in diesem Moment hier erfahren. Doch die Liebe, die sich darin be-
findet, befindet sich nicht in diesem dimensionalen Feld. Die Liebe befindet sich irgendwo 
anders. Doch die Verbindung ist vorhanden und geht auch niemals verloren. Aber in dem 
Moment, in dem wir plötzlich den Prozess des Todes als einen Prozess erleben, in dem un-
ser Bewusstsein von diesem Teil unseres Universums entkoppelt wird, können wir auch tie-
fer hineinschauen. Wir können auch sagen: „Okay, wenn ich mich jetzt entkopple, kommen 
mir auch alle anderen Menschen entgegen, es sei denn, sie haben sich für die Matrix ent-
schieden.“ Und das stimmt, da es verschiedene Lagen der Wirklichkeit gibt. Dann gelangt 
man zu dem Punkt: „Okay, mein Vater ist letzten Monat gestorben und der war sehr spiritu-
ell oder sehr religiös. In welchem Tunnel sitzt er nun fest?“ Dann muss ich antworten: „Es ist 
nicht passiert, weil diese Matrix nicht echt ist.“ Nun ja, ein gemütlicher Abend, nicht wahr? Es 
ist eine komplizierte Sache und sehr vielschichtig, doch es bedeutet im Grunde nur, dass du 
die ganze Geschichte nur analysieren kannst, wenn du die Kraft hast, ganz bei dir zu bleiben 
und es wagst, dich von allem, was du siehst, zu trennen. Das erfordert einiges. 
 
AA  In deinem Leben? Also befindet sich in deinem Leben die Vorbereitung auf solch einen 
Moment?  
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MM  Ja, und ich kann sagen, dass die Machthaber, die eingefügten Kräfte, die das planetare 
Bewusstsein unter ihre Kontrolle gebracht haben, das sehr gut wissen. Deshalb handeln sie 
so, wie sie es wollen und fügen diese karmischen Modelle ein. Sie scheuen sich nicht davor, 
die Geschichte zu schädigen. Sie wissen nämlich ganz genau, dass diese Realität Mind-Con-
trol ist, ein gigantischer Hoax. Was hier vor sich geht, das ist wichtig zu erwähnen, ist, dass 
dadurch, dass unser Bewusstsein an das Universum gekoppelt ist und wir allmählich erken-
nen, was unsere Kräfte sind, dass wir also durch eine ganze Evolution hindurch gesehen 
diese Welt selbst kreiert haben. Wir sind dabei, sie selbst upzugraden. Wir sind also selbst 
dieser prachtvolle, schöne Planet, auch wenn es eine Energieblase der Matrix ist, doch wir 
kleiden ihn selbst aus. Das ist auch die Bedeutung der Worte: „Vom Himmel auf die Erde“. 
Wir sind also immer mit unserem Bewusstsein in dieser Energieblase anwesend und wir 
sind imstande, selbst in diesem Hologramm-Bewusstsein, in dieser Blase, schöpferische 
Wesen zu sein und zu erschaffen. Das ist es, was wir tun. Und das ist etwas ganz Besonde-
res. 
 
AA  Hier ist eine Frage: „Ist der Moment des Lebens und des Todes festgelegt?“  
 
MM  Nein.  
 
AA  Wenn man einen Lebensrückblick als Film bekommt, ist das nur eine Möglichkeit?  
 
MM  Das ist eine Möglichkeit. Es kommt darauf an, wie man ausgelesen wird.  
 
AA  Okay.  
 
MM  Ich fange an zu lächeln, denn es ist einfach gut, wenn wir das loslassen können. In dem 
Moment, in dem du zu erkennen beginnst, dass du wirklich dein eigenes Drehbuch 
schreibst, in dem Moment, in dem du dich wirklich von all diesen Überzeugungen und Pro-
tokollen löst, erhältst du auch wirklich deine kreative Kraft zurück. Das ist sehr speziell. Ich 
selbst bin dreimal in meinem Leben gestorben, wobei ich dreimal in meinen Körper zurück-
gekehrt bin. Ich bin dreimal durch diese Tunnel gegangen. Ich habe mir selbst die Massen-
manipulation angeschaut. Ich wurde buchstäblich durchschienen mit einer maximalen 
Liebe des Christusbewusstseins. Ich habe mich entschieden, selbst zu verschieben. Das be-
sondere war, dass ich dreimal, das war dreimal in drei Jahren, selber wieder in meinen Kör-
per zurückkehrte, unmittelbar als mein Körper auch starb. Dadurch habe ich erfahren, dass 
das, was ich bereits wusste, wirklich stimmt. Ich habe es einfach erfahren. Das ist nicht be-
weisbar für andere. Ich kann es allerdings in aller Offenheit teilen, dass es sehr wohl zu be-
weisen ist. Voraussetzung ist deine Kraft, von deinen Überzeugungen loszubekommen.  
 
AA  Genau.  
 
MM  Die Menschen wählen aber gerne den einfachsten Weg und den Schönsten. Das ist na-
türlich sehr einfach. 
 
AA  Ist es auch wichtig, bewusst zu sterben? Also zum Beispiel so viel wie möglich ohne Be-
wusstsein beeinflussende Mittel wie Schmerzmittel? Oder ist das eigentlich unwichtig?  



200

Crowd Power 09 Zeitlinien, parallele Realitäten und der Tod

 19 

Weil es an diesem Körper festhängt und wenn du diesen Körper los bist, dann gilt das nicht 
mehr. 
 
MM  Naja, das hängt von der Situation ab. Ich habe Menschen erlebt, die vollkommen bewusst 
gestorben sind, also einfach gegangen sind. Mit denen hatte ich später nochmals Kontakt, 
denn sie waren bei ihrem Verschiebungsprozess voll in ihrem Bewusstsein. Von diesen 
Menschen habe ich auch ein Feedback bekommen: „Es stimmt. Alles, was wir besprochen 
haben, stimmt.“ Denn es gibt 8 Lagen der Kontrolle, die durch diese Matrix hindurch laufen 
und die fallen in dem Moment einfach aus. Wenn du dich in dem Moment von deinen eige-
nen Fähigkeiten leiten lässt und sagst: Ich schiebe alle Überzeugungen zur Seite und gehe 
nicht in diesen Tunnel und du lässt deine eigene Kraft nach vorne kommen, wirst du acht 
verschiedene Schichten mit sehr hoher Geschwindigkeit durchlaufen. In dem Moment wer-
den deine Ängste, die du hier in deinem Leben bereits erfahren, nicht bearbeitet und losge-
lassen hast, vom System ausgelesen und maximal verstärkt. In der Tat wirst du von deiner 
eigenen Macht und deinem Verweigerungsmodus und all deinen eigenen Ängsten überrollt. 
 
AA  Deine eigene Kraft wird gebraucht, um deine Ängste und andere gesellige Dinge maximal 
zu verstärken. 
 
MM  Das ist es auch wichtig für Regressionstherapeuten, die damit arbeiten. Sie sollen nicht 
das Gefühl haben, es werde ihnen eine Lektion erteilt. Das ist überhaupt nicht der Fall. Es 
handelt sich um reine Forschung, die Suche nach den Schlüsseln. Ich bin wirklich nicht der 
Einzige, der nach früheren Leben sucht, doch ich schaue sehr viel aus dem Jetzt-Moment. 
Denn jetzt in diesem Moment hier liegen die Schlüssel. Durch das Matrix-Prinzip werden 
alle vergangenen Leben aus dem Jetzt-Moment gezogen. Was wir jetzt in diesem Leben er-
leben, in diesem Moment hier, ist entscheidend für frühere Leben. Wenn du hier jetzt etwas 
auflöst und gehst dann via Regression in frühere Leben zurück, wirst du feststellen, dass es 
dort auch aufgelöst ist. Das ist doch fantastisch, oder? Es ist doch egal, ob es von links nach 
rechts oder rechts nach links geht. Es geht darum, dass wir aufräumen. Wir haben fortlau-
fend neue Sichtweisen. 
 
AA  Ich habe mit einem Reinkarnationstherapeuten gesprochen, der seit ca. 30 Jahren prakti-
ziert. Er sagte, dass er zu Beginn seines Prozesses eine Anzahl von Reinkarnations-Sessions 
hatte, in denen er sich erinnerte, dass er im zweiten Weltkrieg als deutscher Soldat in einem 
Panzer, der beschossen wurde, einen unehrenhaften Tod gestorben sei. Später in einer an-
deren Session erinnerte er sich an ein Leben auch als Soldat im zweiten Weltkrieg, doch da 
war er ein alliierter Soldat und ein Held. Das ist doch eigentlich nicht möglich, dass man sich 
zu zwei identischen Zeitpunkten an zwei verschiedene Leben erinnert. 
 
MM  Oder es waren zwei parallele Welten. Das ist natürlich auch möglich. Das gibt es ja auch. 
Ich höre aber die Bedeutung von dem, was du sagst. Weißt du, das ganze Prinzip vorheriger 
Leben ist für viele Menschen… ja, lass es mich so sagen: Viele Menschen kommen in einen 
passiven Modus der gegenwärtigen Situation, in der sie sich jetzt befinden. Ich spreche jetzt 
also zu den Zuschauern zu Hause, zu den Menschen, die das so fühlen, damit sie in ihrem 
System ein Gefühl bekommen, erklären zu können, warum sie in ihrem jetzigen Leben Prob-
leme haben aufgrund dessen, was sie von ihren vorherigen Leben wissen. Weil du ein kar-
misches Modell angehängt hast, hast du das Gefühl, dass es logisch ist, was jetzt hier 
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passiert, weil es ein Lernprozess ist, den du einfach durchleben musst. Es ist an sich nichts 
falsch an diesem Modell, außer dass sich herausstellt, dass es nicht stimmt. Denn, womit 
beschäftigst du dich dann? Dann fehlt dir der Jetzt-Moment. Dann fehlt dir der Moment, das 
Jetzt zu verändern und umzuschreiben. Das ist der große Trick dabei. 
Außerirdische und interdimensionale Kräfte, das sind Lichtmikroben aus dem Ursprung, ein 
komplettes Feldbewusstsein einer sehr hohen Intelligenz, haben die Schlüssel-Level unse-
res Schloss-Codes in unserem Schöpferfeld gehackt. Sie sind eingedrungen und haben uns 
auf eine unvorstellbare Weise bis zum heutigen Tag manipuliert. Und es ist Zeit, dass die 
Menschheit aufsteht. Es ist Zeit, dass die Menschheit den Blaudruck des ursprünglichen 
Codes wieder in sich zulässt, indem sie einfach alles beiseitelegt. Dafür sind die Untersu-
chungen da. 
 
AA  Geschieht bei Tieren etwas anderes als bei uns Menschen, wenn sie sterben?  
 
MM  Tiere befinden sich nicht so wie wir in der Schöpfer-Matrix. Unser Bewusstseinsfeld, wir 
nennen es Seelenbewusstsein, unsere Schöpferkraft, ist an dieses Universum gekoppelt. 
Und dieses Universum, das in Wirklichkeit ein Infarkt-Universum ist, das unter der Kontrolle 
menschenähnlicher, reptilianischer Wesen steht, ist ein Universum für sich. Es ist einfach 
ein Universum für sich. Und in diesem Universum ist es auch möglich, dass dort Tiere leben. 
Unsere Fähigkeiten sind an einen cyber- biologischen Körper gekoppelt, der kontrolliert 
wird. Ein Körper, von dem wir denken, dass wir uns mit ihm identifizieren. Aus dieser Sicht 
versuchen wir zu erklären, wie Tiere funktionieren. Doch die Tiere befinden sich einfach in 
diesem Modell und reagieren auf unsere Schöpferfähigkeiten. Und weil wir die Tiere liebha-
ben und wir sie fühlen können, geben wir ihnen Liebe. Weil wir die Tiere sehen können, wir 
schauen einem Hund in die Augen und sehen, dass er so tief in uns schaut. Dann werden 
wir in unseren Herzen berührt, schauen das Tier an und sagen, wie sehr wir es lieben. Und 
in dem Moment ist unsere Schöpferkraft anwesend und wir berühren die Tiere. Es hat 
nichts mit dem Sterbeprozess zu tun, denn sie kommen nicht aus der Matrix, aus der wir 
kommen. 
 
AA  Und wo kommen sie dann her und wohin gehen sie zurück?  
 
MM  Es gibt ein Tier-Kollektiv, das ein völlig anderes Modell ist als das menschliche Schöpfer-
potential.  
 
AA  Eine Seelengruppe oder so etwas?  
 
MM  Ja, es handelt sich um Bewusstseinsfelder. Wir Menschen haben eine unabhängige Seele, 
sind jedoch in einem viel größeren Einheitsfeld miteinander verbunden. Es wird aber je 
nach Rasse gekoppelt. Bei Tieren ist es so, dass sie zwar auch Seelen haben, jedoch mit ei-
ner ganz anderen Bedeutung. Sie stehen miteinander in Verbindung und werden in diese 
Matrix hinein geboren, also in diese Realität in diesem Universum. Sie kommen jedoch nicht 
ursprünglich aus unserem Universum. Was nicht bedeutet, dass wir keinen Kontakt zu 
ihnen aufnehmen können, wenn wir in unsere ursprüngliche Welt zurückkehren. Denn 
wenn wir in unsere Ursprünglichkeit zurückkehren, können wir mit allen Frequenzen zur 
gleichen Zeit kommunizieren. Wir versuchen im Moment allem eine Bedeutung zu geben 
aufgrund unserer jetzigen Gedanken. Und deshalb liegen sich so viele Menschen auch in 
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den Haaren, weil sie verstehen wollen. Dann sage ich immer: Liebe Menschen, das Einzige, 
was ihr begreifen solltet, ist, dass die Form, von der ich gerade spreche und die im Endef-
fekt eine zeitliche Übersetzung ist, einfach nur mit einer Prise Salz nehmen solltet. Die Form 
ist doch eh ganz anders. Es ist viel wichtiger, im Hier und Jetzt zu untersuchen. Wie können 
wir jetzt im Leben hier von den Manipulationen freikommen? Es beginnt damit, alte Refe-
renzpunkte loszulassen. Und es beginnt auch damit, wieder selbst zu denken, ob das alles 
wohl stimmig ist. Es geht auch darum zu fühlen, ob es stimmt, was du fühlst. Und sehr, sehr 
wichtig ist es, viel Freude und Spaß in deinem Leben zu haben. Denn das Gefühl von Freude 
und Spaß ist eine Frequenz, die direkt in Verbindung mit unserem Schöpferpotential steht. 
Die gesamte Menschheit sitzt in Tragik fest. 
 
AA  Ja, absolut.  
 
MM  Die Menschheit ist in einem komplett anderen Modus gelandet.  
 
AA  Menschen sind sehr depressiv, was auch oft zu Selbstmord führt. Ist es eigentlich etwas 
anderes, wenn sich jemand selbst umbringt, als eines natürlichen Todes zu sterben? 
 
MM  Nein, nein… absolut nichts. Es gibt weiterhin ein Morgen. Es macht absolut keinen Unter-
schied.  
 
AA  Es macht also nichts aus, okay.  
 
MM  Nein, das sind alles nur Dualitätsspielchen, die im Namen der sogenannten satanischen 
Kräfte gespielt werden, damit du ins Fegefeuer gehst oder das Jesus-Christus-Bewusstsein 
wählst. Es ist eine Indoktrination, damit uns eine Wahl gelassen wird und damit du leiden 
musst, wenn du etwas wählst, was schlecht ist, während das andere gut ist. Dabei ist alles 
nur ein Modell. 
 
AA  Ich habe irgendwann einmal gelesen, dass sich um uns herum eine Art Ei befindet und 
eine Art Lebensflamme und wenn sie auf natürliche Weise erlischt. Gibt es noch andere 
Möglichkeiten als die, die man durch Selbstmord hätte? Dann ist die Flamme noch nicht zu 
Ende und du bleibst so lange hier, bis die natürliche Lebensflamme erloschen ist. Erst dann 
hat man die Möglichkeiten, die man nur durch einen natürlichen Tod bekommt. Kann man 
das durchstreichen? 
 
MM  Das ist absolut nicht wahr. Es ist nur insofern wahr, wenn du dich damit beschäftigst und 
an diese Annahmen und Verurteilungen glaubst. Dann bist du am Ende an dieses Modell 
gekoppelt und wirst in dieser Matrixüberzeugung auch diese Realität erfahren. In dem Mo-
ment, in dem du wagst, das loszulassen, öffnet sich dir wirklich eine gigantisch große Reali-
tät, die von solch beispielloser Bedeutung ist, dass das Christus-Bewusstseinsfeld nur ein 
Staubkorn in der Wüste ist. So groß und so gigantisch ist das. Deshalb besuchen die außer-
irdischen Gruppen die Erde mit Hilfe von Technologien, die anders sind, als mit Raumschif-
fen zu landen. Sie begreifen sehr gut, dass es unsere Aufgabe ist, alles Stück für Stück loszu-
lassen. Dann ist es manchmal sehr kahl, denn was bleibt dann noch übrig? Wir werden uns 
in dem wiederfinden, was übrig bleibt und das wird ein großes Fest werden. 
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AA  Hier ist noch eine Frage zur „Zeit“, wenn man gestorben ist. Gibt es noch Zeit, wenn man 
tot ist? Wenn ich dir so zuhöre, dann denke ich, dass es so ist, wenn man sich weiterhin für 
die Matrix entscheidet. Wenn man sich dafür entscheidet, aus der Matrix herauszugehen, 
dann gibt es keine Zeit mehr. Ist das so richtig? 
 
MM  Schau, das Konzept der Zeit unterliegt auch der zunehmenden Einsicht. Wir haben zum 
Beispiel die Zeit an die Umdrehungen der Erde um die eigene Achse gekoppelt, sodass wir 
nach 365 und noch was an Tagen ein Jahr haben und an der anderen Seite der Sonne her-
auskommen. Unsere Sonne dreht sich wiederum um… so können wir immer weitermachen. 
Das ist für uns Zeit, nicht wahr? Das ist unser Verständnis. Das ist die menschliche Art, da-
mit umzugehen. Andere Menschen, z.B. die Alberanische Gesellschaft, die auch zu 100% 
menschlich ist, erfahren Zeit nicht so wie wir. Doch im Moment, da sie hier sind, müssen sie 
sich auch damit auseinandersetzen, dass sie sich auf einem Planeten befinden, der 24 Stun-
den braucht, um sich zu drehen. Sie erfahren es nicht als Zeitspanne. Wir erfahren es so. 
Das sind kollektive Programmierungen. Zeit ist bei uns auch gekoppelt an die Alterung des 
Systems. Stell dir vor, wir würden alle nicht älter werden. Wir würden bleiben, wie wir sind, 
in unseren schönsten Jahren. Ich sage einmal 25 Jahre. Älterwerden befindet sich über-
haupt nicht in deiner Datenbank. Es ist gelöscht. Dann wärst du schon ein ganzes Stück zeit-
loser. Und in dem Moment, in dem du eine völlig andere Software-Datenbank in deinem 
Herzbewusstsein erhältst, wodurch du andere Dinge wahrnimmst und anders interpretierst 
und es auch kosmische Gesetze gibt, die dir zugänglich werden, dann verflüchtigt sich all 
dieses hier. Das ist wissenschaftlich gesehen etwas völlig Irrsinniges, was ich hier sage. Doch 
so wahnsinnig ist es gar nicht, da es genügend Wissenschaftler gibt, die genau das untersu-
chen. Wir kommen nicht umhin, immer wieder festzustellen, dass wir alles auf der Grund-
lage erfahren, wie wir es jetzt wahrnehmen können. 
 
AA  Wenn du selbst einmal stirbst, wählst du dann zwischen Einäschern und Begraben oder 
noch etwas anderem? Ist das überhaupt wichtig? 
 
MM  Das ist überhaupt nicht wichtig. Ich persönlich finde es so wie in Indien sehr schön, dass 
Menschen, wenn sie verstorben sind, sehr schnell verbrannt werden. Was ich damit meine: 
Ich finde es sehr schön, wenn der Körper vom Feuer verbrannt wird. So könnte es möglich 
sein, aber ich würde nicht in einem Sarg liegen wollen. Das finde ich so… ich weiß nicht, ob 
mir das gefallen würde. Ich denke, eine Beerdigung ist auch in Ordnung. Ich beschäftige 
mich eigentlich nicht damit. Ich denke, dass ich meinen Körper einfach mitnehmen werde. 
(lacht) Ich habe noch nie ernsthaft darüber nachgedacht. Ich werde zu Hause mal nachfra-
gen. Ich denke, das ist auch etwas in dieser Matrix, wie andere Menschen es haben wollen. 
Ich habe auch ein Kind. Also würde ich das berücksichtigen. Da geht es nicht um mich. Ich 
gehe meinen eigenen Weg. Und ich möchte alle bitten, das auch so zu tun. Den eigenen 
Weg gehen. 
 
AA  Und wie kann ich jemandem am besten dienen, wenn er tot ist? Spielt das überhaupt 
noch eine Rolle? 
 
MM  Nein, das spielt überhaupt keine Rolle mehr. Wenn jemand sein Bewusstsein aus diesem 
Universum abkoppelt, macht diese Person in diesem Moment selbst die Verschiebung mit 
und niemand anderes hat etwas damit zu tun. 
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AA  Alle eventuellen Rituale sind also einfach obsolet.  
 
MM  Es sind alles Erfindungen. All diese Rituale sind Annunaki-Programmierungen. Wenn je-
mand stirbt, den du liebst, ist es egal, ob er in die Matrix hinein oder aus der Matrix heraus-
geht. Du richtest deine Aufmerksamkeit nicht nach außen. Du setzt dich nicht hin und be-
test. Du zündest keine Räucherstäbchen an und betest nicht mit einer Kerze. Du gehst mit 
deiner Aufmerksamkeit einfach tief in dein Herz und bleibst auch wirklich in deinem Körper. 
Aus der Verbindung mit deinem Körper heraus in deinem Herzen gibst du den Auftrag, ein 
Feld in Bewegung zu setzen, indem du mit deinem Vorstellungsvermögen und mit deinem 
Gefühl eine Botschaft an die Person, die du liebst, sendest. Und sofort ist es da. Es muss 
nicht auf der Rückseite einer Röhre oder sonst wo gesendet werden. Es ist unmittelbar vor-
handenes Quantenfeld. So kommunizieren wir miteinander. Es ist auch egal, in welchem 
Überzeugungsmodus sich jemand befindet, wohin die Seele geht. Es ist viel wichtiger, dass 
wir einander respektieren und keine Regentänze oder sonst etwas machen müssen. Das ist 
absolut nicht nötig. Das wird auch auf anderen Planeten nicht so gemacht. Auf anderen Pla-
neten werden verstorbene Menschen meistens beerdigt, also dem Boden zugeführt und es 
wird einfach Abschied genommen. Da es dort keine karmischen Modelle aus den Einfügun-
gen der Matrix gibt, besteht mit dem Wesen, das sich aus dem Körper entkoppelt hat, noch 
vollständiger Kontakt. Stell dir das mal so vor. Haben wir dann noch Kummer? Nein. Also 
woran sind der Kummer und die Trauer gekoppelt? An den Mangel an Einsicht und das Ge-
fühl des Leidens. Dann brauchen wir natürlich einen Retter, der uns daraus befreit. 
 
AA  Ja, stimmt. Und Organspende? Würdest du zum Beispiel dein Herz jemandem geben, der 
es in dieser Matrix nötig hat? Macht das nichts aus? 
 
MM  Nein, gerade durch die Matrix macht es sehr wohl etwas aus, weil der Körper ein cyber-
biologisches Programm ist, mit dem meine Schöpfung verbunden ist. Wenn ich einen Teil 
meines Körpers z.B. durch Organspende zur Verfügung stellen würde, dann würde ein Teil 
meiner Schöpferfähigkeit, die mit meinem cyber-biologischen Körper verbunden war, mit 
dem cyber-biologischen Körper eines anderen verbunden werden. Das hat den Effekt, dass 
der Teil meiner Seele und somit ein Teil meiner Kraft durch den cyber-biologischen Körper 
des anderen in der Matrix und somit unter Kontrolle bleibt. Ich finde es ganz beachtlich, 
dass viele Menschen Symposien und eine Menge Informationen geben, dass, wenn sie ster-
ben und ihr Organ zur Verfügung stellen, sie eigentlich noch nicht gestorben sind. Im We-
sentlichen ist man dann noch mit den Zellen und dem Bewusstsein verbunden. Rein wis-
senschaftlich ist es sehr schön, wenn jemand seine Niere z.B. seinem Kind gibt, damit es 
weiterleben kann. Doch letztendlich ist es die Matrix, die voll von Druckmitteln ist. 
 
AA  Ein Freund von mir hat das gemacht.  
 
MM  Ja. Das ist auch vollkommen verständlich, denn wir müssen es von allen Seiten betrach-
ten. Doch die Frage ist immer wieder: Wie frei sind wir wirklich? Ich bin sehr froh, dass Men-
schen über Organspende schreiben und die Menschen darüber informieren und dabei die 
Religion außen vor lassen. Es geht rein darum, Einsicht zu bringen. Frage dich selbst, was es 
alles bedeuten kann. Vielleicht fragst du dich auch, von wem du diesen Körper bekommen 
hast? Genau das ist es. Dein Körper ist aufgebaut aus deinen Eltern und deinen Vorfahren, 
aus deren Überzeugungen und Programmierungen und auch aus den kollektiven und 
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kulturellen Hintergründen, die darin enthalten sind. Wir haben also bereits einen gespende-
ten Körper erhalten, der durch die biologischen Verbindungen geboren wurde und du hast 
die Vermutung, dass es dein ist. Doch das bist du nicht. Das ist ein tiefgehendes Thema.  
 
AA  Bei dem Thema Organspende stellt sich auch noch die Frage nach den einzelnen Berei-
chen wie klinisch tot, hirntot oder rechtlich tot. Wenn jemand wissenschaftlich für klinisch 
tot erklärt wird, in welchem Zustand befindet er sich dann? Weißt du das? 
 
MM  Das ist bei jedem sehr unterschiedlich. Da kann man erst einmal darüber diskutieren, 
wann man klinisch tot ist. Noch extremer: Der Tod existiert nicht, denn er ist eine Einfügung. 
Der Witz an der ganzen Geschichte ist, dass das, was wir jetzt als Realität erleben, auch wirk-
lich eine Realität ist und doch letztendlich immer noch eine Einfügung in ein viel größeres 
Bewusstsein von uns. Wir sind überzeugt, dass wir sterben und dass wir uns beeilen müs-
sen zu leben und das wiederum nicht, indem wir unser Leben leben, sondern indem wir das 
Leben leben, was andere von uns erwarten. Wir vermissen die Freude, weil wir sterben 
könnten, ohne alles erreicht zu haben.  
Wie spät ist es jetzt? Zehn vor zehn?  
 
AA  Nein, kurz vor halb elf.  
 
MM  Oh, dann können wir noch bis drei Uhr weitermachen.  
 
AA  Mindestens. Ich denke, dass wir dieses Thema für heute abschließen. Wir haben hier noch 
kurz etwas ganz anderes. Corey Goode wurde oft von David Wilcock interviewt. Er hat kürz-
lich, ich glaube am 15.Januar, einen Bericht von einem Treffen verfasst, an dem er teilge-
nommen hat. Es ging bei dem Treffen um „Das geheime Weltraumprogramm ausrichten“, 
wobei geheime Regierungen und deren Syndikate miteinander verhandelt haben. Er sagt: 
„Es gibt ein halbes Dutzend Pläne, die vorgeschlagen wurden: Von einer neuen Weltord-
nung 2.0 bis zu einem offenen militärischen Konflikt, einem dritten Weltkrieg. Die negativs-
ten Kräfte drohten sogar damit, Vulkane in die Luft zu sprengen. Ein bis drei Supervulkane, 
die im Ozean liegen.“ „Die Mehrheit“, sagt er, „entschied sich für einen heftigen finanziellen 
Schnitt und eine teilweise, kontrollierte Offenlegung von außerirdischem Leben. Sie sind 
sich aber auch bewusst, dass wir als Kollektiv eine Zukunft wählen und das geht dann eher 
in die Richtung von Neue Weltordnung 2.0.“ Ich denke an die Art von Welt, die du schon be-
schrieben hast, weil es hier heißt: „Auch mit Schuldenerlass und neuem Geldsystem und 
anderen scheinbaren Freundlichkeiten. Oder es gibt ein Ereignis mit völliger Offenlegung.“ 
Warst du auch schon mal bei solchen Treffen und hast daher deine Informationen? Oder 
hörst du auch andere Dinge? 
 
MM  Ich höre viele Dinge. Ich weiß, dass es keine vollständige Offenlegung geben wird. Ich be-
tone es noch einmal. Es gibt keine vollständige Offenlegung, absolut nicht. Die ganzen Ent-
hüllungen, über die gesprochen werden, sind ein großer Schwindel. Wenn Informationen 
veröffentlicht werden, dass es außerirdische Kontakte gibt, dann geschieht das nur, um die 
größeren Mind-Control-Programme, an die die Menschheit gekoppelt ist, weiter zu verhül-
len. Wie ich vorher schon einmal sagte: Die wirklichen Supergesellschaften/wesen, die sehr 
liebevoll und auch sehr intelligent sind, werden nicht Teil eines Offenlegungsprogrammes 
sein. Diese sogenannten Discloser-Projekte und was durch sie an die Öffentlichkeit gelangt 
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bzw. aufgedeckt wird, wird dafür verwendet, um anzuzeigen, dass die Religionen auf den 
Kopf gestellt und das ganze System weltweit umgestaltet werden müssen; dass es eine 
neue Religion geben muss, in der ein einziger Gott zentral gestellt wird, damit die Kräfte, die 
die Menschen dann aus den Händen geben, an einem Ort zentriert und gebündelt werden 
können. Also eine echte Offenlegung wird es nicht geben. Wenn es eine echte Offenlegung 
geben wird, dann wird dies durch unabhängige wissenschaftliche Abteilungen geschehen, 
die nicht mit bestimmten Ländern verbunden sind. Es werden keine Weltführer sein, die et-
was darüber sagen werden. Es werden wissenschaftliche Abteilungen sein, die das erledi-
gen, weil sie so sehen können, wie die Menschheit darauf regiert. Falls Anpassungen nötig 
sein werden, können Wissenschaftler, die in den Diensten der Geheimdienste stehen, viel 
mehr erreichen als ein Regierungschef wie Obama, der dafür nicht gebraucht wird. Doch sie 
werden es nicht machen, weil es nicht mit einem Land verbunden sein darf. Und dann ist es 
auch so, dass das gesamte Programm jener Wissenschaftler, die es veröffentlichen, ein or-
chestriertes Modell ist, um die aktuelle Wissenschaft mit ihren Testmodellen und Rechen-
modellen aufrecht zu erhalten. Alles in allem ist es eine große Farce. Alle Leute, die an die 
Discloser-Programme glauben, werden schwer betrogen. Was nicht heißt, dass das Kom-
men einer echten Offenbarung nicht möglich wäre. Es könnte nur passieren, wenn irgend-
wann Informationen ans Tageslicht kommen und ich weiß, dass das nicht passiert. 
 
AA  Es wäre aber möglich.  
 
MM  Das war das Eine. Du fragtest noch, ob ich bei solchen Besprechungen anwesend war. 
Nein.  
 
AA  Nein? Gibt es überhaupt solche Allianzen und Zusammenkünfte?  
 
MM  Nein, nein!  
 
AA  Okay, weil alles hier nicht reell ist? So wie ich nicht bestehe?  
 
MM  Was ich hier in diesen Berichten lese… ich schau mal eben… Briefings, Verhandlungen, 
Bündnisgruppen, geheime Regierungen und Syndikate, offene militärische Konflikte, Super-
vulkane, Ozeane, finanzielle Neuordnung. Nein, das wird einfach alles nicht passieren. Ein-
fach deshalb, weil alles schon geregelt ist. Alles wurde bereits arrangiert und dies ist nicht 
notwendig. Das menschliche Bewusstsein steht bereits unter der Kontrolle des Mind-Con-
trols. Es ist bereits geschehen. Es ist gut möglich, dass diese Gruppen darüber reden und 
dass Corey Goode dabei anwesend ist. Wer bin ich zu sagen, dass dem nicht so ist. Ich gehe 
davon aus, wenn er darüber spricht, dass er das mit bestem Wissen und Gewissen macht. 
Was ich allerdings wohl weiß und wobei ich sehr wohl anwesend war, ist, wie die Mind-Con-
trol-Programme aufgebaut sind und auf welche Art und Weise sie in das menschliche Be-
wusstsein eingefügt werden und dass Menschen buchstäblich den Agenden aufgrund von 
Glaubenssätzen folgen. Auch dies ist eine Form des Glaubens, weil wir denken, dass eine 
neue Weltordnung 2.0 nötig ist. Dabei brauchen wir die überhaupt nicht. Es ist absolut un-
nötig. Alles ist bereits final unter Kontrolle. Und jetzt liegt es an uns, das aufzuheben, anstatt 
noch mehr Schichten darüber zu ziehen. Es ist wirklich ein gigantisches Ablenkungsmanö-
ver einer riesigen Ordnung. 
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Erlass von Schulden, ein neues Geldsystem, ja natürlich, aber das sind doch logische Dinge. 
Ich meine, das ganze System basiert doch auf Schulden. Denn schau, wenn den Menschen 
ihre Schulden erlassen werden, schließt das ein, dass sich auch etwas im menschlichen Be-
wusstsein ändert. Sie werden also nicht alle Schulden erlassen, solange sie keine anderen 
Vorteile dafür bekommen. Und deshalb ist es so wichtig, dass wir uns in diesem riesigen 
Szenario selbst zentral stellen. Dass wir es wagen, all die wahnsinnigen Modelle loszulassen, 
dass wir erkennen, dass die Galaktische Föderation eine Organisation ist, die von der Matrix 
instruiert wird, dass alle Channelings, die daraus mit den besten Wünschen resultieren, im-
mer noch in das Einfügemodell fallen. Allen Vorhersagen zum Trotz kommt es immer noch 
auf unsere Fähigkeiten an, mit unserem Vorstellungsvermögen zu erschaffen. Den Effekt, 
den wir auf die Wirklichkeit haben und dass WIR die Veränderung in Gang setzen können. 
Das ist es, was nötig ist. Und das beginnt in unserem eigenen Körper, in uns selbst, indem 
wir im intermolekularen Raum die Tore öffnen und unser Potential anwenden. Und nicht 
außerhalb von uns. 
 
AA  Das ist schon eine schöne Bekräftigung. Vielleicht sollten wir damit abschließen?  
 
MM  Ja, gerne. Lass uns das machen. An alle Menschen, die mitmachen möchten, meine Bitte, 
vor allem mit der Aufmerksamkeit bei sich selbst zu bleiben. Sei dir bewusst, dass die Stille, 
die wir miteinander erfahren, dass diese Stille eine Macht hat. Diese Stille ist etwas, das nur 
von schöpferischen Wesen gefühlt werden kann, von keinem anderen. Es ist der organische 
Moment in unserer Seele, in dem wir durch Raum und Zeit, durch alle Lagen und Dimensio-
nen hindurch in diesem Moment anwesend sind. Das ist nur möglich, wenn du dich selbst 
als Schöpferwesen ernst nimmst und es wagst, alles beiseitezulegen, was du jemals gelernt 
hast. Und dann frage dich, wie frei du wirklich bist. 
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Bekräftigung 
 
Wenn du möchtest, schließe deine Augen und atme einige Male in deinem eigenen Tempo 
ein und aus. Sei dir bewusst, dass genau dieser Moment besonders von dir bestärkt werden 
kann. Du nimmst an nichts teil, du BIST dieser Moment. Es ist DEIN Moment. 
Du atmest tief ein und fühlst, dass dein Atem sich in deinem Herzbewusstsein, in deinem 
Herzen manifestiert. Du atmest wieder aus und bist dir bewusst, dass die Informationen 
und Gefühle aus deinem Herzen heraus in und um deinen Körper ausgeatmet werden. 
 
Du atmest wieder ein und der Atem manifestiert sich in deinem Herzen. Du atmest wieder 
aus und verströmst die Luft rund um deinen Körper. Du bist bewusst in deinem Körper. Du 
bist mit deiner Aufmerksamkeit in deinem Körper und alles um dich herum im Außen spielt 
keine Rolle. Du bist mit deiner Aufmerksamkeit in deinem Körper. Du bist mit jeder Zelle 
und mit jedem Teilchen in deinem Körper verbunden. 
 
Du gehst mit deiner Aufmerksamkeit in dein Herz. Während du mit deiner Aufmerksamkeit 
in deinem Herzen bist, blitzt ein Bild in dir auf, ein Gefühl, was dein Beitrag in dieser Wirk-
lichkeit ist, weswegen du hierhergekommen bist. 
Was möchtest du zeigen? Was sendest du aus? In diesem Moment erscheint in deinem Her-
zen ein Bild, das Geschenk der Veränderung, das du hier als Schöpfer bringst. Es entsteht 
blitzschnell in deinem Herzen. 
 
Du fühlst, dass du der Träger dieser Schöpfung bist. Du fühlst diese Energie wie ein Kind in 
deinem Körper tanzen. Und in diesem Moment atmest du tief in das tanzende Bild in dei-
nem Herzen ein. Beim Ausatmen gibst du dieses Bild und dieses Gefühl in die Matrix. 
Und du sagst aus deiner Kraft heraus und aus nichts anderem als aus deiner eigenen Kraft: 
"Ich bin hier, hier bin ich. Ich bin an diesem Ort anwesend, weil ich hier bin. Ich nehme in 
diesem Moment aus meiner reinen Wahrnehmung wahr, dass mein Geschenk an die Matrix 
alle Kontrollcodes berühren wird. 
 
Wir setzen die Bekräftigung darauf, dass es tausendfach verstärkt und bekräftigt wird. 
Durch alle Menschen zur gleichen Zeit. Ein eigenes Geschenk als tanzendes Programm als 
tanzende Schöpfung, durch das gesamte Feld hindurch, durch die gesamte Matrix hindurch 
tanzend. Und es wird gesehen und es wird gefühlt und wir sagen noch einmal: Ich bin hier. 
In diesem Moment des Hier und Jetzt erkennen wir, dass wir in dieses Invasionsmodell Ver-
änderung und Schöpfung gebracht haben. Wir haben unser Vorstellungsvermögen und un-
ser Gefühl gezeigt. Genau das dürfen wir tun. Und genau darauf wird gewartet: Dass wir 
einfach das tun, was wir können. 
 
Und mit einem tiefen Atemzug kommst du zurück in dein Herzbewusstsein und öffnest wie-
der deine Augen. 
Es ist notwendig, dass wir als organische, schöpferische Wesen es jetzt in dem gegenwärti-
gen Modell wagen, unsere Zeit und Anstrengung einzusetzen, um diese Realität mit einer 
uralten Fähigkeit wieder zu beseelen. Dann kommen wir sehr nahe an das Geben aus dem, 
wer wir sind, und wofür wir uns selbst kreiert haben. 
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Herzlichen Dank. 
Ich finde, es war ein schöner Abend. 

AA  Es war ein fantastischer Abend und, was mich betrifft, schließen wir nun damit ab. 

MM  Was mich betrifft, auch. Vielen Dank ans Publikum und auch danke an die Zuschauer zu 
Hause für den Einsatz der Vorstellungskraft, nicht nur bei der Bekräftigung, sondern ganz 
sicher auch in dieser Sendung. Denn erkenne in deinem Inneren, dass das Beschäftigen mit 
dieser Materie und mit dieser Energie, enorm bekräftigend ist und sicherlich auch eine 
energetische, starke Veränderung im Verantwortungsgefühl dir selbst gegenüber zur Folge 
hat, um wieder Entscheidungen zu treffen, was du fühlst und was du tust. Befreit euch auf 
eure Weise und erforscht alles. Und kommt ruhig mal zur Sendung. 

AA  Ja, sehr schön. Danke Martijn für diesen Abend wieder und auch danke fürs Zuschauen 
und gerne bis zum nächsten Mal. 

Quelle: Earth Matters TV / Arjan Bos und Martijn van Staveren  
Übersetzung Elisabeth Slinkman 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert werden. 
Er darf keinesfalls gehandelt oder verkauft werden. 
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AA  Willkommen bei Crowd Power auf Earth Matters TV. Wir sind wieder vollzählig und es ist 
nun das dritte Mal, dass wir hier starten mit einer Technik von youtube. Wir hoffen also, ihr 
könnt es anschauen. Seid von Herzen willkommen und auch jedem hier im Studio ein herzli-
ches Willkommen. Du bist nun wieder zurück… du warst krank Martijn? 
 
MM  Naja, ich hatte keine Grippe oder so, ich war jedoch eine Woche nicht hier und hatte 
wunderschöne Erfahrungen. Ich hatte ein paar schnelle Updates und nun bin ich wieder 
hier. Ich freue mich, dass ich wieder hier sein darf und heiße jeden hier herzlich willkom-
men, die Zuschauer zu Hause natürlich auch. Es ist der 23. Februar und wir machen eine 
neue Sendung von Crowd Power. Wir werden wieder über verschiedene Themen sprechen, 
wobei du uns eine Einleitung gibst. Ich bin sehr froh, dass wir das wieder besprechbar ma-
chen können - natürlich dank des Publikums und der vielen Einsendungen. 
 
AA  Ja, absolut. Es gab viele Reaktionen auf die letzte Sendung und auch auf die davor. Es gibt 
auch noch eine Anzahl an Fragen, die wir nun mitnehmen. 
 
MM  Sehr schön, das ist vielversprechend und es tut sich was.  
 
AA  Das verspricht es sicher. Noch kurz eine Anmerkung zum Ton. Wir haben mit allen Schika-
nen versucht, die Qualität zu verbessern und wir hoffen, dass ihr uns jetzt besser hören 
könnt. Die vorherigen zwei Male konnten wir es vorher testen und dann war es gut. Doch 
dann kam die Live- Sendung und es kam doch wieder eine Störung. Wir tun unser Bestes, 
es so gut wie möglich hinzubekommen. Eigentlich ist es auch wichtiger als das Bild. Es hat 
jedenfalls oberste Priorität, das zu regeln. 
 
MM  Toi toi toi… wir tun auf jeden Fall unser Möglichstes, damit die Technik reibungslos funkti-
oniert, nur mit dem Unterschied, dass die Gegenwart immer mehr bestimmt, was eigentlich 
passiert, als das, was wir an Themen und Funktion der Technik vorbereiten können. Doch 
alles funktioniert nun und wir sprechen nicht weiter darüber. Lass uns beginnen. 
 
AA  So ist es. Wir befinden uns noch im Februar. Anfang des Monats verstarb Edgar Mitchell, 
den wir in einer der vorherigen Sendungen schon einmal erwähnt haben. Vielleicht können 
wir uns ein kleines Video anschauen, das von seinem Leben handelt. 
 
(Video wird abgespielt) 
 
AA  Das war die Apollo-14-Mission vor 45 Jahren. Er war der sechste Mann auf dem Mond. Ich 
kann mich an eine Sendung erinnern, in der du darüber gesprochen hast, über die Mond-
landung. Edgar Mitchell wurde sehr davon angetrieben, Gutes zu tun. Du sagtest zu dem 
Thema, es gebe viele Geschichten dazu, wie die Fotos und Filme gemacht wurden und dass 
es in Szene gesetzt wurde. Dafür gibt es viele Beweise. Viele Menschen sagen, diese 
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Missionen haben nicht stattgefunden, andere sagen das Gegenteil. Du sagst, sie sind auf 
eine ganz andere Art und Weise dorthin gereist. Es wurde zwar tatsächlich etwas inszeniert, 
doch sie sind wohl dort gewesen. Musste dieser Mann auf den Bildern, die wir gerade gese-
hen haben und die auch veröffentlicht wurden, ein wenig Theater spielen? 
 
MM  Nein, was ich aus meiner Erfahrung heraus gesehen habe, ist, dass die Mondlandungen 
wirklich geschehen sind. Und genau das sagt er natürlich auch. Die Kunst ist… schau dir die 
NASA an. Die NASA entstand aus einer Navy-Gruppe, eine Marineeinheit aus dem zweiten 
Weltkrieg. Die Menschen in der NASA stehen in den Diensten der US-Navy (das kann man 
auch nachlesen). Und mit den Astronauten verhält es sich eigentlich ebenso. Es gibt militäri-
sche und wissenschaftliche, zivile Gruppen bei der NASA. Edgar Mitchell stand im Dienst der 
amerikanischen US-Navy und die lügen nie. Die sprechen genau das aus und sagen genau, 
wie sie auf die Wirklichkeit reagieren. Für uns besteht die Kunst darin, die Verbindungen 
zwischen ihren Aussagen herzustellen. Alles, was er erzählt, basiert auf dem Stück Erfah-
rung, die er gemacht hat. Also braucht er nicht zu lügen. Interpretieren und lügen sind zwei 
unterschiedliche Dinge, auch wenn sie sich ähneln. 
 
AA  Ein Theaterstück aufführen, waren meine Worte. Behauptest du implizit, dass das Wort 
„Einfügungen“ eher der Realität entspricht?  
 
MM  Sowieso im Bereich Mind-Control, der in verschiedenen Schichten des menschlichen Be-
wusstseins ausgeführt wird, auch beim Militär. Vor allem beim Militär. Der Schlüssel ist ein-
fach der: Wenn du das Gehirn von jemandem etwas anderes erfahren lassen könntest oder 
du komplette neurologische Projektionen einpflanzen könntest, ich sage nicht, es ist so, 
sondern wenn es so wäre, dann wärst du natürlich dumm, wenn du das nicht verwenden 
würdest. Und diese Techniken gibt es. 
Ich selbst war nicht bei den Apollo-Flügen dabei, dort nicht. Doch meine Vermutung ist ganz 
einfach. Ich vermute, dass Edgar Mitchell genau wusste, dass da ein doppeltes Programm 
gelaufen ist und jetzt noch läuft, doch vor allem in der Apollo Zeit. Er war bei den echten 
Mondreisen dabei und nicht bei dem Hoax, also den Filmstudiogeschichten. Er wusste aller-
dings davon, vermutete es zumindest. Es wurde sehr gut voneinander getrennt gehalten. 
Das geht auch nicht anders, es würde anders viel deutlicher erklärt werden. Er spricht, so 
denke ich, wirklich aus seinen Erfahrungen. 
 
AA  Das ist wahrscheinlich auch der Grund, warum er so leidenschaftlich Gutes tun wollte.  
 
MM  Ja natürlich. Stell dir vor, wir reisen zum Mond. Stell dir vor, wir werden von einer Organi-
sation eingeladen, jetzt eine Reise zum Mond zu machen. Wir reisen also zusammen zum 
Mond und wir wissen aufgrund vorheriger Briefings, wir wurden nicht einfach ausgewählt. 
Wir wissen, wir fliegen nicht dorthin, um eine Flagge zu hissen. Das wissen wir beide in dem 
Moment. Wir wissen also, was wirklich passiert und was wir von nahem wahrnehmen wer-
den. Wir wissen auch, dass ein Programm abläuft, um das Ganze zu verhüllen. Wir nehmen 
also an einer speziellen, geheimen, super top geheimen militärischen Mission teil, unter 
dem Namen „Flagge von…“. Wir haben auch eine vage Vorstellung davon, was wir dort se-
hen werden: Etwas, was wir nicht öffentlich erzählen dürfen, da wir im Dienst der US- Navy 
stehen. Und das gilt für den Rest unseres Lebens. 
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AA  Man nimmt es mit ins Grab.  
 
MM  Ja.  
 
AA  Er sagt auch: Wir sind Sternenstaub und wir sind alle eins. Als er das sagte, hat es getrof-
fen und das ist schön. Doch gut, ich bin neugierig, wie du das siehst. Du sagst: Wir haben 
eigentlich einen cyberbiologischen Körper und wir befinden uns in einer Art Matrix. Würdest 
du auch sagen: Wir sind Sternenstaub und wir sind alle eins? 
 
MM  Absolut. Schau, es gibt so viele verschiedene Sichtweisen. Das macht es sehr oft wider-
sprüchlich, wenn man über diese Themen spricht. Wenn ich über einen cyberbiologischen 
Körper spreche, dann geht es um dieses Universum, in dem wir uns hier befinden. Es geht 
um das gesamte Universum an sich, um diesen Kosmos. Und dieser Kosmos hat andere 
Gesetze als die anderen Universen. Es sind übereinanderliegende Dimensionen. Und dieses 
Universum, in das wir nun hineingeboren wurden bzw. an das unser Bewusstsein gekoppelt 
ist, wodurch es die Geburt erfährt, das ist etwas anderes. In dem Moment der Koppelung, in 
dem wir die Geburt erfahren und unser ganzes Leben bis zum Sterben führen, also in die-
sem Modell, haben wir einen Körper. Und dieser Körper besteht aus der Gesetzgebung die-
ses Hologramms, dieses Universums und das ist aufgebaut aus Sternenstaub.  
 
AA  O.k. ja  
 
MM  Außerhalb dieses Modells würden wir uns davon entkoppeln, würden wir sehen, dass der 
Körper aus Sternenstaub besteht, dass der Körper dem Sinne nach aus Sternenstaub be-
steht, aus Bausteinen unserer Vorfahren und dass der ganze Körper an sich –auch das 
kleinste Ei und die Samenzelle - das Konzept des Klon-Programms ist. Deshalb ist es ein cy-
berbiologischer Körper. 
 
AA  Kannst du da etwas mehr erzählen? Das Konzept von… 
 
MM  Schau, wir gehen davon aus, dass der Körper ein göttlicher Körper ist. Dass dieses (Mar-
tijn zeigt auf seinen Körper) alles von Gott und seine Kreation ist. Jetzt stell dir einmal vor, 
dem ist nicht so. Nimm es einfach mal an. Stell dir vor, dass andere dimensionale Rassen 
andere Gesetze haben und andere Schöpfungsprozesse haben, andere Modelle haben, um 
Körper entstehen zu lassen und dass sie dafür ein perfektes Konzept entwickelt haben, 
wodurch in der physischen Realität ein Klon-System instandgehalten wird, und zwar durch 
den Klon selbst. Es handelt sich also um eine Dauerproduktion physischer Körper. Um die-
sen zu beseelen, reicht es aus, ihn an ein Bewusstseinsfeld zu koppeln. Dies ist allerdings 
nicht zwingend notwendig, da alle Körper auch ohne ein Seelenbewusstsein ein bewusstes 
Leben führen können. Stell dir das einfach einmal vor, dass dem so ist. Wenn dem so ist, ist 
folglich dieser Körper, der in Wirklichkeit ein Klon-Programm ist, Realität. Und das ist genau 
das, was passiert. Ob der Körper nun aus einer Eizelle und einer Samenzelle entsteht oder 
nicht, wir sehen es als Schöpfungsprinzip. Doch stell dir vor, dass diese Unterteilung der 
Klon-Programme von Interdimensionalen entwickelt wurde, dann kommst du zu dem 
Schluss, dass es keine Eizellen und Samenzellen gibt und dass man folglich einen Körper in 
einem Labor klonen kann. Und genau das passiert auch. Wo auch immer es passiert. Ob es 
aus einem biologischen Körper entsteht oder aus zwei biologischen Körpern oder aus 
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künstlicher Befruchtung, macht eigentlich keinen Unterschied. Es ist unabhängig von einer 
Beseelung. 
 
AA  Und woher kommt das Bewusstsein?  
 
MM  Was meinst du mit Bewusstsein?  
 
AA  Ich frage, weil du sagtest… Ich weiß nicht mehr den genauen Wortlaut, ohne Zufügen ei-
ner bewussten Seele… 
 
MM  ...ohne Koppelung an ein schöpferisches Wesen 
 
AA  Ohne Koppelung an ein schöpferisches Wesen kann man trotzdem einen Klon haben, der 
ein bewusstes Leben führt? 
 
MM Ja. 
 
AA  Was ist dann Bewusstsein? Das ist meine Frage. 
 
MM  Bewusstsein ist unabhängig von der Schöpfung. Bewusstsein bedeutet, dass ein Wesen 
sich seiner selbst bewusst ist. 
 
AA  Kann das auch künstlich sein?  
 
MM  Das ist künstlich. In diesem Fall nicht beseelt. Ein Computer, der sich bewusstwird, dass 
es ihn gibt und dass er interagiert mit etwas um ihn herum, besitzt Bewusstsein. Und genau 
das ist die größte Entdeckung. Die größte Entdeckung der Menschheit wird die sein, dass 
unser neurologisches System ein künstliches System ist. Und dass wir uns als solche, als 
Kuppler, in einem Universum befinden, das unter künstlicher Kontrolle steht, in dem andere 
Gesetze gelten. Und es ist unsere Mission und Aufgabe, in diesem Universum unsere 
Schöpferkraft an den künstlichen Teil zu koppeln, um in diesem Universum anwesend zu 
sein und allen künstlichen Wirklichkeiten einen kleinen Schöpferfunken zu geben, einfach 
gesagt, einen Schöpferfunken basierend auf einer tiefliegenden Fähigkeit in uns, ihn wahr-
zunehmen. Und dadurch ist gibt es ihn. Ich bekomme gute Laune dadurch. 
Darum ist es auch so wichtig, das Ganze zu untersuchen, denn es kommt eine Menge auf 
die Menschheit zu. Wir haben in starren Glaubenssätzen festgesessen, auch wissenschaft-
lich. Es gibt wissenschaftliche Gruppen, die das schon seit langem festgestellt haben. Nur 
können sie es nicht gerade von den Dächern rufen, denn es passt nicht in die Bücher der 
Evolution. Man kann jedoch Vermutungen anstellen, in der Art von: 
Wenn es so ist, dass wir beseelte Wesen sind und das als Aussage für uns nehmen, dann 
gibt es trotzdem noch den Körper. Der Körper kann also auch ohne Seele leben. Das 
stimmt doch. Es gibt doch Menschen, die ohne Seele leben? 
 
AA  Ja, ich kann es zwar nicht aus eigener Erfahrung sagen, doch ich denke, dass dem so ist.  
 
MM  Wir sprechen doch immer wieder mal von Walk-ins und Walk-outs? Na, damit bestätigt 
sich doch diese theoretische Geschichte auf einmal? 
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AA  Ja, das ist wahr, absolut, theoretisch!  
 
MM Theoretisch. Die Menschen, die darüber sprechen, sind oft diejenigen, die die größten 
Probleme damit haben, sich vorzustellen, dass sie selbst an einen cyberbiologischen Körper 
gekoppelt sind. Gerade das ist toll. Ich finde es richtig schön, in diesem Universum zu sein. 
Es ist gerade sehr schön, einen Funken Kreation, Liebe zu bringen. Das geht allerdings nur, 
wenn man sich selbst erforscht. Dann reinigt man sich auch von dem, was man nicht ist. Vor 
allem, was man nicht ist. 
Ich habe heute Mittag noch zu ein paar Menschen gesagt: Es wird so oft gesagt: Frag dich 
mal, wer du bist. Ich will verstehen, wer ich bin. Weißt du, damit liegt so eine große Aufgabe 
vor dir. Das ist eine solch gigantische Aufgabe. Das kann man machen, doch weshalb sollte 
man es sich nicht einfacher machen. Dreh es einfach um und schau, wer und wie du auf je-
den Fall nicht bist. Wenn du dann das alles wegnimmst, kommst du automatisch zu deinem 
Kern. Vielleicht zäume ich das Pferd von hinten auf. Doch für mich fühlt es sich kosmisch lo-
gisch an, sich zuerst von allen Programmierungen, Überzeugungen, Annahmen, Indoktrina-
tionen, Manipulationen… usw. zu lösen. 
 
AA  Und das allein nach Anleitung des Sternenstaubes?  
 
MM  Genau, du weißt also, wovon die Rede ist.  
 
AA  In der Tat. Darüber gab es noch etwas in den Nachrichten. Auf jeden Fall ging es in diese 
Richtung. Es gibt ein neues Teleskop von Professor Santilli. Er behauptet, es werden keine 
E.T.s wahrgenommen, sondern I.T.s, Invisible Terrestrial Entitys (unsichtbare irdische We-
sen). Da haben wir jemanden, der darüber kurz etwas zu sagen hat. Sollen wir uns das eben 
anhören? 
 
(Videoeinspielung) 
 
AA  Das ist etwas ganz Besonderes, finde ich. Etwas wahrnehmen.  
 
MM  Ja, das ist etwas sehr Besonderes. Es ist auch besonders, dass es nicht in den großen 
Nachrichten erscheint. Ich meine, wenn festgestellt wird, dass es andere Wesen, so wie es 
genannt wird, auf dieser Erde gibt, die mittels eines Teleskops gesehen werden können, 
dann würde ich doch sagen: Wir stellen die Fußballergebnisse mal kurz hinten an und brin-
gen zuerst eine andere Neuigkeit. Doch das passiert nicht. Es gibt so viele Apparate, mit de-
nen so viel verschiedene Lichtspektren sichtbar gemacht werden können. Wenn du mal die 
Gelegenheit bekommst, dich mit einer Nachtsicht- Kamera, das sind sehr teure Apparate, 
vor Augen im Dunklen auf den See-Deich zu legen, dann wirst du einen sehr schönen 
Abend haben. Du bekommst Flugzeuge zu sehen, die du mit bloßem Auge nicht sehen wür-
dest und doch sind sie da. Und auch ganze Schwärme an Energien, die du dann vorbeizie-
hen sehen könntest. So ein Apparat kostet mindestens 25.000 bis 30.000 Euro. 
 
AA  Vor ein paar Jahren war ich bei einem Ufologen-Kongress und da hatte auch jemand so 
ein Ding dabei. Ich habe auch kurz da durchgeschaut, allerdings nichts gesehen, außer ei-
nem völlig anderen Sternenhimmel. Das war schon ganz besonders. 
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MM Ja, das ist der Mann aus Kalifornien. Der hat sogar Fotos davon gemacht.  
 
AA  Ja, die hatte er auch dabei.  
 
MM  Es gibt also viele verschiedene Lichtspektren und das Ganze ist auch etwas Technologi-
sches, oder? Die verschiedenen Nuancen finden sich oft in kleinen Temperaturunterschie-
den. Dann befindet sich etwas gerade so eben in einem anderen Lichtspektrum und wenn 
man sich dann darauf abstimmen kann, kann man wirklich andere Kulturen und andere We-
sen hier auf der Erde sehen. 
 
AA  Hast du eine Idee, worum es hier geht? Sind das nun Geister, verstorbene Menschen oder 
sind das Wesen, die sich, so wie du sagst, im interdimensionalen Raum zwischen den Mole-
külen bewegen? 
 
MM  Darüber kann ich auch nicht mehr sagen, da ich es nicht weiter untersucht habe. Nichts 
gelesen und alles weitere wäre pures Raten. 
 
AA  Ja, das leuchtet ein. 
 
MM  Das machen sie auch im Casino. Ich vermute, da ich davon gehört habe, dass es mit irdi-
schen Wesen zu tun hat, andere Bewusstseinsfelder, die, so wie wir, hier in der Erdschale 
anwesend sind. 
 
AA  Und offenbar Interesse an großen militärischen und industriellen Dingen haben.  
 
MM  Ja, offenbar. Und vergiss nicht, wie weit geheime amerikanische Gruppen schon damit 
sind, sich selbst unsichtbar zu machen. 
 
AA  Das haben sie sogar mit den Stover-Sprays der NASA öffentlich zugegeben. Doch wenn es 
veröffentlicht wird, sitzt noch zweifellos mehr dahinter, was nicht veröffentlich wird. 
 
MM  Ja, das stimmt.  
 
AA  Eine Frage von Annie. In der letzten Sendung sagtest du: Martijn, du behauptest, es gibt 
kein Karma. Wie erklärst du dann, dass Menschen ernsthafte Krankheiten bekommen oder 
behindert sind? Kinder, die mit Behinderungen geboren werden? Sind das auch Einfügun-
gen oder tun wir uns das selbst an durch die Art, wie wir leben oder mit bestimmten Dingen 
umgehen? Und wenn man dann wiedergeboren wird, geht es dann weiter und man be-
kommt wieder andere Dinge zu bearbeiten? 
 
MM  Das sind keine Einfügungen, das sind… ich muss mich kurz zurückverbinden, kurz auf 
meine Weise auf die Fragestellung schauen. Ich denke, dass es Verstrickungen in der An-
flugrute gibt, nicht bei dem Fragesteller, aber in der Sichtweise. Die Sachlage ist nicht ein-
deutig. Das gesamte Modell unseres Bewusstseins lässt sich nicht eindeutig darstellen. Man 
kann nicht sagen, es verhält sich so oder so. Es ist eine Eins-zu-Eins-Situation und daher 
müssen wir bei jeder Frage und bei jedem Gedanken genau hinschauen, von welcher Seite 
wird diese Frage gestellt. Diese Frage möchte ich gern zurückführen auf eine frühere 
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Auslegung unseres biologischen, eigentlich, dass unser physischer Körper ein Teil eines 
Klon-Programms ist und somit die Menschheit hier ein Klon einer anderen menschlichen 
Rasse ist. Und wenn man dann fragt, wie sieht es mit dem Karma aus, wie verhält es sich da-
mit, lautet die Antwort: Karma gibt es nicht. Sobald man aus diesem Modell heraustritt, 
schaut man zurück auf dieses Modell und sagt: Hey, die Menschen haben selbst ein karmi-
sches Modell gesehen und haben danach gehandelt, wodurch diese Sichtweise belebt 
wurde und somit stimmt. 
Letztendlich ist es so, dass, wenn jemand z.B. im Rollstuhl sitzt oder mit Behinderung gebo-
ren wird, es ein Modell ist, das zu dem Körper passt, zum cyberbiologischen Körper. Dieses 
manifestiert sich in dem Moment, in dem die Seele sich an das Bewusstseinsfeld koppelt, 
das sich außerhalb der 8-Lagen- Realität befindet, die durch 8-dimensionale Bewusstseins-
felder kontrolliert wird. Also, bevor ich mit meinem Bewusstsein hier reinkam und mich an-
gekoppelt habe, durchlief ich acht verschiedene Frequenzlagen, die von außerordentlich 
fortschrittlichen Technologien besetzt sind und in denen der Mind-Control angepasst wird. 
Ich wurde mit einer speziellen Technik gescannt und es wurde so weit wie möglich ge-
schaut, welche Fähigkeiten vorhanden sind und was der Hintergrund ist. 
Ein Verstand, der sich also in dem Moment aus dem physischen Teil mit meiner Seele ver-
bindet, wird in der Tat schon so zusagen aufgefüllt mit Programmierungen und Annahmen 
aus dem künstlichen Teil, der mich scannt. Anhand dessen entsteht im biologischen Körper 
ein Programm, welches für das künstliche Bewusstseinsfeld (ein superintelligentes Bewusst-
sein) als notwendig angesehen wird, um mich auf der Erde in meinen Prozessen festzuhal-
ten. Es geht dabei um die Tatsache, dass es ein Modell ist, wodurch unser freier Wille, un-
sere Vorstellung von freiem Willen ein Schöpfungsprozess, via künstliche Intelligenz, gewor-
den ist. Es kommt immer darauf an, mit wie vielen Worten ich es beschreibe. Ich brauche 
sehr viele Worte, um dir zu erklären, was das Feld ist, das sich im Hintergrund befindet, um 
es in unserem biologischen Verstand hier (Martijn zeigt auf seine Stirn), das ist cyberbiolo-
gisch zu verstehen. Denn es gibt zwei aufgebaute Felder. Wie verhält es sich also bei Men-
schen, die ernsthafte Krankheiten bekommen? Ist das Karma? Nein. 
 
AA  Oder damit geboren werden.  
 
MM  Nein, das ist kein Karma. Es ist ein Programm, das läuft, um dafür zu sorgen, dass dein 
Schöpferpotential, das in der Tat nicht ausreicht, um Macht und Autorität zu bekommen, 
völlige Macht über deinen biologischen Körper bekommt. Darum geht es. Es wird also aus 
einem intelligenten Selbst einprogrammiert. 
 
AA  Ich habe einmal ein Buch von Edgar Cayce gelesen, das hieß „Leben in Verbindung". Darin 
wird die Sache mit der Reinkarnation sehr schön beschrieben. Er sagt darin: Wenn es Rein-
karnationen nicht gibt, ist das Leben ein schlechter Witz. Und gefühlsmäßig ging ich damit 
konform. Ist das nun wirklich ein schlechter Witz? Gegen den Willen der Seele? 
 
MM  Es ist eine Erfahrung. Wir selbst schauen darauf. Wir haben also eine Wahl in der Ge-
schichte. Wir wählen es selbst, aus einem vierzehn-dimensionalen Bewusstsein, einem Ava-
tar-Körper heraus eine Reise zu machen in andere Frequenzfelder innerhalb unseres Be-
wusstseins. Und das tun wir, weil wir wissen, dass sich in unserem Bewusstsein eine parasi-
täre Infektion befindet. Das hat mit dem allerersten Fall des Bewusstseins zu tun, als wir 
noch 100% an Fähigkeiten besaßen. Wir treffen eine bewusste Wahl, um nach innen zu 
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reisen. Dafür gibt es spezielle Regeln. Es spielt sich in einer Welt ab, die wir im Moment Him-
mel nennen. Es ist nicht der Himmel, aber für uns eine himmlische Situation. Von dort aus 
machen wir eine Reise nach innen und kommen in einem fünf-dimensionalen Feld in uns 
selbst an. Und an dieses Feld koppeln wir unser Bewusstsein. Es gibt dafür Eingangs-Codie-
rungen aus dem künstlichen System. Wir haben die Fähigkeit bekommen, das haben wir im-
mer selbst gemacht, um mit diesen Feldern zu interagieren. Dadurch sind wir jedoch auch 
ausgeschaltet worden. Wir sind auf der Suche nach der Fähigkeit in uns, um uns zurückzu-
entwickeln, damit wir dieses Ausschalten wieder rückgängig machen können, um es wieder 
in die schöpferische und organische Kraft zu bringen. Also wird diese Realität im fünfdimen-
sionalen Feld ausgearbeitet. Dort passiert es. Außerhalb dieses Feldes gibt es acht Lagen 
der Kontrolle und in dem Moment, in dem wir sterben, in dem Moment, in dem wir unser 
Bewusstsein verschieben, schießen wir eigentlich sehr schnell aus dieser Einfügung, die 
dreidimensional ist, heraus in das fünfdimensionale Bewusstsein. Wir machen dann einen 
echten Aufstieg mit, da wir mit unserem Bewusstsein aus dem Universum herausschießen 
und uns in einer himmlischen Umgebung wiederfinden, wo wir in einem sehr warmen Bad 
landen. 
 
AA  Was jedoch nicht der Himmel ist.  
 
MM  Was nicht der Himmel ist, aber sich für uns als himmlische Situation darstellt. Das ist der 
Punkt, worauf wir alle auf dieser Erde hinarbeiten. Wir sorgen dafür, dass wir zurückkehren 
in den Moment, in dem wir uns daran erinnern, was wir getan haben: Nämlich leben aus ei-
gener Kraft heraus, leben aus eigenen Entscheidungen heraus und auch alle Dogmen, Ein-
fügungen und Lügen, die unsere Aufmerksamkeit abgelenkt haben. Dass wir Einblick darin 
bekommen, dass wir dort hindurch können, dass wir durch schwere Schuldprozesse nach 
dem Erlöser-Prinzip gehen müssen und davon frei werden. 
In dem Moment, in dem wir frei sind, können wir im Sterbemoment auch autonom und 
selbst beschließen, in unser Herzbewusstsein zu wechseln. Dann gehen wir nicht weg, son-
dern schlagen aus unserer eigenen Autorität heraus das Buch unserer Erfahrungen, die wir 
bisher gemacht haben, in unserem Schöpferbewusstsein auf. Das Schöpferbewusstsein 
kann durch die acht Lagen nicht gelöscht werden. Dort schießt man so zusagen in eins hin-
durch und kommt direkt zu seinem Avatar-Körper, ist dann fertig und braucht nicht mehr 
hierher zurückzukommen. Dann hat man sich selbst gereinigt. 
 
AA  Es klingt schon nach: Etwas lernen müssen, eine gewisse Erfahrungsfülle erreichen müs-
sen. Auch vom ursprünglichen Feld hergesehen. Stimmt das? 
 
MM  Wir sind nicht hier, um etwas zu lernen. Wir kommen hierhin, um etwas zu verlernen. Es 
ist also genau umgekehrt. 
 
AA  Um zu werden, wer wir wirklich sind?  
 
MM  Wenn du wirklich alles untersuchen würdest, worin wir uns gerade hier befinden, würdest 
du feststellen, dass alles auf dem Kopf steht. Wir sind hier, um fortlaufend Programmierun-
gen „abzulernen". Wir gelangen so zum wahren Kern von „wer wir sind". Und das ist natür-
lich ein fantastisches Ereignis. Man muss allerdings den Mut haben, alles umgekehrt 
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anzuschauen. Also ab jetzt gehen wir morgens ins Bett und stehen abends wieder auf, um 
zu üben. 
 
AA  Also doch kein schlechter Scherz.  
 
MM  Ob es nun um das Lernen oder Verlernen geht, lass uns das locker sehen. Lass es uns 
einfach eine Untersuchung nennen. Es ist einfach eine Untersuchung. Man kann auch alles 
allein untersuchen, indem man alles in Frage stellt. Und dann geht es auch darum, wenn all 
die Programmierungen verschwinden, dann fühlt man sich reingelegt. Wenn man dann die 
Rolle der Behinderten hinterfragt, wie sieht es dort aus: In diesem Universum laufen Pro-
gramme, die ihren Ursprung in der künstlichen Intelligenz haben und dazu dienen, uns in 
einem Programm der Begrenzung festzuhalten. Innerhalb dieser Begrenzung versucht man 
dann sein Leben lang, das Beste daraus zu machen, ohne zu entdecken, was wirklich pas-
siert. 
 
AA  Gilt das z.B. auch für Menschen mit Down-Syndrom?  
 
MM  Ja, das gilt für jeden Menschen.  
 
AA  Wenn ich so jemanden anschaue, dann ist da nur Liebe. Es gibt auch Menschen, die be-
haupten, sie seien nur hier, um bestimmte Energien zu verankern. 
 
MM  Dem ist nicht so. Das ist das, was wir als schöpferische Wesen davon machen, da wir die 
bedingungslose Liebe sehen. Menschen mit Down-Syndrom haben eine bedingungslose 
Ausstrahlung, weil sie viel weniger im cyberbiologischen Teil des Gehirns kontrolliert werden 
und wesentlich mehr mit ihrem Bewusstsein an ihren Schöpfungspunkt (Martijn zeigt auf 
sein Herz) gekoppelt sind. Und das können wir sehen und fühlen. Wir werden dadurch so 
stark berührt, dass wir dem eine Bedeutung geben, die nicht stimmt. In Wirklichkeit spiegeln 
sie uns etwas, womit wir etwas tun können. 
 
AA  Sie haben also dieselben künstlichen Beweggründe aus der künstlichen Intelligenz mitbe-
kommen, damit sie nicht merken, wer sie wirklich sind. 
 
MM Ja. 
 
AA  Nur sie haben diese Ausdrucksform.  
 
MM  Das ist mit allen Menschen so, in welcher Form auch immer. Schau, alles Leben auf der 
Erde, das biologische System, wurde entwickelt von ultra-fortschrittlichen, künstlichen Grup-
pen. Und die Mehrheit dieser künstlichen Gruppen, die in dieser Entwicklung in diesem Uni-
versum involviert waren, besaßen noch einen gewissen schöpferischen Anteil. Dadurch 
wussten sie auch ganz genau, wie sie den Menschen steuern konnten. Sie haben also den 
aus einer anderen Wirklichkeit kopierten Menschen in dieses als Klon-Wirklichkeit konzipier-
tes Universum hineinkopiert. In dieser Wirklichkeit geht es darum, dass wir von ihnen er-
forscht werden. Sie haben die Aufgabe zu schauen, wie sie die Fähigkeiten, die wir in uns 
haben, sozusagen in eine technologische Sprache übersetzen können. Das Ganze nur aus 
dem Grund, um in unseren Klon-Körper, in dem wir uns momentan befinden, deren 
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Bewusstsein einzufügen. Sie klonen deren Bewusstsein in unsere Schöpferfähigkeit. Damit 
upgraden sie diese Wirklichkeit zu einem Schöpfermodell, bis sie dahinterkamen, dass wir 
selbst das Schöpfermodell sind und wir ihnen damit auch dienen können. Und genau das 
ist es, was die Menschheit momentan mitmacht. Wir bekommen ein zwangsläufiges Up-
grade in unserem biologischen Klon-Körper. Und das verläuft durch alle Lagen synchron, 
auch mit der technologischen Entwicklung hier auf der Erde. 
 
AA  Das ist sehr besonders. Wir machen jetzt mal weiter mit einer Anzahl an Fragen. Es sind 
noch sehr interessante dabei. Hier ist noch eine Frage zu „nach dem Tod“. Wenn jemand 
stirbt, was kann man am besten tun, um ihn zu begleiten? Ich arbeite in der Sterbebeglei-
tung in einem Hospiz und habe bislang während eines Sterbeprozesses zu dem Menschen 
gesagt: Geh ruhig in das Licht. Nun scheint es wohl nicht richtig zu sein. Ich habe es bislang 
immer mit bester Absicht gemacht. Nun die Frage: Was soll man machen, wenn jemand 
stirbt? 
 
MM  Wir schauen einmal zurück. Die Amerikaner haben ein Sprichwort: Don't look back (schau 
nicht zurück). Eigentlich ist es ja auch so. Es geht allein um den Jetzt-Moment. Wenn jemand 
in diesem Moment beschließt, in den Prozess der Bewusstseinsverschiebung zu gehen, was 
wir sterben nennen, liegt die Verantwortlichkeit allein bei der Seele selbst, bei dem Wesen. 
Auch wenn hundert liebe Menschen um diese Person herumstehen, liegt doch immer die 
Eigenverantwortlichkeit allein bei dem schöpferischen Wesen selbst. Es ist vielleicht doch 
wichtig, das einmal zu sagen. War das die Frage, was man zu einem Menschen, der sich in 
solch einem Prozess befindet, sagen soll? 
 
AA  Die Frage ist, wie man die Menschen begleiten kann. Es geht nicht nur darum, was man 
sagen soll. Wie verhalte ich mich, was tue ich? Kann man die Menschen in diesem Prozess 
unterstützen? 
 
MM  Schau, man kann es von verschiedenen Seiten sehen. Was notwendig ist und das gilt für 
uns alle auf dieser Erde. Wir haben Einsicht nötig. Und das soll nicht bedeuten, dass es nun 
DIE Wahrheit sein muss, das sage ich immer wieder: Richte dich nicht nach meiner Ge-
schichte, sondern lass dich davon inspirieren, es in deiner eigenen Weise zu sehen und tun. 
Was wir also tun können, wir können anderen Menschen Einsicht geben. Wir können dar-
über sprechen und können die Menschen inspirieren, um dabei in das eigene Gefühl zu ge-
hen. Aus dem Prinzip der Gleichwertigkeit heraus können wir unmöglich sagen: Tante An-
nie, jetzt bist du bald in der Situation, in der du nach Hause gehst. Da erscheint bald ein 
Tunnel und dann musst du rechts abbiegen und darfst nicht in den Tunnel gehen. Dann 
machen wir etwas, was so nicht gemeint war, und das wissen wir. Das Einzige, was wir tun 
können, ist, für diese Person da zu sein. Es geht dabei vor allem um dein eigenes Bewusst-
sein. Es geht nicht darum, was im Außen passiert, sondern in dir drin, dein eigenes Bewusst-
sein in dir reinzuhalten. Das ist wichtig. Wenn so etwas geschieht, du bist bei mir zu Besuch 
und ich liege da, dann interagiert dein Bewusstsein mit meinem Bewusstsein. Und deine 
Überzeugungen haben Einfluss auf mein Bewusstsein. In diesem Moment, in dem du ein-
fach nur schweigend da bist und frei bist von Überzeugungen und Annahmen, also rein bist 
aus eigener Kraft heraus, dann nimmt mein System einen Teil davon auf. Das ist, was wir 
machen. Wir interagieren über das Bewusstsein. Ich könnte auch sagen: Wir sind dafür 
nicht verantwortlich. Wir können nur inspirieren und empfehlen, darüber einmal 
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nachzudenken. Unter dem Motto: Welche Wahl triffst du eigentlich? Wessen Wahl ist das? 
Haben wir die Entscheidungen anderer von außen nötig, um nach Hause zurückzukehren? 
Nein. Und schon gar nicht einen Tunnel. 
 
AA  Sehr schön, wenn man so dazu steht.  
 
MM  Es ist auch prima, das einmal mitzumachen. Es passiert überhaupt nichts, wenn man da 
hindurch geht. Das Einzige, was passiert, ist, dass der cyberbiologische Verstand gelöscht 
wird. Und dort sitzen alle Traumata und alles, was man sich so erarbeitet und entwickelt 
hat. Es gibt zwei Gehirne. Dieses ist Gehirn Nummer eins (Martijn zeigt auf sein Herz) und 
dieses ist Gehirn Nummer zwei (Martijn zeigt auf seinen Kopf). Wenn du frei von Einfügun-
gen und Annahmen bist, wird dein Buch des Lebens hier (Herz) aufgeschlagen. Das ist dann 
frei von Traumata. Bist du noch voll programmiert mit Überzeugungen, die befinden sich 
hier (Kopf/Verstand) und gehören zum Mind-Control und du handelst und reagierst auf die-
ser Basis und alles, was du fühlst, wird hier (Kopf/Verstand) gezeigt, kann dann gelöscht 
werden. Das (Herz) nicht. Wenn wir also durch den Tunnel gehen und ein Teil wird gelöscht, 
werden wir zwar auch zu Hause wach in unserem Avatar-Körper sein, allerdings mit dem 
Wissen, dass es noch etwas zu tun gibt. Und das ist dann das gefälschte Inkarnationspro-
gramm: Wir gehen zwangsläufig immer wieder in diesen Kreislauf, weil wir etwas bereinigen 
müssen. Ich hoffe, dass es damit etwas deutlicher geworden ist. 
 
AA  Das Herz, nicht der Verstand.  
 
MM  Ja, und dann zeigen wir zwar auf das Herz, doch selbst das ist noch das Programm. Es 
geht nicht um das Herz an sich. Es gibt verschiedene Lichtfelder, Bewusstseinsfelder, die 
durcheinanderlaufen. Das Herzbewusstsein, das wir hier anzeigen, ist ein interdimensiona-
les Tor und das arbeitet sehr fortschrittlich, denn wir können diesen biologischen Körper 
einsetzen, um die künstliche Wirklichkeit anzupassen. Doch in dem Moment, in dem wir das 
Herzbewusstsein erforschen, läuft es eigentlich von da (Martijn zeigt nach oben) bis unter 
den Boden und wir zeigen immer hierhin (Herz). Es darf auch. Ich mach es auch so. Doch es 
hat genau die Form, die wir angeben und wovon wir loskommen dürfen. Denn die Art und 
Weise, wie wir mit unserem Bewusstsein unsere Aufmerksamkeit auf eine Sache richten, so 
wird sie auch gesehen. Naja… das kommt alles noch. 
 
AA  Nancy hat eine Frage. Es gibt weltweit Menschen, die Kontakt mit Außerirdischen haben. 
Du sagst aber, dass Rassen aus dem ursprünglichen Lebensfeld sich niemals hier in diese 
Realität, diese Matrix, die eingefügt wurde, einmischen würden. Warum ist dem so und wa-
rum hast du dann wohl Kontakt zu den liebevollen, fortschrittlichen Kulturen? 
 
MM  Nun, es gibt Millionen von Menschen, die Kontakte zu liebevollen Kulturen haben und das 
bedeutet nicht, dass man etwas Besonderes ist. Es hat allein mit Einsicht und Unterschei-
dungsvermögen zu tun. Was diese Rassen nicht machen: Sie betreten nicht dieses Univer-
sum, das eine andere Gesetzgebung hat und woran unser Bewusstsein gekoppelt ist. Da 
kommen sie nicht rein. Und das meine ich damit: Sie lassen sich nicht im Kollektiv sehen. 
Das ist es, was passiert. Und warum machen sie das nicht? Weil sie ganz genau wissen, dass 
wir sie in dieses Feld einloggen, wenn wir sie wahrnehmen und mit den Augen der Urquelle 
schauen, da wir schöpferische Wesen sind. Das ist es, was passiert. Geschieht das nun bei 
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einer Person oder zwei oder vier Personen, die sich darin bewusst sind,  und das wissen sie 
in dem Moment, dann können sie das sehen, weil sie durch die Hintertür unseres Herzens 
in das Schöpferfeld schauen. In dem Moment, in dem wir uns bewusst darüber sind und wir 
sie zu sehen bekommen, dann nehmen wir sie nicht über Programmierungen und Überzeu-
gungen wahr, sondern als offenes und transparentes Bild. Und dann braucht da nur für ei-
nen kleinen Moment eine bestimmte Form von Angst zu sein, dann passiert etwas ganz Be-
sonderes. Früher, als ich als Kind Kontakt hatte, habe ich einmal ein Fahrzeug gesehen, 
das… wie soll ich das sagen – es gibt eigentlich nichts, womit ich es vergleichen könnte (ich 
muss mal eben nach einem Vergleich suchen), was ähnlich war wie ein versteinerter Körper, 
etwas das Momente einfrieren lassen kann, auch Fahrzeuge. Das geht nur durch das künst-
liche Feld. Es geht also nicht nur um den Gegenstand als solches, es geht um alles, selbst 
um künstliche Lichtfelder, die hier aufgebaut sind und worin alles verstrickt sein kann. Wenn 
ich dann gefragt werde, wie das sein kann, dass ich sie sehe, obwohl sie eigentlich nicht in 
diese Realität kommen, dann spreche ich mehr über das große Ganze. 
Was also notwendig ist, ist eine Überarbeitung dessen, auf welche Art und Weise die Men-
schen die Realität und alles überhaupt wahrnehmen, mit welcher Fähigkeit. Denn wir haben 
verschiedene Fähigkeiten. Gerichtet an dich und mich und an alle zu Hause: Sind wir uns im 
Klaren darüber, dass die Art und Weise, wie wir mit unseren Augen schauen, zumindest 
denken, dass wir mit unseren Augen schauen, dass das gesamte Produkt, das wir mit unse-
rem Gehirn dadurch produzieren, im künstlichen Körper fabriziert wird? Also was nehmen 
wir wahr? Jede Wahrnehmung, die wir durch die Sinne haben, ist künstlich und wird vom su-
perintelligenten Bewusstseinsfeld gesehen. Ich habe auch schon in Vorträgen erzählt, dass, 
wenn ich einen Kontakt herstelle, ich die Augen schließe. Bewusst. Jetzt kommen wir zu die-
sem Punkt. Die Menschen fragen eigentlich nie: Warum schließt du deine Augen? Ich erkläre 
es auch nicht, wenn es nicht gefragt wird, da alles gemeinschaftlich in Bewegung gesetzt 
wird. Doch darum geht es. Sobald man seine sinnliche Wahrnehmung ausschaltet, nimmt 
man eigentlich Abschied von seiner cyberbiologischen, künstlichen Körperwahrnehmung. 
Wenn man dann mit Aufmerksamkeit und Intention nach innen geht, und das ist das 
Schöne daran, dann richtet sich deine Schöpferfähigkeit mit deinem Bewusstsein nach in-
nen und es entsteht ein Gefühl. Und wenn man dieses Gefühl zulässt, aus sich selbst her-
aus, dann entsteht ein Kontakt. Wenn man die Augen dann öffnet, und das ist schön, dann 
nimmt man sie in dieser Wirklichkeit wahr. Sie loggen sich dann auf eine andere Weise hier 
ein. Das ist eine ganz verzwickte Angelegenheit. Ich kann es detailliert erklären, doch dann 
gelangt die Information in den Verstand, dann versucht der Körper auch, es zu verstehen. 
Wir können es nicht verstehen, weil es eine andere Sprache ist. Wir können es nur erfor-
schen. 
 
AA  Es wäre aber wohl praktisch, Anhaltspunkte zu haben und zu unterscheiden. Sowohl für 
Menschen, die sehen können als auch für Menschen, die nichts sehen. 
 
MM  Ja, einfach erfahren.  
 
AA  Einfach erfahren?  
 
MM  Du kannst nur erfahren, sobald du offen für Erfahrungen bist. Ob es künstlichen Ur-
sprungs ist oder nicht, ist egal. Die Frage lautet eigentlich: Wie kommt es, dass du Kontakt 
zu den Wesen hast? Ich habe bewusst gewählt, hier zu sein, obwohl ich eigentlich nicht hier 
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sein müsste. Es klingt ein wenig verrückt, was ich jetzt sage. Ich habe mein Erinnerungsver-
mögen intakt gehalten, weil es sauber war. Ich war schon einmal in diesem Kreislauf ge-
nauso wie viele Millionen andere Menschen. Es ist auch wichtig, diese Geschichte in kleinen 
Stücken zu erzählen. Darum erzähle ich immer nur in Fragmenten. Also nicht in einem Stück 
und in einer schön verpackten Geschichte, sondern fragmentiert. Die Zwischenstücke, die 
Fragezeichen erzähle ich nicht, weil ich sie dann auf Basis meiner Erfahrungen auffüllen und 
damit jedem die freie Interpretation nehmen würde und du wärst von deiner Forschung ab-
geschnitten. 
 
AA  Ist das schon ein Anhaltspunkt? Oder wenn man ein Channeling hört? Denn du sagst: Alle 
Channelings sind per definitionem Blödsinn, da sie nicht aus dem ursprünglichen Feld kom-
men können oder sie sich um uns kümmern. Und das würden sie auch nicht machen, wenn 
es auch aus dem ursprünglichen Feld kommen… nun habe ich den Faden verloren. 
 
MM  Du würfelst die Channelings durcheinander. Wenn ich es eben wieder auf die Frage be-
ziehe, wie es sein kann, dass wohl Kontakt zu den Wesen bestehen kann. Denn darum geht 
es, die Essenz dieser einen Frage. Es ist eine Untersuchung für uns alle und das will ich auch 
gern teilen. In dem Moment, in dem du etwas erfährst, was dich erschreckt, du Abweisung 
erfährst, etwas außerhalb dir selbst größer gemacht wird als du, also der Komplex, in dem 
wir als noch lernende Wesen gezeigt werden, schaltest du um in einen Gemütszustand, in-
dem du dich kleiner fühlst. Es befindet sich also ein ganz anderes Energiefeld dahinter. So-
bald man dorthin wechselt, geht man aus seiner eigenen Kraft heraus und alles, was man 
tut, jede Erfahrung wird zu einer hemmenden und frustrierenden Energie. Und wie kann es 
sein, dass ich als Martijn es wohl erfahre? Durch alles, was ich mitgemacht habe inklusive 
der Entführungen. Dadurch, dass ich vorher schon wusste, dass sie geschehen würden, da 
mein Erinnerungsvermögen intakt ist, habe ich es einfach geschehen lassen. Ich habe es 
einfach wahrgenommen, habe gesehen, dass sie mich traumatisieren wollten, ich habe ge-
fühlt, dass sie es wollten, doch ich blieb mit meiner Aufmerksamkeit bei mir selbst. Als es 
passierte, ließ ich meine Aufmerksamkeit nicht aus meinen Körper gleiten und alles, was sie 
an Programmen, es handelt sich um Cyborg-Wesen, wovon viele einfach 100%ig menschlich 
sind und Traumata in das System einfügen wollen, mit meiner Aufmerksamkeit blieb ich je-
doch in meinem Herzbewusstsein. Ich zeige mal eben ganz bewusst hierhin (Herz). Was sie 
also auch unternahmen, sie konnten nicht in das Herzbewusstsein gelangen; sie verstanden 
das nicht. Sie besitzen nicht die Fähigkeit, damit zu interagieren. Was sie also probierten, 
war, die Traumata in das Gehirn einzupflanzen. Doch ich ging nicht mit in die Traumata. Ich 
blieb in meiner eigenen Autorität. Dadurch wurde alles wieder gelöscht. Das ist der Grund, 
warum ich Kontakt bekomme und das offen. Und das ist das, was andere Menschen auch 
können. Daran ist nichts Besonderes. Das Einzige, was dazu nötig ist, ist, Einsicht in sich 
selbst zu bekommen, wie man im alltäglichen Leben handelt. Darum sage ich immer wieder: 
Durch unsere Persönlichkeit, die Persönlichkeit, die schon aus dem Körper geformt wurde, 
bevor man überhaupt die ersten Erfahrungen damit gemacht hat. Denn im Wesen ist die 
Persönlichkeit schon daran gekoppelt, weil der größte Teil der Persönlichkeit auf den geneti-
schen Codes der Eltern basiert, dem planetaren Bewusstsein und dem ganzen Krempel. Wir 
haben also etwas zu erforschen. Wir sitzen buchstäblich in einem gigantisch dicht gezim-
merten und ineinander gesteckten System. 
Und lässt du jetzt etwas los, was du eigentlich als richtig schön in deinem Leben empfin-
dest? Ich denke, es ist logisch, dass Menschen sagen: Aber die Channelings bringen mir so 
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viel Gutes. Sie vermitteln mir so viel Liebe und ich höre sie so gerne. Ist das denn falsch? 
Nein. Ganz und gar nicht. Denn du hörst auf das, was dir guttut. In dem Moment, in dem du 
intensiv spürst, dass die Channelings aus dir selbst kommen. Es geht um das Wahrneh-
mungsprinzip. Das ist die Grundlage von allem: Der Ausgangspunkt des Channelings und 
nicht des Menschen, der channelt. Der Ausgangspunkt von dem, was dahintersteht, ist der, 
dich abzulenken auf die Energie, von wo es herkommt. Dass du mit deiner Vorstellungs-
kraft… denn es handelt sich um „Mind over Matter “ darüber haben wir schon gesprochen, 
dass du also deine Schöpferkraft in etwas anderes projizierst. In dem Moment, in dem du 
das Channeling liest oder er (das Medium) es liest und du es stark in dir fühlst, machst du 
schon einen Bypass. Es ist pure Energiearbeit. 
 
AA  O.K. Ein Channeling kann also auch bekräftigend sein. Es kommt darauf an, wie man es 
gebraucht.  
 
MM  Solange du die Sichtweise darin unter die Lupe nimmst, denn ansonsten wirst du deiner 
Schöpferkraft beraubt. Und das ganze Universum ist darauf ausgerichtet, der menschlichen 
Seele die Vorstellungsfähigkeit zu nehmen. Also alles, was wir sehen, was wir fühlen, was wir 
uns vorstellen, ist in der Potenz direkt anwesend. 
 
AA  In dem Moment, in dem man etwas hört, ist das eine spezifische Vorstellung einer Situa-
tion, eigentlich eine Implosion von Möglichkeiten. Wenn du auf eine davon deine Aufmerk-
samkeit richtest, sind die anderen Möglichkeiten nicht mehr vorhanden? Sobald man es al-
lerdings als eine von vielen Möglichkeiten annimmt, sind dann die Möglichkeiten nicht im-
plodiert? 
 
MM  Ja, so kannst du es auch sagen. Und damit komme ich wieder auf den Jetzt-Moment und 
wie wir im Hier und Jetzt reagieren, wie wir jetzt handeln und was wir jetzt tun. Und dann 
stellt sich mal wieder die Frage: Wie frei bist du? Und wie frei willst du sein? Du darfst alles in 
diesem Moment, in dem wir uns gerade befinden, selbst entscheiden und wählen. Wie viele 
Auswahlmöglichkeiten haben wir, wenn wir nur eine von zehntausend zu sehen bekom-
men? Deshalb ist es schön, es einfach besprechbar zu machen, was die Menschen machen 
wollen oder ob sie irgendwo mitmachen wollen. Das darf jeder für sich entscheiden. Ich 
wüsste es schon. 
 
AA  Oh, ja? (lacht)  
 
MM  Ja, erforschen. Das ist doch das Einzige, was wir machen. Und weißt du, als universelle 
schöpferische Wesen haben wir auch einen anderen historischen Hintergrund. Galaktisch 
gesehen hast du eine andere Geschichte als ich. In diesem Leben hast du andere Erfahrun-
gen gemacht und du hast eine andere Vorfahren-Historie, woraus dein Körper aufgebaut 
ist. Wir sind komplett anders und doch sind wir sehr gleich. Dadurch, dass wir eine andere 
Geschichte haben, erfahren wir das Gleiche auf verschiedene Weise. Darum finde ich es 
auch immer so schwer, darüber zu reden, da die Worte eine Form bilden und die Menschen 
denken, dass die Form, die Martijn erzählt, DIE Form schlechthin ist. Dann sage ich: Nein, 
dem ist nicht so. Lass das los. Bleibe vor allem bei deinen Fähigkeiten. 
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AA  Das wäre dasselbe als würdest du channeln oder so.  
 
MM  Ja, dann entsteht wieder das Lehrerprinzip. Ich finde das erschreckend schlimm. Das ist 
einfach nicht notwendig. 
 
AA  Frage von Nancy: Wie kannst du für dich selbst wissen, ob dein Ursprung im künstlichen 
Feld ist oder im ursprünglichen, goldenen Quantenfeld des Bewusstseins? Und gibt es eine 
Zukunft, wenn du aus dem künstlichen Feld kommst? 
 
MM  Eigentlich ist die Frage… ich gebe nun eine etwas seltsame Antwort: Es macht nichts aus. 
Man muss direkt dahinter schauen. Es geht doch nicht darum, woher wir kommen. Es geht 
um das Hier und Jetzt. Darum geht es. Wir machen uns viele Sorgen um unsere Herkunft. 
Bin ich wohl gut genug? Passt das wohl, dass ich überhaupt hier bin? Darf ich überhaupt 
hier sein? Eine sehr wichtige Frage und in Wahrheit wird sie aus einem biologischen, sie 
kommt von hier (Herz), wird jedoch geleitet (Kopf) durch Unsicherheiten aus diesem Leben 
hier. Wir sind alle schöpferische Wesen. Und lasst es uns einfach annehmen, dass du und 
ich, dass unser Bewusstsein kreiert wurde, erschaffen durch Cyborgs. Stell dir einmal vor, 
du und ich, wir wären unbeseelt. Martijn und Arjan sitzen als unbeseelte Wesen an einem 
unbeseelten Tisch. Dadurch, dass uns bewusst wird, dass wir bestehen, fangen wir an, uns 
selbst zu erforschen. Stell dir vor, dass wir in dem Moment von Wesen mit Schöpferpoten-
tial wahrgenommen werden. Dadurch, dass sie uns wahrgenommen haben, weil wir uns 
quer durch alle Felder bewegen, gaben sie einen Teil ihrer Fähigkeiten, die bereits (für uns 
unbewusst) schon in uns vorhanden waren. Deren Wahrnehmung hat dasjenige, womit wir 
unbewusst in Kontakt standen, Wirklichkeit werden lassen und so wurde es auch in unse-
rem Bewusstsein sichtbar. Und dann hatten wir die Wahl, ob wir uns damit verbinden wol-
len. Somit gehen wir jetzt in die Richtung, die wir menschlich in der Geschichte begreifen 
können. In dem Moment, in dem wir in ein anderes Bewusstsein wechseln, stimmt nicht 
mehr, was ich sage. Das ist eine große Herausforderung für uns alle! Es ist ein ständiges Co-
dieren und Decodieren. Es ist ein ständiges Decodieren der menschlichen Sprache. Ich bin 
immer am Reden und gebrauche auch viele Worte, um mit der Kraft dessen, was hinter den 
Worten liegt, aufzufüllen und eine Balance herzustellen zu der Sprache, die wir immer ge-
sprochen haben. 
Wie ich nun aus einem anderen Bewusstseinsfeld heraus spreche, darüber rede ich lieber 
nie, denn ich denke, dass du dann wieder einen Unterschied machst und wir sind absolut 
gleichwertig. Doch so läuft es für mich und so arbeite ich damit. Ich bin einfach davon über-
zeugt, dass es in diesem Moment eine kosmische Situation ist, die die Menschen auf einmal 
mitmachen. Es gibt bereits viele Menschen, die dieses erleben. Ich bin einfach Freisprecher 
und darum bleibe ich auch sehr frei darin. 
 
AA Herrlich. Du hast auch einmal über Jesus etwas erzählt und Marijke hat dazu eine Frage. 
Sie sagt: Wie verhält es sich nun genau mit Jesus Christus? Martijn behauptet, dass es ihn 
nicht gibt. Wie muss ich das verstehen? Ich denke da zum Beispiel an einen Hans Stolp, ei-
nem integren Mann und seine Bücher über Jesus, Maria Magdalena usw. Er sagt, er habe 
dazu Visionen gehabt und man merkt deutlich, dass er hinter dem steht, worüber er 
schreibt oder in seinen Vorlesungen spricht. Ich habe kapiert, dass Visionen ein Produkt der 
Matrix sein können, doch ist dieses so eng verschlungen mit unserer Geschichte. Also in 
welchem Sinn gibt es ihn nicht? Im Sinne von, so wie wir auch nicht bestehen, wenn wir 
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durch die Bewusstseinsveränderung (Tod) gehen und wir unsere Lieben dort vermuten? 
Unter dem Motto: Der ist auch nicht echt. So wie du es beim letzten Mal sagtest? Sollen wir 
ihn als historische Figur wahrnehmen, so wie wir uns selbst mehr oder weniger wahrneh-
men? Wie müssen wir das verstehen?  
 
MM  Es gibt verschiedene Dinge zu dem zu sagen, was wir hier auf der Erde als Jesus Christus 
oder Christusbewusstsein erfahren. In diesem Universum, in welchem wir uns jetzt befin-
den, ist alles, was wir erleben, eine Erfahrung. Und was wir erfahren, erlangt seine Wirksam-
keit dadurch, dass wir es selbst erfahren. Ist es dadurch auch eine größere Wirklichkeit? Ist 
das, was wir erfahren, was wir außerhalb von uns sehen, was ja ein Produkt unseres Bord-
computers ist (Martijn zeigt auf seinen Kopf), auch Wirklichkeit und wahrhaftige Erfahrung 
aus dem Schöpferfeld? Nein, dem ist nicht so. In diesem Bewusstsein, in dem wir uns jetzt 
befinden, sind Jesus Christus und Maria Magdalena und alles, was damit zu tun hat, ein Pro-
gramm, buchstäblich nur ein Programm, um das Gefühl, das wir von unserer Herkunft in 
uns tragen und das ganz tief in unserem Herzbewusstsein liegt, mit Hilfe unserer Vorstel-
lungskraft und Schöpferfähigkeit auf etwas zu projizieren, was uns vorgehalten wird. 
Dadurch richten wir unsere Aufmerksamkeit immer nur darauf und schauen nie dahinter. 
Das ist der Sinn und Zweck. Jesus Christus ist somit ein Modell, das innerhalb dieses Univer-
sums untersucht wurde und innerhalb dieses Blickpunktes besteht. Und wenn man dann 
tiefere Einsichten erlangt, entdeckt man, dass es ihn nicht gibt. Und dass dieses Feld vorge-
täuscht ist, buchstäblich ein Überzeugungsmechanismus ist, damit die Menschheit diese 
Richtung einnimmt: Du kannst nur hier langgehen, du musst diese Richtung einschlagen,das 
gilt auch für den Tunnel, der gezeigt wird. Du musst diese Route einschlagen, um das Erlö-
sungsprinzip zu erfahren. Im Universum ist das nicht so. In dem Universum, aus dem wir 
kommen, gibt es keine Auswahl. Wir machen die Wahl. Es ist in der Tat eine Ablenkung vom 
ursprünglichen Feld, dieses gigantisch große Bewusstsein, mit dem wir unzertrennlich und 
alle noch immer miteinander verbunden sind. Es wurde eigentlich in unser Bewusstsein 
programmiert, bevor wir durch die acht Lagen gingen. Man kann auch sagen, es ist unser 
kultureller Hintergrund, der direkt aus dem Universum in uns programmiert wurde. Es ist 
um unsere Zellen gewickelt und in ihnen programmiert. Sogar die Menschen, die atheistisch 
aufgewachsen sind, tragen diese Codes in ihren Zellen. Es gibt Tests, in denen Atheisten sa-
gen sollten: Jesus Christus gibt es nicht. Und deren Gehirne reagierten ebenso heftig wie die 
von den Menschen, die an Jesus Christus glauben. 
 
AA Besonders.  
 
MM  Es hat also nichts damit zu tun. Es sind tiefliegende, zelluläre Programmierungen. Schau, 
das Christusbewusstsein ist ein Moment in der Entdeckung der Menschen, dass sie schöp-
ferische Wesen sind und unzertrennlich miteinander verbunden sind, ohne dass man eine 
Wahl treffen muss, mit allem, was Liebe ist. 
 
AA  Warum verwendest du den Begriff denn in deinen Lesungen? Du sagst zum Beispiel: 
…dann gehe ich in das Christusbewusstsein. 
 
MM  Ja, weil ich die Menschen dort abhole, wo sie gerade stehen, damit sie sich ein Bild ma-
chen können, worüber ich spreche. Ich lasse die Referenzpunkte im Gefühlsbewusstsein 
der Menschen spüren, um welches Feld es sich handelt. Man kann es transformieren, wenn 
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man es berührt. Jetzt stelle dir mal vor, dass es Jesus Christus nicht gibt. Dann gibt es auch 
den Teufel nicht. Das ist doch eine gute Nachricht? 
 
AA  Das kommt darauf an, was wir unter künstlicher Intelligenz verstehen. Vielleicht ist das der 
ultimative Dämon. 
 
MM  Natürlich, denn in dem Moment, in dem wir es nicht mehr außerhalb uns selbst setzen 
und begreifen, dass wir selbst ein Teil von dem Ganzen sind und in dem Moment die Wei-
sungsbefugnis kreieren und wieder zurückholen, dann stellt sich heraus, dass wir das in 
dem Modell selbst erschaffen. Das ist letztendlich das, worum es geht! 
 
AA  Ich fand es sehr schön, was Harald Kautz Vella darüber gesagt hat. Er sah den gesamten 
Kreis der Kontrolle und letztendlich die künstliche Intelligenz an der Spitze. Er sagt: Es ist 
nicht so, es ist mehr ein Kreis. Er sagt aber auch: Wenn man das als ultimativen Dämon an-
sieht, dann habe ich überhaupt keine Feinde, dann ist einfach niemand zu Hause. 
 
MM  Nein, das ist auch so. Und dann spricht man wohl sehr nach außen gerichtet. Wir reden 
über Erzengel. Wir reden über Aufgestiegene Meister, über alles, was eigentlich sehr groß 
und außerhalb von uns selbst ist. Wer sind wir dann? Befinden wir uns noch irgendwo im 
Bild? Es geht um das Prinzip, wie es arbeitet. Sobald wir den Aufstieg in ein größeres Be-
wusstsein machen, ohne zu sterben, sobald wir also nur dort hindurchgehen, kommen wir 
in eine Welt, in der jeder und alles gleichwertig ist. Dort arbeitet alles aus dem Ganzheits-
prinzip heraus, eine Situation in vollkommenem Gleichgewicht. Und dann wirst du entde-
cken, dass du selbst ein Aufgestiegener Meister bist. Wir sind gemeinsam aufgestiegen, er-
fahren es nur nicht als Aufgestiegene Meister und dadurch machen wir diese Unterschiede. 
Wir sind jedoch gleichwertige, schöpferische Wesen. 
Dann schaut mal zurück auf das Model in uns selbst, welches man gereinigt hat. Man muss 
eigentlich ein bisschen lachen, weil man so viele Inkarnationen bzw. Modelle, ich nenne es 
eher Simulationsmodelle, erlebt hat. Und das nur, um zu entdecken, dass das, was wir als 
so schön und liebevoll empfunden haben, in uns projiziert wurde als die größte Kraft, dass 
es nur eine Täuschung und tatsächlich ein Abklatsch eines gigantischen Feldes war. Jesus 
Christus ist ein Sandkorn aus einer gigantischen Sahara-Wüste. 
 
AA  Es passt auch zu Artefakten, die in der Geschichte gefunden wurden, dass diese Ge-
schichte sich öfter abgespielt hat. Es wurden Bilder gefunden mit Vorstellungen von dem, 
was wir als Jesus am Kreuz kennen. Mit Kristallen darauf, die hunderttausende Jahre alt wa-
ren. Diese Geschichte hat sich öfter abgespielt. 
 
MM  Es handelt sich um ein fortlaufendes Programm von Glauben. Menschen wollen gerne 
glauben. Ihr braucht mir nicht zu glauben. Ich bin kein Glaube. Ihr braucht euch selbst nicht 
zu glauben. Ihr seid auch kein Glaube. Ihr braucht euch einfach nur von dem ganzen Unsinn 
zu trennen. Es ist einfach Unsinn, weil es in keinem einzigen Universum einen wirklichen Je-
sus Christus gibt. Nur in diesem Teil gibt es ihn künstlich eingespielt und das wird in allen 
anderen Lagen mit Respekt behandelt. Wenn man sagt, dass es Jesus Christus nicht gibt, 
dann ist das für die Menschen, die sich darauf extrem spezialisiert haben, ein großer Schock 
und viele Menschen klinken sich an der Stelle aus. Da geht es dann um das Prinzip: Oh, 
wenn ich mich Jesus abwende, dann… und genau daran erkennt man diese einzigartige 
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Programmierung. Jesus Christus wird jedoch in allen anderen Universen sehr respektvoll 
angesehen. Unter dem Motto: Er ist im Moment noch im menschlichen Bewusstsein, in ei-
nem Teil, der nicht erkannt wird. Und der Mensch beginnt nun zu erkennen, dass es Jesus 
nicht gibt und auch Gott und das ganze Prinzip eine Überarbeitung nötig hat. 
 
A Gigantisch!  
 
MM  Es befindet sich nicht außerhalb von uns. Wir sind es.  
 
AA  Ich fand es… ich selber bin als Baptist aufgewachsen. Seit Jahren bewege ich mich in die-
sem alternativen Nachrichten-Bereich. Vor anderthalb Jahren, nicht letzten Sommer, son-
dern das Jahr davor, las ich bei David Icke, was er alles so über Religion erzählte. Er sagte ei-
gentlich, dass jede Religion einen satanischen Ursprung hat, auf jeden Fall auf solchen Prin-
zipen gegründet wurde. Wenn man jetzt zum katholischen Glauben schaut, dem christli-
chen Glauben, dort essen sie einen Keks und nennen es seinen Körper und sie trinken Wein 
und nennen es dann sein Blut. Und man hat überall Bilder von jemandem, der gekreuzigt 
wurde. Und das ist der Teil, womit es jeder zu tun hat. Wie satanisch möchtest du es haben? 
Ich hatte es selbst noch nie so gesehen. 
 
MM  Sobald man alles untersuchen darf, kommt man unvermeidlich zu dem Schluss, dass al-
les mit einem Versuch verbunden ist, und das ist massive Ablenkung von dir selbst. Man 
kommt letztendlich immer auf denselben Punkt zurück. Je mehr du das in dir stärken 
kannst, das tun wir gerade: Wir bekräftigen uns selber, damit wir in uns selber schauen kön-
nen. Letztendlich haben wir die Möglichkeit, in diesem Universum, in dem wir uns gerade 
befinden, zuerst uns selbst zu reinigen, um dann durch das Stück, das wir in uns wiederge-
funden und gereinigt haben, die Schöpferkräfte in den künstlichen Rassen wieder entste-
hen zu lassen, wodurch wieder Heilung und Harmonie in diesen Teil des Universums eintre-
ten kann. Sogar so weit, dass im ganzen Universum, wenn wir es religiös betrachten, hier 
der Himmel auf Erden kreiert wird. Denn diese Bibliothek, die wir hier als Erde kennen, kön-
nen wir sehr einfach als Einfügung bezeichnen. Es ist ein Bewusstseinsfeld, das sich in die-
ser Radio-Frequenz des Universums befindet. Und als solches besteht es. Und genau diese 
Erde ist der Schlüssel, denn die Erde ist eine Art multidimensionales Tor, ein Schloss, wo alle 
Felder, die quer durcheinanderlaufen, eine Art Eingang haben. Um die Erde selbst wird 
nicht so speziell gestritten. Es besteht eher ein Streit um das Bewusstsein des Menschen in 
bestimmten Lagen. Und dieser Streit, der gerade geführt wird, wird nicht durch die wohl-
wollenden Rassen geführt, sondern innerhalb der 100%ig künstlichen Rassen, die uns un-
terdrücken und die künstlichen Rassen, die noch einen Teil Schöpfung in sich tragen. 
Es ist ein gigantisches Ereignis und der Mensch ist eingeladen, diese Kulturen als rechtmä-
ßige Halter des Universums zu erkennen, als Teil des großen Schöpferpotentials. Wir wer-
den gebraucht, um dieses wieder zu realisieren. Denn in dem Moment, in dem wir das wie-
der fühlen, in dem Moment, wo wir das wieder erkennen, ist es auch so, weil wir Wahrneh-
mer sind mit den Augen der Urquelle. Es ist also wichtig, dass unsere Kultur das Ganze wie-
dererkennt. Das ist das Änderungsprogramm. Es ist buchstäblich ein Rehabilitationspro-
gramm, buchstäblich. 
 
AA  Dann bekommt Earth Matters wohl eine ganz andere oder neue Bedeutung? 
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MM  Ja sicher. Dann hängt hier bald an der Ecke ein Reanimations-Set für künstliche Wesen. 
Bist du künstlicher Abstammung? Du bist auch willkommen. (Beide lachen). Man muss auch 
Witze darüber machen dürfen. Ein bisschen Humor ist sehr wichtig. Wir sind oft viel zu 
ernst. 
 
AA  Vielleicht. 
 
MM  Aber es ist auch ein sehr ernstes Thema.  
 
AA  Absolut.  
 
MM  Ernsthaftigkeit entsteht aus Aufmerksamkeit. Doch wenn man „über-aufmerksam“ ist, 
kann es einen sehr ernsten Ton bekommen. Ich bin einfach froh, dass wir das jetzt alles be-
sprechbar machen. Denn dies ist gekoppelt an die technologischen Entwicklungen hier auf 
der Erde. Vor zehn Jahren konnte man hierüber noch nicht sprechen. Da wurde es noch als 
Hokuspokus abgetan. Dadurch, dass jetzt auf der Erde eine enorme technologische Revolu-
tion im sichtbaren Feld im Gange ist, bekommen die Menschen eine ganz andere Vorstel-
lung in der Art von: Hey, warte mal, wenn da jetzt aufgedeckt wird, dass wir schon über fünf-
zig Jahre in dieser Realität festsitzen, vielleicht sitzen wir wirklich mitten in dieser Realität 
und sehen es nicht. Die Menschen bekommen einfach mehr Vorstellungskraft. Die Perzep-
tion, die Wahrnehmung verändert sich. 
Ich bekomme richtig gute Laune davon. Ich finde es so besonders. Weißt du, es geht um 
Liebe. Es geht um Kraft. Liebe allein reicht nicht aus, um etwas zu heilen. Es geht auch um 
die Wahrnehmung im Geist. Wir sind die Schlüssel-Bauteile. Wir können aus der Liebe her-
aus mit unserem Verstand, der Kombination aus beidem Heilung bringen. 
Den Menschen, die sich in dem alten Bild der Spiritualität bewegen, in dem es allein um 
Liebe geht, fehlt die Autorität im künstlichen Teil. Und andersherum ist es dasselbe. Wenn 
man es zusammenbringt und auch körperlich genießen kann, kommt alles in die Reihe. Es 
macht also nichts aus, ob man mit einer Behinderung geboren wurde. Es geht um die in-
nere Freiheit und wie man mit seinem Bewusstsein darin umgeht. Ich sage nicht, dass das 
einfach ist. Denn es beinhaltet eine Verschiebung der Sichtweise und wie man es für sich 
erfährt. Ich kann das so behaupten, da ich in meinem Leben viele traumatische Erfahrungen 
hatte, nur ich habe es nicht als traumatisch in mir aufgeschlagen. Ich verstehe also sehr gut, 
wie schwer es ist, ein Trauma als einen nichtbestehenden Teil deines Schöpferwesens zu 
erfahren. Das war es also wieder? 
 
AA  Ja. Wim fühlt sich berührt. Er hat nach der letzten Sendung eine andere Perspektive be-
kommen. Er sagte: Ich hatte immer eine hohe Meinung von Joseph Rulof und seinen Bü-
chern. Sein Wissen wurde als Geschenk an die Menschen von seinen Meistern gegeben. 
Seine Frage lautet nun: Es geht um das Thema Selbstmord und Einäscherung. Über die 
Hälfte des Buches handelt davon, wie schlecht doch Einäscherungen sind. Er sagt auch: Du 
sagtest, dass es sehr viel ausmacht, welche Überzeugung man selbst hat. Wie du Selbst-
mord empfindest oder nicht. Dass Selbstmord nicht anders ist, als wenn man eines natürli-
chen Todes stirbt, so wie wir es nennen. Er (Rulof) sagt, dass es sich hier um einen Mann 
handelt, der überhaupt keine Meinung dazu hatte, was während einer Einäscherung pas-
siert. Doch er hat laut Joseph Rulof schreckliche Dinge erlebt. Wie siehst du das? Wenn du 
keine Ahnung hast, ist man dann leichte Beute für die künstliche Intelligenz? 
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MM  Man hat immer eine Meinung. Jedes Wesen hat zu jeder Zeit eine Wahrnehmung in ei-
nem Moment. Immer. Es handelt sich also nicht um eine Meinung, sondern um eine Wahr-
nehmung. Und die Wahrnehmung, die man als Wesen hat, kann aus der Persönlichkeit oder 
aus dem Wesen kommen, also aus den Programmierungen deines Körpers, deines physi-
schen Körpers. Darin liegt der Unterschied. Von dem Punkt aus erfährt man etwas. 
Wenn man sich dann die Bücher von Joseph Rulof anschaut, wovon ich übrigens denke, 
dass sie einen außergewöhnlich hohen energetischen Wert haben, weil die Verbindung, ich 
war zwölf Jahre und älter, als ich die Bücher von Joseph Rulof las, ein paar davon. Durch die 
ersten drei kam ich so durch. Doch danach wurde es für mich zu heftig. Ich bekam einfach 
Blackouts durch die Energie, weil mein Verstand es nicht ertragen konnte. Mein biologi-
sches System konnte die Energie nicht ertragen, sie war zu hoch. Ob es nun in das Modell 
fällt oder nicht, es geht um das Feld dahinter. Die Liebe desjenigen, der es vorführt, darum 
geht es. Das ist eigentlich der Schlüssel. Es geht um das Feld der Liebe. Bezogen auf das 
Thema Einäscherung: Was dort eingeäschert wird, ist der cyberbiologische Körper. Es ist ein 
Klon. Mehr ist es nicht. Lasst es uns einfach halten. Es hat nichts mit dem Bewusstsein zu 
tun. Die Reise wurde längst mit dem Bewusstsein gemacht. Der Aufstieg ist bereits vollzo-
gen. Ob man sich selbst nun als tot betrachtet oder nicht, ist für das Universum uninteres-
sant. Darüber besteht auch keine Meinung. 
 
AA Jacke… 
 
MM  Alle Menschen haben gelernt, es so zu sehen, dass dein Sohn oder deine Tochter oder 
wer auch immer Selbstmord begangen hat. In Wirklichkeit hat diese Person nichts anderes 
gemacht, als aus einer bestimmten Wahrnehmung heraus, das ist dann Faktor X den wir 
nicht kennen, zu beschließen, diesen biologischen Körper zu stoppen, ihn zu verlassen, mit 
oder ohne die Erfahrung aus dem Verstand oder dem Herzen heraus. Das ist egal. Diese 
Person ist also einfach unvermeidlich zurück zur vierzehnten dimensionalen Realität, dem 
Himmel, zurückgekehrt. Und das macht nichts. Du kannst dich also völlig befreien. Nur die 
Lehren bringen Programme mit verrückten Gefühlen, wodurch man in seinem Leben einge-
schränkt wird, weil man eigentlich eine Last in sich trägt. Darauf basiert letzten Endes alles. 
Wir sollten zum kosmischen Einheitsprinzip gelangen, dass es kein Urteil gibt! Das Urteil be-
findet sich in uns, in unseren Programmierungen. So einfach ist das. Man erlangt durch die-
ses Wissen so viel mehr an Freude. In der nächsten Sendung stehen wir wahrscheinlich tan-
zend auf dem Tisch. 
 
AA  Guter Plan.  
 
MM  Alles kommt an die Reihe. Auch alle Heilungsmethoden. Was ist dann noch Heilung? Wo 
findet die Heilung statt? Und auf welche Weise? Wo koppelst du dich an? Was tust du? Wo 
setzt du deine Fähigkeiten ein? Alles öffnet sich, alles wird schöner. 
 
AA  Ja, in dem Moment, in dem du, simpel formuliert, ein Konzept in das Fabelland setzt, weil 
es nicht mit der ursprünglichen Wirklichkeit übereinstimmt. Und du kannst nachträglich 
noch ein tiefes Herzbewusstsein fühlen und dein eigenes Bewusstsein beschließen lassen, 
was davon Zugang zu dir hat. Das ist wirklich bereichernd. 
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MM  Stell dir einmal vor, du kannst nichts mit dem ursprünglichen Feld anfangen. Ich realisiere 
einfach, dass alles, was geschieht, Programme sind, die mitgenommen werden können. Stell 
es dir einfach mal vor, und dann begegne ich Menschen, die sagen: „Ich kann sehr viel da-
von verstehen, aber das ursprüngliche Feld finde ich irgendwie brrrr… na, ich weiß nicht. Du 
redest über das goldene Feld… das finde ich brrrr“. O.K., gut, dann sage ich einfach: Schiebe 
das Feld einfach erst einmal zur Seite. Und nun schaue auf diesen Moment. Es geht ja auch 
um diesen Moment. Es geht um diesen Moment, um sich von allen Dogmen zu befreien. Ob 
wir uns in der 14. Dimension befinden oder in der 32. ist völlig egal. Halte es einfach. Wir 
halten das Prinzip einfach. Es geht nur darum, uns hier zu befreien. Wir sind hier, um zu 
verlernen. Und wir verlernen, indem wir durch Forschung lernen. 
 
AA  Schön! Nancy hat auch eine Frage. Sie sagt: Sind Meditationen und Yoga gute Methoden, 
um sich mit dem höheren Bewusstsein zu verbinden? Ich mache das schon seit ein paar 
Jahren. Ich fühle mich glücklicher und stabiler dadurch, doch ich habe nicht das Gefühl, dass 
meine Schöpferkraft dadurch zugenommen hat. Es hat sich schon in mir verändert, wie ich 
in der Welt stehe und meine Intentionen sind liebevoller geworden. Ich habe jedoch das 
Gefühl, dass der Mind-Control noch einen starken Einfluss auf mich hat. 
 
MM  Mind-Control ist einfach ein Wort, es liegen so viele beeinflusste Lagen auf uns. Der erste 
Mind-Control wurde schon ausgeführt als der ursprüngliche Mensch… lass es mich so sa-
gen: Wir als Wesen mit unseren vollständigen Fähigkeiten und voll in unserem Potential ste-
hend, seit der Zeit drang schon eine künstliche Form von Mikroben ein. So ist es geschehen, 
wenn ich es einmal in Menschensprache ausdrücken will. Ab diesem Moment nahmen un-
sere Fähigkeiten immer mehr ab. In dem Moment unterlag der Mensch schon einer Art von 
Mind-Control, wodurch wir die Realität anders erfahren haben. Durch die Fähigkeiten, die 
uns noch blieben, hatten wir noch genügend davon übrig, um in der Evolution immer wie-
der in dem Wahrnehmungsmodell zu landen. Da beginnt schon der Mind-Control und das 
ist gigantisch geschichtet. Interdimensional gibt es in unserem Feld 188 Lagen, durch die wir 
fallen. Somit gibt es auch in jeder der 188 Lagen Mind-Control. Dabei spricht man nur über 
den interdimensionalen Mind-Control. Dann gibt es noch den Mind-Control, dass man, ich 
gehe kurz zurück zu der einen Auslegung, als vierzehn-dimensionales Wesen inkarniert und 
sein Bewusstsein an die infiltrierte, künstliche Wirklichkeit koppelt. Dort kommen noch ein-
mal acht Lagen Mind-Control quer durch das Bewusstsein hinzu, welches wiederum ver-
bunden ist mit dem letzten Ankoppeln an unseren physischen Körper und die Zellen. Dort 
befinden sich also acht Lagen des Mind-Controls. Dadurch ist unser ganzes System, ein ein-
ziger Mind-Control, da wir auf den Einfluss von außen, von den Überzeugungen, den Pro-
grammierungen und den Traumata der Ahnen reagieren. Das ist eine große Kontrolle in un-
serem physischen Körper, also eine Kontrollschicht. Und dann gibt es noch Folgendes, dass 
in dem Moment, in dem man die dreidimensionale Wirklichkeit wahrnimmt, dahinter eine 
fünfdimensionale Invasion stattgefunden hat, ausgeführt durch reptilianische, humanoide 
Wesen. Das sind die Anunnaki, die ebenfalls einen Bewusstseinsfall mitgemacht haben und 
durch dieselbe künstliche Intelligenz infiltriert wurden. Sie haben also auch damit zu tun. Sie 
haben unsere Hilfe, unsere Assistenz nötig, um letztendlich auch freizukommen. Dort ist 
also auch ein Mind-Control. Der verläuft direkt hinter der Schicht der Wirklichkeit. Dann ha-
ben wir es hier auf diesem Planeten noch mit verschiedenem sichtbaren Mind-Control zu 
tun: MK- Ultra, Monarchien und noch viel mehr dieser Programme. Das sind allerdings nur 
noch Kekse, die uns hingehalten werden, um einen kollektiven “Hack“ in unserem 
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Bewusstsein durchzuführen (der 1958 begann) und alles hinter der sichtbaren Welt zu ver-
stecken. Der Mind-Control ist also ein gigantisch angelegtes Konzept. Die Menschen haben 
keine Ahnung. Und weißt du, man kann zwei Dinge tun. Sorgst du dafür, dass du dich aus 
diesen Lagen befreist? Sorgst du dafür, dass du in deiner eigenen Entschlusskraft bist und 
selbst entscheidest? Oder lässt du dich von außen leiten? Untersuche jede deiner Entschei-
dungen.  
Wenn sie (Nancy) nun sagt: „Ich habe immer noch das Gefühl, stark vom Mind-Control be-
einflusst zu werden.“ Ja, dann ist das möglich. Dieser Einfluss ist vorhanden, er ist da. Und 
dennoch ist es weniger wichtig. Viele Menschen beschäftigen sich mit Mind-Control und z.B. 
auch mit archontischen Kräften, denn sie werden von ihnen beeinflusst. Indem du dich in 
dem Moment dazu entschließt, in diesem Bewusstsein zu genießen, kannst du auch genie-
ßen. Wenn ich einen Samen in den Boden streue und es wächst eine Pflanze daraus, ge-
nieße ich es. Archonten hin und her, als wäre der ganze Garten voll mit Archonten. Ich ge-
nieße den Samen. Es geht um meine Wahrnehmung. Dort befindet sich alles. 
 
AA  Anders würde man auch völlig verrückt werden. Ich meine, wenn man das Niveau von 
dem Mind-Control erkennt, von A bis Z. Da ist so viel „beyond belief“. Du hast einmal gesagt, 
dass biologische Supercomputer an unsere Gehirne angeschlossen sind. Und was dann 
noch technisch alles gemacht wird mit Fernsehen, Smartphones, mit Chemtrails, mit… 
 
MM  Darf ich dazu kurz etwas sagen? Was du gerade sagtest über das Ankoppeln an die Ge-
hirne. Ich habe es nur kurz umrissen und versucht darzustellen, dass unser Bewusstsein an 
ein Universum gekoppelt wird, wo wir diese Gesetze leben. Das Universum um uns herum, 
eigentlich müsste ich eher sagen quer durch das Universum hindurch. Es handelt sich um 
Milliarden von Universen und 8 Lagen, die damit verbunden sind, inklusive dieser, in der wir 
momentan sitzen. Wir befinden uns in der achten Lage. Es verlaufen also acht Lagen quer 
durch alles hindurch. Und wir erleben, dass unser Bewusstsein aufgeteilt wurde. Ich muss 
noch tiefer gehen: Unser Bewusstsein bleibt an jeder Lage ein Stück weit hängen. Wir wer-
den eigentlich mit unserem Bewusstsein wie eine Ziehharmonika auseinandergezogen. Da-
mit wird ein Stückchen mit Feld eins, zwei, drei, vier, fünf, sechs, sieben und acht verbunden. 
Unser Bewusstsein ist also aufgeteilt und so entstehen auch die acht parallel verlaufenden 
Realitäten, die mit diesem lokalen Gehirn interagieren. Und wenn dann gefragt wird, wie 
sich das mit den Meditationen usw. verhält, dann gelangen wir zu verschiedenen Themen. 
Geht es um die Schöpferfähigkeit? Welches Ziel verfolgst du mit einer Meditation? Das ist 
wichtig. Wir setzen nur unzureichend unser Bewusstsein ein bei dem, was wir tun. Wir han-
deln bedenkenlos auf dieser Erde. Wir handeln gedankenlos, ohne unser Bewusstsein auf 
etwas zu richten. Und damit beziehe ich mich nicht auf die Fragestellerin, sondern die Men-
schen neigen einfach dazu. 
Also in dem Moment, in dem man meditieren möchte, sollte man sich fragen, was man mit 
dieser Meditation erreichen möchte. Das ist ein Moment der Besinnung. Fühle in dich hin-
ein, was willst du? In dem Moment, in dem du dein Bewusstsein auf das richtest, was du 
willst, ist das eine phänomenale Erfahrung. Dann hast du schon eine viel kraftvollere Medi-
tation. In dem Moment, in dem du in die Meditation gehst, passieren eigentlich zwei Dinge: 
Dein Gehirnwellen-Status verändert sich und geht in das Alpha-Bewusstsein über. Deine 
Gehirnwellen senden anders und dadurch entsteht eine andere Verbindung, woran dein 
Bewusstsein auch mit deiner Schöpferkraft verknüpft wird. Und wenn wir uns kein Ziel set-
zen, unser Bewusstsein nicht einsetzen, denn unser Bewusstsein ist sehr wichtig dabei nicht 
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einmal wissen, was wir tun, dann ist es eigentlich ein sinnloses Unterfangen. Darum ist es 
wichtig zu wissen, dass, wenn man etwas tut, ohne gleichzeitig sein Bewusstsein darauf aus-
zurichten, man eigentlich Folgendes tut (schwarz/weiß gesprochen): Man öffnet seinen cy-
berbiologischen, künstlichen Körper für jegliche Form der Invasion, die man sich denken 
kann. Also ist unser Bewusstsein, das wir auch Lichtkuppel nennen, der einzige echte 
Schlüssel. Es ist der Schlüssel, der „goldene Schlüssel“, um uns einfach in diese Lichtblase 
zu versetzen. Und dann kommt diese Blase nicht von außen, sondern befindet sich in unse-
rem Inneren. 
Was für ein herrlicher Abend. So schön, dass alles so miteinander bereden zu können. Und 
noch einmal: Es geht um Bekräftigung. Weißt du, wenn Menschen dadurch immer verwirrter 
werden, das geschieht, Menschen fallen in Verwirrung und das ist logisch. Es kommt für uns 
ein Moment der Befreiung, wie wir uns selbst erfahren. Denn darum geht es. Doch lass es 
jetzt einfach so sein, dass die Verwirrung viel Raum für neue Untersuchungen gibt. Und wir 
brauchen uns nicht zu schämen, wenn wir plötzlich entdecken, dass wir Dinge auch anders 
machen können. Es bedeutet nicht, dass wir es bislang falsch gemacht haben. Es bedeutet, 
dass wir sagen können: Aha, ich bin damit fertig und lasse es hinter mir. 
 
AA  Ja genau.  
 
MM  Und dadurch kann ich es jetzt besser machen. Und dadurch kann ich es auch anderen 
Menschen mitteilen, wie das bei mir ist und so hat auch der andere etwas davon. Wir reden 
also über allerlei verschiedene Prozesse und Modelle. Wenn wir dann über „benevolent 
beings“, die wohlwollenden, schöpferischen Rassen, aber auch die wohlwollenden künstli-
chen Rassen reden, die noch einen Teil ihrer Schöpferkraft in sich tragen, gibt es nur eins, 
um das sie uns bitten: Erforsche dich selbst, werde nicht böse auf dich, aber erfahre dich 
als einen Teil des unlösbaren Superbewusstseins, das Schöpfung und Kraft ist. Es ist einfach 
so, dass wir mitten im Mind-Control sitzen, wenn wir aus einem alten Prinzip und aus alten 
Arbeitsweisen heraus nicht loslassen können. Denn dann kommt unser Gehirn hier (Martijn 
hält sich mit beiden Händen den Kopf fest) wieder ins Spiel und sagt: „Nein, das soll ich 
nicht machen. Ich muss an dem festhalten, was ist. Ich soll nicht anderen erzählen, dass ich 
daneben lag.“ Es ist zwar absolut nicht so, doch so redet der Verstand. Wir lassen durch die 
Traumata in uns fortlaufend ein Rad vor unseren Augen drehen. 
 
AA  Ein Zuschauer hat eine Frage dazu: Wenn man sich vornimmt, sich auf seinen Atem oder 
auf sein höheres Selbst zu konzentrieren, ist man dann auch offen für die Invasionen? 
 
MM  Ja, das ist eine sehr schöne Frage und wenn ich mit einer Gegenfrage antworten darf, 
kann man es auf verschiedene Art und Weise interpretieren. 
 
AA  Und wenn du eine direkte Antwort gibst.  
 
MM  Wenn man es sich vornimmt. Was bedeutet das, es sich selbst vornehmen? Ich schaue 
auf die Worte und auf die Bedeutung dahinter. 
 
AA  Du sagtest: Ohne Ziel? Also ich denke, es geht um die Zielsetzung.  
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MM  Wenn du dir ein Ziel setzt, was ist das? Ein Ziel zu definieren, bedeutet, ein Bild in dir zu 
formen, worum es geht, was deine Zielsetzung ist. Und ein Bild kommt aus einem Gefühl 
heraus. Wenn du dir vornimmst, dich auf deinen Atem zu fokussieren und du damit ein Bild 
dazu bekommst, dann ist deine Schöpferfähigkeit und deine Aufmerksamkeit in dem Mo-
ment präsent und du bist nicht offen für Invasionen. Dann handelst du aus deiner Fähigkeit 
heraus und das Schöne dabei ist, du verlässt deine Fähigkeiten dabei auch nie. Ich sehe im-
mer noch Menschen, die sich mit Atemtechniken oder Meditationen beschäftigen und am 
Ende solcher Übungen dann sagen: O.K. nun kommt ihr wieder zurück in euer Selbst, du 
lässt alles los, was du gerade erfahren hast und erdest dich wieder und lässt alles los. Ich 
verstehe die Intention dahinter, doch wenn man es sich genau anschaut, handelt man die 
ganze Zeit aus seiner eigenen Kraft. Warum sollst du die eigene Kraft loslassen? Es dreht 
sich immer um das Bewusstsein. Wenn man sich also vornimmt, sich auf seinen Atem oder 
auf sein höheres Selbst zu konzentrieren, steht man dann offen für Invasionen? Wenn ich 
also dieses Vornehmen als Bewusstsein ansehe, stehe ich nicht offen für Invasionen. Die 
Antwort lautet dann konkret: Nein. 
 
AA  Klar.  
 
MM  Ich kann auch mal konkrete Antworten geben.  
 
AA  Super, recht so, weiter so, fantastisch. 
 
MM  Gesunde Selbstironie. 
 
AA  Ich bekomme eine Frage von Ina zum Thema Synchronizität. Sie sagt: Ich merke, dass ich, 
seitdem ich mich nicht mehr so mit meinen Gedanken, Gefühlen usw. identifiziere, mehr in 
Harmonie bin, weil alles viel schöner und abenteuerlicher wird. Synchronizität kann mich ir-
gendwo hindurchführen. Zum Beispiel, wenn ich das Gefühl habe, irgendwo sein zu müs-
sen, damit ich dann gute Freunde treffe, die mir etwas zeigen, was mir hilft, eine bessere 
Entscheidung zu treffen. Du sprachst in deinen Vorlesungen über den Widerstand, sobald 
man auf dem guten Weg ist. Dass man genau dort sein soll, wo man die meiste Angst fühlt. 
Ich verstehe, dass man sich durch seine Angst nicht abhalten lassen soll, doch dieses 
scheint mir widersprüchlich zu sein. Sind Synchronizität und die positiven Gefühle, die dabei 
entstehen können, ein Programm vom Mind-Control? Ganz praktisch gefragt: Wann kann 
ich meinem Gefühl vertrauen und wann nicht? 
 
MM  Ja, schau, hier gibt es zwei Seiten. Diese Seite ist mein Herz und diese Seite ist mein Kopf. 
Wenn ich in dieser Situation meinen Gedanken aus meiner Persönlichkeit heraus folge und 
ich habe das Gefühl, dass ich aus meiner Persönlichkeit heraus handle,  also auf Basis des-
sen, was ich denke und auch meine Gefühle damit verbinde, es also meine Überzeugungen 
sind, also der Moment, in dem ich das mache (Martijn legt das Blatt Papier, dass er vor den 
Kopf gehalten hat, auf den Tisch) , dann handele ich nach dem Programm des künstlichen 
Teils. 
 
AA  Gedanken also.  
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MM  Künstlich, ja. Mind-Control findet nicht nur im Außen statt. Es ist auch eine Kontrolle in 
unserem Verstand, die Rückkehr der Autorität. Wenn man sich also von allen Programmie-
rungen löst und seine Aufmerksamkeit, in dem Moment, in dem man etwas denkt, auf sich 
selbst richtet, fühlt man in sich hinein: Was denke ich eigentlich? Was befindet sich unter 
den Gedanken? Dann geht man, wenn man einen Weg von hier (Herz) aus einschlägt, den 
Weg der eigenen Schöpfung. Doch geht man den Weg von hier (Kopf) aus, dann ist es ein 
Weg des Verstandes und dort sitzt das Trauma. Traumata gibt es nicht in unseren Herzen. 
Dieses Gehirn (Herz) ist rein von Traumata. Kommt jedoch das Trauma von hier (Kopf), Pro-
grammierungen, Überzeugungen usw., dann können die Traumata, die hier (Kopf) drinsit-
zen, gegen dich arbeiten und ich würde behaupten, dass 99%, vielleicht fast 100% der Men-
schen durch ihren künstlichen Körper beeinflusst werden. Damit kann man sich fast sicher 
sein, dass man sich durch Täuschung leiten und ableiten lässt. Und wie kommt man dahin-
ter, was was ist? Das ist dann die Frage. Indem man sich selbst untersucht! Das ist der Start-
punkt. Dann weise ich noch einmal auf das Thema Jesus Christus und Maria Magdalena hin, 
um zu verdeutlichen, was in uns passiert. In unseren biologischen Programmen, um zu wis-
sen, was wir fühlen, was jedoch nicht zu unseren Gefühlen gehört, sondern von unserem 
Verstand dirigiert wird. Also sich immer fragen: Wie frei bin ich? Wie viel Kraft und Autorität 
habe ich in meinem System? Das ist eine persönliche Untersuchung und es gibt viele 
schöne Methoden, diese zu machen. 
 
AA  Ja. Gilt das z.B. auch für Tarot? Eigentlich behauptest du ja: Wenn eine Synchronizität vor-
getäuscht wird, wenn ich gerade Tarotkarten lege mit dem Keltischen Kreuz usw. dann liegt 
einfach mein Leben vor mir. Ich merkte, dass ich anfing, danach zu leben, und ich mich 
dadurch beeinflussen ließ. Deshalb habe ich die Karten zur Seite gelegt. Kann man das auch 
auf diese Weise betrachten, als Synchronizitäten, die einem im Leben entgegenkommen? 
Positive und weniger positive Dinge? Dass man einfach ständig wachsam sein und sich fra-
gen muss: Was ist das? Spricht es etwas in meinem Kopf an, was ich hören will oder was löst 
es in meinem Herzen aus? 
 
MM  Es fängt an, etwas eintönig zu werden, doch es ist halt eine galaktisch eintönige Ge-
schichte. Wenn du dir Karten legst, hängt es allein davon ab, wie wir es wahrnehmen und 
wie wir auf das Ganze schauen, was wir davon halten. Die meisten Menschen, die Karten le-
gen, machen es aus einem bestimmten Grund: Einsicht zu erlangen. Das ist, was sie den-
ken. Sie machen es, weil sie sich in einem Gemütszustand befinden, der ihnen das Gefühl 
gibt: Ich brauche Informationen über mich selbst. Ich suche es nicht hier (Herz), denn das 
ist lästig. Ich hole es lieber aus den Karten. Und die Karten reagieren perfekt auf den Teil, 
den du mit deinem Bewusstsein aussendest. Dieser Teil, dieser Gemütszustand, das sind 
die Programme aus deiner Persönlichkeit. 
Ich habe es selbst untersucht, in einem Moment, bevor man erkennt, dass man ein galakti-
sches Wesen ist und in diesem Moment eine menschliche Erfahrung macht. Diese mensch-
liche Erfahrung ist nicht das, was oder wie man ist. In dem Moment, in dem man das reali-
siert, sich damit beschäftigt und seine Aufmerksamkeit, die ganze Aufmerksamkeit und In-
tention ganz frei auf sich selbst richtet hierhin (Herz), erkennt man, dass man nicht diese 
Persönlichkeit ist. Es geht also um das Realisieren. Dann ziehst du eine Karte, eine Karte, die 
nicht zu dir passt. Glücklicherweise wird es aufgenommen und man kann es sich später 
noch einmal anhören. Das ist sehr interessant. Alles ist an Dogmen gekoppelt. Soll das be-
deuten, dass das positiv oder negativ ist? Nein, absolut nicht. Aber wir haben die Wahl. Wir 
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haben genau in dem Moment die Wahl, in dem wir wissen, dass wir die Wahl haben. Und 
das Schöne daran ist, dass sobald man mit seinem Bewusstsein irgendwo reingeht und 
seine Persönlichkeit zurückzieht, das können wir alle erlernen, wie wir damit starten, dann 
ist plötzlich alles, was sich außerhalb von uns befindet, nicht mehr dem galaktischen Teil 
von uns zu Diensten. Denn alles, was sich hier außerhalb von uns befindet, dient eigentlich 
nur unserer Persönlichkeit, an die unser galaktisches Bewusstsein gekoppelt ist. Aber das, 
was sich außerhalb von uns befindet, interagiert tatsächlich mit uns, indem genau die Karte 
gelegt wird, die deinen Glauben festigt, dass eine Macht außerhalb von dir echt so fantas-
tisch groß ist, dass du eigentlich damit weitermachen musst. Wenn du nun das ganze Leben 
mit den Karten beschäftigt bist, kapierst du? 
Das als grobe Darstellung. Es ist natürlich viel nuancierter. Ich könnte es nuancierter erklä-
ren, doch das mache ich lieber nicht. Ich erzähle es im Groben, damit man überhaupt einen 
Unterschied sehen kann. 
 
AA  Wir haben von Ariela noch etwas zugeschickt bekommen. Sie sagt: Wie kann ich oder kön-
nen wir mit Hilfe der Übungen, die wir miteinander oder alleine bei Crowd Power durchfüh-
ren, die Wirklichkeit, die Struktur im materiellen Zusammenleben verändern? Tatsächlich 
werden immer noch Kinder für Rituale entführt und es sterben immer noch Kinder an Hun-
ger, ebenso hoch ausgebildete und bewusste Menschen. Auf der ganzen Welt gibt es jeden 
Tag so viel Unmenschlichkeit. Wie kann man das stoppen? Ich würde gerne nach Den Haag 
fahren und zusammen mit anderen dort die gesamte Obrigkeit entlassen. Ich würde gerne 
erleben, dass Wohnraum für jeden kostenlos zur Verfügung steht, ebenso auch gesunde 
Nahrungsmittel als Grundrecht für alle Menschen. Wie organisieren wir das nun? 
 
MM  Schön. Das ist mal eine sehr konkrete Frage, nicht wahr? Es gibt natürlich unterschiedli-
che Möglichkeiten. Vor allem auch, um dich selbst in Bewegung zu setzen, deine eigenen 
Ideen auf jeden Fall auszuarbeiten. Sehr wichtig. Du kannst auch in einer Gruppe etwas be-
wegen. Ich möchte aber noch einmal bei dem Thema Kindesmissbrauch nachhaken, bei 
den satanischen Orden und ähnlichen Dingen. Das ist ein wichtiges Thema. Kindesmiss-
brauch und alles, was sich gegen das menschliche Bewusstsein richtet, geschieht, um Trau-
mata zu verursachen. Ich hoffe, dass die Menschen das fühlen können. In dem Moment, in 
dem wir aufhören zu glauben, hören auch die Ereignisse mit Kindesmissbrauch auf. Das 
entspringt nämlich der gleichen Energie und kommt aus der gleichen Kraft heraus. 
 
AA  Glauben im Sinne von Religion? Oder glauben, dass etwas außerhalb von uns ist?  
 
MM  Außerhalb von uns. Stell dir vor, in diesem Moment würden Milliarden Menschen die Ein-
sicht bekommen, dass sie die Macht in sich tragen. Dann würde unsere Schöpferfähigkeit 
nicht mehr geraubt durch die Prinzipien der Projektionen, dass wir an irgendetwas glauben 
müssen. Die Fähigkeiten würden uns nicht mehr genommen werden. Das Beraubtwerden 
ist der gleiche Mechanismus wie der satanische. In dem Moment, in dem der Mensch die 
Klarheit bekommt, dass er die Macht in sich selbst trägt, stoppt auch all der Missbrauch. 
Dann hören auch die Kriege auf. Das ist eine sehr tiefe, kosmische Klarheit, die wir alle in 
uns tragen. Wir müssen uns selbst untersuchen, das ist es, was für die Menschheit zählt. 
Das ist es, worüber wir hier fundamental reden. Wir können die Welt verändern. Und die 
Veränderung geschieht nicht durch das, was wir verändert sehen wollen, sondern dadurch, 
dass wir untersuchen, was da möglicherweise drunter liegt. Dann kommt man zur 
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Quantenphysik, Quantenmechanik. Man kommt zu “mind over matter“, “heart over matter“. 
Wer ist der Wahrnehmer und wie stehen wir zu uns? 
 
AA  Und wie verhalten sich Dinge zueinander? Verbessere die Welt und beginne bei dir selbst? 
Kennst du dich selbst, kennst du alle? Muss man an sich selbst arbeiten, um den Glauben 
zu stoppen? Ist das die erste Priorität? Andererseits sagst du auch: In der alternativen, spiri-
tuellen Welt verleugnen wir eigentlich die Welt. Dann sagen wir: Mit der Politik beschäftigen 
wir uns nicht. Doch du sagst: Wir müssen uns vor allem mit der Politik beschäftigen. Wie 
verhalten sich diese zwei Dinge zueinander? Arbeite an dir selbst und beschäftige dich mit 
der Welt? 
 
MM  Wenn wir einer politischen Partei folgen, indem wir Mitglied werden, tun wir das aus der 
Persönlichkeit heraus. Dann gibt man eigentlich die Macht ab, indem man Mitglied der Par-
tei ist. Wenn eine Partei kommt und sagt, man könne zwar kein Mitglied werden, aber man 
könne seine eigene Kraft einbringen und dann würde das auch ausgearbeitet werden durch 
diese Energie, dann wird die eigene Schöpferfähigkeit eingebracht und es sieht ganz anders 
aus. Es geht darum, wie man es macht. Was willst du wahrnehmen? Man kann sich also poli-
tischen Fragen zuwenden und daran arbeiten, sobald man sich selbst gereinigt hat. Du 
fragst nun etwas, was noch eine Stunde extra an Erklärung brauchte. Vielleicht können wir 
die Frage in die nächste Sendung mitnehmen. Es geht dabei um etwas fundamental Wichti-
ges. Denn auch der politische Betrieb ist dasselbe wie die Religion. Es ist immer derselbe 
Mechanismus. Menschen, die eine politische Partei gründen wollen und sagen, dass andere 
Menschen unter Mind-Control stehen, naja… eben ein Schluck Wasser nehmen… dann be-
findet man sich selber in einem tiefgehenden Programm. 
 
AA  Ja, es gibt auch viele Menschen, die sich aus dem Feld geschlagen fühlen und einfach 
mürbe gemacht wurden durch alles, was passierte. 
 
MM  Ich gebe eigentlich keine Antwort auf deine Frage. Das mache ich bewusst nicht, da es 
nicht mit einer Antwort getan ist. Es ist ein weites Feld und ich habe das Gefühl, lass die 
Menschen erst einmal selber fühlen was es bedeutet. Denn letztendlich kannst du die Frage 
mal eben komprimiert stellen? Dann kann ich schauen, ob ich darauf reagieren kann. 
 
AA  Naja, wenn du jetzt konkrete Veränderungen in der für uns sichtbaren Welt herbeiführen 
willst, ist es dann am besten, dich auf dich selbst zu besinnen? Auf dein eigenes Bewusst-
sein? Oder ist es am besten, sich doch um die Politik zu kümmern oder wie die Dinge lau-
fen? Demonstrieren, zu Shell gehen, all solche Dinge. 
 
MM  Es sind sowieso beide Dinge nötig. Es ist nur: Welche Rolle willst du vertreten? Denn in 
diesem Zusammenleben ist es auch wichtig, dass die Aufmerksamkeit kommt, um das 
Thema ins Bewusstsein zu laden. Es beginnt aber mit dem Bewusstsein in dir selbst. Wenn 
du deine Aufmerksamkeit auf dich selbst richtest und entdeckst, was du vor allem nicht bist 
und wie du deine Sichtweise ändern kannst, das ist es dann. Wenn du dich dann mit dem 
Thema Politik beschäftigst, wirst du es mit einer anderen Kraft tun. 
 
AA  Hast du selber Pläne, die Welt zu verbessern?  
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MM  Nein, ich habe keine Pläne, die Welt zu verbessern. Ich habe wohl Pläne und Ideen dazu, 
wie wir miteinander aus einer gemeinsamen Kraft heraus, jeder in seiner Idee und seinem 
Hintergrund aufrecht stehen kann. Wie wir in der Energie, in dem Kraftfeld als eine Art Be-
wegung einen großen, fundamentalen Zusammenfluss erreichen, wodurch wir mit z.B. fünf-
hunderttausend Menschen ein Thema auf den Plan setzen, wovon die Politik behauptet: 
Das behandeln wir nicht. Doch es kann dann nicht mehr negiert werden. Dazu habe ich 
schon Ideen und da arbeite ich auch dran. Es geht natürlich auch darum: Wie trägt man es 
miteinander? Denn ich muss es nicht allein tun und ihr müsst es auch nicht allein tun. Wir 
tun es miteinander. Ich habe viele Ideen, ja. 
 
AA  Kannst du etwas dazu erzählen, in welche Richtung das geht?  
 
MM  Naja, welche Richtung hat das? Ich arbeite gerade eine Organisation aus, die heißt “Nie-
derlande bewusst anders“. Es beinhaltet auch das Wort “Bewusst“, vor allem in den Nieder-
landen, um es hier zuerst zu zentrieren. Das kollektive Bewusstsein der Niederlande zusam-
menzubringen, nicht als politische Bewegung, ganz und gar nicht, sondern als eine Alterna-
tive innerhalb eines Modells, das von innen heraus vertreten wird. Oder auch von außer-
halb, indem man etwas drum herum baut, das so überdeutlich kräftig ist, dass die Sicht-
weise des alten Modells nicht übersehen werden kann. In der Tat geschieht es schon, und 
zwar dadurch, dass die Menschen ihre persönlichen Pläne umsetzen, im kleinen lokalen Be-
reich und auch auf Landesniveau. In Gemeinden gibt es zum Beispiel Initiativen, die durch 
lokale Gruppen erarbeitet werden und die sagen: Dieses brachliegende Feld möchte ich 
verwenden, um biologisches Gemüse anzubauen. Das finde ich auch für die Kinder schön. 
All diese Initiativen sind schon in Bewegung. 
 
AA  Die letzten 1500 großen selbstbestimmten Initiativen in Städten sind aufgelistet. Es stand 
ein guter Artikel darüber im „Correspondent“. Es war sehr ermutigend zu lesen, dass es in 
der Tat schon passiert. 
 
MM  Ja, in den Organisationen, bei denen ich das Gefühl habe, dass es gut ist, sie miteinander 
zu verankern, in denen basiert es auf Bereitwilligkeit, es miteinander zu tragen und vor al-
lem, dass jeder seine Idee vortragen kann, damit alle Ideen ein Podium bekommen. Denn 
es ist wichtig, dass wir miteinander eine Plattform haben, um auf jeden Fall etwas sichtbar 
zu machen. Und sollte es jemanden geben, der sagt: Naja, diese Idee sollte ich keine Mei-
nung abgeben, einfach kommenlassen. Wer bin ich, dass ich urteile, ob etwas eine gute 
oder schlechte Idee ist? Es geht um die Potenz, die dahinter sitzt. Da geht es um die Berei-
che von Gesundheit, Sozialwesen, Schulen, denn es gibt viele alternative, neue Schulsys-
teme in den Niederlanden. Da bin ich auch dabei, sehr interessant. Es geht auch um die 
Entwicklung im ökonomischen System. Neue Austauschprogramme, eine „Entwicklungs-
münze", woran in den Niederlanden auch viele Initiativen arbeiten. Es gibt auch verschie-
dene Versicherungsmodelle. Alles ist schon ausgearbeitet. Man muss es nur noch miteinan-
der verbinden. Und durch Menschen wie wir, die autonom und selbstständig sind und intel-
lektuell auch ihren Verstand gebrauchen, können wir mittels unseres Verstandes und unse-
rer Wahrnehmungsfähigkeit so viel Bewusstsein einbringen, dass es in dieser Wirklichkeit 
realisiert wird. Wir können das. Das ist kein Märchen und auch keine Utopie. Wir können es 
einfach tun. Das Einzige, was wir dafür benötigen, ist eine professionelle Organisation. In 
dieser Welt dürfen wir auch im künstlichen Feld navigieren. Das bedeutet auch, dass man 
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keine Geldsorgen haben muss. Menschen, die mit diesen Themen beschäftigt sind, höre ich 
immer sagen: „Ich will nichts mit Geld zu tun haben. Das ist nicht gut.“ Doch das ist ein Pro-
gramm. Wenn man die Dinge zusammenfügt, es gibt Hunderte von Millionen, die man auf-
bringen kann in den Niederlanden durch Menschen, die dieses Geld auch haben. Sie sagen: 
„Ich investiere mal eben 3 Millionen“. Diese Menschen gibt es. Ich habe mit diesen Men-
schen gesprochen. Diese Menschen wollen aber auch eine fundamentale und professio-
nelle Organisation sehen, in der uneigennützig gehandelt wird und es nicht wie im alten 
System einen Leiter gibt, sondern eine komplette Kooperation, eigentlich eine kooperative 
Gruppierung, in der eine gute Einsicht vorhanden ist. Das Geld dafür ist vorhanden. Es geht 
nicht ums Geld, sagen die meisten Menschen. Doch wenn man Feld eins mit Feld zwei zu-
sammenbringen möchte, darf man auch die Mittel aus beiden Feldern verwenden. Das ist 
doch nicht schlimm. Ich halte es für eine wirklich schöne Situation. 
 
AA  Ich halte schon sehr danach Ausschau…  
 
MM  Und das mache ich nicht. Ich sage es nur, denn ansonsten überfällt mich ein öffentlicher 
Anspruch. Ich mache es nicht. Wir können miteinander etwas tun. Und ich bin wohl am Aus-
arbeiten und irgendwann gehe ich damit nach außen. Es gibt genügend Menschen, die in 
Initiativen ausarbeiten und es gibt genügend Menschen, die alles schon in Bewegung set-
zen. Und nun schauen wir, wie wir das machen werden. Ich komme noch einmal konkreter 
darauf zurück. Ich möchte hier keine Werbung machen. Es gehört einfach zum Thema. 
 
AA  Auch zum Thema gehören die Weltmeditationen. James Twyman hat zum Beispiel am 1. 
Februar “the great abrahamic pulse“ initiiert. Zu einer vorgegebenen Zeit, sagte er, fühle 
man die Energie von Liebe und Frieden, während man sieht, dass die Kinder in Syrien Nah-
rung bekommen und die Menschen in Frieden leben. Es dauerte 10 bis 15 Minuten. Und 
James Twyman saß zusammen mit drei arabischen Führern dreier Religionen - Juden, Chris-
ten und Moslems - in einem syrischen Dorf. Sie verankerten die Energien und ließen sie 
durch die ganze Region pulsieren. Dazu wurden Lieder und Gebete aus jeder Religion ge-
sungen. Was sind nun gute Anhaltspunkte? Ist es überhaupt sinnvoll, an solchen Weltmedi-
tationen teilzunehmen? 
 
MM  Es gibt keine Anhaltspunkte von außen. Du fühlst in dir selbst, ob du irgendwo teilneh-
men möchtest oder nicht. Ob es aus einem religiösen Blickwinkel heraus geschieht oder 
aus einem Gebet heraus oder nicht, das muss jeder für sich bestimmen. Es gibt kein richtig 
oder falsch. Es ist aber schon so, dass, je mehr Einsicht man bekommt, es deutlich wird, 
dass das Bitten und Anrufen von etwas aus dem Außen in Wirklichkeit eine Leugnung der 
eigenen gesamten Fähigkeiten ist. Doch in den Religionen wird das so nicht gesehen. Aus 
gegenseitigem Respekt heraus sagen wir dann, es macht nichts aus. Ich selbst bin immer 
für den Weg, der schneller zum Ziel führt, weil ich es schade finde, Erfahrungen machen zu 
wollen, die das Erreichen des Zieles nur verzögern. Doch was ist Zeit? Man kann auch noch 
beruhigt zwei Milliarden Jahre weiterhin bitten. Das haben wir in den letzten zwei Milliarden 
Jahren auch schon gemacht. Es ist natürlich gemein, das so zu sagen. Doch es ist tatsächlich 
so. Und die Welt ist dadurch nicht besser geworden. 
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AA  Apropos Zeit: Wir sitzen hier zwar noch keine zwei Milliarden Jahre, aber es ist fast viertel 
vor elf und ich bekomme ein Zeichen von der Regie. Vielleicht ist es ganz gut, mit einer Be-
kräftigung abzuschließen? 
 
MM  Ich habe das Gefühl in Bezug auf die Themen, über die wir heute Abend besprochen ha-
ben, um die Crowd Power, um die Bekräftigung auch dieses Mal in beiden Feldern in Bewe-
gung zu setzen, wäre es vielleicht schön, mit einer Bekräftigung abzuschließen. Um zu er-
fahren, was dabei passiert. 
 
AA Interessant.  
 
MM  Es scheint mir eine interessante Erfahrung zu sein, zu sehen, auch für die Menschen zu 
Hause, was passiert. Wir brauchen also nicht gut oder böse zu wählen. Alles ist Kraft. Uns ist 
klar, dass wenn wir die Aufmerksamkeit auf uns selbst richten, wir die Entscheidung haben, 
aus welchem Feld wir etwas in Bewegung bringen. Lasst es nun so sein, dass dieser präch-
tige, schöne Körper, den wir alle haben, ob man nun im Rollstuhl sitzt oder was auch immer 
- es ist egal - wir haben alle einen schönen Körper, lasst uns bewusst sein, dass es den Kör-
per auch gibt, weil wir durch ihn mit unserem Schöpferfeld Einfluss auf die künstliche Wirk-
lichkeit nehmen können. 
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Bekräftigung 
 
Ich lade nun jeden ein, auch die Zuschauer zu Hause. Jeder darf die Augen schließen, wenn 
er es möchte. Du tust es aus eigener Macht. Es kommt nichts aus dem Außen. Du richtest 
deine Aufmerksamkeit auf deinen Körper. Gerade weil du mit deinem Bewusstsein in dir 
selbst anwesend bist, bist du rein und frei in deinem gereinigten Sein und atmest ruhig und 
tief. Du bist frei, um zu erkennen, dass alles, was außerhalb von dir ist, ein Produkt und ein 
Resultat einer neurologischen Interpretation ist. Also: Alles, was du außerhalb von dir selbst 
siehst, hörst und fühlst, entsteht dadurch, dass dein Gehirn es zusammensetzt. Es kommt 
auf das Innen an. Du richtest deine Aufmerksamkeit also auch auf diese Crowd Power, denn 
diese geht allein um uns selbst.  
Deine Aufmerksamkeit ist bei dieser Crowd Power und dass wir es miteinander in Raum 
und Zeit machen live oder später. Das ist egal.  
 
Du richtest deine Aufmerksamkeit nach innen in deinen Kopf. Du gehst nach innen und 
richtest deine Aufmerksamkeit auf den Bereich hinter deinen Augen und du fühlst in deinen 
Kopf. Fühle deine Anwesenheit in deinem Computersystem, deinem biologischen Gehirn.  
Du nimmst wahr, dass du mit deinem Bewusstsein in deinem System anwesend bist, in dem 
alles geformt wird und alles eine Bedeutung bekommt. Und das geschieht durch dasjenige, 
was das Gehirn damit macht. Das Gehirn arbeitet auf Basis von Instruktionen aus Worten. 
Das ist die Sprache der künstlichen Wirklichkeit. Du bleibst in deinem Körper und richtest 
deinen Focus auf deinen Kopf, tief nach innen hinein.  
 
Nun gehst du mit deiner Aufmerksamkeit langsam nach unten aus deinem Kopf heraus 
durch deine Kehle. Du richtest deine Aufmerksamkeit auf dein Herz. Ob du nun durch deine 
Kehle in dein Herz wanderst oder direkt deine Aufmerksamkeit vom Kopf auf dein Herz ver-
lagerst, spielt keine Rolle. Während du mit deiner Aufmerksamkeit in deinem Herzen bist, 
erkennst du augenblicklich, dass es eine völlig andere Umgebung ist. Du erfährst Wärme, 
Farben und Liebe.  
Du erfährst, dass auf der Hinterseite deines Herzens eine Tür ist. Und du kannst diese Tür 
öffnen. Durch das Öffnen dieser Tür entdeckst du, dass die Wirklichkeit, die durch die Ge-
hirne außerhalb von uns projiziert wurde, sich auch hinter dem Herzen befindet. Und dass 
dies nicht das künstliche Universum ist, sondern dass es sich um das Universum handelt, in 
dem alle wohlwollenden, liebevollen, schöpferischen Wesen multidimensional anwesend 
sind. Dadurch, dass du diese Tür öffnest, wird dir auf einmal bewusst, dass du immer in 
Kontakt mit ihnen stehst. Ob die Tür nun geöffnet bleibt oder nicht, die Verbindung ist her-
gestellt. 
 
Fühle nun tief in dich hinein, welches Bild du einladen möchtest. Ein Bild, das du mit der 
Kraft in deinem System zeigen möchtest. Das kann etwas aus deinem täglichen Leben sein. 
Es sollte auf jeden Fall etwas mit dir zu tun haben. Es kann eine physische, körperliche Situ-
ation sein, eine psychische oder eine emotionale. Es kann auch eine finanzielle Situation 
sein, in der du dich gerade befindest. 
Fühle in dich hinein. Welches Bild kommt in dir hoch? Was möchtest du verändern? 
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Beim ersten Einatmen gehst du nach innen und erkennst, dass das Bild, das in deinem Her-
zen ist, durch die Tür nach hinten verschwindet.  
Beim Ausatmen siehst du es auf deine Art aus deinem System verschwinden. Die alte Situa-
tion verschwimmt im Schöpfungsfeld zurück zur Quelle. Werde dir bewusst darüber, dass 
du soeben mit deinem Bewusstsein, mit deiner Kraft und deinem Vorstellungsvermögen 
eine Situation, die du nicht in deinem Leben haben möchtest, aus deiner Herzenskraft her-
aus entlassen hast, auf Basis von Bildern und Gefühlen. 
 
Beim nächsten Einatmen entsteht die Situation, die du stattdessen haben möchtest. Atme 
tief und ruhig ein. In deinem Herzen entsteht ein Bild und ein Gefühl dafür, was den Platz 
nun einnimmt. Und jetzt ist es da. Und in diesem Moment erkennst du, dass dieses Bild 
nicht nur in deinem Herzen anwesend ist, sondern auch in deinem kompletten körperlichen 
Schöpferfeld, welches quer durch deinen physischen Körper läuft. Es ist überall anwesend. 
Du fühlst vom Kopf über den Rücken bis hin zu den Füssen, dass die neue Kreation da ist. 
Und so ist es. 
 
Bleibe mit deiner Aufmerksamkeit in deinem Herzen. Du fühlst das Programm, du fühlst die 
Kreation und du siehst das Bild. Dieses ziehst du nun mit deinem Bewusstsein hoch durch 
die Kehle nach oben in deinen Kopf. Du befindest dich nun wieder mit deiner Aufmerksam-
keit und Intention mitten in deinem Kopf. Während du dich in der Mitte deines Kopfes be-
findest, nimmst du wahr, dass das Bild und das Gefühl, das du gerade aus deinem Herz 
hochgezogen hast, nun mitten in deinem Gehirn anwesend ist. Und mit Worten geben wir 
nun das galaktische Kommando, den galaktischen Auftrag, den Entschluss aus uns selbst:  
 
Hiermit gebe ich den Auftrag an mich selbst, dieses neue Bild und dieses neue Gefühl in 
jede Zelle meines physischen Gehirns zu installieren neben den schöpferischen Energien 
auch durch meinen Verstand und die Kraft meines Verstandes. In jede Zelle meines physi-
schen Körpers! Von oben nach unten und von innen nach außen!  
Dass dieses Programm, diese neue Situation in diesem Moment in meinem Verstand durch 
die Zirbeldrüse, dem Zentrum unseres Kopfes, als ein Programm gesehen wird, das rund-
herum ausgestrahlt wird!  
 
In dem Moment, in dem dies geschieht, erkennst du, dass dein Herz dasselbe tut. Fühle, wie 
deine Kreation von deinem Herzen und von deinem Kopf ausgesendet wird. Multidimensio-
nal. Und dieses Feld ist jetzt im ganzen Schöpfungsfeld und in dem künstlichen Feld anwe-
send, in dem wir physisch sind. Und wir sind nun direkt durch unser Bewusstsein angebun-
den an das Schöpferfeld und das künstliche Feld. 
 
Du gehst nun mit deiner Aufmerksamkeit aus deinem Kopf heraus, bleibst jedoch bei dei-
nem Körper. Du fühlst, wie sich alles neutralisiert und integriert.  
 
Und es ist fertig.  
Du kannst die Augen wieder öffnen. 
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Das ist eine Crowd Power, die auf uns selbst gerichtet ist. Sie ist vor allem eine Initiative und 
eine Öffnung, damit wir uns wieder daran erinnern und erkennen, dass wir nicht nur aus 
unserem Herzen heraus erschaffen, sondern auch mit unserem Verstand Instruktionen ge-
ben. Und das ist es, wofür wir gemacht sind. Und darum werden wir so in Angst versetzt, 
damit wir uns fernhalten von allem, was extern ist. Darauf beruhen auch die Gebote zum 
Büßen. Also können wir hiermit viel machen. Es ist eine sehr einfache Öffnung mit einer un-
glaublich tiefen Bedeutung. Wenn wir also die Welt wirklich bei der Transformation unter-
stützen wollen, sollten wir uns in dieses neutrale Feld begeben. No fear, just love. 

AA  Sehr schön, ja!  

MM  Das ist ein schöner Abschluss. Es ist beinahe elf Uhr. 

AA  Ja, fantastisch. 

MM  Möchtest du noch etwas hinzufügen?  

AA  Na, auf jeden Fall die Menschen wieder zur nächsten Folge herzlich einladen, auch hier im 
Studio anwesend zu sein. Das Datum für die nächste Sendung habe ich jetzt nicht im Kopf, 
doch das steht unter diesem Video. Und ja, ich finde, es war eine sehr schöne Sendung. 
Deshalb wieder einmal Danke. 

MM  Ja, ich bedanke mich auch. Ich danke dem Publikum hier und ich danke den Menschen zu 
Hause. Sehr schön. Und lasst uns alle jeder auf seine Weise hiermit etwas machen. Und 
wenn du nichts damit anfangen möchtest, dann ist das auch o.k. Alles darf sein. Ich danke 
euch sehr. 

AA  Ich danke euch sehr! 

Quelle: Earth Matters TV / Arjan Bos und Martijn van Staveren  
Übersetzung: Elisabeth Slinkman 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert werden. 
Er darf keinesfalls gehandelt oder verkauft werden. 



MARTIJN VAN STAVEREN

Seit 2014 spricht Martijn van Staveren in den Niederlanden von seinen Er-
fahrungen mit außerirdischen Welten und Wesen. Er wurde hier auf der 
Erde mit einem vollständigen Bewusstsein geboren und steht in Kontakt mit 
Wesen aus allen möglichen Zivilisationen des Universums. Er ist ein soge-
nannter Freisprecher, der keiner Religion, keiner Partei oder anderen Glau-
bensgemeinschaften angehört. Martijn erzählt frei von seinen unzähligen 
Begegnungen hier und in anderen Welten. Mit seiner bodenständigen, kon-
frontierenden und doch sehr liebevollen Art inspiriert er, vieles aus einer 
anderen Perspektive zu sehen. Eine Perspektive, die mittlerweile durch die 
Wissenschaftler der Quantenphysik immer mehr bewiesen wird.

Seit 2015 gab er bei Earth Matters TV dem Journalisten Arjan Bos mehrere 
Interviews, die unter dem Titel Crowd Power ausgestrahlt wurden. In die-
sen Sendungen ging es um Themen wie:

–  Was ist unser wahres Potential
–  Was sind Zeitreisen
–  Warum sind wir diejenigen, auf die gewartet wird und wie können wir 
 unsere Aufgabe erfüllen
–  Wie und warum hat sich ein Schleier über unser Bewusstsein gelegt, 

der bewirkt, dass wir tatsächlich in einer Matrix leben und wie können 
wir uns davon befreien?

–  Was sind Glaubenssätze
–  Was sind Traumata, warum gibt es sie und wie wird man sie wieder los?
–  Wer sind wir wirklich


